Летопись газетных статей

(Летопись статей из газет, выходящих в Архангельской области)

1 квартал 2014 года

Предисловие	2
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ	4
ТЕХНИКА. СТРОИТЕЛЬСТВО. ТРАНСПОРТ	10
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО	42
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНА	48
СОЦИОЛОГИЯ. ДЕМОГРАФИЯ. СТАТИСТИКА	57
история	68
ЭКОНОМИКА	84
ПОЛИТИКА	138
ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	145
военное дело	165
КУЛЬТУРА. НАУКА. СМИ	169
2014 год – Год культуры	191
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА	195
ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ. ТУРИЗМ	230
ФИЛОЛОГИЯ. ЯЗЫКОЗНАНИЕ	257
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР	258
искусство	263
РЕЛИГИЯ	283
ПСИХОПОГИЯ	291

Именной указатель	
Географический указатель	
Список газет, материалы из которых отражены в «Летописи газетных	
статей» за 1 кв. 2014 года	324

Предисловие

«Летопись газетных статей» – это ежеквартальный библиографический указатель, выпускаемый Книжной палатой Архангельской области АОНБ им. Н. А. Добролюбова **с 2009 года**.

Целью создания «Летописи газетных статей» является оперативное информирование пользователей о материалах, опубликованных в газетах, выходящих в Архангельской области, по всем отраслям знания и практической деятельности.

«Летопись газетных статей» включает:

- библиографические записи статей, опубликованных в ведущих областных, городских, районных и специализированных газетах области, поступившие в Книжную палату Архангельской области на основании областного закона «Об обязательном экземпляре документов Архангельской области»
- именной и географический указатели
- список газет, материалы из которых содержит данный выпуск

В данный выпуск «Летописи газетных статей» включены сведения о публикациях в газетах за период **с января по март 2014 года**. Газеты, вышедшие в 1-м квартале 2014 года, но поступившие в библиотеку после 11 апреля, будут включены в следующий выпуск «Летописи газетных статей».

Библиографические записи в «Летописи газетных статей» группируется в соответствии с «Таблицами библиотечно-библиографической классификации» по отраслям знаний. Внутри отраслевых разделов «Летописи газетных статей» материал расположен в алфавитном порядке. Нумерация в «Летописи газетных статей» сплошная в пределах всего выпуска.

Применяются временные тематические рубрики для выделения материалов, относящиеся к значительным событиям политической, экономической, культурной жизни региона или страны, историческим датам, юбилеям отдельных лиц и организаций. В «Летописи газетных статей» за 1 квартал 2014 года выделена временная тематическая рубрика: **«2014 год – Год культуры»**.

Библиографическая запись составлена в соответствии с ГОСТом 7.1-2003 «Библиографическая запись. Библиографическое описание. Общие требования и правила составления», ГОСТом 7.80-2000 «Библиографическая Заголовок. Общие требования и правила составления». библиографической записи применяют сокрашение и словосочетаний согласно ΓΟCTy 7.12-93 «Библиографическая запись. Сокращения слов на русском языке. Общие требования и правила».

Информацию о новых статьях, опубликованных в газетах, выходящих в Архангельской области в 2014 году, можно найти на сайте библиотеки в базе данных «Каталог статей из газет и журналов Архангельской области».

ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

1. Александрова, Светлана.

Барсы Витя и Крюк, "медвежий патруль" и все-все-все : [о проектах по сохранению редких животных в России] / Светлана Александрова ; фото Марии Гаврило // Правда Севера. - 2014. - 29 марта (№ 50). - С. 8. - (Акция)

2. Ашиток, Людмила.

Рай, где край: уникальная коллекция старинных карт в Архангельске [в музее ИЗО] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 25; У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 15. - (Баренц-регион)

3. Бондаренко, Ольга.

В северных морях рыба чистая: так считают специалисты Северного филиала ПИНРО: [по материалам беседы с заведующей лабораторией промысловой океанографии ПИНРО, кандидатом химических наук Валентиной Анатольевной Чугайновой об экологических исследованиях Белого моря и сотрудниках ЛПО] / Ольга Бондаренко; фото из арх. ПИНРО // У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 5. - (Актуально)

4. Бондаренко, Ольга.

Людмила Кузнецова: Главный прибор синоптика - голова : их метеопрогнозов ждут летчики, пассажиры и спасатели : [о работе и коллективе авиационной метеорологической станции (АМСГ-2) "Васьково", которую возглавляет Людмила Александровна Кузнецова] / Ольга Бондаренко ; фото авт. и из арх. ред. // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 6. - (Профессия)

5. Бородихин, Леонид (ветеран-подводник).

Великие просторы великого физика : [о научном руководителе создания первой АПЛ проекта 627 "Ленинский комсомол", академике Анатолии Петровиче Александрове] / Леонид Бородихин // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 4. - (Имя в кораблестроении)

6. Васильева, Яна.

Летний час : перейдут ли россияне на зимнее время в этом году? / Яна Васильева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 3. - (Акценты)

7. Гаврило, Мария Владиславовна.

Летние медведи: [специалисты национального парка "Русская Арктика" собираются в экспедицию на Землю Франца-Иосифа: беседа с заместителем директора парка по научной работе Марией Гаврило] / записала Светлана Гаврилова; фото Владимира Мельника // Правда Севера. - 2014. - 20 марта (№ 43). - С. 1, 4. - (Потепление)

8. Георгий Седов: Драма после трагедии : [к 100-летию со дня гибели в Арктике инициатора и главного организатора первой русской экспедиции на Северный полюс старшего лейтенанта ВМФ России Георгия Седова : подборка материалов] // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 26-27. - (Колесо истории)

9. Глушкова, Ирина.

Птичий хлеб : [в Архангельске в очередной раз состоялась акция "Покормите птиц!"] / Ирина Глушкова ; фото Антона Курдюкова // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 8.

10. Данилова, Анна.

Вечером погасим свет : северодвинцы присоединяются к акции "Час Земли" [которую проводит Всемирный фонд дикой природы (WWWF России) каждый год] / Анна Данилова ; фото Владимира Тикуса // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 1.

11. Добрынин, Денис.

"Охраняем с оружием": кто главный враг северного леса?: молодой ученый Денис Добрынин знает, с кем нужно вести борьбу: [беседа с координатором проектов Архангельского отделения Всемирного фонда дикой природы] / записала Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 февр. (№ 6). - С. 3. - (Гость ред.)

12. Добрынин, Денис.

Последний в Европе: теперь есть все шансы спасти реликтовый лес в междуречье Северной Двины и Пинеги: [беседа о создании заказника с координатором архангельского отделения Всемирного фонда дикой природы Денисом Добрыниным] / записала Светлана Гаврилова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (Ценность)

13. Донской, Сергей.

Давно не касался топор дровосека: [Архангельскую область посетил министр природных ресурсов и экологии РФ Сергей Донской: интервью о возможном создании особо охраняемой природной зоны на Соловках] / записал Павел Кононов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 1 апр. (№ 51). - С. 1, 2-3.

14. Зачем Соловкам нужен заказник? : [рассматриваются точки зрения руководителя Северного филиала Полярного научно-исследовательского института морского рыбного хозяйства и океанографии им. Н. М. Книповича (СевПИНРО) Андрея Семушина и международного фонда защиты животных IFAW] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 4. - (Губерния). - (Точка зрения)

15. Ирха, Елена.

В Архангельске показали подлинники : [в музее ИЗО закончила свою работу выставка старинных географических карт Северной Европы] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 10, 31. - (Экспонаты)

16. Ирха, Елена.

Все карты в гости к нам : [в Архангельском музее ИЗО работает выставка "Край земли. Европейские карты XV - XVII веков" из собрания коллекционера из Норвегии Эрлинга Валсе] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 8.

17. Ирха, Елена.

Что там, за краем земли? : [в Архангельском музее ИЗО открылась выставка старинных карт, посвященных Русскому Северу и Арктике, из коллекции норвежского мецената Эрлинга Валсе] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 25. - (Языком географии)

18. Кондратьев, Сергей.

Управляемая борьба за экологию: [автор размышляет об экологии и экологах, которых условно разделяет на тех, кто искренне борется за сохранение природы, и тех, кто борется за влияние на бизнес и на власть] / Сергей Кондратьев // Лесной регион. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 2. - (Дискус. тема)

19. Кононов, Павел.

Кому нужен заказник на Соловках? : Министерство природных ресурсов России рассматривает возможность создания федерального заказника на Соловецком архипелаге / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 21 марта (№ 44). - С. 1, 3.

20. Кононов. Павел.

Пришел своими ногами: в Баренцевом море появился новый объект промысла - краб-стригун. Об этом журналистам рассказали ученые норвежского Института морских исследований и российского ПИНРО во время международного экологического семинара, который проходит в эти дни в Норвегии / Павел Кононов; фото авт. и Яна Сундета // Правда Севера. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 3.

21. Крутиков, Евгений Алексеевич.

"Наука - полководец, а практика - солдаты" : [беседа с Евгением Алексеевичем Крутиковым, отличником геологии СССР, который был начальником Североонежского отряда Плесецкой КГП, а затем инженером по геологоразведочным работам Плесецкой комплексной геологоразведочной экспедиции] / беседовала М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 11 февр. (№ 15). - С. 1, 2. - (Интервью с солдатом практики)

22. Лоскутова, Ирина.

Смотреть и видеть, учиться и делать - значит, способствовать устойчивому развитию территории: [в деревне Синики прошел III форум "Михальщина на Устье", организованный администрацией района, НП "Сеть экопоселений и экоинициатив" и АНО "Центр независимых социологических исследований"] / Ирина Лоскутова // Устьянский край. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 5. - (Инициатива). - (Форум)

23. Маглич, Олег.

Нужна свежая селедка и морская соль : [архангельские экологи приютили детеныша тюленя, обнаруженного в Маймаксе] / Олег Маглич ; фото Елены Зубовой // Правда Севера. - 2014. - 29 марта (№ 50). - С. 2-3.

24. Матлах, Степан.

Под перекрестным дымом: новодвинцы борются против размещения суперсвалки на окраине города: [беседа с главным санитарным врачом Новодвинска Степаном Матлахом] / записала Людмила Асютченко; коммент. Кирилла Синицкого; фото Сергея Сюрина и Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 28 марта (№ 49). - С. 1, 3. - (Экология города)

25. Митькин, Валерий (помор, лесовод, советник юстиции 1 кл. в отставке).

Ветра поморские: жизнь поморская с морем Белым тесно связана, а море и ветры дружки неразлучные - друг без друга прожить не могут: [о том, как наши деды и прадеды ветра поморские обозначали] / Валерий Митькин // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 4. - (Вспоминаем старину)

26. Обоимов, Александр.

Антипаюта - заполярная Венеция : [автор побывал на Ямале, в ненецком поселке] / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 28-29. - (Край земли)

27. Обоимов, Александр.

Белые пятна Арктики : об истории открытия острова Генриетты и его первых жителях / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 20-21. - (Экспедиция)

28. Обоимов, Александр.

"Краеведческий музей" всех полярных стран : наш постоянный корреспондент Александр Обоимов побывал в музее Арктики и Антарктики [в Санкт-Петербурге] - том самом, который предложил перевести в Архангельск сенатор Константин Добрынин / фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 марта (№ 46). - С. 7.

29. Обоимов, Александр.

Летописцы погоды : несколько дней на метеостанции в поселке Коноша / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 24. - (Такая работа)

30. Обоимов, Александр.

На границе двух морей : [о поездке на Кольский полуостров и посещении метеостанции на мысе Святой Нос] / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 февр. (№ 14). - С. 6-7. - (Арктика)

31. Обоимов, Александр.

Там, где рождается рассвет : [об экспедиции на остров Врангеля] / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 24-25. - (Арктика)

32. Овчинникова, Ольга.

Тип погоды четвертый, неблагоприятный, или О том, что стоит за этим диагнозом / Ольга Овчинникова ; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 22 марта (№ 43). - С. 6. - (Завтра - День метеоролога)

33. Окулова Л. (сотрудник Мезен. музея).

Капитан "Геркулеса" : [Александр Кучин был капитаном судна "Геркулес" во время экспедиции полярного исследователя Владимира Русанова в 1912 году на Шпицберген] / Л. Окулова // Север. - 2014. - 14 февр. (№ 6). - С. 6-7. - (Помор : страница для тех, кто любит Мезен. край)

34. Окулова, Людмила (сотрудник Мезен. краевед. музея).

"Подземная кладовая" : [под таким названием работает выставка о минералах в Мезенском краеведческом музее] / Людмила Окулова // Север. - 2014. - 24 янв. (№ 3). - С. 15.

35. Павловская, Валентина.

Поворот на весну зафиксировали техники-метеорологи метеостанции в Шенкурске / Валентина Павловская ; фото Сергея Воронина // Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 7. - (Метеонаблюдения)

36. Попов, Алексей Анатольевич (и. о. министра природ. ресурсов и лесопром. комплекса Арханг. обл.).

Год охраны окружающей среды : [об итогах прошедшего 2013 года - Года охраны окружающей среды] / Алексей Анатольевич Попов // Лесной регион. - 2014. - 17 февр. (№ 3). - С. 1, 2-3. - (Экология)

37. Пугинский, Евгений Валентинович.

Где бурить скважину : о качестве воды и скважинах на территории МО "Шангальское" рассказывает главный инженер ООО "Шангальский жилкомсервис" Евгений Валентинович Пугинский / подгот. Евгений Щетинский // Устьянский край. - 2014. - 30 янв. (№ 10). - С. 2. - (Эколог. равновесие)

38. Романова, Мария.

Генерал Мороз или мисс Оттепель : погода продолжает поражать контрастами / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 21 янв. (№ 9). - С. 1.

39. Рыжкова, Людмила (сотрудник Мезен. музея).

Об отважном полярном исследователе и его помощниках : [к 140-летию Александра Васильевича Колчака - политического деятеля времен гражданской войны, исследователя Русского Севера, 110 лет назад посетившего Мезень во время арктической экспедиции по спасению Э. В. де Толля] / Людмила Рыжкова // Север. - 2014. - 17 янв. (№ 2). - С. 6. - (Помор : страница для тех, кто любит Мезен. край)

40. Семенов В.

Неотложная помощь ожогам Земли: [фоторабота с таким названием была сделана Юлией Буяковой из Лешуконского для участия в областном конкурсе фотографий по теме "Наш общий дом - Земля" и получила главный приз] / В. Семенов // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 5. - (Экология)

41. Семушин, Андрей.

"Не вижу смысла создавать заказник на Соловецком архипелаге" : вместо того, чтобы "закрывать" Соловецкие острова границами заказника, надо развивать их экономический потенциал и осваивать богатства соловецкой природы, считает руководитель Северного филиала ПИНРО Андрей Семушин : [интервью] / подгот. Павел Кононов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 24-25. - (Ресурсы)

42. Сергеев, Николай.

Природа непредсказуема...: [о специалистах, работающих на Каргопольской гидрометеостанции, которой уже 132 года] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. -

43. Стрекина, Кристина (юрид. компания "Гудков, Корельский, Смолярж").

Кому на Соловки дорога будет заказана? : [необходимость создания на Соловецких островах заказника - особо охраняемой природной территории федерального значения - обсуждают эксперты] / Кристина Стрекина // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 февр. (№ 6). - С. 3. - (Дискуссия)

44. Татьяничева, Татьяна.

У природы нет плохой погоды : ясных дней желают метеорологи Коноши : [Лидия Павловна Мальцева 50 лет работает на Коношской метеостанции] / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 1. - (23 марта - День метеоролога)

45. Хлестачева, Елена.

Нас выручает Арктика : [о мартовской погоде в регионе] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 4.

46. Хлестачева, Елена.

Уберите это : [о работе региональной общественной природоохранной инспекции] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 4.

47. Хлестачева, Елена.

Хотите в град Китеж? : [в Кенозерском национальном парке начался набор в летние волонтерские группы] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 8. - (Есть работа!)

48. Чарупа, Галина.

На пути перелетных птиц: неподалеку от Северодвинска формируется самый молодой национальный парк России [с названием "Онежское Поморье"] / Галина Чарупа; фото из арх. НП "Онеж. Поморье" // Северный рабочий. - 2014. - 30 янв. (№ 15). - С. 4. - (Панорама)

49. Чистяков, Дмитрий (начальник группы информ. обеспечения деятельности Гл. упр. МЧС России по Архангельской области).

Внимание на крыши: не попасть под снежную глыбу и сосульки / Дмитрий Чистяков // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 7. - (МЧС предупреждает). - (Актуал. интервью)

- **50. Чтоб свою землю** защищать, владей наукой побеждать! : по такому принципу жил наш земляк [уроженец деревни Прилуцкой], синежанин, известный специалист в области гидрологии и экологии внутренних водоемов Николай Буторин / подгот. Александр Коротаевский // Вельские вести. 2014. 21 февр. (№ 14). С. 6.
- **51. Шептунов А.** (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Восемнадцать лет сотворчества на пользу Кенозерскому национальному парку : Кенозерский национальный парк посетила делегация норвежского Директората по охране культурного наследия "Riksantikvaren" / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 11 марта (№ 26). - С. 3. - (Люби и знай свой край)

52. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Год будет трудным, но интересным : в архангельской дирекции Кенозерского национального парка состоялось традиционное совещание по итогам года, в котором приняли участие директор Парка, руководители секторов, структурных подразделений и отделов / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 16 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (Итоги)

53. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

"Зимние встречи": теплый разговор в кругу большой дружной семьи : [на традиционных ежегодных "Зимних встречах" местные жители подводили итоги сотрудничества с Кенозерским национальным парком, обсуждали насущные проблемы, пекли тетерки и валяли овечек] / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 1, 2. - (Время с пользой)

ТЕХНИКА. СТРОИТЕЛЬСТВО. ТРАНСПОРТ

- **54. 10 лет развития** : [о северодвинском мясоперерабатывающем цехе "Апрель", продукция которого известна жителям всей области] // Северный рабочий. 2014. 15 янв. (№ 6). С. 2. (В центре внимания)
- **55.** Авиационно-железнодорожная судьба: три факта из жизни ветерана [котласского аэропорта и железнодорожной дистанции пути Василия Алексеевича Ошуркова] / подгот. Наталья Милькова; фото Натальи Мильковой // Двинская правда. 2014. 4 февр. (№ 15). С. 3. (Земляки). (Возраст мудрости)

56. Айвазовский (драматург).

Нордавиа - системообразующее предприятие Севера : в авиакомпании "Нордавиа" подвели предварительные итоги 2013 года и утвердили финансово-производственные задачи на 2014 год / Айвазовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 14.

57. Александрова, Наталья.

Только автобус : правила организованной перевозки детей стали строже / Наталья Александрова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 1. - (По-новому)

58. Алексеев, Артем.

Обновление вокзалов : [реконструкция железнодорожного вокзала на станции Котлас Северной железной дороги будет завершена в 2014 году] / Артем Алексеев // Промышленность региона. - 2014. - 17 февр. (№ 3). - С. 3.

59. Ананьин, Юрий.

Воевал на катерах, работал на подлодках : [о ветеране Севмаша Николае Григорьевиче Сармонове, восемь лет служившем на Северном флоте и более сорока обеспечивавшем гарантийный надзор за построенными кораблями] / Юрий Ананьин ; фото из арх. Николая Сармонова // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 6. - (Человек и его дело). - (К Дню защитника Отечества)

60. Ананьин, Юрий.

Государственные заказы Бориса Каза : [о почетном ветеране Севмаша, специалисте по судовым и силовым установкам Борисе Залмановиче Казе] / Юрий Ананьин ; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 5. - (Дела и люди). - (Корабелы Севмаша)

61. Ананьин, Юрий.

Государственный человек: [почетный гражданин Северодвинска, заслуженный корабел] Герой Социалистического Труда В. А. Репин вчера отметил 80-летний юбилей / Юрий Ананьин; фото Владимира Поршнева // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 3. - (Дела и люди)

62. Ананьин, Юрий.

Запас добра и мудрости : [Совет ветеранов Севмаша провел девятую отчетно-выборную конференцию] / Юрий Ананьин ; фото Сергея Поздеева // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 4. - (Дела и люди). - (Ветеран. гвардия)

63. Ананьин, Юрий.

История по Шмигельскому: к предстоящей презентации книги конструктора, краеведа и публициста [Леонида Георгиевича Шмигельского "История Северодвинска и Севмашпредприятия"] / Юрий Ананьин // Северный рабочий. - 2014. - 11 февр. (№ 21). - С. 2.

64. Ананьин, Юрий.

На Рублевке родился, на Севере пригодился : легендарному строителю кораблей Павлу Лапшинову 27 декабря исполнилось 94 года / Юрий Ананьин ; фото В. Ларионова и из арх. П. В. Лапшинова // Северный рабочий. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 15. - (Знаменитые горожане)

65. Ананьин, Юрий.

Шмигельского должно быть больше: [о встрече, на которой состоялась презентация книги "История Северодвинска и Севмашпредприятия", подготовленной в память о краеведе, публицисте, конструкторе Севмаша Леониде Георгиевиче Шмигельском] / Юрий Ананьин; фото Галины Туториной // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 4. - (Люди. Годы. Завод). - (К 75-летию Севмаша)

66. Анисимов, Владимир.

Площадь перекроет стеклянная стена : в генплане ее нет, но она очень нужна мэрии. Одна проблема - в политику президента стена не вписывается : [на площади у морского-речного вокзала предполагается построить еще один торговый центр] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 4-5. - (Город и горожане)

67. Анисимов, Владимир.

Саркофаги над Двиной, или Кто в городе решает, что нужно горожанам : [о спорных архитектурных тенденциях в строительстве столицы Поморья] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 10-11.

68. "Апрель": любимые продукты каждый день : [об ассортименте продукции, выпускаемой северодвинским предприятием "Апрель"] // Северный рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 18). - С. 2. - (Разговор начистоту)

69. Арсеньева, Анна.

Опасно для здоровья : люминесцентные лампы относятся к отходам первого класса опасности, требуют специальной утилизации : [в селе Шангалы их выбрасывают в мусорные контейнеры] / Анна Арсеньева // Устьянский край. - 2014. - 11 февр. (№ 15). - С. 1, 2.

70. Асютченко, Людмила.

А можно кусочек с розочкой? : [о кондитерском производстве в Архангельске] / Людмила Асютченко // Правда Севера. - 2014. - 20 марта (№ 43). - С. 6-7. - (Общепит)

71. Асютченко, Людмила.

И сразу приехали крупные покупатели алмазов : [ОАО "Севералмаз" ввело в эксплуатацию обогатительную фабрику № 2 на алмазном месторождении имени Ломоносова в Приморском районе] / Людмила Асютченко ; фото Татьяны Сухановской // Правда Севера. - 2014. - 15 марта (№ 40). - С. 1. - (Пуск)

72. Ахунова, Наталья.

За 5 лет до столетия... : [95 лет исполнилось Вельской типографии] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 19. - (Юбилей)

73. Ашиток, Людмила.

Здесь пахнет деревом и пенькой : в Северном морском музее открыли постоянную экспозицию ["Тысячелетие северного мореплавания"] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2013. - 30 дек. (№ 51). - С. 15 ; У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 7.

74. Ашиток, Людмила.

"Февраль. Достать чернил и плакать" : в этом городском экстриме постоянно думаешь о позе эмбриона : [об аномальной оттепели и состоянии улиц] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 1, 2.

75. Байкова, Инна.

Жил и видел...: [о почетном работнике морского флота, ветеране войны и труда, а также известном в Архангельске фотографе-любителе Николае Георгиевиче Блохине,

которому исполнилось 90 лет] / Инна Байкова // Моряк Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 3. - (Дата)

76. Безупречная гигиена - основа работы : [северодвинского перерабатывающего предприятия "Апрель"] // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 2. - (Разговор начистоту)

77. Бобошина, Марина.

Заботятся о людях : [директор ООО "Каргопольские тепловые сети" Марина Бобошина рассказывает о том, чем живет сегодня коммунальная служба] / подгот. Егор Логинов ; фото Егора Логинова // Каргополье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 1. - (Завтра - День работника торговли, быт. обслуживания населения и ЖКХ)

78. Бондаренко, Ольга.

Лед - не асфальт : и состояние переправ [Вознесенье-Цигломень в Приморском районе] зависит от погоды / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 1, 4. - (Сезон. тема)

79. Бондаренко, Ольга.

Лед пока крепок : [о работе ледовых переправ в Приморском районе] / Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 14. - (Ситуация). - (Район. масштаб)

80. Бондаренко, Ольга.

Надежда Ланцова: Люблю дарить : сувениры, игрушки и одежда, связанные мастером из Большого Анисимово [Надеждой Семеновной Ланцовой], хорошо знают в Заостровье / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (Творчество)

81. Бондаренко, Ольга.

Речников торопит погода: не исключено, что навигация в Приморье начнется раньше обычного: [в ОАО "Архангельский речной порт" идет подготовка речных судов к работе] / Ольга Бондаренко; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 1, 3. - (Сезон. тема)

82. Бронников В.

Как это было : к юбилею Лешуконской объединенной авиационной эскадрильи / В. Бронников ; фото из арх. район. музея // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 5. - (История и современность)

83. Бурый, Арсений.

И мой друг забрал чаевые : [о ресторанном бизнесе в Архангельске и Котласе] / Арсений Бурый // Правда Севера. - 2014. - 27 февр. (№ 29). - С. 5. - (Общепит)

84. В мороз работа согревает : [предприятия Няндомского района принимают участие в работах по восстановлению зоны зимнего и летнего отдыха в районе озера Островичное] / подгот. Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 1, 6.

85. Васильева, Елена.

С чистого листа: именно качеством бумаги, печати, культурой производства объясняется интерес крупных заказчиков к тетрадям Архангельского ЦБК / Елена Васильева; фото авт. и пресс-службы Архангельского ЦБК // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 15. - (Наше)

86. Васильева, Яна.

Автоосмотр мобильно: в Северодвинске работает передвижной пункт ТО [технического осмотра автотранспортных средств Региональной транспортной службы области] / Яна Васильева; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 1 февр. (№ 16). - С. 3. - (Общество)

87. Васильева, Яна.

Когда крыше за сорок...: спасти ее может только капитальный ремонт: [о деятельности МПЖРЭП по обслуживанию крыш в Северодвинске] / Яна Васильева // Северный рабочий. - 2014. - 27 марта (№ 46). - С. 2. - (В центре внимания)

88. Вахто, Марина.

Во поле два дома построим... : в д. Левоплосская [МО "Плосское"], неподалеку от предприятия В. А. Бобина, строятся два жилых дома / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 1, 2. - (Строительство)

89. Вахто, Марина.

Еще один муниципальный мост : как и обещали, в начале января строители закончили возведение шатрового моста через р. Волюга [в МО "Строевское"] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 1, 2. - (Строительство)

90. Вершинина, Татьяна.

Вместо библиотеки САФУ - дорожная развязка? : проект планировки центральной части города Архангельска, утвержденный мэрией еще 20 декабря прошлого года, не соответствует требованиям законодательства. Об этом на прошедшей вчера пресс-конференции заявил руководитель регионального агентства архитектуры и градостроительства Дмитрий Яскорский / Татьяна Вершинина; фото Артема Келарева и Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 3.

91. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

С умом и с любовью - легче и толково : ресторан "Поморский" [в Санкт-Петербурге] - отличная реклама региона... / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 12.

92. Владимирова, Юлия.

В их руках "сердце" корабля : [о коллективе седьмого участка главного стапеля, созданного в цехе 50 Севмаша в далеком 1959-м] / Юлия Владимирова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 3. - (Даты. События. Факты). - (Наша марка)

93. Владимирова, Юлия.

Машиностроительных цехов стало больше: цех 47 сменил статус и официально перешел из разряда вспомогательных подразделений Севмаша в категорию основных / Юлия Владимирова // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 3. - (Производство). - (Станочники)

94. Войнов. Илья.

"Непобедимый", или Рыбацкая перспектива-2 : [есть ли будущее у программы строительства рыболовецких судов в Северодвинске] / Илья Войнов // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 февр. (№ 3). - С. 6. - (Судостроение). - (Ракурс)

95. Войтко, Дэн.

За чьи же деньги эта прихоть? : девятиэтажный хай-тек на Троицком будет отражать закаты над Двиной и украсит пейзаж террасами : [о строительстве бизнес-центра в Архангельске - между цирком и "Гипродревом"] / Дэн Войтко // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 7.

96. Волков, Максим.

КамАЗы не пройдут! : движение большегрузов через СОТ "Зори Севера" [и поселок Беломорье] будет прекращено / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 4. - (Регион. масштаб)

97. Волкова, Светлана.

А на выходе - чистая вода : [о модернизации сетей городского водоканала в Котласе] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 18 марта (№ 38). - С. 1. - (22 марта - Всемир. день водных ресурсов)

98. Воробьев, Андрей.

Знакомые все лица: [по инициативе и с участием главы Няндомского района Вадима Струменского, предприятий и жителей района активно идут работы по обустройству будущих трасс для катания детей и взрослых у озера Островичное] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 2. - (Благое дело)

99. Вохтомина, Галина.

И стелются узоры под ноги... : [о мастерицах из Ирты Ленского района - Валентине Викторовне Выборовой и Валентине Михайловне Сосниной, которые с увлечением вяжут коврики] / Галина Вохтомина // Маяк. - 2014. - 29 марта (№ 25). - С. 4. - (Мастерицы)

100. Все дело в мясе : [о сырье, которое используется на северодвинском предприятии "Апрель"] // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 2. - (Разговор начистоту)

101. Гаврилова, Светлана.

Сроки-2 : компания-подрядчик ["Эльбрус"], которая сейчас доделывает в Архангельске многострадальный дом на Ленинградском, 360, обещает сдать его 25 апреля / Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 1, 2. - (Долгострой)

102. Галкин, Олег.

В плазменном сиянии сварочной дуги : [об электрогазосварщике участка № 9 корпусно-сварочного производства Севмаша Виталии Левковском] / Олег Галкин ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 4. - (Кадр. вопрос). - (Рабочие места)

103. Галкин, Олег.

Дорога на Севмаш : [о фрезеровщике цеха 16 Севмаша Глебе Окулове] / Олег Галкин ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 4. - (Кадр. вопрос). - (Рабочие места)

104. Галкин, Олег.

Зима. Холода. В акватории суда : [о работе водно-транспортного цеха 22 Севмаша] / Олег Галкин ; фото О. Перова // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 1. - (Флотилия Севмаша)

105. Галкин, Олег.

Сборщик - профессия нужная : [о Константине Митькине, сборщике КМС цеха 7 Севмаша] / Олег Галкин ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 2. - (Персонал). - (Рабочие места)

106. Гневашева, Алена.

Лойга во тьме : [о проблемах с электричеством в железнодорожном поселке] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 2. - (Требует решения)

107. Гневашева, Наталья.

"На головах" разрешает строить мэрия: [о строительстве восьмиэтажного здания на улице Суворова, рядом с детским садом "Золотая рыбка" и аварийным деревянным домом] / Наталья Гневашева; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 марта (№ 11). - С. 2. - (Конфликт)

108. Гневашева, Наталья.

С наступившим! : исакогорцы сидели в [новогодние] праздники без воды / Наталья Гневашева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 15-21 янв. (№ 3). - С. 1.

109. Гнездов, Сергей.

Владимир Шуктомов: дорога жизни: [о водителе автобуса из виноградовского поселка Шошельцы Владимире Николаевиче Шуктомове] / Сергей Гнездов; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 4. - (Р-н и люди)

110. Голенев, Александр.

Ждут только подписи : [об открытии ледовой переправы из Ухтострова] / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 1, 2.

111. Гомзякова, Зоя.

Судьба преподнесла ей подарок, о котором мечтала с детства: [о мастере парикмахерской "Фантазия" Галине Миннихановне Носковой из поселка Фоминский Вилегодского района] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 3. - (Междунар. жен. день)

112. Горбаченко, Анастасия.

Важная часть космического проекта : Ленский район стал площадкой для испытаний новой технологии поиска ступеней ракет / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 26 марта (№ 24). - С. 1, 2.

113. Городецкий, Антон.

Позвонили мы в такси...: клиентам - терпения, диспетчерам - молоко: [о службе такси в Вельске] / Антон Городецкий // Вельские вести. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 1, 3.

114. Грибов, Алексей.

Морожены торты: в архангельских кофейнях нет или почти нет местных натуральных тортов. Почему?: [беседа с авторитетным деятелем в сфере общественного питания Алексеем Грибовым] / записал Павел Кононов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 1, 5. - (Удивительное дело)

115. Григорьев, Владимир Владимирович.

Григорьев. Картина жизни : [беседа с генеральным директором "Вельского Анкома" Владимиром Григорьевым] / подгот. Елизавета Равдина и Даниэль Перхулов // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 7.

116. Губарев, Владимир.

Тайна Юрия Гагарина : к 80-летию со дня рождения первого космонавта планеты / Владимир Губарев // Северный рабочий. - 2014. - 18 марта (№ 40). - Прил.: с. 3. - (Новый вторник). - (Только в "Новом вторнике")

117. Данилова, Анна.

Небось колбаску все мы уважаем... : ветерану мясокомбината В. Е. [Вениамину Ефимовичу] Косачеву - 80 лет / Анна Данилова // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 4. - (Письма и мнения)

118. Данилова, Анна.

Стена, пробитая насквозь : жильцы возмущаются перепланировкой по улице Корабельной, 5 [в Северодвинске] / Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 1.

119. Данилова, Ирина.

Чтобы автобус не чадил, а кондуктор не хамил : в областном Собрании обсуждали вопрос, как организовать движение общественного транспорта, чтобы сделать его комфортным / Ирина Данилова // Правда Севера. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 5. - (Куда едем?)

120. Даценко, Яна.

Подарок на День Победы : многострадальный ветеранский дом на проспекте Ленинградском обещают сдать к 9 мая / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 3.

121. Даценко, Яна.

Три времени библиотеки : первого сентября этого года свои двери для читателей должна открыть новая библиотека САФУ, что строится около железнодорожного моста : [рабочие занимаются внутренней отделкой и готовятся к сдаче объекта] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 5. - (Город и горожане)

122. Добровидов, Дмитрий (зам. начальника СПЧ-2).

На службе Отечеству: [о начальнике Специальной пожарной части № 2 Специального управления федеральной противопожарной службы № 18 МЧС России Леониде Аркадьевиче Стукове] / Дмитрий Добровидов // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 5. - (Офицеры)

123. Дойкова, Диана.

Надежный человек : [о Леониде Федоровиче Гусельникове, 34-летний период трудовой деятельности которого связан с одним предприятием - Онежским леспромхозом, позднее преобразованным в ПЛЗО "Онегалес"] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 8 февр. (№ 15). - С. 5, 6. - (Земляки)

124. Елькин Р. (гл. специалист отд. по делам ГО, ЧС и МР администрации МО "Плесец. p-н").

Еще раз о правилах : с начала года на территории Плесецкого района зарегистрировано девять пожаров, в огне погибло два человека / Р. Елькин // Плесецкие новости. - 2014. - 4 марта (№ 24). - С. 3. - (Обратите внимание)

125. Емельянова, Дарья.

Алмазные грани рентабельности: [дочерняя компания "Лукойла" - "Архангельскгеолдобыча" (АГД) - завершила подготовку к промышленной добыче алмазов на Верхотинском месторождении в Мезенском районе] / Дарья Емельянова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 8-9. - (Инвестиции). - (Событие)

126. Емельянова, Дарья.

"Вызвать мастера? Проще, чем такси!" : [у предпринимателя Игоря Губинских родилась идея открыть коммунальное агентство "Мастер на все руки" - своего рода "диспетчерскую" онлайн] / Дарья Емельянова ; фото Игоря Назарьина // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 февр. (№ 6). - С. 1, 7. - (Личный опыт). - (Есть идея)

127. Емельянова, Дарья.

Как попалась "Золотая рыбка"? : [вокруг строительства ЖК "Суворовский" на пяточке в районе перекрестка пр. Ломоносова и ул. Суворова в Архангельске разгорелся конфликт] / Дарья Емельянова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 2-3. - (Эхо недели). - (Ситуация)

128. Емельянова, Дарья.

Ни продать, ни выбросить...: [в архиве практически доведенного до банкротства проектного института "Архангельскгражданпроект" хранятся проекты многих зданий центра Архангельска, однако накопленные годами долги едва ли позволяют надеяться на сохранение института, не определена и судьба уникального архива] / Дарья Емельянова; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 3. - (Подробности). - (Ситуация)

129. Ефимов, Эдуард Александрович.

Время глобальных задач: [беседа с начальником главного стапеля Севмаша Эдуардом Александровичем Ефимовым об итогах года прошедшего и планах цеха на будущее] / беседовала Юлия Владимирова; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 2. - (Гособоронзаказ)

130. Жаворонков Н. И.

Правильный кирпич, правильный каменщик: [воспоминания бывшего каменщика о работе в комсомольско-молодежной бригаде Николая Титовича Новикова, Героя Социалистического труда] / Н. И. Жаворонков // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 4. - (Ретровзгляд)

131. Журавлева, Анна.

Настоящие мужчины умеют творить чудеса : [замечательный семьянин Андрей Николаевич Алешин из Топсы Виноградовского района и вяжет, и шьет, и из бисера плетет] /

Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 1, 4. - (23 февр. - День защитника Отечества)

132. Журавлева, Анна.

Новое увлечение Светланы Поповой - амигуруми : [педагог Светлана Леонидовна Попова из Березника Виноградовского района вяжет крючком игрушки в технике "Амигуруми"] / Анна Журавлева ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 1, 5. - (Увлечение). - Назв. ст. на с. 5: "Конезавод Светланы Поповой"

133. Заикин, Василий Николаевич.

Представители дноуглубительных компаний собирались в Москве : [начальник управления дноуглубительных работ СМП Василий Николаевич Заикин рассказал об участии в Международном форуме] // Моряк Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 2. - (Форум)

134. Засухина, Галина.

"Теперь жить да жить" : в МО "Киземское" ведется строительство по программе переселения из аварийного жилья / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 1, 2. - (Новоселье)

135. Зиновьева, Татьяна.

Как отреагирует дом? : [четырехэтажный дом на улице Гагарина, 8 в Архангельске находится в аварийном состоянии и имеется угроза обрушения] / Татьяна Зиновьева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 7. - (Ситуация)

136. Зиновьева, Татьяна.

Не забегаловка, а приличная мастерская: [уроженец Пинежского района Юрий Неклюдов, сменив не одно место работы в Архангельске, открыл в Карпогорах мастерскую по ремонту обуви] / Татьяна Зиновьева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 1 апр. (№ 51). - С. 4. - (В глубинке)

137. Змеева, Наталья.

Альтернатива: дрова или пеллеты? : [по материалам беседы с генеральным директором ООО "Эко-Альтернатива" Андреем Борисовичем Морозовым, предприятие которого выпускает пеллеты] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 3. - (Новые технологии)

138. "Иван Петров": четверть века по морям-океанам : [к 25-летию научно-исследовательского судна] / подгот. Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 7. - (Юбилей)

139. Иванов, Сергей.

Объединяя культуру и спорт : [о ремонтных работах в Центре культуры и спорта Няндомы] / Сергей Иванов ; фото Л. Сухова // Авангард. - 2014. - 26 марта (№ 22). - С. 2. - (Проект)

140. Иконников, Илья (начальник авиаплощадки Лопшеньга).

Небо, которое мы потеряли : [об авиаперевозках, работе аэропорта Онега в 1970-1980-е годы и нынешнем положении дел] / Илья Иконников ; фото авт. // Онега. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 12; 28 янв. (№ 10). - С. 2. - (Вчера и сегодня)

141. Ильина, Лариса.

Объездная дорога. Проектирование отложено : [на встрече с представителями СМИ начальника ФКУ "Упрдор "Холмогоры" Константина Чупрова речь шла о строительстве федеральной дорожной магистрали в обход Березника в Виноградовском районе] / Лариса Ильина ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 2.

142. Ирха. Елена.

Летчик-ас Первой мировой войны погиб в Архангельской области : в архангельском музее авиации Севера пополняется та часть экспозиции, которая посвящена войне

1914-1918 годов / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 17. - (Провалы в истории)

143. Как стать старпомом: [по материалам беседы с Сергеем Сысоевым, старшим помощником капитана земснаряда "Беломорский" СМП] / подгот. Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 10. - (Наши)

144. Каликина, Нина.

Искусство приготовления пищи: с вкусными пирогами и блюдами мы въехали в Год Лошади: [о конкурсах на самый вкусный пирог и вторые блюда, объявленных отделом сельского хозяйства, закупок и торговли районной администрации незадолго до новогодних праздников] / Нина Каликина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 1, 4. - (Конкурс)

145. Кисляков, Валерий.

Высоты Леонида Ярыгина : это была не просто работа... : [о ветеране Котласской дистанции СЖД] / Валерий Кисляков ; фото авт. и из сем. альбома Леонида Ярыгина // Двинская правда. - 2014. - 19 марта (№ 39). - С. 2. - (Земляки)

146. Кисляков, Валерий.

Проверку холодом выдержали : [о работе теплоснабжающих организаций Котласского района в зимний период] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 2.

147. Климов, Рудольф.

За двести километров от дома ведут заготовку древесины работники Урдомского лесозаготовительного участка : [беседа с директором Урдомского ПЗУ Рудольфом Климовым] / беседовал Олег Угрюмов ; фото Олега Угрюмова // Маяк. - 2014. - 12 февр. (№ 12). - С. 2. - (На производстве)

148. Клобуков, Александр.

Калька : [теплоход "Капитан Сахаров" в сентябре 1992 года работал в Персидском заливе : воспоминания] / Александр Клобуков // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 5.

149. Клобуков, Александр.

Счастливый человек : [воспоминания последнего капитана шхуны "Запад"] / Александр Клобуков // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 10. - (Бывает)

150. Клобуков, Александр.

"Шведские комсомолки. Пришли пообщаться" : [воспоминания о швартовке в маленьком шведском городке в декабре 1964 года] / Александр Клобуков // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 26. - (Первоапрельское настроение)

151. Колесникова, Людмила.

Вымостим дорогу письмами? : [несмотря на обращения граждан, городская власть не может организовать автобусное сообщение по маршруту Новодвинск - муниципальное кладбище из-за неудовлетворительного состояния дороги Лесная речка - поселок Ширшинский] / Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 1, 7. - (Актуально)

152. Колесникова, Людмила.

После потопа : авария на водоводе устранена оперативно, ее последствия - не столь быстро... : [по материалам беседы с директором МУП "Сети" Сергеем Ивановым о ситуации в Новодвинске, на Солнечной, 3] / Людмила Колесникова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 1, 7. - (Актуально)

153. Количество пассажиров - на том же уровне : [об организации перевозок в самое отдаленное муниципальное образование Лешуконии - в Вожгору : беседа с водителем маршрутки, который захотел остаться неназванным] / фото В. Семенова ; беседовал В.

Семенов // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 4. - (Моя родина - Лешуконье). - (Транспорт)

154. Кононов, Николай.

Прощай, хлебокомбинат! : [депутаты районного Собрания рассмотрели вопрос о возможном закрытии предприятия] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 1, 3. - (Ракурс)

155. Кононов, Павел.

Достроить и не разморозить : [о завершающем этапе строительства художественного училища в селе Ломоносово] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 14 февр. (№ 20). - С. 2.

156. Кононов, Павел.

Косторезка в Ломоносово: достроим за три месяца: назван очередной окончательный срок сдачи нового здания косторезного училища / Павел Кононов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 1, 3. - (Долгострой)

157. Кононов, Павел.

Кочегаров учат топить дровами : [о проблемах с отоплением в МО "Мошинское" Няндомского района] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 1, 3.

158. Кононов, Павел.

Спасательный катер - специально для Соловков : [катер "Баренц-1100" построен для центра гражданской защиты Архангельской области] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 3.

159. Коротаевский, Александр.

Отрасль, которую мы потеряли : [пассажирские авиаперевозки в 1970-80-х в районе были обычным явлением] / Александр Коротаевский // Вельские вести. - 2014. - 7 февр. (№ 10). - С. 18. - (9 февр. - День гражд. авиации России)

160. Коротков, Олег.

Год достижений и надежд : [о знаковых событиях 2013 года на Севмаше] / Олег Коротков ; фото О. Перова и В. Поршнева, коллаж Л. Кабриной // Корабел. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 1.

161. Котова, Надежда.

Дом вашей мечты! : [в старой части Няндомы реконструирован дом с применением самых современных инженерных и строительных технологий] / Надежда Котова // Авангард. - 2014. - 22 марта (№ 21). - С. 4. - (Квартир. вопрос)

162. Красноруцкая, Юлия.

То, что осталось за кадром: [корреспондент газеты отправилась по адресу: Каргополь-2, ул. Гагарина, 11 и лично убедилась в каком состоянии находится общежитие, в котором совсем недавно произведен ремонт МУП "Няндомское ЖКХ"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 22 марта (№ 21). - С. 5. - (В центре внимания)

163. Красноштан, Александр Анатольевич (пред. Совета Сев. РО РПСМ).

Тупик морского образования на Севере : [министр транспорта РФ И. Левитин своим приказом № 62 утвердил новое "Положение о дипломировании экипажей морских судов] / Александр Анатольевич Красноштан // Моряк Севера. - 2014. - 26 марта (№ 11). - С. 2-3. - (Мнение)

164. Красноштан, Александр.

Доказать звание капитана : почему в Архангельске старшему командному плавсоставу нельзя подтвердить действительность своего рабочего диплома? : [ситуацию прокомментировал председатель Северной организации РПСМ Александр Красноштан] / подгот. Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 25.

165. Кузнецова, Людмила.

Мороз снаружи и мороз внутри : [как продвигается строительство фельдшерско-акушерских пунктов в Тимошине и Нижней Тойме Верхнетоемского района] / Людмила Кузнецова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 1. - (Актуально)

166. Кузьмин, Анатолий Аполлонович.

В перспективе три моста: [беседа с начальником Лешуконского участка "Мезенского дорожного управления" Анатолием Аполлоновичем Кузьминым о планах в дорожной отрасли Лешуконского района] / беседовала Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 3. - (Дорожник)

167. Кулакова, Мария.

Трактористка: [Нина Ивановна Шестакова из МО "Ухтостровское" в далеком 1939 году стала лучшим трактористом и 36 лет посвятила этой профессии] / Мария Кулакова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 4. - (Земляки)

168. Лапина, Евгения.

"Дед" - на работе и дедушка - дома : [о старшем механике теплохода "Федор Вараксин" Михаиле Сергеевиче Пермиловском] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 1. - (Твои люди, СМП!)

169. Лапина, Евгения.

Для будущих поколений : [материалы о капитанах Иване Ивановиче и его сыне Константине Ивановиче Сущихиных хранятся в архивах музея Арктического морского института имени В. И. Воронина] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 19 марта (№ 10). - С. 2. - (Архивы рассказывают)

170. Лапина, Евгения.

Еще один теплоход СМП доставил груз в Сабетту : [по материалам беседы с экипажем теплохода "Иван Рябов" о прошедшем рейсе] / Евгения Лапина ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 1. - (Будни флота)

171. Лапина, Евгения.

Знаменательные даты капитана Тюхтина: [по материалам беседы о рейсах и экипаже с капитаном теплохода СМП "Иоганн Махмасталь" Виктором Васильевичем Тюхтиным и старпомом Андреем Михайловичем Гурьевым] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 19 марта (№ 10). - С. 1. - (Будни флота)

172. Лапина, Евгения.

Море и испытывает, и бережет... : [экипаж теплохода "Механик Ярцев" СМП готовится к новому рейсу] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 1. - (Будни флота)

173. Лапина, Евгения.

Общее дело экипажа теплохода "Механик Семаков" : [по материалам беседы с капитаном теплохода СМП Сергеем Викторовичем Палкиным] / Евгения Лапина ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 12 марта (№ 9). - С. 1. - (Будни флота)

174. Лапина, Евгения.

Пол-Европы обошли за два месяца : [по материалам беседы со старшим помощником капитана теплохода "Механик Фомин" СМП Вадимом Валерьевичем Бушуевым о прошедшем рейсе] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 1. - (Будни флота)

175. Лапина, Евгения.

Пробиваясь сквозь льды : [о работе ледоколов Архангельского филиала ФГУП "Росморпорт"] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 2. - (Будни ледокол. флота)

176. Лапина, Евгения.

Торжество в канун Нового года : [о лучших сотрудниках СМП и открытии обновленной Доски Почета] / Евгения Лапина ; фото Ирины Дейнеко // Моряк Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 1.

177. Лапина, Евгения.

Чтобы сделать мир добрее : [по материалам беседы с моряком Дмитрием Лочехиным, который в свободное время, между рейсами, создает во дворе скульптуры из спиленных тополей] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 26 марта (№ 11). - С. 4. - (Увлечение)

178. Лебедев, Александр (почет. ветеран Севмашпредприятия).

Книга об авианосце : [автор рассказывает о работе над книгой о переоборудовании авианосца "Викрамадитья"] / Александр Лебедев ; фото из арх. авт. // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 5. - (Люди. Годы. Завод). - (Ветеран пишет)

179. Леванова, Светлана.

В режиме диалога : [руководство СЖД встретилось с губернатором Игорем Орловым] / Светлана Леванова // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 16. - (Актуально)

180. Леванова, Светлана.

Поезда - по расписанию : железнодорожники Поморья готовятся к паводку / Светлана Леванова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 марта (№ 11). - С. 11.

181. Леонова, Ирина.

Как нас будут возить : новый "транспортный" закон [Архангельской области]: качество и безопасность / Ирина Леонова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 5. - (Акценты)

182. Логинов, Егор.

Маршрут так и не открыли : [о ситуации с открытием ожидавшегося нового автобусного маршрута № 107 в Каргополе] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 1. - (Ситуация)

183. Логинов, Егор.

"Пятерки" нет и пока не будет. Сохранить бы "четверку" : [о том, почему не открыт новый автобусный маршрут в Каргополе] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 8 февр. (№ 10). - С. 2. - (Актуально)

184. Лукина, Анна.

Две правды : [о прорыве на водопроводных сетях у дома № 33 по улице Первомайская в Няндоме] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 4. - (Проблема)

185. Лукина, Анна.

Комплексный ответ на сложный вопрос : [о проблемах с благоустройством территории МО "Няндомское"] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 19 марта (№ 20). - С. 6. - (Читатель - газ.)

186. Маглич, Олег.

Приятно смотреть на построенный дом : 12 семей Приморского района, жившие в аварийных домах, получили ключи от новых квартир в Боброво / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 3. - (Новоселье)

187. Майкова, Галина.

15 лет с "Ветерком" : [о транспортной фирме "Ветерок" в Северодвинске] / Галина Майкова ; фото Владимира Бербенца, Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 16. - (Качество жизни). - (Пути-дороги)

188. Майкова, Галина.

Одни возят, другие бьют стекла: как сообщила служба корпоративных коммуникаций РЖД, в Архангельском регионе Северной железной дороги подвели итоги минувшего года / Галина Майкова // Северный рабочий. - 2014. - 21 янв. (№ 9). - С. 2. - (В центре внимания). - (Пути-дороги)

189. Максимова, Надежда.

Отличное содружество : [об Андрее Сергеевиче Сорванове, строителе подводных лодок пятого отдела Севмаша] / Надежда Максимова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 2 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 4. - (Строители подлодок). - Авт. в газ. "Северный рабочий" - Надежда Морозова

190. Максимова, Надежда.

С чувством выполненного долга: [по материалам беседы с Василием Ивановичем Бажуковым, который сорок лет трудится в водно-транспортном цехе 22 Севмаша] / Надежда Максимова; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 4. - (Человек и его дело). - (Люди. Годы. Завод)

191. Максимова. Надежда.

Токарных дел мастер : [о Дмитрии Сметанине, токаре третьего участка цеха 11 Севмаша] / Надежда Максимова ; фото Владимира Поршнева // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 2 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 4.

192. Малышева, Елена.

Как наука развивает производство : [об Архангельском водорослевом комбинате, который остается единственным и уникальным в стране производством по выпуску продукции для медицинской, пищевой и парфюмерной промышленности] / Елена Малышева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 февр. (№ 4). - С. 4. - (Секрет успеха). - (Стратегия)

193. Малышева, Елена.

Стратег и тактик в одном лице: [Елена Михайловна Бокова, директор Архангельского опытного водорослевого комбината, сорок работает на одном предприятии, из них четверть века в должности руководителя] / Елена Малышева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 7. - (Бизнес-портрет). - (Персона)

194. Марков, Александр.

По труду и честь : [в одном из цехов вагонного ремонтного цеха Коноши прошло награждение лучших работников] / Александр Марков ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 1. - (Производство)

195. Маркус, Ольга.

Наш коллектив самый лучший : таково мнение работниц участка копировально-множительных работ [цеха 33 Севмаша] / Ольга Маркус ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 5. - (Дела и люди)

196. Маркус, Ольга.

Работа должна быть интересной: [о работе коллектива участка службы механика цеха 33 Севмаша, который обеспечивает работоспособность полиграфического и копировального оборудования] / Ольга Маркус; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 7. - (Есть такая профессия)

197. Маркус, Ольга.

Сделано женскими руками : [о комплексной бригаде участка типографских работ цеха 33 Севмаша] / Ольга Маркус ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 3. - (Производство). - (К юбилею цеха 33)

198. Маркус, Ольга.

Цветная история : [о самом молодом подразделении цеха 33 Севмаша - группе цветной печати] / Ольга Маркус ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 2. - (К юбилею цеха 33)

199. Маркус, Ольга.

"Я по жизни счастливый человек" : [о заместителе начальника цеха 30 Севмаша Олеге Николаевиче Гаврилове] / Ольга Маркус ; фото Владимира Поршнева // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 5. - (Люди. Годы. Завод). - (Штрихи к портрету)

200. Мартынов, Михаил.

"Готовы рассмотреть предложения по изменению действующего расписания автобусов": на вопросы, направленные редакцией газеты "Каргополье" губернатору Архангельской области Игорю Орлову, отвечает и. о. руководителя агентства по транспорту Михаил Мартынов // Каргополье. - 2014. - 12 февр. (№ 11). - С. 2. - (Вопр. губернатору)

201. Мерющенко, Любовь.

Непростой зимник : [о проблемах с открытием ледовой переправы Порог - Усть-Кожа в Онежском районе] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 6 февр. (№ 14). - С. 2. - (Глубинка)

202. Мерющенко, Любовь.

Светлая "Сказка" скоро двери распахнет : [о том, как обстоят дела с ремонтом детского сада в Онеге] / Любовь Мерющенко ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 11 марта (№ 27). - С. 1. - (Стоп-факт)

203. Милькова, Наталья.

Погода задержала открытие : [в Котласе заработала ледовая автомобильная переправа] / Наталья Милькова // Двинская правда. - 2014. - 21 янв. (№ 7). - С. 1.

204. Миронова, Светлана.

Богатырь, патриот и романтик : [о начальнике бюро вооружения отдела главного технолога "Звездочки" Михаиле Позняке] / Светлана Миронова ; фото М. Биктимирова // Северный рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 23). - С. 5. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Твои люди, завод)

205. Миронова, Светлана.

Бригадир со знаком качества : [о бригадире комплексной бригады участка РУЗ цеха 16 "Звездочки" Александре Петровиче Федорове] / Светлана Миронова ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 5. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Твои люди, завод)

206. Мирошников, Андрей.

Исчезнут ли пробки на въезде в Архангельск? : [по материалам беседы с начальником оперативно-производственного отдела по Архангельской области ФГУ "Управление автомобильной магистрали Москва - Архангельск Федерального дорожного агентства" Алексеем Бабицким] / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 41). - С. 3. - (Акценты). - (Обрат. связь)

207. Мирошников, Андрей.

Летящие над волной : в Северодвинске и Котласе устанавливают памятники подводникам в виде рубок АПЛ / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 45). - С. 5. - (Акценты)

208. Мирошников, Андрей.

Мечта, воплощенная в асфальте: дорога Северодвинск - Архангельск полностью в составе федеральной магистрали М-8 и станет четырехполосной магистралью: [по материалам беседы с начальником оперативно-производственного отдела по Архангельской области ФГУ "Управление автомобильной магистрали Москва - Архангельск Федерального дорожного агентства" Алексеем Бабицким] / Андрей Мирошников; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 17. - (Важная тема)

209. Мирошников, Андрей.

Паркуйся под землей! : внутриквартальный аудит как способ разгрузить переполненные дворы от автомобилей : [мэрия Северодвинска предложила пересмотреть в сторону увеличения количество парковочных мест в 209 квартале] / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 3. - (Акценты)

210. Мирошников, Андрей.

Свалка с последствиями: Артем Ермолин, генеральный директор фирмы "УКО", заявил, что компания не имеет отношения к обнаруженной 5 марта в ГСК "Беломорец" несанкционированной свалке электрохлама / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 3. - (Следим за ситуацией)

211. Мирошников, Андрей.

Северодвинск в кольце. Транспортном : 1126 метров дорог нужно построить, чтобы замкнуть город в единую автокарусель / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 8. - (Подробности)

212. Михаленко, Анастасия.

Начало перемен - в умах : вопрос о благоустройстве, по моему мнению, один из самых острых, самых насущных для нашего Шенкурска / Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 2. - (Благоустройство)

213. Михеев С.

Как напилишь - так продашь : [о работе пилоцеха в Лешуконском, которым руководит мастер Андрей Мельник] / С. Михеев // Звезда. - 2014. - 2 янв. (№ 1). - С. 2. - (Из первых уст). - (Малый бизнес)

214. Момотова, Александра.

Виновнику не сойдет с рук : на ледовой переправе через реку Илешу в поселке Красная стоит знак "проезд запрещен" : [о нарушении правил техники безопасности на ледовой переправе в Верхнетоемском районе] / Александра Момотова ; фото С. Толстикова // Заря. - 2014. - 8 марта (№ 26). - С. 1.

215. Момотова, Александра.

С настроем поправить ситуацию: [о проблемах Двинского пассажирского автотранспортного предприятия, которое сейчас возглавляет Игорь Васильевич Монастырских, бывший глава МО "Двинское" Верхнетоемского района] / Александра Момотова; фото авт., И. Моториной // Заря. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 2. - (В труд. коллективах)

216. Моржова Р. И. (бывший преподаватель англ. яз. АМУ).

50 лет с дипломом судового механика : [о встрече выпускников-судомехаников 1964 года АМУ имени капитана В. И. Воронина] / Р. И. Моржова // Моряк Севера. - 2014. - 26 марта (№ 11). - С. 3. - (В продолж. темы)

217. Морозова, Надежда.

Большая работа, первый этап : [о предстоящем ремонте и модернизации тяжелого атомного ракетного крейсера "Адмирал Нахимов" на Севмаше] / Надежда Морозова ; фото Владимира Поршнева // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 1. - (ТАРК "Адмирал Нахимов")

218. Морозова, Надежда.

Горячая точка на стапельной нитке : [о специалистах цеха 55 Севмаша и ремонтных работах на АПЛ "Владимир Мономах"] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 2. - (В центре событий). - (АПЛ "Владимир Мономах")

219. Морозова, Надежда.

Две составляющие счастья : [о Леониде Васильевиче Кушманцеве, возглавляющем цех железнодорожного транспорта Севмаша] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 5. - (Люди. Годы. Город). - (Дело жизни)

220. Морозова, Надежда.

Еще на памяти ученья, марш-броски : [Иван Швальников и Дмитрий Перовский из того поколения молодого Севмаша, которое совсем недавно пришло на завод после армейской службы] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 1 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 6.

221. Морозова, Надежда.

Звучит фамилия - Юшманов : [о начальнике управления качества продукции Севмаша Александре Васильевиче Юшманове] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 4. - (Штрихи к портрету рук.)

222. Морозова, Надежда.

Инновации конструкторов в производстве : [о научной деятельности ПКБ "Севмаш" и реализации инновационных проектов] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 1. - (День рос. науки)

223. Морозова, Надежда.

Курс на инновации : научные разработки конструкторов позволяют не только цены оптимизировать : наука и производство - эта связка всегда присутствовала на Севмаше, внося свой вклад в технический прогресс / Надежда Морозова ; фото О. Перова // Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 3. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего")

224. Морозова, Надежда.

На пороге главных дел: [по материалам беседы с ответственным сдатчиком тяжелого атомного ракетного крейсера "Адмирал Нахимов" Владимиром Павловым] / Надежда Морозова; фото В. Поршнева // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 3. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - ("Адмирал Нахимов")

225. Морозова, Надежда.

Обнова на новый год: [по материалам беседы с руководителем цеха 33 Севмаша Константином Рындиным о новом оборудовании, поступившем в цех типографских и копировально-множительных работ] / Надежда Морозова; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 2. - (Приоритеты). - (Техперевооружение)

226. Морозова, Надежда.

Работу признали удовлетворительной : [в конференц-зале цеха 55 прошла 45-я отчетная конференция первичной профсоюзной организации Севмаша] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 1. - (Профсоюз)

227. Морозова, Надежда.

Трудоголик с непростым характером : [о заместителе председателя профсоюзной организации Севмаша Юрии Леонидовиче Репине] / Надежда Морозова ; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 5. - (Человек и его дело). - (Профсоюз. актив)

228. Мосеева, Оксана.

Кораблик уплыл : нас уверяют, что в ангар : [планируется обновление стелы на въезде в Архангельск] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 1, 5.

- **229.** На страже качества : [на северодвинском мясоперерабатывающем предприятии "Апрель" уделяется особое внимание не только качеству, но и безопасности выпускаемой продукции] // Северный рабочий. 2014. 26 февр. (№ 30). С. 2. (Разговор начистоту)
- **230. Настоящий технопарк!** : [об оборудовании, используемом на северодвинском предприятии "Апрель"] // Северный рабочий. 2014. 29 янв. (№ 14). С. 2. (Разговор начистоту)

231. Некрасов (прозаик).

Опасное такси: возмущенные работой архангельского такси "Максим", корреспонденты еженедельной газеты "Правда Северо-Запада" провели журналистское

расследование с пометкой "внедрение" / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 2.

232. Нехлебаева, Галина.

Ваrents 1100 - рабочая лошадка : у спасателей Центральной спасательной службы появился новый катер / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 3. - (События)

233. Нечай, Анна.

Едем как можем : какие дороги будут ремонтироваться [в регионе в текущем году]? / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 1-7 янв. (№ 1/2). - С. 2. - (Подробности)

234. Нечай. Анна.

Плакали от усталости: "Я поняла, что мужчины и женщины работают по-разному": [по материалам беседы с Натальей Сафоновой, судовой изолировщицей Севмаша] / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 марта (№ 10). - С. 3. - (Гость ред.)

235. Нечай, Анна.

Стекло спасло жизнь : по Архангельску опасно и ходить, и ездить [из-за падения снежных глыб и наледи с крыш] / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 февр.-4 марта (№ 9). - С. 1.

236. Нечай, Анна.

"Удачный запуск" : что стоит за сухой формулировкой [об очередном запуске спутника с космодрома Плесецк] / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 марта-1 апр. (№ 13). - С. 2.

237. Никитина, Авдотья.

Генеральные слушания : у новодвинцев много вопросов по проекту генплана : [на публичных слушаниях шла речь о проделанной работе по разработке Генерального плана Новодвинска] / Авдотья Никитина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 2-3. - (Актуал. тема)

238. Николаева, Светлана.

Это же просто шелк...: журналисты увидели, как делается бумага, которой нет аналогов в России: [участники областного семинара журналистов посетили Котласский ЦБК] / Светлана Николаева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 9. - (Своими глазами)

239. Никонорова, Татьяна.

Офисный бренд в зеленой обертке: [руководители районных газет на очередном выездном семинаре посетили филиал ОАО "Группа "Илим" - производственную базу ЦБК в Коряжме] / Татьяна Никонорова; фото авт. и Надежды Давыдовой // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 16. - (Рабочие заметки)

240. Новиков, Алексей.

Впереди - новые вершины! : крупнейший строительно-инвестиционный холдинг Поморья "Аквилон-Инвест" подвел итоги 2013 года / Алексей Новиков // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 8-9. - (Строительство)

241. Ноговицын, Владимир.

Моряк, строитель, семьянин : [о Валентине Анатольевиче Сосновском, который в строительном тресте № 6 Коряжмы верно отработал 33 года] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 2. - (Факты. События. Комментарии). - (Из нас - один)

242. Ноговицын, Владимир.

Связисты, в путь! : [коряжемские радиолюбители, возглавляемые руководителем коллективной радиостанции RK10WZ Геннадием Александровичем Строгановым, побывали

в Красноборском районе] / Владимир Ноговицын ; фото из арх. Геннадия Строганова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 8. - (Увлеченность)

243. О природоохранной деятельности ОАО "Архангельский ЦБК" в 2013 году : [в процессе производства целлюлозы] // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 8, 10. - (Отчет)

244. Овчинникова, Ольга.

Медикам лечить - коммерсантам кормить : бизнес-партнерство на больничной кухне. Северодвинский [больничный] общепит в аутсайдерах / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 17. - (Важная тема)

245. Овчинникова, Ольга (чл. консультац. совета).

Улица Индустриальная для жилья социального: строительный пейзаж: сносят и строят: [члены консультационного совета при мэре Северодвинска посетили знаковые стройки города] / Ольга Овчинникова; фото Владимира Тикуса // Северный рабочий. - 2014. - 27 марта (№ 46). - С. 2-3. - (В центре внимания)

246. Омегова, Светлана Евгеньевна (глава муницип. образования).

Смысл искажен : [о ледовой переправе в районе поселка Поньга : ответ главы МО "Онежский муниципальный район" на материал "Трудная связь с Онегой", опубликованный 14 января на сайте информационного агентства "Двина-информ"] / Светлана Евгеньевна Омегова ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 21 янв. (№ 7). - С. 2. - (Переправа)

247. Острокопытова, Наталья (специалист ПКБ "Севмаш").

Женщина в профессии: [об инженере-конструкторе ПКБ "Севмаш" Марине Николаевне Паргаменко, ставшей победителем городского конкурса "Женщина года" в номинации "Женщина и профессия"] / Наталья Острокопытова // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 5. - (Человек и его дело). - (Жизнен. выбор)

248. Павлов, Андрей (ветеран СМП).

Ануфриев Иван Петрович : [о патриархе ледовых капитанов, начинавшем работать в "Архангельско-Мурманском срочном пароходстве" в 1903 году] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

249. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Бурмакин Павел Иосифович : [об участнике Великой Отечественной войны, капитане, именем которого назван теплоход СМП "Капитан Бурмакин"] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 5 марта (№ 8). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

250. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Веретнов Григорий Алексеевич : [об одном из лучших капитанов, бывшем заместителе начальника по кадрам СМП, почетном работнике морского флота СССР] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

251. Павлов, Андрей (ветеран СМП).

Воронин Владимир Иванович : [о ледовом капитане, пятьдесят четыре года ходившем по морям Севера, именем которого назван Архангельский мореходный институт] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

252. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Глотов Василий Васильевич : [об участнике Великой Отечественной войны, капитане Северного государственного морского пароходства] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 19 марта (№ 10). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

253. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП", почет. работник мор. флота СССР). "Золотой полувек" Сергея Кузнецова : [жизнь коренного архангелогородца Сергея Ивановича Кузнецова более пятидесяти лет была связана с пароходством, в течение 25 лет он руководил СМП] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

254. Павлов, Андрей (ветеран СМП).

Коротун Владимир Павлович: [об участнике Великой Отечественной войны, капитане Владимире Коротуне, который одним из первых в СМП был удостоен знака "Почетный работник морского флота"] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

255. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Кучепатов Юрий Николаевич : [о штурмане дальнего плавания, авторе книг "Архангельский морской торговый порт" и "Огненные мили" о моряках СМП в годы Великой Отечественной войны] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 12 марта (№ 9). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

256. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Леусенко Гурий Ефремович : [об участнике Великой Отечественной войны, капитане буксирного флота СМП] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

257. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Ручьев Альберт Михайлович : [о капитане СМП] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 26 марта (№ 11). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

258. Павлов, Андрей (ветеран ОАО "СМП").

Рынцын Федор Андреевич : [об истинном поморе, капитане СМП, награжденном знаком "Почетный работник морского флота"] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

259. Павлов, Андрей (ветеран СМП).

Сахаров Анатолий Николаевич: [о капитане, участнике Великой Отечественной войны, служившем после войны на Северном флоте военным лоцманом] / Андрей Павлов; фото из арх. О. Дружинина // Моряк Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

260. Павлов, Андрей (ветеран СМП).

Упрямый капитан : [о Николае Максимовиче Сахарове, капитане дальнего плавания из Онеги, удостоенном звания "Герой труда водного транспорта"] / Андрей Павлов // Онега. - 2014. - 9 янв. (№ 2). - С. 3. - (Земляки)

261. Павловская, Валентина.

Опилки и щепа: сто тысяч кубометров отходов лесопиления в насыпном виде требуется котельным Шенкурска за один отопительный сезон / Валентина Павловская; фото Сергея Воронина // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 1, 2. - (Модернизация ЖКХ)

262. Палаева, Людмила.

Спасти Унежму : [жители поселка Унежма напуганы произошедшими пожарами - в феврале было совершено шесть поджогов жилых и нежилых помещений] / Людмила Палаева // Онега. - 2014. - 25 февр. (№ 22). - С. 2. - (Точка тревоги)

263. Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч.

Во что рядится чванство... : сетевая компания беззастенчиво присваивает себе заслуги Министерства обороны, но при этом на нужды трех поселков фактически плюет : [о работе "Архэнерго" в Плесецком районе] / Илья Филиппыч Паровозов-Чуйский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 10.

264. Первые на Русском Севере : в авиакомпании "Нордавиа" подвели предварительные итоги 2013 года и утвердили новые финансово-производственные задачи на 2014 год : [по материалам пресс-службы "Нордавиа"] / фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 4. - (Люди дела)

265. Перов, Олег.

Авианосец не подвел...: [по материалам беседы с ответственным сдатчиком корабля, руководителем гарантийной группы Игорем Эдуардовичем Леоновым о впечатлениях, полученных при переходе "Викрамадитьи" из России в Индию] / Олег Перов ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 4. - (Через моря и океаны). - (Сотрудничество)

266. Перов, Олег.

Пост сдал, пост принял : [на индийском авианосце "Викрамадитья" работает группа гарантийного обслуживания - специалисты производства № 4 Севмаша] / Олег Перов ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 3. - (Междунар. проекты)

267. Перов, Олег.

Хождение за три океана : [о пути, пройденном "Викрамадитьей" от Севмаша до места дислокации на индийской военно-морской базе Карвара] / Олег Перов ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 4. - (Северодвинск-Карвар)

268. Першин, Павел Владимирович.

Из когорты впередсмотрящих : [беседа с новым главным технологом "Звездочки" Павлом Владимировичем Першиным] / беседовала Людмила Шурындина ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Новые лица)

269. Першина, Ольга.

Долгострои района : этой теме было посвящено совещание в администрации [Пинежского] района, которое состоялось 23 января / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 4. - (Реалии)

270. Першина, Ольга.

Работать с душой и для людей: это правило стараются соблюдать работники сферы услуг [Юрий Неклюдов и Наталья Завернина из Карпогор] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 3. - (16 марта - День работников бытового обслуживания)

271. Петрова, Екатерина.

"Батарейка" Анастасии Авдеевой : [об инженере связи Урдомского ЛПУМГ Анастасии Авдеевой, которая активно участвует в общественной жизни и предприятия, и всего поселка] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 7 марта (№ 19). - С. 3.

272. Петрова, Екатерина.

Ключи вручат в День села : [строительство двух домов в Козьмино Ленского района по программе переселения из ветхого жилья идет ударными темпами] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 19 февр. (№ 14). - С. 1. - (Программа переселения)

273. Петрова, Екатерина.

Масштабы впечатляют с первой секунды : [в рамках пресс-тура, организованного для руководителей и корреспондентов областных и районных изданий агентством по печати и СМИ, журналисты впервые побывали на предприятии, которое называется филиал ОАО "Группа "Илим" в Коряжме, а более привычное его название - Котласский целлюлозно-бумажный комбинат] / Екатерина Петрова, Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 28 февр. (№ 17). - С. 7. - (На производстве). - (Пресс-конф.)

274. Петрова, Екатерина.

На ком дом держится : участие в управлении своим жильем помогает решить многие жилищно-коммунальные проблемы : [о том, как жильцы дома № 18 на улице Трудовой в Яренске превратили свой двенадцатиквартирный дом в благоустроенный] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 10 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (Квартир. вопрос)

275. Петрова, Екатерина.

Не хуже итальянских дизайнеров : [о рукодельнице и мастере по пошиву карнавальных костюмов Любови Выборовой из Лены Ленского района] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 7 марта (№ 19). - С. 3.

276. Петрова, Екатерина.

"Платить за мусор всего Яренска мы не намерены!" - говорят жители многоквартирных домов райцентра / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 12 марта (№ 20). - С. 2. - (Дела коммун.)

277. Петрова, Екатерина.

Три причины простоя : на строительстве дома для очередников в Яренске [Ленского района] наметилось оживление / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 14 марта (№ 21). - С. 1. - (Программа переселения)

278. Петрова, Екатерина.

У весны на дорогах свои законы : [о работе дорожников Козьминского участка Котласского ДРСУ] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 21 марта (№ 23). - С. 1, 2. - (Люди дела)

279. Петрова, Екатерина.

Урдомские пожарные обрели новый дом : [в Ленском районе введено в эксплуатацию новое здание для пожарной части № 72] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 2. - (Долгождан. новоселье)

280. Подоксенова, Любовь.

Вся бяка города: на всякий случай житель Архангельска запасает полтонны питьевой воды: [выпускник АЛТИ Владимир Ерофеевский опасается, что городские водопроводные коммуникации забьются фекалиями из-за изношенности и прорыва канализационных труб] / Любовь Подоксенова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 февр. (№ 29). - С. 2. - (Пить или не пить)

281. Подоксенова, Любовь.

Лошадью надежнее : [об авиасообщении между Архангельском и Лешуконским] / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 12). - С. 1, 3. - (Без полета)

282. Полянин, Геннадий Юрьевич.

Геннадий Полянин: "Наша задача - сохранить тенденции развития" : [железнодорожники Сольвычегодского региона СЖД подвели итоги 2013 года : беседа с заместителем начальника по территориальному управлению] / записала Галина Лавриненко // Двинская правда. - 2014. - 14 февр. (№ 22). - С. 10. - (Дела и люди)

283. Поморские караты: "Севералмаз" запускает вторую фабрику на Ломоносовском месторождении алмазов [в Архангельской области] / фото Николая Гернета // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 1, 4. - (Подробности). - (Событие)

284. Помылева, Наталья.

Девять из десяти пожарных водоемов Яренска неисправны : [оценка состояния водоемов проведена журналистом совместно с начальником пожарной части № 25 Ленского района Юрием Плотниковым] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 26 февр. (№ 16). - С. 1, 2. - (Особый режим)

285. Помылева, Наталья.

Дежурство по теплу : [о том, как переживают неблагоприятные погодные условия предприятия и учреждения Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 29 янв. (№ 8). - С. 2. - (Погода и мы)

286. Помылева, Наталья.

Не хватало воды в водоемах : [в Яренске произошел пожар в жилом деревянном доме на улице Маяковского, 8] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 31 янв. (№ 9). - С. 1, 2. - (Горим!)

287. Помылева, Наталья.

Правильное решение Татьяны Четвериковой : [оператора диспетчерской службы Урдомского ЛПУ МГ, которая работает в этой должности уже 35 лет] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 5 февр. (№ 10). - С. 1. - (В Урдом. ЛПУ МГ)

288. Помылева, Наталья.

Эпидемия пожаров : [за одну неделю в Яренске Ленского района случилось три пожара в жилых домах в ночное время] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 5 февр. (№ 10). - С. 2. - (Горим!)

289. Пономарева, Елена.

"Курятники", "душегубки" и прочие новостройки : [о домах в новом коношском микрорайоне] / Елена Пономарева ; фото Софьи Фокиной // Правда Севера. - 2014. - 29 марта (№ 50). - С. 1, 2-3. - (Жилье)

290. Пономарева, Елена.

Хочу подарить вам фонтан...: почему Няндома не торопится принимать красивый подарок [от армянского предпринимателя Ашота Мнацаканяна, который строит на площади Советской фонтан с зимним садом] / Елена Пономарева // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 6. - (Порыв)

291. Пономарева, Елена.

Чтобы не портить кадр : [о состоянии и работе железнодорожного вокзала в Архангельске] / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 4-5. - (Вниманию отъезжающих)

292. Поплавский, Владимир.

Человек с маяка : рассказ о Евгении Васильевиче Жданове, начальнике Вепревского (1946-1955) и Мудьюжского (1955-1958) маяков / Владимир Поплавский // У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 10. - (Поморы)

293. Попов, Анатолий.

Вердикт от Кузьмича : 10 февраля Анатолию Кузьмину [бывшему инженеру и парторгу "Звездочки"] исполнилось бы 80 лет / Анатолий Попов // Северный рабочий. - 2014. - 8 февр. (№ 20). - С. 6. - (Общество)

294. Попов, Анатолий.

Золото мебельщиков : [о работниках цеха 41 "Звездочки", где сегодня расположены станочный и столярный участки] / Анатолий Попов ; фото М. Биктимирова // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Навстречу 60-летию предприятия)

295. Попов, Анатолий.

"Прончищев" - первый заказ завода: [первым судном, пришедшим на ремонт на "Звездочку" в 1954 году, был ледокольный пароход "Прончищев" - заказ Военно-морского флота] / Анатолий Попов; фото из фонда музея // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Истории строки)

296. Попов, Анатолий.

Секрет успеха корабела Бирюкова : [Валентину Федоровичу Бирюкову, председателю цехкома отдела физзащиты службы безопасности "Звездочки", исполняется 70 лет] / Анатолий Попов // Северный рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 45). - С. 6. - (С юбилеем!)

297. Попов. Антон.

С мечтой о ледовом дворце : [специалисты из Санкт-Петербурга, разрабатывавшие по заказу мэрии Генеральный план Новодвинска, представили свой проект депутатам

горсовета] / Антон Попов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 2. - (Жизнь города)

298. Попов, Артем.

Объем продукции растет: с рабочим визитом мэр города Михаил Гмырин посетил ОАО "Северодвинский хлебокомбинат", акции которого принадлежат муниципалитету / Артем Попов // Северный рабочий. - 2014. - 22 февр. (№ 28). - С. 2. - (Для города и горожан)

299. Попова В.

О людях хороших : [об Алексее Ивановиче Легостаеве из деревни Березник, который из года в год устанавливает переправу в начале зимы, а также о Петре Федоровиче Клокотове, который уже пять лет добивается установки столба с отчетом километров дороги в Архангельск от райцентра] / В. Попова // Звезда. - 2014. - 16 янв. (№ 3). - С. 2. - (Слова благодарности)

300. Порошина, Мария.

Ненадежный лед : [в регионе закрываются ледовые переправы] / Мария Порошина // Правда Севера. - 2014. - 25 марта (№ 46). - С. 6. - (Безопасность)

301. Поршнев, Владимир.

Власть над металлом : [литейный цех 2 уже 75 лет помогает Севмашу строить корабли] / Владимир Поршнев ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 1. - (Цехи Севмаша)

302. Поршнев, Владимир.

Ему до всего было дело : [в городском музее прошла встреча, посвященная памяти лауреата Ленинской премии, почетного гражданина Северодвинска Иннокентия Степановича Бахтина, который более полувека назад возглавлял цех 40 Севмаша] / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 2. - (Люди. Годы. Город). - (Вспоминая Бахтина)

303. Поршнев, Владимир.

Их предложения приносят миллионы : 12 марта на Севмаше чествовали лучших рационализаторов / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 6 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 6.

304. Поршнев, Владимир.

Не останавливаться на достигнутом : [наиболее отличившимся специалистам ПКБ Севмаша за участие в конкурсе конструкторских разработок вручены благодарственные письма генерального директора] / Владимир Поршнев ; фото Виктора Торлина // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 1. - (Хороший результат)

305. Поршнев, Владимир.

Неразрешимых задач нет : [об инженере-технологе цеха 55 Севмаша Олеге Игоревиче Колодкине] / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 5. - (Человек и его дело). - (Молодые инженеры)

306. Поршнев, Владимир.

"Объемный конкурс": в Доме техники Севмаша прошла церемония награждения победителей первого внутризаводского конкурса [профессионального инженерного мастерства] по 3D-моделированию / Владимир Поршнев; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 4. - (Люди. Годы. Завод). - (Инженер. мастерство)

307. Поршнев, Владимир.

Программа будущего : [конструкторы Севмаша осваивают новую программу в области судостроения САПР Catia] / Владимир Поршнев ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 3. - (Факты и коммент.). - (Техн. прогресс)

308. Поршнев, Владимир.

Секрет его успеха : [о старшем мастере участка № 2 цеха 47 Севмаша Сергее Яковлевиче Феденко] / Владимир Поршнев // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 5. - (Люди. Годы. Завод). - (Смена поколений)

309. Поршнев, Владимир.

Создаем корабль в 3D : [о внедрении на Севмаше новой системы 3D-моделирования] / Владимир Поршнев ; фото О. Перова // Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 5. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (Техн. прогресс)

310. Поршнев, Владимир.

У сварщиков есть перспектива : [об Иване Кулакове, электросварщике корпусно-сварочного производства Севмаша] / Владимир Поршнев ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 2 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 5.

311. Посельская, Екатерина.

Ключи на счастье : [в котласском поселке Черемушском вручили ключи переселенцам из ветхого и аварийного жилья] / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 25 марта (№ 42). - С. 1. - (Новоселья)

312. Посельская, Екатерина.

Котласским дорогам специалисты ставят "тройку" : что изменится летом: планы чиновников и дорожников / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 21 марта (№ 41). - С. 1, 3. - (Тема недели)

313. Потапова, Татьяна.

Как построят, так и поедем : [о новых развязках и путепроводах федеральной трассы М8 в Архангельской области] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 5. - (Реконструкция). - (Дороги)

314. Потапова, Татьяна.

На позициях лидера : ["дочка" НК "Роснефть" - ООО "РН-Архангельскнефтепродукт" - наращивает объемы перевалки светлых нефтепродуктов через Архангельский морской порт] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 6. - (Дело бизнеса). - (Стратегия)

315. Потапова, Татьяна.

"Ноу-хаос" высоких технологий: [в Архангельске трудятся специалисты-новаторы, разработки которых ничем не уступают, а порой и превосходят мировые аналоги: о компании "Полармар", которая была основана 15 лет назад] / Татьяна Потапова; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 27 янв. (№ 2). - С. 6. - (Стратегия). - (Ракурс)

316. Потапова, Татьяна.

Порт расчистят без ледоколов? : [по мнению ученых из САФУ, в акватории Архангельского морского порта можно обойтись из ледокольного обеспечения] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 февр. (№ 4). - С. 6-7. - (Губерния). - (Инновации)

317. Простотина Н.

Инвестиции - в цемзавод : холдинг "ЕВРОЦЕМЕНТ груп" проводит непрерывную модернизацию предприятий с целью повышения качества продукции, снижения энергозатрат и улучшения экологии / Н. Простотина ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 30 янв. (№ 10). - С. 1. - (В рамках модернизации)

318. Протопопова Е.

Аэропорт должен жить : [тема авиаперевозок - самая актуальная и самая обсуждаемая среди лешуконцев] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 3. - (Актуально)

319. Протопопова Е.

Без трактора - никуда : [о Федоре Вячеславовиче Аксенове, трактористе Дорожного управления в Лешуконском] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 3. - (Дорожник)

320. Протопопова Е.

Дом готов к встрече с новоселами : [новый дом для бюджетников в Лешуконском построен в рекордно короткие для района срока] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 5. - (Строительство)

321. Протопопова Е.

Завершить работы к осени : [должны строители восьмиквартирного дома для бюджетников в Лешуконском] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 5. - (День за днем). - (Строительство)

322. Протопопова Е.

Комсомольская, 5. Встретят ли жильцы весну в своих квартирах? : [о долгом ремонте дома после пожара в Лешуконском] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 4. - (Актуально)

323. Пятидневные сумерки в Мирном : электрики "вернули" свет в поселок, но сага о перебоях в подаче электроэнергии на этом не закончилась... / подгот. Татьяна Хрычева // Коношский курьер. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 3. - (Нештат. ситуация)

324. Равдина, Елизавета.

В моде ли "Вельчанка"? : [о работе и коллективе вельского ателье] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 1.

325. Романова, Мария.

Круглый год квадратные метры : Северодвинск все-таки прирастает жильем / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 2/3). - С. 1.

326. Романова, Мария.

Плотник по призванию : завтра в администрации наградят лучших работников сферы ЖКХ : [о Николае Ермолине, плотнике северодвинской управляющей компании СМУП ЖКХ] / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 1, 2.

327. Романова, Мария.

Проплывая по Профсоюзной...: в город неожиданно пришла весна. С лужами и гололедом: ["Спецавтохозяйство" и "Горвик" в Северодвинске работают в усиленном режиме] / Мария Романова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 27 февр. (№ 31). - С. 2. - (В центре внимания)

328. Романова, Мария.

Регистрация без брака : водители оценили новый регламент о постановке на учет транспортных средств / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 16. - (За рулем)

329. Романова, Мария.

Связанные одной цепью : как организовать законную автостоянку во дворе своего дома / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 2/3). - С. 17. - (Нар. экономика)

330. Рубина, Яна.

3к, 10к и 57-й исчезнут с дорог города : а хамство и грубость останутся : [мэрия принимает решение о ликвидации некоторых автобусных маршрутов] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 3.

331. Рубина, Яна.

Опасная будничность : полдня на ледовой переправе [между Соломбалой и островом Хабарка] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 2. - (Город и горожане)

332. Ружников О.

Он мог бы быть! : [о работе комсомольско-молодежных строительных отрядов в 80-х годах прошлого века на строительстве щебеночного завода на Мяндухе Плесецкого района] / О. Ружников // Плесецкие новости. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 3. - (Строка в историю р-на)

333. Рукавишникова, Ирина Владимировна.

Автобусная гавань Коряжмы: [о старте и перспективах нового инфраструктурного городского объекта: беседа с директором МУП "Организатор перевозок" Ириной Рукавишниковой] / беседовал Валентин Иванов; фото Владимира Ноговицына // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 1, 2. - (Факты. События. Комментарии). - (Тема дня)

334. Рыбаки без топлива не останутся : из Архангельска вышел в первый в нынешнем году рейс танкера "Капитан Першин" / подгот. Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 25. - (Мор. среда)

335. Сахаров, Андрей.

Терминал или магазин? : [на заседании согласительной комиссии обсуждался вопрос о законности и необходимости строительства нового транспортного терминала на площади перед морским-речным вокзалом (МРВ) в Архангельске] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 2. - (Эхо недели). - (Реакция)

336. Сватковская. Светлана.

Беспокойная должность : [о работе молодежной организации - совета молодых специалистов (СМС) Севмаша] / Светлана Сватковская // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 6. - (Молодеж. формат)

337. Сватковская, Светлана.

Севмаш в лауреатах : [инженеры ПКБ Владимир Мокеев и Николай Кундиус стали лауреатами XIV Всероссийского конкурса "Инженер года-2013"] / Светлана Сватковская // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 4. - (Инженер года)

338. Сватковская, Светлана.

Театральное озеро наступает : [о разрушении береговой линии в районе Дома быта "Северное сияние" и борьбе за безопасность своих сетей, которую ведет цех 19 Севмаша] / Светлана Сватковская ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 3. - (Коммун. хоз-во)

339. Семенов В.

Без дела ни минуты : первый в этом году визит специалистов РТС (Региональной транспортной службы) в наш [Лешуконский] район совпал с моментом атаки на русский Север крепких морозов / В. Семенов // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 1, 5. - (Техосмотр)

340. Семенов В.

Тайбола: работы в лесу всегда - хоть отбавляй: [в каком режиме трудятся работники койнасского участка ООО "Тайбола" в Лешуконском районе, какие проблемы испытывают они в сезон заготовок древесины и какие планы на будущее стоят перед коллективом] / В. Семенов // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 7. - (Моя родина, Лешуконье). - (Лесозаготовки)

341. Силинская. Татьяна.

Колдобина на выбоине : ямочный ремонт архангельским улицам уже не поможет / Татьяна Силинская // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 10-11. - (Город и горожане)

342. Силинская, Татьяна.

Колдобина на выбоине : ямочный ремонт архангельским улицам уже не поможет / Татьяна Силинская ; фото Евгения Креханова ; коммент. Александра Аникиева // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 14-15. - (Регион. вести)

343. Синицкий, Кирилл Валерьевич.

Мусор можно перерабатывать экологично: Кирилл Синицкий рассказал о системе межмуниципальной переработки и утилизации ТБО: [беседа с руководителем агентства природных ресурсов и экологии Архангельской области о возможности появления нового полигона ТБО около Новодвинска] / беседовал Денис Загайнов; фото Дениса Загайнова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 6. - (Резонанс)

344. Скируха О.

На самой большой котельной района работа идет по плану : [по материалам беседы с Ильей Егоровичем Лешуковым, мастером по теплоснабжению котельных МРУ и СХТ в Лешуконском] / О. Скируха // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 3. - (Энергетик)

345. Смирнов, Павел Сергеевич.

В трех кварталах от будущего: строительство нового цеха на Архангельском ЦБК должно быть завершено уже в этом году: [беседа с заместителем главного инженера по развитию производства Павлом Смирновым об особенностях проекта по производству полуцеллюлозы] / записала Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 16-17. - (Стратег. объект)

346. Соколов, Владимир.

Как "оживают" теплоходы : каботажный флот готовится к навигации : [о работе Архангельской ремонтно-эксплуатационной базы] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 27. - (Судоремонт)

347. Соколов, Владимир.

Незаменимый порт : загранперевозки, дальняя Арктика и малый каботаж - эти три основных направления грузопотоков через Архангельский морской порт делают его уникальным / Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 26. - (На суше и на море)

348. Соколов, Владимир (капитан дальнего плавания).

О бедном тралфлоте замолвите слово : [состоялась продажа ОАО "Архангельский траловый флот" мурманской фирме ООО "Вирма"] / Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 26. - (Частное мнение)

349. Соколов, Владимир.

Опять везет по свету лесовоз...: на прошлой неделе мне довелось провести полночи на причале Цигломенского ЛДК, побывать на теплоходе ["Механик Пустошный"], отходящем в рейс / Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 25. - (Перед рейсом)

350. Соколов, Владимир.

Трудные ледовые мили : [о работе Архангельского порта в условиях сложной ледовой обстановки] / Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 24. - (В порту)

351. Стародумов, Сергей Валентинович.

Кадры как на подбор: [беседа с директором ООО "Северный дом" из Шенкурского района Сергеем Валентиновичем Стародумовым о работе предприятия, которое занимается изготовлением оцилиндрованных бревен для строительства домов и коттеджей] / беседовала Светлана Соболева; фото Светланы Соболевой // Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 3. - (Экономика)

352. Стуканцева, Надежда.

И все поголовно - в сиреневых штанах... : [беседа с художником-модельером архангельского ателье "Чайка" Надеждой Стуканцевой] / записала Нина Голубева ; фото Нины Голубевой // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 29. - (По одежке)

353. Сырокопченые шедевры : [о новой группе продуктов северодвинского мясоперерабатывающего цеха "Апрель" - сырокопченых колбасах] // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 2.

354. Тараканов, Алексей.

Создавая тепло землякам... : [в МУП "Карпогорское ЖКХ" Василий Патракеев работает машинистом-кочегаром уже 18-й год] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 2. - (16 марта - День работников ЖКХ)

355. Тарасова, Людмила.

Все начинается с чистого листа...: [жительница Холмогор Татьяна Петровна Гурьева занимается изготовлением открыток и шоколадниц в распространенной технике hand-made] / Людмила Тарасова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 1, 6. - (Своими руками)

356. Татьяничева, Татьяна.

Водитель с душой гармониста : [о водителе школьного автобуса Владимире Анатольевиче Фомине, которому исполнилось 60 лет] / Татьяна Татьяничева ; фото из арх. семьи Козенковых // Коношский курьер. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 3. - (О тех. кто рядом с нами)

357. Твердовский, Валентин Николаевич.

Инструмент и техпрогресс : [беседа с начальником ОИиО Севмаша Валентином Твердовским о том, чем живет подразделение и какие задачи стоят перед ним] / беседовала Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 3. - (Даты. События. Факты). - (Производство)

358. Тельтевская, Людмила.

Все у нас получится : в этом уверены строители АПЛ "Князь Владимир" : [о коллективе подразделения Севмаша и задачах по строительству корабля на 2014 год] / Людмила Тельтевская ; фото О. Перова // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 1.

359. Тельтевская, Людмила.

Главное - правильно поставить "диагноз", считает начальник ремонтного цеха 17 Сергей Данилов : [о работе подразделения Севмаша] / Людмила Тельтевская ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 3. - (Производство)

360. Тельтевская, Людмила.

Заслужили заслуженно : [на торжественном приеме в Доме техники 19 специалистам предприятия вручили нагрудные знаки и удостоверения "Заслуженный работник Севмаша"] / Людмила Тельтевская ; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 2. - (В центре событий). - (По труду и честь)

361. Тельтевская, Людмила.

"Князь Владимир". Новый уровень : от формирования корпуса строители подлодки перешли к очередному этапу / Людмила Тельтевская ; фото О. Перова // Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 3. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего")

362. Тельтевская, Людмила.

Корабел от Бога: [о лауреате Ленинской премии, талантливом инженере, прекрасном организаторе производства, посвятившем жизнь морю и кораблям Александре Семеновиче Белопольском, работавшем на Севмаше с 1953 по 1986 годы] / Людмила Тельтевская; фото из арх. ред. // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 5. - (Люди. Годы. Завод). - (К 75-летию Севмаша)

363. Тельтевская, Людмила.

Место встречи - "Новосибирск" : здесь работают электросварщики Сергея Рудкина : [о коллективе бригады электросварщиков цеха 55 Севмаша] / Людмила Тельтевская ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 2.

364. Тельтевская, Людмила.

Секреты вкусных пирогов Елены Бурловой: [ветеран Севмаша Елена Семеновна Бурлова печет пироги, вяжет, вышивает картины и участвует в выставках] / Людмила Тельтевская; фото Юрия Степанова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 5. - (Наши женщины). - (Ваша кухня)

365. Тельтевская, Людмила.

Точный расчет : на атомной подлодке "Казань" монтаж ведется по программе 3D-модели : [о работе бригад четвертого участка цеха 55 Севмаша] / Людмила Тельтевская ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 1, 2.

366. Тельтевская, Людмила.

Ювелирная работа на токарном станке : [токари цеха 8 Севмаша Анна Грибова, Ольга Митина и Анна Краснова - настоящие профессионалы] / Людмила Тельтевская ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 4. - (Наши женщины). - (Есть такая профессия)

367. Точку ставить пока рано : снова о переправе [в мезенской деревне] Бычье / подгот. Любовь Тараканова // Север. - 2014. - 24 янв. (№ 3). - С. 2.

368. Травников, Андрей (первый зам. губернатора Вологод. обл.).

Ремонт дороги не предусматривается...: [ответы должностных лиц Вологодской и Архангельской областей на вопрос о строительстве (реконструкции, ремонте) участка автодороги с твердым покрытием от Ерцева до границы Архангельской и Вологодской областей] / Андрей Травников, Михаил Мартынов; подгот. Татьяна Хрычева; фото из арх. ред. // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 4. - (Разочарование)

369. Угольников, Александр.

Пожарный автомобиль для ухтостровцев : [в МО "Ухтостровское" создана добровольная пожарная дружина, а недавно из Архангельска пригнали пожарную машину] / Александр Угольников ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 2. - (Не новый, но еще послужит)

370. Угрюмов, Олег.

Первый телевизор заработал в нашем [Ленском] районе полвека назад / Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 24 янв. (№ 7). - С. 7. - (90 лет Лен. р-ну)

371. Угрюмов, Олег.

Сендуга: воздушная трасса: [о Сендугской подвесной дороге, сданной в эксплуатацию 20 января 1934 года, проходившей недалеко от села Слободчиково Ленского района] / Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 17 янв. (№ 5). - С. 7. - (Страницы истории)

372. Фокина, Галина.

Дорога жизни открыта! : 15 января после длительного ожидания была открыта ледовая переправа через Северную Двину в районе Верхней Тоймы / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 1. - (Актуально)

373. Фокина, Галина.

Каменное в темноте : [в поселке Каменное Верхнетоемского района серьезные проблемы с подачей электроэнергии] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 1, 2. - (Как живешь, глубинка?)

374. Фокина, Галина.

Ноу-хау в пожарной части : [о создании специальной конструкции пожарными Верхней Тоймы для забора воды в тех местах, где в зимний период нет прорубей, а все

открытые водоисточники покрыты льдом] / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 1, 2. - (Впервые)

375. Хлестачева, Елена.

Генераторы идей : работников целлюлозно-бумажного комбината в Коряжме учат... фантазировать / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 29 марта (№ 50). - С. 7.

376. Хлестачева, Елена.

Счастливые люди : [о семейных династиях Шениных, Некрасовых и Гагарских, работающих на ЦБК в Коряжме] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 16-17.

377. Хошев, Артем.

Корпус вырос на треть : [о работе над спасательным буксирным судном "Академик Александров" : по материалам беседы с ответственным сдатчиком, старшим строителем 6-го отдела "Звездочки" Михаилом Кийко] / Артем Хошев ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Основ. заказы)

378. Хошев, Артем.

Сроки подстегивают : [сокращенный срок пребывания ДЭПЛ "Владикавказ" на стапеле "Звездочки" диктует жесткий график работ] / Артем Хошев ; фото С. Иевкова // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 3. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Госзаказ)

379. Хошев, Артем.

Трудности приручения : [на АПЛ "Леопард" завершен демонтаж оборудования, впереди - электромонтажные работы] / Артем Хошев ; фото М. Биктимирова // Северный рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 23). - С. 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Основ. заказы)

380. Худякова, Анастасия.

Девушка и самолет : [о Марии Казанцевой, втором пилоте второго Архангельского объединенного авиаотряда] / Анастасия Худякова ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 5 марта (№ 8). - С. 2. - (Профессия)

381. Худякова, Анастасия.

Испанская кампания "Механика Макарьина" : [о рейсах и экипаже теплохода СМП "Механик Макарьин"] / Анастасия Худякова ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 26 марта (№ 11). - С. 1. - (Будни флота)

382. Худякова, Анастасия.

Мощность буйвола, грациозность лебедя...: [о летном составе 2-го Архангельского авиаотряда, выполнявшем полеты на Ми-26 - крупнейшем в мире многоцелевом транспортном вертолете российского изобретения] / Анастасия Худякова // Моряк Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 2. - (Юбилейная дата)

383. Худякова, Анастасия.

Николай Гуринов: "Реформа не затронет интересы моряков" : [по материалам беседы с руководителем администрации морского порта Архангельск Николаем Валентиновичем Гуриновым] / Анастасия Худякова // Моряк Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 2. - (Реорганизация)

384. Худякова, Анастасия.

"Норд" был нарасхват : [о работе ледокола СМП "Норд" в строящемся на Ямале порту Сабетта] / Анастасия Худякова ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Будни флота)

385. Худякова, Анастасия.

Северные узоры : [мастерица и педагог Детской школы народных ремесел Вера Максимовская из Архангельска занимается вязанием варежек, чулок и свитеров в традициях Русского Севера] / Анастасия Худякова // Моряк Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 3. - (Мастерство)

386. Цветкова, Елена.

Уникальное открытие "Севералмаза" : [состоялось торжественное открытие фабрики № 2 на Ломоносовском горно-обогатительном комбинате в Приморском районе] / Елена Цветкова ; фото авт. и Николая Гернета // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 16-17. - (Бриллианты Поморья)

387. Чарупа, Галина.

Встреча на Карахте : зимник на Неноксу построен. Теперь его надо обслуживать и беречь / Галина Чарупа ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 25 янв. (№ 12). - С. 2. - (В центре внимания). - Название ст.: Встреча на Ка́рахте

388. Чарупа, Галина.

Со снегом "тает" асфальт : началась борьба с ямами на проезжей части [северодвинских дорог] / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 4 марта (№ 33). - С. 2. - (В центре внимания)

389. Чеплагин, Антон.

К борьбе со снегом всегда готовы! : [на железнодорожном узле Коноши для обеспечения более тщательной очистки от снега всего стрелочного перевода наряду с ручной применяется пневмоочистка] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 1. - (Желез. дорога)

390. Чеплагина, Любовь.

Флютинг, крафтлайнер и офисная бумага под брендом SvetoCopy выпускаются в филиале коряжемского "Илима" : [во время пребывания в Котласском районе участники семинара руководителей СМИ посетили целлюлозно-бумажный комбинат в Коряжме] / Любовь Чеплагина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 2. - (Жизнь р-на и региона). - (Экскурсия)

391. Чесноков, Игорь.

Три века корабельной славы : оценили и парус, и шпунтубель : [о выставке, посвященной 320-летию основания в Архангельске первой государственной судоверфи, организованной в Северном морском музее] / Игорь Чесноков ; фото авт. // Рыбак Севера. - 2014. - 29 марта (№ 2). - С. 3. - (Эпоха)

- **392. Чтобы новоселов прибавилось** : [на совещании совета глав поселений Котласского района подвели итоги строительства жилья в 2013 году] / подгот. Валерий Кисляков // Двинская правда. 2014. 11 февр. (№ 19). С. 2. (Земская хроника)
- **393. Шаров, Николай** (бывший второй секретарь Лен. РК КПСС, начальник штаба по стр-ву мост. перехода).

БАМ районного масштаба: 22 декабря 2013 года исполнилось 30 лет, как вступил в эксплуатацию БАМ - Богословская автомагистраль, включающая мосты через реки Яреньга и Малая Кижмола и семь километров автодороги (от поворота на Очею до Верхнего Базлука). Ввод этого объекта имел исключительно важное значение для жизни и развития района / Николай Шаров // Маяк. - 2014. - 5 марта (№ 18). - С. 5. - (90 лет Лен. р-ну)

394. Шевелева, Наталья.

Настоящий таксист - водитель опытный и аккуратный : [о таксисте Алексее Дмитриевиче Осокине из села Ильинско-Подомское Вилегодского района] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 2. - (День таксиста)

395. Шестаков, Владимир Вениаминович.

Покупаем свое, устьянское! : как не купить "химическую" сметану и не продешевить на своем здоровье : [беседа с генеральным директором ООО "Агрохолдинг "Двина"

Владимиром Шестаковым о производстве устьянской молочной продукции] / записала Ирина Воробьева // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 9. - (Сел. хоз-во)

396. Шиленко, Валерий Анатольевич.

Железная дорога: итоги года: поезд доступен и востребован: [беседа с заместителем начальника СЖД по территориальному управлению Валерием Шиленко] / записала Светлана Ливанова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 21-28 янв. (№ 4). - С. 13. - (Дословно)

397. Шурындина, Людмила.

О погоде и политике : [о ветеране Великой Отечественной войны, участнике обороны Советского Заполярья, сварщике пластиката в цехе 45 "Звездочки" Геннадии Афанасьевиче Уткине, которому исполнилось 90 лет] / Людмила Шурындина // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 5. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Юбиляры)

398. Шурындина, Людмила.

"Снежному дракону" помогли: [работники винтообрабатывающего производства (СВОП) "Звездочки" отправили в Шанхай четыре пятитонных лопасти из нержавеющей стали для установки на научно-исследовательском судне ледового класса "XueLong"] / Людмила Шурындина; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 23). - С. 3. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (В ногу со временем)

399. Шурындина, Людмила.

Совершеннолетие детища Борунова: [о специализированном предприятии по ремонту, наладке и сервисному обслуживанию систем автоматики, телемеханики, информационного управления подводных лодок, надводных кораблей и судов ВМФ "Биус"] / Людмила Шурындина; фото Владимира Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 6. - (Общество). - (Лидеры отрасли)

400. Юрьева, Екатерина.

В Архангельске вновь авария на главном водоводе : [на перекрестке улицы Поморской и проспекта Ломоносова] / Екатерина Юрьева, Павел Кононов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 1.

401. Юрьева, Елена.

Дефицит воды : [о состоянии пожарных водоемов в поселениях Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 3. - (Безопасность)

СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО

402. Анисимов, Владимир.

Рыба есть. Рыба будет : архангельские рыбаки на 90 процентов обеспечивают область своей продукцией / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 4. - (Регион)

403. Антипина, Юлия.

Бездомные животные могут лишиться "Права на жизнь"? : [котласский приют "Право на жизнь" находится на грани выживания] / Юлия Антипина // Двинская правда. - 2014. - 14 февр. (№ 22). - С. 1, 2. - (Ситуация)

404. Аристова, Мария Викторовна (начальник отд. сел. хоз-ва, закупок и торговли район. администрации).

Село: каким для него был год минувший? : [о работе сельскохозяйственной отрасли Коношского района] / Мария Аристова // Коношский курьер. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 3. - (По вашим просьбам)

405. Ашиток, Людмила.

Сезон открывает синьор : пора сеять семена помидоров на рассаду / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 26. - (Дачная)

406. Бабенко, Николай.

Сила рыбацкого характера : [история Холмогорского рыболовецкого завода] / Николай Бабенко // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 4. - (Страницы истории)

407. Бондаренко, Ольга.

Всегда оставайтесь на коне! : таково пожелание повракульских коневодов : [по материалам беседы с руководителем конного клуба "Мезенка" Розой Борисовной Захаровой об участии клуба в мероприятиях, которые проходят в Приморье и других районах региона] / Ольга Бондаренко ; фото из арх. Розы Захаровой // У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 1. - (Символ года)

408. Бондаренко, Ольга.

Кормов в "Любовском" хватит до весны : в хозяйствах Приморья продолжается зимне-стойловый период : [ООО "АПК "Любовское" - одно из лучших сельскохозяйственных предприятий Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 1, 3. - (Агропром). - (Район. масштаб)

409. Бондаренко, Ольга.

Собакам закон не писан : бездомные животные - проблема человеческая : [по материалам беседы с начальником ГБУ АО "Приморская райСББЖ" Олегом Михайловичем Косаревым] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 3. - (Актуально)

410. Васильева, Елена.

Договоримся на берегу? : мурманчане предложили правительству вновь изменить правила прибрежного лова, наши считают - лучше оставить все как есть / Елена Васильева // Правда Севера. - 2014. - 14 марта (№ 39). - С. 3, 4.

411. Вахто, Марина.

Малое, но не маленькое : три года работает в д. Алферовская [предприятие по заготовке и переработке лесного сырья] ООО "НордВуд-Устья" / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 1, 2. - (Развитие)

412. Гаврилова, Светлана.

Сосновые плантации : [в регионе в неофициальный "День шишки" вновь собирали лесосеменное сырье] / Светлана Гаврилова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 марта (№ 45). - С. 1, 2. - (Закрома)

413. Георгиев, Николай.

Ферма мирового уровня : 23 тонны молока ежедневно отправляет в Архангельск ОАО "Важское" [из Вельского района] / Николай Георгиев // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 8. - (Агропром)

414. Гомзякова, Зоя.

Рекорд, каких на Виледи еще не бывало... : [по итогам 2013 года животноводы СПК "Никольск" достигли небывалого показателя, надоив от каждой коровы по 5003 килограмма молока] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 2. - (Сел. хоз-во)

415. Дундин А. Г. (рук. ООО "Сервислес").

Нужен ли малый лесохозяйственный бизнес? / А. Г. Дундин, В. В. Лаврентьев // Лесной регион. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 8. - (Назревает проблема)

416. Елезова, **Надежда** (ведущий специалист по животноводству отд. сел. хоз-ва и продовольствия МО "Вилегод. p-н").

Уровень господдержки должен сохраниться: это позволит хоть немного стабилизировать обстановку: [подведены итоги производственной деятельности сельхозпредприятий Вилегодского района] / Надежда Елезова // Знамя труда. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 2. - (Дела крестьян.)

417. За круглым столом вспоминали они : [в читальном зале Яренской библиотеки собрались те, кто связал когда-то свой труд с совхозом "Яренский", существовавшим в Ленском районе с 1969 года до разорительной реформы 1990-х] / подгот. Олег Угрюмов ; фото Олега Угрюмова // Маяк. - 2014. - 31 янв. (№ 9). - С. 7. - (К 45-летию совхоза "Яренский")

418. Заика, Андрей Анатольевич.

Поморские деревни будут жить всегда: наш корреспондент встретился с председателем СД "Архангельский рыбакколхозсоюз" Андреем Заикой: [беседа о том, как складывается вольная жизнь рыбацких хозяйств региона] / беседовал Владимир Поплавский; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 4-5. - (Интервью)

419. Засухина, Галина.

Этот коллектив всем был примером : так отзывается о коллективе Пакшеньгской фермы бывший директор совхоза "Устьянский" Маргарита Тихоновна Николаева [которой 17 февраля исполняется 80 лет] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 7. - (С юбилеем!)

420. Зеленин, Эрнст.

Столетие рыбацкого адмирала : 22 февраля Федору Антоновичу Пономареву [всю жизнь возглавлявшему Архангельский рыбакколхозсоюз] исполнилось бы 100 лет / Эрнст Зеленин ; фото авт. // Рыбак Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 1). - С. 4. - (Эпоха)

421. Зиновьева, Татьяна.

"Вырастить" вкусное сало : в таком деле, как разведение поросят, есть свои секреты / Татьяна Зиновьева ; фото авт. и из Интернета // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 25. - (Подворье)

422. Иванов, Анатолий Алексеевич.

А пока ловят семгу любители: накануне 8 марта коллектив Онежского рыбоводного завода завершил работы по выпуску двугодовиков семги в речку Кожу. В водную стихию ушло 70 тысяч мальков: [беседа с директором завода Анатолием Алексеевичем Ивановым]

/ беседовал Сергей Горбунов ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 18 марта (№ 30). - С. 2. - (Производство)

423. Иванова, Лариса.

"Лови рыбку, и стар и млад!" : [о городском конкурсе по подледному лову, проходившем на правом берегу Вычегды] / Лариса Иванова ; фото Андрея Чекмарева // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 6. - (Конкурс)

424. Ильина, Лариса.

Не допустить снижения продуктивности - главное условие субсидирования : [о работе сельскохозяйственных предприятий Виноградовского района] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 2. - (Животноводство)

425. Ильина, Лариса.

Стадо крупного рогатого скота в районе - 1043 головы : [об итогах работы сельхозпредприятий Виноградовского района в 2013 году] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 2. - (Село: итоги работы за 2013 год)

426. Кисляков, Валерий.

Большое молоко дается нелегко : [о котласской опытной животноводческой станции в Курцево] / Валерий Кисляков ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 29 янв. (№ 12). - С. 2. - (Село)

427. Кисляков, Валерий.

Трудиться рады... : [о положении дел в сельскохозяйственном ФГУП "Котласское" из деревни Курцево] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 21 февр. (№ 26). - С. 4. - (Земская хроника)

428. Кисляков, Валерий.

Что садоводу надо? : [состоялось отчетно-выборное собрание котласского СОТ "Двинские зори"] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 24 янв. (№ 10). - С. 11. - (Во саду ли, в огороде)

429. Колодина, Надежда (Центр экономики леса и природопользования).

Лесную политику обсудили в Вологде: [завершила работу Международная выставка "Российский лес-2013" в Вологде, главный тренд мероприятия - конструктивный диалог] / Надежда Колодина // Лесной регион. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 1, 3. - (Крупное мероприятие)

430. Кондратьев, Сергей.

Лес требует внимания : [о работе и специалистах Единого лесопожарного центра Архангельской области (ЕЛЦ)] / Сергей Кондратьев // Лесной регион. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 1, 2-3. - (Борьба с пожарами)

431. Кондратьев, Сергей.

Сергей Шевелев: проблемы отрасли нужно решать совместно: [по материалам беседы с министром природных ресурсов и лесопромышленного комплекса Архангельской области Сергеем Шевелевым о том, что удалось и что не удалось ЛПК и лесному хозяйству региона в прошедшем году] / Сергей Кондратьев // Лесной регион. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 1, 3. - (Откровен. разговор)

432. Кононов, Павел.

Восемь тонн молока от коровы в год. Рекорд Архангельской области : [рекордных надоев молока добилась агрофирма "Вельская"] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 24 янв. (№ 8). - С. 1. - (Агропром)

433. Максимова, Виктория.

Волки выходят из леса? : [о появлении волков в МО "Шалакушское" и необходимости проведения мероприятий по регулированию численности этого зверя] / Виктория Максимова // Авангард. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 3. - (Проблема)

434. Малолетов, Александр.

Сматываем удочки : кого-то радует "мелочевка", кого-то - "крупняк". Философия... : [очередной зимний рыболовный сезон подходит к концу] / Александр Малолетов // Вельские вести. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 1, 2. - (На привале)

435. Мосеева, Оксана.

Домой вернулась с ведром наваги : тайны зимней рыбалки [в Унской губе] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 28. - (Испытано на себе)

436. Мосеева, Оксана.

Домой вернулась с ведром наваги : тайны зимней рыбалки [в Унской губе Приморского района] / Оксана Мосеева ; фото из арх. авт. // У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 16. - (Испытано на себе)

437. Настроение особое, кошачье... : [подборка материалов к Дню кошек] / Людмила Асютченко [и др.] ; фото Ирины Денис и Дмитрия Галибина // Правда Севера. - 2014. - 1 марта (№ 31). - С. 4-5. - (Всем мяу!)

438. Некрасов (прозаик).

Живодерский произвол : губернатор Орлов заявил, что за бездомными животными надо приезжать ночью. В Приморском районе [в Повракуле] найдены десятки трупов собак / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 3.

439. Николаев, Андрей.

Между Вагой и Кулоем : [воспоминания об охоте] / Андрей Николаев // Вельские вести. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 2. - (На привале)

440. Петрова, Екатерина.

По зимней дороге да под скрип полозьев! : [в хозяйстве Евгения и Тамары Ждановых из села Лена пять лет живет символ 2014 года - кобылка Майя] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 1. - (Символ года)

441. Петрова, Екатерина.

Собака - недруг ребенка : [по данным государственной ветеринарной службы Ленского района, за этот год поступило уже 12 заявлений о нападении собак на человека] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 5 марта (№ 18). - С. 1. - (Внимание: опасность)

442. Пономарева. Елена.

Лакомый кусок : в Котласе спорят о том, как отлавливать и содержать бездомных животных / Елена Пономарева ; фото Натальи Мильковой // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 8. - (Собачий вопрос)

443. Попова, Наталья.

Клыкастые "братья" снова заявили о себе : [по материалам беседы с начальником Няндомской станции по борьбе с болезнями животных Виктором Павловичем Заплечным о случае нападения собаки на ребенка и мероприятиях по отлову бездомных собак в районе] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 2. - (Происшествие)

444. Посельская, Екатерина.

Собачий вопрос : создание муниципальных приютов может решить проблему бродячих животных [в Котласе] / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 18 марта (№ 38). - С. 2. - (Тузик и К°)

445. Рогозина, Ольга.

Всем бы так землю любить : на хуторе близ Бестужево развивает фермерское хозяйство Андрей [Сергеевич] Мирзоев / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 1, 3. - (Предпринимательство). - (Человек и его дело)

446. Рогозина, Ольга.

Деревню держать и самому держаться : Константин Руссу из д. Лущево трудится на земле, невзирая на невзгоды : [о крестьянском подворье] / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 1, 2. - (Человек и его дело)

447. Рубить по-русски : единая система учета древесины должна ликвидировать "серые" заготовки леса // Лесной регион. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 13. - (Лес. контроль)

448. Ружников, Виктор.

Лошадь еще послужит людям : [история мезенского коневодства] / Виктор Ружников // Север. - 2014. - 7 февр. (№ 5). - С. 7.

449. Сахаров, Андрей.

Как червяки помогут освоению Арктики? : [о фермерском хозяйстве "Биолаборатория" Геннадия Иванова, производстве биогумуса и выращивании биологически здоровых и дающих хорошую урожайность саженцев] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 февр. (№ 5). - С. 7. - (Личный опыт). - (Портрет)

450. Семга навырост: Онежский рыбоводный завод выпустил в речку Кожу 70 тысяч двухгодовалых мальков семги, пишет газета "Онега" / подгот. Светлана Александрова // Правда Севера. - 2014. - 20 марта (№ 43). - С. 2-3. - (Виды на урожай)

451. Семенова, Александра.

Афанасьевск ждет грамотных и инициативных : [в поселении Афанасьевск Верхнетоемского района есть все условия для развития сельского хозяйства] / Александра Семенова ; фото Г. Фокиной // Заря. - 2014. - 8 марта (№ 26). - С. 2. - (Актуально)

452. Сорокина, Лариса.

Конфликтный, значит, работает : вологодские лесопользователи сохранят биоразнообразие : общественный совет при Департаменте лесного комплекса Вологодской области утвердил методические рекомендации по сохранению биоразнообразия при лесосечных работах / Лариса Сорокина // Лесной регион. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 7.

453. Стахеев А. Ф. (пред. Совета ветеранов Карпогор. леспромхоза).

Путь руководителя: [к 85-летию первых государственных лесозаготовительных предприятий на Пинежье - Пинежского и Карпогорского леспромхозов - о бывшем директоре Карпогорского ЛПХ Дмитрии Григорьевиче Церцвадзе, которому исполняется 70 лет] / А. Ф. Стахеев // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 5. - (Ваши письма)

454. Трубин, Дмитрий.

100 лет архангельскому лесоустройству / Дмитрий Трубин // Лесной регион. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 14; 3 февр. (№ 2). - С. 14. - (Наша история)

455. Тучин, Сергей Викторович.

"Койда-2" выходит на промысел : [беседа с председателем мезенского рыболовецкого колхоза "Освобождение" Сергеем Тучиным] / записал Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 9. - (Мор. среда). - (У рыбаков-колхозников)

456. Холодов, Александр.

Доить, как в Европе, и выращивать племенной скот, сохраняя многовековой бренд, вполне возможно: [беседа с заместителем председателя комитета по аграрной политике, рыболовству и торговле Архангельского областного Собрания депутатов Александром Холодовым - руководителем сельхозартели "Ступинское"] / записала Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 9. - (Сел. хоз-во)

457. Чарупа, Галина.

Мыши в городе : как борются с вездесущими маленькими зверьками [в Северодвинске] / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 30). - С. 1.

458. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Цель - сохранение уникальных культурных ландшафтов КНП : в Кенозерском национальном парке впервые в России будет организован показ традиционного подсечно-огневого земледелия / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 18 марта (№ 29). - С. 2. - (Люби и знай свой край)

459. Шерстобитова, Анна.

Триумф виноградовских спортсменов-рыболовов : [на озере Лахтинское, в поселке Катунино, прошел очередной этап чемпионата области по ловле рыбы на мормышку со льда] / Анна Шерстобитова // Двиноважье. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 5. - (Чемпионат области)

460. Шерстобитова, Анна.

Ученика и учителя разделили 20 грамм : [на озере Талто впервые прошел чемпионат Виноградовского района по ловле рыбы на мормышку] / Анна Шерстобитова ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 5. - (Чемпионат р-на по ловле рыбы)

461. Юрьева, Елена.

Местные жители набросились на ловцов собак : [о решении "собачьей" проблемы в Красноборском районе] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 21 марта (№ 21). - С. 1. - (Безопасность)

462. Юрьева, Ирина Борисовна (ученый секретарь Арханг. науч.-исслед. ин-та сел. хоз-ва).

Нет предела совершенству : [о том, что успели сделать сотрудники Архангельского научно-исследовательского института сельского хозяйства на Долгощельской генофондно-племенной конеферме Мезенского района] / Ирина Борисовна Юрьева ; подгот. Любовь Тараканова // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 8. - (Сел. хоз-во)

463. Ярошенко, Алексей (рук. лес. отд. Гринпис России).

От упреков - к диалогу : [о конфликтной ситуации, связанной с лесами высокой природоохранной ценности и сертификацией лесоуправления в Вытегорском районе Вологодской области] / Алексей Ярошенко // Лесной регион. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 9. - (Лес. хоз-во)

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНА

464. Абрамова, Елена.

Галина Чумакова - лучший неонатолог России : [профессор СГМУ, заслуженный врач РФ Галина Чумакова стала победителем конкурса "Детский врач года" в номинации "специалист-неонатолог"] / Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 3. - (Признание)

465. Абрамова, Елена.

За здорово живешь : депутаты Госдумы предлагают разработать систему поощрения граждан, заботящихся о своем здоровье : [о создании на предприятии условий для занятий спортом : о положительном опыте Архангельского областного онкологического диспансера] / Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 20 марта (№ 43). - С. 2-3. - (Образ жизни)

466. Анфимов, Василий Геннадьевич.

Без лицензий и сертификатов нет современной медицины : [беседа с исполняющим обязанности главного врача Шенкурской ЦРБ Василием Анфимовым] / записала Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 3. - (Здравоохранение)

467. Баданина, Анна.

Передай добро по кругу: клоуны тоже лечат: [в онкологическом отделении областной детской клинической больницы выступили участники проекта "Добрый клоун"] / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 11. - (Милосердие)

468. Бегоулева, Елена Борисовна.

Будьте здоровы, дети : [беседа с Еленой Бегоулевой, которая почти 20 лет работает педиатром в амбулатории поселка ЛДК] / беседовал Сергей Горбунов ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 6 февр. (№ 14). - С. 2. - (Юбиляры)

469. Богомолова, Светлана.

Вторые родители из заводской медсанчасти : [о специалистах гинекологического отделения северодвинской ЦМСЧ № 58] / Светлана Богомолова // Северный рабочий. - 2014. - 15 февр. (№ 24). - С. 5. - (Город и горожане). - (Ваше здоровье)

470. Бондаренко. Ольга.

Трудности ежедневные. Помогает любовь : дело жизни Зои Костягиной : [о работе и коллективе ФАП "Патракеевка" Приморского района, которым руководит Зоя Альбертовна Костягина] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 6. - (Медицина)

471. Васильева, Яна.

Зуб болит? : помощь вам всегда окажут в [северодвинской] Стоматологии для взрослых и детей БМК / Яна Васильева // Северный рабочий. - 2014. - 8 февр. (№ 20). - С. 5. - (Завтра - День стоматолога)

472. Вахто, Марина.

У кого что болит, тот о том и говорит : жители Студенца жалуются на медицинское обслуживание / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 11 февр. (№ 15). - С. 4-5. - (Здравоохранение на селе)

473. Вдуев, Гена.

Губит людей не *иво, губит детей вода : в Новодвинске в трех детских садах зарегистрирована острая кишечная инфекция у 23 детей / Гена Вдуев // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 2.

474. Волков. Максим.

Очереди требуют срочных мер: [о ситуации, которая сложилась в Новодвинской центральной городской больнице] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 3. - (Здравоохранение)

475. Воронов, Дмитрий.

Центры здоровья ждут северян : в Поморье их восемь / Дмитрий Воронов // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 9. - (Здравоохранение)

476. Ворошилов, Юрий Александрович.

Стыдно жить в цивилизации и страдать, как дикари: [беседа с доцентом кафедры клинической онкологии СГМУ, врачом-проктологом Архангельского областного клинического онкологического диспансера Юрием Александровичем Ворошиловым] / беседовала Елена Малышева // Север. - 2013. - 11 янв. (№ 2). - С. 7; Маяк. - 2014. - 17 янв. (№ 5). - С. 4. - (Доступ. медицина)

477. Гнездов, Сергей.

Двенадцать деревень : [о сельском фельдшере Анатолии Ивановиче Тифанове, работающем в ФАП МО "Борецкое" Виноградовского района] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 3. - (Медицина на селе)

478. Гомзякова, Зоя.

Областная "передвижка" побывает на каждом ФАПе : [в Вилегодский район прибыла машина с передвижной флюорографической бригадой Архангельского клинического противотуберкулезного диспансера] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 1. - (Фото дня)

479. Данилова, Анна.

Талон к бесплатному врачу : возможно ли его получить в городской стоматологии и что для этого сделано [в Северодвинске] / Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 8 февр. (№ 20). - С. 4. - (Завтра - День стоматолога)

480. Данилова, Ирина.

Мне плохо, приезжайте! : [о новых правилах работы Архангельской станции скорой помощи] / Ирина Данилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 4-5. - (Как правильно)

481. Даценко, Яна.

Бесплатно обследоваться всей семьей теперь можно в Архангельском центре лечебной физкультуры и спортивной медицины / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 12; У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 3. - (События)

482. Днестрянская К. (староста студен. науч. кружка каф. офтальмологии СГМУ, 4 курс, лечеб. фак.).

Подаренная надежда: [об одном из самых значительных научных событий 2013 года - апробации первого работающего бионического глаза] / К. Днестрянская // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 12. - (Новое в медицине)

483. Доильницына, Елена.

Зовут ее красиво - сапропель : [сольвычегодская] грязь ставит на ноги и дарит детей / Елена Доильницына // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 23 ; У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 15. - (Здоровье)

484. Доронин, Виктор.

Мэра и главврача - вне очереди...: [об очередях в городскую поликлинику Новодвинска и содержании территории больничного городка] / Виктор Доронин ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 5. - (Актуально). - (Письма)

485. Журавлева, Ирина.

Она на работе, наверняка рожает : [архангелогородка Анна Ляпченкова работает акушеркой] / Ирина Журавлева // Правда Севера. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 1, 4. - (Про счастье)

486. Загайнов, Денис.

Ротавирусная инфекция: ситуация под контролем : [госпитализированы 17 детей и двое работников пищеблока детского сада № 12 Новодвинска] / Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 10. - (ЧП)

487. Засухина, Галина.

"В другой профессии себя не представляю", - убежден заведующий хирургическим отделением Устьянской ЦРБ Владимир Васильевич Сакута : [к 60-летию] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 3. - (Призвание)

488. Засухина, Галина.

И целый век живым щитом нас от болезней закрывали : Шангальской больнице - 100 лет / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 4. - (Здравоохранение). - (История в лицах)

489. Засухина, Галина.

Нашу жизнь охраняют от бед : в Доме культуры с. Шангалы 1 февраля широко отмечался юбилей - 100-летие Шангальской больницы / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 1, 2. - (Дела и люди)

490. Иванов, Валентин.

Совет прежний - наблюдения новые : [итоги диспансеризации и вопросы совершенствования поликлинической помощи горожанам стали главными на заседании Совета старейшин при главе города Коряжма] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 2. - (Наше самочувствие)

491. Иванов, Сергей.

Соли Вычегодские - во благо народу! : [о поездке в санаторий Сольвычегодска] / Сергей Иванов // Авангард. - 2014. - 15 марта (№ 19). - С. 5. - (Клуб путешественников). - (Край родной)

492. Иванова, Светлана.

Целительный укус вампира : [о лечении пиявками в Сольвычегодском санатории] / Светлана Иванова // Правда Севера. - 2014. - 20 февр. (№ 24). - С. 5.

493. Ильина, Лариса.

Александр Хаймусов: "Население нуждается не только в медицинской помощи, но и в психосоциальной поддержке" : [по материалам беседы с новым терапевтом Рочегодской участковой больницы Александром Юрьевичем Хаймусовым] / Лариса Ильина ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 3. - (Сел. медицина)

494. Карташов, Евгений Юрьевич.

Будь, мужчина, мужиком! : заботиться о репродуктивной функции надо с подросткового возраста, уверены урологи : [беседа с Евгением Юрьевичем Карташовым, врачом-урологом высшей квалификационной категории амбулаторно-поликлинического отделения урологии и репродуктивного здоровья на базе первой городской больницы Северодвинска] / беседовал Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 30). - С. 6. - (Важная тема)

495. Киевский, Геннадий.

Меняющийся климат губителен для северян : [Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) объявила об успешном завершении проекта "Воздействие изменений климата на здоровье населения и оценка возможностей адаптации на севере Российской Федерации", плацдармом для реализации которого стали Архангельская область и НАО] / Геннадий Киевский // Онега. - 2014. - 9 янв. (№ 2). - С. 3. - (Проекты)

496. Климов, Юрий Константинович.

И экстренная, и неотложная: [заведующий отделением скорой помощи Новодвинска Юрий Климов рассказал о том, что изменится для горожан с введением новой градации вызовов] / подгот. Людмила Колесникова; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 2. - (Жизнь города)

497. Ковалев, Илья Алексеевич.

Новые "скорые" вышли на линию : 24 часа в сутки 365 дней они будут спешить на помощь : [беседа с исполнительным директором АНО "Новая скорая и неотложная помощь" Ильей Ковалевым] / записал Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 9. - (Регион)

498. Колесникова, Людмила.

Новодвинск помнит : [прекрасного врача-хирурга и замечательного человека Виктора Михайловича Окулова, с которым город простился год назад] / Людмила Колесникова ; фото Владимира Соколова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 3. - (Память)

499. Кононов, Николай.

Эликсир жизни : [в Вельске открыт филиал областной станции переливания крови] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 6.

500. Котцов, Владимир Мамонтович.

Крысиный король идет войной: красная черта давно пройдена: [беседа с начальником эпидемиологического надзора Управления Роспотребнадзора по Архангельской области Владимиром Котцовым] / записала Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 31. - (Актуально)

501. Красильников, Андрей Валентинович.

Болезнь звезды заставила архангелогородцев идти к врачам : [беседа с главным врачом областного онкологического диспансера Андреем Красильниковым] / записала Наталья Попова ; фото Э. Кудрявицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 28 янв.-4 февр. (№ 5). - С. 3. - (Гость ред.)

502. Красильников, Андрей Валентинович.

Остановка "Онкология": [беседа с главным врачом Архангельского клинического онкологического диспансера, доктором медицинских наук, главным онкологом Архангельской области Андреем Валентиновичем Красильниковым] / беседовала Галина Чарупа; фото Галины Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 4 февр. (№ 17). - С. 1, 5. - (Сегодня - Междунар. день борьбы с раком). - (Важная тема)

503. Красноруцкая, Юлия.

Вторая молодость районной поликлиники : Няндомская поликлиника 10 февраля отмечает свой 30-летний юбилей / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 3. - (В центре внимания). - (Событие)

504. Красноруцкая, Юлия.

Когда жизнь и работа неразделимы : [о главном враче Няндомской районной больницы, депутате районного Собрания депутатов Елене Владимировне Максимовой] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 2. - (Юбилей)

505. Кулакова, Мария.

Младший лейтенант : [о младшем лейтенанте медицинской службы Валентине Павловне Худяковой, которая в середине прошлого века вела в Холмогорском районе настоящую войну с инфекционными заболеваниями] / Мария Кулакова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 4. - (Земляки)

506. Лихачев, Сергей.

Спасибо, женщины в белых халатах : [о хирургической медсестре Светлане Степановне Натахиной, кардиологе Регате Владимировне Заварзиной и терапевте Ольге

Степановне Князевой из Мезенской больницы] / Сергей Лихачев ; фото Р. Ковалевой // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 7. - (8 марта - Междунар. жен. день)

507. Лишнева, Анна Петровна.

"Мама, зуб болит!" : стоматология детская - проблемы взрослые : [беседа с главным врачом ГБУЗ "Северодвинская детская стоматологическая поликлиника" Анной Петровной Лишневой] / беседовала Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 17. - (Общество)

508. Лойченко, Светлана.

Два ведра на человека : [о санатории "Сольвычегодск"] / Светлана Лойченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 1, 6-7. - (Наше)

509. Матросова, Наталья.

К эпидемии готовы : [как обстоят дела с сезонными инфекциями в Коряжме : по материалам беседы с начальником территориального отдела Управления Роспотребнадзора Борисом Михайловичем Анциферовым] / Наталья Матросова ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 3. - (Осторожно: грипп)

510. Меньшикова, Лариса.

В приоритете - подготовка медицинских кадров : на вопросы наших читателей, заданных на прямой линии с губернатором, отвечает министр здравоохранения Архангельской области Лариса Меньшикова // Каргополье. - 2014. - 19 февр. (№ 13). - С. 2. - (Обрат. связь)

511. Михаленко, Анастасия.

Теперь есть лор : [о враче-отоларингологе Шенкурской ЦРБ Игоре Малашкине] / Анастасия Михаленко ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 1. - (Молодой специалист)

512. Мосеева, Оксана.

"Волшебная" таблетка : что бы такое съесть, чтобы похудеть? / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 22. - (Здоровье)

513. Мосеева, Оксана.

Кому здоровье по карману? : болеть сейчас дорого : [о платных услугах и отношении к пациентам в городских поликлиниках] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 23. - (Медицина)

514. Мосеева, Оксана.

Курс жизни: центр реабилитации [больных, страдающих наркологическими заболеваниями, созданный на базе психиатрического отделения областной больницы УФСИН в Архангельске] подготовит людей к освобождению и нормальной жизни в обществе / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 4.

515. Мосеева, Оксана.

Прививка - за или против? : медики бьют тревогу - в регионе ухудшается эпидемиологическая ситуация / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 23 ; У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 6. - (Здоровье)

516. Мосеева, Оксана.

Ящик Пандоры: уровень заболеваемости клещевым энцефалитом в Архангельской области постоянно растет. Так, за последние десять лет число пострадавших увеличилось в 60 раз. В то время как население региона за этот период сократилось на 20 процентов / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 12; У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 11. - (Здоровье)

517. Назарова, Арина.

Два часа и двадцать минут : с 1 января скорая помощь работает по новым правилам и с новым "мобильным" номером - 103 / Арина Назарова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 1, 5. - (На вызов)

- **518. Наш с вами** долг : [памяти хирурга Геннадия Михайловича Попова : по материалам газеты "Ленинский путь" за 17 мая 1988 года] / подгот. Николай Кононов // Вельские вести. 2014. 28 янв. (№ 7). С. 5. (Земляки)
- **519. Неотложная и экстренная** не одно и то же : новые правила оказания скорой помощи [в стране и регионе] // Архангельск. 2014. 10 янв. (№ 1). С. 3. (События)

520. Нечай, Анна.

Травиться будем чаще? : в детских садах [Новодвинска] - вспышка инфекции / Анна Нечай ; фото В. Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 февр. (№ 6). - С. 1.

521. Овчинникова, Ольга.

Нас начинает лихорадить : на улицах оттепель - и грипп на пороге / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 марта (№ 40). - С. 1.

522. Овчинникова, Ольга.

Рыбный день под знаком корюшки: есть и промысел, и хобби. Почему бы не быть празднику?: [как сегодня выглядит наш так называемый рыбный стол в широком смысле этого слова] / Ольга Овчинникова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 34). - С. 1, 2.

523. Парахневич, Наталья.

Витамин Д, железо и капли в нос...: какие лекарства врач должен назначать маленьким детям бесплатно: [по материалам статьи "Может ли доктор выписать рецепт на блокнотном листочке?" в газете за 27 февраля] / Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 4. - (Продолж. темы)

524. Парахневич, Наталья.

"Главное - настроиться на позитив" : [в отделении онкологии и химиотерапии опухолей детской областной больницы побывали члены попечительского совета] / Наталья Парахневич ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 4, 8. - (С надеждой)

525. Парахневич, Наталья.

Может ли доктор выписать рецепт на блокнотном листочке? : [в Архангельске нарушаются права многодетных семей на получение бесплатных лекарств - рассказала Елена Лаврентьева, мать трех заболевших детей] / Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 27 февр. (№ 29). - С. 3. - (Житейс. история)

526. Першина, Ольга.

Фельдшер из Мамонихи : выпускница колледжа [Мария Булыгина] с радостью приехала на работу в лесной поселок / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 3.

527. Плахин, Олег.

Здравообобщение : мониторинг исполнения в Архангельской области майских Указов Президента России в части организации здравоохранения и состояния здоровья населения / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 5.

528. Плахин, Олег.

Коллегиальное умолчание : эксперты и журналисты восполнили пробелы в отчете министерства здравоохранения Архангельской области по результатам исполнения майских Указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 5.

529. Полоротов, Алексей.

Дед Мороз попал в больницу...: ... и как дети [из детского отделения Вельской ЦРБ] его вылечили? / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 1, 9.

530. Пономарева, Надежда.

На прием - без очереди : в железнодорожной поликлинике нет проблем с записью к узким специалистам / Надежда Пономарева // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 8. - (Профессионалы)

531. Попов, Антон.

Министерский визит: Лариса Меньшикова обсудила с новодвинцами проблемы городского здравоохранения: [в мэрии прошла встреча министра здравоохранения и социального развития Архангельской области Ларисы Меньшиковой с горожанами] / Антон Попов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 2. - (Власть и горожане)

532. Потапова, Маргарита.

Остается дневное отделение: [на втором, расширенном заседании общественного совета при Каргопольской центральной районной больнице им. Н. Д. Кировой обсуждалась ситуация, сложившаяся в структурных подразделениях больницы] / Маргарита Потапова // Каргополье. - 2014. - 12 февр. (№ 11). - С. 1. - (На обществ. совете при ЦРБ)

533. Потапова, Татьяна.

Лекарства со дна моря : [архангельское предприятие "ФармТехКомплекс", созданное сотрудниками СГМУ, готовится запустить в производство лекарственный препарат для лечения язв и ран на основе морских водорослей] / Татьяна Потапова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 10. - (Личный опыт). - (Инновации)

534. Протопопова Е.

Койнас дождался стоматолога : [в прошедшем году Койнасская больница в Лешуконском районе получила долгожданную стоматологическую установку] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 5, 8. - (Здравоохранение)

535. Романова, Мария.

Старт для "Спутников" : специальный проект поможет больным туберкулезом : [проект "Спутники" реализует архангельская общественная организация "Легкое дыхание"] / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 2. - (В центре внимания)

536. Романова, Мария.

Экстренная или неотложная? : вступил в силу новый порядок оказания скорой помощи / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 16 янв. (№ 7). - С. 1.

537. Рубина, Яна.

Болезнь есть, прописки нет : куда обратиться за медицинской помощью в чужом городе / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 21. - (Испытано на себе)

538. Сахаров, Андрей.

IT-технологии в помощь врачам : [о работе ООО "Малое инновационное предприятие "Инит-МЕД", которым руководит Григорий Баланцев, упрощающей процесс обмена информацией как внутри медицинского учреждения, так и в рамках системы ОМС] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 11. - (Личный опыт). - (Ноу-хау)

539. Сахаров, Андрей.

В неравных условиях: [государственно-частное партнерство в медицинской сфере Архангельской области находится в зачаточном состоянии - такой вывод можно сделать после встречи представителей регионального минздрава, общественной палаты и

медицинских клиник] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 февр. (№ 4). - С. 3. - (Бизнес и власть). - (Дискуссия)

540. Семенов В.

Однажды спасет кому-то жизнь: в рамках областной целевой программы "Развитие здравоохранения Архангельской области на 2013-2015 годы" Лешуконская ЦРБ получила новую машину скорой помощи на базе ГАЗель / В. Семенов; фото авт. // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 1.

541. Солтыс, Людмила (генер. директор клиники "Доктор Соран").

Как выживать частной медицине? : [автор отмечает очень жесткую конкуренцию с государственными учреждениями, которые тоже оказывают платные услуги] / Людмила Солтыс // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 февр. (№ 4). - С. 3. - (Есть мнение)

542. Старцева, Мария Александровна.

Надо есть, чтобы похудеть: БАДы не проходят клинических испытаний: [на вопросы читателей газеты по "прямой линии" ответила главный внештатный эндокринолог Архангельской области Мария Старцева] / подгот. Оксана Мосеева // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 6; Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 10-11; У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 4-5. - (Здоровье)

543. Тараканова, Любовь.

Помоги себе. Сам : [в Мезени побывали участники автопробега Содружество "Анонимные алкоголики" из Архангельска] / Любовь Тараканова // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 5.

544. Тельтевская, Людмила.

"Вместе на пути к здоровью" : под таким девизом в ЦМСЧ прошел "круглый стол" с участием специалистов медико-санитарной части и ветеранов предприятий / Людмила Тельтевская ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 4. - (Соц. сфера)

545. Третьякова, Людмила.

Главные помощницы хирурга : [об операционных сестрах Коношской ЦРБ] / Людмила Третьякова // Коношский курьер. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 6. - (К празднику)

546. Третяченко, Марина.

Еще один "непрофильный актив"? : по требованию прокуратуры Октябрьским районным судом приостановлена деятельность трех кабинетов архангельской поликлиники авиаторов / Марина Третяченко ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 3.

547. Трохов, Василий Евгеньевич.

Карфаген должен быть разрушен. И он будет разрушен...: [беседа с Василием Троховым, врачом-анестезиологом железнодорожной больницы в Няндоме, о закрытии круглосуточного стационара и будущем больницы] / беседовала Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 5 марта (№ 16). - С. 6. - (В центре внимания)

548. Угольников, Александр.

Медицинский кабинет на колесах появился в Емецке : автобус рассчитывают использовать для организации медосмотров и проведения приема пациентов в отдаленных населенных пунктах / Александр Угольников ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 1, 3.

549. Умножаем, делим и худеем : [о секретах похудения] / подгот. Нина Голубева // Правда Севера. - 2014. - 27 февр. (№ 29). - С. 6-7. - (Испытано на себе)

550. Фокина, Галина.

Исцелят улыбкой, словом, препаратом и уколом : 27 декабря Верхнетоемская центральная районная больница отметила юбилей - 115 лет со дня основания / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 1, 2. - (Отмечая даты)

551. Хабарова, Юлия Александровна.

Пейте молоко и будьте здоровы? : [беседа с доцентом кафедры семейной медицины и внутренних болезней СГМУ, врачом-гастроэнтерологом Юлией Александровной Хабаровой, которая защитила европейскую докторскую диссертацию (PhD) в Университете Тампере в Финляндии на тему "Взрослый тип лактазной недостаточности на Северо-Западе России"] / беседовала Екатерина Каргополова // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 14-15. - (Год науки Россия-ЕС)

552. Чеплагина, Любовь.

Сапропель и минеральная - целебные природные создания : [о санаторно-курортной помощи отдыхающим в санатории "Сольвычегодск"] / Любовь Чеплагина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 февр. (№ 14). - С. 2. - (Сольвычегод. здравница)

553. Чумакова, Галина Николаевна (заслуж. врач РФ, проф.).

О детских снах, мама-терапии и уважаемых младенцах : [беседа с победителем российского конкурса "Детский врач года" в номинации "специалист-неонатолог" Галиной Чумаковой, заведующей кафедрой неонатологии и перинатологии СГМУ] / записала Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 8, 10. - (Врач года)

554. Чумакова, Галина Николаевна (проф., зав. каф. неонатологии и перинатологии СГМУ).

Своевременные мысли врача-неонатолога / подгот. Е. Антушева ; фото Е. Немановой // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 10. - (В центре внимания)

555. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

"Заповедное Кенозерье - территория здоровья" : добрый проект с таким названием стартует на территории Плесецкого сектора Кенозерского национального парка в феврале 2014 года / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 1.

556. Южанина, Виолетта Никандровна.

Эпоха врачей-бессребреников : [воспоминания главного врача о работе в Яренской ЦРБ Ленского района] / Виолетта Никандровна Южанина // Маяк. - 2014. - 19 февр. (№ 14). - С. 4.

СОЦИОЛОГИЯ. ДЕМОГРАФИЯ. СТАТИСТИКА

557. Алексеева, Наталья.

Трудится, не покладая рук : 1 февраля моей маме Галине Михайловне Пономаревой [из поселка Дябрино Красноборского района] исполняется 85 лет / Наталья Алексеева // Знамя. - 2014. - 31 янв. (№ 7). - С. 4. - (Юбилей)

558. Байбородина, Александра.

Людей охватил необъяснимый азарт, молодецкая удаль...: [о Василии Матвеевиче Байбородине - талантливом самобытном технике-строителе, печнике, жестянщике, стекольщике, который в 1964 году залил сказочную ледяную горку, о которой вспоминают и сегодня] / Александра Байбородина // Знамя труда. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 3. - (Из конверта на полосу)

559. Байбородина, Екатерина (заслуж. работник культуры РФ).

Хорошо делать, значит хорошо жить... : [о почетной вилежанке, ударнице труда, доярке трехтысячнице Алевтине Сергеевне Пунановой из Сидоровской] / Екатерина Байбородина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 18 марта (№ 19). - С. 3. - (Родники)

560. Бакина Л. (чл. совета ветеранов).

В любви и согласии : [ветераны Всеволод Васильевич и Мария Ивановна Бураковы из поселка Зеленник Верхнетоемского района вместе более шестидесяти лет] / Л. Бакина, Г. Колосова // Заря. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 2. - (От всей души!)

561. Баранова, Татьяна.

Любовь и разлука... : [история преданной любви Валентины Федоровны и Виталия Васильевича Софроновых из Пучуги Верхнетоемского района] / Татьяна Баранова // Заря. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 2. - (Нам пишут)

562. Бебякина, Тамара.

Родные любовно кличут его местным Кулибиным... : [исполнилось 80 лет жителю деревни Соловьиха Вилегодского района Геннадию Николаевичу Попову] / Тамара Бебякина // Знамя труда. - 2014. - 15 марта (№ 18). - С. 3. - (Родники)

563. Богданова. Полина.

"В общем, слишком инициативная..." : за что Нину Гуртовенко исключили из общества инвалидов [Соломбальского округа]? / Полина Богданова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 5. - (Житейс. история)

564. Божко, Лина.

Отец и сын : [о кадровом офицере, участнике ВОВ Алексее Васильевиче Привалихине из Онеги и заслуженном машиностроителе Вячеславе Алексеевиче Привалихине] / Лина Божко // Онега. - 2014. - 18 янв. (№ 6). - С. 11. - (Земляки)

565. Бондаренко, Ольга.

В загсе ожидается ажиотаж: браки, заключенные 14 февраля, в день святого Валентина, многие считают самыми прочными и счастливыми: [по материалам беседы с руководителем Приморского межтерриториального отдела агентства ЗАГС Архангельской области Галиной Бескостовой] / Ольга Бондаренко; фото из арх. Приморского ЗАГС // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 16. - (Район. масштаб). - (Традиции)

566. Вахто, Марина.

И каждый день неповторим : жительница п. Октябрьский Мария Николаевна Рыжкова отмечает большой [90-летний] юбилей / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 4. - (Твои люди, Устья)

567. Вершинина, Татьяна.

Область собираются внимательно понаблюдать : [в будущем году в России пройдет микроперепись населения, которая уточнит данные, полученные в 2010 году - о мероприятиях, которые состоятся в 2014 году в регионе] / Татьяна Вершинина // Правда Севера. - 2014. - 7 марта (№ 35). - С. 3.

568. Возобновить митинги в память о герое : [о том, как живут котлашане на улице, названной в честь Героя Советского Союза Артема Коровина] / подгот. Светлана Волкова ; фото Светланы Волковой // Двинская правда. - 2014. - 19 февр. (№ 24). - С. 2. - (Улицы нашего города)

569. Вохтомина, Надежда.

Моим односельчанкам - поклон до земли : [о женщинах, которые живут и работают в Хмельниках Коношского района] / Надежда Вохтомина // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 4. - (О людях хороших)

570. Глухарева, Надежда (пред. Совета ветеранов д. Чакола).

Где родился, там и пригодился : [к 80-летию ветерана труда Геннадия Александровича Серебренникова из Чаколы] / Надежда Глухарева // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 12. - (Дела житейс.)

571. Глухарева, Надежда (пред. Совета ветеранов д. Чакола).

Простой деревенский труженик : [о Николае Егоровиче Спирове из деревни Чакола] / Надежда Глухарева // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 12. - (Ваши письма)

572. Глухарева, Надежда (пред. Совета ветеранов д. Чакола).

Твои люди, Чакола! : [к 65-летию Николая Михайловича Серебренникова - о юбиляре и его семье] / Надежда Глухарева // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 6. - (Земляки)

573. Гневашева, Алена.

"Жили худо, но весело" : [к 85-летию Манефы Сергеевны Ипатовой из Сиников] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 2. - (Твои люди, Устья)

574. Гневашева. Алена.

"Синики стали звучать по-другому", - говорит глава МО "Синицкое" Анастасия Илатовская : [о жизни отдаленного поселения] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 1, 3. - (Глубинка). - (Инициатива)

575. Гнездов, Сергей.

Светлана Морева: "Так и живем" : [по материалам беседы со Светланой Анатольевной Моревой о повседневной жизни виноградовского поселка Важский] / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 1, 4. - (Р-н и люди)

576. Гомзякова, **3**оя.

Она никогда не искала теплого и сытного местечка : [о ветеране труда Нане Ивановне Тропниковой из поселка Фоминский Вилегодского района] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 марта (№ 18). - С. 3. - (Родники)

577. Гомзякова, Зоя.

Отметила 105-летний юбилей : [жительница села Ильинско-Подомское Вилегодского района Зоя Александровна Губкина] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 18 февр. (№ 12). - С. 3. - (Долгожители)

578. Гусарова, Галина Петровна.

Брат мой : [воспоминания о кавалере ордена Красной Звезды Алексее Воскресенском из Коряжмы, погибшем в Афганистане] / Галина Петровна Гусарова ; худож. Виктория

Косикова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 7. - (В памяти)

579. Гусельникова, Анна.

Храбро воевала, трудилась на совесть : [участнице Великой Отечественной войны Александре Константиновне Ларионовой из Няндомы исполнилось 90 лет] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 2. - (Долгожители)

580. Даценко, Яна.

Мечта о ветеранском доме: история Эдуарда Брознякова, которому по закону ничего не положено: [инвалид, проживающий в деревянном доме на Гидролизном, в детстве переживший блокадный Ленинград, мечтает на старости лет пожить в хороших условиях] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 23. - (Общество)

581. Димова, Галина.

Ее энергия поражает всех : [свой 70-летний юбилей отмечает Эвелина Алексеевна Успасских из Яренска Ленского района] / Галина Димова // Маяк. - 2014. - 26 февр. (№ 16). - С. 5. - (Юбилей)

582. Димова, Галина.

Не Украина, не Урал, а Яренск родиной ей стал : [о многодетной маме, активистке, участнице художественной самодеятельности Нине Ефимовне Кондрашовой из Яренска] / Галина Димова // Маяк. - 2014. - 17 янв. (№ 5). - С. 3. - (Юбилей)

583. Дойкова, Диана.

И бой горячий, и мирный труд : [ветеран труда, участник Великой Отечественной войны Александр Васильевич Александров из Онеги отмечает 90-летие] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 15 марта (№ 29). - С. 7. - (Юбиляры)

584. Докшина, Екатерина.

Котлашанка стала "Женщиной года" : [о Татьяне Щукиной, победителе в номинации "Тепло материнского сердца" областного конкурса] / Екатерина Докшина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 15 янв. (№ 4). - С. 3. - (Город и горожане)

585. Единственная в районе, кто помнит блокаду: 1 февраля глава района Светлана Бральнина выезжала в поселок Ерга для того, чтобы вручить памятный знак "В честь 70-летия полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады" Александре Павловне Жидковой и поздравить ее с этой памятной датой: [по материалам пресс-службы Собрания депутатов Котласского района] // Двинская правда. - 2014. - 7 февр. (№ 18). - С. 10. - (Подвиг)

586. Журавлева, Анна.

Екатерина Коробкова: "Родилась в краю трудолюбивых людей" : [о ветеране труда Екатерине Константиновне Коробковой из Усть-Ваги Виноградовского района] / Анна Журавлева ; фото Ангелины Гнездовой // Двиноважье. - 2014. - 18 янв. (№ 4). - С. 5. - (Человек дела)

587. Загайнов, Денис.

А нужно ли cherchez la femme? : мы решили выяснить, где работают наши дамы : [о профессиях женщин из Новодвинска] / Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 1, 9. - (С 8 Марта!)

588. Загайнов, Денис.

С днем рождения, Агния Михайловна [Галкина] : долгожительница Новодвинска отметила 90-летний юбилей / Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 5. - (Город. калейдоскоп)

589. Засухина, Галина.

Когда жизнь на двоих : [60 лет вместе Евгения Федоровна и Михаил Степанович Мамоновы из поселка Богдановский] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 13 февр. (№ 16). - С. 7. - (С юбилеем!)

590. Зиновьева, Татьяна.

Братья, которые захотели жить хорошо : [о братьях Хромцовых из пинежской деревни Остров] / Татьяна Зиновьева // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 4-5. - (Истоки)

591. И это все о нас : [по данным Няндомского отделения ЗАГС за 2013 год] // Авангард. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 4. - (Люди. О-во)

592. Ильина, Лариса.

В Квахтюгу, за запахом тайги: [к 65-летию Василия Васильевича Ярового - ветерана труда, мастера леса, бывшего председателя Ваеньгского сельского совета, учителя технологии Воронцовской школы, уважаемого человека и счастливого семьянина] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 11 марта (№ 18/19). - С. 3. - (Уважения достойны)

593. Ильина, Лариса.

Галина Лемке: На огород с азартом! : [о семье, хозяйстве и приусадебном участке Галины Ивановны Лемке из Осиново Виноградовского района] / Лариса Ильина ; фото Анны Журавлевой // Двиноважье. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 1, 6. - (Жить со вкусом!)

594. Ильина, Лариса.

Познакомила работа, подружила жизнь : [о Вере Прокопьевне Большаковой из Березника, много лет работавшей секретарем комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав в Виноградовском районе] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 5. - (Признание в любви)

595. Каликина, Нина.

Екатерина Герасимовская: счастливая Олимпиада в Сочи: [курсант пятого курса Санкт-Петербургского университета МВД России в звании младшего лейтенанта Екатерина Герасимовская в Сочи была волонтером, а в один из проведенных там дней вышла замуж за однокурсника] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 5. - (Жизнь спорт. и семейн.)

596. Каликина, Нина.

Есть женщины в русских селеньях... : [о ветеране-педагоге Алевтине Евгеньевне Пестеревой из Хмельников Коношского района] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 3. - (Актив. жизн. позиция)

597. Каликина, Нина.

Наши в городе зимней Олимпиады : [коношанка Галина Мизина работает специалистом по делопроизводству в отделе по общим вопросам ОАО "Газпром" и ведет сотрудничество с оргкомитетом Олимпиады] / Нина Каликина ; фото авт. и из арх. Галины Мизиной // Коношский курьер. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 1, 3. - (Это интересно)

598. Кириллова, Наталья.

На Олимпиаду! : [беседа с Натальей Кирилловой из Северодвинска, многодетная семья которой получила билеты на олимпийские игры в Сочи от губернатора Игоря Орлова] / записала Марина Третяченко ; фото Марины Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 1. - (Поехали)

599. Колесникова, Людмила.

Формоза Иванова: В жизни главные вещи - это вовсе не вещи: история одной женской судьбы: [о многодетной матери Формозе Абдулловне Ивановой из Новодвинска] / Людмила Колесникова; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 8. - (Твои люди, Новодвинск)

600. Кононов, Николай.

Злее, наглее и конфликтнее... : [о современной России и ностальгии по СССР] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 4-5. - (Общество)

601. Кононов, Николай.

Они уходят тихо : [о подростковой наркомании и детском суициде в России] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 4-5. - (Острая тема)

602. Костина, Наталья.

Такая же, как все: [беседа с архангелогородкой Натальей Костиной, матерью 12-летней Юли, у которой множественные нарушения развития] / записала Наталья Парахневич; фото Дмитрия Коробова // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 5, 8. - (Чужая боль)

603. Котцов, Иван.

Поклон вам, дорогой наш ветеран! : [о судьбе фронтовика из Койды Мезенского района - 92-летнего ветерана труда Михаила Павловича Котцова] / Иван Котцов // Север. - 2014. - 21 февр. (№ 7). - С. 9. - (23 февр. - День защитников Отечества)

604. Ледяева, Марина.

Чистая Веркола : после выхода на телеэкраны фильма "Две зимы и три лета" интерес к пинежской деревне, воспетой Федором Абрамовым, вырос по всей стране / Марина Ледяева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 1, 6-7. - (Особое место)

605. Леонова, Ирина.

Кто уезжает, а кто разводится : [демографическая ситуация в Архангельской области] / Ирина Леонова ; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 18). - С. 2. - (В центре внимания). - (Демография)

606. Лихачев, Сергей.

Вся жизнь - в труде : [о жительнице Мезени Зое Егоровне Увакиной, которой исполнилось 90 лет] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 10. - (Юбилей)

607. Лихачев, Сергей.

Они не давали скучать : [о деревенских "чудиках" - своеобразных жителях Мезени] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 24 янв. (№ 3). - С. 8.

608. Лихачев, Сергей.

Приколы нашего городка : [забавные истории из жизни Мезени 1970-80-х : воспоминания журналиста] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 9. - (1 апр. - День смеха)

609. Лихачева. Евгения.

Красивый возраст! Красивый человек! : [исполнилось 95 лет Вениамину Михайловичу Филатову - старейшему жителю Мезени, фронтовику, ветерану Мезенского райпо] / Евгения Лихачева // Север. - 2014. - 31 янв. (№ 4). - С. 9.

610. Логинов, Егор.

Почти полвека вместе: [о 90-летних Константине Николаевиче и Клавдии Степановне Патровых из деревни Савино Каргопольского района] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 2. - (Старожилы)

611. Логинова, Марья.

С Белого моря - на Черное : записки переехавшей с Севера на Юг [в Краснодарский край] / Марья Логинова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 марта (№ 45). - С. 4-5. - (Перемена мест)

612. Маланина, Елена.

Тане нравилась песня "Ребенок-солнце". Она сама такой была... : [в память о Татьяне Сухих, которая училась на втором курсе Санкт-Петербургского

промышленно-экономического колледжа и трагически погибла] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 21 янв. (№ 4). - С. 3. - (Память)

613. Малашенко, Марина (инженер по труду ПКБ "Севмаш").

В атмосфере тепла и домашнего уюта: недавно ушла на заслуженный отдых инспектор по табельному учету ПКБ "Севмаш" Елена Ивановна Башкина / Марина Малашенко; фото из арх. ПКБ // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 6. - (Мир вокруг нас). - (Теплые слова)

614. Мартынов В.

Всегда с нетерпением жду встречи с малой родиной: новогодние каникулы доставляют такую возможность: [впечатления члена Совета Лешуконского землячества в городе Архангельске о поездке в село Лешуконское] / В. Мартынов // Звезда. - 2014. - 23 янв. (№ 4). - С. 6. - (Впечатления)

615. Мерющенко, Любовь.

Жизни годы и минуты : [об инвалиде с детства 88-летней Александре Степановне Анищенко из Онеги, которая не остается без опеки со стороны племянницы и сотрудников КЦСО] / Любовь Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 18 янв. (№ 6). - С. 5. - (Близкие люди)

616. Мерющенко, Любовь.

Семейный костер с любовью не гаснет : [Михаил Васильевич и Евстолия Александровна Шполтаковы из Онеги отмечают золотую свадьбу] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 1 февр. (№ 12). - С. 9. - (Близкие люди)

617. Милькова, Наталья.

Судьбу встретила в родном поезде: 16 марта 90-летгний юбилей отметит котлашанка [40 лет проработавшая проводником] Лидия Николаевна Абрамова / Наталья Милькова; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 14 марта (№ 37). - С. 4. - (Город и горожане)

618. Море памяти о прожитом : [Галину Андреевну Гунину, жительницу деревни Ворзогоры Онежского района, с 80-летием поздравляют дети и внуки] // Онега. - 2014. - 25 февр. (№ 22). - С. 5. - (Юбиляры)

619. Моторина, Ирина.

Все здесь дышит тишиной и простотой : [о жителях деревни Бутырской муниципального образования "Сефтренское" Верхнетоемского района] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 22 марта (№ 31). - С. 1, 2. - (Реалии жизни)

620. Моторина, Ирина.

У деревень одна судьба: [о посещении автором двух деревенек в Верхнетоемском районе - Шаповской, что в муниципальном образовании "Пучужское", и Шидровской, которая находится в пяти километрах от Зеленника] / Ирина Моторина; фото авт. // Заря. - 2014. - 13 марта (№ 27). - С. 1, 2; 15 марта (№ 28). - С. 1, 2. - (Реалии жизни)

621. Настоящее мужское счастье : [по материалам опроса на тему о мужском счастье среди северян накануне 23 февраля] / подгот. Татьяна Зиновьева [и др.] ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 26). - С. 1, 2.

622. Никитина, Елена.

И все-таки покажем детям Олимпиаду! : многодетная семья Кирилловых получила в подарок заветные билеты [и поедет в Сочи на Олимпийские игры] / Елена Никитина // Северный рабочий. - 2014. - 1 февр. (№ 16). - С. 6. - (Панорама)

623. О важных и юбилейных датах 2014 года в истории МО "Жердское" : [Мезенского района] / подгот. Галина Дорошенко // Север. - 2014. - 28 февр. (№ 8). - С. 5. - (Живет моя деревня)

624. Обоимов, Александр.

Заповедные места чуди белоглазой : [автор побывал в Верхнетоемском районе] / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 20-21. - (Точка на карте)

625. Овечкина, Нина.

Любовь - это взаимоуважение и родство душ : [о семье Ивана Николаевича и Оксаны Александровны Никишиных из села Ильинско-Подомское Вилегодского района, которой исполнилось 10 лет] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 1. - (Фото дня)

626. Овчинникова, Ольга.

Пять девочек, два мальчика : в них женское счастье Елены Тихоновой : [северодвинка награждена орденом "Материнская слава", дипломом "Признательность"] / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 1, 4. - (Общество)

627. Орефьев, Виктор.

Высоко летим...: [Архангельская область в рейтинге Минрегиона улучшила свои позиции, поднявшись с 75-го на 59-е место - такие данные опубликованы по итогам оценки эффективности деятельности органов исполнительной власти субъектов РФ за 2012 год] / Виктор Орефьев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 27 янв. (№ 2). - С. 4. - (Губерния). - (Экономика)

628. Парахневич, Наталья.

Артема знает вся Россия: [недавно в программе "Пусть говорят" вновь рассказали об Артеме Сопочкине, о котором газета неоднократно писала и который после смерти матери оказался в Низовском детском доме] / Наталья Парахневич; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 7 марта (№ 35). - С. 3, 4. - (Продолж. темы)

629. Парахневич, Наталья.

"За активную творческую деятельность..." : [Нину Тимофеевну Гуртовенко, инвалида по слуху, исключили из Соломбальского общества инвалидов] / Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 10. - (Продолж. темы)

630. Парахневич, Наталья.

"Мне хотелось подарить детям именно сказку" : почему многодетная мама Елена Братышева [из Архангельска] попросила у Путина щенка хаски / Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 4-5. - (Идем в гости)

631. Парахневич, Наталья.

"Почему все бросились защищать Кузнецову?" : [газета продолжает рассказывать о сироте Надежде Кузнецовой из Коношского района, у которой органы опеки отняли сына] / Наталья Парахневич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 6-7.

632. Першина, Ольга.

Беречь друг друга : это стало главным правилом в жизни супругов Ситниковых [из поселка Ясный] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 2. - (14 февр. - День всех влюбленных)

633. Петрова, Екатерина.

Валентин и Валентина : [о супругах Валентине Ивановиче и Валентине Васильевне Смирновых из Ленского района] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 14 февр. (№ 13). - С. 1, 2. - (История любви)

634. Под знаком Лошади: [об интересных событиях, которые случились в Мезени в предыдущие годы Лошади, начиная с 1906 года - по материалам газеты "Культура" и "Мезенского хронографа"] / подгот. Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 14 февр. (№ 6). - С. 10. - (Газет. обзор)

635. Пономарева, Елена.

Временно доступный остров : [о специфике жизни на Бревеннике] / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 21 февр. (№ 25). - С. 1, 2. - (Под впечатлением)

636. Попова, Наталья (рук. Краснобор. отд. агентства ЗАГС Арханг. обл.).

Жениться и разводиться стали больше : [подведены некоторые демографические итоги 2013 года в Красноборском районе] / Наталья Попова // Знамя. - 2014. - 28 янв. (№ 6). - С. 2. - (Итоги года)

637. Почет и уважение заслужил : [28 января отмечает 85-летний юбилей житель поселка Куликово, почетный гражданин Красноборского района, ветеран труда РФ Игорь Васильевич Колмогорцев] / подгот. Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 28 янв. (№ 6). - С. 4. - (Поздравляем!)

638. Протопопова Е.

"Це спрашивашь? Здоровье хорошо!" : [о жизни Елизаветы Ивановны Аксеновой из Палащелья Лешуконского района, которой исполнился 81 год] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 2 янв. (№ 1). - С. 3. - (Твои люди, Лешуконье). - (Лешукон. р-н. 85 лет)

639. Родионова, Воля.

Годы под стук колес : [о ветеране труда Нине Михайловне Вахрамеевой из железнодорожного поселка Мудьюга Онежского района, которой исполняется 85 лет] / Воля Родионова // Онега. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 5. - (Юбиляры)

640. Родионова, Воля.

Казалось, дороге не будет конца : [о поездке в поезде Вологда-Мурманск в 1990-е годы] / Воля Родионова // Онега. - 2014. - 14 янв. (№ 4). - С. 5. - (Вчера и сегодня)

641. Рубина, Яна.

Остров невезения? : несколько часов мы гостили на Бревеннике / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 4. - (Округ)

642. Рыпакова, Нина (пред. ветеран. орг. окр. № 6).

В тылу как на войне : ветерану "Продтоваров" В. А. [Валентине Арсентьевне] Пешковой исполнилось 90 лет / Нина Рыпакова ; фото Александра Ширшикова // Северный рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 14). - С. 4. - (Письма и мнения)

643. Рябкова, Анастасия.

Георгий Долгих - воздушный рабочий войны : [ветерану войны и труда из Северодвинска Георгию Васильевичу Долгих исполняется 90 лет] / Анастасия Рябкова // Северный рабочий. - 2014. - 1 февр. (№ 16). - С. 3. - (Юбилеи)

644. Сажина Е.

Чай с ароматом бергамота : [супруги Василий Иванович и Александра Андреевна Пироговы отметили изумрудную свадьбу] / Е. Сажина ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 3. - (Жить, поклоняясь добрым именам)

645. Сафонова, Наталья.

И жизнь, и счастье, и любовь... : [беседа с судовым изолировщиком цеха 9 производственного участка № 4 Севмаша Натальей Сафоновой о семье, женском празднике и мечтах] / беседовал Олег Перов ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 1.

646. Семенова Э.

С днем рождения, Николай Иванович! : 24 марта принимает поздравления Бобрецов Николай Иванович [который с 1996 по 2004 гг. был главой муниципального образования "Лешуконский район"] / Э. Семенова // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 7. - (Поздравляю!)

647. Семенова, Александра.

Едем в Вознесенское? : [о том, как живут в верхнетоемском поселении "Афанасьевское" с центром в селе Вознесенское] / Александра Семенова ; фото Галины Фокиной // Правда Севера. - 2014. - 7 марта (№ 35). - С. 1.

648. Сергеев, Николай.

Поздравил президент : [о каргопольских ветеранах труда - Марии Павловне Андрияковой, которой исполнилось 95 лет, и Тамаре Яковлевне Богдановой, которой исполнилось 90] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 2. - (Беседница). - (Долгожители)

649. Ситников, Геннадий.

Орден за бой и орден за труд - только достойным дают : [о жизни ветерана войны и труда Алексея Алексеевича Румянцева из Коношского района, который достойно воевал и достойно работал] / Геннадий Ситников // Коношский курьер. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 5. - (События и люди). - (Судьба человека в судьбе страны)

650. Скворцова, Евгения.

Женщина в активном поиске : молодые и не очень молодые женщины, мужчин в вашем возрасте больше : [по данным статистики в регионе и стране] / Евгения Скворцова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 2.

651. Скируха О.

Где родился, там и пригодился: - эта пословица в полной мере относится к Н. В. Кузьминой, долгие годы проработавшей главным бухгалтером редакции и типографии / О. Скируха; фото авт. // Звезда. - 2014. - 9янв. (№ 2). - С. 2-3. - (Твои люди, Лешуконье). - (Лешукон. р-н. 85 лет)

652. Смирнова, Ольга.

Родились детишки - Настеньки да Мишки : [о статистике и демографической ситуации в районе рассказала начальник Ленского территориального отдела агентства ЗАГС Архангельской области Ольга Смирнова] / подгот. Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 2. - (Демография-2013 в р-не)

653. Соболева, Светлана.

Армяне в Шенкурске : [о семьях братьев Карапетянов и Агаджанянов из города Севана и его пригорода, которые обосновались в Шенкурском районе в 1998 году] / Светлана Соболева ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 5, 6. - (В семье единой)

654. Соболева, Светлана.

Не до смеха жительнице п. Шелашского 90-летней Марии Тихоновне Погореловой : [о жизни долгожительницы и желании остаток своих дней провести в доме престарелых] / Светлана Соболева ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 5. - (Судьба человека)

655. Социальное самочувствие лешуконцев по версии молодежи: [101 человек из Лешуконского района принял участие в проекте исследования социального самочувствия населения] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 2 янв. (№ 1). - С. 7. - (Новое поколение). - (Исследование)

656. Степанов, Юрий.

Солдатская каша Сергея Коптяева : повар, который дошел до Берлина, отметил 90-летие / Юрий Степанов ; фото авт. и из арх. С. Коптяева // Северный рабочий. - 2014. - 22 марта (№ 43). - С. 4. - (Возраст мудрости). - (Навстречу 70-летию Победы)

657. Тараканов, Алексей.

Дети военной поры : они выдержали испытание и вместе со взрослыми победили : [о труженике тыла из поселка Сосновка Михаиле Афанасьевиче Павлове] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 11. - (Земляки)

658. Третяченко, Марина.

Жесткие правила игры : в отеле острова Таиланд умер турист из Северодвинска / Марина Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 4. - (Съездил отдохнуть)

659. Третяченко, Марина.

Кирилловы покажут детям Олимпиаду : [северодвинская многодетная семья едет в Сочи] / Марина Третяченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 1, 5. - (Мечты сбываются)

660. Третяченко, Марина.

Правила игры оказались слишком жесткими: тело северодвинского туриста, умершего в начале этого года в Таиланде, до сих пор не привезли в Россию - родственники не могут осилить счет, выставленный страховщиками за репатриацию...: [по материалам статьи "Жесткие правила игры" в газете за 17 января] / Марина Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 9. - (В один конец)

661. Трофимова, Наталья.

Снежные бабы да страшные ямы : чему радуются и огорчаются бывшие северодвинцы, навещая родной город / Наталья Трофимова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 22 марта (№ 43). - С. 8. - (Вместе с газ.)

662. Тырова, Елена Николаевна.

Если тебя любит один человек, значит, любят все. Дорожите чувствами! : [беседа с начальником Виноградовского территориального отдела ЗАГС Еленой Тыровой о вопросах семьи и демографической ситуации в районе] / беседовала Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 2. - (Семья)

663. Углова, Надежда.

Ее главное богатство - оптимизм : [о ветеране труда, активной участнице художественной самодеятельности Валентине Григорьевне Андреевой из поселка ЛДК Онежского района] / Надежда Углова // Онега. - 2014. - 14 янв. (№ 4). - С. 6. - (Юбиляры)

664. Угрюмов, Олег.

Два ордена Михаила Каверина : [о жизни ветерана войны и труда Михаила Ивановича Каверина из Ленского района] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 21 марта (№ 23). - С. 4. - (К 69-летию Великой Победы)

665. Фокина, Галина.

Под крышей дома своего : вчера отметила свое девяностолетие жительница Корнилова [Верхнетоемского района] Александра Федоровна Скрипова / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 2. - (Штрихи к портрету)

666. Фокина, Наталья (директор Бобров. сред. шк.).

Государственные женщины : наши ветераны нуждаются в каждодневном внимании : [о медицинских работниках Тамаре Петровне Акимовой из Вайново и Людмиле Николаевне Тишининой из Боброво Приморского района] / Наталья Фокина // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 16. - (Район. масштаб). - (Я вам пишу)

667. Фокина, Софья.

85 - не возраст, это молодость души! : [о жизни Нины Васильевны Прокушиной из Коноши и ее семье] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 4. - (Юбиляр)

668. Фокина, Софья.

Их счастье - дети, внуки и правнуки : [Александр Александрович и Екатерина Ильинична Грушины из Коноши отметили пятидесятилетие совместной жизни] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 4. - (Жизнь земная). - (50 лет вместе)

669. Хрычева, Татьяна.

"Я хочу жить в благоустроенном жилье": такова на сегодня позиция Надежды Кузнецовой [выпускницы Няндомской специальной коррекционной школы-интерната: о квартире, которую Надя с сыном получили в поселке Меленьевский Коношского района] / Татьяна Хрычева; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 7 февр. (№ 10). - С. 2. - (Соц. жизнь). - (Другой взгляд)

670. Цисельская Л. Н.

Нелегкая женская доля : [к 80-летию Анны Терентьевны Родионовой из деревни Сульца] / Л. Н. Цисельская // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 7. - (Земляки)

671. Шарина, Наталья.

За тайну женского обаяния отвечают мужчины! : неизвестные грани Натальи Шариной : [беседа с дублером главы МО "Котлас" по вопросам реализации молодежной политики, активисткой и счастливой женой и мамой] / беседовала Елена Крюкова // Двинская правда. - 2014. - 7 марта (№ 34). - С. 1, 4. - (Семейные ценности)

672. Шиловская, Людмила.

Вот такая любовь! : [Валентин Алексеевич и Валентина Андреевна Оноховы из деревни Сакулинская Красноборского района поженились 45 лет назад в День Святого Валентина] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 14 февр. (№ 11). - С. 3. - (Праздник)

673. Шиловская, Людмила.

Нет любви светлее материнской : [о многодетной маме, бабушке Римме Васильевне Перевозниковой из Черевково Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 7 марта (№ 17). - С. 1.

674. Щербинина, Надежда.

Собрала нас Лидия Ивановна: [в память о Лидии Ивановне Черняевой, почетном гражданине Северодвинска, библиотекаре в профессиональном училище, главе городского общества охраны памятников] / Надежда Щербинина; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 21 янв. (№ 9). - С. 3. - (Память)

- **675. Экономике региона минус** : Архангельскстат подвел предварительные итоги за 2013 год / подгот. Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. 2014. 13 февр. (№ 23). С. 2. (В центре внимания)
- **676. Юбиляры наступившего года** : [по материалам "Мезенского хронографа"] / подгот. С. Лихачев // Север. 2014. 31 янв. (№ 4). С. 7.

ИСТОРИЯ

677. "19-й год Мария Ивановна воюет за награду брата! Осталось взять Москву!" : резонанс "ДП" от 24. 01. 14 г. : [защищая Ленинградскую область, погиб Николай Кузьмин - его сестра, котлашанка Мария Третьякова, пытается получить награду, которой он был удостоен : продолжение темы] / подгот. Елена Крюкова // Двинская правда. - 2014. - 7 февр. (№ 18). - С. 3. - (Тема недели)

678. Амросов, Виталий.

Афганский след : [своими воспоминаниями о службе в Афганистане поделился вычегодец Виталий Амросов] / подгот. Наталья Милькова ; фото Натальи Мильковой // Двинская правда. - 2014. - 5 марта (№ 32). - С. 3. - (Земляки)

679. Ананьин, Юрий.

Беломорская Пискаревка и северодвинские ленинградцы: из истории скорбного камня: [камень-памятник установлен на ягринском берегу Белого моря 5 сентября 1992 года] / Юрий Ананьин; фото из арх. авт. // Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 7. - (Навстречу 70-летию Победы)

680. Ананьин, Юрий.

Ведь мы родные каждому из нас...: [о блокаднице Александре Ивановне Михалевой и ее дальнейшей жизни в Молотовске] / Юрий Ананьин; фото из арх. А. И. Михайловой // Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 7. - (Навстречу 70-летию Победы). - (Блокад. братство)

681. Ананьин, Юрий.

Ветераны необъявленной войны : сегодня 25 лет с момента вывода советских войск из Афганистана : [этому событию был посвящен торжественный вечер в Северодвинском драматическом театре] / Юрий Ананьин // Северный рабочий. - 2014. - 15 февр. (№ 24). - С. 3. - (Акценты)

682. Ананьин, Юрий.

Война отняла нашу юность: [о жизни участника Великой Отечественной войны, почетного ветерана Севмаша Василия Ивановича Сытника, которому исполнилось 90 лет] / Юрий Ананьин; фото из арх. Василия Сытника // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 4. - (Далекое и близкое). - (Ветеран. гвардия)

683. Ананьин, Юрий.

Не раскалывали выстрелы тишину ромашковых полос? : [о фронтовике-северодвинце Тихоне Васильевиче Хабарове, которому исполнилось 90 лет] / Юрий Ананьин ; фото из сем. арх. // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 5. - (Навстречу 70-летию Победы). - (Память жива)

684. Арсеев, Анатолий.

Вилегодский бунт 1613 года / Анатолий Арсеев // Знамя труда. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 7. - (Наш край)

685. Арсеев, Анатолий.

Кабак в Ильинском погосте: [кабак - термин и заведение, сопровождающее русскую историю на протяжении последних четырех-пяти веков - в Ильинском погосте появился, вероятно, еще в конце 16 века] / Анатолий Арсеев // Вести Виледи. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 5. - (Виледь: стр. истории)

686. Арсеев, Анатолий.

Этот род насчитывает уже четыре века : [об одной из старейших фамилий Виледи - Кашенцевых] / Анатолий Арсеев ; фото из арх. Екатерины Байбородиной-Кашенцевой // Знамя труда. - 2014. - 22 марта (№ 20). - С. 4. - (Наш край)

687. Бабцова, Людмила.

Забрали у войны солдата...: поисковики вернули из небытия имя еще одного пинежанина, погибшего в Отечественной войне: [о судьбе Петра Егоровича Клишина из поселка Шуйга рассказала внучка найденного солдата Людмила Бабцова] / подгот. Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 3.

688. Бебякина, Тамара.

Семья, в которой было семеро детей, осталась в маленькой горнице...: [о судьбе и семье Антонины Александровны Климовой из Ильинск-Подомского Вилегодского района] / Тамара Бебякина // Знамя труда. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 3; 1 февр. (№ 7). - С. 4. - (Родники)

689. Беднов, Анатолий.

На Украине рушат памятники - в Поморье их ставят : в Архангельске установлена плита в память об основании города Иваном Грозным / Анатолий Беднов // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 2. - (Регион. новости)

690. Беляева, Ольга Анатольевна.

Награды Ивана Назарова : [о смелом разведчике, одном из поколения Героев - Иване Афанасьевиче Назарове, уроженце деревни Устьяновская Шенкурского уезда (ныне деревня Нижняя Кица Виноградовского района)] / Ольга Анатольевна Беляева // Двиноважье. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 3. - (Подвиг разведчика)

691. Бондаренко, Ольга.

Василий Перфильев: Хочу еще раз побывать в Афгане: 15 февраля исполняется 25 лет вывода советских войск из Афганистана: [по материалам беседы с жителем Заостровья Приморского района Василием Николаевичем Перфильевым, проходившим срочную службу в этой "горячей точке"] / Ольга Бондаренко; фото авт. и из арх. Перфильевых // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 1, 5. - (Дата)

692. Бондаренко, Ольга.

Виктор Михайлов: Чудо, что я выжил : он родился в Ленинграде за несколько месяцев до начала Великой Отечественной, первым испытанием в его жизни стала блокада : [о Викторе Павловиче Михайлове из Заостровья Приморского района и его семье] / Ольга Бондаренко ; фото авт. и из арх. Михайловых // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 1, 15. - (Поморы)

693. Бондаренко, Ольга.

Если б снова пришлось выбирать? : выбрал бы то же самое : [о военном моряке, защитнике Заполярья в годы Великой Отечественной войны, участнике конвоя "БД-5" Эдуарде Гансовиче Аугъярове : по материалам беседы с его дочерью Камиллой Кузнецовой] / Ольга Бондаренко ; фото авт. и из арх. Камиллы Кузнецовой // У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 12-13. - (Память)

694. Бондаренко, Ольга.

Защищать Отечество - честь : в 2014 году отмечается столетие с начала Первой мировой войны : [участвовали в ней и жители Приморского района, в том числе Иван Федосеевич Зыков, не вернувшийся с войны] / Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 6. - (Мест. время)

695. Бондаренко, Ольга.

Иногда он берет гармонь и дом наполняется песнями военных лет : [по материалам беседы с ветераном Великой Отечественной войны 95-летним Андреем Николаевичем Мошковым из Пертоминска Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото авт. и из арх. Мошковых // У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 6. - (Дата)

696. Бондаренко, Ольга.

Мир прервал 14-й год: жители Заостровья на защите Родины: [по материалам беседы с Ульяной Васильевной Бугаевой из Перхачево Приморского района о ее отце и других родственниках - участниках Первой мировой войны] / Ольга Бондаренко; фото авт. и из арх. Бугаевых // У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 15. - (Дата)

697. Быков, Алексей Иванович.

Непобежденные : о фронтовой судьбе моего отца : [отредактированные воспоминания Алексея Ивановича Быкова из Дорогорского, мезенского солдата, пережившего фашистский плен и бежавшего из концлагеря] / подгот. Петр Быков // Север. - 2014. - 24 янв. (№ 3). - С. 5; 31 янв. (№ 4). - С. 6; 7 февр. (№ 5). - С. 6; 14 февр. (№ 6). - С. 8, 9; 21 февр. (№ 7). - С. 6, 7; 28 февр. (№ 8). - С. 6, 7.

698. Быков, Петр Алексеевич.

"Непобежденные": продолжение следует : [беседа с автором повести "Непобежденные" Петром Алексеевичем Быковым] / беседовал Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 9. - (Интервью с авт.)

699. В напряженной борьбе за построение социализма: так жили и трудились пинежане в годы первых пятилеток: [по материалам газет "Пинежская правда" и "Лесной фронт" за 1933 и 1934 годы] // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 11. - (История р-на газ. строкой). - (Эхо прошлого)

700. Вахто, Марина.

Тяжела война... : 23 февраля - День защитника Отечества : [о ветеране войны, защитнике Ленинграда Алексее Николаевиче Синицком из Алферовской] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 1, 2. - (Эхо войны)

701. Вишнякова, Светлана.

История не по учебнику, а по ярким воспоминаниям очевидцев: [о завершающем мероприятии большого проекта "Нам есть, чем гордиться, нам есть, что беречь" - встрече ветеранов Великой Отечественной войны, ветеранов локальных войн и учащихся новодвинской гимназии, будущих защитников Отечества] / Светлана Вишнякова, Лира Тимчак // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 5. - (Воспитываем патриотов)

702. Владимирова, Татьяна.

К истокам старины : [на базе Тавреньгского детского дома прошел межрайонный семинар по краеведению "Тавреньгский край - наша малая родина"] / Татьяна Владимирова ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 5. - (Межрайон. семинар)

703. Владимирова, Юлия.

Мы знали, за что воевали : [о мастере цеха 47 Севмаша Олеге Валентиновиче Трушине, исполнявшем свой интернациональный долг в горах Афганистана] / Юлия Владимирова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 3. - (Долг. Честь. Отвага). - (Солдаты Афгана)

704. Волкова, Светлана.

…Но в небо смотрю до сих пор : [по воспоминаниям ветерана Великой Отечественной войны 90-летней Марии Григорьевны Белых из Котласского района, участницы Сталинградской битвы] / Светлана Волкова // Двинская правда. - 2014. - 29 янв. (№ 12). - С. 3. - (Подвиг)

705. Воробьев, Андрей.

Почести и награды - это не главное : [памяти ветерана труда, участницы Великой Отечественной войны Клавдии Федоровны Тягульской из Няндомы] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 4. - (Утрата)

706. "Все на лесозаготовки!" : это был один из главных лозунгов на Пинежье, отражающий основную задачу развития и направление деятельности [в районе в 1931-32-м :

по материалам газеты "Ударник леса" и "Лесной фронт"] // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 5. - (История р-на газ. строкой). - (Эхо прошлого)

707. Все силы - на разгром оккупантов! : под таким девизом трудились пинежане в годы Великой Отечественной войны : [по материалам газет "Пинежская правда" и "Лесной фронт" за 1942 и 1943 годы] // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

708. Глазков, Олег.

Дважды спасенный : документальный рассказ [о военном времени] / Олег Глазков // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 6. - (Навстречу 70-летию Победы)

709. Голенев, Александр.

Научиться жить, не разрушая прошлого : [о проведении третьих историко-краеведческих чтений, посвященных памяти священника Куростровской церкви Аркадия Грандилевского] / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 5. - (Краеведение)

710. Гомзякова, Зоя.

Краеведам есть над чем работать : очередное заседание клуба краеведов-исследователей "Возрождение" состоялось 16 марта в "Вилегодской избе" / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 29 марта (№ 22). - С. 2. - (Новости культуры)

711. Гомзякова, Зоя.

"Умирают деревни молча"...: [история вилегодской деревни Максимихи, второе ее название Ногтева Гора, где сейчас проживает супружеская пара - сторожилы Виталий Иванович и Тамара Александровна Губкины] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 4. - (Вилегод. сторонка; Вып. 10)

712. Гунин, Николай.

Хранитель: [беседа с хранителем истории села Ворзогоры Онежского района Николаем Гуниным, создателем закрытой странички "ВКонтакте" "Ворзогоры Ретро", куда приглашаются все желающие узнать историю деревни, посмотреть старые фотографии земляков, обсудить ее современные проблемы] / беседовала Елена Жиганова // Онега. - 2014. - 30 янв. (№ 11). - С. 5. - (Наши корни)

713. Данилова, Ирина.

"Мамочка, где мой паек?" : вчера чествовали тех, кто пережил блокаду, и тех, кто оборонял Ленинград : [по воспоминаниям архангелогородцев - Людмилы Барковой, Зинаиды Климовой, Альберта Чистякова] / Ирина Данилова // Правда Севера. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 1, 6. - (Память)

714. Даценко, Яна.

Иначе сгорела бы половина Питера: в день 70-летия со дня полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады губернатор Игорь Орлов поздравил 38 северян / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 3. - (События)

715. Дегтярева Р.

"Честь вам, матери и отцы, что такими вы их воспитали..." : [о сборе воинов-афганцев в Плесецке у камня памяти и скорби] / Р. Дегтярева ; фото Е. Гмырина // Плесецкие новости. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 1, 2. - (Есть память лет)

716. Дмитриевский, Виктор.

Мы не победили в той войне. Но... и не проиграли: 15 февраля исполнилось 25 лет со дня вывода советских войск из Афганистана. Эта, во многом непонятная, война продолжалась долгих девять лет и унесла более 15 тысяч жизней: [своими воспоминаниями о годах службы в этой стране поделился Виктор Дмитриевский] / подгот. Алексей Филатов; фото из арх. Виктора Дмитриевского // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 4-5. - (Памят. дата)

717. Едовин, Алексей Геннадьевич.

В Заостровье жили финно-угры: история этого села - одна из интереснейших страниц прошлого нашего района: [о древностях, найденных археологами в Приморском районе, рассказывает кандидат исторических наук, преподаватель кафедры отечественной истории САФУ, заместитель директора АОКМ Алексей Геннадьевич Едовин] / подгот. Ольга Бондаренко; фото Ольги Бондаренко и из арх. Алексея Едовина // У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 7. - (Эврика!)

718. Едовин, Алексей Геннадьевич.

Заостровье и Кехта: близость древней культуры: продолжаем рассказывать о новых археологических находках, сделанных в Приморье и граничащих с ним районах: [рассказывает кандидат исторических наук, преподаватель кафедры отечественной истории САФУ, заместитель директора АОКМ Алексей Геннадьевич Едовин] / подгот. Ольга Бондаренко; фото Ольги Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 15. - (Эврика!)

719. Елезова, Елизавета Юрьевна.

Хочу больше узнать о моем деде : [о Виталии Васильевиче Елезове из Вилегодского района] / Елизавета Юрьевна Елезова // Знамя труда. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 4. - (Просим откликнуться)

720. Ермолинская, Людмила.

На войне как на войне : [о солдатской службе в Афганистане и дальнейшей жизни Андрея Ивановича Егорова из Подюги Коношского района] / Людмила Ермолинская, Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 1, 6. - (Дата)

721. Жарковский, Александр Леонидович.

Афган... Как много в этом слове! : четверть века назад советские войска вышли из Афганистана : [беседа с лидером районного актива объединения ветеранов боевых действий Александром Жарковским] / беседовала Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 3. - (Память)

722. Жданов, Александр (чл. район. совета ветеранов войны).

Защищая город на Неве : к 70-летию полного снятия блокады Ленинграда : [о мезенцах - защитниках Ленинграда] / Александр Жданов, Сергей Лихачев ; фото В. Ружникова // Север. - 2014. - 31 янв. (№ 4). - С. 3.

723. "Жить стало лучше!" : об этом сообщают многие газетные публикации районных газет ["Лесной фронт" и "Пинежская правда"] за 1935-1936 годы // Пинежье. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 5. - (История р-на газ. строкой). - (Эхо прошлого)

724. Журавлева, Анна.

Дороги войны давались тяжелой ценой: [об участнике Великой Отечественной войны Николае Сергеевиче Пластове из поселка Шошельцы, участвовавшем в героической обороне Ленинграда] / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 4. - (Подвиг народа: блокаде Ленинграда - 70)

725. За победу над врагом : [о событиях, происходивших на Пинежье в 1944 году - по материалам газеты "Лесной фронт"] // Пинежье. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 7. - (Эхо прошлого)

726. Зарецкий, Владимир Юзефович.

Война прошлась по детству: Владимир Зарецкий мог погибнуть от голода и бомб, оказаться в еврейском гетто или быть расстрелянным: [воспоминания о Великой Отечественной войне] / подгот. Наталья Трофимова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 6. - (Навстречу 70-летию Победы)

727. Засухина, Галина.

История одной медали : лишь в прошлом году правнуки нашли в Интернете сведения о наградах прадеда Павла Егоровича Пушкина : [о фронтовике из Будрино] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 5. - (Защищая Родину)

728. Зотиков, Василий Петрович.

[Воспоминания В. П. Зотикова, ветерана войны и труда, инвалида II группы : о Великой Отечественной войне] // Звезда. - 2014. - 9янв. (№ 2). - С. 2-3.

729. И вот она - война : [по материалам газет "Пинежская правда" и "Лесной фронт" за 1941 год] // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 5. - (Эхо прошлого). - (История р-на газ. строкой)

730. Игнашов, Владимир Васильевич.

Давно все это было, но сердце не забыло : [о своей жизни рассказывает житель Няндомы Владимир Васильевич Игнашов, родившийся в Ленинграде в июле 1941 года] / подгот. Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 1, 4. - (27 янв. - День снятия блокады Ленинграда). - (Воспоминания)

731. Ильина, Лариса.

Афганистан прошелся по судьбе: [виноградовские воины-интернационалисты принимали участие в межрайонном съезде ветеранов боевых действий, проходившем в селе Матигоры Холмогорского района] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 5. - (15 февр. - День памяти воинов-интернационалистов в России)

732. Ипатова, Ольга.

Их выбрало время : [в красноборском районном культурном центре состоялась встреча ребят-воинов, прошедших Афган и Чечню, "Никто не создан для войны"] / Ольга Ипатова // Знамя. - 2014. - 21 февр. (№ 13). - С. 1. - (Встреча)

733. Ирха, Елена.

Автору выставки вручена медаль : архангелогородцев отметила глава Российского императорского дома [за сбережение исторического наследия России и выставку "Железная маска российской истории", посвященную холмогорской ссылке Брауншвейгского семейства] / Елена Ирха ; фото авт. и Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 16. - (Цар. спасибо)

734. Ирха, Елена.

Великая и забытая : в областном краеведческом музее готовится масштабная выставка [о Первой мировой войне]. Нужна помощь северян / Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 28. - (Век спустя)

- **735. История района газетной** строкой : [в 2014 году свое 85-летие отметит район и газета "Пинежье", в связи с этим в районной газете вводится новая рубрика "История района газетной строкой", рассказывающая о событиях с 1929 года, в этом выпуске 1929 и 1930 годы] // Пинежье. 2014. 8 янв. (№ 1). С. 5. (Эхо прошлого)
- **736. История района газетной** строкой : [1939 и 1940 годы : по материалам газет "Пинежская правда" и "Лесной фронт"] // Пинежье. 2014. 19 февр. (№ 7). С. 5. (Эхо прошлого)

737. Кабашова, Наталья.

Нельзя нам забывать Афганистан : [о воинах-интернационалистах из Няндомского района, погибших вдали от родной земли] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 3. - (Памят. дата). - (Судьбы)

738. Козминъ А. (казначей).

Шенкурскій бегъ : [к 95-летию освобождения Шенкурска от интервентов : рассказ очевидца] / А. Козминъ // Важский край. - 2014. - 24 янв. (№ 4). - С. 5, 6. - (Памят. дата)

739. Колесникова, Людмила.

Чтобы добрая память жила: [благодаря акции "Герои земли Поморской" Лидия Ивановна Попова из Новодвинска спустя много лет узнала, какие боевые награды получал ее отец - Иван Федорович Смолев, воевавший во время Великой Отечественной войны на Карельском фронте] / Людмила Колесникова; фото из арх. Лидии Поповой // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 7. - (События года)

740. Кондаков, Владимир.

Герой Первой мировой: [о подпрапорщике Шучеве Александре Семеновиче, кавалере Георгиевских крестов всех 4-х степеней, уроженце Верховской волости Вельского уезда] / Владимир Кондаков // Вельские вести. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 6. - (Забытые имена)

741. Корняков К. А. (генерал-майор в отставке, канд. экон. наук).

Александр Дойков - полный кавалер ордена Славы : [о героически воевавшем на фронте Александре Степановиче Дойкове, который после войны работал начальником Шенчугского лесопункта Коношского леспромхоза] / К. А. Корняков // Коношский курьер. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 6. - (К 70-летию Победы)

742. Краткие исторические сведения об образовании и развитии : [Вилегодского района : материал предоставлен администрацией МО "Вилегодский район"] // Знамя труда. - 2014. - 29 марта (№ 22). - С. 3. - (90 лет р-ну)

743. Круглов, Петр.

Не забыть : [о мероприятиях в Архангельске, посвященных 25-летию окончания войны в Афганистане] / Петр Круглов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 1. - (Наши "афганцы")

744. Крюкова, Елена.

19-й год Мария Ивановна воюет за награду брата! Осталось взять Москву...: [котлашанка Мария Ивановна Третьякова добивается выдачи медали "За Отвагу", которой был награжден Николай Кузьмин, погибший в 1943 году] / Елена Крюкова // Двинская правда. - 2014. - 24 янв. (№ 10). - С. 1, 3. - (Тема недели)

745. Крюкова, Елена.

Живейший голос котлашан, которые выплеснули свою душу! : [о презентации книги "Жизнь на реке" об истории приречного микрорайона Котласа] / Елена Крюкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 5 марта (№ 32). - С. 3. - (Проект "Узнаем. Запомним. Сохраним")

746. Кузнецов. Александр.

Вниз по Устье-реке : [отрывки из книги "Именослов Устьянских волостей"] / Александр Кузнецов // Устьянский край. - 2013. - 26 окт. (№ 51). - С. 5; 12 нояб. (№ 57). - С. 5; 19 нояб. (№ 60). - С. 5; 26 нояб. (№ 63). - С. 5; 10 дек. (№ 69). - С. 5 ; Устьянский край. - 2014. - 16 янв. (№ 4). - С. 7; 18 янв. (№ 5). - С. 5; 21 янв. (№ 6). - С. 7; 28 янв. (№ 9). - С. 7. - (Из истории края). - (Топонимика)

747. Кузнецова, Светлана (науч. сотрудник Шенкур. краевед. музея).

Первый кооператив губернии : к 100-летию со дня образования Союза смолокуренных артелей Важской области / Светлана Кузнецова // Важский край. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 6.

748. Ладыженко, Тамара.

Помним подвиг земляков : [более 20 уроженцев деревни Ваймуша защищали Ленинград] / Тамара Ладыженко // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 10. - (Земляки)

749. Лапина, Татьяна (Черевков. музей).

Черевковцы помнят своего краеведа: ["Память живет сквозь века" - под таким названием прошел вечер памяти Василия Алексеевича Пономарева, учителя, краеведа, основателя школьного краеведческого музея в селе Черевково Красноборского района] / Татьяна Лапина // Знамя. - 2014. - 14 февр. (№ 11). - С. 3. - (Дата)

750. Лепин, Геннадий (действ. чл. Арханг. центра Рус. геогр. о-ва).

Краткая история Мезенского края в стихах и прозе / Геннадий Лепин // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 7. - (Мезен. p-ну - 85)

751. Лешукова П.

По законам военного времени : [о работе, возложенной на тружеников тыла Лешуконского района в период Великой Отечественной войны] / П. Лешукова // Звезда. - 2013. - 21 февр. (№ 8). - С. 9; 28 февр. (№ 9). - С. 5; 7 марта (№ 10). - С. 4, 9; Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 9; 27 февр. (№ 9). - С. 11; 6 марта (№ 10). - С. 9.

752. Лисицын, Владимир.

Ерцево. Судьба: [в АОНБ имени Добролюбова состоялась презентация книги воспоминаний из истории коношского поселка "Ерцево. Судьба"] / Владимир Лисицын // Правда Севера. - 2014. - 18 марта (№ 41). - С. 7. - (Слово)

753. Лихачев, Сергей.

Дорогие мои бабушки : [воспоминания о Афанасье Ефимовне Голубцовой из мезенской Лампожни и Евдокии Александровне Клокотовой из лешуконской Кельчемгоры] / Сергей Лихачев ; фото из дом. арх. // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 6. - (8 марта - Междунар. жен. день)

754. Лихачева, Евгения.

Мезень в различных ипостасях : [очередные Поморские чтения в Мезенском краеведческом музее были посвящены результатам конкурса "Моя малая родина"] / Евгения Лихачева // Север. - 2014. - 24 янв. (№ 3). - С. 15.

755. Лихачева, Евгения.

Проект "Неперемолотые": выставка в Мезени и Каменке : областная библиотека имени Добролюбова привезла в Мезень выставку "Неперемолотые. Опыт духовного сопротивления в XX веке" / Евгения Лихачева ; фото авт. // Север. - 2014. - 17 янв. (№ 2). - С. 1, 10. - Название ст. на с. 10: Сила и свет духовного подвига

756. Лощилов, Михаил.

Грохот в ночи: первоначально полагали, что его причиной был перестук трамвайных колес: [в мае 1935 года в Архангельске произошел частичный обвал строящегося здания медицинского института] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 26. - (Былое)

757. Лощилов, Михаил.

По данным ОГПУ...: ранее неизвестные сведения о забастовках советских лет [на архангельских лесозаводах] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 22. - (Былое)

758. Лощилов, Михаил.

"Собака Баскервилей" и "Союз Семи" : два эпизода из жизни известного в прошлом семейства [архангельских купцов Макаровых] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 24. - (Былое)

759. Лощилов, Михаил.

Шенкурский Хлестаков: хотя он и не выдавал себя за высокопоставленного чиновника, но своей ушлостью достиг несравнимо большего, чем известный персонаж комедии Гоголя: [в конце 19-го века мещанин Николай Рождественский занимался в Шенкурске подпольной адвокатурой] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 14. - (Былое)

760. Лукина, Анна.

Мирного нам ветра: [о воинах-интернационалистах, участниках боевых действий из Няндомского района и концерте "Афганский ветер", посвященном 25-летию вывода советских войск из мятежной республики] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 1, 5. - (Память)

761. Маланина, Елена.

На глаза не раз наворачивались слезы... : [в Вилегодске прошло мероприятие, посвященное 25-летию вывода советских войск из Афганистана] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 15 марта (№ 18). - С. 1, 4. - (Память)

762. Мальцева, Галина (житель блокад. Ленинграда).

Мое блокадное детство: это был ад... : ленинградка Галина Мальцева вспоминает, как выживали / фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 25 янв. (№ 12). - С. 4. - (Возраст мудрости)

763. Мартюшина Г.

Уходили мальчишки служить: [25-летию окончания боевых действий и выводу войск из Афганистана был посвящен вечер-встреча под названием "Мы помним вас, ребята из Афгана", который состоялся в селе Юрома Лешуконского района] / Г. Мартюшина // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 6. - (Твои люди, Лешуконье)

764. Мерющенко, Любовь.

Свидетели подвига : [о жителях Онежского района, имеющих отношение к освобождению Ленинграда от фашистской блокады] / Любовь Мерющенко ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 30 янв. (№ 11). - С. 1. - (Стоп-факт)

765. Митрошина, Наталья.

Те, кто был за рекой... : [о выпускниках яренской школы, служивших в Афганистане, Петре Белякове, Александре Свистунове и Юрии Новоселове] / Наталья Митрошина // Маяк. - 2014. - 14 февр. (№ 13). - С. 4. - (Судьбы, опален. войной)

766. Мишин, Александр.

Блокада: страдания и боль, мужество и подвиг: [по инициативе северодвинского Общества жителей блокадного Ленинграда рядом с захоронениями умерших блокадников на Ягринском берегу Белого моря в 1992 году появился скорбный камень-памятник] / Александр Мишин // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 4. - (Далекое и близкое). - (Наша память)

767. Москвина, Дина.

Признательность за мужество и героизм : глава района Валентина Рудкина встретилась с приморцами - участниками снятия фашистской блокады Ленинграда / Дина Москвина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 2. - (Район. масштаб). - (Дата)

768. Моторина, Ирина.

В день, посвященный Ленинграду : [в Верхней Тойме отметили 70-летие со дня полного освобождения от фашистской блокады города-героя] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 30 янв. (№ 10). - С. 1. - (Отмечая даты)

769. Мусникова, Мария.

Смело, товарищи, в ногу : [об участии няндомских железнодорожников в событиях 1905 года] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 4. - (Вчера и сегодня). - (К юбилею города)

- 770. Мы шурави! : своими воспоминаниями ветераны ФСБ и ГРУ делились на встрече в музее Управления ФСБ по Архангельской области и НАО / подгот. Владимир Поплавский // Архангельск. 2014. 13 февр. (№ 6). С. 23 ; У Белого моря. 2014. 20 февр. (№ 7). С. 14. (Афганистан. Уроки истории)
- 771. Мы знаем, что значит война: [об участии няндомских железнодорожников в строительстве железнодорожных путей, ведущих от знаменитой "Дороги жизни" на "большую землю", было рассказано в "Авангарде" № 43 от 8 апреля 1967 года в статье А. Поспелова "У героев Ладоги"] / подгот. Мария Мусникова // Авангард. 2014. 25 янв. (№ 5). С. 5. (Листая старые страницы). (Даты)

772. На братской могиле - памятник : [в Шенкурске нашлись родственники солдата Федора Ивановича Минина, погибшего при авианалете на станцию Матома Алексеевского района Белгородской области в 1941 году] / подгот. Валентина Павловская // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 5. - (70 лет Победы)

773. Неманова, Екатерина.

"Во время блокады мы страдали многими дефицитами, но у нас не было дефицита совести..." : 70-летию снятия блокады Ленинграда и 35-летию педиатрического факультета СГМУ посвящается / Екатерина Неманова // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 6-8. - (Навстречу Великой Победе)

774. Нехлебаева, Галина.

Война без фронта: 10 лет контингент советских войск в Афганистане помогал удерживать завоевания Апрельской революции в молодой демократической республике: [по материалам беседы с Александром Харлашкиным, бывшим советником в Афганистане] / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 22. - (Афганистан. Уроки истории)

775. Нехлебаева, Галина.

Капитан Воронин заступался за собак : диалог между прошлым и настоящим ведет старожил Архангельска Иван Андреевич Фомин : [по воспоминаниям 90-летнего уроженца шенкурского Березника об Архангельске 1930-х, семье и близких] / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 28-29. - (Архангельску - 430)

776. Нехлебаева, Галина.

Росли под грохот канонады : "От голодной смерти меня спасли мать и советская власть", - убежден ленинградец [бывший заместитель гендиректора СМП] Лев Скарабевский / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 8-9. - (27 янв. - 70 лет снятия блокады Ленинграда)

777. Нифанина, Мария (сотрудник Мезен. музея).

О подвиге, преданности, мужестве: в Мезенском историко-краеведческом музее работает выставка "Претерпевшие до конца". Эта выставка - проект музея памяти христианских новомучеников и исповедников, который в скором времени откроется в Архангельске / Мария Нифанина // Север. - 2014. - 28 февр. (№ 8). - С. 10. - (Мероприятия)

778. Ноговицын, Владимир.

…И не поверится самим : [Вера Ивановна Кичина, с недавних пор жительница Коряжмы, вспоминает о блокаде под Ленинградом] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 1. - (Помним это)

779. Ноговицын, Владимир.

Детство, опаленное блокадой : [Валентина Андреевна Дуракова из Коряжмы пережила блокаду Ленинграда] / Владимир Ноговицын ; фото авт. и из арх. В. А. Дураковой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 7. - (Место подвига - Ленинград)

780. Овечкин, Сергей.

Верные присяге и долгу : в Холмогорском районе прошли мероприятия, посвященные памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества / Сергей Овечкин ; фото авт. и Анны Филик // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 1, 2. - (Память)

781. Овчинникова, Ольга.

900 дней, которые потрясли мир: [с блокадным Ленинградом связана история семьи автора, а также семьи Елены Константиновны Зуевой и ее отца, корабела Константина Коробцова] / Ольга Овчинникова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 25 янв. (№ 12). - С. 1, 3. - (Скорбная дата - 70-летие освобождения Ленинграда)

782. Омегова, Светлана.

Праздник в Нименьге : [душевно, на творческом подъеме отметили 90-летний юбилей сельского Совета в поселке Нименьга Онежского района] / Светлана Омегова // Онега. - 2014. - 27 марта (№ 34). - С. 6. - (Глубинка)

783. Орлов, Виктор Иванович.

Как погибала деревня...: из воспоминаний Виктора Орлова [старейшего жителя села Долматово, о деревне Борисовской, в которой он родился] // Вельские вести. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 18. - (Былое)

784. Панова, Елена.

Красноборск в 1924 году: до революционных событий 1917 года наша местность входила в состав Сольвычегодского уезда Вологодской губернии, с 1918-го - в состав Сольвычегодского уезда Северо-Двинской губернии с центром в городе Великий Устюг: [по материалам Красноборского музея] / Елена Панова // Знамя. - 2014. - 28 марта (№ 23). - С. 4. - (К юбилею р-на)

785. Писахов, Антон.

Прощай, Марциняк! Не грусти, Польша...: [в областной библиотеке имени Добролюбова в презентации сказок Степана Писахова на польском языке участвовал генеральный консул Польши Петр Марциняк - оттолкнувшись от этого события, автор раскрывает тему взаимоотношений русских и поляков, начиная с 1930-х] / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 13-15. - (Бюро журналист. расследований)

786. Подоксенова, Любовь.

"Не говорите нам, что это было зря" : вышла в свет книга известного архангельского журналиста Леонида Бабия "Афганская исповедь" / Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 8. - (Монологи о войне)

787. Подоксенова, Любовь.

Современные юбилеи : ровно 70 лет назад, 12 февраля 1944 года, началась официальная история поселка Соловецкий : [подборка материалов] / Любовь Подоксенова, Елена Амброче ; подгот. Елена Абрамова ; фото Татьяны Сухановской и Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 5.

788. Полностью ликвидировать безграмотность: такая задача была поставлена к 20-летию Октябрьской революции: [обзор газет "Пинежская правда" и "Лесной фронт" за 1937-1938 годы] // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 5. - (История р-на газ. строкой). - (Эхо прошлого)

789. Помылева, Наталья.

Внимание и подарок получили воины-интернационалисты к юбилейной годовщине вывода Советских войск из Афганистана : 14 февраля в администрации [Ленского] района состоялась встреча с участниками боевых действий в Афганистане / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 21 февр. (№ 15). - С. 4.

790. Пономарева, Надежда.

Дедушкина медаль обрела голос : акция "Бессмертный полк" продолжается : [о работе центра "Патриот"] / Надежда Пономарева // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 8 ; У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 16. - (Алтарь Победы)

791. Поплавский, Владимир.

Он защищает Родину уже тридцать пять лет : [Герман Похвощев, ветеран Афганской войны] Орден Ленина получил еще в лейтенантах / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 23. - (День защитника Отечества)

792. Попов М. В. (доц. каф. медицины катастроф).

Удивительная связь поколений... : [30 января в СГМУ прошла встреча, посвященная 70-летию со Дня полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады, на которой

присутствовали и убеленные сединами ветераны, и студенты] / М. В. Попов // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 5. - (Навстречу Великой Победе)

793. Порохов, Сергей.

Император остался доволен: 100 лет 1000-верстного лыжного перехода разведчиков-измайловцев: [в 1914 году отряд лыжников-разведчиков вышел из Архангельской губернии в Царское Село] / Сергей Порохов // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 10; У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 16. - (Колесо истории)

794. Поршнев, Владимир.

Мужской разговор : 25 лет назад последний солдат наших войск покинул Афганистан : [в Музее трудовой славы и воинской доблести чествовали воинов-интернационалистов, работающих на Севмаше] / Владимир Поршнев ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 3. - (Долг. Честь. Отвага)

795. Про то, о чем с погостов не споют... : [о солдатах из Плесецка, вернувшихся из пекла военных действий в Афганистане] / подгот. М. Булгакова [и др.] ; фото И. Григорьева // Плесецкие новости. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 1, 2. - (Есть память лет)

796. Родионова, Воля.

Их коснулась война черным крылом : [о жизни ветеранов Великой Отечественной войны и их вдов, получивших по сертификату жилье в Онеге] / Воля Родионова // Онега. - 2014. - 15 февр. (№ 18). - С. 5. - (Поле жизни)

797. Романовский, Николай.

"О пережитом - для настоящего" : [так называется выставка о коллективизации, открывшаяся в Шенкурском краеведческом музее] / Николай Романовский ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 17 янв. (№ 3). - С. 6. - (Уроки прошлого)

798. Рубина, Яна.

Тропой фронтовых оленей прошли "Бураны" : [участники мотопробега "Дорогой оленной армии", стартовавшего в Нарьян-Маре, прибыли в Рикасиху] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 8 ; У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 12. - (Память)

799. Рыбкина Л.

Напишем историю вместе! : [Верхнетоемский краеведческий музей ведет работу по восстановлению имен и фамилий участников русско-японской войны, призванных в 1904-1905 годах из Верхнетоемской волости] / Л. Рыбкина // Заря. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 3. - (Былое)

800. Сергеев, Николай.

В знак беспримерного подвига : вручены награды защитникам и жителям блокадного Ленинграда [которые проживают сейчас в Архангельской области] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 2. - (Память)

801. Сергеев, Николай.

Вспоминая Афганистан : [сегодня на учете в отделении военкомата Каргопольского района воинов-афганцев меньше тридцати] / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 1. - (Воин. братство)

802. Сергеев, Николай.

Герои афганской войны : в городском Центре культуры состоялся вечер, посвященный 25-летию вывода советских войск из Афганистана / Николай Сергеев ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 3. - (В нашем городе)

803. Сергеев, Николай.

Судьба большевика: [о Василии Тимофеевиче Белобородове, первом партийном секретаре Каргопольской уездной организации РКП(б), корреспонденте газет "Колокол" и

"Каргопольская коммуна"] / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 3. - (Беседница). - (Память)

804. Симакова, Тамара Михайловна.

"У меня все хорошо" : какими они были, парни, отдавшие жизнь за Родину? : [об Андрее Симакове, погибшем в Афганистане : по воспоминаниям матери, Тамары Михайловны] / подгот. Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 февр. (№ 7). - С. 3. - (Дата)

805. Синицына А. (библиограф Верхнетоем. центр. б-ки).

"Я сделал все, что Родина ждала, и лишь прошу теперь, не позабудь об этом..." : [о ребятах из Верхнетоемского района, которые выполнили интернациональный долг и не вернулись из Афганистана - Леониде Новгородцеве, Сергее Штинникове и Андрее Шахворостове] / А. Синицына // Заря. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 3. - (Память)

806. Сметанин В.

Блокадники в моей родне / В. Сметанин // Плесецкие новости. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 2. - (Страницы истории Отечества)

807. Сметанин В.

Император на Усть-Моше : [о проезде императора Александра Первого в Архангельск и обратно Санкт-Петербургским трактом по территории нынешнего Плесецкого района в 1819 году] / В. Сметанин // Плесецкие новости. - 2014. - 23 янв. (№ 7). - С. 3. - (Страницы истории)

808. Сметанин В. (краевед).

Освободители Европы: [в архивном деле есть списки отставных нижних чинов, проживавших в Каргопольском уезде в 1830 году, которые имели знаки отличия и находились на военной службе в период Отечественной войны 1812 года и зарубежных походов русской армии 1813-1814 годов] / В. Сметанин // Плесецкие новости. - 2014. - 4 марта (№ 24). - С. 3. - (Строка в историю р-на)

809. Статкевич, Зинаида.

Счастливого плавания, новорожденная книга! : 13 марта в Архангельске, в областной научной библиотеке имени Добролюбова, прошла презентация изданной в феврале книги "Ерцево. Судьба" / Зинаида Статкевич // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 5. - (Презентация)

810. Стесев. Игорь.

Глазами фотохудожника : [фото из альбома питерского журналиста Игоря Стесева "Лешуконцы. 1990 год"] // Звезда. - 2014. - 13 февр. (№ 7). - С. 6-7. - (К юбилею р-на). - (Лешукон. р-н. 85 лет)

811. Тараканов, Алексей.

"Родина послала - значит, надо!" : так говорит о своей службе в Афганистане Александр Амосов из Междуреченского / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 8. - (Дата)

812. Тараканова, Любовь.

Мотопробег состоялся: [члены туристско-краеведческого клуба "Истоки" из Нарьян-Мара, совершая свой мотопробег по пути оленетранспортных эшелонов "Дорогой оленной армии", сделали остановку в Мезени и в Сояне] / Любовь Тараканова; фото Марии Двоеглазовой // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 4. - (Патриот. воспитание)

813. Тараканова, Любовь.

По пути оленеводов - защитников Родины : [участники мотопробега "Дорогой оленной армии", посвященного 70-летию освобождения Советского Заполярья, по пути из Нарьян-Мара посетят Мезень] / Любовь Тараканова // Север. - 2014. - 7 февр. (№ 5). - С. 3.

814. Тарасова, Людмила.

"Я уверен, это - не чья-то ошибка" : 15 февраля 2014 года в России отмечается 25 лет со дня вывода советских войск из Афганистана. Этому событию было посвящено мероприятие [межрайонный съезд воинов-интернационалистов], которое прошло 7 февраля в Матигорском культурном центре / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 2. - (Долг и честь)

815. Тепляков, Иван Игнатьевич.

Маленький свидетель больших событий: [воспоминания о событиях гражданской войны в Шенкурском уезде 12-летнего мальчика Вани Теплякова, уроженца Кицкого сельсовета Шеговарской волости, записанные им, будучи уже взрослым человеком] / подгот. Клавдия Дунаева // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 7. - (Памят. дата)

816. Титова Н. И.

Не забудут дружбы боевой: к 25-летию со дня окончания боевых действий и вывода советских войск из Афганистана: [о судьбе Павла Анатольевича Титова из села Юрома Лешуконского района, который служил в 103 гвардейской парашютно-десантной дивизии в Афганистане] / Н. И. Титова // Звезда. - 2014. - 13 февр. (№ 7). - С. 3, 9.

817. Титова, Екатерина.

Поморский карбас : [исследовательская работа, представленная ученицей 11 класса Койденской школы на краеведческой конференции старшеклассников "Юность Поморья"] / Екатерина Титова // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 6. - (Помор : страница для тех, кто любит Мезен. край)

818. Торопова, Лариса.

Защитники заполярных сопок: каюры, рыбаки, охотники, олени: [о формировании и участии в боевых действиях Великой Отечественной войны оленно-транспортных эшелонов: по материалам книги Юрия Канева "Оленная армия"] / Лариса Торопова // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 13. - (История). - (Память)

819. Трофимова, Наталья.

Из цепких лап Холокоста: им удалось выжить во время войны вопреки своей национальности: [о судьбах Моисея Михайловича Мирина и Натальи Борисовны Бабайловой] / Наталья Трофимова; фото Владимира Бербенца и из арх. семьи Мириных // Северный рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 14). - С. 6. - (Навстречу 70-летию Победы)

820. Угрюмов, Олег.

"Счастливый" узник : [о том, каким образом Еренский городок (Яренск) и прибывший сюда в 1690 году князь Василий Васильевич Голицын связали в один клубок судьбы двух известных литературных героев - Робинзона Крузо и царского шута Квасника] / Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 10 янв. (№ 3). - С. 4. - (Отчий край)

821. Угрюмов, Олег.

Урок истории по-шведски: [проект Яренской библиотеки о спецпереселенцах был представлен на международном семинаре "Уроки памяти политических репрессий" в Санкт-Петербурге, а его участники посетили Швецию] / Олег Угрюмов; фото авт. // Маяк. - 2014. - 24 янв. (№ 7). - С. 2; 29 янв. (№ 8). - С. 5; Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 22-23. - (Содружество)

822. Уроженцы и жители Ленского района, воевавшие в Афганистане : [данные собраны Яренской библиотекой совместно с Яренским краеведческим музеем] // Маяк. - 2014. - 14 февр. (№ 13). - С. 4.

823. Федосова, Людмила.

Чтобы помнили: по следам арктических танков: [из Нарьян-Мара в Рикасиху отправились участники мотопробега "Дорогой оленной армии", акция посвящена 70-й годовщине освобождения советского Заполярья от немецко-фашистских захватчиков] / Людмила Федосова // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 2.

824. Федосова, Людмила.

Чтобы помнили: по следам арктических танков: [17 февраля из Нарьян-Мара в Рикасиху отправились участники мотопробега "Дорогой оленной армии"] / Людмила Федосова // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 3. - (Дата)

825. Ханзерова, Ирина.

На войну они ушли вместе : ненцы и их олени : [о воине-оленеводе Федоре Ивановиче Конюкове из НАО, погибшем под Ленинградом] / Ирина Ханзерова // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 13. - (Память)

826. Харионовская, Татьяна.

Так начинались лесные поселки...: [поселки Куликово и Комарово в Красноборском районе молоды, в прошлом году они отметили 60-летний юбилей] / Татьяна Харионовская // Знамя. - 2014. - 28 марта (№ 23). - С. 3. - (К юбилею р-на)

827. Хомутников, Валентин.

Такой же важный, как День Победы : [воспоминания воина-интернационалиста о войне в Афганистане] / Валентин Хомутников ; подгот. Екатерина Безменова // Маяк. - 2014. - 21 февр. (№ 15). - С. 4. - (Земляки)

828. Чарупа, Галина.

Памятники Ленину: первый и последний: [о трех памятниках В. И. Ленину в Северодвинске и о первом памятнике, установленном 90 лет назад в сквере Глуховского хлопчатобумажного комбината в Подмосковье] / Галина Чарупа; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 21 янв. (№ 9). - С. 2. - (В камне и бронзе)

829. Чарупа, Галина.

Покровители коней и свиней: [в музейной подшивке газеты "Сталинец" - "Северный рабочий" было обнаружено немало сообщений о животных, которых держали у себя жители Молотовска в 40-50-х годах прошлого века] / Галина Чарупа; фото из арх. музея // Северный рабочий. - 2014. - 16 янв. (№ 7). - С. 4. - (Общество). - (Черновик истории)

830. Чарупа, Галина.

Скотный двор у пятиэтажек : [воспоминания северодвинцев о домашних животных, которых давно держали у себя в хозяйстве жители города] / Галина Чарупа ; фото из арх. семьи Козловых // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 8. - (Общество). - (Резонанс). - (Черновик истории)

831. Чеплагин, Антон.

Награды за возвращение страниц истории и имен бойцов : [вручены членам поискового отряда "Русь" из Коношского района] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 1. - (Никто не забыт, ничто не забыто)

- 832. Шелаевский, Геннадий (депутат Собр. депутатов МО "Шенкур. муницип. р-н"). Непобедимый город : [о шенкурянах, защищавших Ленинград] / Геннадий Шелаевский // Важский край. 2014. 31 янв. (№ 5). С. 1, 2. (70-летие снятия блокады Ленинграда)
- **833. Шептяков, Николай** (рук. Котлас. регион. отд-ния Союза краеведов России). Вилегодский "десант" на Стефановских чтениях в Котласе : [о поездке на десятый краеведческий форум] / Николай Шептяков ; фото авт. // Вести Виледи. 2014. 27 февр. (№ 8). С. 1.

834. Шиловская, Людмила.

В памяти - блокадный Ленинград : [ветеран войны Григорий Федорович Синицкий, проживающий в Черевково Красноборского района, получил персональное поздравление от Президента РФ в связи с 70-летием снятия блокады Ленинграда] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 31 янв. (№ 7). - С. 1. - (Дата)

835. Шиловская, Людмила.

Деревня с большим историческим прошлым : [о населенном пункте с названием Верхняя Сергиевская - деревня находится недалеко от села Черевково Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 5. - (Краеведение)

836. Шиловская, Людмила.

Рубцом на сердце лег Афганистан : [Геннадий Поршнев из деревни Аксиньевская Красноборского района прибыл из Афганистана живым по счастливой случайности] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 14 февр. (№ 11). - С. 4. - (Память)

837. Шкрябин А.

Когда я был подростком : [воспоминания ветерана войны и труда из села Верхняя Тойма] / А. Шкрябин // Заря. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 3. - (Эпизоды из памяти)

838. Шубин С. И. (проф. САФУ, пред. оргком. обл. конкурса "Моя малая родина"). Малая родина как источник жизненной силы : [об особенностях и победителях областного конкурса "Моя малая родина"] / С. И. Шубин // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 9. - (Истоки)

839. Шуваева, Дарья.

Спасибо, дедушка, за жизнь! : [ученица 11 класса Койденской средней школы рассказывает о своем прадеде - Иване Алексеевиче Малыгине, фронтовике-мезенце] / Дарья Шуваева // Север. - 2014. - 21 февр. (№ 7). - С. 7. - (23 февр. - День защитников Отечества)

840. Щепин Б. (участник обороны Ленинграда).

Ленинградский день победы : [воспоминания ветерана войны из Верхней Тоймы, участника битвы за Ленинград] / Б. Щепин // Заря. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 2. - (Отмечая даты)

841. Юрьева, Елена.

"Дай вам Бог не знать войны": [памятные знаки от имени губернатора Санкт-Петербурга в связи с 70-летием снятия блокады Ленинграда были вручены Берте Евгеньевне Шишовой и Борису Николаевичу Шестакову из Красноборска] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 31 янв. (№ 7). - С. 3. - (Память)

ЭКОНОМИКА

842. Аверьянова, Светлана.

Молодежь оживит деревню: на это рассчитан социальный проект, работающий в Архангельской области: [беседа с автором и организатором "Живой деревни" Светланой Аверьяновой о задачах и перспективах проекта и областном молодежном образовательном форуме по развитию сельской местности, проходившем в Уйме] / беседовал Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 13. - (Актуально). - (Мест. время)

843. Азовский, Илья.

Губернатор - разрушитель... : экономика Архангельской области на краю пропасти / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 1, 2-3. - (Слово ред.)

844. Азовский, Илья.

Фантастическая некомпетентность + поразительная глухота...: [о приватизации Архангельского тралового флота и позиции областной администрации] / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 1, 2. - (Слово ред.)

845. Александрова, Анна.

Областному союзу лесопромышленников - быть! : [исполнительным директором Союза избран Андрей Зубов, ранее работавший в лесном бизнесе, заместителем министра природных ресурсов и ЛПК Архангельской области] / Анна Александрова // Лесной регион. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 15.

846. Александрова, Наталья.

Не урежут, а расширят? : дискуссия по судьбе материнского капитала продлится до лета / Наталья Александрова // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 5. - (Версии)

847. Алексеев, Артем.

Завершилась пенсионная реформа : достойная старость будет зависеть от абстрактных баллов / Артем Алексеев // Промышленность региона. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 10. - (Снова о ней...)

848. Алексеев, Артем.

Инвестиции: у кого что болит : треть предприятий не хотят инвестировать, две трети - не могут / Артем Алексеев // Промышленность региона. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 1, 3. - (Проблемы бизнеса)

849. Алексеев, Артем.

Пробил час расплаты : для злостных должников по услугам ЖКХ : внесены изменения в порядок предоставления мер социальной поддержки по оплате жилого помещения и коммунальных услуг / Артем Алексеев // Промышленность региона. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 8. - (Долг платежом...)

850. Алексеев, Артем.

Среди возможностей и угроз : [о проблемах малого и среднего бизнеса в сложившейся экономической ситуации] / Артем Алексеев // Промышленность региона. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 1, 3. - (Проблемы бизнеса)

851. Алексеев, Артем.

Стройка за стройкой : [инспекция госстройнадзора Архангельской области подвела итоги работы в 2013 году] / Артем Алексеев // Промышленность региона. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 2.

852. Андреев, Николай.

Два годовых бюджета на исполнение судебных решений : [об очередной сессии Совета депутатов МО "Онежское"] / Николай Андреев // Онега. - 2014. - 11 марта (№ 27). - С. 2. - (Депутатское)

853. Андреева В. И. (пред. правления СНТ "Лайское").

Отдали живописный уголок. А нас спросили? : частный крематорий вызывает вопросы / В. И. Андреева // Северный рабочий. - 2014. - 18 марта (№ 40). - С. 2. - (Резонанс)

854. Анисимов, Владимир.

В бюджете не предусмотрены : многодетные семьи из Архангельска не вписываются в позицию мэрии / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 11. - (Соцзащита)

855. Анисимов, Владимир.

"Водоканал" - визитная карточка Архангельска : долги МУПа [Европейскому банку реконструкции и развития] будем выплачивать всей областью / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 10-11. - (Актуально)

856. Анисимов, Владимир.

Земля и доля : нескончаемая песнь для хора строителей. Солирует мэрия : [о распределении земельных участков в столице Поморья] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 9. - (Строительство)

857. Анисимов, Владимир.

Разобьется ли стеклянная стена? : последнее слово в конфликте ИП и мэрии [о строительстве около морского-речного вокзала здания транспортного терминала с торговым центром] должен сказать закон / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 4. - (По следам наших публикаций)

858. Анисимов, Владимир.

Рыба есть. Рыба будет : архангельские рыбаки обеспечивают область своей продукцией на 90 процентов : [о заседании Архангельского областного рыбохозяйственного совета] / Владимир Анисимов // У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 10. - (Ситуация)

859. Анисимов, Владимир.

Тарифы надо разъяснять, а с коррупцией бороться : так считают [подводя итоги за 2013 год] в областной Общественной палате / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 3.

860. Анисимов, Владимир.

Флот ждал дефолт : пять лет АТФ [Архангельский траловый флот] будет работать под контролем области / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 11 ; У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 12. - (Экономика)

861. Анисимов, Владимир.

"Энергопайку" сказали нет: власть, общество и бизнес единодушно решили отложить участие в эксперименте [по введению социальных нормативов потребления электроэнергии] / Владимир Анисимов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 2; Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 5; У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 5.

862. Антипина, Юлия.

Идут проверки на трех предприятиях коммунальной сферы города : [Котласа] / Юлия Антипина // Двинская правда. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 1, 2. - (Ситуация)

863. Антипина, Юлия.

Развитие экономики без налогов невозможно: [в Котласе побывал руководитель регионального управления Федеральной налоговой службы России Сергей Родионов] / Юлия Антипина; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 5 февр. (№ 16). - С. 1. - (Актуально)

864. Антипина, Юлия.

Реабилитационный центр ждет консервация? : [прекращено финансирование строительства второй и третьей очередей Котласского реабилитационного центра для детей с ограниченными возможностями - в ситуации на месте разбиралась сенатор Людмила Кононова] / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 19 марта (№ 39). - С. 1.

865. Антипина, Юлия.

Реклама исчезнет через 10 дней? : [при администрации Котласа создана межведомственная комиссия, призванная очистить город от объектов самовольного строительства] / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 19 февр. (№ 24). - С. 1. - (Облик города)

866. Анучин, Сергей.

Расселение аварийного жилья: [к началу февраля 2014 года муниципалитеты Архангельской области должны представить в региональное министерство ТЭК и ЖКХ графики расселения аварийных домов, согласно программе Фонда содействия реформированию ЖКХ] / Сергей Анучин // Промышленность региона. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 7. - (Регион. новости)

867. Аристова, Анна.

Скидка на все! : выгодно ли покупать на распродажах в Архангельске? / Анна Аристова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 февр. (№ 6). - С. 14. - (Крупным планом)

868. Аркадина, Наталья.

Отступать не собираемся : [в Няндоме] кампания по переводу собственников жилья на прямые расчеты с теплоэнергетиками продолжается / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 26 марта (№ 22). - С. 6. - (Актуально). - (Продолж. темы)

869. Асамбаева, Светлана Вячеславовна.

Бесперспективный, но небезнадежный : - Условия формирования бюджета в этом году были жесткими, - говорит главный финансист района Светлана Асамбаева / подгот. Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 13 февр. (№ 16). - С. 3. - (Бюджет)

870. Асютченко, Людмила.

Апокалипсис рекомендовано отложить : в Общественной палате Архангельской области обсудили возможное введение в нашем регионе социальной нормы потребления электроэнергии / Людмила Асютченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 4-5. - (Про энергетику)

871. Асютченко, Людмила.

Почасовая оплата против гонки за пассажиром: в областной федерации профсоюзов прошла пресс-конференция, на которой шла речь о трудовом конфликте между работниками и руководством организаций, занимающихся пассажирскими перевозками в Архангельске / Людмила Асютченко; коммент. Александра Ситкова; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 1, 2. - (В интересах трудящихся)

872. Бардышев, Петр.

Как Бардышев на чиновниках 16000 сэкономил : [об установке общедомовых приборов учета в Вельске : автор делится опытом] / Петр Бардышев // Вельские вести. - 2014. - 7 февр. (№ 10). - С. 7. - (Ваше мнение)

873. Беднов, Анатолий.

Бизнес-учеба в Уйме: если в двадцать лет ума нет, то и в пятьдесят денег не будет: [о бизнес-школе, которая действует в рамках федерального проекта "Ты - предприниматель"] / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 3. - (Актуально)

874. Беднов, Анатолий.

Глава региона расставил приоритеты : ключевые вопросы - социальные : [губернатор Игорь Орлов обратился к Собранию депутатов региона с посланием "О социально-экономическом и общественно-политическом положении в Архангельской области"] / Анатолий Беднов ; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 4-5. - (Актуально)

875. Беднов, Анатолий.

Депутаты обсудили соцподдержку пенсионеров : полиция отчиталась, КСП - тоже : [о мартовской сессии Собрания депутатов Приморского района] / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 5. - (Сессия)

876. Беднов, Анатолий.

Дорога М-8 дойдет до Северодвинска: на встрече с редакторами СМИ губернатор Игорь Орлов рассказал о перспективных проектах в регионе и итогах ушедшего года / Анатолий Беднов // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 2. - (В центре внимания)

877. Беднов, Анатолий.

Звери, воды и отходы : проект строительства хранилища ТБО [твердых бытовых отходов в Приморском районе] вызвал жаркие споры / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 10 ; У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 14.

878. Беднов, Анатолий.

"ЛУКОЙЛ" поможет "Воднику" : [хоккейный] клуб получит 45 миллионов рублей / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 9. - (Регион)

879. Беднов, Анатолий.

Не стоит село без общественника : ТОС активнее развивается в деревнях : [в областном Собрании депутатов подвели итоги реализации регионального закона о поддержке ТОС] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 7.

880. Беднов, Анатолий.

Порт "ушел" в Мурманск. Что будет? : нас волнует судьба предприятий региона: сохранятся ли они со сменой владельца или статуса / Анатолий Беднов // Северный рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 14). - С. 5. - (Акценты)

881. Беднов, Анатолий.

Проблемы на муниципальном уровне остаются : омбудсмен Николай Евменов рассмотрел 83 обращения предпринимателей : [о встрече журналистов с уполномоченным по защите прав предпринимателей в Архангельской области Николаем Евменовым] / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 14. - (регион)

882. Беднов, Анатолий.

Пусть не бурный, но рост: многие экономические показатели на подъеме: губернатор области Игорь Орлов выступил с отчетом о работе правительства области в 2013 году перед областными депутатами / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 12-13; У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 6. - (Сессия)

883. Беднов, Анатолий.

Район подружился с национальным парком: соглашение о сотрудничестве [Приморского района с национальным парком "Русская Арктика", расположенным на северном острове Новой Земли] подписано в офисе "Русской Арктики" / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 3. - (Мест. время). - (Сотрудничество)

884. Беднов. Анатолий.

У Совета муниципалов - новый лидер : на итоговом собрании главой правления избрана [глава администрации Котласского района] Светлана Бральнина / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 5. - (Регион)

885. Беднов, Анатолий.

Учить шахматам и возрождать кооперацию : в Архангельске обсудили проблемы предпринимательства : [в САФУ состоялась конференция "Региональная среда бизнеса"] / Анатолий Беднов // Волна. - 2014. - 25 марта (№ 11). - С. 1, 2 ; Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 7.

886. Беднов, Анатолий.

Цифры и факты : позитивные итоги года : [по материалам отчета губернатора Игоря Орлова о работе правительства региона в 2013 году перед депутатами областного Собрания] / Анатолий Беднов // Волна. - 2014. - 25 марта (№ 11). - С. 2 ; Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 10. - Название ст. в газ. "Архангельск": Новые школы, детские сады, спортплощадки...

887. Берденников, Александр Николаевич.

Капитальный ремонт жилья : [беседа с заведующим отделом ЖКХ районной администрации Александром Берденниковым] / подгот. Людмила Тарасова ; фото Людмилы Тарасовой // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 8-9. - (ЖКХ)

888. Бондаренко, Ольга.

На берегу Унской губы : жители Пертоминска пытаются продолжить поморские традиции : [о жизни в поселке Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 1, 3. - (Поморы)

889. Бондаренко, Ольга.

Сюда хочется возвращаться : в Патракеевке [Приморского района] живут замечательные люди / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 12. - (Деревенька моя)

890. Бондаренко, Ольга.

Четыре двухкомнатных и восемь трехкомнатных : на минувшей неделе в поселке Боброво сдан в эксплуатацию 12-квартирный жилой дом [построенный в рамках реализации адресной программы "Переселение граждан из аварийного жилищного фонда на 2013-2017 годы на территории Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (Жилье)

891. Бочечко, Наталья.

Люди, прописанные в "воздухе" : [в поселке Ватега Онежского района много лет назад списали дома, видимо, чтобы получить финансирование на строительство новых, но грянула перестройка...] / Наталья Бочечко ; фото Валерия Пономарева // Онега. - 2014. - 15 марта (№ 29). - С. 13. - (Есть проблема)

892. Бральнина, Светлана Николаевна.

Глава и сити-менеджер управляют Котласским районом: [ответы главы и председателя Собрания депутатов МО "Котласский муниципальный район", председателя совета ассоциации МО области Светланы Николаевны Бральниной на вопросы об эффективности управления, аварийном жилье и льготах] / подгот. Валентина Павловская // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

893. Бральнина, Светлана Николаевна.

К портрету главы : [беседа с главой Котласского района Светланой Бральниной о первоочередных задачах главы на своем посту, объединении поселений и взаимоотношениях администрации с газетой] / беседовал Сергей Иванов // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 5. - (Зарисовки с рабочей поездки)

894. Бральнина, Светлана Николаевна.

Светлана Бральнина: Некоторые главы не понимают, что есть вертикаль власти: [беседа с главой Котласского района, председателем правления ассоциации "Совет муниципальных образований Архангельской области" об аварийном жилье, мерах социальной поддержки, энергоснабжении лесных поселков] / беседовала Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 19 февр. (№ 14). - С. 2. - (Актуал. интервью)

895. Бральнина, Светлана Николаевна.

Светлана Бральнина: "Нужно менять систему местного самоуправления" : [беседа с главой Котласского района] / беседовала Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 2. - (Народ и власть)

896. Бральнина, Светлана Николаевна.

"Я не буду сидеть и ждать" : со Светланой Бральниной, главой Котласского района, председателем ассоциации глав муниципальных образований области, мы говорим о самой близкой к народу власти - местном самоуправлении / беседовала Светлана Лойченко // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 5. - (От первого лица)

897. Бровин, Андрей Васильевич.

В Поморье активно реализуются программы жилищного строительства, строимся и на Виледи: [заместитель главы МО "Вилегодский район", председатель КУМИ Андрей Васильевич Бровин прокомментировал некоторые положения отчета губернатора Игоря Орлова перед депутатами областного Собрания за 2013 год] / подгот. Нина Петрова // Вести Виледи. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 2. - (Актуал. интервью)

898. Булатов, Александр (рук. Межрегион. террит. упр. Федер. службы финансово-бюджет. надзора в Арханг. обл. и НАО).

"Трудный" бюджет: причины и следствия: состояние региональных финансов территории Архангельской области и Ненецкого автономного округа по оценке проведенных контрольно-надзорных мероприятий Росфиннадзора в 2013 году / Александр Булатов // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 20-21.

- 899. "В деревне Кондаковы медпункт не закрыт"...: [о вопросах, которые были затронуты в ходе "прямой линии" в редакции газеты] / подгот. Нина Овечкина; фото Нины Овечкиной // Знамя труда. 2014. 28 янв. (№ 6). С. 2; 1 февр. (№ 7). С. 3. ("Прямая линия"). Название ст. в газ. за 1 февр.: "Важное направление участие в областных и федеральных программах развития"
- **900.** В районе будут строиться новые социальные объекты : [на традиционной пресс-конференции в издательском доме] журналисты задали власти актуальные вопросы, которые волнуют земляков / подгот. Татьяна Хрычева, Антон Чеплагин, Нина Каликина // Коношский курьер. 2014. 18 февр. (№ 13). С. 3. (Пресс-конф.). (Диалог с властью)

901. Валькова, Наталья.

Жилфонд, дороги, безработица... : это лишь малая часть забот поселенческой администрации : [о делах и проблемах МО "Пиринемское" рассказала глава поселения Наталья Валькова] / подгот. Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 8. - (Реалии)

902. "Вам нужен Боинг здесь или что?" : гневно вопрошал губернатор Орлов на встрече с жителями Лешуконского района [на которой обсуждалась проблема авиасообщения с Архангельском] // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 7.

903. Васильева, Елена.

"Сегодня нас уже слышат" : [подведены итоги первого года работы областной Общественной палаты] / Елена Васильева // Правда Севера. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 5.

904. Васильева, Яна.

Действуй, народ! : губернатор Игорь Орлов озвучил новую стратегию развития Поморья на 2014 год / Яна Васильева // Северный рабочий. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 2. - (В центре внимания)

905. Васильева, Яна.

За чей счет снос? : жильцы домов 3 и 5 [по проспекту Ленина в Северодвинске] ждут выкупных сумм за свои квартиры / Яна Васильева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 11 янв. (№ 4). - С. 2. - (В центре внимания)

906. Васильева, Яна.

На старт! С субсидией : средства на создание бизнеса получили начинающие предприниматели Северодвинска / Яна Васильева ; фото Евгении Легостаевой // Северный рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 2/3). - С. 2. - (В центре внимания)

907. Васильева, Яна.

Под маневренный : администрация [Северодвинска] приобрела у Севмаша дом на Юбилейной, 25 / Яна Васильева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 14 янв. (№ 5). - С. 2. - (В центре внимания)

908. Вахто, Марина.

Нужен ли кладбищу администратор? : предприниматель [Сергей Александрович Исаков, занимающийся оказанием ритуальных услуг в Устьянском районе] намерен построить цивилизованные кладбища / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 4. - (Требует обсуждения). - (В послед. путь)

909. Вдуев, Гена.

Правда Гмырина: game is over, adier darling : северодвинские финансы поют грустные романсы - прощальная песнь мэру от города, идущего по пути Детройта... / Гена Вдуев // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 2.

910. Вдуев, Гена.

Тихий омут...: ...в котором Яскорский не ловит рыбку: [о выделении участков под застройку в Архангельске] / Гена Вдуев // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 3. 4.

911. Виткова, Ольга Константиновна.

Ни один из вопросов не останется без внимания: [беседа с депутатом Архангельского областного Собрания депутатов, заместителем председателя комитета по образованию и науке Ольгой Витковой о цели визита и проблемах Вилегодского района, которые предстоит решить] / беседовала Наталья Шевелева; фото Натальи Шевелевой // Вести Виледи. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 2. - (Интервью)

912. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

ВВП Архангельской области превысило ВВП России в два раза - и смех, и грех : в правительстве Орлова состряпали листовку с бредом, макулатурой бомбардировали областное Собрание : [об отчете губернатора Игоря Орлова перед депутатами областного Собрания] / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 3.

913. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

Градостроительное законодательство - градодательство законостроительное : [агентство по архитектуре вносит изменения в Градостроительный кодекс Архангельской области, вопрос выносится на рассмотрение депутатов областного Собрания] / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 6.

914. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

Преступление или глупость? : в Архангельской области из-за отсутствия субсидирования расходов прекращено авиасообщение с Лешуконским районом / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 3.

915. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

Садовник новодвинский : в Архангельской области дискредитируют Майские Указы Президента России в части строительства детских садов / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 4.

916. Владимиров В.

Главное - вера во власть : [о ветхом и аварийном жилье в Плесецке, проблеме с расселением людей из таких домов и недостаточной работе администрации МО

"Плесецкое"] / В. Владимиров // Плесецкие новости. - 2014. - 15 марта (№ 28). - С. 2. - (Взгляд. Оценка. Позиция)

917. Владимирова, Ольга.

Как я становилась многодетной мамой : [о мерах социальной поддержки многодетным семьям Архангельской области] / Ольга Владимирова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 6-7. - (Опыт)

918. Владимирова, Юлия.

Гостеприимный Севмаш : [о работе бюро по приему делегаций отдела протокола предприятия, которым руководит Светлана Лемудкина] / Юлия Владимирова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 4. - (Наши женщины). - (Человек и его дело)

919. Волков. Максим.

Год прорыва: губернатор выступил с докладом о результатах работы правительства области: [Игорь Орлов отчитался перед депутатами областного Собрания по итогам 2013 года] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 4. - (Резонанс)

920. Волков, Максим.

Заплатили за Крым: Visa и MasterCard перестали обслуживать карты российских банков: [санкции, наложенные на российских бизнесменов американским правительством, коснулись держателей карточек "Собинбанка", которых в Новодвинске немало] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 3. - (Город за неделю)

921. Волков, Максим.

Новая стратегия развития Поморья : поставлены масштабные задачи : [на внеочередной сессии регионального парламента губернатор Игорь Орлов обратился с посланием к областному Собранию депутатов] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 4. - (Регион. масштаб)

922. Волков, Максим.

Позитивные тенденции есть! : подведены предварительные итоги социально-экономического развития Архангельской области за 2013 год / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 4. - (Обл. масштаб)

923. Волков, Максим.

Расселение ветхого жилья будет продолжено: Игорь Орлов и Дмитрий Медведев обсудили пути решения одной из главных проблем региона: [о встрече губернатора Архангельской области и Председателя Правительства РФ в Мирном и ситуации в Новодвинске] / Максим Волков; фото Дениса Загайнова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 2. - (Актуал. тема)

924. Волков, Максим.

Совет дома - не пустяк : это коллегиальный орган : [по материалам беседы с директором МУП "Жилкомсервис" Андреем Киселевым] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 7. - (ЖКХ)

925. Волова, Светлана Владимировна.

Жизненный выбор - Севмаш : [беседа с представителем трудовой династии Вицюк - Светланой Воловой, руководителем группы управления бухгалтерского учета и отчетности (УБУиО) Севмаша] / беседовала Елена Тышкунова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 5. - (Люди. Годы. Завод). - (Труд. династии)

926. Воробьев. Андрей.

Дымовая завеса : [о несостоявшихся проектах на территории Няндомского района - создании цеха по производству пеллет (древесных гранул) и строительстве мини-завода по переработке ТБО] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 4. - (Актуально). - (Прожекты)

927. Воробьев, Андрей.

На войну денег не дадим : заявил губернатор Игорь Орлов на встрече с депутатами города и района : [о рабочей поездке в Няндомский район главы региона и бюджетных разногласиях исполнительного и представительного органов местного самоуправления МО "Няндомское"] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 6. - (В центре внимания)

928. Воробьев, Андрей.

Наша святая обязанность достойно встретить 70-летие Великой Победы, подчеркнул на встрече с депутатами города и [Няндомского] района 17 января губернатор Игорь Орлов / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 5. - (В центре внимания)

929. Воробьев, Андрей.

Раздувание конфликта - дело бесперспективное : заявил на встрече с депутатами города и района губернатор Архангельской области : [на встрече Игоря Орлова с депутатами Няндомского района речь шла о бюджете и проблемах ЖКХ] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 3. - (В центре внимания)

930. Воробьев, Андрей.

У сильного всегда бессильный виноват : ситуация с закрытием [Няндомского] дополнительного офиса "Россельбанка" глазами областного депутата [Александра Холодова] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 3. - (Трибуна депутата)

931. Воронов, Дмитрий.

Заработная плата врачей Поморья: мифы и реальность / Дмитрий Воронов ; фото Евгения Креханова // У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 13. - (Медицина)

932. Воронов, Дмитрий.

Игорь Орлов: Расселение аварийного жилья - взаимная ответственность властей: [на заседании областного правительства был рассмотрен вопрос об исполнении программ Фонда содействия реформированию ЖКХ в 2013 году] / Дмитрий Воронов // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 7. - (Регион)

933. Воронов, Дмитрий.

Что ждет магистрали Поморья? : в 2014 году на дороги региона потратят четыре миллиарда рублей / Дмитрий Воронов // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 11 ; У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 15. - (Регион)

934. Гаврилова, Галина Александровна.

Нам бы зиму продержаться да весну отстоять...: тревоги и заботы устькожан: [беседа с администратором Усть-Кожи Галиной Александровной Гавриловой] / беседовала Любовь Мерющенко; фото Любови Мерющенко // Онега. - 2014. - 20 марта (№ 31). - С. 2. - (Глубинка)

935. Гаврилова, Мария.

Одна на три тысячи : в любую погоду нам разнесут корреспонденцию почтовые трудяги : [о почтальоне 71-го отделения связи Ирине Куроптевой] / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 17.

936. Гаврилова, Светлана.

В пределах "красных линий": вчера в областном правительстве заседала согласительная комиссия: обсуждали, как быть с предпринимателями, которых выселяют с площади у морского-речного вокзала в Архангельске / Светлана Гаврилова // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 3. - (Малый бизнес)

937. Гаврилова, Светлана.

Вокзал для двоих : [мэрия Архангельска передала площадь перед морским-речным вокзалом двум новым арендаторам - ООО "Автокапитал" и ООО "Комтранс", прежних арендаторов просят освободить место] / Светлана Гаврилова ; коммент. Николая Евменова ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 14 марта (№ 39). - С. 1, 3. - (Малый бизнес)

938. Гаврилова, Светлана.

Наше главное богатство - люди и нефть : консолидированный бюджет Архангельской области и НАО в 2013 году на треть состоял из налогов на добычу нефти и на четверть - из НДФЛ / Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 21 февр. (№ 25). - С. 3. - (Кубышка)

939. Гаврилова, Светлана.

Поделиться алмазами : [губернатор Игорь Орлов и президент компании "Лукойл" Вагит Алекперов побывали на месторождении беломорских алмазов имени Гриба] / Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 3. - (Социально)

940. Георгиев, Николай.

АТФ продали с условием : инвестор [ООО "Вирма"] взял на себя социальные обязательства перед Архангельской областью / Николай Георгиев // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 5 ; У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 4. - (Актуально)

941. Гладышев, Виктор Николаевич.

Виктор Гладышев: Всегда стараюсь помогать людям: ветеран труда и сейчас участвует в общественной жизни нашего района: [беседа с бывшим главой Приморского района] / беседовала Ольга Бондаренко; фото Ольги Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 6. - (К 85-летию Приморья)

942. Гневашева, Алена.

Оптико-волоконная связь - первый этап модернизации : с рабочим визитом Устьянский район посетила Людмила Кононова, член Совета Федерации : [на пресс-конференции по итогам визита речь шла о проблемах сотовой и телефонной связи] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 23 янв. (№ 7). - С. 3. - (Проблемы и решения). - (Модернизация)

943. Гневашева, Наталья.

Недоедающие дети : почему их лишили школьных обедов? : [о новой инициативе областного правительства] / Наталья Гневашева ; фото В. Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 февр. (№ 6). - С. 2. - (Ситуация)

944. Гневашева, Наталья.

Расселять некуда : дома [в поселке Силикатный и холмогорской деревне Зачачье] сгорели. Что ожидает жильцов? / Наталья Гневашева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 21-28 янв. (№ 4). - С. 1.

945. Гневашева, Наталья.

"Три детских костюма" : многодетные родители подсчитали, чего их лишили : [плата за посещение детсадов увеличилась, а льготы для многих категорий семей отменены] / Наталья Гневашева ; фото В. Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 21-28 янв. (№ 4). - С. 4. - (Тема номера)

946. Гнездов, Сергей.

Депутаты дали оценку : [об очередной сессии депутатов муниципального Совета МО "Борецкое"] / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

947. Гнездов, Сергей.

Диалог о будущем поселка : [состоялся сход жителей виноградовского поселка Шидрово] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

948. Гнездов, Сергей.

Медицинское обслуживание - на новый уровень : [в Виноградовском районе прошло совместное выездное заседание комитетов Архангельского областного Собрания депутатов

по региональной политике и вопросам местного самоуправления и по здравоохранению и социальной политике] / Сергей Гнездов ; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 1, 2. - (Выезд. заседание). - Назв. ст. на с. 2: "Об организации медицинского обслуживания на селе"

949. Гнездов, Сергей.

Отчеты. Обращение. Изменения в бюджет : [состоялась пятая сессия пятого созыва Собрания депутатов Виноградовского района] / Сергей Гнездов ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 2.

950. Гнездов, Сергей.

Подняты актуальные вопросы: с рабочим визитом Виноградовский район посетил исполняющий обязанности главного федерального инспектора по Архангельской области Григорий Иванович Гнилицкий: [на совещании в районной администрации обсуждалось социально-экономическое положение и обеспечение правопорядка в районе] / Сергей Гнездов; фото Константина Дровнина // Двиноважье. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 2.

951. Гомзякова, Глафира Савельевна.

Существует ли в нашем районе народная инспекция? И кто ее возглавляет? : законы должны исполняться с исключительной точностью : [о качестве и оплате предоставления жилищно-коммунальных услуг в МО "Ильинское", и в частности, жителям "сотки", о холоде в которой вся страна узнала в прошлую зиму] / Глафира Савельевна Гомзякова, Сергей Вениаминович Бушуев // Знамя труда. - 2014. - 18 марта (№ 19). - С. 2. - (Возвращаясь к напечатанному)

952. Гомзякова, Глафира.

Когда закончится эта чехарда? : [о необходимости обеспечения свободного доступа к информации об услугах в платежных документах] / Глафира Гомзякова // Знамя труда. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 3, 4. - (Возвращаясь к напечатанному)

953. Гомзякова, Зоя.

Инициатор акции - соровчанка : 16 февраля в Соровском доме культуры прошел благотворительный концерт : [об акции, все средства от которой пойдут на восстановление храма Михаила Архангела в селе Шалимово Вилегодского района] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 4. - (Добрые дела)

954. Горбаченко, Анастасия.

70 часов без электроэнергии - это возврат в средневековье : [с начала текущего года в разных поселениях Ленского района люди сидели без света в общей сложности 150 часов] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 24 янв. (№ 7). - С. 2.

955. Горбаченко, Анастасия.

Конец света уже наступил? : жители лесных поселков все чаще остаются без электроснабжения : [о встрече руководства Ленского района с начальником Котласского филиала "АрхоблЭнерго" Павлом Сенчуковым на заседании комиссии по чрезвычайным ситуациям] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 29 янв. (№ 8). - С. 1, 2. - (На грани ЧС)

956. Горбаченко, Анастасия.

Пусть не героиня, но очень нужная : [о начальнике почтового отделения и по совместительству почтальоне в Витюнино Ленского района Нине Николаевне Дмитриенко] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 12 февр. (№ 12). - С. 2. - (Люди дела)

957. Гревцов, Александр Викторович.

Александр Гревцов: "Напрасные траты объяснить тяжело..." : [о не прошедших поправках, касающихся расходов на пиар и строительство крематория : беседа с депутатом городской Думы из фракции КПРФ] / Дарья Емельянова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 4. - (Депутат. портфель). - (Есть мнение)

958. Гусельникова, Анна.

В поисках истины : [о встрече главы Няндомы Андрея Кузьмичева и специалистов горадминистрации с жителями Бурачихи для принятия совместных решений по вопросам жизнедеятельности поселка] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 2. - (Коммун. фронт)

959. Гусельникова, Анна.

Насущные вопросы в рабочем порядке : [о планерке в администрации Няндомы] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 2. - (Новости поселений)

960. Гусельникова, Анна.

Не платите? Тогда мы идем к вам...: в Няндоме выселяют из квартир злостных неплательщиков: [о работе комиссии по урегулированию вопросов, связанных с взысканием с населения задолженности за жилищно-коммунальные услуги] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 15 марта (№ 19). - С. 4. - (Люди. О-во). - (Коммун. фронт)

961. Гусельникова, Анна.

О плате за бесплатную помощь шел разговор на двадцатой внеочередной сессии муниципального Совета: [о бурной дискуссии во время обсуждения вопроса об оказании бесплатной правовой помощи жителям МО "Няндомское"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 5 марта (№ 16). - С. 3. - (Во власти)

962. Гусельникова, Анна.

Перемены в муниципальном Совете : [о вопросах, обсуждавшихся на внеочередной сессии горсовета Няндомы] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 2. - (Во власти)

963. Давыдова, Надежда.

Планируется построить 9 новых домов : [о реализации программы по переселению людей из аварийного жилья в Каргопольском районе] / Надежда Давыдова // Каргополье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 1. - (Актуально)

964. Данилов, Олег.

Капитальные перемены: закон и порядок: уже в конце этого года жители области начнут платить за капитальный ремонт по-новому: [о том, как будет работать механизм капитального ремонта жилья] / Олег Данилов // Плесецкие новости. - 2014. - 13 марта (№ 27). - С. 1, 2; Знамя. - 2014. - 14 марта (№ 19). - С. 2; Маяк. - 2014. - 14 марта (№ 21). - С. 2; Авангард. - 2014. - 15 марта (№ 19). - С. 3; Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 3; Каргополье. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 3; Заря. - 2014. - 20 марта (№ 30). - С. 3, 4; Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 3; У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 5; Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 5. - Назв. ст. в газ. "У Белого моря": Капитальные перемены

965. Данилов, Олег.

Капитальные ремонты: закон и порядок : уже в конце этого года жители области начнут платить за капитальный ремонт по-новому / Олег Данилов // Двинская правда. - 2014. - 28 марта (№ 45). - С. 1, 3. - (Тема недели)

966. Данилов, Олег.

Чем обернется графа "капремонт"? : уже в конце этого года жители области начнут платить по-новому [за капитальный ремонт жилья] / Олег Данилов // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 9. - (ЖКХ)

967. Данилова, Анна.

Как вам в приемной семье? : в действии не только закон, но и милосердие : [о семье Клавдии Петровны Русиновой из Северодвинска, где полностью на себя взяли заботу о двух 82-летних пенсионерах] / Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 1 февр. (№ 16). - С. 1, 3.

968. Данилова, Анна.

Одни продают - другие покупают : торговля меняется, но не прекращается : [по мнению начальника отдела организации потребительского рынка администрации Северодвинска, в городе появилась конкурентная среда, торговля развивается] / Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 февр. (№ 25). - С. 1.

969. Данилова, Анна.

Против мобильного рабства: [по материалам беседы с начальником Северодвинского территориального отдела Роспотребнадзора Петром Николаевичем Демяненко] / Анна Данилова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 2. - (В центре внимания). - (Сегодня - Всемир. день потребителя)

970. Данилова, Ирина.

"Деньги берем. Но осадок остается": понтонный мост через речку Маймаксу жители острова Бревенник в шутку называют "дорогой жизни" - другого способа попасть на противоположный берег нет. В последнее время местные и приезжие жалуются, что владельцы переправы сильно взвинтили цены / Ирина Данилова; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 1, 9.

971. Даценко, Яна.

Деньги пахнут рыбой: "Рыболовство - новый клондайк" и "Экологическая журналистика на Крайнем Севере" - темы, которые в течение пяти дней обсуждали журналисты Баренцева региона в стране фьордов: семейный бизнес: 122 года от отца к сыну: [о рыбоперерабатывающей фабрике Ивана Лорентцена в Норвегии] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 14-15; У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 4-5. - (Соседи). - В газ. "У Белого моря" авт. отсутствует

972. Дашина, Марина.

В Плесецке открылся свой "Риксос"? : цены в некоторых районных отелях обогнали архангельские, догнали турецкие и направляются к московским / Марина Дашина ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 21 февр. (№ 25). - С. 3. - (Погостить)

973. Дашина, Марина.

Когда один в доме воин : успех товарищества собственников жилья во многом зависит от его председателя : [по материалам беседы с председателем правления ТСЖ дома № 16 на улице Выучейского в Архангельске Натальей Соловьевой] / Марина Дашина ; фото Павла Кононова и Людмилы Стасовой // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 22-23. - (Коммун. фронт)

974. Дашкевич, Станислав Васильевич.

Кадастровая оценка: кого испортил "земельный" вопрос? : [бизнес и власть ищут "золотую середину" в проблеме кадастровой оценки земельных участков и объектов недвижимости : беседа с директором филиала ФГБУ "Федеральная кадастровая палата Росреестра" по Архангельской области и НАО Станиславом Васильевичем Дашкевичем] / беседовала Елена Светличная // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 февр. (№ 6). - С. 4-5. - (Подробности). - (Продолжаем разговор)

975. Демичева, Любовь.

Инвестиции выросли на треть : [филиал ОАО "МРСК Северо-Запада" "Архэнерго" в рамках инвестиционной программы 2014 года вложит в развитие электросетевой инфраструктуры Архангельской области 730 млн рублей] / Любовь Демичева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 февр. (№ 4). - С. 5. - (Деловая среда). - (Энергетика)

976. Денежные средства на капитальный ремонт : [о жилом фонде и плате за капремонт в Виноградовском районе] / подгот. Сергей Гнездов ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 2. - (ЖКХ)

977. Денисов. Сергей.

Бюджет МО "Мирный" - дотации, субсидии, субвенции... : [беседа с главой МО "Мирный" Коношского района Сергеем Денисовым] / беседовала Татьяна Хрычева ; фото Татьяны Хрычевой // Коношский курьер. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 2. - (Интервью)

978. Деревня строится, а значит, живет: на седьмой (очередной) сессии муниципального Совета МО "Коношский муниципальный район" пятого созыва был рассмотрен вопрос "Об итогах реализации федеральной целевой программы "Социальное развитие села до 2013 года" в Коношском районе" / подгот. Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 2. - (Жизнь р-на и региона). - (Сессия)

979. Димова, Галина.

Любовь с первого взгляда : [о ветеране почтовой связи Ираиде Васильевне Еськиной из Яренска Ленского района] / Галина Димова // Маяк. - 2014. - 21 февр. (№ 15). - С. 2. - (Юбилей)

980. Дмитриев, Валерий.

Меньше едим "made in" : в феврале цены и тарифы на товары и услуги на потребительском рынке Архангельской области, включая Ненецкий автономный округ, повысились на 0,6 % / Валерий Дмитриев // Промышленность региона. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 9. - (Все дорожает)

981. Дмитриевский, Александр.

Надежды приполярного района : [о проблемах и перспективах развития Мезенского района] / Александр Дмитриевский // Север. - 2014. - 17 янв. (№ 2). - С. 7. - (Имею мнение)

982. Дойкова, Диана.

Во времена, когда ценился труд : [продолжение разговора о прошлой и нынешней жизни в лесозаготовительном поселке Ватега Онежского района, начатого в статье "Люди, прописанные в "воздухе"] / Диана Дойкова // Онега. - 2014. - 15 марта (№ 29). - С. 13. - (Есть проблема)

983. Дорофеева, Елена.

"Архэнерго" сокращает операционные расходы : [на совещании начальников районов электрических сетей, состоявшемся в Архангельске 12 марта, обсудили финансово-экономическое состояние "Архэнерго" в 2013 году и перспективы на 2014 год] / Елена Дорофеева ; фото Любови Демичевой // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 6. - (Губерния). - (Энергетика)

984. Евстропова, Наталья Николаевна.

Искусство управлять финансами: Постановлением Президиума ВЦИК от 14.01.1929 года был образован Няндомский районный финансовый отдел: [начальник Управления финансов администрации района Наталья Евстропова рассказала об истории отдела, ветеранах и нынешних сотрудниках] / подгот. Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 3. - (В труд. коллективах)

985. Екимова О.

"Золотое сердце" сотрудников КЦСО : [в Лешуконском состоялся конкурс "Лучший по профессии КЦСО-2014"] / О. Екимова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 10. - (История и современность)

986. Елезов, Валерий Иванович.

Валерий Елезов: "У власти не должно быть случайных людей" : [глава Коряжмы побеседовал с журналистами Коряжемской информационной компании] / подгот. Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 2. - (Интервью)

987. Елезов. Валерий Иванович.

Валерий Елезов: "Я пошел во власть, чтобы доказать людям и себе: мы можем жить лучше" : [о встрече главы города Коряжма с представителями муниципальных СМИ] / подгот. Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 2. - (Интервью). - (От первого лица)

988. Елезова, Марина.

Социальный контракт - удочка для голодного : [об оказании государственной помощи на основании социального контракта рассказывает главный специалист-эксперт ГКУ Архангельской области "ОСЗН по г. Коряжме" Марина Елезова] / подгот. Наталья Матросова ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 2. - (Льготы)

989. Емельянова, Дарья.

Кто здесь главный поДставщик? : [строительные фирмы пока безрезультатно пытаются выбить долги с ООО "Арктическая строительно-судоремонтная компания" (АССК), с которым мэрия Архангельска без конкурса заключила договор на ремонт дворов в 2013 году] / Дарья Емельянова ; фото Николая Гернета ; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 февр. (№ 5). - С. 1, 2. - (Власть и бизнес)

990. Емельянова, Дарья.

Куда федералы "Магнит" не гоняли... : в ближайшие четыре-пять лет в Архангельской области могут закрыться большинство магазинов потребкооперации: в районах она сдает позиции местным предпринимателям и торговым сетям / Дарья Емельянова ; коммент. Натальи Мчедлидзе ; рис. Василия Александрова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 марта (№ 10). - С. 2-3. - (Эхо недели). - (Перспективы)

991. Емельянова, Дарья.

Пока есть что продать...: [правительство Архангельской области планирует приватизировать пакеты акций пяти прибыльных предприятий: Котласского дорожно-ремонтно-строительного управления (ДРСУ), Мезенского и Плесецкого дорожных управлений, проектного института "Севдорпроект" и Архангельского речного порта] / Дарья Емельянова; рис. Виктора Богорада // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 3. - (Эхо недели). - (Интересы)

992. Епифанов, Иван (эксперт по вопр. охраны труда).

Знания сберегут жизни и... кошелек : [по статистике, число случаев травматизма в Архангельской области сократилось] / Иван Епифанов // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 марта (№ 10). - С. 5. - (Охрана труда). - (Взгляд)

993. Ермакова, Галина (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

Бесплатные обеды: налоговое "меню" : [как правильно оформить бесплатное питание сотрудников компании, чтобы не потерять на налогах] / Галина Ермакова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 8-9. - (Законодательство). - (БК - бухгалтеру)

994. Ермакова, Галина (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

"Внештатные" расчеты по НДФЛ : [о работе по договорам гражданско-правового характера] / Галина Ермакова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 8-9. - (БК - бухгалтеру). - (Налоги и взносы)

995. Жарихин, Дмитрий Николаевич.

Кадровые рубежи : [беседа с начальником отдела кадров центра судоремонта "Звездочки" Дмитрием Николаевичем Жарихиным о кадровой составляющей предприятия] / беседовала Надежда Щербинина ; фото В. Ковпака, С. Иевкова // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 3, 4. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (От первого лица)

996. Жданов, Борис.

Поморская дорога жизни: Золотица - не заграница, но добраться туда - проблема: [о необходимости строительства зимней дороги от местечка Тучкино до деревень Зимней Золотицы Приморского района] / Борис Жданов; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 4. - (Мест. время)

997. Журавлева, Анна.

Интерес к газете неуклонно растет : [о работе коллектива отделения почтовой связи поселка Сельменьга Виноградовского района] / Анна Журавлева ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 5. - (Служба доставки)

998. Забежинский, Илья Аронович.

Я не инвестор, я просто - хранитель завода : [беседа с собственником Мезенского лесозавода питерским бизнесменом Ильей Забежинским] / беседовала Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 28 февр. (№ 8). - С. 15. - (Интервью)

999. Заварзин, Алексей Алексеевич.

На острие проблем: жителей Шенкурского района находится общественное служение представителя губернатора Архангельской области в МО "Шенкурский муниципальный район" Алексея Заварзина: [беседа с общественным представителем губернатора] / беседовала Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 5. - (Власть и о-во)

1000. Загайнов, Денис.

Бусы для дочери : сенатор Константин Добрынин посетил [Новодвинский] детский дом-интернат / Денис Загайнов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 2. - (Актуал. тема)

1001. Загайнов, Денис.

Грохот свай - это музыка надежды : новый детский сад в Новодвинске обретает фундамент и график строительства / Денис Загайнов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 2. - (Актуал. тема)

1002. Заплатин, Алексей Павлович.

Алексей Заплатин, новый генеральный директор ОАО "АТФ": "В Архангельск мы пришли надолго..." : [беседа о видении перспектив АТФ] / беседовала Нина Зеленина ; фото Елены Угловой и из арх. СЗРК // Рыбак Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 1). - С. 1, 3. - (Актуально)

1003. Заплатин, Алексей Павлович.

"Деньги будем считать очень серьезно" : 100-процентный пакет акций Архангельского тралового флота перешел от Росимущества к новому собственнику - ООО "Вирма". Новым генеральным директором АТФ назначен Алексей Заплатин, известный как руководитель ООО "СЗРК - Мурманск", исполнительный директор НП "Северо-Западный рыбопромышленный консорциум" (СЗРК) : [беседа с генеральным директором] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 4. - (Губерния). - (Персона)

1004. Зарубина, Елена Владимировна.

Кому положен налоговый вычет? : [рассказывает начальник Няндомской межрайонной ИФНС России № 5 по Архангельской области и НАО Елена Зарубина] / подгот. Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 3. - (Актуально). - (От первого лица)

1005. Захарова, Ирина.

В тандеме творчества и бизнеса : коллектив сервисного центра "Тандем" готовится к очередному дню рождения : [беседа с руководителем Ириной Захаровой] / записала Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 6 февр. (№ 13). - С. 1, 3. - (От идеи - к воплощению)

1006. Зеленина, Нина (помощник генер. директора АТФ по связям с общественностью).

Дайте время, порт оживет : Маймаксанский грузовой участок ищет заказчиков, но пока докеры без работы... : [о сокращениях и уменьшении заработной платы в структурном подразделении АТФ - Маймаксанском рыбном порту : информация с сайта ИА "Двина-информ" и ответ на запрос редакции от руководства АТФ] / Нина Зеленина // Рыбак Севера. - 2014. - 29 марта (№ 2). - С. 1. - (Актуально)

1007. Зиновьева, Татьяна.

Так есть хочется, что переночевать негде : [о ценах в районных гостиницах Архангельской области] / Татьяна Зиновьева // Правда Севера. - 2014. - 27 февр. (№ 29). - С. 4. - (Все включено?)

1008. Змеева, Наталья.

Большая проблема маленькой деревни : [жители Лукино и глава сельского поселения "Павловское" Марина Львовна Роева пытаются решить вопрос, связанный с водоснабжением деревни] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 1. - (Сел. реалии)

1009. Змеева, Наталья.

В условиях жесткой конкуренции : [о собрании уполномоченных пайщиков Каргопольского райпо, на котором подведены итоги работы за 2013 год] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 2. - (В райпо)

1010. Змеева, Наталья.

На первом месте районка : [по материалам беседы с начальником почтового отделения Патровская Галиной Борисовной Брюшининой о работе почтальонов и оказании услуг населению района] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 1. - (В сел. отд-ниях связи)

1011. Змеева, Наталья.

Пенсионеров научат быть с компьютером на "ты" : [о проекте преподавателя Каргопольского индустриального техникума Светланы Пономаревой, выигравшей грант в 100 тысяч рублей] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 3. - (На средства гранта)

1012. Змеева, Наталья.

С легким паром? - нет, ирония судьбы... : [о работе реконструированной бани в Каргополе] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 5 февр. (№ 9). - С. 1. - (Еще раз про баню)

1013. Змеева, Наталья.

Сельчан волнуют вопросы медицины и жилья : [во время рабочего визита губернатор Игорь Орлов посетил предприятия и организации Каргопольского района] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 2. - (Визит губернатора)

1014. Зылев, Дмитрий Игоревич.

Цех ДВП закрывают, "гофротара" пока работает : [беседа с генеральным директором ОАО "Архангельский ЦБК" Дмитрием Зылевым о закрытии цеха и сокращении работников комбината] / беседовала Людмила Колесникова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 7. - (Актуально). - (Производство)

1015. И в **столицах** наши земляки болеют за малую родину...: Поморское землячество в Москве готово помочь Устьянам в развитии бизнеса, культурных и общественных связей / подгот. Алена Гневашева и Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 3. - (Сотрудничество)

1016. Иванов, Валентин.

Итоги на старте : [в Коряжме состоялось первое в этом году заседание общественной коллегии при главе города] / Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 2. - (На контроле)

1017. Иванов, Валентин.

Майские указы президента: как выполняем? : [по материалам беседы с и. о. главы города Коряжма Ольгой Бушуевой] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 февр. (№ 13/14). - С. 2. - (Текущее задание)

1018. Иванов, Валентин.

Откровенный разговор с народом: [о телефонной "прямой линии", во время проведения которой на вопросы горожан отвечали депутаты Коряжемской городской думы - члены комиссии по социальным вопросам Елена Яковлева, Владимир Буровихин и Артем Гусев] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 2. - ("Прямая линия")

1019. Иванов. Валентин.

Отчитались три "кита" : [в Коряжме на совместном заседании депутатских комиссий были заслушаны отчеты руководителей трех муниципальных предприятий - "Полигон", "Горсвет" и "Благоустройство"] / Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 2. - (Гор. хоз-во)

1020. Иванов, Валентин.

По новым правилам : [какими событиями были наполнены первые недели нового 2014 года] / Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 2. - (Факты. События. Комментарии). - (Обзор событий)

1021. Иванов, Валентин.

Проверка на полезность : [о пленарном заседании депутатов городской Думы Коряжмы] / Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 февр. (№ 13/14). - С. 2. - (Сессия)

1022. Иванов, Валентин.

Программные итоги : [об очередном заседании Совета администрации при главе города Коряжма Валерии Елезове] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 2. - (Коридоры власти)

1023. Иванов, Валентин.

Счет для поздно ОДУмавшихся : [о выполнении программы по установке приборов общедомового учета (ОДУ) используемых энергетических ресурсов в Коряжме] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 2. - (ЖКХ)

1024. Иванов, Валентин.

Три программы: энергосбережение и повышение энергоэффективности, развитие физкультуры и спорта и состояние территориального общественного самоуправления (ТОСов) в нашем городе стали предметом обсуждения на последнем заседании совета администрации, состоявшемся в минувший четверг под председательством и. о. главы города Ольги Бушуевой / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 2. - (Коридоры власти)

1025. Иванов, Сергей.

"Тарелка", "ватрушки" и другие подарки : акция "Подари ребенку праздник" собрала немало благотворителей : [по материалам беседы с директором новодвинского социального приюта Татьяной Валерьевной Тюриной о результатах акции] / Сергей Иванов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 12. - (День за днем)

1026. Иванова, Виктория.

Капремонт : [на совещании в администрации Онежского района обсуждали вопрос об организации проведения работ по капитальному ремонту многоквартирных домов] / Виктория Иванова // Онега. - 2014. - 11 февр. (№ 16). - С. 2. - (Мест. власть)

1027. Ильин, Артем.

Как добраться до райцентра? : это самый острый вопрос для жителей МО "Нюхченское" : [интервью главы поселковой администрации Артема Ильина] / подгот. Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 6-7. - (Глубинка)

1028. Ильина, Лариса.

Акция "Добрый Новый год" : [о посещении пожилых людей, находящихся на обслуживании социальных работников Виноградовского КЦСО] / Лариса Ильина ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 8. - (Соц. обслуживание)

1029. Ильина, Лариса.

На реализацию идей - 50 тысяч рублей : работа с молодежью в Сельменьге - одно из приоритетных направлений деятельности администрации МО "Борецкое" : [по материалам

беседы об участии в конкурсе программ с Надеждой Ухаркиной, главой МО "Борецкое"] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 4. - (Молодеж. инициативы)

1030. Ильина, Лариса.

О дровах и газе и про то, что работать необходимо в контакте: [начальник отдела организации предоставления мер социальной поддержки министерства труда, занятости и социального развития Архангельской области Анна Николаевна Додонова во время рабочей поездки посетила учреждения Виноградовского района, провела личный прием граждан] / Лариса Ильина; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 4. - (Соц. поддержка)

1031. Ильина, Лариса.

Сегодня в образовании для успешной работы созданы все условия: [во время рабочей поездки в Виноградовский район заместитель губернатора по социальной политике Екатерина Прокопьева и депутаты областного Собрания депутатов посетили Березниковскую среднюю школу и центральную районную больницу] / Лариса Ильина; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 2. - (Рабочая поездка)

1032. Ильина, Лариса.

Хлеба купить или в баню сходить? : [о постоянно растущих тарифах на услуги бани в поселке Рочегда Виноградовского района] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 4. - (Рочегод. страдания)

1033. Ильина, Ольга (рук. проекта, директор МБУ "Краевед. музей").

"Все прекрасное на земле - от солнца, все хорошее - от человека" : [о реализации проекта "Студия-мастерская "Тепло человеческих рук", предполагающего расширить возможности самореализации людей с ограниченными возможностями, разработанного при участии МБУ "Вилегодский районный краеведческий музей"] / Ольга Ильина // Знамя труда. - 2014. - 18 марта (№ 19). - С. 1.

1034. Ильина, Светлана.

Принесли победу кони : [итоги конкурса на лучшее праздничное оформление торговых объектов и прилегающих к ним территорий, проходившего в Ленском районе] / Светлана Ильина // Маяк. - 2014. - 10 янв. (№ 3). - С. 2. - (Конкурс)

1035. Ипатов, Станислав Николаевич.

"А дороги здесь лучше онежских" : так считает заместитель главы МО "Кушкопальское" Станислав Ипатов : [беседа] / записала Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 2. - (Чем живем-кормимся)

1036. Ирха, Елена.

Как "Мой ангел" детям помогает : в архангельском музее художественного освоения Арктики имени Александра Борисова в рамках IV фестиваля "Рождественский Благовест" состоялась благотворительная акция / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 8. - (Благо твори)

1037. Кабашова, Наталья.

Агитация за прямые расчеты : по инициативе ООО "Соловки Электросбыт" (ресурсоснабжающая организация) в городе [Няндома] проводятся общие собрания собственников жилья многоквартирных домов / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 3. - (ЖКХ)

1038. Кабашова, Наталья.

Потребительская кооперация и ее социальная миссия : [о планово-отчетном собрании уполномоченных пайщиков Няндомского районного потребительского общества] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 5. - (В труд. коллективах)

1039. Кабашова, Наталья.

Сжатые сроки, жесткие требования : в ближайшее время в Няндоме начнется строительство нового 20-квартирного дома [в рамках программы переселения людей из

ветхого и аварийного жилья] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 3. - (Актуально)

1040. Кабашова, Наталья.

Уроки высшей математики : [о собрании коллектива медперсонала Няндомской районной больницы, на котором шла речь об оплате труда] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 3. - (В центре внимания)

1041. Каликина, Нина.

Верить, понимать, действовать : депутат Госдумы Елена Вторыгина ознакомилась с социально-экономической ситуацией в [Коношском] районе / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 1, 3. - (Деловой визит)

1042. Каликина, Нина.

Дебют для "Дамской шляпки" : [работники Коношского райпо перед праздником 8 марта организовали широкую ярмарку-продажу] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 1. - (К 80-летию райпотребкооперации)

1043. Каликина, Нина.

Лицом к покупателю : треть работающих в Коношском райпо - молодежь. И это приятно : [о продавцах Анне Лобачевой и Надежде Притыкиной] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 2. - (К 80-летию райпотребкооперации)

1044. Каликина, Нина.

От лучшего предприятия - к лидеру российского бизнеса: [по итогам Всероссийского конкурса "Лидером российского бизнеса" стало потребительское общество социальных программ "Содействие" из Коноши, которое раньше называлось потребительско-жилищным кооперативом индивидуальных застройщиков "Солнечный"] / Нина Каликина; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1. - (Хорошая новость)

1045. Каликина, Нина.

Человек на своем месте : [о сотрудниках магазина Коношского райпо в деревне Папинской Нэлли Юрьевой и Валентине Хохловой] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 7 февр. (№ 10). - С. 1, 3. - (К 80-летию райпотребкооперации)

1046. Калинин А. С. (депутат Коряжем. гор. Думы, (фракция ЛДПР)).

Хорошие лозунги должны подкрепляться конкретным результатом: [продолжение разговора, начатого в статье "Эффективно и результативно", опубликованной 1 февраля этого года] / А. С. Калинин // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 3. - (Мнение)

1047. Калинина Л.

Не видим необходимости объединения : [о присоединении МО "Пучужское" к МО "Афанасьевское" в Верхнетоемском районе] / Л. Калинина // Заря. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 1. - (Мест. самоуправление)

1048. Каменев В. (начальник упр. Пенс. фонда РФ в Плесец. р-не).

Пенсионная система: что ждет россиян в 2014 году / В. Каменев // Плесецкие новости. - 2014. - 16 янв. (№ 4). - С. 3. - (Пенс. практикум)

1049. Капустина, Раиса Леонидовна.

Ветхое на новое : [беседа с главным архитектором МО "Каргопольское" Раисой Капустиной о том, как планируется переселение граждан из аварийного жилья] / беседовала Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 5. - (Актуально)

1050. Кашенцева, Наталья.

"Свой бизнес сделал меня счастливой" : [беседа с Натальей Кашенцевой, которая отказалась от роли наемного менеджера в крупной компании и открыла в Архангельске бутик для собак - единственный специализированный магазин товаров для собак малых и

средних пород] / беседовала Татьяна Потапова ; фото Анны Сидоренко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 1, 10-11. - (Личный опыт). - (Взгляд)

1051. Кезин, Артем.

Подводя черту: главным экономическим итогом года в России эксперты назвали стагнацию во всех сферах: [ведущие эксперты страны дали оценку российской экономике за 2013 год] / Артем Кезин // Промышленность региона. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 1, 3. - (Эксперт. мнение)

1052. Кезин, Артем.

С какого конца к делу подступиться? : депутаты областного Собрания одобрили региональную программу капремонта многоквартирных домов / Артем Кезин // Промышленность региона. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 10. - (ЖКХ)

1053. Климов, Александр.

Внесены изменения в структуру администрации : [об очередном заседании Собрания депутатов Вилегодского района] / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 1, 2. - (Собр. депутатов)

1054. Климов, Александр.

Соседи построят 10 домов. В них переедут 327 человек, проживающих в аварийном жилье: [по материалам беседы с главой Котласского района, председателем Совета муниципальных образований Архангельской области Светланой Бральниной] / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 18 февр. (№ 12). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

1055. Климов, Александр.

Стороны услышали друг друга. Будет ли результат? : [в Вилегодском районе на очередном заседании ильинского клуба "Ветеран" обсуждали проблемные вопросы жилищно-коммунального хозяйства] / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 1, 2. - (Клуб "Ветеран")

1056. Климова, Наталья (глава Примор. р-на по экономике, пред. КУМиЗО).

И место, и экология - все в пределах нормы : [ответ должностного лица на письмо членов СНТ "Лайское" "Отдали живописный уголок. А нас спросили?", опубликованное в этом же номере газеты, о строительстве частного крематория в Рикасихе (в сокращенном варианте)] / Наталья Климова // Северный рабочий. - 2014. - 18 марта (№ 40). - С. 2. - (Резонанс)

1057. Ковалева, Рита.

Татьянин дом принимал гостей: [в Дорогорском ДК состоялось торжественное мероприятие по случаю 10-летнего юбилея Заозерского дома-интерната для пожилых людей и инвалидов, которым руководит Татьяна Коротаева] / Рита Ковалева; фото В. Ларина // Север. - 2014. - 31 янв. (№ 4). - С. 1.

1058. Коваль, Галина.

На 160 тысяч в месяц не проживешь! : наверное, поэтому зарплата депутатов Госдумы выросла до 253 тысяч рублей / Галина Коваль // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 5. - (Акценты)

1059. Козакова И. (рук. террит. органа Федер. службы гос. статистики по Арханг. обл.).

Основные показатели социально-экономического положения Плесецкого района за 2013 год / И. Козакова // Плесецкие новости. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 2. - (В зеркале статистики)

1060. Колесникова, Людмила.

Чтобы жизнь стала ближе: люди с ограниченными возможностями стали мобильнее благодаря современным технологиям: [о проекте Новодвинского отделения ВОИ "С компьютером на "ты"] / Людмила Колесникова; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 6. - (Общество)

1061. Кононов, Николай.

100 дней после приказа... : [состоялась пресс-конференция нового главы района Виктора Шерягина] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 4-5. - (Власть)

1062. Кононов, Николай.

Бизнес с нуля : [в Вельске открылся бизнес-инкубатор] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 4-5.

1063. Кононов, Николай.

Дискриминация сельских детей...: [на президиуме районного Собрания депутаты обсудили вопросы летнего отдыха и трудоустройства несовершеннолетних] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 5. - (Собр. депутатов)

1064. Кононов, Николай.

За всем нужен глаз : [о повестке очередного заседания координационного совета представительных органов муниципальных образований при районном Собрании депутатов] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 4-5. - (Ракурс)

1065. Кононов, Николай.

Зачем давать деньги? : [на очередной сессии районного Собрания депутатов его председатель Павел Боровиков отчитался о работе законодательного органа] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 3. - (Отчет)

1066. Кононов, Николай.

Золото обманет вас... : [о золоте - как мериле ценности] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 4-5.

1067. Кононов, Николай.

Капремонт в законе : [о нововведении в российском ЖКХ] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 4-5.

1068. Кононов, Николай.

Курс - на выживание : [на сессии районного Собрания депутаты приняли бюджет на 2014 год] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 5. - (Власть)

1069. Кононов, Николай.

Хрен редьки не слаще : [жители Вельска обсуждают возможность преобразования городского поселения в городской округ] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 21 февр. (№ 14). - С. 4-5. - (Эпицентр)

1070. Кононов. Николай.

Ценам приказано расти : [о росте цен на товары потребления в стране] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 7 февр. (№ 10). - С. 4-5. - (Экономика)

1071. Кононов, Николай.

Экономная экономика : [о современной российской экономике] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 4-5. - (Эпицентр)

1072. Кононов, Павел.

Мало денег : [в областном Собрании состоялось первое в новом депутатском созыве заседание экспертного совета по вопросам устойчивого развития сельских территорий] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 марта (№ 46). - С. 2-3.

1073. Кононов, Павел.

Медведев пообещал поддержку Архангельской области в расселении аварийного жилья : [во время поездки в Мирный и встречи с губернатором Игорем Орловым] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 20 февр. (№ 24). - С. 2. - (Визит)

1074. Кононов, Павел.

Одна акция тралфлота : сегодня Архангельская область стала акционером ОАО "Архангельский траловый флот" / Павел Кононов ; фото Владимира Соколова // Правда Севера. - 2014. - 7 февр. (№ 16). - С. 1, 3. - (Собственность)

1075. Кононов, Павел.

Рыбный бизнес Ивана Лоренцена : [о рыбном бизнесе в Норвегии] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 марта (№ 41). - С. 5.

1076. Кононов, Павел.

Такое увлечение - производить молоко : [во время визита в Каргопольский район губернатор Игорь Орлов посетил Тихманьгу, где развивается молочное производство] / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 1, 3.

1077. Коротков, Олег.

Важные назначения - новые задачи : [о кадровых изменениях в руководящем составе Севмаша] / Олег Коротков // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 3. - (Персонал)

1078. Коротков, Олег.

Главная стратегическая задача: так назвали решение кадрового вопроса на Севмаше и других оборонных предприятиях Северодвинска участники расширенного заседания комиссии по экономическому развитию и поддержке предпринимательства Общественной палаты Архангельской области / Олег Коротков; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 2. - (Персонал). - (Кадр. вопрос)

1079. Коротков, Олег.

Правильный вектор: [о профориентационной встрече с выпускниками ИСМАРТ, организованной управлением кадров Севмашпредприятия, которое заинтересовано в пополнении рядов инженеров] / Олег Коротков; фото Сергея Поздеева // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 2; Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 4. - (Кадр. вопрос)

1080. Котлов, Сергей Александрович.

Глава отчитался за город: [на ставшей уже традиционной встрече с ветеранами глава Шенкурского района Сергей Александрович Котлов ответил на их вопросы] / подгот. Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 3, 4. - (Ветераны и ЖКХ)

1081. Красиков, Алексей.

Работать на "дядю"? : бизнесу предложили переобучать увольняемых сотрудников / Алексей Красиков // Промышленность региона. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 10. - (Рынок труда)

1082. Красникова, Оксана (рук. ГКУ АО "ОСЗН по Шенкур. р-ну").

Все ей по плечу : [о ветеране труда, сотруднике отдела социальной защиты населения по делам ветеранов Ольге Викторовне Пономаревой] / Оксана Красникова // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 6. - (Юбиляр)

1083. Красноруцкая, Юлия.

Большая роскошь - позволить себе не работать : таков вывод российских женщин, оставшихся без занятости : [участникам семинара "Охота на работу" сотрудники Няндомского Центра занятости населения представили презентации о возможностях трудоустройства] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 2. - (На рынке труда)

1084. Красноруцкая, Юлия.

Действовать и не бояться мечтать : [одной из самых обсуждаемых тем встречи главы Няндомского района Вадима Струменского и его заместителя Александра Кононова с депутатами районного Собрания оказался отчет о проделанной работе по созданию генерального плана района] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 29 марта (№ 23). - С. 3. - (В центре внимания)

1085. Красноруцкая, Юлия.

"Новоселье", обернувшееся конфликтом: ветеринарный инспектор против нового места торговли мясом: [по материалам беседы с ветврачом Татьяной Владимировной Голайко и директором ООО "Няндомское подворье" Андреем Юрьевичем Ермолиным, распорядившимся перенести торговые ряды на новое место] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 3. - (В центре внимания)

1086. Красноруцкая, Юлия.

"С Вашим энтузиазмом и жить хочется дольше", - подытожила встречу с главой депутат Татьяна Шахова : [глава Няндомского района Вадим Струменский и его заместитель Александр Кононов встретились с депутатами районного Собрания, чтобы рассказать о проделанной работе и поделиться планами развития муниципального образования] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 26 марта (№ 22). - С. 3. - (В центре внимания)

1087. Круглов, Петр.

Путин - Орлову: "Хорошо" : вчера состоялась рабочая встреча президента Владимира Путина и губернатора Игоря Орлова / Петр Круглов // Правда Севера. - 2014. - 1 апр. (№ 51). - С. 2-3. - (Официально)

1088. Крюкова, Елена.

Страховой стаж многодетных матерей увеличен : в результате пенсии пересчитали 147 котлашанкам / Елена Крюкова // Двинская правда. - 2014. - 29 янв. (№ 12). - С. 1. - (Деньги)

1089. Крючкова, Анна.

НКО и ТОС как возможность развития территорий : [беседа с главным специалистом по туризму администрации Мезенского района Анной Крючковой] / беседовала Рита Ковалева // Север. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 3, 5. - (Интервью)

1090. Кто заплатит за квартиру с нулевой пропиской? : [о плате за коммунальные услуги на общедомовые нужды : по материалам письма в редакцию жителей дома 11-а по улице Кедрова в Котласе] / подгот. Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 21 янв. (№ 7). - С. 2. - (Вокруг быта)

1091. Кузнецова, Людмила.

Вперед, за работу! : в минувшую пятницу население поселка Двинской [Верхнетоемского района] встречалось с губернатором И. А. Орловым / Людмила Кузнецова // Заря. - 2014. - 25 марта (№ 32). - С. 1.

1092. Кузнецова, Людмила.

Депутаты решили: судно на воздушной подушке купить! : [о вопросах, рассмотренных на сессии районного Собрания депутатов в Верхней Тойме] / Людмила Кузнецова // Заря. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 1, 2. - (Заметки с сессии)

1093. Кузнецова, Людмила.

Копеечка к копеечке... Будет ли рубль? : [о ситуации с переправой через Северную Двину в районе Верхней Тоймы и целесообразности объединения в райцентре администрации поселения с районной администрацией, чтобы не было дележа полномочий] / Людмила Кузнецова // Заря. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2. - (Мест. самоуправление)

1094. Кузнецова, Людмила.

"Мы не пессимисты, мы опытные оптимисты" : [в Верхнетоемском районе запущена процедура объединения поселений - Двинского с Тимошинским и Пучужского с Афанасьевским] / Людмила Кузнецова ; фото авт. и О. Фефиловой // Заря. - 2014. - 11 февр. (№ 15). - С. 1, 2. - (Мест. самоуправление)

1095. Кузнецова, Людмила.

Объединение поселений: Пучуга - против, Тимошино - за : [в Пучужском поселении Верхнетоемского района состоялась сессия муниципального Совета с вопросом о

присоединении к МО "Афанасьевское"] / Людмила Кузнецова // Заря. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 1. - (На тему дня)

1096. Кузнецова, Светлана Александровна.

Финансовые ориентиры: плюсы и минусы : [беседа с начальником финансового управления администрации МО "Коношский муниципальный район" Светланой Александровной Кузнецовой об основных параметрах местного бюджета] / беседовала Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 2. - (Бюджет р-на-2014)

1097. Кулакова, Мария.

"С такими районами мы рады сотрудничать" : на прошлой неделе в Холмогорском районе с рабочим визитом побывал председатель Архангельского областного Собрания депутатов Виктор Новожилов / Мария Кулакова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 3. - (Визит)

1098. Курзенева, Екатерина.

Не сливай Северный край? : воплотятся ли в жизнь идеи соединения Архангельской области с соседними регионами / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 6). - С. 1.

1099. Курзенева, Екатерина.

Торговля из-под ящичка : отвадят ли штрафы [северодвинских] продавцов от насиженных, но неположенных мест? / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 15 февр. (№ 24). - С. 2. - (В центре внимания)

1100. Куркин, Константин.

Бюджетный капкан : [бюджетный кризис в стране обострил противоречия между выше- и нижестоящими уровнями бюджетной системы] / Константин Куркин // Промышленность региона. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 10. - (Финанс. страдания)

1101. Лапина, Евгения.

Женская "собственность" : [о работе коллектива отдела российской собственности СМП, которым руководит Наталья Владимировна Ильиченко] / Евгения Лапина ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 5 марта (№ 8). - С. 1.

1102. Лапина, Евгения.

Квартиры для корабелов : [работники северодвинского оборонного предприятия "Севмаш" получили ключи от своих новых квартир] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 2. - (На Севмаше)

1103. Лапина, Евгения.

Семейный трудовой стаж в СМП - почти сто лет : [о старшем инспекторе по кадрам СМП Татьяне Александровне Киселевой и ее семье] / Евгения Лапина ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 1. - (Твои люди, СМП!)

1104. Ларионова, Светлана.

Чувствуют ли жители заботу? : исполняющий обязанности главного федерального инспектора по Архангельской области Григорий Гнилицкий побывал в Онеге на прошлой неделе / Светлана Ларионова ; фото авт. // Онега. - 2014. - 18 марта (№ 30). - С. 1. - (Стоп-факт)

1105. Ледяева, Марина.

Кого послушает УК - бабушку или прокурора? : управляющие компании планируется перевоспитать лицензированием и штрафами : [на примере одной из архангельских УК] / Марина Ледяева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 4-5. - (ЖКХ)

1106. Леонидов, Олег.

Быть с людьми - служить Севмашу : 17 марта кадровой службе предприятия исполнилось 75 лет / Олег Леонидов ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 19 марта (№

11). - С. 3 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 5. - Авт. в газ. "Северный рабочий" - Леонид Данилов

1107. Леонидов, Олег.

Два пишем - третий в уме : на Севмаше продолжается реализация жилищной программы / Олег Леонидов // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 4. - (Жилищ. программа)

1108. Леонова, Ирина.

Год новый - инфляция прежняя: картофель и водка дорожают. И еще будут: [по данным Архстата, в январе цены и тарифы на потребительском рынке Архангельской области, включая НАО, повысились на 0,9 %] / Ирина Леонова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 11 февр. (№ 21). - С. 1, 2.

1109. Лесная история : [об особенностях лесоуправления и кадровой политики в России до 1917 года] // Лесной регион. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 17. - (В прошлые века...)

1110. Личутин, Федор.

А что думаете вы? : [молодой депутат районного Собрания депутатов МО "Мезенский район" комментирует послание губернатора Архангельской области "О социально-экономическом и общественно-политическом положении в Архангельской области"] / Федор Личутин // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 4. - (Актуально)

1111. Лобанова Т. С. (пред. Собр. депутатов МО "Лен. муницип. р-н").

Рассмотрено 18 вопросов : [на очередном заседании Собрания депутатов МО "Ленский муниципальный район"] / Т. С. Лобанова // Маяк. - 2014. - 5 марта (№ 18). - С. 3. - (Пресс-релиз)

1112. Лукин И. (пред. Совета депутатов МО "Плесецкое").

Дефицит бюджета - более 5 миллионов : за первые два месяца 2014 года состоялись две внеочередные сессии Совета депутатов МО "Плесецкое" / И. Лукин // Плесецкие новости. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 2. - (В поселениях р-на)

1113. Лукина, Анна.

Бизнес ищет поддержки : [по материалам беседы с няндомским предпринимателем, руководителем пищевого комбината Владимиром Ивановичем Гоголевским] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 3. - (Предпринимательство)

1114. Лукина, Анна.

Делимся планами, подводим итоги : [о расширенной планерке в администрации Няндомского района] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (В райадминистрации)

1115. Лукина, Анна.

Жертвы оптимизации : [о том, как проходит оптимизация расходов в школе № 2 Няндомы и образовательных учреждениях района] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 6. - (Актуально)

1116. Лукина, Анна.

Первая планерка нового года : [состоялась в администрации Няндомского района] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 5. - (В администрации р-на)

1117. Лукина, Анна.

Право на ответ : [продолжение разговора об оптимизации расходов в образовательных учреждениях Няндомского района, начатого в статье "Жертвы оптимизации", опубликованной в газете 12 февраля этого года] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 6. - (По следам публ.)

1118. Лукина, Анна.

Сокращая единицы, сохраняем целое : [об увольнении в связи с сокращением штата двух педагогов из РЦДО Няндомы] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 15 марта (№ 19). - С. 1, 2. - (Требует решения)

1119. Лукина, Анна.

Сплачиваются, планируют, создают : [сельские поселения Няндомского района активно включились в ТОСовское движение] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 26 марта (№ 22). - С. 2. - (Самоуправление)

1120. Лукина, Анна.

Требуются оптимисты из бизнеса : [так обозначил одну из целей своего пребывания в Няндомском районе уполномоченный при губернаторе Архангельской области по защите прав предпринимателей Николай Евменов] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 29 марта (№ 23). - С. 1.

1121. Лукина, Анна.

Экологически безопасный объект : [при благоприятном течении событий новая современная школа в Шалакуше появится в 2017 году] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 1. - (Из первых рук)

1122. Лукина, Анна.

Эмоциональная "социалка" или социальная эмоция: [о проблеме с бесплатным детским питанием и оказанием государственной социальной поддержки малообеспеченным семьям в Няндомском районе] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 5. - (Люди. О-во). - (Господдержка)

1123. Львов, Николай Питиримович.

Соломбальское "Соло" : [беседа с председателем совета по стратегическому развитию Соломбальской лесной компании Николаем Львовым] / беседовала Светлана Лойченко ; фото Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 3, 4. - (За чашкой чая у ред.)

1124. Люсин, Анатолий Сергеевич.

Готовимся к лету зимой...: [беседа с ведущим инженером управления корпоративного имущества Севмаша Анатолием Люсиным о прошедшей и предстоящей детских оздоровительных кампаниях] / беседовала Надежда Морозова; фото из арх. ред. // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 6. - (Дет. отдых)

1125. Майкова. Галина.

Кругом долги...: кризис неплатежей в [северодвинском] ЖКХ приведет к банкротству управляющих компаний / Галина Майкова; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 22 марта (№ 43). - С. 2. - (В центре внимания)

1126. Максимова, Анастасия.

Никакой "химии". Все только натуральное : [по материалам беседы с генеральным директором хлебозавода "Коношское райпо" Валентиной Борисовной Минаевой о продукции, предлагаемой жителям Няндомского района] / Анастасия Максимова // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 5. - (Люди. О-во)

1127. Максимова, Надежда.

Где дети смогут отдохнуть? : [в УКИ Севмаша прошло собрание уполномоченных по организации летнего отдыха детей с участием представителей архангельских туристических организаций] / Надежда Максимова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 6. - (Соц. сфера). - (Думаем о лете)

1128. Максимова, Надежда.

Подвели итоги четвертого квартала : [на Севмаше состоялось заседание центральной комиссии по коллективному договору] / Надежда Максимова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 2. - (Колдоговор)

1129. Максимова, Надежда.

Разговор о самом важном : [о встрече генерального директора Севмаша Михаила Будниченко с профсоюзным активом предприятия] / Надежда Максимова ; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 2. - (В центре событий). - (Встречи по поводу)

1130. Маркус, Ольга.

Важное подразделение : [о работе канцелярии - подразделения Севмаша, которому исполняется 75 лет] / Ольга Маркус ; фото О. Перова // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 2. - (Люди. Годы. Завод). - (К 75-летию канцелярии)

1131. Маюс Л.

Закон - не дышло : [жителя Плесецка интересует ответ на вопрос, почему образованное 16 января 2014 года в поселке Плесецк муниципальное унитарное предприятие "Плесецк-Ресурс", в январе не оказывавшее никаких услуг, законных тарифов в феврале не имевшее, требует ему заплатить деньги] / Л. Маюс // Плесецкие новости. - 2014. - 13 марта (№ 27). - С. 2. - (На важную тему)

1132. Мерющенко, Любовь.

Большое дело сельского TOCa: [о деятельности одного из лучших TOC Архангельской области 2013 года - TOC "Порожаночка" из МО "Порожское" Виноградовского района, работой которого руководит Людмила Ждановская] / Любовь Мерющенко; фото авт. // Онега. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (Инициатива)

1133. Мерющенко, Любовь.

Как живет Глазаниха : [о вопросах, которые обсуждались на встрече жителей Глазанихи Онежского района с информационной группой районной администрации] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 25 марта (№ 33). - С. 2. - (Глубинка)

1134. Мерющенко, Любовь.

О чем рассказывает товарный чек : [в некоторых магазинах Онеги после приобретения товара покупателям не дают чеков, а требующие - получают чек, в котором указана неверная дата] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 20 февр. (№ 20). - С. 5. - (Ситуация)

- **1135. Миллиардеров нет**: накануне декларационной кампании-2014 налоговая инспекция [Северодвинска] подвела итоги минувшего года / подгот. Елена Никитина // Северный рабочий. 2014. 5 марта (№ 34). С. 3. (Акценты)
- **1136. Министерская коллегия** : в конце прошлого года состоялась коллегия министерства природных ресурсов и лесопромышленного комплекса Архангельской области, где были подведены предварительные (за 9 месяцев) итоги уходящего года и намечены планы на 2014-й // Лесной регион. 2014. 20 янв. (№ 1). С. 10-11. (Подвели итоги)

1137. Мирошников, Андрей.

Год движения вперед и трудных решений : губернатор Игорь Орлов представил отчет о результатах деятельности регионального правительства в 2013 году / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 45). - С. 2. - (В центре внимания)

1138. Мирошников, Андрей.

По амбару помети, по сусекам поскреби : время разговоров и ожидания манны небесной для Архангельской области кончилось. Для инвестиционной привлекательности региона пора засучить рукава : [об этом шла речь на мартовской сессии Архангельского областного Собрания депутатов] / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 3. - (Акценты)

1139. Мирошников, Андрей.

Чей там электрохлам на "поле чудес"? : в гаражном кооперативе "Беломорец" обнаружена использованная бытовая техника - следы ведут в "Эльдорадо"... [и к утилизации

старой бытовой техники] / Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 2. - (В центре внимания)

1140. Митина, Екатерина.

Не плюй в свой колодец : [продолжение разговора о ситуации с водоразборными колонками в Няндоме, начатого в статье "Ходить за водой - опасно для жизни?", опубликованной 5 марта этого года] / Екатерина Митина // Авангард. - 2014. - 15 марта (№ 19). - С. 4. - (Продолж. темы)

1141. Митина, Екатерина.

Ходить за водой - опасно для жизни? : [о непростой ситуации с водоразборными колонками в Няндоме, на улице Садовая] / Екатерина Митина // Авангард. - 2014. - 5 марта (№ 16). - С. 2. - (Конфликт)

1142. Михалева, Нина.

Бюджет принят. По нему [Коношский] район будет жить в 2014 году / Нина Михалева // Коношский курьер. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2. - (Наш р-н: день за днем). - (Сессия)

1143. Михеева, Елена Николаевна.

От Усть-Кымы до Засулья : [беседа с главой МО "Койнасское" Еленой Николаевной Михеевой, которая в должности главы полтора года, об итогах и планах] / беседовала О. Скируха // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 5. - (Моя родина, Лешуконье). - (Власть). - (Лешукон. р-н. 85 лет)

1144. МО "Покровское": цифры и факты : [об очередной сессии Совета депутатов МО "Покровское", на которой с отчетом о работе администрации поселения выступил глава Андрей Фомин] / подгот. Сергей Горбунов ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 13 марта (№ 28). - С. 2, 6. - (Депутатское)

1145. Мокеев, Юрий.

Чудны дела твои, коммунальщик! : управляющие компании Архангельска продолжают удивлять : [растут долги УК перед ТГК-2] / Юрий Мокеев // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 10. - (Проблема)

1146. Момотова, Александра.

Курс - на автоматизацию : [в Верхней Тойме состоялось отчетное собрание уполномоченных потребительского общества "Верхнетоемское"] / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 18 марта (№ 29). - С. 1, 2. - (В труд. коллективах)

1147. Момотова, Александра.

Мясо есть, но сбыта нет : OOO "Верхнетоемский бекон" на грани свертывания производства / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 4 марта (№ 24). - С. 1, 2.

1148. Момотова, Александра.

Обновленный "Приозерный": просторно и светло: [о работе магазина потребительского общества "Верхнетоемское" в поселке Приозерном после его расширения и введения самообслуживания] / Александра Момотова; фото авт. // Заря. - 2014. - 20 марта (№ 30). - С. 1. - (Как нас обслуживают)

1149. Момотова, Александра.

С перспективой на будущее : [на разработку генеральных планов сельских поселений из бюджета Архангельской области выделено 10 миллионов 205 тысяч рублей : об этой работе в Верхнетоемском районе] / Александра Момотова ; фото из арх. ред. // Заря. - 2014. - 27 марта (№ 33). - С. 1, 2. - (На тему дня)

1150. Морозова, Надежда.

И снова новоселье, уже на проспекте Победы : [в Северодвинске корабелам Севмаша вручены ключи от квартир] / Надежда Морозова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 1, 2. - (Стратегия развития)

1151. Морозова, Надежда.

Уникальность секретаря Татьяны Акимовой : [о секретаре профкома Севмаша Татьяне Николаевне Акимовой] / Надежда Морозова ; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 3. - (25 янв. - Татьянин день)

1152. Мосеева, Оксана.

Кому нужны "вторые руки"? : в архангельских магазинах поношенной одежды одеваются в основном студенты и пенсионеры / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 20. - (Потребликбез)

1153. Мосеева, Оксана.

Страховщики в точном расчете не заинтересованы : но можно сделать ход конем : [о страховых выплатах по ОСАГО] / Оксана Мосеева : коммент. Сергея Ярмолюка // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 29 ; У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 11. - (Автоклуб). - В газ. "Архангельск" авт. отсутствует

1154. Мосиенко Л.

Приемная - в Ломовом : выездная приемная главы [Плесецкого] района работала в МО "Холмогорское" / Л. Мосиенко ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 1, 2. - (В центре внимания)

1155. Москвина, Дина.

Многодетным будут помогать: состоялась рабочая поездка главы Приморья Валентины Рудкиной и заместителя главы по развитию местного самоуправления и социальной политике районной администрации Владимира Мигунова в МО "Повракульское" / Дина Москвина; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 3. - (Район. масштаб). - (Визит)

1156. Москвина, Дина.

О ремонте и зарплате: а также о досрочном прекращении исполнения полномочий главы муниципалитета говорили пустошинцы с Валентиной Рудкиной [главой Приморского района, посетившей МО "Пустошинское"] / Дина Москвина; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 2. - (Район. масштаб). - (Визит)

1157. Москвина, Дина.

Обсудили актуальные проблемы : исполняющий обязанности главного федерального инспектора по Архангельской области Григорий Гнилицкий побывал с рабочим визитом в нашем [Приморском] районе / Дина Москвина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 2. - (Визит)

1158. Москвина, Дина.

Проблем хватает, денег - нет : состоялось заседание Совета глав муниципальных образований Приморья / Дина Москвина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 3. - (Мест. время)

1159. Моторина, Ирина.

"Не говорите, что у вас неперспективный район", или О том, что пообещал губернатор : [побывавший в Верхнетоемском районе] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 29 марта (№ 34). - С. 1, 2.

1160. Моторина, Ирина.

Пучуга перед выбором : [о вопросах, которые были рассмотрены на встрече главы Верхнетоемского района Н. В. Вьюхиной с жителями МО "Пучужское"] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 6 февр. (№ 13). - С. 1, 2. - (Мест. самоуправление)

1161. Мошкова, Таисия.

От идеи до бизнеса : [о мероприятиях Федеральной программы "Ты - предприниматель", проводимых в регионе] / Таисия Мошкова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 7. - (Ты предприниматель)

1162. Мусникова, Мария.

Доброму человеку помощь - не убыток : [сотрудники центра занятости и КЦСО помогают семье Людмилы и Евгения Друговых из Шестиозерья Няндомского района, у которых полностью сгорел дом] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 19 марта (№ 20). - С. 2. - (Всем миром)

1163. Мусникова, Мария.

Школе искусств быть! : [глава региона Игорь Орлов во время рабочей поездки в Няндомский район посетил здание строящейся школы искусств] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 1.

1164. Мухоморовы (братья).

Губернатор послал в лес : почему вымирает леспром Архангельской области? / Мухоморовы // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 6.

1165. "Мы в начале пути" : [глава Шенкурского района Сергей Котлов представил свой отчет о результатах исполнения полномочий в Шенкурском городском поселении за 2013 год на 16-й очередной сессии муниципального Совета] / подгот. Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 3, 4. - (МО "Шенкурское": отчет главы р-на)

1166. Мысова, Ирина Владиславовна.

Деньги израсходованы. Эффекта нет: наркоманов становится все больше, а о реабилитационном центре по-прежнему только говорят: [беседа с ведущим инспектором контрольно-счетной палаты Архангельской области Ириной Мысовой] / записала Елена Малышева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 4. - (В итоге)

- **1167.** На европейском уровне: торгово-развлекательный комплекс "Титан Арена" [который строится в Архангельске] это не только современный формат ведения бизнеса, но и дополнительные возможности для развития экономики региона / подгот. Елена Васильева // Правда Севера. 2014. 26 марта (№ 47). С. 16-17. (Новое)
- **1168. На своем месте** : в преддверии праздника 8 марта мы хотим рассказать о прекрасной женщине, проживающей в селе Лешуконское [Ольге Анатольевне Екимовой, которая руководит Лешуконским комплексным центром социального обслуживания] // Звезда. 2014. 6 марта (№ 10). С. 8. (С праздником!)
- **1169. На терем денег** нет : [о повестке очередного заседания президиума районного Собрания депутатов] // Вельские вести. 2014. 7 марта (№ 18). С. 7. (Власть)

1170. Назаренко, Евгений Юрьевич.

Ритуальная сфера - сфера социальная: [беседа с руководителем муниципального комбината ритуальных услуг Северодвинска Евгением Юрьевичем Назаренко о трудностях и перспективах предприятия ритуальной сферы] / беседовала Мария Романова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 2. - (Диалог)

1171. Некрасов (прозаик).

АрхГосУМЫ в погоне за счастьем : контрольно-счетная палата Архангельской области выявила нарушения при распределении бюджетных средств на спортивных объектах [в Устьянском районе] / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 4.

1172. Некрасов (прозаик).

Цыганский переполох : в Архангельск прибыла "цыганская делегация" в надежде найти рабочие места... / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 6.

1173. Нехлебаева, Галина.

Бюллетени - не для всех : управляющая компания ["Торн-1"] воюет с советом дома, а тарифы за содержание и ремонт жилья растут / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 12. - (ЖКХ)

1174. Нехлебаева, Галина.

В октябре - три рубля, летом - по нолям : столько заплатила семья [народного инспектора] Виктора Спиридонова за общедомовое электричество / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 30. - (ЖКХ)

1175. Нехлебаева, Галина.

За жилье будем платить за месяц вперед : так решило российское правительство / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 12. - (ЖКХ)

1176. Нехлебаева, Галина.

Она всем нужна : неофициальный отчет общественного представителя губернатора на Соловках Нины Постоевой / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 26 ; У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 4. - (Персона)

1177. Нечай, Анна.

"Дали пять тысяч" : в каких отраслях задерживают зарплату? : [о ситуации на предприятиях региона] / Анна Нечай, Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 марта (№ 12). - С. 1.

1178. Нечай, Анна.

Дорогие вы мои : в области снова растут цены / Анна Нечай, Наталья Гневашева ; фото Алексея Витвицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 февр. (№ 7). - С. 1.

1179. Нечай, Анна.

Не расселят? : деньги [на переселение жителей аварийных домов в регионе] есть, а графиков - нет / Анна Нечай ; коллаж Антона Никитина // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 февр. (№ 8). - С. 1.

1180. Нечай. Анна.

"Прибыль прибылью, а здоровье детей важнее" : почему власти в районах задумались о подрастающем поколении, а власти Архангельска - нет? : [о продаже в городе алкогольной продукции, в том числе - вблизи школ] / Анна Нечай ; коллаж Антона Никитина // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 марта (№ 12). - С. 2. - (Ситуация)

1181. Нечай, Анна.

Что новенького? : плата за детсад вырастет, за капремонт понизится : наши эксперты составили прогноз на 2014 год / Анна Нечай, Наталья Гневашева ; коллаж Антона Никитина // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 1-7 янв. (№ 1/2). - С. 1.

1182. Никитинская, Анастасия.

Поддержка в развитии : в администрации обсуждали меры государственной поддержки моногорода Северодвинска / Анастасия Никитинская ; фото Михаила Тараканова // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 2. - (Для города и горожан)

1183. Новый коммунальный платеж ждет всех котлашан : [об изменениях в Жилищном кодексе, касающихся финансирования капитального ремонта общедомового имущества] / подгот. Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 17 янв. (№ 6). - С. 1, 3. - (Тема недели)

1184. Овечкина, Нина.

Глава просил относиться серьезно даже к незначительным сбоям : [на совещании по вопросу прохождения отопительного сезона 2013-2014 года на территории МО "Ильинское" Вилегодского района] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 1. - (Фото дня)

1185. Овечкина, Нина.

Их проекты получили признание жюри : [о победительницах областного конкурса Наталье Синяевой и Елене Шевелевой из Вилегодского района и их перспективных

проектах по развитию территорий] / Нина Овечкина // Знамя труда. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 2. - (8 Марта)

1186. Овчинникова, Ольга.

Долги перед ТГК-2 более 2,3 миллиарда. С кого спрашивать - с населения или бюджета? / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 1 февр. (№ 16). - С. 2. - (В центре внимания)

1187. Овчинникова, Ольга.

Дом сдан, получайте ключи : еще 30 семей работников Севмаша стали новоселами / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 1.

1188. Овчинникова, Ольга.

Есть идея: индивидуальный тариф на каждый дом: а реальность - повышение на 14 процентов: [на пресс-конференции в мэрии Северодвинска начальник отдела цен и тарифов Анатолий Головин дал комментарий по этому поводу] / Ольга Овчинникова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 2. - (В центре внимания)

1189. Овчинникова, Ольга.

За ФОК, спорт и культуру : [о вопросах, рассмотренных на мартовском заседании депутатами городского Совета] / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Тикуса // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 2. - (В центре внимания). - (В горсовете депутатов)

1190. Овчинникова. Ольга.

Кого повезет социальное такси : бюджет расплачивается за больных, бизнес - за ветеранов / Ольга Овчинникова ; фото Андрея Мирошникова // Северный рабочий. - 2014. - 20 марта (№ 42). - С. 1.

1191. Овчинникова, Ольга.

На кредитной игле : тотальные займы угрожают национальной экономике, а нижний порог задолженности предложен в 300 тысяч рублей / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 23). - С. 1.

1192. Овчинникова, Ольга.

От "Ангары" до ветхого жилья : Архангельскую область посетила правительственная делегация во главе с Дмитрием Медведевым / Ольга Овчинникова // Северный рабочий. - 2014. - 22 февр. (№ 28). - С. 2. - (В центре внимания)

1193. Овчинникова, Ольга.

Оформить пособие и не стоять в очереди : почти половина северодвинцев получают помощь от государства : [отделение соцзащиты подвело итоги работы за последние пять лет] / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 20 февр. (№ 27). - С. 1.

1194. Овчинникова, Ольга.

"Северный берег" утонул в долгах : банкрот передает незавершенку землякам / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 8 февр. (№ 20). - С. 1, 2.

1195. Овчинникова, Ольга.

Частный крематорий так просто не похоронишь : в Рикасихе он все-таки будет: суд признал законность стройки / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 18). - С. 1, 2.

1196. Овчинникова, Ольга.

Что делать, когда рубль падает : бежать в обменник или не поддаваться панике? / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 янв. (№ 15). - С. 2. - (В центре внимания)

1197. Овчинникова, Ольга.

Январь "подогрел" платежи : погода виновата или счетчики? : [население Северодвинска считает, что плата за отопление увеличилась без предупреждения] / Ольга Овчинникова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 15 февр. (№ 24). - С. 1, 2.

1198. Оглядываясь на пройденный путь : [об итогах работы администрации Коряжмы в 2013 году] / подгот. Валентин Иванов ; фото Валентина Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 2. - (Итоги-2013)

1199. Окулов С. Е. (пред. Собр. депутатов МО "Плесец. муницип. р-н").

Сессия районного Собрания депутатов : [о повестке дня шестой очередной сессии Собрания депутатов Плесецкого района] / С. Е. Окулов // Плесецкие новости. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 3. - (Официально)

1200. Окулова Ю.

Все вопросы - на контроле : в этом году общественная приемная главы района начала работу со встречи с жителями поселка Самодед / Ю. Окулова ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 1, 2. - (В центре внимания)

1201. Олупкина, Наталья (пред. совета женщин Мезен. р-на).

Яркое приключение под занавес года: [об участии Галины Николаевны Филипповой и Любови Лебедевой из Мезенского района в областном конкурсе "Женщина года-2013"] / Наталья Олупкина; фото Н. Гернета // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 15. - (Успеш. женщины)

1202. Омегова, Светлана Евгеньевна.

О насущном : на вопросы, связанные с проблемами города и района, отвечает Светлана Омегова, глава администрации МО "Онежский муниципальный район" : [беседа] / беседовал Сергей Горбунов // Онега. - 2014. - 29 марта (№ 35). - С. 5. - (Разговор с властью)

1203. Омегова, Светлана Евгеньевна (глава муницип. образования).

Проблемы нашего города: [ответ главы МО "Онежский муниципальный район" на предложение внештатного автора газеты Дианы Дойковой обратить внимание на проблемы города и высказать свои предложения] / Светлана Евгеньевна Омегова // Онега. - 2014. - 23 янв. (№ 8). - С. 2. - (Общественность и власть)

1204. Омегова, Светлана Евгеньевна.

Результат - общими усилиями : [беседа с главой муниципального образования "Онежский муниципальный район" Светланой Евгеньевной Омеговой, которая руководит районом три года] / беседовала Людмила Палаева ; фото Алексея Крысанова // Онега. - 2014. - 22 марта (№ 32). - С. 11. - (Интервью по поводу)

1205. Орлов, Игорь Анатольевич.

Игорь Орлов: "С пониманием отношусь к той боли, которая сквозит в каждом обращении каргопольцев по жилищным вопросам" : [в редакции "Каргополья" состоялось общение губернатора Архангельской области с жителями района в формате "прямой линии"] / подгот. Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 29 янв. (№ 7). - С. 2, 5. - ("Прямая линия" с губернатором)

1206. Орлов, Игорь Анатольевич.

"Кто рядом с людьми?" : губернатор И. Орлов о ветеранском доме и работе чиновников на местах : [по материалам пресс-конференции] / подгот. Альбина Савельева ; фото Т. Сухановской // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 1-7 янв. (№ 1/2). - С. 3. - (Гость ред.)

1207. Орлов, Игорь Анатольевич.

От олимпиады до экологии : жителей Няндомского района волнуют разноаспектные вопросы : [беседа главы региона Игоря Орлова с населением района] / записала Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 4. - (От первого лица)

1208. Орлов, Игорь Анатольевич.

Разговор с губернатором... : [во время визита в МО "Мошинское" глава региона Игорь Орлов ответил на многочисленные вопросы населения] / подгот. Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 5. - (От первого лица)

1209. Орлов, Игорь Анатольевич.

"Я сюда не за рейтингом пришел" : губернатор Архангельской области Игорь Орлов рассказал о том, почему ему пришлось пойти на непопулярные меры : (из интервью газете "Невское время") / подгот. Алексей Шептунов // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 4-5 ; У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 8-9 ; Плесецкие новости. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 1, 2 ; Двиноважье. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 2 ; Знамя. - 2014. - 21 янв. (№ 4). - С. 1, 2 ; Каргополье. - 2014. - 22 янв. (№ 5). - С. 3 ; Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 3 ; Авангард. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 10-11 ; Устьянский край. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 4-5 ; Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 2-3. - (Регион)

1210. Оскорбина, Галина.

530-й Ленский год и крестный ход... : [о наиболее важных событиях, которые произошли в селе Лена в 2013 году] / Галина Оскорбина // Маяк. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 7. - (Подводя итоги)

- **1211.** Основные показатели социально-экономического положения Красноборского района за 2013 год // Знамя. 2014. 21 марта (№ 21). С. 3.
- **1212.** Открытое письмо жителей поселка Авнюга: [главе муниципального образования "Верхнетоемский муниципальный район" Н. В. Вьюхиной, председателю районного Собрания депутатов Е. Н. Мужикову о тревожной обстановке, вызванной резким повышением арендной платы за землю] // Заря. 2014. 22 марта (№ 31). С. 3.

1213. Павлов, Андрей (ветеран СМП).

Климовская Иулияния Трофимовна : [председатель Совета ветеранов СМП с 1959 по 1979 годы Иулияния Климовская занималась комплектованием экипажей судов загранплавания почти сорок лет] / Андрей Павлов // Моряк Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 3. - (К 145-летию СМП)

1214. Павлова. Анна.

Вода и трубы : [на планерке в МО "Няндомское" речь шла о проблемах ЖКХ] / Анна Павлова // Авангард. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 4. - (В горадминистрации)

1215. Павловская, Валентина.

Бюджет, полиция, культура : очередная сессия районного Собрания 21 февраля [в Шенкурске] получилась преимущественно отчетной / Валентина Павловская // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 3. - (Сессия район. Собр.)

1216. Палаева, Людмила.

С новогодним настроением : [предприятия торговли и общественного питания Онеги активно участвовали в конкурсе на лучшее оформление к Новому году и Рождеству] / Людмила Палаева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 7. - (Конкурсы)

1217. Палкина Т.

Уважение - прежде всего! : [жителей поселка Плесецк очень волнуют завышенные тарифы на ЖКХ и условия их оплаты] / Т. Палкина // Плесецкие новости. - 2014. - 13 марта (№ 27). - С. 1. - (Неотвяз. мысли)

1218. Панфилов, Олег Анатольевич.

Искусство власти, или Разговор по душам с сельским главой : [беседа с главой МО "Ровдинское" Шенкурского района Олегом Анатольевичем Панфиловым] / беседовал

Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 5, 6. - (Мест. самоуправление)

1219. Парахневич, Наталья.

Екатерина Прокопьева: "В Холмогорах нет и не было голодающих детей" : [по материалам пресс-конференции заместителя губернатора по социальной политике Екатерины Прокопьевой] / Наталья Парахневич ; фото Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 3. - (Продолж. темы)

1220. Парахневич, Наталья.

Минус шестнадцать : этим летом в Архангельской области станет меньше детских лагерей [в связи с дефицитом областного бюджета] / Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 28 марта (№ 49). - С. 2. - (Дет. вопрос)

1221. Парахневич, Наталья.

Помощь "заявительного характера" : интересное исследование [о том, как обстоят дела с социальным обслуживанием семей, имеющих детей с инвалидностью] провела Наталья Алистарова, мама особого ребенка и по совместительству - специалист по социальной работе при отделении социальной защиты на дому Архангельского комплексного центра / Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 5. - (Собственный опыт)

1222. Парахневич, Наталья.

Холмогорам помогали всей страной: [на выручку холмогорским детям из малообеспеченных семей, которые остались без горячего питания в школе, пришло благотворительное движение "Подари ребенку праздник!"] / Наталья Парахневич, Павел Кононов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 3. - (Продолж. темы)

1223. Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч.

Блогер Игорь Орлов : ерунда на постном масле - так можно оценить содержание сайта губернатора Архангельской области / Илья Филиппыч Паровозов-Чуйский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 4.

1224. Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч.

Запоздалые рефлексии - предтеча исхода? : департамент межбюджетных отношений Министерства финансов РФ по результатам мониторинга финансового положения и оценки качества управления региональными финансами относит Архангельскую область к субъектам РФ с низким качеством управления региональными финансами... / Илья Филиппыч Паровозов-Чуйский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 6-7.

1225. Пелих Т. (рук. ГКУ АО "ОСЗН по Плесец. р-ну").

Благодарность за работу : в отделении социальной защиты населения Плесецкого района состоялось совещание, на котором были подведены итоги работы учреждения за 2013 год / Т. Пелих // Плесецкие новости. - 2014. - 23 янв. (№ 7). - С. 1. - (Итоги)

1226. Перцева, Наталья.

В ногу с прогрессом! : [об онлайн-конференции с множеством участников из разных городов для журналистов районных СМИ, организованной сотрудниками УФНС по Архангельской области и НАО] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 6. - (Новости налог. службы)

1227. Перцева, Наталья.

Добро пожаловать в налоговую! : [в няндомской Межрайонной ИФНС России № 5 по Архангельской области и НАО прошли Дни открытых дверей] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 19 марта (№ 20). - С. 1.

1228. Перцева, Наталья.

От улыбки станет всем светлей : [об операторе почтовой связи Няндомского ОПС Татьяне Юрьевне Бурковой] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 4. - (Юбилеи)

1229. Перцева, Наталья.

Чем живет глубинка? : [в Няндомском районе с рабочим визитом побывала депутат Государственной Думы от Архангельской области и НАО Елена Вторыгина] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 3. - (От первого лица). - (Репортаж)

1230. Першина, Ольга.

"Вместе - на благо Пинежья!" : под таким девизом 31 января в Карпогорах состоялся [районный] Фестиваль социальных достижений / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 8. - (Мероприятие)

1231. Першина, Ольга.

Добрых людей у нас много : это еще раз доказали пинежане, оказав посильную помощь больным детям : [благотворительный марафон "Во имя добра" состоялся в районе в конце прошлого года] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 3.

1232. Першина, Ольга.

ЖКХ нужны перемены : слишком много серьезных и не решаемых годами вопросов накопилось в этой важнейшей сфере жизни района : [об организациях, предоставляющих услуги ЖКХ в МО "Шилегское"] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 6-7. - (Реалии)

1233. Першина, Ольга.

"Как выживать будем?" : ответ на этот вопрос пытались найти участники совещания по сельскому хозяйству [в администрации МО "Пинежский район"] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 4.

1234. Першина, Ольга.

Порядок в документах и на улицах : об этом говорилось на совете глав МО-поселений района, проходившего 6 марта / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 7. - (Рабочие будни)

1235. Першина, Ольга.

Работа для настоящих женщин : сочувствие и доброта - главные качества для работников социальной сферы : [о коллективе Пинежского дома-интерната в поселке Таежный] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 4. - (8 марта - Междунар. жен. день)

1236. Першина, Ольга.

Развитие района - через туризм : представители власти, бизнеса и общественных организаций обсудили проблемы и перспективы развития туризма на Пинежье / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 11. - (Актуально)

1237. Петров, Владимир (генер. директор ООО "УК "Альянс-Менеджмент").

ОАО "Молоко" - за развитие племзавода : [о планах по строительству крупного животноводческого комплекса в Холмогорском районе] / Владимир Петров // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 7. - (Сел. хоз-во)

1238. Петрова, Екатерина.

ОДП - Очень Дорогое Потребление : [о жалобах жителей многоквартирных домов Яренска Ленского района на высокие цифры платежей за общедомовое потребление электроэнергии] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 28 февр. (№ 17). - С. 1, 2. - (Платежи)

1239. Петрова, Екатерина.

Проектами не ограничиваются : [обобщить все хорошее, что сделали активисты ТОС за 2013 год, обозначить планы на следующий год - эти и другие вопросы обсуждал

Координационный совет органов ТОС МО "Ленский муниципальный район"] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 26 февр. (№ 16). - С. 2. - (ТОСы Поморья)

1240. Петрова, Наталья (соц. работник ГБСУ АО "Мезен. дом-интернат для престарелых и инвалидов").

Татьяниному дому - 10 лет! : [к юбилею Мезенского дома-интерната для престарелых и инвалидов в деревне Заозерье] / Наталья Петрова // Север. - 2014. - 31 янв. (№ 4). - С. 4. - (Юбилеи)

1241. Писахов, Антон.

Банк теряет клиентов? : жители Архангельска в очередной раз жалуются на качество услуг Архангельского отделения Сбербанка России / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 4. - (Бюро журналист. расследований)

1242. Писахов, Антон.

ОСАГО с нагрузкой : в Архангельске страховой скандал - полис ОСАГО выдают с приложением другого продукта / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 3. - (Бюро журналист. расследований)

1243. План развития холдинга "Соломбалалес" : [обсуждался на заседании комитета Торгово-промышленной палаты по лесному комплексу, полиграфической промышленности и упаковке] // Лесной регион. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 6. - (Рассматривается проект)

1244. Плахин, Олег.

Бюджетное заключение : правительство Архангельской области не может исполнить бюджет для реализации майских указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 5.

1245. Плахин, Олег.

Ипотечные застои областного минпромстроя: наблюдатели комментируют отчет областного правительства по исполнению майских Указов Президента России в части обеспечения граждан доступным и комфортным жильем / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 5.

1246. Плахин, Олег.

Концептуальная модель образования : или Насколько добросовестно Правительством Архангельской области организован процесс исполнения в регионе майских Указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 5.

1247. Плахин, Олег.

Культурный вопрос : правительство Архангельской области принимает меры, которые пока не позволяют говорить об исполнении в регионе Майских Указов Президента России Владимира Путина / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 5.

1248. Плахин, Олег.

"Майский" мониторинг : Архангельская область находится в числе отстающих регионов по исполнению майских указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 5.

1249. Плахин, Олег.

Недетский прогноз : эксперты оценили работу Правительства Архангельской области по критерию губернатора Орлова и через призму майских Указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 5.

1250. Плахин, Олег.

Отчетный период : отчеты Правительства Архангельской области об исполнении майских указов Президента России противоречат обращениям граждан на сайте

губернатора Игоря Орлова / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 5.

1251. Плахин, Олег.

"Фактическое отклонение" региональной власти: правительство Архангельской области фактически подтвердило результаты общественного мониторинга о недостаточно эффективном исполнении в регионе майских Указов Президента России / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 5.

1252. Плахин, Олег.

Экономический обзор : осведомленность Правительства Архангельской области вызывает сомнения в возможностях для развития экономики региона / Олег Плахин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 5.

1253. Подвальная обжорка : Kill Fish bar... : [об архангельском баре Kill Fish] // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 14-15.

1254. Подоксенова, Любовь.

Без вариантов: вчера заместитель губернатора Алексей Гришков провел брифинг для журналистов по поводу задолженности архангельского "Водоканала" перед Европейским банком реконструкции и развития / Любовь Подоксенова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 3. - (В трубу)

1255. Подоксенова, Любовь.

Время шоколада : [в Архангельске строятся крупные торговые центры] / Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 7 февр. (№ 16). - С. 1, 2. - (Торговля - двигатель)

1256. Подоксенова, Любовь.

"Короткая" экономика : вчера губернатор Игорь Орлов выступил с ежегодным посланием [на расширенном заседании областного Собрания депутатов] / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 3.

1257. Подоксенова, Любовь.

Пора подумать о себе : архангельские торговые сети начали получать от поставщиков уведомления о повышении оптовых цен на продовольствие / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 1, 5.

1258. Подоксенова, Любовь.

Такие интимные вещи: в повестке дня прошедшей сессии облообрания сошлись два эпохальных пункта - отчет губернатора о результатах работы правительства в прошлом году и "правительственный час" об оздоровлении областной экономики / Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 21 марта (№ 44). - С. 2.

1259. Поликарпов, Александр Ефимович.

Открыт для людей : [беседа с депутатом областного Собрания Александром Ефимовичем Поликарповым о целях визита в Онежский район и итогах работы] / беседовала Людмила Палаева ; фото Людмилы Палаевой // Онега. - 2014. - 30 янв. (№ 11). - С. 2. - (Визиты)

1260. Помылева, Наталья.

Компьютер - лучший друг! : [о реализации проекта Ленской районной организации ВОИ "Мобильный класс "В ногу со временем"] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 17 янв. (№ 5). - С. 1, 2. - (Полноцен. жизнь)

1261. Помылева, Наталья.

КЦСО расширяет функции: [по материалам беседы с Екатериной Сергеевной Патраковой, заведующей Отделением профилактики безнадзорности детей, помощи детям в социально опасном положении, созданном в Ленском районе] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 31 янв. (№ 9). - С. 3. - (На защите семьи и детства)

1262. Пономарева, Елена.

В папке "Документы", в разделе "Проекты", во вкладке "Законопроекты" : официальные сайты районных администраций могут многое рассказать / Елена Пономарева // Правда Севера. - 2014. - 15 марта (№ 40). - С. 6. - (Взглядом пользователя)

1263. Пономарева, Елена.

Весна, дружба народов и вкус "как раньше" : [в Архангельске работает межрегиональная ярмарка "Встречаем весну"] / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 21 марта (№ 44). - С. 2.

1264. Пономарева, Елена.

Домохранительницы: кто может взвалить на себя управление многоквартирным домом? Женщина: [об архангельской общественной организации "Домохранители", Любови Леонтьевой и других председателях правления ТСЖ] / Елена Пономарева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 7. - (Не слабый пол)

1265. Пономарева, Елена.

История одних похорон : [в поселке Запань Лупья Ленского района не налажена ледовая переправа - об этом и других проблемах МО "Сойгинское"] / Елена Пономарева ; фото Анастасии Горбаченко // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 4-5. - (Самоуправление)

1266. Пономарева, Елена.

Конкуренция - это война? : в Няндоме управляющие компании ведут серьезную борьбу за обслуживание многоквартирных домов / Елена Пономарева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 28 марта (№ 49). - С. 2. - (Коммун. фронт)

1267. Поплавский, Владимир.

Два года Орлова : 13 января губернатор [Игорь Орлов] провел первую в этом году пресс-конференцию / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 7 ; У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 3. - (Регион)

1268. Поплавский, Владимир.

Мы обязаны жить лучше : 4 марта Игорь Орлов обратился с посланием к областному Собранию депутатов / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 4-5. - (Регион)

1269. Поплавский, Владимир.

Острые вопросы. Жесткие ответы : в течение недели губернатор провел две пресс-конференции [по наиболее острым проблемам в регионе] / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2013. - 30 дек. (№ 51). - С. 10-11 ; У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 4-5.

1270. Попов, Николай.

С низкооплачиваемых возьмут повышенные страхвзносы: с зарплаты ниже 10410 рублей работодателям придется платить больше взносов в Пенсионный фонд - такую меры разработали в Минтруде и ПФР / Николай Попов // Промышленность региона. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 9. - (Страхов. перекосы)

1271. Попова, Валентина Петровна.

Государство не должно управлять тем, что ему не принадлежит : депутат областного Собрания Валентина Попова - о ситуации в сфере ЖКХ и о том, как ее изменить : [интервью] / записала Марина Дашина ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 8. - (Со знанием дела)

1272. Попова, Наталья.

Люди готовы платить за работу, а не фикцию : недовольство горожан вызывает взимание платы за выдачу технических условий на установку индивидуальных приборов учета [управляющими компаниями Няндомы] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 4. - (Актуально). - (Кошелек)

1273. Попова. Наталья.

Попались в сети : какую норвежскую рыбу [в России] запрещено продавать? / Наталья Попова ; фото А. Витвицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 21-28 янв. (№ 4). - С. 2. - (Подробности)

1274. Попова, Наталья.

Счета арестованы : кто заплатит долги "Водоканала" [который задолжал Европейскому банку развития]? / Наталья Попова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 марта-1 апр. (№ 13). - С. 1.

1275. Порошина, Ольга Павловна.

Больше детей - больше счастья! : [беседа с руководителем ГКУ Архангельской области "Отделение социальной защиты населения по г. Коряжме" Ольгой Павловной Порошиной о том, на какую социальную помощь могут рассчитывать коряжемские многодетные семьи в наступившем году и итогах работы с данных категорией семей в 2013 году] / беседовала Наталья Матросова ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 2. - (Факты. События. Комментарии)

1276. Поршнев, Владимир.

Доступно о льготах : [в Северодвинске] специалисты городского отделения социальной защиты населения на пресс-конференции для городских СМИ отчитались о проделанной за год работе и рассказали о нововведениях / Владимир Поршнев // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 6. - (Соцзащита)

1277. Поршнев, Владимир.

Разносторонний профессионал: [об Андрее Евгеньевиче Уткине, заместителе начальника отдела экономики и маркетинга производства морской техники и гражданского судостроения Севмаша] / Владимир Поршнев; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 3. - (Штрихи к портрету)

1278. Посельская, Екатерина.

ОСАГО с довеском : некоторые [архангельские] компании вынуждают автомобилистов страховать еще и жизнь / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 21 февр. (№ 26). - С. 1, 3. - (Тема недели)

1279. Посельская, Екатерина.

Что имеем? Как храним? : [по материалам отчета комитета по управлению имуществом МО "Котлас"] / Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 12 марта (№ 35). - С. 2. - (Актуально)

1280. Потапова, Маргарита.

Автопредприятие сокращает рейсы : [о вопросах, рассмотренных на планерке в администрации Каргопольского района] / Маргарита Потапова // Каргополье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 1. - (С планерки в район. администрации)

1281. Потапова, Маргарита.

Штрафы разоряют бюджет : [о встрече главы МО "Каргопольское" Екатерины Трунаевой с населением города, во время которой прозвучал ее отчет об итогах работы администрации в 2013 году] / Маргарита Потапова // Каргополье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 2. - (Диалоги с властью)

1282. Потапова, Татьяна.

Водители пошли в пикет : [в Архангельске у ворот офиса АПАП-1 прошел пикет работников автотранспортных предприятий с требованием от работодателей сменить систему оплаты труда на почасовую, как предписывает федеральное отраслевое соглашение] / Татьяна Потапова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 марта (№ 10). - С. 1, 3. - (Подробности). - (Автотранспорт)

1283. Потапова, Татьяна.

"Дней трезвости" станет меньше? : [в Архангельской области предлагают снять запрет на продажу алкоголя в дни выдачи аттестатов школьникам, которые, как правило, совпадают с выпускными вечерами] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 2. - (Эхо недели). - (Новации)

1284. Потапова, Татьяна.

Застройщиков душат страховкой: [с января 2014 года девелоперы обязаны страховать каждую сделку с дольщиком - в противном случае Росреестр просто не примет договор долевого участия на госрегистрацию] / Татьяна Потапова; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 3. - (Бизнес и власть). - (Интересы)

1285. Потапова, Татьяна.

Игра со светом : [на заседании Общественной палаты Архангельской области с введением "энергопайка" решили не торопиться] / Татьяна Потапова ; рис. Игоря Кийко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 февр. (№ 6). - С. 2. - (Эхо недели). - (Тарифы)

1286. Потапова, Татьяна.

С акцентом на возраст : [о первом в Архангельске патронажном агентстве ООО "Социальная служба "Участие" по уходу за пожилыми людьми, которым руководит Екатерина Шуракова] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 февр. (№ 5). - С. 6. - (Ракурс)

1287. Потапова, Татьяна.

Торг неуместен? : владельцев торговых павильонов просят освободить площадь у морского-речного вокзала. Землю под их объектами отдали другим предпринимателям / Татьяна Потапова ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 1, 2-3. - (Эхо недели). - (Конфликт)

1288. Потапова, Татьяна.

Усмирить ПАЗик. Рублем? : [теме введения почасовой оплаты труда водителям общественного транспорта была посвящена пресс-конференция, прошедшая в Архангельске] / Татьяна Потапова ; рис. Вячеслава Шилова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 2-3. - (Эхо недели). - (Транспорт)

1289. Почтальоны нашего села : [история почты в селе Койда] / подгот. Александр Малыгин и Андрей Малыгин // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 7. - (Помор : страница для тех, кто любит Мезен. край)

1290. Прокопьева, Екатерина Владимировна.

Е. Прокопьева: "Главное - человеческий фактор" : [беседа с заместителем губернатора по социальной политике во время ее рабочей поездки в Мезенский район] / беседовала Рита Ковалева // Север. - 2014. - 7 февр. (№ 5). - С. 5.

- **1291. Противоречивые итоги** : подведены предварительные итоги социально-экономического развития Архангельской области за 2013 год // Промышленность региона. 2014. 17 февр. (№ 3). С. 1.
- **1292. Противостояние**: о том, почему Александр Валерьевич "поссорился" с Николаем Ивановичем: [работники коллектива МУП "Коношское благоустройство" обратились в редакцию газеты, так как считают, что увольнение директора МУПа Николая Мальцева в данный момент нецелесообразно] / подгот. Софья Фокина // Коношский курьер. 2014. 4 февр. (№ 9). С. 2. (Наш р-н: день за днем). (В продолж. темы)

1293. Протопопова Е.

Искать точки роста, - считает первоочередной задачей для районной власти губернатор области : [который побывал с рабочим визитом в Лешуконском районе] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 1, 2. - (Визиты)

1294. Протопопова Е.

Новой метлой по старым проблемам : [о сотрудниках Койнасского потребительского общества в Лешуконском районе] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 8. - (Моя родина, Лешуконье). - (Торговля)

1295. Пуничева, Галина (ведущий специалист орг.-правового отдела райадминистрации).

Дорогу осилит идущий : развитие ТОСов в Коношском районе - на эту тему в поселке Мирный прошел выездной семинар в конце минувшего года. Начался он с презентации ТОСов / Галина Пуничева // Коношский курьер. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 2. - (ТОСов. движение)

1296. Пушная, Татьяна (зав. отд-нием соц. обслуживания на дому Вел. КЦСО). Работа от души : [исполнилось 25 лет со дня образования районного отделения социальной помощи на дому] / Татьяна Пушная // Вельские вести. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 6. - (Юбилей)

1297. Резвая, Анна.

Две недели без продовольствия : [в деревню Тулгас Виноградовского района, доступ в которую открыт для любого транспорта, две недели не привозили продукты] / Анна Резвая ; фото 2008 года Ольги Радевич // Двиноважье. - 2014. - 18 янв. (№ 4). - С. 2. - (Проблемы деревни)

1298. Рогозина, Ольга.

За личиной успешности : официальные характеристики деятельности Октябрьского психоневрологического интерната не совпадают с мнением коллектива [который обратился в газету с претензиями к руководству закрытого учреждения] / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 4-5. - (Труд. отношения). - (Назрело!)

1299. Рогозина, Ольга.

На первом месте - жилье : о задачах сегодняшних и перспективах МО "Бестужевское" / Ольга Рогозина ; фото авт. // Устьянский край. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 3. - (Самоуправление). - (Глубинка)

1300. Роева, Марина Львовна.

Марина Роева: Сделать для людей как можно больше хорошего : [беседа с главой МО "Павловское" Каргопольского района, которая работает на этом посту второй год] / беседовала Татьяна Владимирова // Каргополье. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 1, 2. - (С праздником, милые женщины!)

1301. Романова, Мария.

Бизнес - большая лодка : и в ней нельзя быть просто пассажиром, считают предприниматели : [в северодвинском ЦКиОМ состоялось заседание XIV конференции представителей малого и среднего предпринимательства города "Малый бизнес Северодвинска. Федеральное законодательство. Завтра будет поздно"] / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 1 марта (№ 32). - С. 2. - (В центре внимания)

1302. Романова, Мария.

Вручили ключи от счастья : квартирами [в Северодвинске] за год обеспечены 13 детей-сирот / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 янв. (№ 15). - С. 2. - (В центре внимания)

1303. Романовский, Николай.

Был на Шелаше завод : [о работе ТОСа "Истоки" из деревни Петровской Шенкурского района по реализации проекта "Шелашский пушечно-литейный завод"] / Николай Романовский ; фото авт. и из арх. ТОСа // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 6. - (ТОСов. движение)

1304. Рошко, Василий Дмитриевич (глава МО "Верхнетоемское").

Первые шаги в должности главы : [о том, что сделано за период с момента избрания, о проблемах и трудностях, с которыми пришлось столкнуться, а также о ближайших планах] / Василий Дмитриевич Рошко // Заря. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 1, 2. - (Мест. самоуправление)

1305. Рубина, Яна.

Архангельск - вне зоны доступа : Союз [общественных объединений] инвалидов постоянно напоминает об этом здоровым людям. Слышат и видят не все. Может, это особая форма социальной увечности? Тогда, как ее лечить? / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 24.

1306. Рубина, Яна.

Помочь каждому : под таким девизом работает сайт [губернатора] Игоря Орлова / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 7. - (Регион)

1307. Рулев, Андрей Сергеевич.

Льготам - быть! : [беседа с председателем Коряжемской городской Думы Андреем Рулевым об итогах шестой сессии городского представительного органа] / беседовал Игорь Максимов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 7. - (Дум. вести)

1308. Рулев, Андрей Сергеевич.

Эффективно и результативно: [беседа с председателем Коряжемской городской Думы Андреем Рулевым об итогах первых 100 дней своей работы] / беседовал Игорь Максимов; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 5. - (Дум. вести)

1309. Русанова, Мария.

Год начали с плюсом : [по информации с планерки, состоявшейся в администрации Каргопольского района] / Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 29 янв. (№ 7). - С. 1. - (С планерки в район. администрации)

1310. Рязанцев, Глеб.

Волшебное окно : не сказка : [о работе новодвинского многофункционального центра оказания государственных и муниципальных услуг] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 4. - (Гор. среда)

1311. Савельев, Юрий (директор Ин-та экономики Карел. науч. центра Рос. Акад. наук).

"Зеленая экономика" стучится в дверь : [в Республике Карелия задумываются о новых путях развития региональной экономики и создании экотехнологического кластера] / Юрий Савельев // Лесной регион. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 14.

1312. Самоделкин, Андрей Николаевич.

Андрей Самоделкин: лесопромышленный комплекс Республики Коми сегодня : [беседа с министром развития промышленности и транспорта Республики Коми] // Лесной регион. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 1, 4-5. - (Итоги года)

1313. Сахаров, Андрей.

Благие пожелания... И только? : [все тезисы ежегодного обращения губернатора Архангельской области Игоря Орлова в этом году были адресованы конкретным региональным министерствам и агентствам, а не абстрактной системе власти] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 4. - (Подробности). - (Взгляд)

1314. Сахаров, Андрей.

Власть поможет малым? : [правительство области и общероссийская общественная организация "Деловая Россия" подписали соглашение о сотрудничестве по привлечению инвестиций в экономику региона] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 7. - (Губерния). - (Диалог)

1315. Сахаров, Андрей.

Живы дотациями : [в 2014 году на реализацию инфраструктурных проектов в Архангельске направят 2 млрд рублей] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 4. - (Подробности). - (Бюджет)

1316. Сахаров, Андрей.

Кризис потерялся...: [в Архангельской области экономического кризиса нет, считает руководство региона, однако депутаты облообрания с этим мнением согласились заочно, сославшись на то, что с докладом губернатора заранее ознакомиться возможности не было] / Андрей Сахаров; рис. Виктора Богорада // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 марта (№ 10). - С. 6-7. - (Власть и о-во). - (Экономика)

1317. Сахаров, Андрей.

Налоговая не спит... : [в 2013 году налогоплательщики Архангельской области и НАО заплатили налогов на 0,6 % больше, чем в 2012 году] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 февр. (№ 6). - С. 3. - (Губерния). - (Бюджет)

1318. Сахаров, Андрей.

"Пряники лучше кнута, но где их взять?": власть и бизнес не слышат друг друга - такой вывод можно было сделать после конференции "Региональная среда бизнеса", которая прошла в Архангельске в рамках Президентской программы подготовки управленческих кадров / Андрей Сахаров ; рис. Игоря Лукьяниченко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 10-11. - (Бизнес и власть). - (Конференция)

1319. Сватковская, Светлана.

Наша Наташа : [за активную жизненную позицию и упорство в достижении целей Наталия Острокопытова, сотрудник группы подготовки кадров ПКБ "Севмаш", удостоена общественной медали Союза машиностроителей России "За доблестный труд"] / Светлана Сватковская ; фото из арх. Наталии Острокопытовой // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 6. - (Мы и о-во). - (Молодеж. формат)

1320. Светличная, Елена.

Арендаторов недооценили: [в несколько раз снижается кадастровая стоимость земельных участков и объектов недвижимости в Архангельской области] / Елена Светличная; рис. Виталия Подвицкого и Максима Смагина // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 1, 3. - (Бизнес и власть). - (Кадастров. оценка)

1321. Семенов В.

Бане - быть или не быть? : непопулярные меры в вопросах выживания : [о повышении стоимости билета в общественную баню Лешуконского] / В. Семенов ; фото Е. Протопоповой // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 3. - (Обо всем)

1322. Сергеев, Николай.

Награды - многодетным : [координационный совет глав муниципальных образований района в начале очередного заседания обсудил задачи по выполнению областной программы занятости населения, улучшения условий и охраны труда на 2014-2020 годы] / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 8 февр. (№ 10). - С. 1. - (В район. администрации)

1323. Сергеев, Николай.

По квартирным вопросам : в районной администрации прошел прием граждан депутатом Государственной думы Еленой Вторыгиной / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 2. - (Встречи с депутатом)

1324. Сергеев, Николай.

ТОСы как школа развития бизнеса: их развитие в регионе предполагает расширение самостоятельности и возможностей для создания рабочих мест: [очередному заседанию координационного совета глав муниципальных образований Каргопольского района представлена концепция развития территориального общественного самоуправления в области до 2020 года] / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 2. - (В район. администрации)

1325. Сергеев, Сергей.

Дмитрий Медведев в Мирном : [о встрече Председателя Правительства РФ с губернатором Архангельской области Игорем Орловым, на которой обсуждались основные вопросы развития Поморья] / Сергей Сергеев // Двиноважье. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 2. - (Визит)

1326. Силинская, Татьяна.

Мы купили игрушки. А вы? : оказалось, что это совсем нетрудно - помочь больным детям : [сотрудники редакции городской газеты приняли участие в благотворительной акции] / Татьяна Силинская // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 8.

1327. Симарев, Николай (гл. МО "Верхнеуфтюгское").

МО "Верхнеуфтюгское": надеются на лучшее, растят детей и всегда рады гостям : [о жизни в поселении Красноборского района] / Николай Симарев, Валентина Пешехонова // Знамя. - 2014. - 28 февр. (№ 15). - С. 3. - (Юбилей р-на)

1328. Ситникова, Татьяна (зав. отд-нием).

Сфера людей неслучайных : [службе социальной помощи на дому Онежского района исполняется 25 лет] / Татьяна Ситникова // Онега. - 2014. - 16 янв. (№ 5). - С. 2. - (25 лет надом. обслуживанию)

1329. Скандал в благородном семействе УК : [при главе администрации Няндомы Андрее Кузьмичеве состоялось совещание, на котором рассматривался вопрос об управлении многоквартирным домом № 10 по улице Фадеева, жители которого получили двойные счета на оплату за содержание и ремонт общего имущества дома] // Авангард. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 6. - (ЖКХ)

1330. Скворцова, Евгения.

Флот продан : [о продаже акций Архангельского тралового флота ООО "Вирма", входящей в Северо-Западный рыбопромышленный консорциум] / Евгения Скворцова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 2. - (Сделка)

1331. Скируха О.

Важно, чтобы у власти были профессионалы : считает глава Котласского района С. Н. Бральнина : 11 февраля в Котласе, в редакции газеты "Двинская правда", состоялась встреча руководителей районных газет с главой Котласского района С. Н. Бральниной / О. Скируха ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 2. - (Официально)

1332. Скируха О.

Как живет социальная сфера : этому вопросу был посвящен визит заместителя губернатора области [по социальным вопросам Екатерины Владимировны Прокопьевой] / О. Скируха ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 2. - (Визиты)

1333. Скируха О.

Когда-то отнеслись формально, теперь исправить сложно : [о вопросах, с которыми приходили лешуконцы на традиционный личный прием граждан, проведенный депутатами от лешуконского избирательного округа в областном Собрании С. А. Вторым и С. Д. Эммануиловым] / О. Скируха ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 13 февр. (№ 7). - С. 3. - (Актуально). - (Личный прием)

1334. Скируха О.

Ликвидация предприятий в районе проходила, но так относятся к людям впервые - таково общее мнение работников ЛУКома: [на производственной базе Лешуконской управляющей компании состоялось собрание коллектива, причем собрание организовали его рядовые работники] / О. Скируха; фото авт. // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 3. - (Актуально)

1335. Скируха О.

По дорогам и связи есть перспективы : [в Лешуконском районе с рабочим визитом находилась большая команда руководителей областного уровня во главе с федеральным инспектором по Архангельской области и НАО Г. И. Гнилицким] / О. Скируха ; фото Е. Протопоповой // Звезда. - 2014. - 13 февр. (№ 7). - С. 2. - (Визиты)

1336. Сметанин, Алексей Александрович.

Первые сто дней: [5 января ровно сто дней со дня официального вступления в должность нового руководителя района Алексея Александровича Сметанина: беседа о том, каким был этот период] / беседовал Л. Мосиенко; фото Л. Мосиенко // Плесецкие новости. - 2014. - 9 янв. (№ 1). - С. 2. - (Интервью в номер)

1337. Собашникова, Алла.

"Почему именно дети попали под дамоклов меч?" : вернувшись с новогодних каникул, многие родители дошколят были неприятно удивлены - плата за детский сад выросла : [беседа с заместителем председателя областной федерации профсоюзов Аллой Собашниковой] / записала Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 24 янв. (№ 8). - С. 3. - (Без льгот)

1338. Соболева. Светлана.

"Страна Вага" - год на реализацию : [проект "Страна Вага", направленный на разработку стратегий развития районов Поважья, выиграл президентский грант] / Светлана Соболева ; фото Григория Чухина // Важский край. - 2014. - 17 янв. (№ 3). - С. 5. - (Проекты)

1339. Социальная поддержка. Что нового? : [на какую социальную поддержку могут рассчитывать разные категории населения] / подгот. Ольга Овчинникова // Северный рабочий. - 2014. - 20 февр. (№ 27). - С. 4. - (Возьмите на заметку)

1340. Стенин О. Н. (зам. гл. администрации МО "Вилегод. р-н").

Лучшие проекты получат финансирование : [в Вилегодском муниципальном районе стартовал конкурс проектов территориального общественного самоуправления] / О. Н. Стенин // Вести Виледи. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 2. - (ТОС)

1341. Стенин, Олег (зам. главы администрации МО "Вилегод. р-н").

Девять проектов ТОС получат финансирование : [в рамках конкурса проектов территориального общественного самоуправления в Вилегодском муниципальном районе] / Олег Стенин // Знамя труда. - 2014. - 29 марта (№ 22). - С. 1. - (Мест. самоуправление)

1342. Степанова, Людмила.

Нужен ли совет дома? : [продолжение разговора, начатого в статье "Совет дома - не пустяк", опубликованной 12 марта этого года] / Людмила Степанова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 7. - (ЖКХ)

1343. Струменский, Вадим Георгиевич.

Живите активно и мыслите позитивно: глава не только на словах призывает участвовать в субботниках, но и действует личным примером: [глава Няндомского района Вадим Струменский отвечает на вопросы жителей района, заданные в статье "Эффект бумеранга", опубликованной 22 февраля этого года] / подгот. Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 19 марта (№ 20). - С. 3; 22 марта (№ 21). - С. 3. - (Интервью). - (От первого лица)

1344. Сухопарова, Надежда.

А и Б сидели... Пока - на трубе...: ...или Неоцененный опыт коряжемских чиновников по закапыванию бюджетных денег / Надежда Сухопарова // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 10-11.

1345. Сынков С. (гл. администрации МО "Холмогорское").

Результаты налицо: [к запланированной встрече жителей поселения с администрацией МО "Плесецкий муниципальный район" администрация МО "Холмогорское" подготовило злободневные вопросы, требующие срочного вмешательства руководителей района] / С. Сынков // Плесецкие новости. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 2. - (В центре внимания)

1346. Сырова, Валентина.

Валентина Сырова: Сейчас пока самое главное - "Водоканал" : на этой неделе председатель Архангельской городской Думы Валентина Сырова представила журналистам свое видение ситуации в областном центре и роли депутатов в решении самых острых его проблем : [интервью] / записала Елена Васильева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 24 янв. (№ 8). - С. 2. - (Прямая речь)

1347. Таборов, Алексей Анатольевич.

Алексей Таборов: "В решении проблем района поможет область" : [глава МО "Виноградовский муниципальный район" на встрече с журналистами газеты рассказал о беседе с губернатором области Игорем Орловым, первых месяцах работы в должности главы и ответил на вопросы корреспондентов] / подгот. Анна Шерстобитова ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 1, 2-3. - (Разговор с главой р-на)

1348. Тараканов, Алексей.

Карпогорское ЖКХ: история и современность : с 1 марта текущего года коммунальное хозяйство районного центра отмечает [80-летний] юбилей / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 7. - (Реалии)

1349. Тараканова, Любовь.

Долгощелье без света и воды : [о рабочей поездке в Мезенский район депутата областного Собрания Юрия Сердюка] / Любовь Тараканова ; фото авт. // Север. - 2014. - 7 февр. (№ 5). - С. 4; 14 февр. (№ 6). - С. 5; 21 февр. (№ 7). - С. 3; 28 февр. (№ 8). - С. 3. - (Рабочие поездки). - Название ст. в № 6: На будущее смотрят с оптимизмом; в № 7: Вслух о наболевшем; в № 8: Есть ли повод для гордости?

1350. Тараканова, Любовь.

Не дорога, а только направление : [депутаты районного Собрания пятого созыва посетили Сояну Мезенского района с рабочим визитом] / Любовь Тараканова // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 3. - (Рабочие поездки)

1351. Тарасова, Людмила.

Из Украины в Холмогоры - с надеждой на лучшее: [Валентина Камнева и ее муж Виктор Пушкарь из города Сумы участвуют в программе ФМС по переселению иностранных граждан, которая предполагает обязательное их проживание и работу на территории Холмогорского района в течение двух лет] / Людмила Тарасова; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 1, 2.

1352. Теплоснабжение - под особым контролем : [о визите в Няндомский район главы региона Игоря Орлова] // Авангард. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 1.

1353. Терентьев, Федор.

"Хороший визит получился" : [премьер-министр Дмитрий Медведев посетил космодром Плесецк и встретился с губернатором Игорем Орловым] / Федор Терентьев ; фото Евгения Решетова // Правда Севера. - 2014. - 21 февр. (№ 25). - С. 2. - (Продолж. темы)

1354. Тикус, Владимир.

Хочется кушать? В "Экспресс Суши"! : в Северодвинске открылся новый кафе-магазин японской кухни / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 1.

1355. Титаева. Наталья (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

"Розничный" ЕНВД со склада : [о возможности применения ЕНВД в отношении розничной торговли] / Наталья Титаева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 8. - (БК - бухгалтеру). - (Арбитраж. практика)

1356. "Титан Арена": сити-молл европейского формата в Архангельске : [группа компаний "Титан" в конце 2014 года откроет крупнейший торгово-развлекательный комплекс

"Титан Арена", презентация которого прошла в рамках конференции "Взаимодействие малого и крупного бизнеса как фактор развития деловой и инвестиционной активности"] // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 6-7. - (Визит. карточка). - (Презентация)

1357. Травкин, Тимати.

Региону требуется санация - госдолг зашкалил: Орлов и его команда все глубже погружают регион в рецессию. Экономические прогнозы не сбываются. Обещанного улучшения не видно / Тимати Травкин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 3, 4. - (Нарконтроль жжот)

1358. Третяченко, Марина.

Вымирающий бланк : в Архангельске автовладельцы не могут оформить полисы ОСАГО - как говорят страховщики, нет бланков / Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 7.

1359. Третяченко, Марина.

"Как изначально задумывалось - так не работает" : архангельские страховщики объяснили, почему им невыгодно заниматься ОСАГО / Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 9. - (Продолж. темы)

1360. Третяченко, Марина.

Настоящий саботаж? : [российские автомобилисты направили письмо премьеру Дмитрию Медведеву, в котором предложили ввести административную и уголовную ответственность для страховых компаний за уклонение от продажи полисов ОСАГО] / Марина Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 15 марта (№ 40). - С. 4. - (Накипело)

1361. Третяченко, Марина.

От пикета - к билборду : [о проблемах дольщиков "изумрудного" дома в Архангельске] / Марина Третяченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 4. - (Долгострой)

1362. Третяченко, Марина.

Соседи "дворцов" и "изумрудов" : [о старых деревянных домах на проспекте Ломоносова в Архангельске - в одном из них, отключенном от систем жизнеобеспечения, живут Евгений и Людмила Кефер] / Марина Третяченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 8 февр. (№ 17). - С. 4. - (Следим за ситуацией)

1363. Третяченко, Марина.

Целым табором : [в Архангельск из Узбекистана в поисках работы прибыл цыганский табор] / Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 4-5. - (Незваные гости)

1364. Третяченко, Марина.

Чтобы совместить тарифы и обязательства : уже в этом году стоимость полиса ОСАГО может вырасти на 70 процентов / Марина Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 7 февр. (№ 16). - С. 3, 4. - (Раскошелимся)

1365. Тропин, Вячеслав Николаевич.

Камень преткновения - все тот же : первая сессия [муниципального Совета МО "Коношское"] поставила "неуд" работе главы МО "Коношское" : [беседа с заместителем председателя Совета, председателем бюджетной комиссии Вячеславом Тропиным] / беседовала Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 2. - (Наш р-н: день за днем). - (Сессия)

1366. Тропникова, Валентина (секретарь координац. совета по охране труда). Нет мотивации : 14 февраля состоялось расширенное заседание координационного совета по охране труда при администрации МО "Ленский муниципальный район" / Валентина Тропникова // Маяк. - 2014. - 5 марта (№ 18). - С. 2. - (Охрана труда)

1367. Угольников, Александр.

Быть или не быть в Холмогорах племзаводу? : [в Холмогорах состоялось собрание участников долевой собственности земель сельскохозяйственного назначения, находящихся в пользовании СПК "Холмогорский племзавод"] / Александр Угольников // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 7. - (Сел. хоз-во)

1368. Угольников, Александр.

Холмогорская типография: второй год ликвидации / Александр Угольников // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 9. - (Имущество)

1369. Усачева, Елена Юрьевна.

Осторожнее с камнями: [региональный министр финансов Елена Усачева комментирует выводы руководителя межтерриториального управления Росфиннадзора Александра Булатова о состоянии бюджета Архангельской области: беседа] / записала Светлана Александрова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 4-5. - (Компетентно)

1370. Филатов, Алексей.

"Антошка" для осанки, "Полосатик" для контраста: [новодвинский центр развития "Гармония" приобрел 13 единиц различного реабилитационного оборудования для детей с ДЦП в рамках муниципальной программы "Доступная среда - детям"] / Алексей Филатов, Денис Загайнов; фото Сергея Сюрина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 3. - (Город за неделю)

1371. Филатов, Алексей.

Когда построят детский сад? : в южном микрорайоне [Новодвинска] началось строительство детского комбината / Алексей Филатов ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 2. - (Актуал. тема)

1372. Филатов, Алексей.

Налогов собрали больше: на минувшей неделе в инспекции подвели итоги работы за минувший год: [о видеоконференции с участием руководителя УФНС по Архангельской области и НАО Сергея Родионова и заместителя начальника ИФНС № 3 Людмилы Березиной] / Алексей Филатов, Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 4. - (Бюджет. вопрос)

1373. Фокина, Софья.

Баня работать будет, а директор МУП "Благоустройство" - нет : [о встрече трудового коллектива МУП "Благоустройство" с мэром Коноши] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 4. - (Власть и народ)

1374. Фокина, Софья.

Нюансы "совместного проживания" в новостройках : на территории МО "Коношское" активно ведется строительство нового жилья в рамках реализации областной программы "Переселение граждан из аварийного жилищного фонда" на 2013-2017 годы / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 6. - (Наш быт). - (Квартир. вопрос)

1375. Фофанов, Александр Иванович.

Проблемы ЖКХ - проблемы людей: они волнуют и работников коммунальных предприятий, и всех жителей района: [беседа с директором ООО "Сосновский ЖКУ" Александром Фофановым] / записала Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 7. - (Реалии)

1376. Фролов, Николай.

По подписке: почему получать на дом газеты и журналы станет значительно дороже?: ["Почта России" увеличивает тарифы на свои услуги: беседа с директором УФПС Архангельской области Николаем Фроловым] / записала Елена Абрамова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 3, 4. - (Без субсидий)

1377. Харионовская, Татьяна Николаевна.

Глава отвечает на критику : [ответ главы МО "Куликовское" Красноборского района на заметку "Владимир Рудаков: "Ответственности ни с кого не снимаю"] / Татьяна Николаевна Харионовская // Знамя. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 1, 3. - (Резонанс)

1378. Харитонова, Валентина (педагог МДОУ ДОД "ЦДО").

Для совместного творчества нет границ: [о международном проекте "Ремесло без границ", направленном на популяризацию традиционных ремесел и поддержку практикующих ремесленников на севере России, Швеции и Норвегии, и поездке на ярмарку в Швецию в город Йоккмокк] / Валентина Харитонова // Знамя труда. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 3. - (Впечатления)

1379. Хоботова, Александра (эксперт ООО "ЦЭИНФ").

"Переходящие" отпускные : [как отразить в бухгалтерском учете сумму отпускных, если сотрудник уходит в отпуск в одном месяце, а возвращается к исполнению своих трудовых обязанностей уже в следующем, который относится к другому отчетному (налоговому) периоду] / Александра Хоботова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 9. - (БК - бухгалтеру). - (Труд. кодекс)

1380. Хрычева, Татьяна.

За добросовестный труд и плодотворную деятельность : [в Коноше состоялось награждение почетными грамотами и благодарностями большого отряда работников жилищно-коммунального хозяйства] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 2. - (Награждение)

1381. Хрычева, Татьяна.

Обыкновенная доброта : [в Коношском районе создано четыре приемных семьи для граждан пожилого возраста, одна из них в Подюге у Галины Петровны Копенкиной] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 5. - (Соц. жизнь). - (Прием. семья)

1382. Хрычева, Татьяна.

У почтальонов не бывает плохого настроения... : [так говорят почтовые работники поселка Ерцево Коношского района] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 1. - (Подписка-2014)

1383. Чабиев, Зураб Вахович.

"Своя рубашка ближе к телу?" : из МО "Междуреченское" уходят управляющие компании : [беседа с директором МУП "Строитель" Зурабом Чабиевым] / беседовал Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 2. - (Чем живем-кормимся)

1384. Чеплагин, Антон.

Подарки от областного депутата : [в Коношском детском доме и детском отделении центральной районной больницы побывал депутат областного Собрания Владимир Левачев и вручил детям подарки] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 4. - (Наш р-н: дела и люди). - (Фотоинформация)

1385. Чурсанов, Андрей Валентинович.

Год в кресле директора. Итоги : [беседа с генеральным директором ОАО "Северный рейд" Андреем Валентиновичем Чурсановым] / беседовала Елена Шестоперова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 20 марта (№ 42). - С. 2. - (В центре внимания)

1386. Шалавин, Леонид Николаевич.

Общее дело неравнодушных сердец : о том, что радует, волнует активистов левобережья рассказывает председатель общественного совета Поньги Леонид Шалавин / подгот. Людмила Палаева // Онега. - 2014. - 4 марта (№ 25). - С. 2. - (Левый берег)

1387. Шанс стать успешным, или О том, как служба занятости помогает жителям района в становлении бизнеса / подгот. Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 3. - (На рынке труда)

1388. Шевелева, Наталья.

В работе Собрания приняли участие высокие гости: [об очередном заседании Собрания депутатов МО "Вилегодский муниципальный район" с участием депутатов облсобрания] / Наталья Шевелева; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 2. - (Собр. депутатов)

1389. Шевелева, Наталья.

Продавец - лицо магазина : [о работе и коллективе магазина "Людмила" предпринимателей Бральниных из Никольска Вилегодского района] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 1, 2. - (Вести недели)

1390. Шевцова, Наталия.

Деньги и дороги : мэр Северодвинска Михаил Гмырин провел традиционную встречу с редакторами городских СМИ / Наталия Шевцова // Северный рабочий. - 2014. - 27 февр. (№ 31). - С. 2.

1391. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Чтобы сохранить традиционные ландшафты : [Кенозерскому национальному парку выделены средства на проведение межевания бывших сельхозугодий] / А. Шептунов ; фото К. Кокошкина // Плесецкие новости. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 2. - (Самое время)

1392. Шерстобитова, Анна.

Председатель облообрания знакомится с районом: [спикер Архангельского областного Собрания Виктор Феодосьевич Новожилов посетил Виноградовский район] / Анна Шерстобитова; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 1, 5. - (Рабочая поездка)

1393. Шиловская, Людмила.

Содержание и текущий ремонт, которых нет : [в обветшалом аварийном деревянном доме в деревне Козулинская, что в МО "Черевковское" Красноборского района, почти полвека проживает 88-летняя Фаина Михайловна Клепикова] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 21 февр. (№ 13). - С. 3. - (ЖКУ)

1394. Шишалова, Мария.

Бюджет района - 2014 : главы и депутаты района и поселений должны серьезно задуматься о развитии своих территорий : [по материалам очередного, последнего в 2013 году, 18-го заседания Собрания депутатов Пинежского района] / Мария Шишалова // Пинежье. - 2014. - 8 янв. (№ 1). - С. 6.

1395. Шишманов, Олег Анатольевич.

Ремонт общего имущества - за счет экономии : [руководитель ООО "УК "Сервис" Олег Шишманов комментирует вопросы, поднятые в статье "А по счетам ли мы платим?", опубликованной в газете 17 декабря 2013 года] / подгот. Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 2. - (Возвращаясь к напечатанному)

1396. Шишов, Михаил Леонидович (глава администрации МО "Лешуконское"). Кому сделают капитальный ремонт? : [участники встречи с заместителем министра ТЭК и ЖКХ Архангельской области Еленой Викторовной Петуховой о том, что нового они узнали для себя во время общения с замминистра] / Михаил Леонидович Шишов, Евгений Адольфович Чурсанов, Светлана Витальевна Титова // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 2. - (ЖКХ)

1397. Шоломицкий, Дмитрий Григорьевич.

Супермаркеты "Вычегда" в ожидании больших перемен : [комментарий генерального директора торговой сети "Вычегда", предпринимателя Дмитрия Шоломицкого] / подгот.

Лариса Иванова ; фото Ларисы Ивановой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 1. - (Тема дня)

1398. Щетинский, Евгений.

Без социальной поддержки жителей района не оставят : [о совете глав муниципальных образований поселений Устьянского района] / Евгений Щетинский // Устьянский край. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 2. - (Самоуправление). - (Совет глав поселений)

1399. Эффект бумеранга: [авторы письма, присланного в редакцию "Авангарда", перечисляют насущные проблемы, волнующие жителей Няндомского района, и надеются в газете увидеть ответы на поднятые вопросы от руководителей города, района и депутатского корпуса] // Авангард. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 5. - (Мнение)

1400. Юрьева, Екатерина.

Самый счастливый день Дарины: [Афанасьевой из пинежской деревни Вонга - праздник 9-летнему ребенку устроила общественная организация "Совет отцов Архангельской области" в рамках благотворительного марафона "Поможем детям Поморья"] / Екатерина Юрьева // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 2. - (Подарок)

1401. Юрьева, Елена.

Берег надо укреплять! : [о встрече жителей деревни Березонаволок с главой Красноборского района Владимиром Сергеевичем Рудаковым] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 2. - (Поездка)

1402. Юрьева, Елена.

"Жизнь продолжается..." : [о том, чем сейчас живет Верхняя Уфтюга : по материалам беседы с активным депутатом районного Собрания от этой территории Владимиром Климовым] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 28 февр. (№ 15). - С. 3. - (Лицом к лицу)

1403. Юрьева, Елена.

Красноборский район - в числе лидеров : [Красноборский район посетили губернатор области Игорь Орлов и ряд министров областного правительства] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 25 марта (№ 22). - С. 1, 3. - (Визит)

1404. Юрьева, Елена.

Ничего себе тариф! : [жители многоквартирного ветхого дома номер 4 из деревни Сакулинская МО "Черевковское" Красноборского района возмущены высокой платой за содержание и ремонт жилья] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 28 февр. (№ 15). - С. 1, 2. - (ЖКХ)

1405. Юрьева, Елена.

Плюсом 245 миллионов в бюджет района : [о сессии Собрания депутатов Красноборского района с участием депутата областного Собрания Игоря Чеснокова] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 2. - (Итоги)

1406. Юрьева, Елена.

Тоска по прошлой жизни: [члены попечительского Совета при КЦСО посетили деревню Верхняя Сергиевская Красноборского района, чтобы познакомиться с работой отделения временного проживания для граждан пожилого возраста и социального приюта для детей] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 1, 3. - (Поездка)

1407. Юрьева, Елена.

"Умирают деревни тяжело и натужно. Все, чем жили издревле, нынче стало не нужно" : [автор впервые побывала в самом труднодоступном населенном пункте Красноборского района - Ракулке] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 18 февр. (№ 12). - С. 1, 3. - (Поездка)

1408. Юрьева, Елена.

Что волнует ветеранов : [состоялось заседание президиума Совета ветеранов Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 1, 4. - (Заседание)

1409. Яблокова, Любовь.

Новые меры поддержки семей с детьми : [на вопросы жителей Коношского района отвечает главный специалист-эксперт ОСЗН Любовь Яблокова] / подгот. Нина Каликина ; фото Нины Каликиной // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 3. - (Важно знать)

1410. Ягодки потом: Елена Якубчик, инвестор компании "ЭкоФлор" [из Санкт-Петербурга], встретившись с губернатором Орловым, обговорила вопрос о скупке лесных ягод в регионе // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 10.

ПОЛИТИКА

1411. Александрова, Светлана.

Хоть разорвись : муниципальный кадровый резерв сегодня таков, что на 219 поселений и районов приходится двести "резервистов". Об этом говорили вчера на [областном] совете глав муниципальных образований / Светлана Александрова // Правда Севера. - 2014. - 21 марта (№ 44). - С. 1, 2. - (Кадры)

1412. Алексеев, Евгений.

Шахматная доска: белые начинают и... проигрывают : [о событиях на территории Украины] / Евгений Алексеев // Вести Виледи. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 2. - (Точка зрения)

1413. Анисимов, Владимир.

Программа возрождения : именно ее ждут от ежегодного послания губернатора [Игоря Орлова областному Собранию депутатов] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 7. - (Регион)

1414. Бабкин, Алексей Викторович.

Объединяющая сила: [беседа с заместителем руководителя общественного отделения ветеранской организации "Боевое братство" Алексеем Бабкиным о деятельности организации в Онеге] / беседовала Людмила Палаева; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 1, 5. - (Интервью по поводу)

1415. Беднов, Анатолий.

Без мэра, зато с райсоветами : будущий закон [о выборах] реанимирует старую систему управления городом / Анатолий Беднов // Волна. - 2014. - 18 марта (№ 10). - С. 2 ; Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 13.

1416. Беднов, Анатолий.

В НАО один Игорь сменил другого : президент Владимир Путин назначил [Игоря Кошина] врио ненецкого губернатора / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 3. - (Актуально)

1417. Беднов, Анатолий.

Россия своих не бросает : жители области выразили солидарность с братским народом Украины [на митинге в Архангельске] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 7 ; У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 3. - (Актуально)

1418. Вахто, Марина.

Своего добиваться, самим не теряться : [о работе совета ветеранов поселка Студенец] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 5. - (Мудрый возраст). - (Глубинка)

1419. Вдуев, Гена.

Закадрил - матрось, поматросив - не брось : [о результатах голосования на выборах мэра города Вельска] / Гена Вдуев // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 7.

1420. Виноградова, Надежда Ивановна.

Надежда Виноградова: Нравится, когда все получается : [беседа с заместителем председателя областного Собрания депутатов, известным архангельским политиком] / беседовала Марта Тарасова // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 6. - (Люди дела)

1421. Волков, Максим.

Палата молодых депутатов : новый совещательный орган начал свою работу : [состоялось первое заседание палаты молодых депутатов при Архангельском областном Собрании депутатов] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 2. - (Актуал. тема)

1422. Гнездов, Сергей.

Активизировать работу с молодежью : [состоялось расширенное заседание президиума совета ветеранов Виноградовского района] / Сергей Гнездов ; фото авт. // Двиноважье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 2. - (Ветеран. движение)

1423. Гурш В. (зав. Вожгор. сел. б-кой).

Молодцы, ветераны! : [о работе совета ветеранов села Вожгоры Лешуконского района, который возглавляет Ульяна Викторовна Поташева] / В. Гурш // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 6. - (Из почты)

1424. Гусельникова, Анна.

Женщины - движущая сила истории : [депутат Государственной Думы от Архангельской области и НАО Елена Вторыгина во время визита в Няндому встретилась с активом совета женщин района] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 3. - (Встреча)

1425. Добрынин, Константин.

Мой отчет перед вами : [член Совета Федерации, сенатор от Архангельской области - о проделанной работе в 2013 году] / Константин Добрынин // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 8-9. - (Прямая речь)

1426. Жилин, Евгений.

В Харькове страшно жить - народ взывает к России : в интервью "Правде Северо-Запада" [Евгений Жилин] лидер харьковского движения "Оплот", противостоящего распространению фашистской чумы на восток Украины, рассказывает, как людей лишают главного права - права на жизнь... / подгот. Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 14.

1427. Жилин, Евгений.

"Сегодняшний радикал на Украине - это обезьяна с дубинкой": интервью лидера харьковской общественной организации "Оплот" Евгения Жилина главному редактору "Правды Северо-Запада" Илье Азовскому // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 19, 22-23.

1428. Журавлев, Леонид (зам. пред. президиума район. орг. ветеранов).

Председатель покинул позиции: [о ситуации, сложившейся в Шенкурской районной общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, вооруженных сил и правоохранительных органов] / Леонид Журавлев // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 6. - (Мнение)

1429. Закатов, Александр Николаевич.

Александр Закатов: "Монархия не форма правления, а, скорее, мировоззрение" : [беседа с директором канцелярии главы Российского императорского дома Романовых государыни великой княгини Марии Владимировны, который в феврале посетил Архангельскую область, о преимуществе монархии, отношении к религии, взаимоотношениях с действующей властью] / беседовал Иван Звонарев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 марта (№ 8). - С. 10. - (Губерния). - (Визит)

1430. Засухина, Галина.

Киземские ветераны стараются приносить пользу обществу : [о совете ветеранов поселка Кизема] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 4. - (Мудрый возраст)

1431. Змеева, Наталья.

Жизненные принципы Анны Шишкиной: [по материалам беседы с методистом дома культуры, возглавляющей не только Каргопольский районный совет молодежи, но и свой, местный, созданный при главе МО "Печниковское"] / Наталья Змеева; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 3. - (Молодеж. активисты)

1432. Каликина, Нина.

Женсоветы все активнее заявляют о себе : [в Коноше состоялось первое в этом году заседание районного женсовета] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 6. - (Обществ. жизнь)

1433. Кисляков, Валерий.

У каждой первички свое отличие : [состоялся пленум совета ветеранов Котласского района] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 18 февр. (№ 23). - С. 3. - (Возраст мудрости)

1434. Климов, Александр.

Работа Совета оценена на "хорошо" : [состоялось отчетно-перевыборное собрание Совета ветеранов МО "Ильинское"] / Александр Климов // Знамя труда. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 2. - (Дела ветеран.)

1435. Коваль, Галина.

Совет ветеранов вместе с Севмашем: так легче решать социальные проблемы: [исполнилось 27 лет ветеранской организации ПО "Севмаш", что совпало по времени с IX конференцией, на которой отчитались о проделанной работе и наметили задачи на будущее] / Галина Коваль; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 марта (№ 35). - С. 2. - (В центре внимания)

1436. Кононов, Николай.

Город выбрал! : [об итогах выборов нового главы Вельска] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 1, 2. - (Выборы 2014)

1437. Кононов, Николай.

Революция потребителей : [о событиях на Майдане в Киеве и ситуации на Украине] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 4-5; 18 февр. (№ 13). - С. 3. - (Эпицентр)

1438. Кононов, Николай.

Хотим услышать страну : [по материалам пресс-конференции депутата Госдумы от Архангельской области Елены Вторыгиной] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 2.

1439. Крюкова, Елена.

Дела их прекрасны, но что ждет впереди? : [о работе правления общественного движения "Женщины Котласа"] / Елена Крюкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 7 марта (№ 34). - С. 2.

1440. Кулакова, Мария.

Самые активные: отчетно-выборную конференцию провел Совет ветеранов Холмогорского района / Мария Кулакова; фото Александра Голенева // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 3. - (Ветеран. движение)

1441. Левчук, Степан.

Украина горит! : как передает наш специальный корреспондент, находящийся в центре событий, страна вплотную подошла к состоянию гражданской войны / Степан Левчук // Северный рабочий. - 2014. - 4 марта (№ 33). - Прил.: с. 1, 2. - (Новый вторник).

1442. Леонтьев, Иван.

Иван Леонтьев: "Мы говорим на языке инициатив" : новый глава "молодежки" уверен, что в Северодвинске перспективы есть у всех : [беседа с новым руководителем отдела по

работе с молодежью] / беседовала Екатерина Курзенева ; фото Анастасии Рябковой // Северный рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 2/3). - С. 15. - (Свежий взгляд)

1443. Лойченко, Светлана.

Хороший мужской вызов : [на пресс-конференции Игорь Орлов рассказал о своей работе на посту губернатора Архангельской области] / Светлана Лойченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 1, 2.

1444. Лукин И. (пред. Совета депутатов МО "Плесецкое").

За год - 18 сессий : [2013 год был непростым для местного самоуправления МО "Плесецкое"] / И. Лукин // Плесецкие новости. - 2014. - 13 марта (№ 27). - С. 2. - (Итоги)

1445. Мирошников, Андрей.

Своих не бросаем! : Архангельская область выразила поддержку братскому народу Украины / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 2. - (В центре внимания)

1446. Михайлова, Юлия.

О главном празднике страны - детально : [глава Котласа Андрей Бральнин провел первое заседание организационного комитета по подготовке и проведению 70-летия Победы в Великой Отечественной войне] / Юлия Михайлова // Двинская правда. - 2014. - 28 янв. (№ 11). - С. 2. - (Память)

1447. Москвина, Дина.

В Заостровье появилась Аллея Славы : недавно в муниципалитете воздвигли стелу [по инициативе совета ветеранов Приморского района] / Дина Москвина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 2. - (Память)

- **1448. На воплощение идей** нужны деньги : [в Котласе состоялось очередное заседание президиума городского совета ветеранов] / подгот. Наталья Милькова ; фото Натальи Мильковой // Двинская правда. 2014. 4 февр. (№ 15). С. 3. (Возраст мудрости)
- **1449. Наше "Достояние"**: с 2002 года в Архангельской области проводится конкурс на присваивание региональной общественной награды "Достояние Севера". За это время четыре человека, выдвинутых Холмогорским районом, стали обладателями этой награды : [о Татьяне Буториной, Татьяне Мининой, Викторе Рехачеве и Виталии Просвирнине : по материалам администрации Холмогорского района] // Холмогорская жизнь. 2014. 30 янв. (№ 4). С. 7. (Земляки)

1450. Нечай, Анна.

Чем поможем? : регионам предложили поддержать Украину / Анна Нечай ; фото Михаила Шишова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 марта (№ 11). - С. 1.

1451. Ноговицын, Владимир.

Крым: думайте сами, решайте сами - иметь или не иметь : [о событиях в Крыму накануне референдума, который должен определить статус автономной республики] / Владимир Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 1. - (Тема дня)

1452. Овчинникова, Ольга.

В тундре вершится большая политика? : в НАО очередной губернатор - сенатор Игорь Кошин / Ольга Овчинникова // Северный рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 30). - С. 2. - (В центре внимания)

1453. Овчинникова, Ольга.

Двух побед не бывает : почему нам так больно за Украину : [о ситуации на Украине] / Ольга Овчинникова // Северный рабочий. - 2014. - 1 марта (№ 32). - С. 3. - (Общество)

1454. Овчинникова, Ольга.

Кто следующий за "Родину" или О том, зачем начальникам депутатские мандаты : [размышления о том, как всегда занятому руководителю удается справляться еще и с депутатскими обязанностями] / Ольга Овчинникова // Северный рабочий. - 2014. - 16 янв. (№ 7). - С. 2. - (В центре внимания)

1455. Орлов, Игорь Анатольевич.

Если надо создать "Войну и мир" - это к русским : [беседа с губернатором Игорем Орловым о событиях на Украине] / беседовала Светлана Лойченко ; фото Игоря Автушко // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 5. - (От первого лица)

1456. Охитина, Евгения.

"Главное - это улыбка!" : [беседа с Евгенией Охитиной, членом шенкурского совета молодежи] / беседовала Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 24 янв. (№ 4). - С. 7. - (Молодеж. экспресс)

1457. Педерсен, Александра.

Инициативе - зеленый свет : [о заседании совета молодежи Каргопольского района, на котором были подведены итоги работы за прошедший год] / Александра Педерсен // Каргополье. - 2014. - 5 февр. (№ 9). - С. 2. - (Молодеж. политика)

1458. Першина, Ольга.

С надеждами на лучшее : так живут и работают общественные организации [совет ветеранов и ТОС] п. Сосновка / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 11.

1459. Подведены итоги конкурса к юбилею комсомола : [в Мезенском районе] // Север. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 4. - (Конкурсы уходящ. года)

1460. Подоксенова, Любовь.

Временно исполняющий : [временно исполняющим обязанности главы НАО назначен Игорь Кошин] / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 1.

1461. Подоксенова, Любовь.

Где наши не пропадали : бывший архангельский губернатор Илья Михальчук теперь называет себя омичом [и работает в строительном холдинге] / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 20 февр. (№ 24). - С. 3.

1462. Подоксенова, Любовь.

Завхоз и ныне там : выборы мэра собираются отменить : на днях в Госдуму были внесены поправки к закону о местном самоуправлении, которые, если они будут приняты, отменят прямые выборы мэров крупных городов / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 марта (№ 39). - С. 1, 2.

1463. Подоксенова, Любовь.

Не по чину : [депутаты областного Собрания предложили коллегам из Госдумы раз в год выступать с отчетами о том, что они сделали для региона] / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 5. - (Резонанс)

1464. Подоксенова, Любовь.

"Прошу вас сдать удостоверение" : [по инициативе Александра Дятлова рассматривается вопрос об отчетах архангельских депутатов Госдумы перед депутатами Архангельского областного Собрания] / Любовь Подоксенова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 3. - (В Собрании)

1465. Подоксенова, Любовь.

Что попроще : [2 марта в регионе состоятся муниципальные выборы : по материалам беседы с председателем облизбиркома Александром Яшковым] / Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 1 марта (№ 31). - С. 1, 2.

1466. Помылева, Наталья.

Наконец-то нас заметили! : [о роли отцов в воспитании детей шла речь на первом организационном собрании Совета отцов Ленского района 26 февраля] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 5 марта (№ 18). - С. 2. - (Совет отцов)

1467. Помылева, Наталья.

Помощник в работе и отдыхе: [о работе профсоюзной организации Урдомского линейно-производственного управления магистральных газопроводов, которой руководит Галина Полтавец] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 19 февр. (№ 14). - С. 3. - (В Урдом. ЛПУ МГ)

1468. Пономарева, Елена.

"Где хочу, там и сижу": глава МО "Тегринское" Вельского района по решению мирового суда отсидел 14 суток административного ареста за управление автомобилем в нетрезвом состоянии, будучи уже лишенным права управления: [жители требуют его отставки, но 37-летний Евгений Жуков сам уходить с поста не хочет] / Елена Пономарева // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 5, 10. - (Самоуправление)

1469. Пономарева, Елена.

Теория заговора : в Няндоме конфликт между депутатами муниципального Совета и администрацией МО "Няндомское" приближается к точке невозврата / Елена Пономарева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 1 апр. (№ 51). - С. 1, 5. - (Самоуправление)

1470. Поплавский, Владимир.

Валентина Сырова: Я все время пытаюсь сунуться туда, где меня не ждут : председатель гордумы пригласила журналистов на пресс-завтрак / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 11.

1471. Попов, Антон.

Десятый почетный : он ходил по городу пешком : [о бывшем мэре Новодвинска Михаиле Семеновиче Юрьеве, который и сегодня занимается проблемами города] / Антон Попов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 3. - (Город за неделю)

1472. Пора турбулентности: в 2014 г. [российской] власти пригодится олимпийское спокойствие / подгот. Виталий Цепляев; коллаж Андрея Дорофеева; фото Эдуарда Кудрявицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 15-21 янв. (№ 3). - С. 3. - (Власть)

1473. Романовский, Николай.

Вопросы каждого дня : [в Шенкурске состоялась районная конференция ветеранов] / Николай Романовский ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 17 янв. (№ 3). - С. 3.

1474. Русанова, Мария.

Встречи с депутатом : [в Каргополе побывала с рабочим визитом депутат Государственной Думы от Архангельской области Елена Вторыгина] / Мария Русанова ; фото Е. Логинова // Каргополье. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 1. - (В нашем городе)

1475. Рязанцев, Глеб.

Терпкое крымское : в Тавриде отныне живут по московскому времени : [о событиях в Крыму] / Глеб Рязанцев, Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 5. - (Резонанс)

1476. Самсоненко, Валентина.

Кто мы, женщины? : [8 марта в Котласском ДК общественницы отметили свое 10-летнее участие в жизни города в составе движения "Женщины Котласа"] / Валентина Самсоненко // Двинская правда. - 2014. - 25 марта (№ 42). - С. 3. - (Страница читателей)

1477. Сергеев, Николай.

Дарят себе праздники : есть чем заняться и где душу отвести ветеранам первичных организаций : [о пленуме районного совета ветеранов] / Николай Сергеев // Каргополье. - 2014. - 12 февр. (№ 11). - С. 3. - (В ветеран. орг.)

1478. Соболева, Светлана.

Серебряный возраст : [об активистах ветеранского движения в поселке Шелашском Шенкурского района Нине Легейда, Лидии Филимончук, Галине Серекиной] / Светлана Соболева ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 5. - (Ст. поколение)

1479. Тараканов, Алексей.

"Памяти погибших, во славу живых": 15 февраля отмечается 25-я годовщина вывода советских войск из Афганистана: [Пинежье посетили представители областного отделения всероссийской общественной организации ветеранов "Боевое братство" и провели ряд мероприятий] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 8. - (Дата)

1480. Торочков А. (начальник отд. по делам ГО ЧС и МР администрации МО "Плесец. p-н").

В МОГО - 50 стран : Международная организация гражданской обороны (МОГО) была создана в 1931 году, а в 1966 году получила статус международной межправительственной организации / А. Торочков, А. Балалайкин // Плесецкие новости. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 2. - (Событийн. календарь)

1481. Шабаков, Сергей.

"Достояние Севера" празднует юбилей : историю эта региональная общественная награда ведет с 2002 года / Сергей Шабаков ; фото из арх. ред. // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 2. - (Дата)

1482. Шелаевский, Геннадий.

Конференция - не репетиция : [о работе совета ветеранов Шенкурского района] / Геннадий Шелаевский // Важский край. - 2014. - 17 янв. (№ 3). - С. 4. - (Мнение)

1483. Ширяев, Виктор Алексеевич.

Виктор Ширяев: Не предают только профессионалы: Виктор Алексеевич Ширяев - один из лидеров общественного мнения времени перестройки. Он сделал стремительный рывок в политику и власть, а потом неожиданно сошел с дистанции: [беседа о политиках вчерашнего и сегодняшнего дня] / беседовала Светлана Лойченко; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 4. - (За чашкой чая у ред.)

1484. Юрьева, Екатерина.

"Такой красивый, смотрится шикарно": мэр Котласа Андрей Бральнин лично популяризирует государственные символы России и области: [по инициативе мэрии Котласа в школах вывешивают его портреты] / Екатерина Юрьева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 февр. (№ 20). - С. 1. - (Сам собой)

ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ

1485. Адамчик, Алексей Викторович (рук. следств. отд.).

Независимая структура : [руководитель следственного отдела по городу Онега рассказал о работе подразделения] / Алексей Викторович Адамчик // Онега. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 2. - (Даты)

1486. Азовский, Илья.

Будет ли Орлов подсудимым? : экс-заместитель директора Архангельского театра драмы Александр Дунаев подал иск о клевете в Октябрьский районный суд города Архангельска на губернатора Архангельской области Игоря Орлова / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 февр. (№ 7). - С. 1, 2. - (Слово ред.)

1487. Айвазовский (драматург).

"Мент...": продолжение и разочарование : [о бывшем начальнике Архангельской школы милиции Григории Решетове газета писала в № 1] / Айвазовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 2.

1488. Александрова, Наталья.

"Я просто хотел его проучить..." : [ведется следствие по делу 21-летнего жителя Онеги, обвиняемого в умышленном причинении тяжкого вреда здоровью малолетнего] / Наталья Александрова // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 31. - (На грани)

1489. Александрова, Светлана.

Висит в воздухе: люди вооружаются. Потому, что страшно? Или потому, что так сейчас принято? Или же оружие - просто дорогая игрушка? Как бы ни было - тема висит в воздухе...: [о применении оружия в целях защиты] / Светлана Александрова; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 20 февр. (№ 24). - С. 1, 4. - (Свой опыт)

1490. Анисимов, Владимир.

Посадка в центре Соловков : банкир велел подать вертолет к гостинице : [по данному факту готовится запрос в прокуратуру] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 3. - (События)

1491. Беднов, Анатолий.

Дома не сданы, деньги сняты, суд идет... : социальный долгострой на Доковской : [застройщик ООО "Импера Нова" и мэрия города выясняют отношения в суде] / Анатолий Беднов // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 4. - (Жилье)

1492. Беляев, Назим Нухович.

Работа в особых условиях... хозяйственной деятельности: [беседа с начальником ФКУ ОИУ ОУХД-4 УФСИН по Архангельской области, полковником внутренней службы Назимом Нуховичем Беляевым о работе исправительных учреждений в Коношском районе] / беседовала Татьяна Татьяничева // Коношский курьер. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 4. - (12 марта - День работников уголов.-исполнит. системы Минюста России)

1493. Бердникова, Галина Николаевна (инспектор-координатор РОО "Нар. инспекция").

За свет в подъезде дома будем платить меньше : [жительница поселка Березник Виноградовского района И. В. Уткина, проживающая в 12-ти квартирном доме без центрального отопления, обратилась в областной суд, и по его решению Правительством области были пересмотрены нормативы потребления электрической энергии на общедомовые нужды] / Галина Николаевна Бердникова ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (Коммун. хоз-во)

1494. Бондаренко, Ольга.

Задача - защищать Отечество : архангельские казаки включились в охрану общественного порядка в Приморье : [по материалам беседы с Владимиром Букиным, атаманом Архангельского городского казачьего общества] / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 3. - (Мест. время). - (Безопасность)

1495. Борина, Юлия.

Лотос, гриб, лимон и яд...: в Архангельске торговали средствами для похудения, в которых содержалось опасное сильнодействующее вещество [сибутрамин], не указанное на упаковке / Юлия Борина // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 22-23. - (Закон и мы). - (Незакон. оборот)

1496. Борина, Юлия.

Мальчик, пойдешь на "блондинок со сливками"? : не исключено, что среди зрителей шоу ["Папа Пикапа - День Мужика" в архангельском клубе на Московском проспекте], которое вогнало в краску даже взрослых, оказались несовершеннолетние / Юлия Борина ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 1 марта (№ 31). - С. 3.

1497. Борисов, Владимир.

Ни соседу, ни приятелю : 1 февраля вступили в силу изменения в Лесной кодекс РФ / Владимир Борисов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 4 февр. (№ 14). - С. 3. - (Лесопользование)

1498. Васильева, Яна.

Банкроты и лжепредприниматели : а также взятки, ДТП и ограбления. Криминальный градус в Поморье крепчает / Яна Васильева, Андрей Мирошников // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 5. - (Акценты)

1499. Вдохнул и умер : смерть в газовом флаконе : [в Вельске скончался подросток, отравившись газом из баллончика для заправки зажигалок] // Вельские вести. - 2014. - 7 февр. (№ 10). - С. 1, 8. - (На слуху)

1500. Воробьев, Андрей.

Вопреки законным интересам : [по материалам уголовного дела, возбужденного в отношении бывшего руководителя Няндомского филиала "АрхоблЭнерго" Александра Вячеславовича Шмелева] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 6. - (В центре внимания). - (Из зала суда)

1501. Воробьев, Андрей.

Музей под обстрелом : [в очередной раз подверглось хулиганскому нападению здание краеведческого центра в Няндоме] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 6. - (Происшествия)

1502. Вышатин, Евгений.

Защита прав и свобод человека : это одно из основных направлений в работе прокуратуры : [об итогах деятельности районной прокуратуры в 2013 году рассказал исполняющий обязанности прокурора Евгений Вышатин] / записал Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 12. - (Правопорядок)

1503. Гаврилова, Мария.

В программу капремонта могут включить не всех : изменился областной закон о капитальном ремонте многоквартирных домов / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 5. - (Законотворчество)

1504. Гаврилова, Светлана.

Бархатный СИЗО : как изменились следственные изоляторы [в регионе] и люди, которые в них сидят / Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 8, 10.

1505. Ганчикова, Татьяна.

150 миллиардов рублей неуплаченных налогов : [о делах, расследованных Коряжемским следственным отделом в 2013 году] / Татьяна Ганчикова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 1. - (Подводим итоги)

1506. Гомзякова, Зоя.

Кто-то в Сочи "болеет", а вилежанин охраняет порядок...: [Олег Владимирович Кокошин несет службу в составе сводного отряда МВД Архангельской области по охране общественного порядка во время Олимпийских игр] / Зоя Гомзякова; фото из арх. Кокошиных // Знамя труда. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 2. - (События)

1507. Григорьев, Сергей Евгеньевич.

УИС: исполнение, наставление, контроль: [беседа с начальником Няндомского филиала ФКУ УИИ УФСИН России по Архангельской области Сергеем Григорьевым о работе подразделения] / беседовала Анастасия Максимова // Авангард. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 6. - (Проф. праздник)

1508. Даценко, Яна.

В небе, на воде и на чугунке : 19 февраля органы внутренних дел на транспорте празднуют 95-летие : [об Архангельском линейном отделе транспортной полиции] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 26-27. - (Безопасность)

1509. Дашина, Марина.

Внеочередная очередь : в подразделениях областного УФССП остаются неоконченными более 2500 исполнительных производств о предоставлении жилья / Марина Дашина // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 22-23. - (По решению суда)

1510. Дашина, Марина.

Не взять - так дать : коррупция забралась в управление по борьбе с коррупцией? : то ли бывшего, то ли нынешнего начальника областного управления экономической безопасности и противодействия коррупции [Михаила Новожилова] задержали при передаче взятки / Марина Дашина ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 1, 2. - (С поличным)

1511. Дашина, Марина.

Человек пропал? Звоните сразу! : в Архангельске заработало бюро регистрации несчастных случаев / Марина Дашина // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 22. - (Без вести)

1512. Дементьев Д. (рук. следств. отд.).

Весь год и каждый день : 15 января сотрудники Следственного комитета Российской Федерации отмечают свой профессиональный праздник : [о работе следственного отдела по ЗАТО г. Мирный и Плесецкому району] / Д. Дементьев // Плесецкие новости. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1, 3. - (Событийн. календарь)

1513. Демидов С. М.

С работой справляются успешно: [беседа с начальником филиала по Вилегодскому району ФКУ УИИ УФСИН по Архангельской области, майором внутренней службы С. М. Демидовым и старшим инспектором, старшим лейтенантом Е. А. Стениным накануне профессионального праздника] / беседовала Наталья Шевелева; фото Натальи Шевелевой // Вести Виледи. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 5. - (12 марта - День работников УИС)

1514. Дмитриев, Валерий.

Визит главного бизнес-омбудсмена страны : [в Архангельске побывал с рабочим визитом уполномоченный при Президенте РФ по защите прав предпринимателей Борис Титов] / Валерий Дмитриев // Промышленность региона. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 1, 3. - (Гость региона)

1515. Дмитриев, Валерий.

Система работает "вхолостую" : [1 января 2014 года вступил в силу федеральный закон № 44 "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд"] / Валерий Дмитриев // Промышленность региона. - 2014. - 17 марта (№ 5). - С. 8. - (Новый закон)

1516. Елсаков, Михаил Иванович.

"Реакция на вакцину - это лишь одна из версий": в Коряжме семилетний мальчик умер на следующий день после прививки...: [беседа с руководителем Коряжемского межрайонного следственного отдела СУ СК России по Архангельской области Михаилом Елсаковым] / записала Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 6-7. - (Трагедия)

1517. Емельянова, Дарья.

"Надеюсь, виновные будут сидеть долго" : [так говорит вдова одного из предпринимателей, убийство которых, по версии следствия, заказал экс-депутат облсобрания Алексей Пеунков] / Дарья Емельянова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 3. - (Подробности). - (Суд идет)

1518. Емельянова, Дарья.

Нашли виноватого? : [в Ломоносовском районном суде продолжается рассмотрение уголовного дела по обвинению в халатности, повлекшей по неосторожности смерть человека, руководителя областной инспекции по ветеринарному надзору Сергея Копосова] / Дарья Емельянова ; фото Николая Гернета // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 марта (№ 9). - С. 2-3. - (Резонанс)

1519. Емельянова, Дарья.

Цель оправдывает средства : [мэрии Архангельска придется доказывать в суде обоснованность затрат на строительство крематория, а также на выпуск бесплатной газеты "Архангельск - город воинской славы"] / Дарья Емельянова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 февр. (№ 3). - С. 3. - (Власть и о-во). - (Бюджет)

1520. Епифанов, Иван (эксперт по охране труда).

Системой по травматизму: [недавние изменения Трудового кодекса РФ с января 2014 года требуют создания СУОТ (системы управления охраной труда) в каждой организации] / Иван Епифанов // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 10. - (Бизнес и власть). - (Взгляд)

1521. Ерин, Олег Дмитриевич.

Прокуратура - гарант законности : [беседа с исполняющим обязанности прокурора Коношского района, советником юстиции Олегом Дмитриевичем Ериным об итогах 2013 года] / беседовала Нина Каликина ; фото Нины Каликиной // Коношский курьер. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2. - (Интервью)

1522. Ерпулев, Андрей Владимирович.

За каждым делом - судьбы людей : [беседа с заместителем начальника следственного отдела Шенкурского района Андреем Ерпулевым об итогах работы за 2013 год] / записала Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 31 янв. (№ 5). - С. 4. - (Следствие вели)

1523. Ерпулев, Андрей Владимирович.

Криминал в стиле 90-х : [беседа с заместителем начальника Вельского межрайонного следственного отдела Следственного управления Следственного комитета РФ Андреем Владимировичем Ерпулевым об уголовном деле, начавшемся со столкновения двух автомашин в Шенкурске в 2012 году] / беседовал Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 3, 4. - (Следствие вели...)

1524. Иванов, Валентин.

Визит в "казенный дом": [в ФКУ-5 побывали с проверкой старший помощник прокурора Архангельской прокуратуры по надзору за соблюдением законности в исправительных учреждениях Сергей Здрецов, его коллега Андрей Репников и

корреспондент "КМВ"] / Валентин Иванов ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 1, 2. - ("Колючие" годы)

1525. Кабашова, Наталья.

Куда утекли наши деньги? : [в редакцию обратились бывшие работники ООО "Магистраль" Няндомского района, которые до сих пор не могут получить расчет, хотя уволили их с обанкротившегося предприятия в ноябре 2013 года] / Наталья Кабашова // Авангард. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 4. - (Вопросы без ответов)

1526. Казанцев, Павел Александрович.

Город защищен : криминогенная ситуация в Новодвинске стабильна, а уровень раскрываемости растет : [беседа с начальником штаба ОМВД России "Приморский", куда входит и отдел внутренних дел города, Павлом Казанцевым] / беседовала Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 6. - (Человек и закон)

1527. Карпунин, Степан.

Не верьте мошенникам! : [беседа с начальником отделения по расследованию преступлений на территории Каргопольского района полковником юстиции Степаном Карпуниным об итогах работы следователей в 2013 году] / беседовала Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 19 февр. (№ 13). - С. 5. - (Итоги года)

1528. Кемская республика "ромалэ": не черти, а явились. Нежеланны, но по решению суда остаются. Не ждали их, а они уже пополнение, табор № 2, ждут...: [Соломбальский суд признал решение о депортации цыганского табора незаконным] // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 14-15.

1529. Кисляков, Валерий.

Ваша карта бита! : [в Котласе участились случаи хищения денег с банковских карт] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 18 февр. (№ 23). - С. 1. - (Бди!)

1530. Клечкина, Валентина (лейтенант полиции).

Преступность "под градусом" растет : [о работе отделения полиции по Виноградовскому району в 2013 году] / Валентина Клечкина // Двиноважье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 7. - (Полиция: итоги года)

1531. Кокшаров, Александр Витальевич.

Три сотни новых водителей и автомобилей: отделение ГИБДД подвело итоги работы за 2013 год: [беседа с заместителем командира ОР ДПС ОГИБДД ОМВД "Котласский" по Ленскому району Александром Кокшаровым] / беседовала Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 5. - (Актуал. интервью)

1532. Колодина, Надежда (Центр экономики леса и природопользования).

Закрыть лазейки : закону об обороте [круглых лесоматериалов] хотят придать конкретики / Надежда Колодина // Лесной регион. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 11. - (Лес. контроль)

1533. Кононов, Николай.

Все под контролем? : [на очередной сессии районного Собрания депутатов начальник ОМВД России "Вельский" Андрей Врачев отчитался о работе отдела за 2013 год и оперативной обстановке в районе] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 3. - (Полиция)

1534. Кононов. Николай.

Как Чирков пошел на нож : [о мужественном поступке майора полиции Александра Чиркова] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1.

1535. Кононов, Николай.

Надзор - дело тонкое : [о руководителе Вельского межтерриториального отдела инспекции государственного строительного надзора Ольге Диановой] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 3. - (Ракурс)

1536. Кононов, Николай.

Один день в колонии : [о буднях ИК-14] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 4-5. - (От сумы и от тюрьмы...)

1537. Кононов, Николай.

Погоны - не украшение : [в РКЦ сотрудники исправительных учреждений отмечали 135-летний юбилей уголовно-исполнительной системы России] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 4.

1538. Корельская, Наталья Витальевна.

Королева в погонах : [беседа с временно исполняющей обязанности заместителя начальника УУП и ПДН - начальника отдела по делам несовершеннолетних ОМВД России "Няндомский" Натальей Корельской о профессии, семье и увлечениях] / беседовала Анастасия Максимова // Авангард. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 6. - (Персона). - (Правопорядок)

1539. Круглов, Петр.

Дело о 10 миллионах : в отношении бывшего и. о. директора областного драмтеатра [Евгения Мищенко] возбуждено уголовное дело / Петр Круглов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 27 февр. (№ 29). - С. 1. - ("Золотой парашют")

1540. Круглов, Петр.

Дело "о вышке" : [в арбитражном суде состоялось предварительное слушание дела о строительстве антенной вышки в привокзальном районе Архангельска] / Петр Круглов // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 2. - (Спор. вопрос)

1541. Кузнецов П. В. (пред. Краснобор. район. суда).

О работе районного суда за 2013 год : [рассказано о работе Красноборского районного суда, юрисдикция которого распространяется на территории Красноборского и Верхнетоемского районов] / П. В. Кузнецов // Заря. - 2014. - 6 февр. (№ 13). - С. 4. - (Подводя итоги)

1542. Кузнецов, Петр (пред. Краснобор. район. суда).

Назначен новый судья : [о работе Красноборского районного суда в 2013 году] / Петр Кузнецов // Знамя. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 2. - (Итоги года)

1543. Курзенева, Екатерина.

Представление для одного зрителя : в городе [Северодвинске] орудуют мошенницы, лишающие пенсионеров денег / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 25 янв. (№ 12). - С. 3. - (Общество)

1544. Лахтионов, Герман Вячеславович.

Спешите получить! : [беседа с представителем Федерального общественно-государственного фонда по защите прав вкладчиков и акционеров Германом Лахтионовым об итогах работы в Коряжме] / беседовал Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 2. - (Компенсация)

1545. Лебедев В. (начальник ОЭБиПК ОМВД России по Плесец. р-ну, майор полиции).

Борьба с лесными ворами продолжается : в последние годы значительно сократилось количество фактов незаконных рубок лесных насаждений благодаря активным действиям оперативных служб / В. Лебедев // Плесецкие новости. - 2014. - 18 марта (№ 29). - С. 2. - (Преступление и наказание)

1546. Лебедев, Слава Николаевич.

В Госдуме вновь вспомнили о детях войны : в Госдуму внесен законопроект, определяющий статус детей Великой Отечественной войны : [беседа с председателем Архангельской общественной организации "Дети, опаленные войной" Славой Николаевичем Лебедевым] / записала Наталья Парахневич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 марта (№ 46). - С. 1, 5. - (Послед. свидетели)

1547. Леванова, Светлана.

Без риска и спешки : ДТП и лихачей на [железнодорожных] переездах стало меньше / Светлана Леванова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 февр. (№ 8). - С. 11.

1548. Ледяева, Марина.

Все, кроме тайны : руководство Следственного управления СКР по Архангельской области и НАО [на пресс-конференции] поделилось информацией о резонансных делах / Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 1, 3. - (Следствие)

1549. Ледяева, Марина.

"Вы уже в четвертый раз поднимаетесь!" : [подводя итоги 2013 года] прокурор Архангельской области Виктор Наседкин жестко раскритиковал работу подчиненных. И не только их... / Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 12). - С. 2. - (Прокурор. надзор)

1550. Ледяева, Марина.

Дело прекратили. А прав-то лишили? : если человек просто попался пьяным за рулем, у него отберут водительское удостоверение. Если он при этом совершил ДТП, но примирился с потерпевшими, будет ездить дальше... : [Холмогорский районный суд прекратил уголовное дело в отношении депутата областного Собрания Олега Воробьева в связи с примирением сторон] / Марина Ледяева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 7 февр. (№ 16). - С. 3. - (Дыра в законе)

1551. Ледяева, Марина.

Есть люди, дома, земля... А деревни нет: можно ли восстановить населенный пункт [деревню Петухово в Холмогорском районе], упраздненный еще в 1976 году? / Марина Ледяева; фото Павла Кононова и Василия Хаймусова // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 22-23. - (Закон и мы). - (Свое)

1552. Ледяева, Марина.

Жительница области умерла от средства для похудения: наркоконтроль довел до суда уголовные дела на предпринимателей, которые торговали запрещенными в Европе веществами: [по материалам пресс-конференции РУ ФСКН по Архангельской области] / Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 24 янв. (№ 8). - С. 3. - (Незакон. оборот)

1553. Ледяева, Марина.

"Как ему в душу заглянуть?" : главный полицейский области - о "болевых моментах", автоподжогах, дорогах и двойной ответственности : [начальник УМВД по Архангельской области Сергей Волчков провел пресс-конференцию] / Марина Ледяева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 февр. (№ 20). - С. 3. - (Правопорядок)

1554. Ледяева, Марина.

Как одна буква спасла от наказания : юный архангелогородец обвинялся в ряде наркопреступлений. На его счастье, в название наркотика вкралась ошибка... / Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 22-23. - (Закон и мы)

1555. Ледяева, Марина.

Не задавайте "детские вопросы" : тема пресс-конференции по правам осужденных [уполномоченного по правам человека в Архангельской области Любови Анисимовой] осталась нераскрытой из-за конфликта общего и частного / Марина Ледяева // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 3.

1556. Леонов, Алексей (начальник ОГИБДД ОМВД по Конош. р-ну, майор полиции).

Итоги работы Коношского ОГИБДД за 2013 год / Алексей Леонов ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 4. - (Статистика дорож. происшествий)

1557. Леонова, Ирина.

ПАТП: ответят экс-директор и экс-заммэра: следствие разбирается, кто злоупотреблял, а кто в этом помогал советами: [следственный комитет предъявил обвинение генеральному директору ОАО "Северодвинское пассажирское автотранспортное предприятие"] / Ирина Леонова; фото Алексея Щекинова // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 15. - (Панорама)

1558. Лешуков, Сергей Владимирович.

Уголовно-исполнительной системе - 135 лет : [беседа с начальником филиала по Мезенскому району ФКУ УИИ УФСИН России по Архангельской области Сергеем Владимировичем Лешуковым о деятельности по исполнению наказаний и мер уголовно-правового характера без изоляции от общества] / беседовала Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 20. - (Актуально)

1559. Логинов, Егор.

Проверили водителей на трезвость : [в расширенной акции ГИБДД по выявлению пьяных водителей участвовал корреспондент газеты] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 1, 4. - (Рейды)

1560. Логинов, Егор.

Следствие ведут знатоки: [о работе сотрудников Няндомского межрайонного следственного отдела (МРСО) следственного управления Следственного комитета при прокуратуре РФ - подразделения в Каргопольском районе] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 1. - (Праздники)

1561. Логиновских, Иван Владимирович.

Следователь не должен быть предвзятым: руководитель Следственного управления СКР по Архангельской области Иван Логиновских дал первое интервью в новой должности / записала Марина Ледяева; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 22-23. - (От первого лица). - (Закон и мы)

1562. Ложь, обернувшаяся уголовным делом : несколько няндомцев ждут суда : [по материалам уголовных дел] // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 6. - (Правопорядок). - (Правовое поле)

1563. Лощилов, Михаил.

Первоапрельский арест: несмотря на дату, он был совсем нешуточным: [по материалам Архангельского областного суда от 3 июня 1947 года о поддельных облигациях и уголовном деле в отношении директора школы № 2 города Молотовска Николая Ануфриева] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 20. - (Былое)

1564. Лукин, Владимир.

Большая семья : [о льготах для многодетных семей, которые предусматривает федеральное законодательство] / Владимир Лукин // Знамя. - 2014. - 18 марта (№ 20). - С. 2. - (Говорит омбудсмен)

1565. Лукин, Владимир.

Человек, государство, омбудсмен : [кто может обратиться за помощью к омбудсмену, как должна быть составлена жалоба и какие меры он уполномочен предпринять в вашу защиту] / Владимир Лукин // Знамя. - 2014. - 24 янв. (№ 5). - С. 2. - (Права и свободы)

1566. Лукина, Анна.

Нам по силам не все, но многое : [о деятельности прокуратуры Няндомского района] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (Прокуратура)

1567. Лукошков, Иван Геннадьевич.

Против переливания крови: [беседа со старшим оперуполномоченным Шенкурского отдела полиции Иваном Геннадьевичем Лукошковым, который курирует вопросы борьбы с экстремизмом и терроризмом, о появлении в Шенкурске людей, навязывающих свою веру, из международной религиозной организации "Свидетели Иеговы"] / беседовала Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 6. - (Продолж. темы)

1568. Магетов, Сергей Васильевич (зам. прокурора р-на, советник юстиции).

Вину признал полностью : прокурором Устьянского района направлено в суд уголовное дело в отношении депутата органа местного самоуправления [В. В. Пуляева из МО "Шангальское"], совершившего налоговое преступление / Сергей Васильевич Магетов // Устьянский край. - 2014. - 30 янв. (№ 10). - С. 2. - (В прокуратуре р-на)

1569. Маглич, Олег.

Ни одного побега : в Архангельской области ежегодно перевозят из одного исправительного учреждения в другое более 22 тысяч осужденных и подследственных / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 24 янв. (№ 8). - С. 4. - (По этапу)

1570. Маглич, Олег.

Новая налоговая : [в Архангельске состоялась торжественная церемония открытия нового операционного зала для обслуживания налогоплательщиков на Логинова, 29] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 3. - (Для удобства)

1571. Манушкина, Оксана (начальник отд. содействия занятости населения).

Получение пособия по безработице обманным путем наказуемо! : за 2013 год в Няндомском районе выявлено 13 фактов незаконного получения пособия по безработице на общую сумму 58 тысяч рублей / Оксана Манушкина // Авангард. - 2014. - 29 марта (№ 23). - С. 11. - (Центр занятости информирует)

1572. Марков, Александр.

Без транспорта нет сообщения, а сообщение должно быть безопасным! : [о работе линейного отделения полиции на станции Коноша Вологодского ЛО МВД России на транспорте] / Александр Марков ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 1. - (18 февр. - День трансп. полиции)

1573. Матросова, Наталья.

"Берегись, должник!" : [по материалам беседы с начальником отдела судебных приставов по г. Коряжма Татьяной Викторовной Абрамовой об изменениях в законодательстве, ужесточающих штрафные санкции для должников] / Наталья Матросова ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 1. - (Примите к сведению)

1574. Матросова, Наталья.

Жизнь взаперти : [о посещении журналистом и сотрудниками муниципального телевидения "Объектив Коряжмы" исправительной колонии № 5 УФСИН России по Архангельской области] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 5. - (Несвобода)

1575. Матросова, Наталья.

Коряжемские приставы в числе лучших по итогам работы за 2013 год: [по материалам беседы с начальником отдела судебных приставов Татьяной Викторовной Абрамовой об участии в смотре-конкурсе на лучшее структурное подразделение ФССП Архангельской области] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 2. - (Подводим итоги)

1576. Матросова, Наталья.

"Приходится разбираться в юридических тонкостях и быть хорошим психологом...": [по материалам беседы с временно исполняющим обязанности начальника ФКУ ИК-5 УФСИН Алексеем Викторовичем Ильиным и начальником отряда колонии Дмитрием Девяткиным накануне профессионального праздника] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 3. - (Профессия)

1577. Милькова, Наталья.

Каждый четвертый сотрудник с высшим образованием : [к 135-летию со дня образования российской уголовно-исполнительной системы : о котласском СИЗО-2] / Наталья Милькова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 12 марта (№ 35). - С. 3. - (Город и горожане)

1578. Мирошников, Андрей.

Советы или пособничество? : началось рассмотрение уголовного дела, касающегося долгов [северодвинского] ПАТП / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 18 марта (№ 40). - С. 2. - (В центре внимания)

1579. Михайлов Н. (пред. Плесец. район. суда).

Работа суда - в цифрах : в Плесецком районном суде подведены итоги работы за 2013 год / Н. Михайлов // Плесецкие новости. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 2. - (Итоги)

1580. Момотова, Александра.

В следствии главное лицо - следователь : [о работе и коллективе следственного подразделения в Верхней Тойме] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 3. - (Закон и мы)

1581. Момотова, Александра.

Регламент в целях защиты здоровья: [о вступлении в силу с 1 мая 2014 года регламента Таможенного союза "О безопасности мяса и мясной продукции" и его применении на территории Верхнетоемского района] / Александра Момотова; фото авт. // Заря. - 2014. - 13 февр. (№ 16). - С. 2. - (Новшество)

1582. Морозов, Сергей Владимирович.

С. В. Морозов: Без уважения закона порядок обеспечить невозможно: [беседа с заместителем руководителя Отдела Приморского МРСО СК РФ по Архангельской области и НАО о работе следственного комитета, который выделен из структуры прокуратуры три года назад] / беседовала О. Скируха // Звезда. - 2014. - 23 янв. (№ 4). - С. 3. - (Из первых уст)

1583. Мосеева, Оксана.

В бой - с чемоданом : сейчас сапером быть легче, чем десять лет назад : [по материалам беседы со старшим инженером-сапером инженерно-технической группы ОМОН УМВД РФ по Архангельской области Владимиром Сергеенко] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 12. - (Безопасность)

1584. Мосеева, Оксана.

Все равно что мишку учить по кругу ездить : специалисты утверждают: 70% вчерашних выпускников автошкол ничего не умеют : [по материалам беседы с преподавателем Архангельской ОТШ ДОСААФ Александром Ольшаковым] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 28 ; У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 15. - (За рулем)

1585. Мосеева, Оксана.

Сила любой ценой : за анаболики можно сесть на восемь лет : [по данным регионального наркоконтроля] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 11. - (Криминфо)

1586. Мосеева, Оксана.

Фрида... меня зовут Фрида! : раньше нежеланных детей оставляли при монастырях, сейчас кидают в урны : [о ситуации в регионе] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 27 ; У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 13.

1587. Мосеева, Оксана.

Химики в погонах : они всегда "за кадром" : [об отделе физико-химических и медико-биологических экспертиз Экспертно-криминалистического центра УМВД России по

Архангельской области] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 21. - (Профессионалы)

1588. Мосеева, Оксана.

Хозяин знака : шлагбаум, замок и надпись от руки : [о запрещающих сооружениях по ограничению дорожного движения] / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 28 ; У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 5.

1589. Мосеева, Оксана.

Я влюбился в твои глаза : будущий муж [участкового Натальи Прокудиной] проходил по делу свидетелем / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 15. - (Профессия)

- **1590. Мошенники "атакуют". Будьте** осторожны! : во второй половине января поступили сообщения о кражах, мошенничестве и причинении телесных повреждений [случившихся в Вилегодском районе] / подгот. Яна Елезова // Знамя труда. 2014. 15 февр. (№ 11). С. 4. (Происшествия)
- **1591. Мягкое приземление**: на днях стало известно, что по решению суда Архангельскому театру драмы придется выплатить десять миллионов рублей бывшему заместителю директора Александру Дунаеву: [подборка материалов] / фото Виталия Крехалева // Правда Севера. 2014. 15 янв. (№ 3). С. 1, 6-7. (Стран. дело)
- **1592.** Названы лучшие судебные участки области : [по итогам работы за 2013 год : подборка материалов] / подгот. Елена Хлестачева // Правда Севера. 2014. 26 марта (№ 47). С. 8-9. (Качество)

1593. Некрасов (прозаик).

Губернатор и дупло. Продолжение...: после высказываний губернатора Орлова жительница Каргополя [Зинаида Червина, отстоявшая в суде право на получение нового жилья] просит защиты у прокурора Наседкина / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 4.

1594. Некрасов (прозаик).

Мент...: бывший начальник Архангельской школы милиции [Григорий] Решетов потушил окурок о щеку 72-летнего пенсионера / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 7.

1595. Нечай, Анна.

В ночное - за Лебедевым : бывший известный сиделец покинул колонию молча : [из вельской колонии № 14 вышел на свободу бывший председатель Совета директоров "Менатепа" Платон Лебедев] / Анна Нечай ; фото Алексея Полоротова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 28 янв.-4 февр. (№ 5). - С. 1.

1596. Нечай, Анна.

За молоком - через суд : как инвалид-колясочник [Александр Петров] отвоевал право заезжать в магазин / Анна Нечай ; фото Э. Кудрявицкого // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 февр. (№ 6). - С. 4. - (Грани жизни)

1597. Нечай, Анна.

"Пироманов у нас нет!" : кто же тогда поджигает автомобили? / Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 февр. (№ 8). - С. 2. - (Подробности)

1598. Никифоров, Александр Николаевич.

Изменения в законах - перемены на дорогах : реализация этих новшеств окажет положительное влияние на состояние аварийности в целом : [беседа с начальником ГИБДД по Пинежскому району Александром Никифоровым] / беседовала Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 8 янв. (№ 1). - С. 11. - (Правопорядок)

1599. Новый закон для лесной отрасли: с 1 февраля 2014 года вступил в силу закон, который изменит ландшафт всей лесной отрасли, заявил на пресс-конференции директор департамента Минприроды России Александр Мариев // Лесной регион. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 11. - (Мнение власти)

1600. Овчинникова, Ольга.

ОСК под прицелом прокуратуры : [о коррупционных делах, связанных с госзаказом, в ЗАТО Большой Камень на дальневосточном заводе "Звезда" и в РФ] / Ольга Овчинникова // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 2. - (В центре внимания)

1601. Орехова, Татьяна.

Чеченские женщины привыкли к досмотрам: почему на охрану правительства ЧР призываются кадры из других регионов?: недавно младший инспектор отдела охраны архангельского СИЗО № 1 Наталья Ковалева вернулась из Чеченской Республики, где больше трех месяцев несла службу на проходной одного из правительственных зданий / Татьяна Орехова // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 23. - (Такая служба)

1602. Охрана труда в 2013 году: фрагменты отчета Государственной инспекции труда в Архангельской области и Ненецком автономном округе о государственном надзоре в 2013 году за соблюдением трудового законодательства и иных нормативных правовых актов, содержащих нормы трудового права // Лесной регион. - 2014. - 3 марта (№ 4). - С. 14; 17 марта (№ 5). - С. 15. - (Информация Гострудинспекции)

1603. Павлов, Илья.

Бизнес на страхе...: [беседа с председателем СПК "Племзавод Кехта" Ильей Павловым о его негативном деловом общении с бизнесменом и депутатом Алексеем Пеунковым, в настоящее время находящимся под следствием] / записал Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 6-7.

1604. Парахневич, Наталья.

Больше тысячи жалоб за год : [по материалам пресс-конференции регионального уполномоченного по правам детей Ольги Смирновой] / Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 12). - С. 2. - (За помощью)

1605. Першин, Александр.

На остановках и в парках тоже не дадут прикурить: полиция области предложила ввести дополнительные антитабачные ограничения: [беседа с начальником отдела организации применения административного законодательства УМВД по Архангельской области Александром Першиным] / записала Марина Дашина; фото Ирины Даниловой // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 21. - (Закон и мы)

1606. Пивоварова, Ольга Викторовна.

Права потребителей: телефонные и другие: [во Всемирный день защиты прав потребителей - беседа с начальником отдела защиты прав потребителей управления Роспотребнадзора по Архангельской области Ольгой Пивоваровой] / записала Людмила Асютченко // Правда Севера. - 2014. - 15 марта (№ 40). - С. 4.

1607. Подозреваемые - под стражей : [об убийстве жительницы села Ильинско-Подомское Зои Зосимовны Бровиной] / подгот. Нина Овечкина // Знамя труда. - 2014. - 22 марта (№ 20). - С. 1. - (Трагедия)

1608. Подоксенова, Любовь.

В обрамлении символов : [у областного управления Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков будет собственное знамя] / Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 2. - (Державно)

1609. Полоротов, Алексей.

Лебедев выпорхнул из клетки : [Платон Лебедев, второе по значимости лицо в "деле ЮКОСа", вышел на свободу и покинул вельскую колонию] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 1, 2.

1610. Пономарев, Роман Викторович (прокурор р-на).

На защите прав граждан : [о работе коллектива прокуратуры Устьянского района в 2013 году] / Роман Викторович Пономарев // Устьянский край. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 2. - (12 янв. - День работников прокуратуры). - (В прокуратуре р-на)

1611. Пономарев, Роман (прокурор Устьян. р-на).

Бюджет недополучает : [о проверке прокуратурой Устьянского района соблюдения законодательства в сфере торговой деятельности по факту публикации материала "Территория ИКС" в газете от 13 апреля 2013 года] / Роман Пономарев // Устьянский край. - 2014. - 16 янв. (№ 4). - С. 2. - (Законность). - (Обрат. связь)

1612. Пономарева, Елена.

Погиб мальчик : [играя на стройке, в Няндоме погиб мальчик, как считают следователи - по вине строителей] / Елена Пономарева ; фото Юлии Красноруцкой // Правда Севера. - 2014. - 18 марта (№ 41). - С. 1. - (Беда)

1613. Пономарева, Елена.

Скрестите пальцы : Коношский район - в ожидании судебного разбирательства в отношении организатора финансовой пирамиды Эдуарда Бродецкого / Елена Пономарева // Правда Севера. - 2014. - 27 марта (№ 48). - С. 2-3, 5. - (Способы отъема денег)

1614. Поплавский, Владимир.

Дело о вышке рассматривается в арбитражном суде : [в привокзальном районе построили антенно-мачтовый комплекс: жители - против, мэрия - за] / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 5. - (Город и горожане)

1615. Поплавский, Владимир.

Независимо от чинов и званий : начальник [УМВД по Архангельской области Сергей Волчков на пресс-конференции] заявил об открытости полиции для общества / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 21. - (Безопасность)

1616. Попов А. В.

Мешают жить нехорошие соседи: [о том, как решить проблему написавшей в газету жительницы деревни Казаково Елены Захарьиной, рассказывают начальник отдела полиции по Каргопольскому району А. В. Попов и глава МО "Павловское" М. Л. Роева] / подгот. Олег Логинов // Каргополье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 3. - (Проблемы)

1617. Попов, Федор Васильевич.

Будни ИК-19 : на сегодняшний день нет оснований для закрытия рентабельного производства в колонии : [беседа с начальником учреждения Федором Поповым] / беседовал Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 3.

1618. Попова, Наталья.

Классическая форма героизма : сотрудники ОМВД России "Няндомский" [Виктор Филиппов и Роман Качурин] представлены к наградам за спасение утопающего / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 1.

1619. Протопопова Е.

Лесозаготовки ведутся без нарушений: [работники лесничества и сотрудники полиции провели рейд на территории Устьвашского лесничества - это мероприятие проводится в соответствии с планом скоординированных мероприятий по пресечению преступлений и других нарушений в сфере лесопользования и движения лесопродукции] / Е. Протопопова; фото авт. // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 2. - (Праздники и будни)

1620. Работа органов профилактики языком цифр: 4 марта в малом зале районной администрации прошло совещание, темой которого стали итоги работы органов и учреждений системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних за 2013 год / подгот. Татьяна Владимирова; фото Татьяны

Владимировой // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 2. - (Жизнь р-на и региона). - (Совещание)

1621. Равдина, Елизавета.

Как дежурила "детская" полиция? : [по материалам комиссии по делам несовершеннолетних] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 3. - (Взрослые и дети)

1622. Родионов, Сергей Викторович.

К банкротам отношение настороженное...: [около 300 организаций Архангельской области находятся в процедурах банкротства: беседа с руководителем Управления Федеральной налоговой службы по Архангельской области и НАО Сергеем Викторовичем Родионовым о том, как государство борется с "серыми" схемами избавления от кредиторской задолженности] / беседовал Виктор Потапенко // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 марта (№ 10). - С. 4. - (Бизнес и власть). - (Банкротство)

1623. Романова, Анна.

Мобильное рабство, прощай : как перейти к другому оператору, прихватив свой номер : [с 1 марта вступили в силу изменения в закон о так называемом мобильном рабстве] / Анна Романова // У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 14. - (Потребликбез)

1624. Романова, Мария.

Прибавки, налоги, запреты...: они вступили в законную силу 1 января. Чем еще "порадует" 2014 год? / Мария Романова; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 14 янв. (№ 5). - С. 1. 4.

1625. Рубин, Дмитрий.

Под Новодвинском нашли целый склад оружия : между ним и уголовным делом Алексея Пеункова, возможно, существует связь / Дмитрий Рубин // Правда Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 26). - С. 5. - (Следствие)

1626. Рубин, Дмитрий.

Шла криминальная война...: почему обвинение в организации заказных убийств предпринимателей было предъявлено спустя годы?: [в Архангельском областном суде началось предварительное закрытое заседание по уголовному делу Алексея Пеункова] / Дмитрий Рубин; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 22-23. - (Громкое дело)

1627. Рубин. Дмитрий.

Явка без повинной : зачем предполагаемые соучастники Алексея Пеункова "сдаются" следствию? / Дмитрий Рубин ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 7 марта (№ 35). - С. 2. - (Громкое дело)

1628. Рубина, Яна.

Астахов приехал не с пустыми руками : он привез целую сумку книг : [о деловом визите детского омбудсмена при Президенте РФ Павла Астахова] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 34.

1629. Рубина, Яна.

Кто кому должен, люди? : как чужие расходы на Олимпиаду повесили : [82-летнюю Олимпиаду Николаевну Юдину, проживающую в деревянном доме на Бревеннике, судебные приставы обязывают выплатить почти 20 тысяч рублей за общедомовое обслуживание в пользу управляющей компании] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 22. - (ЖКХ)

1630. Рубина, Яна.

Мелкие обиды перерастают в большие трагедии : детский омбудсмен региона [Ольга Смирнова] подвел итоги ушедшего года / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 2.

1631. Рябенюк Г. (инспектор по пропаганде ОГИБДД).

Безопасность детей - в руках родителей : в последнее время [в Плесецком районе] участились дорожно-транспортные происшествия, в которых по вине родителей страдают дети / Г. Рябенюк // Плесецкие новости. - 2014. - 16 янв. (№ 4). - С. 3. - (Обратите внимание)

1632. Рябенюк Г. (инспектор по пропаганде ОГИБДД ОМВД России по Плесец. р-ну, ст. лейтенант полиции).

Превыше всего - безопасность : катастрофы на дорогах остаются основной причиной гибели и ранений детей / Г. Рябенюк // Плесецкие новости. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 2. - (По сводкам ГИБДД)

1633. Рябенюк Г. (инспектор по пропаганде ОГИБДД ОМВД России по Плесец. р-ну, ст. лейтенант полиции).

Фликер - надежный защитник пешехода : [среди технических средств, которые могут обезопасить движение пешеходов, помимо светофоров и предупреждающих знаков - светоотражающие браслеты и наклейки на одежду] / Г. Рябенюк // Плесецкие новости. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 3. - (Отдел ГИБДД)

1634. Савочкин, Юрий Викторович.

Ю. В. Савочкин: Осталось приятное ощущение от общения с лешуконцами: [беседа с прокурором Лешуконсокого района о работе прокуратуры в прошедшем году] / беседовал С. Михеев // Звезда. - 2014. - 9янв. (№ 2). - С. 3. - (Из первых уст)

1635. Сахаров, Андрей.

Отдаем последнюю рубаху: [уполномоченный при Президенте России по защите прав предпринимателей Борис Титов побывал на совещании уполномоченных Северо-Запада, прошедшем в Архангельске 23 января] / Андрей Сахаров; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 27 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Эхо недели). - (Дискуссия)

1636. Сахаров, Андрей.

Рекламу "залечили"...: [с 1 января 2014 г. медицинским клиникам запрещено рекламировать свои услуги - кто пострадает от нового закона о рекламе] / Андрей Сахаров ; рис. Аркадия Гурского // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 10 февр. (№ 4). - С. 1, 2. - (Эхо недели). - (Практика)

1637. Семенов В.

Защити свое добро : [о кражах имущества, случившихся в Лешуконском районе] / В. Семенов // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 4. - (Правопорядок). - (Человек и закон)

1638. Сергеев, Сергей.

Сохранить "зеленое золото". Порядок в учете древесины : [1 февраля вступили в силу изменения в Лесной кодекс РФ : по материалам пресс-конференции в министерстве природных ресурсов и лесопромышленного комплекса Архангельской области] / Сергей Сергеев // Двиноважье. - 2014. - 8 февр. (№ 10). - С. 2. - (Лес. кодекс)

1639. Силинская, Татьяна.

МММышеловка по-архангельски: что скрывается под вывеской Фонда социальной поддержки населения?: [о деятельности ФСПН ("МММ-2014") в столице Поморья] / Татьяна Силинская // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 1, 26; Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 5; У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 13. - (Криминфо)

1640. Ситников, Анатолий Викторович.

Как расследовали взрыв: [в Архангельске на проспекте Советских космонавтов, 120: беседа с заместителем руководителя Следственного управления СКР по Архангельской области Анатолием Ситниковым, который в 2004 году входил в следственную группу, созданную сразу после трагедии]: Сергея Алексейчика не было в списках уволенных работников Горгаза. Выйти на него помогли отпечатки пальцев и административное

правонарушение / записала Марина Ледяева ; фото Виталия Крехалева и Владимира Зыкина // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 20-21. - (В деталях)

1641. Смоленцев, Михаил Владимирович.

"Сирота вообще ждать не должен" : [о предоставлении жилья детям-сиротам : беседа с Михаилом Смоленцевым, судьей Архангельского областного суда] / записала Наталья Парахневич ; фото Ксении Соловьевой // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 4, 7. - (Разговор на задан. тему)

1642. Соболева, Светлана.

По вине погибшей : произошло дорожно-транспортное происшествие с участием главы Шенкурского района Сергея Котлова / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 4. - (Проверка завершена)

1643. Соболева, Светлана.

Ребенок пострадал - штраф 500 рублей? : [прокуратурой Шенкурского района рассматривается дело по факту ДТП со школьным автобусом в Ровдино] / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 3. - (Ситуация)

1644. Создав семью, берегите! : Устьянский отдел ЗАГС подводит итоги 2013 года / подгот. Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 2.

1645. Соколов, Владимир.

Под арестом: в воскресенье вечером в Норвежском море кораблем норвежской береговой охраны "Нордкап" задержан траулер "Новоазовск" Архангельского тралового флота / Владимир Соколов // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 3. - (Инцидент)

1646. Соловьева, Ксения.

Пил, бил и пытался открыть дверь самолета...: авиахулиган может не только оказаться в полицейском участке экзотической страны, но и лишиться обратного билета на родину: [по материалам Архангельского областного суда] / Ксения Соловьева // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 22-23. - (Закон и мы)

1647. Солодягин, Юрий Владимирович.

14 ДТП произошло из-за плохого содержания улиц и дорог : ОМВД России "Няндомский" подводит итоги работы за 2013 год : [беседа с временно исполняющим обязанности начальника Юрием Солодягиным] // Авангард. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 2. - (Правовое поле)

1648. Солодягин, Юрий Владимирович.

Без зеленого змия не обошлось : белее полусотни преступлений совершены жителями района под воздействием алкоголя : [беседа с временно исполняющим обязанности начальника ОМВД России "Няндомский" Юрием Солодягиным] / беседовала Анастасия Максимова // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 6. - (Правопорядок). - (Статистика)

1649. Суханов, Александр Евгеньевич.

Шерлоку Холмсу и не снилось : [беседа со старшим следователем Холмогорского межрайонного отдела СК СУ по Архангельской области и НАО старшим лейтенантом юстиции Александром Сухановым] / записал Сергей Овечкин // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 7. - (Правопорядок)

1650. Сычева, Светлана (ст. помощник прокурора Лен. р-на).

Заросшие обочины должны разрубить за полтора года: при обследовании автобусных маршрутов прокуратура [Ленского] района выявила нарушения в содержании автодороги "Котлас-Сольвычегодск-Яренск" / Светлана Сычева // Маяк. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 2. - (В прокуратуре р-на)

1651. Тараканова, Любовь.

Курение грозит штрафом: [по материалам беседы с заместителем начальника отдела участковых уполномоченных полиции ОМВД России "Мезенский" майором полиции Виталием Антипиным] / Любовь Тараканова; фото авт. // Север. - 2014. - 7 февр. (№ 5). - С. 10. - (Актуально)

1652. Таскаев, Валентин (ветеран Великой Отечеств. войны).

В трехкратном размере... обман : дождутся ли вкладчики Сбербанка денежной компенсации / Валентин Таскаев // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 17. - (Мы и право). - (Переписка с верхами: факты и мнения)

1653. Тикус, Владимир.

Бордель по-северодвински : суд рассмотрел дело жительницы города, организовавшей в квартире публичный дом / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 14). - С. 15. - (Мы и право)

1654. Тикус, Владимир.

Взятки сладки? : сколько антикоррупционных дел рассматривают суды Архангельской области / Владимир Тикус // Северный рабочий. - 2014. - 16 янв. (№ 7). - С. 2.

1655. Тикус, Владимир.

Дело - табак? : граждане [Северодвинска] продолжают курить в общественных местах, невзирая на штрафы / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 1 марта (№ 32). - С. 1.

1656. Тикус, Владимир.

"Золотой" счет? : северодвинский пенсионер [бывший депутат Верховного Совета РФ Альберт Буторин], не согласный с суммами в квитанциях за электроэнергию, судится с Энергосбытом / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 1.

1657. Тикус, Владимир.

Карта "Магнита" бита? : в суд поступили результаты экспертизы по магазину на ул. Ломоносова, 76 [в Северодвинске] / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 17. - (Мы и право)

1658. Тикус, Владимир.

Мужья и жены как пушки заряжены! : следственный отдел Северодвинска подводит итоги за три месяца работы / Владимир Тикус ; рис. Андрея Бузова // Северный рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 45). - С. 17. - (Мы и право)

1659. Тикус, Владимир.

Подростки, лотерея, водители...: об изменениях в российском законодательстве [которые касаются ответственности за потребление алкоголя, наркотиков и психотропных веществ, правил проведения лотерей, безопасности дорожного движения] / Владимир Тикус; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 30). - С. 17. - (Мы и право)

1660. Тикус, Владимир.

Ремонт есть - жизни нет? : после многомесячных судебных тяжб обитатели маневренного дома на Пионерской, 1а [в Северодвинске] отозвали иск к городской администрации / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 30 янв. (№ 15). - С. 1.

1661. Титов. Евгений Викторович.

Соблюдение законности: состояние стабильное : [интервью прокурора Холмогорского района Евгения Титова] // Холмогорская жизнь. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 6.

1662. Тихоненко, Алексей Юрьевич.

Наш коллектив - это профессионалы, преданные своему делу : 12 марта уголовно-исполнительной системе России исполняется 135 лет : [беседа с заместителем начальника колонии ИК-12 УФСИН России по Архангельской области Алексеем Тихоненко об успехах, достижениях и проблемах, с которыми они подошли к этой дате] / подгот. Людмила Тарасова и Александр Угольников ; фото Александра Угольникова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 6. - (Проф. праздник)

1663. Третяченко, Марина.

Как кредит брать - вагоны хорошие, как отдавать - плохие : [в Октябрьском районном суде Архангельска рассматривается дело в отношении замгендиректора 3-го лесозавода Олега Рудницкого] / Марина Третяченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 1, 2. - (Из зала суда)

1664. Третяченко, Марина.

Кто с кем будет прощаться: [дело об отказе дома № 12, корпус 2 на набережной Северной Двины в Архангельске платить за тепло и горячую воду УК "Семь дней" рассматривается в суде - жильцы решили расплачиваться напрямую с ТГК-2] / Марина Третяченко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 23. - (Тяжба)

1665. Третяченко, Марина.

Мать не простила, суд не отпустил: вчера Михаил Зубенко, тот, что 18 августа 2012 года на архангельской набережной пьяным насмерть сбил приехавшего из Ярославля семилетнего Максима Елсакова и покалечил его тетю Елену Гаврилову, просил освободить его условно-досрочно / Марина Третяченко; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 29 марта (№ 50). - С. 4. - (По решению суда)

1666. Третяченко, Марина.

По двойному тарифу: [в Ломоносовском суде рассматривается дело по оплате услуг ЖКХ жителями дома № 12, корпус 2 по набережной Северной Двины в Архангельске, которые получают счета за тепло и горячую воду и от ТГК-2, и от УК "Семь дней"] / Марина Третяченко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 4. - (Противостояние)

1667. Ужасы за решеткой : [о спецприемнике временного содержания "Белая гора" : интервью корреспондента газеты с анонимным заключенным] // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 6.

1668. Узких Е.

Раскрываемость преступлений растет : в ОМВД России по Плесецкому району под руководством полковника полиции И. В. Зайкова прошло совещание по подведению итогов работы подразделений за 2013 год / Е. Узких // Плесецкие новости. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 1, 2. - (Итоги)

1669. Федорова, Галина (специалист по связям с общественностью Котлас. ЛО МВД России на трансп.).

Все ветераны внесли вклад в историю своего отдела: сегодня 95-летний юбилей отмечает транспортная полиция [Котласского линейного отдела] / Галина Федорова // Двинская правда. - 2014. - 18 февр. (№ 23). - С. 3. - (Возраст мудрости)

1670. Хабаров, Алексей Алексеевич.

Новости Следственного комитета РФ: 15 января исполняется три года со дня создания Следственного комитета РФ: [руководитель Няндомского межрайонного следственного отдела Алексей Алексеевич Хабаров рассказал о главных событиях минувшего года] / записала Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 2. - (Проф. праздники)

1671. Халанский, Юрий Валентинович.

Водителям и пешеходам надо быть взаимовежливыми : [в редакции газеты состоялась "прямая линия" с начальником ОГИБДД ОМВД России "Котласский" Юрием Халанским] / подгот. Юлия Антипина ; фото Юлии Антипиной // Двинская правда. - 2014. - 15 янв. (№ 4). - С. 2.

1672. Харитонов, Игорь Александрович.

Заведомо беспомощные: сейчас убийство матерью новорожденного ребенка относят к категории преступлений средней тяжести, а когда-то карали смертной казнью...: [беседа с председателем судебной коллегии по уголовным делам Архангельского областного суда Игорем Харитоновым] / беседовала Марина Третяченко; фото Марины Третяченко // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 4. - (Преступление и наказание)

1673. Хлестачева, Елена.

Дети выступили против насилия на телевидении : [о визите в регион федерального уполномоченного по правам ребенка Павла Астахова] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 14 марта (№ 39). - С. 2.

1674. Хлестачева, Елена.

Жидкая кладь : [во всех российских аэропортах усилен досмотр ручной клади] / Елена Хлестачева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 1, 3. - (Летайте безопасно)

1675. Хлестачева, Елена.

Православный храм и маленькая синагога : в местах лишения свободы открываются молельные комнаты и ставятся храмы. Трудно ли жить по вере, находясь за решеткой? : [о поездке в колонию на Пирсах] / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 8.

1676. Хлестачева, Елена.

Чей туфля? : [о работе экспертно-криминалистического центра областного управления МВД] / Елена Хлестачева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 6. - (Такая работа)

1677. Чаплыгин, Максим.

Пенсию начислят до освобождения: [на вопросы из мест лишения свободы ответили адвокат Максим Чаплыгин и руководитель группы по работе с обращениями граждан ГУ-Отделения ПФР по Архангельской области Ирина Балакшина] / Максим Чаплыгин, Ирина Балакшина // У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 14. - (Право и мы). - (Вопрос-ответ)

1678. Что происходит в ОАО "Дорстроймеханизация"? : ОАО "Дорстроймеханизация" (ДСМ) может стать "разменной монетой" в череде разбирательств, последовавших за возбуждением уголовного дела в отношении Алексея Пеункова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 3. - (Резонанс)

1679. Шаповалов, Алексей.

Защитным лесам - госрегулирование : [Минприроды РФ опубликовало очередную порцию поправок к Лесному кодексу РФ] / Алексей Шаповалов // Лесной регион. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 6. - (Очеред. поправки)

1680. Шиловская Ю. (консультант суда).

Число дел по искам детей-сирот растет : подведены итоги работы Плесецкого районного суда за прошлый год / Ю. Шиловская // Плесецкие новости. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 2. - (Итоги)

1681. Шишкин, Николай Витальевич.

И у нас ГЛОНАСС: уголовно-исполнительной системе РФ 12 марта исполнилось 135 лет, а инспекции 7 мая отметят 95-летие: [беседа со старшим инспектором филиала уголовно-исполнительной инспекции по Шенкурскому району Николаем Витальевичем Шишкиным о работе филиала] / беседовал Виталий Николаев // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 4. - (Уголов.-исполнит. инспекция)

1682. Шпанов, Денис Геннадьевич (прокурор Виноград. р-на).

Решать проблемы совместными усилиями всех органов власти : [о работе прокуратуры Виноградовского района в 2013 году] / Денис Геннадьевич Шпанов // Двиноважье. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 6. - (Из прокуратуры р-на)

1683. Шульмин, Юрий (начальник следств. отд.).

Не торопись... : [о происшествии на 135 км автодороги Савинский-Ярнема-Онега : по материалам уголовного дела] / Юрий Шульмин // Онега. - 2014. - 14 янв. (№ 4). - С. 5. - (Мы и закон)

1684. Шульмин, Юрий (начальник следств. отд-ния).

Перехитрил охрану : [о краже в магазине Онеги : по материалам уголовного дела] / Юрий Шульмин // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 7. - (Криминал)

1685. Щетинский, Евгений.

Статистика говорит: работали оперативно : в ОМВД России по Устьянскому району подведены итоги деятельности за 2013 год / Евгений Щетинский // Устьянский край. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 3. - (Правопорядок). - (Итоги)

1686. Юрьева, Елена.

Застройщик устранился : [фирма "СтройЛайн" из Архангельска, строившая дом в Красноборске, до сих пор не устранила недоделки, поэтому будущие жильцы вынуждены обратиться в суд] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 18 марта (№ 20). - С. 1. - (Строительство)

1687. Якубов, Иван.

В Бразилии много обезьян: почему российская древесины теряет мировые рынки?: [Лесной кодекс РФ привел к полной деградации лесного хозяйства и снижению конкурентоспособности России на мировом рынке леса - такое заявление сделала руководитель дирекции по правовому обеспечению земельно-имущественных отношений, охраны окружающей среды, природопользования и энергетики Аналитического центра при правительстве РФ Наталья Жаворонкова] / Иван Якубов // Лесной регион. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 7.

1688. Ярмолюк, Сергей.

Все дело в документах : на вопросы читателей отвечают юристы [Государственного юридического бюро Архангельской области - заместитель начальника Сергей Ярмолюк и начальник отдела по контролю и надзору в сфере адвокатуры, нотариата, государственной регистрации актов гражданского состояния Управления Минюста России по Архангельской области и НАО Ирина Колоцей] / подгот. Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 10-11; У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 14-15. - (Прямая линия)

1689. Ярошенко, Алексей (рук. Лес. программы Гринпис России).

Новый закон: минусов больше, чем плюсов : [автор считает, что принятие закона о госрегулировании оборота древесины - одна из самых больших ошибок в сфере управления лесами за последние годы] / Алексей Ярошенко // Лесной регион. - 2014. - 3 февр. (№ 2). - С. 10. - (Мнение эколога)

военное дело

1690. Акгезов, Капсын.

Одна семья! : [воспоминания о службе на архангельской земле дагестанского писателя Капсына Акгезова, опубликованные в газете Хасавюрта "Дружба"] / К. Акгезов // Плесецкие новости. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 2. - (Мы - россияне)

1691. Ананьин, Юрий.

На корабельной службе - морская династия: [о семейном экипаже и главе морской династии - капитане 2 ранга в запасе Вячеславе Павловиче Петрове, работающем начальником мобилизационного отдела в СПО "Арктика"] / Юрий Ананьин // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 8. - (Традиции)

1692. Ананьин, Юрий.

Общая цель - крепить флот : [о торжественном приеме в Доме техники Севмаша, посвященном Дню моряка-подводника] / Юрий Ананьин ; фото Сергея Поздеева // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 2. - (Служить России). - (Наш праздник)

1693. Бондаренко, Ольга.

К ней обращаются попавшие в беду: Ирина Кузнецова помогает всем: [по материалам беседы с оперативным дежурным Единой дежурно-диспетчерской службы (ЕДДС) МО "Приморский муниципальный район"] / Ольга Бондаренко; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 1, 3. - (Дела и люди)

1694. Бородихин, Леонид (ветеран-подводник).

Подлодку сгубила вода : [об исчезновении 27 января 1961 года в Баренцевом море дизельной подводной лодки С-80] / Леонид Бородихин // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 5. - (Акценты). - (Страницы истории Флота)

1695. Владимирова, Татьяна.

Служить - и никаких гвоздей! : с таким настроением уходят в армию ребята из нашего города : [по материалам беседы с помощником начальника отделения военного комиссариата Архангельской области по Няндомскому и Каргопольскому районам Андреем Николаевичем Бархатовым] / Татьяна Владимирова // Каргополье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 3. - (Воен. призыв)

1696. Владимирова, Юлия.

Судьба морского офицера : [о начальнике штаба Беломорской ВМБ Сергее Алексеевиче Чередниченко] / Юлия Владимирова // Корабел. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 2. - (Профессия - Родину защищать)

1697. Гаврилова, Мария.

Есенин, риск, командировка - это романтика армейских будней: [о воинской части 6832, специализирующейся на борьбе с терроризмом, расположенной в округе Варавино-Фактория] / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 1, 22. - (День защитника Отечества)

1698. Данилова, Ирина.

Каждому призывнику - электронный паспорт : вчера в Архангельске начался весенний призыв / Ирина Данилова ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 1, 6. - (В строю)

1699. Змеева, Наталья.

Гордятся родители сыном : [о матросе радиотехнической части Виталии Горелове, который с дипломом инженера по разработке и эксплуатации нефтяных и газовых

месторождений, после окончания института нефти и газа в прошедшем году, был призван на Северный флот] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 3. - (Служат земляки)

1700. Иванова, Лариса.

Спасибо вам за сыновей! : [в Коряжме прошел ежегодный Форум солдатских матерей] / Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 3. - (Обществ. инициатива)

1701. Как наши в армии служили : [в преддверии 23 февраля вельчане делятся воспоминаниями] / подгот. Гульнара Нетесова // Вельские вести. - 2014. - 21 февр. (№ 14). - C. 1, 3.

1702. Круглов, Петр.

Охотника нашли в избушке, рыбака - под санями : [почти ежедневно спасателям приходится выезжать на помощь терпящим бедствие] / Петр Круглов // Правда Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 12). - С. 4. - (Когда холодно)

1703. Круглов, Петр.

Полицейский при космосе: в руководстве Федерального космического агентства появился второй человек, работавший некогда в Архангельской области: [о назначении бывшего начальника областного УВД Сергея Козлова на должность заместителя гендиректора Роскосмоса по безопасности] / Петр Круглов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 2. - (Бывшие наши)

1704. Курзенева, Екатерина.

Службу несет рядовой Пя! : накануне Дня защитника Отечества "Северный рабочий" в гостях у зенитного ракетного полка [ВВС ВС РФ] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 22 февр. (№ 28). - С. 1, 3. - (С праздником!)

1705. Лихачев, Анатолий Николаевич.

На рубеже страны : [беседа с Анатолием Лихачевым из Онеги о годах службы в Советской армии] / беседовала Людмила Палаева // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 13. - (К Дню защитника Отечества)

1706. Лихачева, Евгения.

О жизни, службе и судьбе: 15 февраля отмечается 25-летие вывода советских войск из Афганистана: [ветераны боевых действий - участники областного отделения ВОО "Боевое братство" - посетили Мезень в рамках патриотического тура по региону] / Евгения Лихачева // Север. - 2014. - 14 февр. (№ 6). - С. 1, 2.

1707. Максуров, Дмитрий Николаевич.

Здесь куется щит державы : [беседа о работе севмашевских военпредов с начальником 1059-го военного представительства Министерства обороны РФ, капитаном II ранга Дмитрием Максуровым : по материалам публикации в газете "Красная звезда" от 12 марта 2014 года] / беседовала Екатерина Пиликина // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 3. - (Сотрудничество). - (Воен. представительство)

1708. Медведев, Михаил Николаевич (начальник отд-ния подгот. и призыва граждан на воен. службу).

К службе будь готов! : первоначальная постановка граждан на воинский учет / Михаил Николаевич Медведев ; фото Ольги Головченко // Онега. - 2014. - 18 февр. (№ 19). - С. 2. - (Компетентно)

1709. Момотова, Александра.

На пользу людям : [Тамара Павловна Фишова, инспектор по основной деятельности в ОГПС-2 в Верхней Тойме, отмечена медалью МЧС России "Маршал Василий Чуйков" за заслуги в укреплении гражданской обороны] / Александра Момотова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 1. - (Крупным планом)

1710. Нагибин Н. (уроженец Тимошина).

В начале моей службы : [воспоминания о службе в Вооруженных Силах СССР, начавшейся в 1958 году] / Н. Нагибин // Заря. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 2; 25 февр. (№ 21). - С. 3. - (Былое)

1711. Овечкина, Нина.

Самая серьезная веха в их жизни - армия: [о подполковнике запаса, начальнике отделения ППП и УМР военного комиссариата Вилегодского района Александре Геннадьевиче Полушине и его жене Валентине Вениаминовне, которая разделяла с супругом все трудности гарнизонной жизни] / Нина Овечкина; фото из арх. Полушиных // Знамя труда. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 1, 2. - (Фото дня)

1712. Паночко, Василий (капитан 2-го ранга).

Парень с берегов Северной Двины : [о старшине 1-й статьи контрактной службы Николае Афанасове из деревни Сысоевская МО "Черевковское" Красноборского района] / Василий Паночко ; фото Петра Малышева // Знамя. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 1, 4. - (Наши земляки)

1713. Перов, Олег.

Поход успешно завершен : [авианосец "Викрамадитья" прибыл к месту службы - в индийский порт Карвар] / Олег Перов // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 1. - (Авианосец "Викрамадитья")

1714. Помылева, Наталья.

Звание "негодник" присвоено не было : [для старшеклассников в Ленском районе работала комиссия по первоначальной постановке на воинский учет] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 7 февр. (№ 11). - С. 1, 2. - (Служу Отечеству!)

1715. Попов, Анатолий.

Братья-гвардейцы "Орла" : на этом подводном ракетном крейсере несут вахту семьями / Анатолий Попов ; фото Владимира Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 41). - С. 2. - (В центре внимания)

1716. Попов, Анатолий.

"Орел" - подлодка Ивана Данилова : [о гвардии старшем матросе Иване Данилове, который родом из Каргополя] / Анатолий Попов ; фото В. Ковпака // Каргополье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 1. - (Завтра - День защитника Отечества)

1717. Попов. Анатолий.

Стали гвардейцами : [на гвардейском атомном подводном ракетном крейсере "Воронеж" Северного флота прошла церемония посвящения в гвардейцы группы членов экипажа] / Анатолий Попов // Каргополье. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 2. - (19 марта - День моряка-подводника)

1718. Попов, Виктор Евгеньевич.

Машина летала, словно заговоренная: интервью на фоне вертолета: [о своей профессии и службе в Нагорном Карабахе рассказывает участник боевых действий новодвинец Виктор Попов, в прошлом пилот военного вертолета] / подгот. Людмила Колесникова; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 6. - (Твои люди, Новодвинск)

1719. Протопопова Е.

Разведчик из глубинки : [о Федоре Федоровиче Бешенкине, подполковнике ФСБ в запасе, из Лешуконского] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 6, 8. - (День защитника Отечества). - (Лешукон. р-н. 85 лет)

1720. Родине служить - святое дело : это долг каждого любящего Отечество мужчины : [пинежане рассказали об армейской службе накануне Дня защитника Отечества] / подгот. Ольга Першина ; фото Алексея Тараканова // Пинежье. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 4. - (Земляки)

1721. Рубина, Яна.

За 15 минут, без лопаты и трактора : спасатели смогут теперь локализовать даже самый сложный разлив [нефти и нефтепродуктов с помощью нового оборудования] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 12. - (Регион)

1722. Сергеев В. В.

Военная наука: от первого лица о службе в ВМФ: [рассказ уроженца Архангельска, капитана 1 ранга] / В. В. Сергеев; фото из арх. авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 5. - (Профессия - защитник Отечества)

1723. Смирнова, Светлана.

"Всплывет" ли рубка "Борисоглебска" в Котласе? : [о Котласском морском собрании, по инициативе которого организован сбор средств на приобретение рубки АПЛ "Борисоглебск"] / Светлана Смирнова // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 7. - (Инициатива)

1724. Соболева, Светлана.

Три года в Видяево служил житель п. Шелашского Олег Аншуков / Светлана Соболева ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 1. - (23 февр. - День защитника Отечества)

1725. Фокина, Софья.

Кавалер ордена Мужества и медали "За боевые заслуги" : [о гвардии майоре запаса Владимире Ивановиче Бубнове из деревни Коняшевской] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 4. - (21 янв. отмечался День инженер. войск)

1726. Фокина, Софья.

Лейтенант МЧС Юлия Галикеева : [о молодом специалисте, инспекторе надзорной деятельности по Коношскому району] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 2. - (Портрет молодого специалиста)

1727. Фокина, Софья.

Служить в батальоне почетно : о рядовом воинской части в Коноше [Владиславе Хименко, который служит в батальоне с мая 2013 года] / Софья Фокина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 февр. (№ 14). - С. 1. - (К празднику)

1728. Хрычева. Татьяна.

Когда усталая подлодка из глубины идет домой...: [о коношанине Константине Робертовиче Куперове, который в мае 1979 года был призван на срочную службу в Военно-морской флот] / Татьяна Хрычева; фото авт. и из арх. К. Р. Куперова // Коношский курьер. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 3. - (19 марта отмечался День моряка-подводника)

1729. Юрьева, Елена.

Коллектив военкомата не согласен : [продолжение разговора о работе военного комиссариата по Красноборскому и Верхнетоемскому районам, начатого в статье "Стать центром патриотического воспитания", опубликованной 4 марта этого года] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 14 марта (№ 19). - С. 2. - (Резонанс)

1730. Юрьева, Елена.

Стать центром патриотического воспитания: [на заседании президиума районного Совета ветеранов жесткой критике подверглась работа военного комиссариата по Красноборскому и Верхнетоемскому районам] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 1, 2. - (Совет ветеранов)

КУЛЬТУРА. НАУКА. СМИ

1731. Абрамова, Татьяна (зам. директора Виноград. библ. системы).

О времени и о себе : встреча с таким названием прошла у работников культуры Виноградовского района. Инициатором этого события стала центральная библиотека, которая в Год культуры отмечает 85 лет со дня образования / Татьяна Абрамова // Двиноважье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 4.

1732. Александр Николаевич

"Коллекционирование - тоже своего рода искусство" : [в архангельском Старинном особняке открылась выставка "Его величество фарфор" : беседа с коллекционером Александром Николаевичем, который пожелал остаться неизвестным для широкой публики] / записала Елена Ирха ; фото Елены Ирхи // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 28. - (Образ жизни)

1733. Александров, Валерий.

"Звездный шанс" для юных вокалистов : [в Сольвычегодске состоялся седьмой конкурс юных певцов] / Валерий Александров ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 2. - (Отовсюду обо всем)

1734. Алексеева, Наталья.

Тепло в клубе держим как можем : [директор МБУК "Культурно-досуговый центр" МО "Алексеевское" из Красноборского района рассказывает о том, как не просто организовать отопление Дябринского клуба, так как зданию 59 лет] / Наталья Алексеева // Знамя. - 2014. - 11 февр. (№ 10). - С. 1. - (Резонанс)

1735. Андрющенко, Нинель (культорганизатор клуба).

Дети попали в настоящую сказку : [о новогодних мероприятиях в клубе поселка Очея Ленского района] / Нинель Андрющенко // Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 4. - (В Очее)

1736. Анисимов, Владимир.

У Архангельска отняли 430 лет : пора составлять карту отчимов : [столица Поморья теряет свою индивидуальность - об архангельских артефактах и современных символах города] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 4-5. - (Город и горожане)

1737. Аншукова А. (зав. Вожгор. СДК).

КВН-концерт : [Молодежная театральная студия при Вожгорском Доме культуры пригласила зрителей на КВН-концерт "Отвага, Родина и честь у каждого солдата есть", посвященный Дню защитника Отечества] / А. Аншукова // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 6. - (Обо всем). - (Вести из Вожгоры)

1738. Асютченко, Людмила.

Культурная революция: на чем основано обращение к власти сотрудников НГКЦ: [об открытом электронном письме сотрудников Новодвинского городского культурного центра и назначении исполняющим обязанности директора НГКЦ Натальи Большаковой для упорядочения хозяйственной деятельности учреждения] / Людмила Асютченко; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (Жизнь города)

1739. Ашиток, Людмила.

20 козуль от Малишавы : гостей Олимпиады познакомят с северными ремеслами / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 23. - (Сочи-2014)

1740. Ашиток, Людмила.

Год под знаком Шергина : подводим культурные итоги 2013-го / Людмила Ашиток ; коммент. Льва Вострякова [и др.] // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 8, 17. - (Культура)

1741. Ашиток, Людмила.

Как хорошо уметь читать : в каникулы в Архангельске прошла Неделя детской и юношеской книги / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 27. - (Культура)

1742. Ашиток, Людмила.

Тайны "белого золота" : 21 марта в Старинном особняке на Набережной, 79 открывается выставка "Его Величество фарфор" / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 40 ; Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 8.

1743. Ашиток, Людмила.

Театр поморского костюма стал лауреатом: [в преддверии Дня работника культуры будут вручены региональные премии за достижения в сфере культуры и искусства за 2013 год: об одном из лауреатов - Театре поморского костюма, созданном в 2010 году при отделе культуры Приморского района] / Людмила Ашиток // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 2. - (Успех)

1744. Баданина, Анна.

Ростова и Болконский снова вместе : ведь это Рождественский бал [в Марфином доме] / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 24. - (Свобод. время)

1745. Баданина, Анна.

"Светлых" никто не слушает : десятый по счету поэтический вечер прошел в клубе "Колесо" / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 37.

1746. Байбородина, Екатерина (заслуж. работник культуры РФ).

Возрождая традиции, сохраним Россию : [о деятельности работников культуры Вилегодского района] / Екатерина Байбородина ; фото из арх. авт. // Знамя труда. - 2014. - 25 марта (№ 21). - С. 3. - (Культура)

1747. Баскаков, Олег.

Жить, а не существовать : [о лауреатах конкурса на лучшее произведение периодической печати о проблемах инвалидов "Преодоление", который проводит Союз журналистов России совместно с ВОИ] / Олег Баскаков // Авангард. - 2014. - 19 марта (№ 20). - С. 5. - (Преодоление)

1748. Баскакова В. (учитель Корнилов. сред. шк.).

По призванию души : [о мероприятиях в клубе поселка Усть-Ерга Верхнетоемского района, которым руководит Татьяна Валентиновна Крутикова] / В. Баскакова // Заря. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 1, 2. - (Эхо праздника)

1749. Бацманова, Ольга (библиотекарь).

То, чего душа требует : в Койдокурской библиотеке проходит выставка "Творчество наших читателей" / Ольга Бацманова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 6. - (Выставка)

1750. Белоголова, Наталья (библиотекарь).

Как Весна, Лето, Осень и Зима Деда Мороза делили : [о новогодних мероприятиях для жителей Козьмино Ленского района] / Наталья Белоголова // Маяк. - 2014. - 15 янв. (№ 4). - С. 5. - (В Козьмино)

1751. Беляева, Валентина.

Встреча весны в Коношеозерье : [в ТОС "Коношеозерье" проводы Русской зимы прошли с театрализованной постановкой] / Валентина Беляева ; фото Елены Кулижской // Коношский курьер. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 7. - (Традиция)

1752. Бикулова, Лариса (гл. библиограф Онеж. ЦБ им. А. С. Пушкина).

Онежский краевед : [в Онежской центральной библиотеке состоялось первое заседание клуба, объединившего людей, неравнодушных к истории края] / Лариса Бикулова // Онега. - 2014. - 4 февр. (№ 13). - С. 5. - (Библиотечное)

1753. Бобыкина, Татьяна (пред. первич. орг., поселок Рочегда).

Доброта, милосердие создают основу человеческого счастья : в Рочегодской библиотеке на вечер отдыха "Мы желаем счастья вам" собрались люди с ограниченными возможностями / Татьяна Бобыкина // Двиноважье. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 6. - (Люди с огранич. возможностями)

1754. Бондаренко, Ольга.

Бабушка Татьяна с Домовенком ждут гостей : в Центральной детской библиотеке Приморского района работает воскресный читальный зал для детей и родителей / Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 2. - (Культура)

1755. Борисова, Ираида (директор ДК).

Азапольскому ДК - 90 лет : [история мезенского учреждения] / Ираида Борисова, Валентина Падрухина // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 8.

1756. Булгакова М.

"Не золоту - свинцу досталась честь служить тысячеустно мысли правой..." : [история развития районной газеты, которой в этом году будет 85 лет] / М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Музей на газ. странице)

1757. Бызова, Елена Леонтьевна.

Севмаш богат талантами : [автор проекта Елена Бызова рассказывает о X фестивале "Народный артист Севмаша" и планах на будущее] / подгот. Ольга Маркус // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 7. - (В Доме корабела). - (Культур. глобус)

1758. В единой связке : вопросам культуры был посвящен Координационный совет, прошедший в Шенкурске и Наводово в конце февраля / подгот. Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 4. - (Культура)

1759. Васильев, Владимир.

Еленин фейерверк : [о режиссере массовых мероприятий ФОК "Севмаш" Елене Юрьевне Поповой, отмечающей творческий юбилей] / Владимир Васильев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 5. - (Поздравляем!)

1760. Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич.

Шалавы полные халявы : медиа-Архангельск-2014: шантаж, интриги, чернуха. Атака чиксами... / Игорь Анатольевич Вкурил-Поплыл // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 13.

1761. Владимирова, Татьяна.

В музейном царстве, в волшебном государстве: [работники Каргопольского историко-архитектурного и художественного музея разработали программу погружения ребенка в культурно-историческое пространство с помощью музейной педагогики, основателем которой в Каргополе в 90-е годы стала Ольга Андреевна Рудометова] / Татьяна Владимирова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 2. - (Вектор развития)

1762. Владимирова, Татьяна.

Награды из рук царицы : [в дни зимнего фестиваля "Хрустальные звоны" в Каргополе были подведены итоги межрегионального конкурса детского художественного и декоративно-прикладного творчества "Пока звонят колокола..."] / Татьяна Владимирова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 3. - (Конкурс дет. рисунков)

1763. Владимирова, Татьяна.

Наши имена в "Музыкальном фейерверке" : [дуэт баянистов Алены Тимченко и Снежаны Симановской под руководством преподавателя Детской школы искусств № 51

Оксаны Саврасовой стал призером всероссийского интернет-конкурса исполнительского мастерства "Музыкальный фейерверк"] / Татьяна Владимирова; фото Оксаны Саврасовой // Коношский курьер. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 2. - (Достижения)

1764. Владимирова, Татьяна.

Оценили на "отлично" : [в рамках районного конкурса "Организатор досуга-2014" на марафонскую дистанцию вышли работники культуры всех поселений Каргополья] / Татьяна Владимирова // Каргополье. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 5. - (Конкурсы)

1765. Войнаровская, Анна.

Девчонки и мальчишки, читайте книжки! : 2 апреля во всем мире отмечают День детской книги : [о работе Карпогорской детской библиотеки] / Анна Войнаровская // Пинежье. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 1, 6.

1766. Волков, Максим.

Удачное выступление : [участница вокального ансамбля "Заряница" Анна Карпунина достойно представила Новодвинск на VIII Областном конкурсе академического и народного пения "Юные голоса Поморья"] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 3. - (Город за неделю)

1767. Волкова, Виктория (сотрудник музея).

Чтобы соль "заговорила" : [об уникальной картине архангельского самодеятельного художника Н. А. Уткина "Беломорские солеварни" (1950 г.) и интернет-проекте Северодвинского городского краеведческого музея - виртуальном музее "Соль заговорила"] / Виктория Волкова // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 4. - (Культур. Северодвинск). - (Привет из прошлого)

1768. Волкова, Кристина.

"Варвара-краса - длинная коса" : [так назывался конкурс красоты волос, проходивший в молодежно-культурном центре "Родина"] / Кристина Волкова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 1. - (Конкурсы)

1769. Волкова, Светлана.

Культура глазами студентов : [в Котласе состоялось открытие четвертого городского молодежного фестиваля "Даешь, молодежь!"] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 26 марта (№ 43). - С. 1. - (Мир молодых)

1770. Воронцов, Василий.

Наградили всех : 25 января в Детской школе искусств прошел II городской конкурс-фестиваль "Учитель и ученик" / Василий Воронцов ; фото Юлии Емельяновой // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 8. - (Культура)

1771. Гавзова С.

Карусель детских стихов : [о фестивале детского чтения "Читающее детство" в библиотеке Каргополя] / С. Гавзова // Каргополье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 4. - (В б-ке)

1772. Галашева, Галина (библиотекарь дет. б-ки).

Интеллектуальная игра - общение со своим сердцем и книгой: [об интеллектуальных клубах "Эрудит" и "Любознайка", работающих в детской библиотеке поселка Березник Виноградовского района] / Галина Галашева // Двиноважье. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 6. - (Читат. таланты в б-ке)

1773. Галкин, Олег.

Нести радость людям : [на "круглом столе", посвященном "золотому" юбилею Дома корабела, шла речь о том, что достигнуто за эти годы, о дне нынешнем и ближайших планах] / Олег Галкин ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 3. - (Дому корабела - 50)

1774. Гневашева, Надежда.

Зимние забавы на любой вкус: [в новогодние каникулы практически в каждом уголке района работали площадки с программами, предлагавшими коношанам разнообразный отдых на свежем воздухе - мероприятия подготовили специалисты библиотечной системы совместно с краеведческим музеем, гостевыми домами и ООО "Зеленая поляна"] / Надежда Гневашева // Коношский курьер. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 5. - (Наш р-н: день за днем). - (Отдых для души и тела)

1775. Головушкина, Елена.

Приключения завершились возвращением на родину: в Яренский краеведческий музей после длительной реставрации вернулся уникальный экспонат: запрестольный крест конца XVII - начала XVIII века с элементами пермской деревянной скульптуры / Елена Головушкина // Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 1. - (Наша реликвия)

1776. Гомзякова, Зоя.

Вечер посвящался солдатам: в канун Дня защитника Отечества в Никольском доме культуры [Вилегодского района] состоялся праздничный вечер "Солдат! Ты почетную службу несешь" / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 3. - (В сел. поселениях)

1777. Гомзякова, Зоя (чл. комиссии).

Праздник красивым сделаем вместе: [о заседании комиссии, которая будет заниматься подготовкой и проведением мероприятий к 635-летию села Ильинско-Подомское] / Зоя Гомзякова // Знамя труда. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 3. - (К 635-летию Ильинска)

1778. Горбунов, Сергей.

Новых творческих находок! : [традиционная встреча главы Онежского района с работниками культуры в день их профессионального праздника прошла в центральной библиотеке] / Сергей Горбунов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 29 марта (№ 35). - С. 4. - (Встречи)

1779. Гусельникова Г.

Библиотеке - больше века : [библиотека-читальня в Вершине Верхнетоемского района открылась 11 декабря 1903 года] / Г. Гусельникова ; фото И. Моториной // Заря. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2. - (Нам пишут)

1780. Гусельникова, Анна.

"О, женщины, - начало всех начал!" : [в ДК "Заря" прошло чествование женщин Няндомского района самых разных профессий] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 5. - (Признание)

1781. Данилова, Анна.

Словом можно спасти : участник войны М. П. Кочнев читает газету ["Северный рабочий"] уже 77-й год / Анна Данилова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 марта (№ 35). - С. 4-5. - (Вместе с газ.)

1782. Даценко, Яна.

Заглянуть под юбку : секреты женского платья раскрыли в Гостином дворе : [о выставке "На чем держится платье"] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 24 ; У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 16. - (Дамский клуб). - (Культура)

1783. Даценко, Яна.

История в елочных игрушках : [в коллекции хозяйки дома Плотниковой Татьяны Зелениной 5000 старинных елочных игрушек] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 18-19; У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 6.

1784. Доронин, Виктор.

Не сплю - не прочла : [о материалах, опубликованных в "Новодвинском рабочем", и тираже газеты] / Виктор Доронин // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 2. - (Наша жизнь)

1785. Дунаева Г. (пред. женсовета п. Северный).

С песнями и шутками: Кузьминки - именно этому празднику святых Космы и Демиана (Кузьмы-Демьяна) было посвящено мероприятие в Северной библиотеке [Верхнетоемского района] / Г. Дунаева // Заря. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 2. - (Традиции)

1786. Дьячкова, Нина (начальник арх. отд.).

Ваше прошлое - в надежных руках : [о работе архивного отдела администрации Коношского района] / Нина Дьячкова // Коношский курьер. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 4. - (10 марта отмечался День архивов)

1787. Евглевская, Раиса.

Первая, единственная, любимая: Раиса Евглевская [заместитель редактора с 1988 по 2009 гг.] о "Северном рабочем", которому отдано почти 40 лет] / подгот. Ольга Овчиникова; фото из арх. ред. // Северный рабочий. - 2014. - 6 марта (№ 35). - С. 3. - (Наши люди)

1788. Елизарова, Юлия.

Где мамам с детьми хорошо? : [Фонд поддержки культурных инициатив хорошо известен в Вельском районе уже 15 лет] / Юлия Елизарова // Вельские вести. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 6. - (Опыт)

1789. Емельянова, Людмила (выпускница Шк. компьютер. грамотности).

В школе учатся... бабушки! : в Коношской центральной библиотеке им. Иосифа Бродского продолжается работа по проекту "Школа компьютерной грамотности "С компьютером на ТЫ" конкурса "Активное поколение" / Людмила Емельянова // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 5. - (Актив. поколение)

1790. Житов, Леонид Афанасьевич.

С надеждой на лучшее: с таким настроением встречают свой профессиональный праздник работники культуры района: [беседа с начальником отдела по культуре и туризму районной администрации Леонидом Житовым] / записала Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 4.

1791. Журавлева, Анна.

А нам бы петь и танцевать... : [хореографический коллектив "Надежда" и студия "Сюрприз" из Березника стали участниками конкурса детского эстрадного творчества "Рождественские звездочки", проходившего в Шенкурске] / Анна Журавлева // Двиноважье. - 2014. - 22 февр. (№ 14). - С. 4. - (Рождеств. звездочки)

1792. Зайцев, Андрей.

Андрей Зайцев: "Встречаемся на 16-й кнопке!" : чем удивит северодвинцев первое круглосуточное телевидение области? : [беседа с генеральным директором "ГТРК Северодвинск" о начале вещания первого круглосуточного городского канала] / беседовала Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 6. - (Панорама)

1793. Зайцев, Владимир.

Мезенки - настоящие жемчужины : так называется фотовыставка, посвященная этой породе лошадей, открывшаяся в Архангельске - в центральной городской библиотеке имени М. В. Ломоносова : [об открытии экспозиции] / Владимир Зайцев // Правда Севера. - 2014. - 21 марта (№ 44). - С. 4.

1794. Зарубина. Алина.

Помогли Маше ветераны : [во Дворце молодежи "Строитель" состоялся II городской конкурс красоты и талантов "Мини-мисс Северодвинск"] / Алина Зарубина // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 3. - (Репортер). - (Фотохроника)

1795. Зверев, Александр.

Приключения вельской агитбригады : [воспоминания участника самодеятельной концертной группы при Вельском ДК советского периода] / Александр Зверев // Вельские вести. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 2. - (25 марта - День работников культуры)

1796. Зиновьева, Людмила.

За сохранение культурного наследия малой родины : [21 февраля в деревне Селище Лешуконского района состоялось торжественное событие - 10-летие со дня открытия музея деда Мартына] / Людмила Зиновьева, Эмма Башловкина // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 7. - (Из нашей почты)

1797. Зиновьева, Татьяна.

"Правда Севера", "Работница", "Здоровье"...: [более 14 тысяч календариков, из них 3 тысячи посвящены только прессе, собрала в своей коллекции жительница Архангельска Эльза Корякина] / Татьяна Зиновьева; фото авт. и Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 5. - (Увлечение)

1798. Змеева, Наталья.

Вдохновила песня : [об эстрадной студии "Вдохновение" при Каргопольском центре культуры, которой руководит Анатолий Борисович Выдрин] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 3. - (Увлечения)

1799. Змеева, Наталья.

И это все о них : [о сотрудниках Ватамановского Дома культуры в Каргопольском районе] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 5. - (25 марта - День работника культуры)

1800. Змеева, Наталья.

Любимых книг творец : [в юбилейные дни писателя Аркадия Гайдара (ему исполнилось 110 лет) в библиотеке Каргополя реализуется проект "Читая Гайдара сегодня"] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 8 февр. (№ 10). - С. 3. - (В б-ке)

1801. Змеева, Наталья.

Почести по заслугам : [подведены итоги конкурса профессионального мастерства среди работников культуры Каргопольского района] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 1. - (В центре культуры)

1802. Иванов, Сергей.

Все леди - супер! : все участницы конкурса "Супер Леди" [проходившего в Няндоме] очень интересные и одаренные / Сергей Иванов // Авангард. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 5. - (Конкурс). - (Эхо праздника)

1803. Иванова, Лариса.

Коряжемские девушки - самые красивые : [в Великом Устюге прошел традиционный межрегиональный конкурс "Марья-краса, длинная коса!"] / Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 4. - (Конкурс)

1804. Иванова, Марина.

За новостями - в море : [о журналисте, заместителе главного редактора газеты "Трудовая вахта" ОАО "Центр судостроения "Звездочка" в Северодвинске Анатолии Попове] / Марина Иванова ; фото С. Иевкова // Каргополье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 2. - (Знай наших!)

1805. Иванова, Нина.

Есть много людей, которые любят держать в руках газету: [внештатные авторы газеты размышляют о том, что такое журналистика] / Нина Иванова, Наталья Федяева, Надежда Бровина; подгот. Нина Овечкина // Знамя труда. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 2. - (13 янв. - День рос. печати)

1806. Ипатова, Ольга.

Для тех, кто "по-уфтюжски не шибко мантует" : 16 февраля в центральной библиотеке [в Краснобрске] состоялось открытие выставки о муниципальном образовании "Верхнеуфтюгское" / Ольга Ипатова // Знамя. - 2014. - 21 февр. (№ 13). - С. 2. - (Юбилей р-на)

1807. Ирха, Елена.

"Красна Пасха" : в архангельском музее художественного освоения Арктики имени Александра Борисова открылась небольшая выставка / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 31. - (Традиции)

1808. Ирха, Елена.

Новое издание серии "Северная библиотека" : [библиографы краеведческого отдела областной библиотеки имени Добролюбова работают над очередным электронным изданием с рабочим названием "Архангельская периодика в период Первой мировой войны"] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 31.

1809. Ирха, Елена.

Памятников много, памяти нет : [о состоянии историко-культурных памятников в Холмогорском районе] / Елена Ирха ; фото Валентины Перетягиной // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 31. - (Проблема)

1810. Ирха, Елена.

Полк драгун за фарфор!... : в субботу в архангельском Старинном особняке на набережной открывается выставка "Его величество фарфор" / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 31. - (Роскошь королей)

1811. Каликина, Нина.

С днем рождения, "Игруша"! : [открытие на базе Коношской детской библиотеки игрового центра "Игруша" для дошкольников от 3 до 7 лет было приурочено к Международному дню счастья - 20 марта] / Нина Каликина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 6. - (Наш фоторепортаж)

1812. Калинина, Валентина (зав. Тавреньг. б-кой-фил.).

На каникулах в Якушевской ходил "Рукаваленкоход" : [шоу-программа выходного дня, подготовленная Тавреньгской библиотекой в деревне Якушевской Коношского района, называлась "НВД, или Не в валенках дело"] / Валентина Калинина // Коношский курьер. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 4.

1813. Киналь, Елена (гл. хранитель музея).

И все это следует шить! : [о подготовке к конкурсу "Городская модница" в Вельском краеведческом музее] / Елена Киналь // Вельские вести. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 19. - (Музейный конкурс)

1814. Ковалева, Рита.

Гори ясно, "Радуга"! : [в Дорогорском состоялся концерт образцового детского театра танца "Радуга", которому исполнилось 30 лет] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 24 янв. (№ 3). - С. 6-7.

1815. Ковалева, Рита.

Пришла весна с праздниками : [о том, как провожали зиму и встречали весну в Мезени, а также о районном конкурсе гармонистов и частушечников] / Рита Ковалева ; фото авт. // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 10, 19. - (Мероприятия)

1816. Ковалева. Рита.

Царил на сцене танец : [народный образцовый детский театр танца "Радуга" свой 30-летний юбилей отметил концертом в Дорогорском ДК] / Рита Ковалева ; фото авт. // Север. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 1.

1817. Ковригина, Анна.

Как мы бились, чтобы участвовать в "Битве хоров" : [о коллективе "Сударушка", принимавшем участие в "Битве хоров по-онежски", и аварийном состоянии клуба в поселке Глазаниха] / Анна Ковригина ; фото Алексея Крысанова // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 4. - (Глубинка)

1818. Кононов, Николай.

Что помогает нашей библиотеке жить? : [в Вельской районной библиотеке состоялось расширенное заседание библиотечного совета] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 6. - (Библиомания)

1819. Кошелева, Галина.

Благодаря подвижникам : [о Киземской библиотеке-музее] / Галина Кошелева // Устьянский край. - 2014. - 6 февр. (№ 13). - С. 2. - (Нам пишут)

1820. Кошелева, Нелля.

Немецкие традиции - для зрителя из Устьян : в районном краеведческом музее проходит выставка работ немецкой фотохудожницы Хайке Олерц "Немецкий фольклор", где автор представляет современное видение сохранившихся традиций / Нелля Кошелева // Устьянский край. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 5. - (Наследие)

1821. Красноруцкая, Юлия.

И радостно гулять, и больно падать : [о том, как в Няндоме провожали зиму] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 5 марта (№ 16). - С. 1.

1822. Красноруцкая, Юлия.

Окрыленные мечтой: в преддверии Нового года у членов молодежного клуба "Лидер" [из Няндомы] сбылась заветная мечта - ребята обрели настоящую телевизионную студию с романтическим названием "Крылья" / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 5. - (Коротко). - (Няндома молодая)

1823. Крюкова, Елена.

Через три-четыре года Котлас накроет волна туристов : в городском парке разделили земли под княжий терем, двинопарк, арт-бульвар и другие зрелища : [о будущем культурном комплексе и реализации проекта "Северо-Двиния"] / Елена Крюкова // Двинская правда. - 2014. - 14 марта (№ 37). - С. 1, 3. - (Тема недели)

1824. Кулакова, Мария.

В клубе, под облаком : в Нижней Койдокурье молодежь своими руками обновила фойе местного Дома культуры / Мария Кулакова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 3. - (Культура)

1825. Культура культурой, а народ веселись сам : [письмо инициативной группы активных пенсионеров о работе Яренского центра культуры в Ленском районе] / коммент. Валентины Алексеевой // Маяк. - 2014. - 7 февр. (№ 11). - С. 2. - (Читатель - газ. - читатель)

1826. Куницына В. Г. (ветеран СМП).

Ветеранские будни и праздники : [о работе Совета ветеранской организации Северного морского пароходства и проведении предновогоднего семейного ужина в центре "Меридиан"] / В. Г. Куницына // Моряк Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 2. - (В Совете ветеранов)

1827. Курзенева, Екатерина.

Автограф из Сочи : "Северный рабочий" наградил победителей акции "Прикоснись к Олимпиаде!" / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 1.

1828. Курзенева, Екатерина.

Знакомься с тезкой, Ричард! : американец не захотел бы уезжать из Северодвинска, увидев его глазами Дарьи Петровой : [о Даше Петровой, ученице северодвинской морской кадетской школы, которая увлечена составлением экскурсий, и карте мест, без посещения

которых дух города не почувствуешь] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 15. - (Свежий взгляд)

1829. Курзенева, Екатерина.

Мы разные, но мы вместе : в Москве отметили тех, кто освещает непростую тему межэтнических отношений [и этнического многообразия в России : "Северный рабочий" стал дипломантом конкурса в категории "Миграция в XXI веке"] / Екатерина Курзенева ; фото О. Миронович и авт. // Северный рабочий. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 4. - (Общество)

1830. Курзенева, Екатерина.

Словом печатным по стереотипам ударит молодая и талантливая смена акул пера : [в канун Дня российской печати автор размышляет о молодых журналистах] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 11 янв. (№ 4). - С. 1.

1831. Лапина, Евгения.

Главное - фантазия, и все получится : [в холле СМП открылась выставка "Весенняя чехарда", на которой представлены творческие работы сотрудников предприятия - фотографии, картины, вышивка] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 12 марта (№ 9). - С. 2. - (Увлечения)

1832. Лапина, Евгения.

Два повода для встречи : [о праздничном мероприятии, организованном ветеранской организацией ОАО "СМП"] / Евгения Лапина // Моряк Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 2. - (В Совете ветеранов)

1833. Логинов, Егор.

Стать детьми в "Медвежьем краю" : [Николай Юрьевич Фомин создал в Каргополе эко-парк отдыха "Медвежий край", на территории которого мастер предлагает посетителям отказаться быть серьезными] / Егор Логинов ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 18 янв. (№ 6). - С. 4. - (Туризм)

1834. Лойченко, Светлана.

Йоулупукки из вечного Рождества : [о поездке в деревню Санта Клауса в Финляндии] / Светлана Лойченко ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 6. - (Праздник)

1835. Лощилов, Михаил.

Больше, чем газета : [о том, как автор 50 лет назад впервые познакомился с "Правдой Севера", а в 1994 году в ней появилась его первая публикация] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 27. - (Два юбилея)

1836. Лукина, Анна.

Зрители - главные ценители : [о третьем международном фестивале детских хореографических коллективов "Новое поколение", проходившем в РЦДО Няндомы] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 5 марта (№ 16). - С. 4. - (Культура)

1837. Лукина, Анна.

Мы лучше поспешим на бал : [о втором городском конкурсе "Зимний бал", проходившем в Няндоме] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 4. - (Культура). - (Событие)

1838. Лукина, Татьяна Владимировна.

Татьяна Лукина: "Хорошо, когда вокруг интересные люди..." : [беседа с директором Первомайского ДК, руководителем Виноградовского народного театра] / подгот. Марина Михайлова // Двиноважье. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 5. - (25 марта - День работника культуры)

1839. Ляшенко, Геннадий.

Покаяние: стоит ли верить капитанам, призывающим жечь свои корабли: [о судьбе шхуны "Запад": мнение члена правления Архангельского отделения Союза архитекторов России Геннадия Ляшенко и художника-иконописца Сергея Егорова] / подгот. Владимир

Поплавский // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 26-27 ; У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 12-13. - (Архангельску - 430)

1840. Макаров А. И. (проф. каф. госпит. хирургии СГМУ).

Рождение газеты : [к 45-летию выхода первого номера газеты "Медик Севера" в 1969 году] / А. И. Макаров // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 4. - (Спец. вып.)

1841. Максимова, Надежда.

"Корабел" - "Трудовая вахта" : [журналисты газеты "Корабел" побывали в гостях у коллег из редакции "Трудовой вахты", что на предприятии "Звездочка"] / Надежда Максимова ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 6. - (Встречи с коллегами)

1842. Маланина, Елена.

Она была истинным пропагандистом книги и чтения : [85-летний юбилей отмечает ветеран культуры района Тамара Григорьевна Непеина, жительница деревни Дресвянка, вся трудовая деятельность которой связана с Вилегодской сельской библиотекой] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 3. - (Родники)

1843. Малахова, Анна.

Подвигу "челюскинцев" - 80 лет! : [в Северном морском музее открыта выставка "Героическая эпопея "Челюскина", рассказывающая о подвиге, совершенном участниками экспедиции] / Анна Малахова ; фото авт. // Моряк Севера. - 2014. - 5 марта (№ 8). - С. 4. - (Проба пера)

1844. Марков, Владимир Григорьевич (ред. газ. "Медик Севера" с 1969 по 1997 гг.). "Первым редактором газеты "Медик Севера" я стал совершенно случайно..." : [к 45-летию выхода первого номера газеты "Медик Севера" в 1969 году] / Владимир Григорьевич Марков // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 2. - (Спец. вып.)

1845. Маркус, Ольга.

Воспитывать патриотизм нужно с детства : [о младшем научном сотруднике Музея трудовой славы и воинской доблести Севмаша Александре Мазуре, увлекающемся военно-исторической реконструкцией событий] / Ольга Маркус ; фото из арх. Александра Мазура // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 5. - (Далекое и близкое). - (Молодеж. формат)

1846. Маркус, Ольга.

Лучше один раз увидеть...: [на сцене Дома корабела в десятый раз прошел конкурс "Корабел и Корабелочка"] / Ольга Маркус; фото Владимира Поршнева // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 7. - (Культур. глобус). - (Конкурсы)

1847. Маркус, Ольга.

Центр притяжения : [северодвинскому Дому корабела, или, как большинство горожан привыкли его называть, Дворцу культуры Ленкома - 50 лет] / Ольга Маркус ; фото из арх. ред. "Корабела" // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 2. - (К 50-летию Дома корабела)

1848. Март, Ирина.

Дело молодое нехитрое? : Денис Бельский начинал юнкором - и стал редактором [газеты "Наше время" Гурьевского городского округа в городе-спутнике Калининграда Гурьевске] / Ирина Март ; фото Владимира Тикуса // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 15. - (Свежий взгляд)

1849. Матросова. Наталья.

Библиотечный Олимп : [о том, как открывали Зимнюю Олимпиаду-2014 в центральной детской библиотеке] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 4. - (Акция)

1850. Матросова, Наталья.

Рождалось чувство гордости за земляков своих...: сотрудники Коряжемской центральной библиотеки подготовили ряд мероприятий, посвященных 25-летию вывода советских войск из Афганистана / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 2. - (Растим патриотов)

1851. Меньшакова, Алиса.

Обмен опытом прошел успешно : [делегация из коряжемского молодежно-культурного центра "Родина" посетила коллег-котлошан и познакомилась с их работой] / Алиса Меньшакова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 3. - (А как у них?)

1852. Меньшакова, Алиса.

"Помним. Гордимся. Верим" : [об участии коряжемцев в IV фестивале городов-героев России и городов воинской славы "Помним. Гордимся. Верим", проходившем в столице Поморья] / Алиса Меньшакова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 8 марта (№ 18). - С. 8. - (Фестивали)

1853. Мерющенко, Любовь Витальевна.

Навстречу интересному репортажу: [корреспондент издательского дома "Онега" Любовь Мерющенко рассказала о том, чем стала для нее газета] / подгот. Людмила Палаева; фото Елены Жигановой // Онега. - 2014. - 11 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (13 янв. - День рос. печати). - (Стоп-факт)

1854. Михаленко, Анастасия.

Пестрое коромысло : [в Шенкурске состоялся первый районный конкурс "Радуга жизни"] / Анастасия Михаленко ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 8. - (Творчество без границ)

1855. Михеева О. (директор Камен. ДК).

Каменка зажигает звезд! : [конкурсу юных солистов "Звонкие голоса", который ежегодно проходит в мезенском поселке, исполнилось 15 лет] / Ольга Михеева // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 8. - (Творч. юбилеи)

1856. Мозговой, Александр.

Больше не увидишь нигде...: Александр Мозговой отметил 55-летие и готовит фотовыставку: [беседа с редактором окружной газеты "Наръяна Вындер"] / беседовала Светлана Лойченко; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 15. - (Крайний Север)

1857. Морозова, Надежда.

Поуправляли субмариной : [о посещении Северодвинского городского краеведческого музея, где начала работать уникальная экспозиция - интерактивная выставка "Музейная субмарина"] / Надежда Морозова ; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 3. - (Патриот. воспитание)

1858. Моторина, Ирина.

В музей - с весенним настроением : [о творческом коллективе Верхнетоемского краеведческого музея, который возглавляет Ольга Николаевна Валеева] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 6 марта (№ 25). - С. 1, 2. - (Крупным планом)

1859. Музейно-выставочное пространство Иосифа Бродского: [о проекте муниципального бюджетного учреждения культуры "Библиотечная система Коношского района", который назван "Создание современного музейно-выставочного пространства "Иосиф Бродский в Норинской"] / подгот. Антон Чеплагин ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 5. - (Панорама). - (Культур. пространство)

1860. Мусникова, Мария.

Праздник танца и песни : [в ЦКС Няндомы прошел творческий фестиваль воспитанников детских садов "Весенние жаворонки"] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 26 марта (№ 22). - С. 4. - (Фестиваль)

1861. Наш коллега, наставник и друг : [о бывшем редакторе газеты Светлане Александровне Горшковой, ушедшей из жизни] // Знамя. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (Память)

1862. Негодяева, Валентина.

О зимней книге и не только : [о семинаре библиотечных работников Онежского района] / Валентина Негодяева // Онега. - 2014. - 4 марта (№ 25). - С. 6. - (Семинары)

1863. Некипелов, Александр Дмитриевич.

Наука в параличе : сегодня уже нет сомнений в том, что так называемая "реформа РАН" негативно сказалась на состоянии фундаментальных исследований в стране : [беседа с академиком Александром Дмитриевичем Некипеловым] / беседовал Владимир Губарев // Северный рабочий. - 2014. - 21 янв. (№ 9). - Прил.: с. 3. - (Новый вторник). - (Авторитет. собеседник)

1864. Нечаева Т.

Женский клуб с программой "Пусть всегда будет мама!" : [о работе женского клуба "Рукодельница" из мезенской деревни Сояна и праздновании Дня матери] / Т. Нечаева ; фото авт. // Север. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 5. - (Живет моя деревня)

1865. Никитина О.

Двойной профессиональный : [праздник отмечает Анна Алексеевна Аншукова, директор Вожгорского Дома культуры и руководитель театральной студии в Лешуконском районе] / О. Никитина ; фото из арх. ред. // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 1.

1866. Николаева, Светлана.

"Для меня это был праздник": в Московском Доме национальностей прошел творческий вечер журналиста и писателя Виктора Толкачева, который также работал и в газете "Правда Севера" / Светлана Николаева // Правда Севера. - 2014. - 4 февр. (№ 14). - С. 5. - (Наши в Москве)

1867. Никонорова, Татьяна.

Конкурс "СЕВЕРный фасон" : [об итогах модельного проекта, организованного районной газетой Мезени] / Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 14 февр. (№ 6). - С. 20.

1868. Нифанина, Мария (сотрудник Мезен. музея).

По одежке встречают : [о старинном мезенском мужском костюме] / Мария Нифанина // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 7. - (Помор : страница для тех, кто любит Мезен. край)

1869. Новый год в Пинеге : праздничные мероприятия в этом поселке начались за много дней до боя курантов // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 1, 8. - (Реалии)

1870. Ноговицын, Владимир.

Библиотека - школе: [книжная выставка из собрания центральной библиотечной системы, представленная в Пушкинском зале коряжемской школы № 6, - первое мероприятие в перечне всего задуманного библиотекарями, и называлось оно экскурсией "По ступенькам в Храм культуры"] / Владимир Ноговицын; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 8. - (Опыт)

1871. Ноговицын, Владимир.

И в пять лет - горящий свет! : [о праздновании пятилетия коряжемского Молодежного культурного центра "Родина"] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 1. - (Торжество)

1872. Ноговицын, Владимир.

Пока идут часы... : [о праздновании 15-летия детского образцового коллектива ДДТ "Северные мастера"] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 4. - (Про дату)

1873. Ноговицын, Владимир.

Пусть будет больше добрых книг! : [в Коряжме открылась неделя детской и юношеской книги] / Владимир Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 7. - (В стране детства)

1874. Ноговицын, Владимир.

С "Православным словом" : [о фестивале-конкурсе "Православное слово", проходившем в Коряжме] / Владимир Ноговицын ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 1, 2. - (Фестивали)

1875. Ноговицын, Владимир.

Чудеса рукотворные : [о прошедшем в Коряжме общегородском детском фестивале-конкурсе карнавальных костюмов] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 1. - (Карнавал)

1876. Ножницкая, Розалия (менеджер центра досуга "Гармония").

Мелодии для любящих сердец : [так назывался вечер семейных пар, проходивший в районном центре досуга "Гармония"] / Розалия Ножницкая // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 5. - (Вечер отдыха)

1877. Овечкина, Нина.

Зиму проводили. Весну встретили... : [о празднике в селе Ильинско-Подомское Вилегодского района] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 1. - (Фото дня)

1878. От маленьких горошин и пауков до красавиц-славянок : [в Коношском Доме культуры состоялось шоу-программа "Во всех ты, душенька, нарядах хороша..."] // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 1. - (Подарок к празднику)

1879. Павловская, Валентина.

В Спасском спасают клуб: участвуют в этом все жители [МО "Никольское" Шенкурского района] и помогают - кто чем может / Валентина Павловская; фото авт. // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 4. - (Обществ. инициатива)

1880. Павловская, Валентина.

Чтение для счастья : [заслуженный работник культуры РФ, заведующая Шеговарской библиотекой Шенкурского района Галина Васильевна Семакова работает библиотекарем 38 лет] / Валентина Павловская // Важский край. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 1, 2. - (25 марта - День работника культуры)

1881. Панина. Ирина (пред. совета по делам молодежи).

Общее дело сближает : [о мероприятиях, организованных советом по делам молодежи при главе МО "Порожское"] / Ирина Панина // Онега. - 2014. - 21 янв. (№ 7). - С. 6. - (Эхо праздника)

1882. Парахневич, Наталья.

Лоток для брусники - на семь лет старше Пушкина : люди и вещи Емецкого краеведческого музея / Наталья Парахневич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 7. - (Потомкам)

1883. Перов, Олег.

"Золотая" пора - молодые года : [о праздничном вечере, посвященном 50-летию Дома корабела] / Олег Перов ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 3. - (Дому корабела - 50)

1884. Першина, Ольга.

Год до юбилея : в Карпогорской библиотеке 27 февраля открылся Абрамов-холл / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 2. - (Чем живем-кормимся)

1885. Першина, Ольга.

Как мы встречали Новый год... : в новогодние и рождественские праздники жители и гости Пинежья веселились от души / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 9, 12. - (Мероприятия)

1886. Першина, Ольга.

Музею в деревне - быть! : так решил совет ветеранов д. Кушкопалы / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 6. - (Благое дело)

1887. Петрова, Екатерина.

Брейк-данс вместо вальса: [член Совета молодежи Ленского района Светлана Кушкова побывала перед Новым годом в Архангельске на традиционном приеме у губернатора региона] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 8 янв. (№ 2). - С. 2. - (В гостях у губернатора)

1888. Петрова, Екатерина.

Мы женщины, а значит, можем все! : [председатель ПО "Яренское" Раиса Лодыгина и председатель Ленской районной организации ВОИ Людмила Иванова получили дипломы участников регионального конкурса "Женщина года"] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 8 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Обл. конкурс)

1889. Петрова, Екатерина.

От выдачи книжки до компьютерной мышки : [о библиотекаре Гыжегской библиотеки Ленского района Светлане Смирновой] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 14 марта (№ 21). - С. 3. - (Люди р-на)

1890. Петрова, Екатерина.

Собрала таланты "Радуга" : настоящим фейерверком талантов стал финал районного фестиваля детско-юношеского творчества "Радуга-2014", который прошел в Яренском доме культуры [в Ленском районе] / Екатерина Петрова ; фото Алексея Чешкова // Маяк. - 2014. - 29 марта (№ 25). - С. 1, 2.

1891. Писахов, Антон.

Курс на забвение : правительство Архангельской области обрекает шхуну "Запад" на разрушение / Антон Писахов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 29 янв. (№ 3). - С. 7. - (Бюро журналист. расследований)

1892. Подоксенова, Любовь.

Приравнено к порнографии: после прошлогоднего закона, запретившего мат в средствах массовой информации, в Госдуме сейчас готовится очередной - опять про мат, но теперь в фильмах и спектаклях. По всей видимости, он появится уже в апреле / Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 27 марта (№ 48). - С. 7. - (Нецензурно)

1893. Полоротов, Алексей.

Слово из трех букв... КВН : [об игре "Олимпиада по-вельски"] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 1, 2.

1894. Помылева, Наталья.

Отсутствие специалистов губит культуру: [основной темой обсуждения на сессии Собрания депутатов МО "Ленский муниципальный район" стал вопрос о создании районного учреждения культуры, в состав которого войдут дома культуры поселений] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 28 февр. (№ 17). - С. 2. - (Дела депутат.)

1895. Попов М. В. (доц. каф. медицины катастроф).

От стенгазет к "Медику Севера" : [газета "Медик Севера" отличалась своей злободневностью, оперативностью, остротой публикаций, это была студенческая газета] / М. В. Попов // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 3. - (Спец. вып.)

1896. Попова В. (зав. ДК).

Койнасскому клубу 40 лет: [юбилей Койнасского Дома культуры в Лешуконском районе отметили большим праздничным концертом] / В. Попова, Я. Пропалова // Звезда. - 2014. - 23 янв. (№ 4). - С. 5. - (Будни и праздники). - (Лешукон. р-н. 85 лет)

1897. Попова, Елена Николаевна.

"...Оным реестры чинить...": [беседа с начальником архивного отдела администрации Каргопольского района Еленой Поповой накануне профессионального праздника] / беседовала Н. Неустроева // Каргополье. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 3. - (10 марта - День архивов). - (Наши интервью)

1898. Поршнев, Владимир.

Похвала науке : [о торжественном мероприятии в Центре культуры Северодвинска, посвященном Дню российской науки] / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 4. - (Дела и люди). - (Праздник ученых)

1899. Поршнев, Владимир.

Средь шумного бала... : в этот день Дом техники [Севмаша] перенесся в XIX век / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 7. - (Мы и о-во)

1900. Порядина, Маргарита (зам. директора по работе с детьми Примор. ЦБ). Как у моря, моря Белого : 16 марта на районный семейный конкурс, посвященный 85-летию Приморья, приехали семейные команды из Боброво, Заостровья, Катунино, Лайского Дока, Повракулы, Рикасихи и Уймы / Маргарита Порядина ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 14. - (Культура)

1901. Посельская, Екатерина.

Как полюбить книги : [о чтении и современных детских книгах] / Екатерина Посельская // Двинская правда. - 2014. - 21 марта (№ 41). - С. 4. - (Обсуждаем тему)

1902. Привалова, Ирина.

Каникулы на всю катушку! : зимние забавы, экскурсии и многое другое ждет работников "Звездочки" и их семьи [во время зимних каникул] / Ирина Привалова ; фото из арх. профкома "Звездочки" // Северный рабочий. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 6. - (Фейерверк идей)

1903. Привалова, Ирина.

На каждой странице - открытие : свою книгу жизни пишет руководитель ТС "Зоя" З. В. Капранова, которая завтра отмечает юбилей / Ирина Привалова // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 5. - (Твои люди, город!)

1904. Протопопова Е.

В честь боевых братьев: [творческий военно-патриотический проект "Боевое братство без границ", посвященный 25-летию вывода советских войск из Афганистана, был представлен на лешуконской сцене 10 февраля] / Е. Протопопова; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 1, 7. - (23 февр. - День защитника Отечества)

1905. Протопопова Е.

Рождественское угощение : [в лешуконском Доме ремесел работала вкусная выставка северных пряников - козуль, а под руководством Галины Васильевны Симаревой, заведующей Домом ремесел, можно было их испечь] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 23 янв. (№ 4). - С. 4-5. - (Традиции)

1906. Равдина, Елизавета.

Эх! Как валенки обую да частушку запою! : [о гала-концерте "Красна деревня" в РКЦ] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 2.

1907. Рехачев В. П. (доц. каф. хирургии ФПК и ППС).

Как все начиналось : [7 февраля 1969 года появился первый номер "Медика Севера", этот день и считается днем рождения газеты] / В. П. Рехачев // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 4-5. - (Спец. вып.)

1908. Рогалева, Галина (библиотекарь).

С родителями и книжку выбирать интереснее! : [о мероприятиях в Иртовской библиотеке Ленского района] / Галина Рогалева // Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 4. - (В Ирте)

1909. Романова, Мария.

Маша Трофимова - внучка редакции : у нее и у нашей газеты сегодня день рождения : [девочке всего год, а "Северному рабочему" уже 77 лет] / Мария Романова ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 марта (№ 35). - С. 1.

1910. Романовский, Николай.

Афганистан: боль и память : [в межпоселенческой библиотеке Шенкурска состоялась встреча воинов-интернационалистов и школьников под названием "Афганистан болит в моей душе"] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 5. - (Памят. дата)

1911. Романовский, Николай.

Хору нужен баянист : один факт из жизни ровдинской культуры [в Шенкурском районе] / Николай Романовский // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 5. - (Проблема)

1912. Рубина, Яна.

Что ищет молодежь, покидающая Архангельск? : город, в котором интересно жить и работать : [о создании центра поддержки творческих индустрий "Футурист"] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 27. - (Перспектива)

1913. Русанова, Мария.

Вандалов найдет видео : [об открытии в Каргополе ледового вернисажа, проходившего в рамках фестиваля колокольного искусства "Хрустальные звоны", и действии вандалов, разрушивших часть скульптур] / Мария Русанова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 22 янв. (№ 5). - С. 1. - (На фестивале)

1914. Рязанцев, Глеб.

Битва хоров : дети пели о России, любви к Родине, своих успехах и будущем страны : [на сцене Дворца культуры соревновались школьные хоры] / Глеб Рязанцев // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 3. - (Город за неделю)

1915. Рязанцев. Глеб.

Пластилиновый мир : [в городском Доме детского творчества открыта выставка работ юных мастериц творческой мастерской "Искусница" Алины Адамец и Кати Семеновой] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 8. - (День культуры)

1916. Савельева, Елизавета.

Валенки для дискотеки : [в Районном КЦ состоялся отборочный тур фестиваля "Модная я" под названием "Креативный валенок"] / Елизавета Савельева // Вельские вести. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 1, 3.

1917. Севастьянова, Лидия Ивановна.

Все, что сделано, впечатляет : Каргопольскому историко-архитектурному и художественному музею - 95 лет : сегодня наш собеседник - директор Каргопольского историко-архитектурного и художественного музея Лидия Севастьянова / беседовала Мария Русанова ; фото О. Песьяковой // Каргополье. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 1, 2. - (Интервью)

1918. Селянинова М. (чл. женсовета).

Память - наша совесть : в библиотеке поселка Северного советом ветеранов было организовано и проведено мероприятие, посвященное 70-летию снятия блокады Ленинграда / М. Селянинова // Заря. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 3. - (Отмечая даты)

1919. Сергеева, Екатерина.

Автограф от ВВ : [ЗАО "Вельский Анком" организовало празднование Дня Святого Валентина в галерее "На Комсомолке"] / Екатерина Сергеева // Вельские вести. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 1, 3.

1920. Сидорова, Ирина.

И вы непременно попадете в ту эпоху : [о жизни в 1960-х, фильме Валерия Тодоровского "Оттепель" и современности] / Ирина Сидорова // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 31. - (Что дорого)

1921. Симонова, Екатерина Николаевна.

Чтобы выпустить книгу, нужен труд двухсот человек : [беседа с директором ИПП "Правда Севера" Екатериной Симоновой] / беседовала Светлана Лойченко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 17. - (За чашкой чая у ред.)

1922. Соколова, Светлана.

Старт дан : [в рамках празднования 90-летнего юбилея района Дни муниципальных образований в Красноборске открыло МО "Верхнеуфтюгское"] / Светлана Соколова // Знамя. - 2014. - 28 февр. (№ 15). - С. 1. - (К юбилею р-на)

1923. Солнцев, Виктор.

Мир открыток : [об экспонатах выставки, оформленной в фойе городского музея Онеги] / Виктор Солнцев // Онега. - 2014. - 18 февр. (№ 19). - С. 5. - (В музее)

1924. Струщенко, Ольга.

Зимняя фантазия под Новый год : [о празднике "Зимняя фантазия" в селе Лена] / Ольга Струщенко // Маяк. - 2014. - 22 янв. (№ 6). - С. 4. - (В Лене)

1925. Сысоева Т. (методист ЦНР "Берегиня").

Тетерочный марафон : [автор ежегодно передает искусство изготовления обрядового печения детям и взрослым, в этом году получился целый марафон мастер-классов по выпечке тетерок] / Т. Сысоева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 4. - (Традиции)

1926. Тараканов, Алексей.

Салют талантов : более четырехсот ребят Пинежья продемонстрировали свои творческие способности в самых разных начинаниях [на третьем районном фестивале детско-юношеского творчества "Калейдоскоп талантов"] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 1, 8.

1927. Тарбаева, Татьяна (зав. Кн. палатой Арханг. обл. АОНБ им. Н. А. Добролюбова).

"Давайте говорить все, как было" : [о новых изданиях, представленных на XII областной конкурс "Книга года-2013"] / Татьяна Тарбаева // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 6. - (Кн. года)

1928. Тарбаева, Татьяна (зав. Кн. палатой Арханг. обл. АОНБ им. Н. А. Добролюбова).

История - в документах, воспоминаниях, сказках : [продолжается XII областной конкурс "Книга года-2013" : об очередных участниках] / Татьяна Тарбаева // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 6. - (Кн. года)

1929. Тарбаева, Татьяна (зав. Кн. палатой Арханг. обл. АОНБ им. Н. А. Добролюбова).

Чем жили, что чувствовали, как говорили... : [о новых изданиях, представленных на XII областной конкурс "Книга года-2013"] / Татьяна Тарбаева // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 7. - (Кн. года)

1930. Татьяничева, Татьяна.

За лекарством для души : 22 января в центральной районной библиотеке имени Иосифа Бродского прошла выставка-история "Аптека для души" / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 янв. (№ 7). - С. 4. - (Выставка-история)

1931. Тикус, Владимир.

Цех культуры : завтра любимый несколькими поколениями северодвинцев Дом корабела отметит 50-летие / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 1.

1932. Тихонова, Наталья (зав. сектором комплектования Мезен. межпоселен. б-ки). К истокам нравственности - через православную книгу : [о новых книгах о вере и православии] / Наталья Тихонова // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 5. - (Такие разные кн.). - (14 марта - День православ. кн.)

1933. Третьякова, Ольга Владимировна.

Журналистика и PR: безвизовая граница: [беседа с доктором политических наук, доцентом, заведующей кафедрой журналистики Института социально-гуманитарных и политических наук САФУ Ольгой Владимировной Третьяковой] / беседовала Елена Светличная; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 6. - (Профессия). - (Точка зрения)

1934. Туфанова, Елена.

Дипломы всех степеней привезли рочегодцы от Деда Мороза: [учащиеся Рочегодской музыкальной школы принимали участие в VI Международном фестивале-конкурсе музыкально-художественного творчества "В гостях у сказки", проходившем в Великом Устюге] / Елена Туфанова // Двиноважье. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 5. - (Междунар. фестиваль)

1935. Угольников, Александр.

Родничок русской культуры в Луковецком : управление образования администрации МО "Холмогорский муниципальный район" и МБОУ ДОД "Детская школа искусств № 52" поселка Луковецкий провели XI межрайонный конкурс "Северное сияние" среди юных исполнителей на народных инструментах / Александр Угольников ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 1, 6. - (Музыка)

1936. Угрюмов, Олег.

Возвращение на родину : [работники Яренской библиотеки принимали участие в Межрегиональной читательской конференции, посвященной 125-летию известного социолога Питирима Сорокина, проходившей в селе Айкино Усть-Вымского района Республики Коми] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 3. - (Культур. связи)

1937. Угрюмов, Олег.

Для чего нужна клюшка фигуристу Плющенко? : [четыре школьные команды из Яренска, Урдомы и Сойги в Ленском районе стали участниками Второго районного фестиваля игр Клуба веселых и находчивых] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 14 февр. (№ 13). - С. 3. - (Олимп. КВН)

1938. Угрюмов, Олег.

Передвинем книгу с дальней полки : [Яренская библиотека в Ленском районе включилась в областной конкурс "Книги строят мосты" и первым автором, с которым было решено познакомить участников интеллектуального клуба "Своя игра", стал грузинский писатель Нодар Думбадце] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 5 февр. (№ 10). - С. 2. - (Читаем вслух)

1939. Угрюмов, Олег.

Чем торгуем, культура? : [о положении дел в культуре в Ленском районе] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 24. - (Глубинка)

1940. Фатьянова А. (сотрудник музея).

Вместо компьютера и телевизора : [в Лешуконском районном историко-краеведческом музее прошло мероприятие, посвященное северному костюму конца XIX - начала XX вв. "На вечорке"] / А. Фатьянова // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 6. - (Традиции)

1941. Федосова, Людмила.

Будем дружить домами : в Германии создан мемориальный комплекс, посвященный Михаилу Ломоносову : [об открытии Дома Ломоносова во Фрайберге] / Людмила Федосова // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 4 ; У Белого моря. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 5. - (Культура)

1942. Федяева, Наталья.

"А у нас на Виледи..." : в библиотеке рассказали, как правильно обращаться с книгами : [о цикле мероприятий, проведенных учреждениями культуры Виегодского района] / Наталья Федяева // Знамя труда. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 3. - (Культура)

1943. Фокина, Галина.

Три грации "Успеха" : [о коллективе муниципального бюджетного учреждения культуры - культурно-спортивного центра "Успех" в поселке Двинской Верхнетоемского района, которым руководит Оксана Михайловна Кузьмина] / Галина Фокина // Заря. - 2014. - 25 марта (№ 32). - С. 2. - (В труд. коллективах)

1944. Харлина, Оксана.

Супербабушки : [в центральной библиотеке Онеги прошел шоу-конкурс "Супербабушка-2014"] / Оксана Харлина ; фото авт. и Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 29 марта (№ 35). - С. 1. - (Стоп-факт)

1945. Хлестачева, Елена.

В Германии открывают "Дом Ломоносова" : сегодня в немецком Фрайберге открывают для публики тот самый дом, где учился молодой Михаил Ломоносов. В церемонии принимает участие и делегация Архангельской области во главе с губернатором Игорем Орловым / Елена Хлестачева ; фото авт. и из Интернета // Правда Севера. - 2014. - 7 февр. (№ 16). - С. 4. - (Сотрудничество)

1946. Хлестачева, Елена.

Вот такая печа-куча : [АОНБ имени Добролюбова провела конкурс на лучшее мероприятие для молодежи по воспитанию культуры межнациональных отношений "Книги строят мосты"] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 4.

1947. Хрычева, Татьяна.

Театр мод в "Радушеньке"? ЗАБАВно! : [пилотный проект Центра народного художественного творчества "Радушенька", названный "Подростковый театр мод "Забава", адресован девочкам от 12 до 17 лет] / Татьяна Хрычева // Коношский курьер. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 7. - (Социокультур. проект)

1948. Цареградцева, Наталья.

"Вязунчик" приглашает : [об открытии творческой мастерской и мероприятиях в Онежской детской библиотеке] / Наталья Цареградцева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 18 февр. (№ 19). - С. 5. - (Библиотечное)

1949. Цареградцева, Наталья.

Телеграмма о счастье : [в Онежской детской библиотеке прошла акция "Читаем Гайдара"] / Наталья Цареградцева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 6. - (Библиотечное)

1950. Чарупа, Галина.

Зарядись на культуру! : сегодня праздник тех, для кого творчество - работа : [об интересном мероприятии - большой акции Муниципальной библиотечной системы (МБС) под названием "КультУра!" в Северодвинске] / Галина Чарупа ; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 1, 7.

1951. Чарупа, Галина.

Зачем нужна пресса? : гости редакции [газеты "Северный рабочий"] - участники проекта "Черновик истории" / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 марта (№ 35). - С. 4. - (Вместе с газ.)

1952. Чарупа, Галина.

Рубиновые, сапфировые, изумрудные...: а также жемчужные, золотые и серебряные молодожены "Звездочки": [семейные пары работников "Звездочки", которые в этом году отмечают юбилеи совместной жизни, чествовали в День святого Валентина на празднике "Профсоюз. Семья. Любовь"] / Галина Чарупа; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 20. - (Панорама)

1953. Чарупа, Галина.

Спасем амбар! : прошлое у него полно загадок, а будущее пока в тумане : [уникальному соляному амбару в Неноксе более 200 лет] / Галина Чарупа ; фото Виктории Волковой // Северный рабочий. - 2014. - 22 февр. (№ 28). - С. 6. - (Культур. Северодвинск)

1954. Чеплагин, Антон.

Блинчик маслом не испортишь! : [о мероприятиях для детей в коношском центре народной художественной культуры "Радушенька" в Масленую неделю] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 1. - (Традиция)

1955. Чеплагин, Антон.

Десять лет с Иосифом Бродским...: [десять лет назад Коношской центральной районной библиотеке было присвоено имя лауреата Нобелевской премии по литературе Иосифа Бродского, эту дату 4 марта отметили акцией "10 лет с именем Бродского"] / Антон Чеплагин; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 2. - (Наш р-н: дела и люди). - (Акция)

1956. Чеплагин, Антон.

Разгулялась Широкая Масленица! : [в Коноше состоялись проводы Русской зимы, которые начались с театрализованного представления "Блин - комом"] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 1. - (Нар. праздник)

1957. Чеплагин, Антон.

Снежная сказка на площади Юбилейной : [конкурс по лепке снежных композиций "Снежная сказка" состоялся в Коноше] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 1, 6. - (Культмас. мероприятие)

1958. Чеплагин, Антон.

Сувениры - визитная карточка района : [интересные сувениры на память о Коноше изготавливают в Центре народной и художественной культуры "Радушенька", в деревне Пономаревской и издательском доме "Коношский курьер"] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 5. - (На память о Коноше)

1959. Чеплагина, Любовь (гл. ред. изд. дома "Конош. курьер").

Каждое слово творит чудеса: пусть все задуманное сбудется, а новое снова намечтается: [о работе и сотрудниках издательского дома "Коношский курьер" в 2013 году] / Любовь Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 2. - (13 янв. - День рос. печати). - (Пишем историю вместе)

1960. Чеплагина, Любовь.

Не финансируем, в летать учим...: на одном из совещаний руководителей районных газет в областном центре рассмотрен злободневный вопрос взаимодействия районных СМИ с местной властью и депутатами / Любовь Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 2. - (Позиция)

1961. Чернова, Марина.

"Золотым перьям" воздали по заслугам : вручение журналистских премий и "Бал прессы" глазами нашего внештатного корреспондента Марины Черновой [которая получила третью премию на Всероссийском конкурсе журналистских работ "Преодоление"] // Авангард. - 2014. - 19 марта (№ 20). - С. 5. - (Преодоление)

1962. "Что волнует женскую душу?" - такой вопрос задает себе каждый мужчина : [редакция газеты "Север" подготовила проект "Фотостиль в Мезени" с девизом "Измени себя, не изменяя себе", о результатах которого рассказано на страницах этого номера] / подгот. Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 8 марта (№ 10). - С. 1-4.

1963. Чуркина, Алевтина.

"Милый мой поселок..." : в марте поселок Шуйга отметил свой 60-летний юбилей : [о праздничных мероприятиях] / Алевтина Чуркина // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 11. - (Родная сторона)

1964. Шевцова, Наталия.

Непрожитый юбилей : сегодня Николаю Николаевичу Кочурову [журналисту, редактору газеты] исполнилось бы 65 лет / Наталия Шевцова ; фото Валентина Капустина // Северный рабочий. - 2014. - 18 янв. (№ 8). - С. 3.

1965. Шеметева, Татьяна.

Где танец открыл навеки душу : [о событиях, которые проходили с начала года в Дорогорском Доме культуры Мезенского района] / Татьяна Шеметева ; фото Л. Ковалева // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 10. - (Живет моя деревня)

1966. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Новый масштабный международный проект : облик кенозерских деревень помогут сохранить Правила землепользования и застройки : в Кенозерском национальном парке началась реализация нового масштабного международного проекта "Деревянная архитектура в культурном ландшафте: вызовы современности" / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 4. - (Люби и знай свой край)

1967. Шиловская, Людмила.

...А венцом всему - купание в проруби : [как встречали новый год черевковцы в Красноборском районе] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 1, 4. - (Праздники)

1968. Шиловская, Людмила.

Двери на каток открыты для всех : [на территории коррекционной школы в Черевково Красноборского района открыт ледовый каток] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 24 янв. (№ 5). - С. 1. - (Досуг)

1969. Ширшиков, Александр.

На родину к Герою СССР: северодвинцы снова побывали в селе Жердь [на малой родине Героя Советского Союза Александра Торцева] / Александр Ширшиков; фото Галины Ширшиковой // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 8. - (Вместе с газ.)

1970. Шишалова, Мария.

Годы идут, а газета остается: [к 85-летию районной газеты: об Антонине Герасимовне Козловой, которая работала в редакции газеты "Пинежская правда" в 1980-90-х] / Мария Шишалова // Пинежье. - 2014. - 8 янв. (№ 1). - С. 3, 12. - (13 янв. - День рос. печати)

1971. Шубина, Любовь Николаевна.

Фестиваль за фестивалем : [беседа с руководителем НТЦ "Звездочка", заслуженным работником культуры Любовью Николаевной Шубиной о фестивале "Беломорские звезды" и о том, что ждет северодвинцев в 2014 году] / беседовала Татьяна Галицкая ; фото из арх. НТЦ // Северный рабочий. - 2014. - 23 янв. (№ 11). - С. 6. - (Копилка творч. идей)

1972. Шульгина И. (зав. сектором информ. Верхнетоем. центр. б-ки).

Сохраняя традиции, необходимы новые формы и методы работы : недавно в Верхнетоемской центральной библиотеке состоялся семинар для библиотекарей сельских библиотек "Мое село - моя библиотека" / И. Шульгина // Заря. - 2014. - 25 марта (№ 32). - С. 3. - (Подводя итоги)

1973. Шурындина, Людмила.

Любви все звездочки покорны : [о пятнадцатом конкурсе "А ну-ка, звездочки", посвященном 60-летию предприятия "Звездочка"] / Людмила Шурындина ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 3. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (В год 60-летия)

1974. Юрьева, Елена.

По праву могу назвать ее своим учителем... : [воспоминания о бывшем редакторе газеты Светлане Александровне Горшковой] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 2. - (Память)

1975. Юрьева, Елена.

Чтоб творчество не угасло... : [женский клуб "Сударушки" из Красноборска, которым руководит Галина Точилина, отметил новоселье] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 3. - (Новоселье)

1976. Яковлева, Елена Николаевна.

Елена Яковлева: "Я верю в нашу "Родину"!" : [беседа с депутатом городской Думы Коряжмы, директором МКЦ "Родина" о ее работе в городском молодежно-культурном центре] / беседовал Валентин Иванов ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 7. - (Интервью)

1977. Яковлева, Светлана (педагог-организатор ДДТ).

Что показала выставка? : [в Мезени состоялась районная выставка-конкурс открыток "Рождество"] / Светлана Яковлева // Север. - 2014. - 21 февр. (№ 7). - С. 10. - (Творчество юных)

1978. Якушова, Светлана.

Новогодние приключения : [о мероприятиях в Сойгинском центре культуры Ленского района] / Светлана Якушова, Марина Попова // Маяк. - 2014. - 15 янв. (№ 4). - С. 5. - (В Сойге)

2014 год - Год культуры

1979. Ашиток, Людмила.

По таланту : премии [за достижения в сфере культуры и искусства в 2013 году] в Год культуры - писателю, художнику, музыканту, музейщику, театру... / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 16. - (Культура)

1980. Булгакова М.

Путь в будущее : [в МО КУК "Сполохи" состоялся праздник "Благодарение", посвященный началу Года культуры] / М. Булгакова ; фото Д. Носовой и О. Савостиной // Плесецкие новости. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (2014-й - Год культуры)

1981. Вас ждет цикл мероприятий "А у нас на Виледи..." : [Год культуры, объявленный указом Президента РФ, в Вилегодском районе начнется с цикла мероприятий] // Знамя труда. - 2014. - 28 янв. (№ 6). - С. 3. - (Культура)

1982. Владимирова, Юлия.

"Петь нам нравится не меньше, чем общаться": [о шоу-группе "Нон-стоп" Коряжемского КДЦ, которой руководит педагог по вокалу Светлана Ивановна Подлесная] / Юлия Владимирова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 5. - (Год культуры). - (Знакомство)

1983. Волкова, Светлана.

От полонеза до мазурки : Год культуры в Котласе начался с [седьмого молодежного] бала / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1. - (Мир молодых)

1984. Гусельникова, Анна.

Культура района: реалии и перспективы : [в райадминистрации состоялся "круглый стол" на тему "Год культуры в Няндомском районе"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 5. - (Культура). - (Планы)

1985. "Добрый вечер, дорогие друзья!" : [о профессиональном режиссере, ведущей и авторе многих проектов Коряжемского КДЦ Зинаиде Викторовне Софьиной] / подгот. Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 6. - (Год культуры). - (Портрет)

1986. Змеева, Наталья.

Оксана Юлдашова: "Ищите таланты - они вокруг нас!" : [о работе и коллективе Дома культуры в Тихманьге, которым руководит Оксана Валерьевна Юлдашова] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 5 февр. (№ 9). - С. 5. - (2014 - Год культуры)

1987. Иванова, Виктория.

Фестиваль талантов: [в городском Дворце культуры состоялся VIII районный фестиваль детского народного творчества "Узоры Севера", который проходил в рамках открытия Года культуры в Онежском районе] / Виктория Иванова; фото Алексея Крысанова // Онега. - 2014. - 23 янв. (№ 8). - С. 5. - (Во дворце культуры)

1988. Иванова, Лариса.

По главной улице с оркестром... : [о духовом оркестре из Коряжмы, которым руководит Игорь Григорьевич Наумов] / Лариса Иванова ; фото из арх. ККДЦ // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 5. - (Год культуры). - (Возрождение)

1989. Кисляков, Валерий.

В Королевстве льда веселилась душа : [в котласской Куимихе, в досуговом центре "Таусень", открывали Год культуры] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 7 февр. (№ 18). - С. 12.

1990. Кулакова, Мария.

Чтобы духовность не угасла: Год культуры в Холмогорском районе открыли благотворительным концертом: [фестиваль коллективов художественной самодеятельности муниципальных образований района состоялся в Холмогорах] / Мария Кулакова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 5.

1991. Ларионова, Светлана.

"Мы идем по пути развития" : [Светлана Ларионова, руководитель отдела по культуре и искусству администрации Коряжмы, рассказывает о работе учреждений культуры в 2013 году и начале 2014-го] / подгот. Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 5. - (Год культуры)

1992. Логинов, Егор.

"Каргопольский календарь" : [так называется выставка работ мастерицы Елены Диковой, открывшаяся в рамках Года культуры в Музейно-выставочном центре Каргопольского музея] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 4. - (Выставки)

1993. Мерющенко, Любовь.

Делают жизнь ярче : [о работе учреждений культуры Онежского района] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 11. - (Год культуры)

1994. Николаева, Валентина.

Мир начинается с книжной полки...: 4 февраля [вилегодской] Центральной районной библиотеке исполнилось 112 лет : [о мероприятиях, приуроченных к открытию Года культуры] / Валентина Николаева // Знамя труда. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 2. - (Год культуры)

1995. Ноговицын, Владимир.

Запечатленное время : [о вернисаже "Сквозь призму времени" - персональной выставке преподавателя ДШИ Коряжмы Ирины Зауровны Макарцовой, которая стала официальным зачином мероприятий Года культуры] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 1. - (На вернисаже как-то раз...)

1996. Ноговицын, Владимир.

Когда зал внимал : [в культурно-досуговом центре Коряжмы состоялся концерт, посвященный открытию Года культуры] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 1. - (Год культуры)

1997. Ноговицын, Владимир.

Ничего не перепутав, побывал в Коряжме Тутов : [в литературной гостиной МКЦ "Родина" состоялась встреча с членом Союза писателей России Александром Тутовым, уроженцем города, живущим в Архангельске] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 6. - (Год культуры). - (Встреча в пути)

1998. Песьякова, Оксана Павловна.

В ожидании "Хрустальных звонов" : [заведующая информационным отделом Каргопольского музея Оксана Песьякова рассказала о том, что ждет гостей юбилейного зимнего фестиваля колокольного искусства "Хрустальные звоны"] / подгот. Мария Русанова ; фото из арх. ред. // Каргополье. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 1. - (2014 - Год культуры)

1999. Поздеева, Галина Васильевна.

Галина Поздеева: "Дорогу осилит идущий..." : [беседа с директором МУК "Культурно-досуговый Центр" о наиболее интересных событиях культурной жизни Виноградовского района] / беседовала Марина Михайлова // Двиноважье. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 2. - (2014 год - Год культуры в России)

2000. Протопопова Е.

Год культуры-2014 : [в Лешуконском состоялось торжественное открытие Года культуры, концерт был дан силами работников культуры района] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 16 янв. (№ 3). - С. 1, 4. - (Праздники)

2001. Романова, Ольга.

Кистью останавливая время: [так называется выставка, открывшаяся в Красноборском историко-мемориальном и художественном музее им. С. И. Тупицына, посвященная Году культуры в России и 90-летию района] / Ольга Романова // Знамя. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 3. - (К 90-летию Краснобор. р-на)

2002. Рочева, Наталья Николаевна.

Зиму "выселили" в отдельное учреждение : [беседа с заведующей отделом социального развития администрации Ленского района Натальей Рочевой о работе нового культурно-досугового учреждения "Центр народной культуры и туризма", открытого на базе Резиденции Зимы] / беседовала Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 17 янв. (№ 5). - С. 3. - (Год культуры)

2003. Татьяничева, Татьяна.

Пятилетний план развития культуры : [о пресс-конференции в районной администрации, посвященной Году культуры, объявленному в России в 2014 году] / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 6. - (Пресс-конф.)

2004. Угрюмов, Олег.

Под музыку русских композиторов: открытие Года культуры глазами его участника: [о торжественном мероприятии в столичном Большом театре рассказывает главный библиотекарь сектора краеведения Яренской библиотеки] / Олег Угрюмов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 21. - (Форум)

2005. Чарупа, Галина.

Культура - не колбаса. Но...: требуются инициативы, разыскиваются меценаты: [по материалам северодвинской пресс-конференции, посвященной проводимому в 2014-м Году культуры в России и Архангельской области] / Галина Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 1 марта (№ 32). - С. 4. - (Арт-панорама)

2006. Шабалдина, Галина (зам. зав. отд. культуры).

Ваш голос за номинантов может стать решающим: [названы шесть номинаций, в которых жителям Коношского района нужно определить лучших работников в сфере культуры района, это: "Профессионал своего дела", "Подающий надежды", "Звезда сцены", "Хранитель традиций", "Добровольный помощник" и "Преданный читатель"] / Галина Шабалдина // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 5. - (Год культуры). - (Обществ. признание)

2007. Шиловская, Людмила.

Заключительный аккорд юбилейного фестиваля : [на сцене Красноборского Дома культуры состоялось закрытие десятого районного фестиваля "Театральный разъезд"] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 21 марта (№ 21). - С. 3. - (Год культуры)

ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА

2008. 75 лет – Ерцевской средней школе : [подборка материалов] // Коношский курьер. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 6-7.

2009. Абатурова Т. (зам. директора по произв. обучению).

Анастасия Гринькова - лучший продавец 2014 года : в ГБОУ СПО АО "Плесецкий торгово-промышленный техникум" прошел конкурс профессионального мастерства "Лучший продавец 2014 года" / Т. Абатурова ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 18 марта (№ 29). - С. 1. - (Наши аплодисменты!)

2010. Абрамова, Елена.

Два квадратных метра и персональный горшок : как превратить квартиру в детский сад : [об организации домашних групп в регионе] / Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 3, 4. - (Новые правила)

2011. Абрамова, Елена.

ЕГЭ плюс ОГЭ: в этом году к единому государственному экзамену добавится еще и основной - его в нашей области будут сдавать 11 тысяч девятиклассников / Елена Абрамова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 февр. (№ 20). - С. 3, 4. - (Аттестация)

2012. Аглинская Н. (преподаватель Верхнетоем. лес. техникума).

Выпускной среди зимы : [дипломы о среднем профессиональном образовании вручены студентам Верхнетоемского лесного техникума] / Н. Аглинская // Заря. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 1. - (Впервые)

2013. Айвазовский (драматург).

САФУ - место, где варят МАФС... : [МАФС - Морс Арктический Федеральный Северный - о Дне холода и других мероприятиях в университете] / Айвазовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 марта (№ 8/9). - С. 3.

2014. Аксенова Н. (педагог-организатор РЦДОД).

"Безопасное колесо-2014" : [в Лешуконском прошел V-й районный конкурс-соревнование юных инспекторов дорожного движения] / Н. Аксенова // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 5. - (Автомобиль. Дорога. Пешеход)

2015. Активная жизнь в Детской школе искусств : [о преподавателях Коношской Детской школы искусств № 8 Ольге Мишенковой и Инне Митинской] / подгот. Антон Чеплагин // Коношский курьер. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 5. - (Культура)

2016. Александрова, Наталья.

"Отцовскому инстинкту" можно научиться : в Архангельске третий месяц работает "Папа-школа" / Наталья Александрова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 3.

2017. Ананьина Е. Е. (кл. рук. 3 "а" кл.).

Экскурсия на родину "Короля лыж" В. С. Кузина: [пятьдесят учащихся начальных классов вместе с классными руководителями и родителями совершили туристическую поездку в деревню Лампожня Мезенского района на родину чемпиона мира и Олимпийских игр по лыжным гонкам Владимира Семеновича Кузина] / Е. Е. Ананьина, Н. Н. Кострова, Н. И. Машакова // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 4. - (Шк. годы)

2018. Антипина, Анна.

Акция "Полярный десант" : [студенты Поморья из отряда "Умка" посетили Мезенский район в рамках акции, организованной областным штабом молодежных трудовых отрядов и САФУ] / Анна Антипина // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 3. - (Патриот. воспитание)

2019. Антушева, Елена (аспирант каф. фтизиопульмонологии СГМУ).

"Нужно всегда идти немного впереди..." : [о кафедре фтизиопульмонологии СГМУ] / Елена Антушева // Медик Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 1). - С. 10-11. - (Год науки Россия-ЕС)

2020. Аркадина, Наталья.

Родительское собрание он-лайн : в Архангельской области идет подготовка к ЕГЭ / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 3. - (Актуально). - (Образование)

2021. Арсенина, Людмила (пред. ветеран. орг. шк. № 15).

Будто луч фонарика : ветерану-педагогу школы № 15 [Северодвинска] Екатерине Константиновне Дроздовой исполнилось 90 лет / Людмила Арсенина // Северный рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 2/3). - С. 4. - (Письма и мнения)

2022. Асютченко, Людмила.

О сметане по-научному : [ученик 4 класса архангельской гимназии № 3 Георгий Стриженков исследовал разные виды сметаны, продающейся в местных магазинах] / Людмила Асютченко ; фото Павла Кононова и из арх. Георгия Стриженкова // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 7.

2023. Ашиток, Людмила.

Играй, музыкант! : в Архангельске [в музыкальном колледже] открылся новый концертный зал / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 26.

2024. Ашиток, Людмила.

На заданную тему : с 2015-го при поступлении в вуз результат итогового сочинения будут учитывать наряду с ЕГЭ / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 26 ; У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 24. - (Говорим по-русски)

2025. Ашиток, Людмила.

Целая сумка подарков : одаренные архангельские ребята [из Детской школы народных ремесел] побывали в Москве / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 25. - (Творчество)

2026. Баева, Ольга.

Ребус новогодний : [в Клубе интеллектуальных игр средней школы № 2 Онеги состоялась финальная игра турнира Ребусов] / Ольга Баева // Онега. - 2014. - 18 янв. (№ 6). - С. 12. - (У молодых)

2027. Байбородина Е. Г. (заслуж. работник культуры РФ, член жюри).

Радуюсь и удивляюсь способностям ребят : [об учебно-практической конференции "Юность Виледи", на которой подвели итоги восьмого районного конкурса исследовательских работ школьников] / Е. Г. Байбородина // Знамя труда. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 2. - (Конкурсы)

2028. Баранова Т. (завуч шк.).

Строили, строили и, наконец, построили! : [столовая на 40 человек построена в Кодимской школе Верхнетоемского района] / Т. Баранова // Заря. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 1. - (Мы и наши дети)

2029. Баскакова В. (ст. методист упр. образования).

Праздник мастерства и творчества : [о конкурсе "Воспитатель-2013", проходившем в Верхнетоемском районе] / В. Баскакова // Заря. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Воспитатель года)

2030. Бахтина, Валентина (зам. директора по учеб.-воспитат. работе ЦДО).

Наш Центр - мир искусства и фантазии...: [одна из задач, которую ставит перед собой вилегодский Центр дополнительного образования - наполнение жизни ребят многообразной по содержанию деятельностью] / Валентина Бахтина // Знамя труда. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 4, 7. - (Творчество)

2031. Беднов, Анатолий.

Экономику модернизируют таланты : поддержку одаренных детей и подростков обсудили в облообрании / Анатолий Беднов // У Белого моря. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 13. - (Образование). - (Регион. вести)

2032. Безменова, Екатерина.

Из крестьянок в профессора академии : [о кандидате психологических наук, авторе учебника для художественных вузов "Перспектива интерьеров", почетном профессоре кафедры архитектуры Санкт-Петербургской государственной художественно-промышленной академии им. А. Л. Штиглица, уроженке деревни Суходол Ленского района Градиславе Григорьевне Ивашиной] / Екатерина Безменова // Маяк. - 2014. - 7 февр. (№ 11). - С. 3. - (8 февр. - День рос. науки)

2033. Белоголова, Татьяна Николаевна (учитель рус. яз. и лит.).

Боевой дух задает песня: [в Козьминской школе Ленского района состоялся Второй фестиваль солдатской песни имени Владимира Максимова, земляка, погибшего при исполнении воинского долга в Чечне в 1995 году] / Татьяна Николаевна Белоголова // Маяк. - 2014. - 28 февр. (№ 17). - С. 3. - (Фестиваль)

2034. Белых, Анна (зав. дет. садом "Якорек").

Потрудились семьями : [педагоги детского сада "Якорек" стремятся к созданию дружеского партнерства между садом и семьей] / Анна Белых // Онега. - 2014. - 15 февр. (№ 18). - С. 6. - (Взрослые и дети)

2035. Большое спасибо за возможность проверить свои силы! : [команды школы № 6 Коряжмы принимали участие в IV Северном математическом чемпионате, проходившем в Вологде] / подгот. Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 7. - (Успеш. дебют)

2036. Бондаренко, Ольга.

Выпускники - надежда Приморья : их всегда ждут в родном районе / Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 3. - (Район. масштаб). - (Образование)

2037. Бочечко, Наталья.

Неповторимая малая родина : [в школе № 4 учащиеся подготовили творческие проекты на тему "Я славлю край Онежский дивный..." и в конце января защитили их] / Наталья Бочечко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 27 февр. (№ 23). - С. 5. - (Школьное)

2038. Бочечко, Наталья.

Утренник для бабушек и мам : [состоялся в онежском детском саду "Росинка"] / Наталья Бочечко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 11 марта (№ 27). - С. 5. - (В дет. саду)

2039. Бровина, Надежда.

Мама переживала за дочку: "Ну куда ты, Таня, со своей неуемной энергией!?" : [о Татьяне Игоревне Ширяевой, преподавателе химии, биологии, географии в Павловской и Быковской школах Вилегодского района] / Надежда Бровина // Знамя труда. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 2. - (25 янв. - День студентов (Татьянин день))

2040. Булгакова М.

"Поднимаем кружки высоко и за них мы пьем парное молоко!" : [как в Волошевской школе Плесецкого района отметили закрытие Олимпиады в Сочи] / М. Булгакова ; фото Р. Дорофеева // Плесецкие новости. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 3. - (О Сочи - в Поче)

2041. Буракова, Светлана Валентиновна.

Светлана Буракова: "Театр поднимает волну душевного сопереживания" : [беседа с руководителем детского театрального коллектива "Вертикаль" ДШИ "Гамма" в Котласе] / записала Светлана Волкова // Двинская правда. - 2014. - 26 марта (№ 43). - С. 3. - (Котлас культурный)

2042. Была талантливым учителем : [о Клавдии Николаевне Штинниковой из Верхней Тоймы, заслуженном учителе школы РСФСР] // Заря. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 4. - (К юбилею р-на)

2043. Валеева О.

Есть в Двинском кузница кадров : в Верхнетоемском краеведческом музее состоялось открытие выставки "Есть кадров кузница и опытный кузнец!", посвященной 15-летнему юбилею Верхнетоемского лесного техникума / О. Валеева // Заря. - 2014. - 4 марта (№ 24). - С. 3. - (Отмечая даты)

2044. Валентинова, Наталья.

Подростки из "группы риска" под присмотром казаков : [котласского казачьего общества "Северный отдел" : подборка статей] / Наталья Валентинова, Георгий Волгин // Двинская правда. - 2014. - 31 янв. (№ 14). - С. 1, 3. - (Инициатива). - (Тема недели)

2045. Варавин, Алексей Геннадьевич.

Сельскохозяйственный техникум: надежды на будущее! : [беседа с директором вельского учебного заведения Алексеем Варавиным] / беседовала Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 3. - (Ракурс)

2046. Варенцова В. (воспитатель группы продлен. дня Корнилов. сред. шк.). С творческим подходом : [на базе Корниловской средней школы Верхнетоемского района был организован конкурс школьных газет на тему "Здоровый образ жизни" для воспитанников и воспитателей групп продленного дня] / В. Варенцова // Заря. - 2014. - 18 марта (№ 29). - С. 3. - (За здоровый образ жизни)

2047. Вахто, Марина.

Дом, где надеются и ждут : в конце уходящего года детскому дому в п. Октябрьский исполнилось 45 лет / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 4. - (Юбилеи)

2048. Вахто, Марина.

За учебу, спорт и творчество : Устьянский индустриальный техникум выпустил три группы студентов, обучавшихся по новым стандартам / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 2. - (Выпускной)

2049. Вахто, Марина.

"Тяжело писать очерк": именно в этом жанре наиболее ярко могут обозначиться художественно-публицистические дарования журналиста: [о мастер-классе для юных корреспондентов, проведенном в рамках районного конкурса "Школьный формат"] / Марина Вахто // Устьянский край. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 5. - (Мастер-класс). - (Дет. творчество)

2050. Вдуев, Гена.

Затейница созывает затейников : назначение на финансы крупчаковского финансиста - апогей стерильности репутации САФУ : [проректором по финансам университета назначен Юрий Шевелев, чье имя фигурировало в криминальных скандалах 2005 года] / Гена Вдуев // Правда Северо-Запада. - 2014. - 15 янв. (№ 1). - С. 4.

2051. Веселов. Иван.

Олимпиада интеллекта : [о победителях и призерах III регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников] / Иван Веселов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 1 марта (№ 24). - С. 1. - (Стоп-факт)

2052. Владимирова, Наталья (зам. директора по воспитат. работе Краснобор. сред. шк.).

Олимпийский успех : [так назвали спортивно-развлекательную игру для старшеклассников ее организаторы - педагоги и учащиеся Красноборской средней школы] / Наталья Владимирова // Знамя. - 2014. - 4 февр. (№ 8). - С. 3. - (Спорт)

2053. Владимирова, Татьяна.

...И каравай печет, и хоровод ведет : [о мероприятиях в педколледже и индустриальном техникуме Каргополя, посвященных студенческому празднику и Дню Татьян] / Татьяна Владимирова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 1. - (Татьянин день)

2054. Владимирова, Татьяна.

В день открытия Игр: [студенты и преподаватели педагогического колледжа в Каргополе поддержали спортсменов-олимпийцев массовым участием в спортивных мероприятиях] / Татьяна Владимирова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 2. - (Болеем Олимпиадой). - (В педколледже)

2055. Владимирова, Татьяна.

На юбилейном десятом : [в Каргопольском педколледже состоялся десятый фестиваль студенческого творчества "Слава русскому воину - защитнику Отечества!"] / Татьяна Владимирова ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 4. - (В педколледже)

2056. Волков, Максим.

Кадетский бал : в седьмой школе [Новодвинска] уже в третий раз звучали вальс, полонез и мазурка / Максим Волков ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2057. Волкова, Людмила (учитель физкультуры Березник. сред. шк.).

И в нашей школе взметнулся олимпийский флаг : [о мероприятиях в Березниковской средней школе в дни поведения Олимпиады в Сочи] / Людмила Волкова // Двиноважье. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 4. - (Жаркие. Зимние. Твои!)

2058. Волкова, Светлана.

Девушки с тату на Олимпиаде не нужны : у студентов-выпускников Котласского торгового техникума и общественного питания первой записью в трудовой книжке станет: работал на Олимпиаде в Сочи / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 15 янв. (№ 4). - С. 1. - (Наши на выезде)

2059. Волкова, Светлана.

Под творческим крылом "Синей птицы" : [в Котласе состоялся XIII региональный конкурс юных художников среди учащихся ДШИ] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 4 марта (№ 31). - С. 2. - (Мир молодых)

2060. Волыхин, Виктор.

Все мы родом из детства : [о встречах выпускников в Холмогорской средней школе - житель Санкт-Петербурга рассказывает о своих одноклассниках, выпускниках 1974 года] / Виктор Волыхин // Холмогорская жизнь. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 5. - (Традиции)

2061. Вохтомина, Ирина (ученица 10 кл. Подюж. сред. шк.).

Возрождение души: [в Подюжской средней школе состоялась творческая встреча "Возрождение души" поэтессы Татьяны Москвиной с ребятами из 10-11 классов и учителями] / Ирина Вохтомина, Алена Пестерева // Коношский курьер. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 7. - (Культура в шк.)

2062. Вохтомина, Ирина (ученица 10 кл. Подюж. шк.).

Опаленные Афганом... : [в Подюжской средней школе прошло мероприятие, посвященное 25-летию вывода советских войск из Афганистана] / Ирина Вохтомина // Коношский курьер. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 5. - (Панорама). - (Шк. линейка)

2063. Высоцкая, Арина.

Тише, Мишенька, не плачь... : [о новогоднем представлении в детском саду "Орленок"] / Арина Высоцкая // Вельские вести. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 9. - (Сказка)

2064. Гаврилова, Светлана.

Молодым учителям пожелали спокойной ночи: для них областной конкурс "Учитель года-2014" вчера закончился. Для других участников продолжается / Светлана Гаврилова; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 2. - (Школа)

2065. Ганжа, Анастасия (воспитатель ДОУ № 16 "Ромашка").

Сегодня зрители - завтра победители! : [о малых Олимпийских играх в котласском детском саду "Ромашка"] / Анастасия Ганжа, Елена Луценко // Двинская правда. - 2014. - 21 февр. (№ 26). - С. 13. - (Дошк. образование)

2066. Ганчикова, Татьяна.

"Чебурашке" - 40 лет : [детский сад № 13 "Чебурашка" отметил юбилей] / Татьяна Ганчикова ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 февр. (№ 13/14). - С. 12. - (И напоследок)

2067. Герасимовская, Людмила (директор Тавреньг. дет. дома).

Зимние каникулы - веселая пора : [как Тавреньгский детский дом встретил Новый год] / Людмила Герасимовская // Коношский курьер. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 2. - (Эхо праздника)

2068. Гневашева, Алена.

Наша смена : подведены итоги районного конкурса "Школьный формат" : [в конкурсе журналистского творчества принимали участие юные корреспонденты из семи школ Устьянского района] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1, 4. - (Конкурс шк. работ)

2069. Гневашева. Наталья.

Не история, а география : какие новшества в ЕГЭ ожидают выпускников? / Наталья Гневашева ; фото Валерия Христофорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 февр.-4 марта (№ 9). - С. 2. - (Подробности)

2070. Головин, Вячеслав Николаевич.

Быть военным престижно: [беседа с Вячеславом Николаевичем Головиным, инструктором по боевой и специальной подготовке группы кадров и работе с личным составом ФКУ ИК-16 УФСИН России по Архангельской области о том, какие перспективы ожидают будущих студентов этой службы] / беседовала Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 29 марта (№ 35). - С. 12. - (У молодых)

2071. Головченко, Ольга.

Правильный выбор : [о школьном конкурсе агитбригад "Только здоровому жизнь интересна", организованном специалистами ЦДО Онеги] / Ольга Головченко // Онега. - 2014. - 8 февр. (№ 15). - С. 12. - (У молодых)

2072. Голышева, Валентина Георгиевна.

Английское чаепитие с Валентиной Голышевой : [беседа с директором Британского центра, доцентом Валентиной Георгиевной Голышевой о студенческих годах, общении с участниками северных конвоев и посещении Англии] / беседовала Елена Ионайтис // Арктический вектор. - 2014. - Янв. (№ 1). - С. 5. - (Персона). - (Интервью)

2073. Гомзякова, Зоя.

"Все у вас - высший класс"... : [в Ильинско-Подомском на базе МДОУ детский сад "Рябинушка" прошел практический семинар "Олимпийское образование в дошкольных учреждениях"] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 22 марта (№ 20). - С. 3. - (Дошк. образование)

2074. Гомзякова, Зоя.

И это все она, Владлена! : [о Владлене Ларионовой, которая вошла в семерку лучших школьников Вилегодского района, победителей престижной номинации "Лучшие из лучших"] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 4. - (Таланты)

2075. Горбатова Л. Н. (и. о. ректора СГМУ, проректор по лечеб. работе и последиплом. образованию).

СГМУ - начало успешной карьеры : [о крупнейшем образовательном и научном центре Севера-Запада России - СГМУ] / Л. Н. Горбатова // Медик Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 1). - С. 2-3. - (Тема номера)

2076. Горбаченко, Анастасия.

Быть (бы) живу! : [о профессиональном училище № 32, единственном в Ленском районе, - сегодня оно является структурным подразделением Шипицынского агропромышленного техникума в селе Яренск] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 7 февр. (№ 11). - С. 2. - (Под присмотром)

2077. Горбаченко, Анастасия.

Восторженно до слез : [20 марта в Яренском центре культуры Ленского района состоялся концерт хорового пения учащихся школы искусств "Есть у песни простор! Это хор, это хор!"] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 29 марта (№ 25). - С. 2.

2078. Гордеева, Анна (ст. воспитатель дет. сада "Малышок").

Снегири и свиристели в детский сад к нам прилетели : [о проекте "Зимующие птицы", созданном в урдомском детском саду Ленского района] / Анна Гордеева // Маяк. - 2014. - 24 янв. (№ 7). - С. 4. - (Помогаем птицам)

2079. Грудина, Наталья Сергеевна.

К успеху через игры и танцы : второй год в Шеговарском детском саду работает логопедическая круглосуточная группа, где учитель-логопед Наталья Грудина : [беседа с учителем о работе в группе] / беседовала Галина Овчинникова ; фото Галины Овчинниковой // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 6. - (Новые знакомые)

2080. Гунько, Игорь.

Кем быть? Пора решать! : [советы абитуриентам, как сделать правильный выбор профессии] / Игорь Гунько // Арктический вектор. - 2014. - Март (№ 2). - С. 1, 2. - (Спец. вып. : Абитуриенту). - (Гл. новость). - (Выбор)

2081. Гусельникова, Анна.

Выпускной в начале года : [на сцене РЦДО состоялось торжественное вручение дипломов выпускникам Няндомского железнодорожного техникума] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 1.

2082. Гусельникова, Анна.

"Как рождаются сказки": [так назывался муниципальный конкурс детского изобразительного и литературного творчества, итоги которого были подведены в Няндомской детской библиотеке] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 5. - (Библиотека)

2083. Гусельникова, Анна.

Твой день, Татьяна... : [о студентке второго курса медицинского отделения Няндомского железнодорожного техникума Татьяне Выборновой] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 1.

2084. Гусельникова. Анна.

Юные и талантливые : [на базе школы № 6 Няндомы прошла XIV районная учебно-исследовательская конференция "Юность Поморья", в которой принимали участие выпускники 9-11 классов] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 1, 2. - (Наука)

2085. Данилова, Ирина.

Зарабатывать можно, если есть, что сказать? : можно ли поднять уровень интеллекта за одно занятие? Магистр игры "Что? Где? Когда?" Максим Поташев сомневается в этом, тем не менее ездит со своими мастер-классами по регионам страны : [в Архангельске он провел тренинг для детей "Развитие интеллекта и мышления"] / Ирина Данилова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 12). - С. 3. - (Научить успеху)

2086. Данилова, Ирина.

Это для себя : вчера в правительстве области вручали именные губернаторские стипендии докторантам, аспирантам и студентам / Ирина Данилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 8 февр. (№ 17). - С. 3.

2087. Демичева, Любовь.

Куда пойти работать? : [специалисты "Архэнерго" провели профориентационную встречу со студентами Института энергетики и транспорта САФУ] / Любовь Демичева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 5. - (Карьера). - (Кадры)

2088. Денисова, Галина Александровна.

Болеем за наших, радуемся за всех! : [7 февраля в Козьминской средней школе прошел "Спортивный лонгмоб "Сочи-2014" под девизом "Усилия каждого - победа всех!"] / Галина Александровна Денисова // Маяк. - 2014. - 12 февр. (№ 12). - С. 5. - (В Козьмино)

2089. Деснева Г. (зам. директора шк. по воспитат. работе).

Неделя правовых знаний : [проходила в Верхнетоемской средней школе] / Г. Деснева // Заря. - 2014. - 16 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (Мы и наши дети)

2090. "Дизайнерские наркотики" - путь к суициду : [котласские педагоги обсудили вопросы организации профилактической работы с несовершеннолетними, склонными к употреблению психоактивных веществ, алкоголизму и наркомании] / подгот. Светлана Волкова // Двинская правда. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 3. - ("ДП" в учительской)

2091. Додонов, Владимир Александрович.

Пилотная школа: взлет нормальный: [беседа с директором Урдомской средней школы Владимиром Александровичем Додоновым о новом образовательном стандарте и роли школы в современном обществе] / беседовал Олег Угрюмов // Маяк. - 2014. - 12 марта (№ 20). - С. 3. - (Реформа образования)

2092. Доронин, Виктор.

Я согласен на медаль : согласно новому "образовательному" закону, отличников-выпускников школ больше не будут награждать золотыми и серебряными медалями / Виктор Доронин // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 5. - (Есть мнение)

2093. Дорофеев Р.

А у нас новая почта!!!: [о большом интересе учеников Волошевской школы в Плесецком районе к Олимпийским играм и об участии школьников в областном конкурсе "Репортажи с кормушки", посвященном эстафете паралимпийского огня в Архангельске] / Р. Дорофеев; подгот. М. Булгакова; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 1, 2. - (Срочно по телефону)

2094. Дрань, Наталья Борисовна.

Студенты удивляют часто! : [беседа с директором Вельского экономического техникума Натальей Дрань] / записал Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 6.

2095. Дроздова С. (воспитатель по физ. культуре).

"Свои первые медали получили неспроста!" : [дети, родители, педагоги детского сада "Ладушки" в Верхней Тойме подготовили и провели Олимпийскую неделю] / С. Дроздова // Заря. - 2014. - 4 марта (№ 24). - С. 3. - (Мы и наши дети)

2096. Дружба - это благодать! : [о результатах конкурса "Мой друг" среди юных вельчан : подборка материалов] // Вельские вести. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 5. - (Итоги)

2097. Дунаева, Клавдия (науч. сотрудник краевед. музея).

"Начинали с ликбеза..." : под таким названием в течение года в краеведческом музее работает выставка, посвященная становлению и развитию народного образования в Шенкурском уезде и районе с 1920 по 1980-е годы / Клавдия Дунаева // Важский край. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 6. - (Страницы истории)

2098. Дурнев, Владимир Николаевич.

Хороший управленец - это альтруист : [в Архангельске начнет работу Школа организатора, в которой будут развивать организаторские способности у школьников для подготовки будущих управленческих кадров : беседа с директором школы, руководителем АГШШ имени Аркадия Гайдара Владимиром Дурневым] / записала Ольга Онищук // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 6.

2099. Дьячкова, Оксана (рук. шк. МО учителей рус. яз. и лит.).

"Мистерия-Буфф" на новый лад : [в Коношской средней школе состоялся спектакль по пьесе Владимира Маяковского "Мистерия-Буфф"] / Оксана Дьячкова // Коношский курьер. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 4. - (Шк. театр)

2100. Егорова Н. (педагог-организатор техникума).

Вручили дипломы выпускникам : [Каргопольского индустриального техникума, обучавшимся по новым стандартам] / Н. Егорова // Каргополье. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 1. - (В индустр. техникуме)

2101. Елфимов, Василий.

Наш общий учитель : [воспоминания о Николае Сергеевиче Анисимове, участнике Великой Отечественной войны, который работал в онежских школах и учителем, и завучем, и директором] / Василий Елфимов // Онега. - 2014. - 27 февр. (№ 23). - С. 2. - (Расскажу о человеке)

2102. Ернина О. И.

"Берегись, не обожгись!" : [подведены итоги конкурса детского литературного творчества по пожарной безопасности "Берегись, не обожгись!" среди образовательных учреждений Лешуконского района] / О. И. Ернина // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 6. - (Безопасность)

2103. Журавлева, Анна.

Открытия виноградовских школьников : [об учебно-исследовательской конференции "Открытие", организованной отделом образования администрации района] / Анна Журавлева ; фото Олега Майсюка // Двиноважье. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 3. - (Исслед. работа)

2104. Зарапина, Татьяна.

Галантный век : [в средней школе № 1 Онеги состоялось открытое новогоднее мероприятие - бал-маскарад в стиле XIX века] / Татьяна Зарапина ; фото авт. // Онега. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 1, 8. - (Стоп-факт)

2105. Засухина, Галина.

Лента времени Валентины Танкович : [о ветеране педагогического труда Валентине Васильевне Танкович из деревни Юрятино, отмечающей 60-летие] / Галина Засухина // Устьянский край. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 7. - (Человек и его дело). - (С юбилеем!)

2106. Зиновьева, Татьяна.

Для трудолюбивых и талантливых : в Холмогорской средней школе открылась творческая мастерская по обучению художественной резьбе по кости / Татьяна Зиновьева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 24 янв. (№ 8). - С. 4. - (Традиции)

2107. Змеева, Наталья.

Выбираем профессию : [о мероприятии "Профессию выбираю нужную Каргопольскому краю" для выпускников школ района, интересующихся профессиями в области здравоохранения] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 4. - (Профориентация)

2108. Змеева, Наталья.

Главный критерий - любовь к детям : [о преподавателе экономики и ИЗО Тихманьгской средней школы Надежде Анатольевне Трусовой] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 29 янв. (№ 7). - С. 3. - (Слово об учителе)

2109. Змеева, Наталья.

Марширует строй солдат : [в Каргопольском социально-реабилитационном центре для несовершеннолетних прошел смотр строя и песни, посвященный Дню защитника Отечества] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 5. - (В реабилитац. центре)

2110. Змеева, Наталья.

Молодо - не зелено : [на базе средней школы № 2 состоялась районная научно-исследовательская конференция "Юность Каргополя"] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 4. - (Конференции)

2111. Змеева, Наталья.

Продавец - лучше профессии нет! : [в Каргопольском индустриальном техникуме прошла неделя, посвященная профессии продавца] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 2. - (Конкурсы)

2112. Змеева, Наталья.

Прокатилось "Безопасное колесо" : [на базе средней школы № 2 состоялся муниципальный этап конкурса "Безопасное колесо-2014", основная задача которого - профилактика детского дорожно-транспортного травматизма] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 15 февр. (№ 12). - С. 4. - (Конкурсы)

2113. Змеева, Наталья.

Семь дорог - одна твоя : [о районном дне профориентации учащихся выпускных классов общеобразовательных школ "Выбираю профессию нужную Каргопольскому краю"] / Наталья Змеева ; фото Н. Котовой // Каргополье. - 2014. - 29 янв. (№ 7). - С. 1. - (Профориентация)

2114. Зотова, Ольга (воспитатель ДОУ "Росинка").

"Везде исследуйте всечасно..." : [дети подготовительной группы детского сада "Росинка" посетили школу № 4 Онеги] / Ольга Зотова // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 14. - (Преемственность)

2115. Зыкина, Галина.

Низкий поклон тебе, родная школа! : [воспоминания выпускницы Мезенской средней школы] / Галина Зыкина // Север. - 2014. - 28 февр. (№ 8). - С. 7. - (Из почты "Севера")

2116. И трактор водить, и метко стрелять : [коллектив Козьминской школы Ленского района поздравляет ветерана педагогического труда Николая Григорьевича Парилова с 70-летием] // Маяк. - 2014. - 7 февр. (№ 11). - С. 3. - (Юбилей)

2117. Иванов, Валентин.

Во поле "Березка" стояла : [коллектив детского сада № 15 "Березка" возмущен публикацией о своем руководителе в газете "Трудовая Коряжма"] / Валентин Иванов // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 2. - (Факты. События. Комментарии). - (Просто дет. сад)

2118. Иванов, Сергей.

Город ждет! : [мэр Владимир Белоглазов вручил стипендии муниципального образования лучшим новодвинским студентам] / Сергей Иванов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 2. - (Наша жизнь)

2119. Иванова, Лариса.

Самые умные и талантливые ученики - в школе № 5 : [об участии школьников города в Межрегиональном турнире "Интеллектуальный марафон-2014", традиционно проходившем в Коряжме] / Лариса Иванова ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 6. - (Новости из шк.)

2120. Ивановская, Юлия.

Виртуозы на двух колесах : [в Котласе состоялись городские соревнования юных велосипедистов "Безопасное колесо"] / Юлия Ивановская // Двинская правда. - 2014. - 12 февр. (№ 20). - С. 1.

2121. Ильенкова Д.

И. Чесноков: Главный результат - улучшение условий обучения детей и повышение заработной платы педагогов : [на расширенном заседании комитета по образованию и науке Архангельского областного Собрания депутатов, которое прошло в режиме видеосвязи, подведены итоги реализации в Поморье проекта партии "Единая Россия" "Модернизация образования"] / Д. Ильенкова // Плесецкие новости. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 1, 2. - (Модернизация образования)

2122. Ильенкова, Дарья.

Главный результат работы - улучшение условий обучения детей и повышение заработной платы педагогов : [об итогах реализации в Поморье проекта партии "Единая Россия" "Модернизация образования"] / Дарья Ильенкова // Заря. - 2014. - 11 февр. (№ 15). - С. 2. - (Актуально)

2123. Ильина, Лариса.

Путешествие в новогодний Архангельск : [о поездке учащихся Березниковской средней школы в столицу Поморья] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 1, 5. - (Каникулы)

2124. Институты САФУ : куда поступить абитуриенту? // Арктический вектор. - 2014. - Март (№ 2). - С. 3, 6. - (Спец. вып. : Абитуриенту)

2125. Ионайтис, Елена.

Как создаются инновации? : [в Архангельске прошел конкурс научных идей "Источник идей - Idea Sourcing 2.0" при поддержке международной энергетической компании Statoil ASA (Норвегия), его участники - студенты, аспиранты и преподаватели САФУ] / Елена Ионайтис // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 20 янв. (№ 1). - С. 7. - (Личный опыт). - (Ракурс)

2126. Ионайтис, Елена.

Новое в образовании : [о прикладном бакалавриате, сетевых программах обучения, дополнительном профессиональном образовании в САФУ] / Елена Ионайтис // Арктический вектор. - 2014. - Март (№ 2). - С. 7. - (Спец. вып. : Абитуриенту). - (Актуально). - (Образование)

2127. Ионайтис, Елена.

Три ступени жизни в общаге, или Как найти семью в сто человек : [как сегодня в студгородке живут приезжие ребята] / Елена Ионайтис // Арктический вектор. - 2014. - Янв. (№ 1). - С. 7. - (Студен. жизнь). - (Университет. город)

2128. Ипатова, Янна.

Родитель - должность, требующая бесконечного терпения, чтобы ее исполнять...: [о правах и обязанностях приемных родителей, психологических аспектах семейного воспитания замещающими родителями в приемных семьях] / Яна Ипатова // Заря. - 2014. - 11 февр. (№ 15). - С. 3. - (Мы и наши дети)

2129. Ирха, Елена.

В музей, на практику : в Архангельском музее изобразительных искусств проходят практику студенты иконописной школы Московской духовной академии / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 31. - (Ступени роста)

2130. Кабинетная система : [она впервые была опробована при проведении Дня профориентации, который состоялся в Шенкурске 24 января для будущих абитуриентов] / подгот. Николай Романовский, фото Николая Романовского // Важский край. - 2014. - 7 февр. (№ 6). - С. 7. - (Молодеж. экспресс)

2131. Казанцев, Леонид Алексеевич.

"Олимпийская" кроссовка и другие хитрости Леонида Казанцева : [беседа с тренером юных легкоатлетов из ДЮСШ в Коряжме, одним из факелоносцев паралимпийского огня в Архангельске] / записала Елена Хлестачева ; фото Елены Хлестачевой // Правда Севера. - 2014. - 1 апр. (№ 51). - С. 7.

2132. Камбалова Т.

От лошадки до открытки : [педагоги логопедической группы "Радуга" Малошуйского детского сада делятся своими новогодними традициями] / Т. Камбалова, Е. Нестерова, В. Владимирова // Онега. - 2014. - 16 янв. (№ 5). - С. 5. - (Эхо праздника)

2133. Капустина, Людмила.

Мальчишки, вперед! : [21 февраля в Ленской школе прошел конкурс "Вперед, мальчишки", а 23 февраля в ЦК прошел конкурс среди мальчиков "А ну-ка, парни!"] / Людмила Капустина // Маяк. - 2014. - 28 февр. (№ 17). - С. 3. - (В Лене)

2134. Карманова А.

Зажгла огнем знаний : [о Дине Кузьминичне Бобрецовой, учителе из Вожгоры Лешуконского района, к ее 80-летию] / А. Карманова // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 6. - (Твои люди, Лешуконье). - (С праздником!)

2135. Кирющенко, Елена (рук. МО учителей 2-х кл.).

Коллективное творчество в [Коношской средней] школе / Елена Кирющенко // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 5. - (Образование)

2136. Кисляков, Валерий.

Все по-взрослому : [об активистах детского движения "Радуга" в Котласском районе] / Валерий Кисляков ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 22 янв. (№ 8). - С. 2. - (Молодые лидеры)

2137. Клокотова Л. Л. (рук. РМО учителей-логопедов).

Логопедия: теория и практика: [логопеды учебных заведений села Лешуконского впервые приняли участие в VI Всероссийской научно-практической конференции с международным участием, которая проходила в Архангельске] / Л. Л. Клокотова // Звезда. - 2014. - 23 янв. (№ 4). - С. 6. - (Наука и жизнь)

2138. Кобычева, Татьяна (директор шк.).

Стала похожа на городскую школу : [об успехах и нововведениях в Козьминской школе Ленского района] / Татьяна Кобычева // Маяк. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 7. - (Один год из жизни)

2139. Ковалева, Рита.

В центре внимания - приемная семья : [в Мезени состоялся межрайонный круглый стол по вопросам воспитания детей в приемных семьях Мезенского и Лешуконского районов] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 1.

2140. Ковалева, Рита.

Как здорово, что все мы здесь сегодня собрались : [о встрече выпускников Мезенской средней школы] / Рита Ковалева ; фото авт. и В. Ларина // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 6-7, 8. - (Встреча выпускников)

2141. Ковалева, Рита.

Конкурс - площадка для обмена опытом : [о том, как проходил в Мезенском районе конкурс профессионального мастерства "Учитель года-2014"] / Рита Ковалева ; фото авт. // Север. - 2014. - 14 февр. (№ 6). - С. 4, 9. - (Образование)

2142. Ковалева, Рита.

Успех юных исследователей: районные учебно-исследовательские конференции старшеклассников "Юность Поморья" стали уже традиционными. Ежегодно в них принимают участие ребята из 9-11 классов разных школ [Мезенского] района / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 21 февр. (№ 7). - С. 1.

2143. Ковалева, Рита.

Учитель года - Оксана Автаева : [об итогах конкурса "Учитель года-2014" в Мезенском районе] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 7 февр. (№ 5). - С. 1.

2144. Ковач, Ирина (зам. зав. по УВР).

Олимпийская сборная местного масштаба : [о малой зимней Олимпиаде на стадионе детского сада "Солнышко] / Ирина Ковач // Онега. - 2014. - 18 февр. (№ 19). - С. 6. - (В дет. саду)

2145. Козицина, Светлана (кл. рук. 4 "г" кл. МБОУ "Конош. СОШ").

Целый час лошадка нас "везла" : [художница из Детской школы искусств № 8 Ольга Ивановна Мишенкова подготовила и провела творческий урок о лошадях для учащихся 3-4 классов Коношской средней школы] / Светлана Козицина ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 7. - (Встреча с прекрасным)

2146. Колесникова, Людмила.

В сорок лет - растем и развиваемся : школа № 7 [Новодвинска] отмечает юбилей / Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 5. - (Актуально)

2147. Колесникова, Людмила.

Доброе дело вернется добром: в понедельник, 17 февраля, весь мир отпраздновал несколько необычный праздник: [воспитатель новодвинского детского сада № 15 "Калинка" Светлана Куракина организовала акцию, которую провели дошколята в День доброты] / Людмила Колесникова; фото авт. и Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 1, 7. - (Гор. калейдоскоп)

2148. Колесникова, Людмила.

Как это будет по-немецки? : в Новодвинске вышло первое учебное пособие на немецком языке : [методическое пособие "Nowodwinsk" поможет совершенствовать язык и узнавать историю своего города] / Людмила Колесникова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 1, 8. - (Образование)

2149. Колесникова, Людмила.

Краеведение по-немецки: школьники рассказали о новодвинских мастерицах на языке Шиллера и Гете: [о пятых краеведческих чтениях на немецком языке, проходивших в детской школе народных ремесел имени Бурчевского] / Людмила Колесникова; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 5. - (Шк. жизнь)

2150. Колесникова, Людмила.

Подарки - всем, поездки - лучшим : [воспитанники Новодвинского детского дома накануне новогодних праздников получили различные подарки от представителей ОМВД России "Приморский", Архангельского ЦБК и Новодвинского отделения МЧС] / Людмила Колесникова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 12. - (День за днем)

2151. Колесникова, Людмила.

Прекрасное знание предмета: [учащиеся Новодвинска приняли участие в региональном этапе предметных олимпиад среди старшеклассников] / Людмила Колесникова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 4. - (Наши успехи)

2152. Колесникова, Людмила.

Премьера "Колобка" прошла на ура! : благодаря спонсорам [в Новодвинском центре психолого-педагогической реабилитации и коррекции "Гармония" прошла презентация проектов "Умные ладошки" и "Через игру - к здоровью"] / Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 4. - (Родители и дети)

2153. Колесникова, Людмила.

Эта боль не убывает : в Новодвинске, как и в других городах и весях нашей страны, работает отделение общероссийской общественной организации "Российский союз ветеранов Афганистана" : [афганцы побывали в индустриальном техникуме, где рассказали о воинской службе] / Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 8. - (Гор. жизнь)

2154. Кононов. Павел.

С детьми интереснее : вчера в Архангельске открылся областной конкурс "Учитель года" / Павел Кононов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 1.

2155. Корнийчук, Александра.

Шашки - игра семейная : [о совместном шашечном турнире для родителей с детьми в объединении "Удивительные шашки" под руководством Елены Ворониной] / Александра Корнийчук // Каргополье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 4. - (В Доме дет. творчества)

2156. Красноруцкая, Юлия.

Быть стилистом модно : [в РЦДО Няндомы прошел конкурс среди школьников, посвященный выбору профессии] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 1.

2157. Красноруцкая, Юлия.

Достойная награда победителям: [няндомские старшеклассники Игорь Косяков и Александр Кармазо одержали победу в областном открытом конкурсе школьных работ "Историческое путешествие по Архангельской области"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 2. - (Образование)

2158. Красноруцкая. Юлия.

Почва для развития подготовлена хорошо : [в Няндомском районе в течение трех дней проходил семинар "Сопровождение замещающей семьи в условиях муниципального образования"] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 29 марта (№ 23). - С. 5. - (Семья)

2159. Кропотливый труд, способность радоваться жизни - стиль работы Зинаиды Саладиной: [коллектив учителей Устьваеньгской средней школы Виноградовского района поздравляет с юбилеем ветерана педагогического труда, Отличника народного просвещения Зинаиду Александровну Саладину] // Двиноважье. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 5. - (Уважения достойны)

2160. Кротова, Екатерина.

Накануне юбилея : в этом году Труфаногорской школе исполняется 140 лет / Екатерина Кротова // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 10. - (Памят. дата)

2161. Крупник. Ольга Владимировна.

От "Улыбки" до улыбки : [беседа с директором северодвинского Детского центра культуры (ДЦК) - муниципального автономного учреждения дополнительного образования детей Ольгой Владимировной Крупник о главных событиях для ДЦК в 2013 году] / беседовала Галина Чарупа ; фото Галины Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 11 янв. (№ 4). - С. 5. - (Культур. Северодвинск). - (Визит. карточка)

2162. Крюкова, Елена.

И мороз, и снег не лепится... : [в конкурсе снежных фигур "Зимняя сказка" участвовали котласские детские сады] / Елена Крюкова ; фото Екатерины Посельской // Двинская правда. - 2014. - 4 февр. (№ 15). - С. 1. - (Вот это да!)

2163. Кубок возвращается в Черевково : [о районном смотре-конкурсе "Безопасное колесо", в котором приняли участие команды четырех школ Красноборского района] // Знамя. - 2014. - 11 февр. (№ 10). - С. 1. - (Конкурс)

2164. Кузнецов, Павел.

Волшебные звуки музыки : [о мероприятии "Новогодний серпантин" в детской школе искусств Каргополя] / Павел Кузнецов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 18 янв. (№ 4). - С. 2. - (В дет. шк. искусств)

2165. Кузьминская, Наталья (зав. залом делового чтения).

Образование и карьера - 21 век : [для выпускников 9-х и 11-х классов школ Коношского района в центральной районной библиотеке им. Иосифа Бродского состоялась ярмарка учебных мест] / Наталья Кузьминская // Коношский курьер. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 2. - (Жизнь р-на и региона). - (Ярмарка учеб. мест)

2166. Кукаренко, Наталья Николаевна (директор ин-та соц.-гуманитар. и полит. наук).

Учись, считай, люби! : [о том, как студенту выжить в сессионный период, грамотно потратить стипендию и самореализоваться в любви] / Наталья Николаевна Кукаренко, Евгений Александрович Михайловский, Наталья Перервус // Арктический вектор. - 2014. - Янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (Гл. новость - День студента)

2167. Кулакова, Мария.

Мой садик - самый лучший : так говорит заведующая детским садом № 35 "Белочка" с. Емецк Ольга Егорова : [о работа и педагогах малокомплектного дошкольного образовательного учреждения, которому исполняется 10 лет] / Мария Кулакова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 5. - (Юбилей)

2168. Курзенева, Екатерина.

А медали нам не дали: будет ли теперь стимул у выпускников успевать во всем?: [новое федеральное положение об итоговой аттестации дает понять, что в современной школе медалям не место: что об этом думают в Северодвинске] / Екатерина Курзенева; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 18). - С. 5. - (Акценты)

2169. Курзенева, Екатерина.

Образование уходит в 3D : сегодня День науки вместе со всей страной отмечает бренд города [Северодвинска] - лицей № 17 / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 8 февр. (№ 20). - С. 2. - (В центре внимания)

2170. Курзенева, Екатерина.

Робототехники с прицелом: вместе со школьниками лицея № 17 сядут за парты молодые инженеры Севмаша [которые хотят сделать проектно-конструкторское бюро брендом для подрастающего поколения] / Екатерина Курзенева; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 26). - С. 1.

2171. Курзенева, Екатерина.

Экзамены через детектор : какие новшества ожидают выпускников-2014 за дверями пунктов сдачи ЕГЭ / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 4 марта (№ 33). - С. 1, 2.

2172. Кучерявченко, Наталья (зам. директора по УВР).

Славный итог : для Няндомской школы-интерната ушедший в историю 2013 год был юбилейным и очень плодотворным / Наталья Кучерявченко // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 5. - (Образование)

2173. Лапина Е. (методист).

Специалисты обсудили проблемы детства: [в январе в селе Лешуконском прошел районный семинар для социальных педагогов, общественных инспекторов прав детства и педагогов-психологов по теме "Профилактика семейного неблагополучия и жестокого обращения с детьми"] / Е. Лапина // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 5. - (День за днем)

2174. Ларинцев, Роман Иванович.

Добудет нефть подлодка: этот и другие пока фантастические проекты северодвинских студентов: [беседа с членом государственной комиссии начальником отдела технического обучения Севмаша Романом Ивановичем Ларинцевым накануне вручения дипломов выпускникам ИСМАРТ (бывший Севмашвтуз)] / беседовал Олег Коротков; фото из арх. ред. // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 3; Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 5. - (Время и события)

2175. Ларионова, Александра (соц. педагог соц. приюта ГБУ СОН "Вилегод. КЦСО"). Хочешь поверить в добро - начни делать его! : [о проблемах в поведении детей и о работе педагогов социального приюта для детей ГБУ СОН "Вилегодский КЦСО"] / Александра Ларионова // Знамя труда. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 2. - (Размышления специалиста)

2176. Лебедева, Любовь (зав. Мезен. музеем).

Живой костер Виталия Маслова : [в мероприятиях, посвященных презентации книги воспоминаний "Живой костер Виталия Маслова", приняли активное участие ученики Мезенской средней школы] / Любовь Лебедева ; фото М. Двоеглазовой // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 8. - (Творчество)

2177. Леванова, Светлана.

Вместо дорожного знака - детский рисунок : [в школах Архангельска железнодорожники региона организовали акцию "Железная дорога - зона повышенной опасности"] / Светлана Леванова // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 18. - (Безопасность)

2178. Леванова, Светлана.

Игры с последствиями : школьникам рассказали о правилах безопасности на железной дороге [сотрудники регионального отделения СЖД] / Светлана Леванова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 марта (№ 12). - С. 12.

2179. Леушева, Ольга Владимировна.

Мы молодцы! : [беседа с заведующей детским садом "Незабудка", который отмечает 95-летие, Ольгой Владимировной Леушевой] / беседовала Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 21 марта (№ 23). - С. 2.

2180. Лешукова П.

Всю жизнь отличница : [Ольга Александровна Шарыгина 27-й год работает в родной Лешуконской средней школе учителем физики] / П. Лешукова // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 1, 8.

2181. Листова О. (методист).

Конкурс снежных фигур : [в Лешуконском прошел районный конкурс снежных фигур спортивного назначения на тему "Зимние забавы" среди детских дошкольных учреждений, он был посвящен Зимней Олимпиаде в Сочи] / О. Листова // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 7. - (Зимние забавы)

2182. Листова О. (методист).

Олимпийские игры среди дошкольников : [состоялись в Лешуконском и были посвящены XXII Зимним Олимпийским играм в Сочи] / О. Листова // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 6. - (Зимние забавы)

2183. Лихачев, Сергей.

Из дневника школьного учителя : [Мезенской школы] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 9. - (Вспоминая былое)

2184. Лицевич, Сергей Владимирович.

ПУ-12: шаг в будущее : [беседа с директором профессионального училища № 12 Сергеем Владимировичем Лицевичем об изменениях, которые ждут коллектив ПУ № 12 в связи с переименованием в Онежский индустриальный техникум и как отразится новшество на уровне обучения] / беседовала Любовь Мерющенко ; фото Любови Мерющенко // Онега. - 2014. - 1 марта (№ 24). - С. 5. - (Образование)

2185. Логинов, Егор.

Музыканты вернулись с победой: [как ученики каргопольской музыкальной школы выступали на втором региональном конкурсе юных пианистов "Открытый рояль" в Котласе] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 2. - (В дет. шк. искусств)

2186. Лукина, Анна.

В едином строю : [накануне Дня защитников Отечества в шестой школе Няндомы прошел традиционный военно-патриотический месячник] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 5. - (Патриот. воспитание)

2187. Лукина, Анна.

Новых юбилеев и исполнения желаний! : [30 декабря 1983 года в Няндоме торжественно открылся детский сад № 9 "Родничок"] / Анна Лукина // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 5. - (Дошк. образование). - (Няндома молодая)

2188. Лукинский, Сергей.

Путевка в творчество : [в селе Шангалы состоялось торжественное посвящение в подмастерья детей, занимающихся декоративно-прикладным творчеством, в нем участвовали учащиеся, педагоги и мастера Синицкой и Орловской школ, Детско-юношеского центра и Устьянского центра культуры] / Сергей Лукинский // Устьянский край. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 5. - (Рукоделие)

2189. Любшина, Елена.

День выпускника : [о встречах выпускников ПУ № 12 и школ Онеги с представителями высших учебных заведений Архангельска] / Елена Любшина ; фото авт. // Онега. - 2014. - 4 марта (№ 25). - С. 5. - (Образование)

2190. Ляпина, Диана Ефимовна.

В моей судьбе ты стала главной...: Устьянской средней школе - 95 лет: [воспоминания бывшей ученицы и учительницы] / Диана Ефимовна Ляпина // Устьянский край. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 3. - (Из воспоминаний)

2191. Макарова, Людмила.

Урок мужества от героев : [на встречу со студентами Вельского экономического техникума пришли ветераны-фронтовики Викентий Васендин и Василий Дербин] / Людмила Макарова // Вельские вести. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 4.

2192. Маланина, Елена.

В Вилегодске свои олимпийские чемпионы... : [о спортивном празднике в детском саду "Колосок"] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 2. - (События)

2193. Маланина, Елена.

Павел Осокин строил один из олимпийских объектов: [студент исторического факультета САФУ Павел Осокин в составе студенческого строительного отряда "Спарта" в 2013 году принимал участие в главной стройке страны] / Елена Маланина // Знамя труда. - 2014. - 11 февр. (№ 10). - С. 2. - (Знай наших!)

2194. Малыгина, Полина.

Книга - наш друг, из нее мы черпаем мудрость : [в Койденской средней школе Мезенского района прошла неделя географии - краеведения] / Полина Малыгина // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 5.

2195. Манакова, Виктория (ученица 9"а" кл. Устьваш. шк.).

Мастерская Деда Мороза : [о том, чем занимались школьники Устьвашской школы Лешуконского района в Мастерской Деда Мороза перед самым Новым годом] / Виктория Манакова // Звезда. - 2014. - 2 янв. (№ 1). - С. 4. - (Наши дети). - (Творчество)

2196. Маркус, Ольга.

Выпускников ждут на производстве : [представители Севмаша поздравили будущих молодых рабочих, выпускников ПУ № 1, с окончанием училища, вручили им почетные грамоты и благодарности за успешное освоение профессии и участие в общественных мероприятиях] / Ольга Маркус ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 1, 2. - (Жизнен. выбор)

2197. Маркус, Ольга.

Готовить рабочих для Севмаша: [северодвинское профтехучилище № 1 стало участником федеральной целевой программы по реформированию региональных систем профессионального образования] / Ольга Маркус // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 3. - (Севмаш на стр. "Сев. рабочего"). - (Проформентация)

2198. Марышева, Ирина.

День профориентации : [в этом году день профориентации в Лешуконском был объединен со слетом актива для ребят из разных школ] / Ирина Марышева // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 4. - (Ровесник)

2199. Маслов, Михаил.

На школьной олимпиаде - свои рекордсмены : [в областном Дворце детского и юношеского творчества состоялась церемония награждения победителей и призеров регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников] / Михаил Маслов // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 2.

2200. Медицинский классный час : [учащиеся 10 класса средней школы № 2 побывали в Онежской центральной районной больнице] // Онега. - 2014. - 1 марта (№ 24). - С. 12. - (У молодых)

2201. Меньшакова, Алиса.

Делиться опытом всегда приятно : 25 февраля в молодежно-культурном центре "Родина" прошел "круглый стол" с ветеранами ЦБК, награжденными правительственными наградами : [на встрече со школьниками шла речь о строительстве комбината, трудовом воспитании подрастающего поколения] / Алиса Меньшакова ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 8. - (Встречи)

2202. Меньшикова М. В. (директор ЦДОиПО СГМУ).

Центр довузовского образования и профессиональной ориентации СГМУ поможет вам поверить в себя и найти свое призвание / М. В. Меньшикова // Медик Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 1). - С. 4. - (Проф. ориентация)

2203. Меньшикова, Лариса Ивановна.

Особенная профессия: [беседа с министром здравоохранения Архангельской области, доктором медицинских наук, профессором, выпускницей педиатрического факультета АГМИ Ларисой Ивановной Меньшиковой о студенческой жизни] / беседовала Тая Докаева // Медик Севера. - 2014. - Февр. (№ 2). - С. 9. - (Юбилей)

2204. Мережина, Надежда Николаевна.

Путешествие по европейским школам : [беседа с заместителем директора Коношской средней школы Надеждой Николаевной Мережиной, которая в рамках международного семинара "Дунайское содружество" с большой группой педагогов из школ Архангельской

области ездила в Европу] / беседовала Татьяна Хрычева ; фото из арх. Надежды Мережиной // Коношский курьер. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 3. - (Зарубежье)

2205. Мерющенко, Любовь.

Звонки не для первоклашек : [сейчас устькожская школа располагается в бывшем детском саду, а обучается здесь всего девять учащихся] / Любовь Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 25 марта (№ 33). - С. 2. - (Глубинка)

2206. Мерющенко, Любовь.

Здоровье в наших руках : [о Декаде здоровья в средней школе № 4 Онеги] / Людмила Мерющенко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 8. - (Школьное)

2207. Мерющенко, Любовь.

Экзамены не за горами : [о том, как будут проходить ЕГЭ и ГИА в Онежском районе] / Любовь Мерющенко // Онега. - 2014. - 11 февр. (№ 16). - С. 5. - (Школьное)

2208. Михайлова, Наталья.

А дни короткие за сердце тронули. Мы вам, прощаясь, спасибо говорим... : [10-11 января Верхнеуфтюгская школа принимала участников слета зимней школы актива со всего Красноборского района] / Наталья Михайлова // Знамя. - 2014. - 17 янв. (№ 3). - С. 4. - (Слет)

2209. Михаленко, Анастасия.

Активность - привычка с юности : [к 85-летию Алексея Никаноровича Аспедникова - отличника народного образования, бывшего директора Наводовской школы, преподавателя Шенкурской вспомогательной школы] / Анастасия Михаленко // Важский край. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 7. - (Старшее поколение)

2210. Михаленко, Анастасия.

В строю - хороши! : старшеклассники средних школ Шенкурска, Ровдино и Шеговар встретились в спортзале Шенкурской школы 6 февраля. Повод был особый - смотр-конкурс почетных караулов / Анастасия Михаленко ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 7. - (Почет. караулы-2013)

2211. Михаленко, Анастасия.

О культуре речи: [девятиклассница Шеговарской школы Алена Яковина победила в 9-й районной учебно-исследовательской конференции школьников "Юность Поморья", которая прошла в Шенкурске в феврале, с работой "Как соблюдаются нормы ударения жителями села Шеговары"] / Анастасия Михаленко; фото авт. // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 1. - ("Юность Поморья")

2212. Михалина, Екатерина.

Сойгинским ребятам покорилось "Безопасное колесо" : [об участии в областных соревнованиях команды школьников Ленского района] / Екатерина Михалина, Елена Илецкая // Маяк. - 2014. - 12 марта (№ 20). - С. 5. - (Вести из шк.)

2213. Молева, Елена (рук. МО учителей математики, физики, информатики).

Декада математики : [о победителях традиционной декады математики, физики и информатики, которая прошла в Коношской средней школе] / Елена Молева // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 7. - (Шк. жизнь)

2214. Момотова, Александра.

С подарками в детский дом: утром 27 декабря воспитанников Тимошинского детского дома ожидал сюрприз [подготовленный организациями Верхнетоемского района] / Александра Момотова; фото авт. // Заря. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 1. - (Фотофакт)

2215. Морозова, Инна.

Навстречу друг другу: в детском саду № 5 "Журавлик" уже третий год проводится физкультурный кружок "Навстречу друг другу" [куда на занятия вместе с детьми приходят родители] / Инна Морозова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 10. - (Дошк. образование)

2216. Мосеева. Оксана.

Сильный тоже может плакать : в Архангельске появилась группа "Папа-школа", где мужчины, неравнодушные к проблемам воспитания своих детей, могут получить консультацию психологов / Оксана Мосеева // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 12 ; У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 15. - (Родит. клуб)

2217. Москвина, Дина.

Принимали подарки : Ластольскому детскому саду - 35 лет : [о праздничном мероприятии в Приморском районе] / Дина Москвина // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 6. - (Образование)

2218. Мусникова, Мария.

Два первых места : заняли няндомцы на международной психологической конференции : [студентка СГМУ Вера Зарубина и одиннадцатиклассник школы № 3 Дмитрий Кузьмичев принимали участие в конференции "Будущее науки"] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 1 марта (№ 15). - С. 2. - (Наука)

2219. Мусникова, Мария.

Формула успеха : [об ученице восьмого класса школы № 3 Няндомы Ане Солодягиной, ставшей победительницей первого открытого городского конкурса чтецов "Его поэзия жива"] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 5. - (Юное поколение)

2220. Мызнова, Наталия (воспитатель дет. сада "Дюймовочка").

За медалями с горки! : [в северодвинском детском саду "Дюймовочка" прошли "Малые олимпийские игры", участниками которых стали 52 воспитанника 5-7 лет] / Наталия Мызнова // Северный рабочий. - 2014. - 27 февр. (№ 31). - С. 3. - (Олимпийцы на вырост)

2221. Наполняют музыкой сердца: Детской школе искусств - 50 лет: [подборка материалов к юбилею ДШИ в Березнике Виноградовского района] // Двиноважье. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 3.

2222. Наумова, Наталья.

Побеждают любимые мужчины : лучшим учителем года стал математик из няндомской школы Дмитрий Вантрусов : [беседа об итогах конкурса "Учитель года-2014" с директором центра развития профмастерства областного Института открытого образования Натальей Наумовой] / записала Светлана Гаврилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 7 марта (№ 35). - С. 1, 2. - (Лидеры)

2223. Недашковская, Инна (ст. воспитатель).

В группе новой смех и песни уже звенят : [после ремонта и реорганизации детский сад "Колокольчик" в виноградовском поселке Важский готов принять всех детей, стоящих в очереди] / Инна Недашковская // Двиноважье. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 3. - (Дошк. образование)

2224. Некрасова, Светлана (рук. исслед. клуба "Поиск").

Олимпийский старт в науку : [делегация клуба "Поиск" из четвертой школы Онеги в десятый раз стала участником Открытой Московской естественнонаучной конференции "Потенциал"] / Светлана Некрасова // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 14. - (У молодых)

2225. Немирова, Юлия.

Почелок с пелепелами и другие достижения : [о победителях и лауреатах различных детских конкурсов из шенкурской детской школы искусств в первом полугодии учебного года] / Юлия Немирова // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 7. - (Дет. шк. искусств)

2226. Необердина Е. С. (чл. родит. ком. МДОУ № 2 "Парусок").

Уголок детства, творящий радость : накануне юбилейного дня рождения детского сада комбинированного вида № 2 "Парусок" хочется рассказать о тех людях, которые там

работают / Е. С. Необердина ; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 8. - (Юбиляры)

2227. Неустроева Н.

В пространстве уезда : [о документах под общим названием "Штатный смотритель училищ Каргопольского уезда Олонецкой губернии", обнаруженных при переезде архивного отдела] / Н. Неустроева // Каргополье. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 3. - (Страницы истории)

2228. Нехлебаева, Галина.

Садик от "Медведя" : в Северном округе Архангельска открылся новый детсад / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 5. - (Актуально)

2229. Нехорошков, Николай.

Встреча через полвека : [в Карпогорской школе состоялась встреча выпускников 1964 года] / Николай Нехорошков // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 11. - (Ваши письма)

2230. Никитина О.

Нужны значительные средства, чтобы здание школы соответствовало 21 веку : [о работе Койнасской средней общеобразовательной школы в Лешуконском районе и ее проблемах] / О. Никитина ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 6. - (Моя родина, Лешуконье). - (Образование)

2231. Никитина, Мария.

Идти ли школам в "автономку"? : этот вопрос обсуждали на выездном заседании комитета регионального парламента по образованию и науке в Холмогорской средней школе / Мария Никитина // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 5. - (Образование)

2232. Никитина, Ольга.

Уходят учителя...: [к 145-летию Ломоносовской средней общеобразовательной школы] / Ольга Никитина // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 8. - (Память)

2233. Никонорова, Татьяна.

Знания разрушат любую депрессию : [редактор районной газеты размышляет о проблемах в сфере образования и предлагает создать в Мезени Учебный центр] / Татьяна Никонорова // Север. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 10. - (История одной мысли)

2234. Новинская, Нина (ст. воспитатель).

Приводинской "Березке" исполнилось 40 лет : у [котласского] детсада - юбилей! / Нина Новинская // Двинская правда. - 2014. - 5 февр. (№ 16). - С. 2. - (Страница читателей)

- **2235. Новогодние каникулы в** Санкт-Петербурге : [провели двенадцать воспитанников Ильинского детского дома-школы и сопровождающие их взрослые] // Знамя труда. 2014. 28 янв. (№ 6). С. 3. (Впечатления)
- **2236. Новые специальности САФУ** // Арктический вектор. 2014. Март (№ 2). С. 2. (Спец. вып. : Абитуриенту). (Карьера). (Образование)
- **2237.** Новые стандарты: "Таких учителей в России не больше ста..." : [что думают педагоги Красноборской и Евдской школ Красноборского района о новых стандартах, по которым должны будут работать с 2015 года российские учителя] / подгот. Елена Юрьева // Знамя. 2014. 24 янв. (№ 5). С. 4. (Образование)

2238. Ноговицын, Владимир.

Бойцов не редеет строй : [представители школ Коряжмы участвовали в смотре-конкурсе почетных караулов, проходившем в ДДТ] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 10. - (Ать-два, правой! Ать-два, левой!)

2239. Ноговицын, Владимир.

И через 45 встретились опять : [выпускники 1969 года школы № 3 Коряжмы, тогда 16-й] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 февр. (№ 7). - С. 1. - (Встреча с юностью)

2240. Ноговицын, Владимир.

Как Олимпиаду начнешь...: [о мероприятиях, проходивших под олимпийской символикой, состоявшихся в детском доме-школе Коряжмы, и состязаниях регионального уровня среди воспитанников коррекционных школ и детских домов] / Владимир Ноговицын; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 8. - (Вместе)

2241. Ноговицын, Владимир.

О славе морской : [в музее доблести и чести коряжемской школы № 3 завершилась работа над новой экспозицией - макетов лодок и кораблей всех времен] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 янв. (№ 4). - С. 4. - (Воспитывая патриотов)

2242. Ноговицын, Владимир.

Опыт - дело наживное : областной конкурс школьных экскурсоводов собрал 24 претендента на звание лучших. Были там и коряжемцы / Владимир Ноговицын ; фото Ирины Бобрешовой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 10. - (Веди, экскурсовод!)

2243. Ноговицын, Владимир.

"Разрушая лед". Нет, лучше - "Растапливая"! : [о педагоге-организаторе и учителе английского языка коряжемской школы № 4 Данииле Ерофеевском, официальном представителе Международной Арктической молодежной коалиции на Севере России, который устроил встречу школьников с представителями молодежи Канады] / Владимир Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 3. - (Проекты)

2244. Обухова О. (директор Авнюж. сред. шк.).

День открытых дверей: Авнюжская средняя школа вновь встречала гостей: [там проводился 1-й межрайонный фестиваль-конкурс медиапроектов "Дирижабль" и слет районной детско-юношеской общественной организации "Орленок"] / О. Обухова // Заря. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 1, 2.

2245. Овечкин, Сергей.

"Большие маневры" в Усть-Пинеге : 15 марта на базе Усть-Пинежской средней школы прошла районная военно-спортивная игра "Большие маневры" / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 3.

2246. Овечкин, Сергей.

В своей стихии педагоги: с 3 по 6 марта в Архангельске проходил областной конкурс профессионального мастерства "Учитель года-2014": [о конкурсе и участии в нем делегации из Холмогорского района] / Сергей Овечкин; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 4. - (Обл. конкурс)

2247. Овечкин, Сергей.

Впереди - шаг в будущее : [в Холмогорах состоялся 42-й районный слет выпускников средних школ] / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 5.

2248. Овечкин, Сергей.

Зимний десант : на базе Луковецкой средней школы прошла военно-спортивная эстафета среди учащихся кадетских классов образовательных учреждений Холмогорского района / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 7. - (Патриот. воспитание)

2249. Овечкин, Сергей.

Крутитесь, колеса : [в Холмогорах состоялся традиционный конкурс "Безопасное колесо" среди школьников района] / Сергей Овечкин ; фото авт. и из арх. РЦДО // Холмогорская жизнь. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 4.

2250. Овечкин, Сергей.

Плодотворная работа : [в Емецкой средней школе состоялись несколько районных образовательных мероприятий] / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 2.

2251. Овечкин, Сергей.

Проигравших здесь нет: в Архангельске прошел областной конкурс юных инспекторов дорожного движения "Безопасное колесо-2014": [об участии в соревнованиях команды Холмогорской средней школы] / Сергей Овечкин; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 8. - (За безопасность дорож. движения)

2252. Овечкин, Сергей.

Современные технологии - фактор успеха: [заседание районного методического объединения директоров образовательных учреждений состоялось в форме инновационной творческой мастерской] / Сергей Овечкин; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 7.

2253. Овечкин, Сергей.

Экспертиза знаний: новое в ЕГЭ и ГИА: [о том, как будут проходить экзамены у выпускников школ Холмогорского района] / Сергей Овечкин // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 3. - (Образование)

2254. Овечкин, Сергей.

Юные исследователи : районная научно-исследовательская конференция школьников "Старт в науку" прошла в Ломоносовской школе / Сергей Овечкин // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 4. - (Образование)

2255. Овечкина, Нина.

"Какое счастье быть полезным людям, учить его Величество Народ"...: [о финале районного конкурса "Учитель года-2014" в Ильинском доме культуры] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 18 янв. (№ 3). - С. 3. - (Район. конкурс)

2256. Овечкина, Нина.

Никита Кошелев - круглый отличник : [о третьекласснике Ильинской средней школы в Вилегодском районе] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 29 марта (№ 22). - С. 1. - (Фото дня)

2257. Овечкина, Нина.

Обмен идеями, мнениями идет только на пользу : [о совместном мероприятии работников социального приюта для детей ГБУ СОН "Вилегодский КЦСО" и педагогов Никольской средней школы] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 2. - ("Соц. десант")

2258. Овечкина, Нина.

Право называться лучшими завоевано в честной борьбе : [о победителях конкурса "Учитель года-2014" в Вилегодском районе] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 21 янв. (№ 4). - С. 1, 3. - (Фото дня)

2259. Овечкина, Нина.

"Скромное обаяние и красочная выразительность в имени этом..." : [о педагоге-организаторе, учителе музыки Ильинского детского дома-школы в Вилегодском районе Татьяне Ивановне Ильиной] / Нина Овечкина // Знамя труда. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 1. - (Фото дня). - (25 янв. - День студентов (Татьянин день))

- **2260.** Окрыляющий талант : [учителя Яренской школы поздравляют с юбилеем Альбину Павловну Обросову, много лет отработавшую преподавателем русского языка и литературы в Ленском районе] // Маяк. 2014. 29 янв. (№ 8). С. 3. (Юбилей)
- **2261.** Осипова, Надежда (консультант отд. общ. образования Упр. образования). Итоги регионального этапа олимпиады школьников : [об участии старшеклассников из Няндомского района во Всероссийской олимпиаде] / Надежда Осипова // Авангард. 2014. 15 февр. (№ 11). С. 2. (Образование)

2262. Османова, Елена.

Энергия добра : [о Любови Клавдиевне Мальцевой из Онеги, педагогический стаж которой составляет 41 год] / Елена Османова // Онега. - 2014. - 6 марта (№ 26). - С. 9. - (Юбиляры)

- **2263.** Осютина С. А. (преподаватель ГАОУ СПО АО "Няндом. ж.-д. техникум"). Вы настоящий учитель : [о преподавателе химии и биологии Няндомского железнодорожного техникума Ирине Анатольевне Скакуновой] / С. А. Осютина // Авангард. 2014. 29 марта (№ 23). С. 2. (От всей души)
- **2264. "От меня тоже** может быть польза" : звонок из Бобровского детского дома: "Хотим вновь поучаствовать в акции "Ищем семью". Пожалуйста, приезжайте..." : [о воспитанниках, участвующих в акции] / подгот. Наталья Парахневич ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. 2014. 26 февр. (№ 28). С. 6-7.

2265. Павлова О.

Вечер встречи поколений дружин юных пожарных : [состоялся в Устьвашской школе и был посвящен Международному дню добровольцев] / О. Павлова // Звезда. - 2014. - 2 янв. (№ 1). - С. 4. - (Безопасность)

2266. Павлова О.

Ломоносовы нынешних дней : [в селе Лешуконском прошла 5-я районная учебно-исследовательская конференция "Юный исследователь"] / О. Павлова // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 4. - (Конференция)

2267. Павлова, Анна.

Можно играть Рахманинова и стоять на голове : в Архангельском музыкальном колледже после капитального ремонта торжественно открыли концертный зал / Анна Павлова // Правда Севера. - 2014. - 15 февр. (№ 21). - С. 3. - (По-новому)

2268. Павлова, Анна.

"Помнить, чтобы жизнь продолжалась..." : в преддверии 25-й годовщины вывода советских войск из Афганистана, 14 февраля, в школе № 6 [Няндомы] прошел урок мужества / Анна Павлова // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 2. - (Прошлое и настоящее)

2269. Павловская, Валентина.

В ДЮЦ за чудесами : в филиале "Шенкурский детско-юношеский центр" Шенкурской средней школы в этом году организована работа 14 объединений, которые посещают более 300 детей в Шенкурске, Шелошском и Наводово / Валентина Павловская ; фото Сергея Воронина // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 6. - (Взрослые и дети)

2270. Пахомова Ю.

Творческие каникулы: [воспитатели детского сада "Лесовичок" из села Тимошино Верхнетоемского района рассказывают о том, как провели зимние каникулы дети в старшей и младшей группах] / Ю. Пахомова, С. Баскакова, С. Третьякова // Заря. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 2. - (Мы и наши дети)

2271. Перепелица, Анастасия (рук. информ. отд. актива шк.).

Здоровью - не только неделя : [о мероприятиях в первой школе Онеги] / Анастасия Перепелица // Онега. - 2014. - 8 февр. (№ 15). - С. 11. - (На здоровье!)

2272. Перцева. Наталья.

Легко ли стать родителем? : [о "Школе приемных родителей", которая работает в Няндоме для желающих принять в свою семью ребенка, оставшегося без попечения родителей] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 22 марта (№ 21). - С. 1.

2273. Перцева, Наталья.

На олимпийской волне : [о мероприятиях, посвященных предстоящей зимней Олимпиаде-2014, в образовательных учреждениях Няндомского района] / Наталья Перцева // Авангард. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 11. - (Отовсюду обо всем)

2274. Першина, Ольга.

"Безопасное колесо-2014" : районный конкурс юных инспекторов движения прошел 18 февраля в Карпогорской средней школе / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 5. - (Мероприятия)

2275. Першина, Ольга.

Математика - царица наук : с этим утверждением полностью согласны учителя математики [Марина Родионова, Наталья Дрочнева и Татьяна Пушкова] из Сийской школы / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 3.

2276. Першина, Ольга.

Татьянами гордится школа : в Кушкопальской школе мы нашли сразу четырех педагогов с этим прекрасным именем : [о Татьянах - Кузнецовой, Чертковой, Григорьевой и Постниковой] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 6. - (Земляки)

2277. Першина, Ольга.

Условия для спорта есть : только вот учеников в деревне становится все меньше : [это сильно огорчает учителя физкультуры с большим стажем Петра Кокорина из Кушкопалы] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 7. - (Земляки)

2278. Першина, Ольга.

Школьный музей - для детей и взрослых : в Ясненской школе историю района и всей страны изучают не только по учебникам / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 6. - (Образование)

2279. Плюснина, Светлана Анатольевна.

Живем, а не существуем! : Ровдинская средняя школа ждет новоселье : [беседа с директором Светланой Анатольевной Плюсниной] / беседовал Николай Романовский ; фото Николая Романовского // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 5. - (Образование)

2280. Поздеева. Валентина Ивановна.

С Валентиной Поздеевой изучение звуков станет в радость : [беседа с учителем-логопедом, которая четвертый год учит воспитанников детского сада "Теремок" правильной речи] / беседовала Софья Фокина // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 7. - (Мнение специалиста)

2281. Полоротов, Алексей.

Будни или блудни? : как таланты вельских студентов превратились в книгу... : [о праздновании Дня студента в РКЦ] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 1, 7. - (С натуры)

2282. Полоротов, Алексей.

Первокурсник-президент : [в Вельском сельскохозяйственном техникуме выбирали президента] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 3.

2283. Помылева, Наталья.

Волшебник "няня Галя" : [младший воспитатель Галина Владимировна Кузнецова работает в детском саду "Незабудка" в Яренске Ленского района двадцать пять лет] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 21 марта (№ 23). - С. 3. - ("Незабудке" - 95!)

2284. Помылева, Наталья.

Из мастериц - в учителя : [о Екатерине Георгиевне Стояновой, преподавателе технологии и ИЗО из Очеи Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 24 янв. (№ 7). - С. 1, 2. - (Молодые кадры)

2285. Помылева, Наталья.

По вдохновению души : [о Сергее Николаевиче Бабяк из Очеи Ленского района, учителе технологии в школе и мастере по выпиливанию лобзиком по дереву] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 5 февр. (№ 10). - С. 5. - (Твои люди, р-н)

2286. Помылева, Наталья.

Правильный выбор Раисы Быковой : [о Раисе Александровне Быковой, воспитателе детского сада "Незабудка" в Яренске Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 21 марта (№ 23). - С. 3. - ("Незабудке" - 95!)

2287. Помылева, Наталья.

С добрым сердцем и молодой душой : [о педагоге с почти полувековым стажем Валентине Васильевне Гуськовой из Очеи Ленского района] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 7 марта (№ 19). - С. 3.

2288. Помылева, Наталья.

Стипендия от Министерства обороны: [о Марии Сурановой из поселка Гыжег Ленского района, курсанте Учебного Военного центра Санкт-Петербургского государственного университета телекоммуникаций имени профессора М. А. Бонч-Бруевича] / Наталья Помылева // Маяк. - 2014. - 21 февр. (№ 15). - С. 1, 2. - (Служу Отечеству!)

2289. Пономарева, Елена.

Учитель - "под стандарт" : [о новых профессиональных требованиях] / Елена Пономарева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 4. - (Образование)

2290. Пономарева, Надежда.

Вот бы в школе так химии учили! : "Сумасшедшая лаборатория" устроила супермегадымовуху и выпустила джинна из колбы : [в Исакогорке для воспитанников Центра охраны прав детства состоялось представление интерактивного научного шоу "Сумасшедшая лаборатория"] / Надежда Пономарева // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 1, 3.

2291. Пономарева, Надежда.

Диплом для капитана : Региональному центру морского профессионального образования - 15 лет / Надежда Пономарева // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 9. - (Профессионалы)

2292. Поплавский, Владимир.

Просто никак без печи и горизонта : в прохладных классах Детской художественной школы [№ 1] / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 12. - (Образование)

2293. Попов, Антон.

А ну-ка, девушки! : 5 марта в канун главного весеннего праздника в Новодвинском индустриальном техникуме прошли спортивно-игровые состязания "Девчата" / Антон Попов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2294. Попов, Антон.

Выпускников "расхватали" еще на практике : в Новодвинском индустриальном техникуме прозвенел последний звонок / Антон Попов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 6. - (Послед. звонок)

2295. Попов, Антон.

Побыть волшебником, или Сколько стоит детская радость? : [журналистская команда "НР" провела детский праздник в школе № 2 Новодвинска] / Антон Попов ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 6. - (У новогод. елки)

2296. Попова, Наталья.

Верные сыны и дочери Отечества : [состоялся традиционный конкурс "Смотр строя и песни" среди школьных команд Няндомского района] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 1.

2297. Попова, Наталья.

Уроки в удобном формате : старшеклассники [Няндомского района благодаря проекту "Цифровое образовательное кольцо Архангельской области"] готовятся к ЕГЭ дистанционно / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 3. - (День за днем). - (Образование)

2298. Попова, Светлана Геннадьевна.

Активистка по жизни: [беседа с новым учителем географии и биологии Наводовской школы Шенкурского района Светланой Геннадьевной Поповой] / беседовала Анастасия Михаленко; фото Анастасии Михаленко // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 7. - (Наша молодежь)

2299. Порошина О. (преподаватель ДШИ "Радуга").

Коллекция платьев из конфетных фантиков - лауреат конкурса "Творческая мозаика - 2013" : [в детской школе искусств "Радуга" подвели итоги IV открытого районного конкурса изобразительного искусства и декоративно-прикладного творчества] / О. Порошина // Устьянский край. - 2014. - 25 янв. (№ 8). - С. 3. - (Творчество)

2300. Поршнев, Владимир.

Время получать дипломы: [в Доме техники состоялось вручение дипломов выпускникам Института судостроения и морской арктической техники САФУ (бывший Севмашвтуз)] / Владимир Поршнев; фото авт. // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 3. - (Высшая шк.)

2301. Поршнев, Владимир.

Центр "умных" станков : [о модернизации учебно-производственной базы технического колледжа САФУ в Северодвинске] / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 2 ; Северный рабочий. - 2014. - 28 янв. (№ 13). - С. 4. - (Переоборудование)

2302. Поршнев. Владимир.

"Что? Где? Когда?" Интеллектуальная игра для всех : [о турнире в техническом колледже САФУ] / Владимир Поршнев ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 6. - (Мир вокруг нас). - (Техн. колледж)

2303. Посельская, Екатерина.

В Шипицыне готовят спецагентов : занимательные уроки по соблюдению правил безопасного обращения с газом провели сотрудники Архангельского филиала ОАО "Газпром газораспределение" в шипицынской школе / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 4 марта (№ 31). - С. 1. - (Взрослые и дети)

- **2304. Правила жизни** : [о Скиревой Любови Дмитриевне, ветеране педагогического труда из Емецка : коллективное поздравление с юбилеем] // Холмогорская жизнь. 2014. 27 марта (№ 12). С. 4. (Твои люди, Север)
- **2305.** Признание Ваших заслуг: [подборка материалов о Сергее Дмитриевиче Плехневиче, замечательном педагоге, возглавлявшем Отдел образования Ленского района почти 25 лет] // Маяк. 2014. 3 янв. (№ 1). С. 8. (Круглая дата)
 - 2306. Прилучный, Андрей (преподаватель физкультуры Вел. индустр. техникума).

Выпускник не пройдет?! : [о спортивной работе в системе профтехобразования и участии студентов в областных соревнованиях] / Андрей Прилучный // Вельские вести. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 3. - (Наболело!)

2307. Протопопова Е.

Жизненные знания : [о победителях муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников из Лешуконского района Иулиании Стрельниковой, Владимире Поташеве и Алексее Иванове] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 9янв. (№ 2). - С. 1. - (Образование)

2308. Протопопова Е.

Школьная форма возвращается : [обсуждение школьной формы бурно проходило в школах Лешуконского района] / Е. Протопопова ; фото из арх. ред. // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 4. - (Образование)

2309. Птичкина, Светлана.

Здесь так вкусно пахнет пирожками : седьмая школа открыла двери своему будущему : [о Дне открытых дверей в школе Новодвинска] / Светлана Птичкина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 8. - (Шк. жизнь)

2310. Пургина Т. (ст. воспитатель СП-ДО "Золотая рыбка" МБОУ "Лешукон. СОШ"). Навстречу Олимпийским играм в Сочи : [в детском саду "Золотая рыбка" в Лешуконском реализуется проект "Звездочки Олимпиады"] / Т. Пургина // Звезда. - 2014. - 20 февр. (№ 8). - С. 8. - (День за днем)

2311. Равдина, Елизавета.

Ни слова по-русски! : [в Вельском экономическом техникуме состоялся первый городской фестиваль иностранных языков "Топ талант"] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 3. - (Англ. страсти)

2312. Романова, Ольга.

День, когда в мир с любовью вошел Иисус Христос : рождественская елка главы администрации МО "Красноборский муниципальный район" 9 января принимала учащихся пятых-восьмых классов школ района, проявивших свои умения и способности в различных сферах учебной деятельности / Ольга Романова // Знамя. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 1. - (Рождеств. елка)

2313. Романова, Ольга.

Как стать моряком, или Путешествие в будущую профессию : [об экскурсиях для будущих выпускников, которые уже не один год проводит группа судоходных компаний "ЭКОТЭК"] / Ольга Романова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 февр.-4 марта (№ 9). - С. 11.

2314. Романова, Ольга.

Отечество глазами юных краеведов : [об участниках очного этапа областного конкурса исследовательских краеведческих работ обучающихся "Отечество" от Красноборского района] / Ольга Романова // Знамя. - 2014. - 28 янв. (№ 6). - С. 3. - (Конкурс)

2315. Романовский, Николай.

Классика вне времени : районный этап Международного конкурса "Живая классика" прошел 4 марта в межпоселенческой библиотеке Шенкурска : [показать свое искусство в исполнении отрывков из прозаических произведений отечественной классики из 7 школ Шенкурского района собрались 15 юных чтецов, победивших на школьных этапах конкурса] / Николай Романовский ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 7. - (Родное слово)

2316. Романовский, Николай.

Успех - дело общее! : [об участии команды Шенкурской средней школы в областном конкурсе-соревновании "Безопасное колесо-2014"] / Николай Романовский ; фото Светланы Маковецкой // Важский край. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 3. - ("Безопас. колесо-2014")

2317. Ромшина Г. (учитель сред. шк. № 3).

Школа была вторым домом : [о Нине Николаевне Борухиной, отработавшей 37 лет в третьей школе Каргополя] / Г. Ромшина // Каргополье. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 2. - (Твои люди, Каргополье)

2318. Русанов А.

Авнюжской (Ягрышской) школе в этом году 170 лет / А. Русанов // Заря. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 2. - (Былое)

2319. Русанова, Марина Николаевна.

По новым стандартам : развитие таланта в каждом ученике - путь к школе будущего : [беседа с директором Тихманьгской средней школы Мариной Русановой] / беседовала Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 22 янв. (№ 5). - С. 2. - (Интервью)

2320. Рябенюк Г. (инспектор ОГИБДД ОМВД России по Плесец. р-ну).

"Безопасное колесо": в РЦДО среди школьников прошел районный конкурс-соревнование "Безопасное колесо-2014" / Г. Рябенюк; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 3. - (Район. конкурс)

2321. Рябенюк Е.

"Юность Поморья" : в МБОУ "Плесецкая средняя общеобразовательная школа" прошла XIII районная учебно-исследовательская конференция "Юность Поморья" / Е. Рябенюк // Плесецкие новости. - 2014. - 15 марта (№ 28). - С. 1, 2. - (Люби и знай свой край)

2322. Рязанцев, Глеб.

А ну-ка, парни! : конкурс будущих защитников Отечества прошел в нашем городе [Новодвинске] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 1, 16. - (Фоторепортаж)

2323. Рязанцев, Глеб.

Мы - команда : оборотная сторона : [об итогах городского конкурса школьников "Вместе - мы команда"] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 1, 9. - (Вместе мы - команда). - Назв. ст. на с. 9: "Лекарство от грусти"

- **2324.** С юбилеем! : [коллектив учителей Выйской средней школы Верхнетоемского района поздравляет с днем рождения коллегу, Елену Николаевну Дунаеву] // Заря. 2014. 23 янв. (№ 7). С. 2.
- **2325.** С юбилеем! : 10 марта у Галины Аркадьевны Докучаевой 50-летний юбилей : [коллектив яслей-сада "Ромашка" из поселка Кодимский Верхнетоемского района поздравляет старшего воспитателя с днем рождения] // Заря. 2014. 6 марта (№ 25). С. 3.
- **2326.** Светличная Т. Г. (декан фак. менеджмента и информатики, д-р мед. наук, проф.).

Факультет менеджмента и информатики : [СГМУ] / Т. Г. Светличная // Медик Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 1). - С. 8-9. - (Проф. ориентация)

2327. Семенкова, Анна (преподаватель шк.).

Уж 40 весен все по кругу... : [к юбилею Рочегодской музыкальной школы] / Анна Семенкова // Двиноважье. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 4.

2328. Семенов В.

Детсад, скорейшего переезда! : [о том, как идут работы по оборудованию крыла здания школы, выделенного для размещения вожгорского детского сада] / В. Семенов ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 4. - (Образование)

2329. Семенов В.

Серьезных соперников у братьев уже нет : [о семиклассниках Евгении и Андрее Аншуковых из Лебского Лешуконского района и их спортивных успехах] / В. Семенов ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 1, 3.

2330. Семенов В.

Уровень подготовки - выше : [в Лешуконском подведены итоги районного конкурса юных журналистов "Школьный формат"] / В. Семенов // Звезда. - 2014. - 16 янв. (№ 3). - С. 6. - (Образование)

2331. Семушин, Дмитрий.

Как Норвегия срывает планы Путина в Арктике : оригинал аналитической статьи на сайте информационного агентства "Регнум". Автор Дмитрий Семушин : ровно три года исполнилось со дня основания в регионе Северного (Арктического) федерального университета : [о проектах норвежцев в САФУ] // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 10.

2332. Сивкова, Ирина Александровна.

Школа в сосновом бору. Сказка или быль? : [беседа с директором основной школы в деревне Мелединская Ириной Сивковой] / записала Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 19. - (Ракурс)

2333. Смирнова, Валентина (методист ЦДО).

Безопасному колесу - зеленый свет! : [команда Черевковской средней школы Красноборского района принимала участие в областном конкурсе-соревновании юных инспекторов дорожного движения "Безопасное колесо-2014"] / Валентина Смирнова // Знамя. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 3. - (Соревнование)

2334. Соболева, Светлана.

Из Горок в Шенкурск переехала в самый разгар учебного года гражданка Беларуси Людмила Толстая : [в Шенкурской детской школе искусств Людмила Геннадьевна преподает сольфеджио и вокал] / Светлана Соболева ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 5. - (В Россию на жительство)

2335. Соболева, Светлана.

Некогда скучать : [в Шелашском детском саду обновился педагогический состав : по материалам беседы со старшим воспитателем Зинаидой Анатольевной Коберник] / Светлана Соболева ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 7. - (Наши дети)

2336. Соколов, Владимир.

Будущим полярникам - о высоких широтах : [о праздновании Дня Арктики в САФУ] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 25.

2337. Соколов, Владимир.

Стапель-палуба и ракета - на... столе : [о секции моделирования в Архангельском Дворце детского и юношеского творчества] / Владимир Соколов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 26. - (Увлечение)

2338. Сокольникова, Галина (зам. директора сред. шк. № 1).

Учись с нами - стань успешным! : [обобщение первых результатов эксперимента по введению новых федеральных государственных образовательных стандартов основного общего образования и анализ проблем коллектив онежской школы № 1 сделал на областном семинаре по теме "Организация образовательного процесса в условиях реализации ФГОС СО"] / Галина Сокольникова // Онега. - 2014. - 22 марта (№ 32). - С. 6. - (Семинары)

2339. Сорокин Р. (пред. оргкомитета VI студен. олимпиады по хирургии СГМУ, 6 курс, лечеб. фак.).

Студенческая олимпиада по хирургии в юбилейный год 100-летия со дня рождения академика Н. М. Амосова : [состоялась в декабре 2013 года в СГМУ] / Р. Сорокин ; коммент. А. И. Макарова // Медик Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 1). - С. 12-13. - (Молодежь в науку)

2340. Статкевич, Зинаида.

Спасибо, родная школа! : [1 февраля Ерцевская средняя школа в Коношском районе отмечала свой 75-летний юбилей] / Зинаида Статкевич ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 18 февр. (№ 13). - С. 7. - (Эхо праздника)

2341. Стойкова, Ольга.

Волшебная сила искусства : в День работника культуры мэр Северодвинска Михаил Гмырин побывал с рабочим визитом в детской музыкальной школе № 3 / Ольга Стойкова ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 29 марта (№ 47). - С. 2. - (Для города и горожан)

2342. Суворов, Анатолий (инспектор по пропаганде БДД ОГИБДД ОМВД России "Котласский").

"Безопасное колесо-2014". Наши - серебряные призеры : [команда из Вилегодского района принимала участие в областном конкурсе-соревновании юных инспекторов дорожного движения] / Анатолий Суворов // Вести Виледи. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 5. - (Конкурс)

2343. Суворов, Анатолий (инспектор по пропаганде БДД ОГИБДД ОМВД России "Котласский").

Наша команда выступила достойно: [команда из МОУ "Ильинская СОШ" Вилегодского района принимала участие в областном конкурсе-соревновании юных инспекторов дорожного движения "Безопасное колесо"] / Анатолий Суворов // Знамя труда. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 4. - ("Безопас. колесо-2014")

2344. Суворова, Ольга (дет. сад "Мишутка").

И о серьезном поговорили, и на дне рождения побывали...: [в детском саду "Мишутка" в селе Никольск прошел семинар, на который собрались воспитатели Вилегодского района] / Ольга Суворова // Знамя труда. - 2014. - 22 марта (№ 20). - С. 3. - (Дошк. образование)

2345. Такахо, Александра (ученица 7 "б" кл. ОСОШ № 2).

Брызги краски, смех, адреналин : "в пейнтбол лучше играть всем классом", - советуют учащиеся ОСОШ № 2 [посетившие клуб "Комбат" в спортивно-туристическом комплексе "Малиновка"] / Александра Такахо // Устьянский край. - 2014. - 11 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Актив. отдых)

2346. Тараканов, Алексей.

Играть чужую жизнь...: юные пинежане имеют возможность попробовать себя в профессии актера: [в районном центре дополнительного образования работает детское театральное объединение "Лучи солнца"] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 9. - (Молодежь выбирает)

2347. Тараканов, Алексей.

Твой стиль - в твоих руках! : это еще раз доказал конкурс юных непрофессиональных портных "Леди Стиль" [который был организован районным центром дополнительного образования и состоялся в Доме народного творчества села Карпогоры] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 1, 7. - (Шк. жизнь)

2348. Тарасова, Людмила.

Большое дело - для самых маленьких : десять новых мест для малышей из Холмогор открыто в детском саду в деревне Анашкино / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 2. - (Дошк. образование)

2349. Тарасова, Людмила.

Сохраняя традиции ремесел : одиннадцатая по счету творческая мастерская Архангельской детской школы народных ремесел Владимира Бурчевского открыта в

Холмогорах / Людмила Тарасова ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 1, 3.

2350. Таратин, Евгений (инструктор противопожар. профилактики).

Догнать "Звезду" не удалось никому : 6 марта стартовал спортивный этап "Огненного марафона" - спартакиада "Боевые будни пожарных" : [в движении "Огненный марафон" по-прежнему участвуют шесть школ Ленского района] / Евгений Таратин // Маяк. - 2014. - 19 марта (№ 22). - С. 3. - (Огнен. марафон)

2351. Татьяничева, Татьяна.

На сцене - ее величество Сказка : [в Коноше состоялся первый районный конкурс театрализованных представлений "Вот как мы умеем", участники которого - дети от 5 до 10 лет с нарушениями речи, посещающие занятия логопедов] / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 6. - (В мире детства). - (Конкурс)

2352. Терещенко О. Г. (гл. специалист отд. образования).

Проверят свои знания в региональном туре: [об учащихся школ Вилегодского района, ставших победителями и призерами муниципального этапа всероссийской олимпиады школьников] / О. Г. Терещенко // Знамя труда. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 2. - (Олимпиады)

2353. Терещенко, Ольга (и. о. начальника отд. образования).

Москва ждет наших победителей: [о победителях и призерах регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников от Вилегодского района] / Ольга Терещенко // Знамя труда. - 2014. - 18 февр. (№ 12). - С. 3. - (Знай наших!)

2354. Тимачева, Татьяна (зам. директора по УВР).

Ерцевская средняя. Недалекое прошлое и день сегодняшний : [Ерцевской средней школе исполнилось 75 лет] / Татьяна Тимачева // Коношский курьер. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 6.

2355. Титова, Екатерина.

Вокруг много добрых и отзывчивых людей : [автор, одна из участниц учебно-исследовательской конференции старшеклассников "Юность Поморья", занявшая призовое место, делится своими впечатлениями об участии, а также проблемами, с которыми сталкиваются ребята из отдаленных поселков] / Екатерина Титова ; фото Р. Ковалевой // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 8. - (Творчество)

2356. Томилова, Римма Евгеньевна.

"Учить голодного ребенка невозможно": перед Новым годом в Холмогорской школе детям раздали продуктовые наборы: [беседа с директором школы Риммой Томиловой] / записала Наталья Парахневич; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 5. - (Без пайка)

2357. Третьякова, Ирина (зам. директора по УВР шк. № 3).

Человек с красивой душой : [о педагоге Зинаиде Николаевне Трубкиной, много лет отработавшей в школе № 3 Новодвинска] / Ирина Третьякова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 7. - (Гор. калейдоскоп)

2358. Третьякова, Лидия.

Кинолента выпускников : [как в Шеговарской школе Шенкурского района готовились к ее 125-летию] / Лидия Третьякова // Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 7. - (Послесл. к юбилею шк.)

2359. Тукова, Нина.

На сцене - родители и дети : [в Верхнематигорской школе Холмогорского района состоялся фестиваль "Семья талантами богата"] / Нина Тукова // Правда Севера. - 2014. - 2 апр. (№ 52). - С. 28.

2360. Тыргоалэ Т. В.

Малые зимние Олимпийские игры-2014 : [они с большим интересом и азартом прошли в детском саду "Малышок" в Урдоме Ленского района] / Т. В. Тыргоалэ // Маяк. - 2014. - 19 марта (№ 22). - С. 3.

2361. Тюкина, Айман.

Родительские университеты : необычное собрание [для родителей провели педагоги начальных классов школы № 3 Новодвинска] / Айман Тюкина ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 4. - (Родители и дети). - (Шк. жизнь)

2362. Тюлюбаев, Анатолий.

Быстрее, выше, сильнее! : [о спортивных мероприятиях, проходивших в Нижнетоемской школе] / Анатолий Тюлюбаев, Никита Третьяков // Заря. - 2014. - 22 февр. (№ 20). - С. 2. - (Вести из шк.)

2363. Угрюмов, Олег.

Знания плюс поиск : [о работах, представленных на пятнадцатую районную учебно-исследовательскую конференцию старшеклассников "Юность Поморья"] / Олег Угрюмов ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 21 февр. (№ 15). - С. 3. - (Юность Поморья)

2364. Угрюмов, Олег.

Разместилась церковь на столе: [восьмиклассница Иртовской школы Ленского района Надежда Высоких под руководством научного руководителя Людмилы Васильевны Высоких своими руками сделала макет Воскресенской церкви в селе Ирта, который и представила на районной учебно-исследовательской конференции "Юные исследователи"] / Олег Угрюмов; фото авт. // Маяк. - 2014. - 29 марта (№ 25). - С. 3. - (Творчество юных)

2365. Угрюмов, Олег.

Разместилась церковь на... столе: [восьмиклассница Иртовской школы Ленского района Надежда Высоких создала макет Воскресенской церкви и представила свою работу на районной учебно-исследовательской конференции "Юные исследователи"] / Олег Угрюмов; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 31. - (Память)

2366. Уланова Н. Н. (пред. родит. ком.).

"Олимпийские надежды" : [так называлась тематическая неделя в детском саду поселка Пинега, посвященная зимней Олимпиаде в Сочи] / Н. Н. Уланова // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 8. - (Олимпиада на Пинежье)

2367. Федяева, Наталья.

Победителей ждут в Архангельске : [о районном туре Международного конкурса юных чтецов "Живая классика" среди учащихся школ Вилегодского района] / Наталья Федяева // Знамя труда. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 4. - (Конкурсы)

2368. Фомина, Светлана (педагог-организатор шк. № 1).

Олимпиаде - песня : [о фестивале "Оставим под небом России достойный признания след!", который прошел в школе № 1 Онеги и в этом году был посвящен олимпийской теме] / Светлана Фомина // Онега. - 2014. - 6 марта (№ 26). - С. 10. - (У молодых)

2369. Хлестачева, Елена.

Выпей скипидара : в Северном медицинском университете прошел кастинг актеров. Свежие таланты понадобились местной театральной студии / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 26). - С. 7.

2370. Хлестачева, Елена.

Школа "с ночевкой" : если у сына или дочки прогрессирует сколиоз, можно попытаться приостановить его, переведя ребенка на год-два в специальную школу-интернат [в Архангельске] / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 4. - (Не как у всех)

2371. Цареградцева, Наталья.

Живая классика : [о муниципальном этапе Международного конкурса юных чтецов "Живая классика", который прошел на базе Онежской детской библиотеки] / Наталья Цареградцева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 4 февр. (№ 13). - С. 5. - (Конкурсы)

2372. Чарупа, Галина.

Уважаемый Айзик Соломонович: [о первом директоре северодвинской музыкальной школы - ДМШ № 3 - Айзике Соломоновиче Фише (1916-1993), именем которого назван городской конкурс скрипичной и виолончельной музыки "Волшебный смычок"] / Галина Чарупа; фото из арх. В. А. Фиша // Северный рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 30). - С. 19. - (Среди людей). - (Это было, было...)

2373. Чеплагин, Антон.

Перемены в сфере образования района : на днях редакцию "Коношского курьера" посетила заместитель министра образования Архангельской области Елена Сидорук / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 2. - (Гость ред.)

2374. Чеплагин, Антон.

Спорт - как стиль жизни: твердая воля и фанатическая преданность своему делу, призвание к работе с детьми - качества настоящего учителя и тренера [Сергея Васильевича Миронова из Климовской Коношского района] / Антон Чеплагин; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 5. - (Твои люди, р-н)

2375. Черепанова, Ольга.

Учитель года-2014 : [в Коноше подведены итоги конкурса профессионального мастерства "Учитель года-2014"] / Ольга Черепанова ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 21 февр. (№ 14). - С. 3. - (Конкурс профмастерства)

2376. Что такое дружба? : [воспитанники детских садов и учащиеся школ приняли участие в конкурсе, объявленном районной газетой] / подгот. Елизавета Равдина, Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 4-5. - (Мы спросили у детей)

2377. Чупракова, Александра (ученица 9 кл.).

В гостях у ветерана : [учащиеся Корниловской средней школы встретились с ветераном Великой Отечественной войны Борисом Федоровичем Щепиным] / Александра Чупракова // Заря. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 3. - (Отмечая даты)

2378. Швиндт, Антоний Николаевич.

Студенты поставят оценки преподавателям: [беседа с председателем Всероссийского студенческого союза и комиссии по качеству образования Совета Минобрнауки России по делам молодежи Антонием Швиндтом о том, как студенты смогут повлиять на качество своего образования] / беседовал Игорь Гунько // Арктический вектор. - 2014. - Янв. (№ 1). - С. 3. - (Персона). - (Интервью)

2379. Шевелева, Елена (педагог-орг. МОУ ДОД "Центр доп. образования").

Творчество, интересный отдых и спорт - вместе идут : [о новогоднем марафоне в дни зимних каникул в Центре дополнительного образования в Ильинске Вилегодского района] / Елена Шевелева // Знамя труда. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 2, 7. - (Центр доп. образования)

2380. Шиловская, Людмила.

Олимпийцы в детском саду : [воспитанники детского сада "Золушка" МО "Черевковское" Красноборского района приняли участие в своем спортивном празднике] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 3. - (Спорт)

2381. Шиловская. Людмила.

"Продленка" - детское счастье : [для первоклассников Черевковской средней школы Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 11 февр. (№ 10). - С. 2. - (Образование)

2382. Широких С. Г. (зам. директора Междуречен. шк. по УВР).

Урок мужества в Междуреченской школе : [был проведен для учащихся 7-11 классов] / С. Г. Широких // Пинежье. - 2014. - 8 янв. (№ 1). - С. 10. - (Ваши письма)

2383. Шитова, Вера.

Мы вместе, и в этом наша сила : [старшеклассники Березницкой средней школы провели мероприятие о культуре межнациональных отношений] / Вера Шитова // Устьянский край. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 4. - (Мир без барьеров)

2384. Шуваева, Дарья.

Будущее науки за молодежью! : [ученица 11 класса Койденской средней школы рассказывает о своей исследовательской работе, основанной на изучении народных традиций Мезени] / Дарья Шуваева // Север. - 2014. - 28 февр. (№ 8). - С. 8. - (Творчество молодых)

2385. Щелованова Н. (зам. директора Верхнетоем. ДЮЦ по учеб.-воспит. работе). Мотивированное образование : [о дополнительном образовании детей, которое осуществляется в детско-юношеском центре (ДЮЦ) в Верхней Тойме] / Н. Щелованова // Заря. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 3. - (Мы и наши дети)

2386. Юрьева, Елена.

В лидерах - только девушки : [за звание "Лидер XXI века" боролись девять представительниц прекрасного пола от шести образовательных учреждений Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 28 марта (№ 23). - С. 1. - (Конкурс)

2387. Юрьева, Елена.

От жвачки до ценностных ориентаций: [о "VII Ломоносовских чтениях" - районной конференции исследовательских работ, в которой приняли участие школьники Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 7 февр. (№ 9). - С. 3. - (Конференция)

2388. Юрьева, Елена.

Теперь другим детсадам впору завидовать ляховцам : [новоселье отметили взрослые и дети детского сада "Калинка", что в Ляхово Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 17 янв. (№ 3). - С. 1, 2. - (Новоселье)

2389. Юрьева, Елена.

Теперь и у нас в районе есть кадеты : [о торжественном открытии кадетских классов, проходившем в Куликовской школе Красноборского района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 28 февр. (№ 15). - С. 4. - (Новшество)

2390. Я в издатели пойду...: [ученица 11-а класса Устьянской средней школы] Светлана Дудинская стала победителем областной олимпиады по краеведению / подгот. Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 3. - (Таланты!)

2391. Якимова, Галина Александровна.

Кадеты в 90-й. Одна на район... : [беседа с директором Кулойской средней школы № 90 Галиной Якимовой] / записала Елизавета Савельева // Вельские вести. - 2014. - 14 февр. (№ 12). - С. 7. - (Ракурс)

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ. ТУРИЗМ

2392. А мы не расстались - вместе остались : [опубликованы несколько историй читателей газеты, которые завершают акцию "Прикоснись к Олимпиаде!"] / подгот. Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца и из арх. чит. // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 15. - (Прикоснись к Олимпиаде!)

2393. Алексеев, Александр.

Ворваться в призовую тройку: о надеждах и прогнозах XXII зимних Олимпийских игр / Александр Алексеев; фото Антона Мусаткина // Северный рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 18). - С. 19. - (Спорт. орбита)

2394. Алексеев, Александр.

За медали Паралимпиады : в составе сборной России выступают и наши земляки / Александр Алексеев // Северный рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 19. - (Спорт. орбита)

2395. Алексеев, Александр.

Хоккейный прогноз от футболиста: Алексей Абрамов, впервые посмотревший русский хоккей, оказался точен: [о матче "Водника" и московского "Динамо"] / Александр Алексеев; фото Романа Абрамовского // Северный рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 6). - С. 14. - (Спорт. орбита)

2396. Андреев, Николай.

По крещенскому морозу - пробегом! : [в Онеге состоялся очередной совместный пробег членов клуба любителей бега "Юность"] / Николай Андреев // Онега. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 2. - (Увлеченные)

2397. Антипина, Юлия.

Как сольвычегодцы получили путевку в Сочи : путевка на Олимпиаду в Сочи стала наградой для Сольвычегодского детского дома за выдающиеся спортивные достижения / Юлия Антипина // Двинская правда. - 2014. - 5 февр. (№ 16). - С. 3. - (Спорт. среда)

2398. Антипина, Юлия.

Олимпийские игры изменили жизнь котлашанки : [на Олимпиаде в Сочи волонтер Полина Шульгина работала на территории Олимпийского парка] / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 19 марта (№ 39). - С. 3. - (Спорт. среда)

2399. Аркадина, Наталья.

Зимняя спартакиада железнодорожников [Няндомы] / Наталья Аркадина ; фото Константина Моисеева // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 1. - (Событие)

2400. Атрощенко, Мария.

До новых игр: большинство волонтеров вернется домой только 27 февраля. Но поделиться своими впечатлениями от Олимпиады они смогли уже сейчас: [по материалам беседы с Ксенией Денисовой из Новодвинска] / Мария Атрощенко // Правда Севера. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 5. - (Наши в Сочи)

2401. Ахунова, Наталья.

Без здоровья в "лошадином спорте" никуда, или Традиции и сюрпризы "Новогодней гонки" : [о лыжных соревнованиях в Вельске] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 11.

2402. Ахунова, Наталья.

Возродится ли традиция? : в Вельском индустриальном техникуме (ВИТ) состоялась товарищеская встреча по волейболу между сборными студенток ВИТ и сельхозтехникума / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 12. - (Волейбол)

2403. Ахунова, Наталья.

Женский турнир по волейболу, или Новые страницы истории районного спорта : [в Вельске состоялся турнир по волейболу среди женских студенческих команд] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 6.

2404. Ахунова, Наталья.

Как вельские полиатлонисты с "лягушкой" знакомились : [в Онеге состоялись 48-е Беломорские игры по полиатлону] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 7. - (Спорт)

2405. Ахунова, Наталья.

Как вельские школьники с невельскими футболили : [в Санкт-Петербурге, на соревнованиях по мини-футболу среди команд старшеклассников] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 5.

2406. Ахунова, Наталья.

Кто постарше соблазнили...: как ребята оказались в "дамках": [в Вельске состоялись традиционные отрытые соревнования по шашкам "Рождественский кубок"] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 11.

2407. Ахунова, Наталья.

Наши шашистки - сильнейшие в области : [об участии вельчан в областных соревнованиях по русским и международным шашкам среди младших школьников, которые состоялись в Архангельске] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 2. - (Спорт)

2408. Ахунова, Наталья.

Новости вельского спорта: баскетбол. Женский чемпионат : [состоялся первый городской чемпионат по баскетболу среди женских команд] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 21 марта (№ 22). - С. 7.

2409. Ахунова, Наталья.

Праздник спорта на вельской лыжне : [на лыжной трассе Вельской ДЮСШ состоялись соревнования по лыжным гонкам - Первенство Вельского района и "Лыжня России"] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 5.

2410. Ахунова, Наталья.

Этот непредсказуемый зимний футбол : [в Вельске состоялись областные соревнования по мини-футболу на снегу среди команд сельских районов в рамках 48-х Беломорских игр] / Наталья Ахунова // Вельские вести. - 2014. - 11 марта (№ 19). - С. 1, 2. - (Спорт)

2411. Ашиток, Людмила.

Олимпийское звонкое эхо... : домашнее задание на зимних Играх в Сочи выполнено! : [закончились XXII Олимпийские игры] / Людмила Ашиток // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 5 ; Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 4 ; У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 13. - (Сочи-2014)

2412. Баданина, Анна.

У каждой горы есть "морщины" на "лице" : с руководителем и участником спортивных походов - о "высоком" : [по материалам беседы с Андреем Стрекаловским - инструктором, победителем и призером чемпионата Северо-Западного федерального округа, трижды чемпионом России по спортивному туризму] / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 28. - (Свобод. время)

2413. Байбородин, Евгений (гл. судья соревнований).

Турнир получился красочным : [в турнире по баскетболу "КЭС-БАСКЕТ", проходившем в спорткомплексе МОУ ДОД "ЦДО", приняли участие школьные команды Вилегодского района] / Евгений Байбородин // Знамя труда. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 4. - (Спорт)

2414. Батов, Олег Валерьевич.

Каждый матч как последний бой: наставник "Водника" Олег Батов о радостях и печалях команды: [беседа] / беседовал Александр Алексеев; фото Романа Абрамовского // Северный рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 2/3). - С. 19. - (Спорт. орбита)

2415. Батурин, Андрей.

Спорт на грани риска : в Устьянском районе развивается снегоходное движение : [беседа с руководителем клуба "Устьянские бобры" Андреем Батуриным] / беседовала Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 4. - (Спорт)

2416. Беляева, Наталья.

Готов к труду и обороне? : [Россия будет сдавать нормы ГТО - указ подписал президент Владимир Путин] / Наталья Беляева ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 27 марта (№ 48). - С. 1, 4-5. - (Вспомнить все)

2417. Бондаренко, Ольга.

VIP-забег и новые победы : в минувшую субботу на стадионе в Малых Корелах прошли районные лыжные соревнования, приуроченные к "Лыжне России-2014" / Ольга Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 16. - (Спорт)

2418. Бондаренко, Ольга.

Спорт - в генах : уемлянка Ольга Андреева, мастер спорта по зимнему полиатлону, - о себе и о семье / Ольга Бондаренко ; фото из арх. Андреевых // У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 5. - (Мест. время)

2419. Бочечко, Наталья.

Палки в помощь : [об Антонине Шарковой из Онеги, которая занимается скандинавской ходьбой] / Наталья Бочечко ; фото авт. // Онега. - 2014. - 27 марта (№ 34). - С. 5. - (Будем здравы)

2420. Братюк, Ольга.

"Дочь купали в любви" : мама спортсменки Натальи Братюк [участницы и призера Паралимпиады в Сочи] о том, как достаются победы / подгот. Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 марта (№ 12). - С. 3. - (Личность)

2421. Булгакова М.

"Олимпийская сказка, прощай!" : [ребята из Плесецкого района поделились впечатлениями о семнадцати днях Олимпиады] / М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 3. - (Есть память лет)

2422. Быстрова, Наталья.

Настоящий праздник спорта : открытый турнир по флорболу "Зимушка-Зима" состоялся в Холмогорах / Наталья Быстрова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 7. - (Флорбол)

2423. В Сочи - Олимпиада : 7 февраля открываются XXII зимние Олимпийские игры : [в Шенкурске этому мировому спортивному событию были посвящены соревнования "Лыжня России"] // Важский край. - 2014. - 7 февр. (№ 6). - С. 1, 2. - (Событие)

2424. Васильева, Яна.

Лед зимой и летом : на Яграх [в Северодвинске] начинается строительство уникального крытого катка / Яна Васильева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 11 февр. (№ 21). - С. 2. - (В центре внимания)

2425. Васильева, Яна.

Плюс 2014 метров в копилку Игр : таков вклад Северодвинска на гонке "Лыжня России" / Яна Васильева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 февр. (№ 19). - С. 2. - (В центре внимания)

2426. Вепрев, Андрей Николаевич.

Самый открытый для "Онеги" руководитель : [беседа с главой МО "Онежское", председателем Совета депутатов Андреем Вепревым о спортивных увлечениях и создании клуба любителей бега "Юность"] / беседовал Алексей Чирцов ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 11 янв. (№ 3). - С. 10.

2427. Верещагина, Елена.

Увидеть оленя: [на границе Мезенского и Пинежского районов на исходе зимы уже несколько лет подряд располагаются стойбищем оленеводы с острова Канин - желающим съездить туда предлагают однодневные туры] / Елена Верещагина; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 1, 5. - (Другие)

2428. Вершинина, Татьяна.

Отбросить лишние мысли и победить: сегодня на завершающем этапе эстафеты Паралимпийского огня в Архангельске факел будет нести мастер спорта по легкой атлетике Светлана Сергеева [из Каргополя]. На летних Паралимпийских играх она стала чемпионкой по бегу / Татьяна Вершинина; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 1 марта (№ 31). - С. 1. - (За наших!)

2429. Вершинина, Татьяна.

Президент сказал: "Молодец, Наташа!" : [о новодвинке Наталье Братюк, бронзовом призере Паралимпиады в Сочи] / Татьяна Вершинина ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 20 марта (№ 43). - С. 8.

2430. Вершинина, Татьяна.

Устьяки - первые на лыжне : в Устьянском районе прошел чемпионат и первенство Архангельской области по лыжным гонкам / Татьяна Вершинина // Правда Севера. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 4. - (Знай наших!)

2431. Вишневская, Ольга.

Кукла на счастье для олимпийской чемпионки Тины Мазе: двукратная олимпийская чемпионка, горнолыжница Тина Мазе увезла с Олимпиады в Сочи не только "золото", но и куклу, сделанную руками двенадцатилетней архангелогородки Златы Яковлевой [представившей свою работу в олимпийском медиацентре, где работал уголок народного творчества] / Ольга Вишневская; фото Андрея Новикова // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 1, 3. - (От всей души)

2432. Владимирова, Татьяна.

Каток на Сиреневой: [по материалам беседы с тренером и наставником ДЮСШ Олегом Ивановичем Даниловым, одним из организаторов ТОС "Спортивная Сиреневая", о создании спортивной комплексной площадки в Каргополе] / Татьяна Владимирова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 4. - (В нашем городе)

2433. Владимирова, Татьяна.

Позвала "Лыжня России" : [в Каргополе десятая, юбилейная "Лыжня России" собрала более 200 участников] / Татьяна Владимирова // Каргополье. - 2014. - 19 февр. (№ 13). - С. 3. - (В нашем городе)

2434. Волков, Максим.

Есть с кем побороться: 70 человек приняли участие в Чемпионате и Первенстве Новодвинска по лыжным гонкам, посвященных памяти мастера спорта СССР Павла Паршина и Зимним Олимпийским играм в Сочи / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 9. - (Спорт. Новодвинск)

2435. Волков, Максим.

Наша Наташа : две бронзовые медали и медаль ордена "За заслуги перед Отечеством" привезла из Сочи Наталья Братюк : [о призере Паралимпийских игр, ученице школы № 4 Новодвинска] / Максим Волков // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 1, 8. - (Твои люди, Новодвинск)

2436. Волков, Максим.

От поморского очага : новодвинцы пронесли паралимпийский огонь по улицам Архангельска / Максим Волков ; фото Светланы Беловой // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 7. - (Спорт. жизнь)

2437. Волкова, Ольга.

Ольга - маршал и стюард : северодвинка Волкова, волонтер двух Олимпиад, о том, что не показывают в телерепортажах [с Олимпийских игр в Сочи] / подгот. Галина Чарупа ; фото из арх. авт. // Северный рабочий. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 5. - (Эхо Сочи-2014)

2438. Волкова, Светлана.

Дважды фавориты : второй год подряд кубок Архангельской области по мини-футболу доставили в наш город [Котлас] спортсмены из "Искры", не знающие поражений в сезоне / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 1. - (Знай наших!)

2439. Волкова, Светлана.

Кубок из рук чемпиона: [о победе котласских хоккеистов на отрытом турнире по хоккею с мячом на призы шестнадцатикратного чемпиона России и шестикратного чемпиона мира Александра Тюкавина, который награждал лучших игроков] / Светлана Волкова; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 2. - (Спорт)

2440. Волкова, Светлана.

Лучшие из стрелков : [в Котласе состоялись традиционные городские соревнования по пулевой стрельбе] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 10. - (Око репортера)

2441. Волкова, Светлана.

Первый турнир памяти героя : [в Котласе впервые состоялось первенство городов России по самбо, посвященное памяти старшего матроса Алексея Шульгина, трагически погибшего на атомном подводном крейсере "Курск"] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 1, 8.

2442. Воробьев, Андрей.

Главное не победа, а участие... : [о Всероссийской акции "Лыжня России-2014" в Няндомском районе] / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 1.

2443. "Все вниманье завтра - Сочи, а сегодня - только Поче!!!" : [в самом труднодоступном местечке Плесецкого района поселке Поча состоялся спортивный праздник в стиле раешника, а еще там подготовили письма-обращения к гостям города Сочи и его жителям] / подгот. М. Булгакова, Р. Дорофеев, Г. Шелехова // Плесецкие новости. - 2014. - 6 февр. (№ 13). - С. 1, 2.

2444. Гаврилова, Мария.

В ожидании ветра : в выходные на Северной Двине прошел чемпионат области по зимнему виндсерфингу и сноукайтингу / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 32. - (Спорт)

2445. Гаврилова. Мария.

В предвкушении побед : молодежь Архангельска открыла Олимпиаду : [в Доме молодежи транслировалась церемония открытия XXII зимних Олимпийских игр] / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 3. - (Сочи-2014)

2446. Гаврилова, Мария.

Олимпийская "Лыжня России" : перед играми в Сочи архангелогородцы вышли на массовый забег по Двине / Мария Гаврилова // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 32. - (Спорт)

2447. Галицкая, Татьяна.

В Олимпийском эпицентре : [по материалам беседы с волонтером Олимпийский игр в Сочи, строителем кораблей 7-го отдела "Звездочки" Кириллом Лычкиным] / Татьяна Галицкая ; фото из арх. К. Лычкина // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 6. - (Глазами очевидца)

2448. Ганчикова, Татьяна.

Старты от мала до велика : [в Коряжме состоялись соревнования "Лыжня России"] / Татьяна Ганчикова, Инна Морозова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 1. - ("Лыжня России"-2014)

2449. Глушкова, Ирина.

Бои по правилам : [в Исакогорском детско-юношеском центре состоялся XX традиционный турнир городов России по дзюдо памяти призера первенства СССР Любы Табак] / Ирина Глушкова ; фото Антона Курдюкова // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 7.

2450. Глушкова, Ирина.

Грации в ярких купальниках : [в Архангельске состоялось открытое первенство области по художественной гимнастике памяти мастера спорта Светланы Олешовой] / Ирина Глушкова ; фото Антона Курдюкова // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 7.

2451. Глушкова, Ирина.

Зачем теннисисту сырое полотенце : [в Архангельске состоялся третий тур клубного чемпионата России по настольному теннису "Суперлига"] / Ирина Глушкова ; фото Антона Курдюкова // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 7. - (Спорт)

2452. Глушкова, Ирина.

Уютные коньки : [воспитанницы архангельской ДЮСШ "Каскад" приняли участие в классификационных соревнованиях по фигурному катанию, которые состоялись во Дворце спорта] / Ирина Глушкова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 26). - С. 8.

2453. Гневашева, Алена.

Есть что показать, чем удивить : в этом убедились участники рекламного тура "Отдыхать в Устьянах здорово!" / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2. - (Туризм)

2454. Гневашева, Алена.

Подарок хоккеистам района : в селе Березник открыли новую ледовую площадку : [на открытии и соревнованиях в центре лыжного спорта "Малиновка" присутствовал губернатор региона Игорь Орлов] / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 30 янв. (№ 10). - С. 1, 3. - (В центре внимания). - (Развитие спорта)

2455. Гневашева, Алена.

Родная команда не подвела : устьянские спортсмены победили в командном зачете областного чемпионата по лыжным гонкам / Алена Гневашева // Устьянский край. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 1, 2. - (Спорт). - (Лыж. гонки)

2456. Гневашева, Надежда.

"Круглый стол" в Тавреньге : 4 марта в гостевом доме "У Степановны" состоялось обсуждение вопросов о развитии туризма на территории Коношского района / Надежда Гневашева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 3. - (Панорама). - (Культура)

2457. Гневашева, Надежда (зав. ТИЦ район. б-ки им. И. Бродского).

Презентация коношского маршрута в Вологде : 17 февраля в Вологде состоялась презентация двухдневного экскурсионного маршрута "Деревня, которая вдохновляет" / Надежда Гневашева // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 5. - (Панорама). - (Развитие туризма)

2458. Гневашева, Наталья.

Где каток? : жители Цигломени ждут обещанного / Наталья Гневашева ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 февр. (№ 7). - С. 2. - (Ситуация)

2459. Гневашева, Наталья.

Не без ФОКусов : когда же, когда же начнем купаться [в новом физкультурно-оздоровительном комплексе "Норд-Арена"?] / Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 15-21 янв. (№ 3). - С. 2. - (Подробности)

2460. Гневашева, Наталья.

Факел - от чугунка : паралимпийский огонь [в столице Поморья] зажгли по-северному / Наталья Гневашева ; фото Михаила Шишова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 5-11 марта (№ 10). - С. 1.

2461. Голенев, Александр.

Из Швеции с победой : [холмогорский школьник Ефим Жданов в составе архангельской команды участвовал в соревнованиях по флорболу, состоявшихся в шведском городе Уппсала] / Александр Голенев ; фото Сергея Макковеева // Холмогорская жизнь. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 5.

2462. Голенев, Александр.

"Кубок лыжника": первый этап состоялся : [в Матигорах] / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 1, 6. - (Спорт)

2463. Голубцова, Ольга.

Страна добродушия и контрастов : Вьетнам принимает и поражает / Ольга Голубцова ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 21 янв. (№ 9). - С. 4. - (Из дальних странствий)

2464. Гомзякова, Зоя.

Спешат ребята на каток...: [в отдаленном лесном поселке Фоминский МО "Селянское" всю зиму работает крытый каток, построенный благодаря активисту Сергею Зосимовичу Федяеву] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 3. - (В сел. поселениях)

2465. Горбаченко, Анастасия.

Пьедестал не пустовал! : лыжные гонки на приз газеты "Маяк" стали настоящим праздником спорта [в Ленском районе] / Анастасия Горбаченко // Маяк. - 2014. - 19 марта (№ 22). - С. 1, 2.

2466. Горбунов, Сергей.

Спортивное золото : [три золотые медали завоевала онежская биатлонистка Надежда Антуфьева на первенстве Северо-Западного Федерального округа] / Сергей Горбунов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 1 февр. (№ 12). - С. 1. - (Знай наших!)

2467. Гусельникова, Анна.

Мы были на Олимпиаде в Сочи! : [делегация из Няндомского железнодорожного техникума побывала на 22-х зимних Олимпийских играх] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 15 марта (№ 19). - С. 1.

2468. Данилова, Ирина.

Задание тяжелое, но выполнимое : [в САФУ стартовал региональный этап Всероссийской олимпиады школьников по физической культуре] / Ирина Данилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 1, 5. - (Испытать себя)

2469. Данилова, Ирина.

Устьяны - те же Сочи, только погода лучше : в Устьянах, в спортивно-оздоровительном комплексе "Малиновка", свой тренировочный сбор проводят олимпийские сборные Украины и Белоруссии / Ирина Данилова ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 24-25. - (Перед Олимпиадой)

2470. Даценко, Яна.

В свое удовольствие : 2 февраля страна вновь встанет на лыжи : [самая массовая лыжная гонка "Лыжня России-2014" пройдет в столице Поморья десятый раз] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (\mathbb{N} 4). - С. 21. - (На старт)

2471. Даценко, Яна.

Доступный лед: мы сравнили цены на городских катках и проверили бесплатные [площадки] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 27. - (Физкульт-привет)

2472. Даценко, Яна.

Марина Сколота: Я по жизни трудоголик : судить лыжные гонки на Олимпиаде будет наша землячка [заместитель директора физкультурно-спортивного центра САФУ "Арктика" Марина Сколота] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 22. - (Сочи-2014)

2473. Даценко, Яна.

Надо прожить год : как обживается в новом здании [ФОК "Норд-Арена"] Центр развития игровых видов спорта и каково там внутри? / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 7. - (Актуально)

2474. Даценко, Яна.

Наши герои : мы и не ожидали! : [домой вернулись спортсмены-паралимпийцы Наталья Братюк, Иван Кодлозеров и Александр Яремчук] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 3. - (События)

2475. Даценко, Яна.

ОАЭ: страна высокого полета : здесь вода дороже бензина, а зарплату дают просто так : [о поездке в Эмираты] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 32. - (Путешествие)

2476. Даценко, Яна.

Объездить мир на двух колесах : архангельские пенсионеры [из велосипедного клуба "Круиз"] покоряют на велосипедах Россию и Европу / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 23. - (50+)

2477. Дрючин, Александр Станиславович.

Хрупкий лед наших надежд: [беседа с директором Плесецкой ДЮСШ Александром Станиславовичем Дрючиным об обустройстве здания и всей территории стадиона] / беседовала М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 13 февр. (№ 16). - С. 2. - (Интервью по просьбе читателей)

2478. Егоров, Валерий (пред. шахмат. федерации).

Кубок Метревели вновь у Олега Семенова! : [о турнире по шахматам на Кубок Метревели в Коношском районе] / Валерий Егоров ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 28 марта (№ 24). - С. 1. - (Турнир по шахматам)

2479. Елезов, Александр (ст. тренер-преподаватель МОУ ДОД "Центр доп. образования").

Большие успехи юных футболистов: [команда из МОУ "Ильинская СОШ", как победитель областного этапа, принимала участие во Всероссийских соревнованиях по мини-футболу среди общеобразовательных учреждений СЗФО] / Александр Елезов // Вести Виледи. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 5; Знамя труда. - 2014. - 22 марта (№ 20). - С. 4. - (Актуально). - (Спорт). - Назв. ст. в газ. "Знамя труда": Представляли область

2480. Елезова, Юлия (ведущий специалист отд. по культуре, спорту и молодежи).

На пути к спортивным вершинам : [о Всероссийской массовой лыжной гонке "Лыжня России-2014", проходившей в Вилегодском районе] / Юлия Елезова // Знамя труда. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 7. - ("Лыжня России-2014")

2481. Емельянова, Маргарита.

Как я работала на Олимпиаде : [рассказывает онежанка, побывавшая в Сочи в качестве добровольца для работы в системе общественного питания] / Маргарита Емельянова // Онега. - 2014. - 6 марта (№ 26). - С. 4. - (Впечатления)

2482. Железнев, Сергей.

Туризм не имеет границ : [в Доме техники Северодвинска собрались туристы всех поколений, чтобы подвести итоги прошедшего года] / Сергей Железнев // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 7. - (Ветер странствий). - (Образ жизни)

2483. Журавлев, Константин.

Попали в десятку: [в Новодвинске состоялся областной турнир по детскому мини-футболу и первый в истории Архангельской области женский матч - соревновались две команды девочек - "Флагман" из Новодвинска и "Северная Двина" из Архангельска] / Константин Журавлев; фото Алексея Бондаренко и Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 12-13. - (Спорт)

2484. Забабурин, Сергей Романович.

В Сочи да без плесетчан?!: [беседа с лучшим путейцем Плесецкой дистанции пути Сергеем Романовичем Забабуриным, которого поощрили за добросовестный труд путевкой на Олимпийские игры в Сочи] / беседовала М. Булгакова ; фото Н. Медведевой // Плесецкие новости. - 2014. - 6 февр. (№ 13). - С. 1, 3. - (Один из нас)

2485. Загайнов, Денис.

Репортаж в боксерских перчатках : как воспитать в себе Мухаммеда Али? : [по материалам беседы с новодвинцем Василием Малашковым, тренером по боксу спорткомбината ОАО "Быт"] / Денис Загайнов ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 6. - (Новодвинск спортив.)

2486. Захарова, Людмила.

Как профсоюз построил дворец : [о Дворце спорта профсоюзов в Архангельске] / Людмила Захарова // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 27. - (Ближняя история)

2487. Змеева, Наталья.

Это просто фантастика : [по материалам беседы о поездке на Олимпиаду в Сочи с Владимиром Шевелевым, потомственным мастером известной каргопольской династии игрушечников] / Наталья Змеева // Каргополье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 2-3. - (Наши на Олимпиаде)

2488. Зрелищность и накал страстей: 9 марта в спортзале Коношской средней школы прошел открытый турнир по волейболу среди женских команд, посвященный международному женскому дню 8 Марта / подгот. Антон Чеплагин; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 4. - (Волейбол)

2489. Иванов, Сергей.

"Двина" - чемпион! : в минувшие выходные пять хоккейных дружин мальчишек 9-10 лет из Архангельска, Новодвинска, Вельска, Коряжмы и Лайского Дока боролись за кубок [в Новодвинске] / Сергей Иванов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 9. - (Шайбу, шайбу!). - (Наши победы)

2490. Иванов, Сергей.

Моторы ревели на весь квартал : [в Новодвинске состоялись заезды автогонщиков] / Сергей Иванов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2491. Иванов, Сергей.

Новодвинцы отстрелялись хорошо : [в стрелковом тире ГАУ ЦСП "Поморье" проходило открытое личное первенство Новодвинска по стрельбе из пневматического оружия памяти снайпера Розы Шаниной] / Сергей Иванов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 8. - (Спорт)

2492. Иванова, Лариса.

Дважды два - равняется победе : [о четвертом фестивале детского спорта, открывшемся в Коряжме] / Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 5. - (Победы)

2493. Иванова, Татьяна.

Олимпийский опыт : волонтеры стараются передать частичку своих впечатлений, эмоций и настроения школьникам : [учителя первой школы Новодвинска Лариса Зуева, Ирина Арестова и Сергей Лукин, помогавшие спортсменам и гостям Олимпиады в Сочи, становятся героями олимпийских уроков] / Татьяна Иванова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 3. - (Город за неделю)

2494. Иконникова, Наталья.

Лучшие на лыжне : [в Онежском районе прошла "Лыжня России-2014"] / Наталья Иконникова // Онега. - 2014. - 13 февр. (№ 17). - С. 6. - (Досуг)

2495. Ильина, Лариса.

У этой спортсменки корни в Березнике : [Елизавета Дианова играет за взрослую команду "Метрострой" из Санкт-Петербурга, завоевавшую серебряные медали чемпионата России по хоккею на траве] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 4. - (Хоккей на траве)

2496. Каламаева О.

Первое место - Североонежску : в Североонежске прошло первенство Плесецкого района по лыжным гонкам среди школьников / О. Каламаева ; фото авт. // Плесецкие новости. - 2014. - 18 марта (№ 29). - С. 3. - (Адреса спорт. побед)

2497. Калинина, Елена.

Юбилей на олимпийской трибуне : [на 25-летие совместной жизни Елена и Алексей Калинины подарили себе поездку на Олимпиаду в Сочи : беседа] / беседовала Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 4 марта (№ 17). - С. 3. - (Сочи-2014)

2498. Каташук, Владимир (пред. президиума ОО "Белорус. федерация мастеров гиревого спорта и силового жонглирования", судья междунар. категории, рекордсмен Гиннесса).

Рекорды Гиннесса в Европе: [именитый спортсмен - президент МИУ Анатолий Ежов - с 2008 по 2014 годы установил 1311 мировых рекордов по подъему гирь, в 11 странах - 25 рекордов Гиннесса] / Владимир Каташук // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 25; Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 17. - (Экстрим). - (Спорт)

2499. Кисляков, Валерий.

"Зимние забавы" : [о спортивном празднике в Сольвычегодске] / Валерий Кисляков ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 19 февр. (№ 24). - С. 3. - (Спорт. среда)

2500. Кобылко, Николай (отличник физ. культуры и спорта РФ).

Обсудим проблемы за "круглым столом" : с таким призывом обращается к спортивной общественности тренер-энтузиаст [из Няндомского района] / Николай Кобылко // Авангард. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 3. - (Отклики, мнения)

2501. Кодлозерова, Валентина Васильевна.

"Улыбнись с экрана и мне, Ванечка!" : [беседа с Валентиной Васильевной Кодлозеровой, бабушкой паралимпийца Ивана Кодлозерова из Мирного] / беседовали М. Булгакова, С. Чапурин // Плесецкие новости. - 2014. - 11 марта (№ 26). - С. 1, 2. - (Эксклюзив. интервью читателям "ПН")

2502. Козаченко, Ольга.

Спорт - это жизнь! : [рассказ студентки САФУ о том, как трудно было стать волонтером и впечатлениях от пребывания на Олимпийских играх в Сочи] / Ольга Козаченко // Плесецкие новости. - 2014. - 13 февр. (№ 16). - С. 1, 2. - (Наши в Сочи)

2503. Колесникова, Людмила.

В полку мастеров прибыло : традиционная лыжная гонка все-таки состоялась : [о рождественской лыжной гонке в Новодвинске] / Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 8. - (Спорт)

2504. Колесникова, Людмила.

Не оставили шансов соперникам : [новодвинские школьники приняли участие в баталиях открытого первенства Архангельска по флорболу] / Людмила Колесникова ; фото Ольги Прасоловой // Новодвинский рабочий. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 8. - (Спорт)

2505. Колесникова, Людмила.

Новодвинцы выступят в Гетеборге : сборная России по флорболу поедет на чемпионат мира / Людмила Колесникова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 3. - (Город за неделю)

2506. Кононов, Николай.

Нас не догнали : [об итогах Олимпиады в Сочи] / Николай Кононов // Вельские вести. - 2014. - 11 марта (№ 19). - С. 3. - (Сочи-2014)

2507. Корнийчук, Александра.

Судьбу кубка решили буллиты : [о первом межрайонном товарищеском турнире по хоккею с шайбой на приз главы МО "Каргопольский муниципальный район"] / Александра Корнийчук // Каргополье. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 5. - (Турниры)

2508. Косиков, Руслан.

Из Сочи - с любовью! : [о подготовке к играм и впечатлениях от посещения соревнований на Олимпиаде-2014 рассказывает Руслан Косиков, переехавший из Коряжмы в Сочи в 2010 году] / подгот. Лариса Иванова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 марта (№ 20). - С. 7. - (Знай наших!)

2509. Кравченко, Вадим (гл. судья соревнований).

Золотой дубль : [о розыгрыше XII Открытого Рождественского кубка по мини-футболу среди подшефных школ Севмаша] / Вадим Кравченко ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 6. - (Мир вокруг нас). - (Шеф. связи)

2510. Красиков, Василий Валерьевич.

Лед грустит: российская сборная по хоккею осталась без олимпийских медалей, а Новодвинск может остаться без хоккея: [беседа с тренером клуба "Двина" Василием Красиковым о хоккейных реалиях города] / беседовал Антон Попов; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 9. - (Шайбу, шайбу!)

2511. Красноруцкая, Юлия.

Няндомские корни знаменитой спортсменки : [о призере и победителе этапов Кубка мира, члене олимпийской сборной команды России по прыжкам на лыжах с трамплина Ирине Аввакумовой, которая считает Няндому своей второй родиной] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 1.

2512. Красноруцкая, Юлия.

Спортивная гордость по-няндомски : [о дзюдоистке Лере Забалуевой, прославившей район и в области, и в России, и даже за границей] / Юлия Красноруцкая // Авангард. - 2014. - 12 февр. (№ 10). - С. 5. - (Знай наших!)

2513. Кузнецов, Андрей (рук. физ. воспитания).

Были "бронзовые", стали "серебряные" : [команда воспитанников Яренского детского дома приняла участие в финальных соревнованиях второй Спартакиады среди детских

домов и школ-интернатов Архангельской области, проходившей в Новодвинске] / Андрей Кузнецов // Маяк. - 2014. - 29 янв. (№ 8). - С. 4. - (Спорт. календарь). - (В дет. доме)

2514. Кузнецова, Людмила.

Город-музей, город-курорт : [о посещении Сольвычегодска] / Людмила Кузнецова ; фото авт. // Заря. - 2014. - 15 марта (№ 28). - С. 3. - (Знай свой край)

2515. Кулакова, Мария.

Мне выпала такая честь : [по материалам беседы с ветераном труда Валентиной Васильевной Евменеевой, бывшим председателем ДСО "Урожай" и районного спорткомитета] / Мария Кулакова ; фото Александра Угольникова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 6. - (Земляки)

2516. Курбатов, Виктор.

На ступеньку выше : [команда Шенкурского района участвовала в соревнованиях по хоккею с шайбой среди сельских районов в рамках 48-х зимних Беломорских игр] / Виктор Курбатов // Важский край. - 2014. - 21 февр. (№ 8). - С. 8. - (Спорт)

2517. Курзенева, Екатерина.

Дотанцевалась до Олимпиады: северодвинка [выпускница Северодвинской городской гимназии и воспитанница танцевально-спортивного клуба "Акма" Анастасия Файзуленова] стала участницей церемонии открытия Игр в Сочи / Екатерина Курзенева; фото из арх. А. Файзуленовой // Северный рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 22). - С. 1, 15.

2518. Курзенева, Екатерина.

Евро отдыху не помеха? : влияют ли политика и экономика на решение горожан съездить за границу : [в целом туристический рынок Северодвинска сейчас спокоен] / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 45). - С. 1.

2519. Курзенева, Екатерина.

Едем писать Историю! : миллион друзей и мощная эмоциональная подзарядка уже ждут волонтеров Сочи : [о волонтерах из Северодвинска] / Екатерина Курзенева // Северный рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 10). - С. 1, 15.

2520. Курзенева, Екатерина.

И годы спустя волнует она : Олимпиада, прошедшая [в 1980 году] в Москве, объединяет людей и сегодня. Какая судьба ждет Сочи? / Екатерина Курзенева ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 6 февр. (№ 19). - С. 1.

2521. Курзенева, Екатерина.

На оленях утром ранним : найти приключения в Пинежье может любой : [впечатления от поездки] / Екатерина Курзенева ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 45). - С. 15. - (Сбежавшая из города)

2522. Леванова, Светлана.

Железная дорога встала на лыжи : [День защитника Отечества железнодорожники Архангельского региона Северной магистрали отметили на лыжном стадионе в Малых Корелах] / Светлана Леванова // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 16. - (Корпоратив. дух)

2523. Ледяева, Марина.

Там, где живут пионеры : хотите побывать в советском детстве? Тогда вам во Вьетнам! / Марина Ледяева ; фото авт. и Ольги Голубцовой // Правда Севера. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 8-9. - (Место под солнцем)

2524. Лихачев, Сергей (чл. оргкомитета первых гонок на приз В. С. Кузина). Кузинские гонки через призму времени : к 60-летию победы В. С. Кузина [мезенского лыжника, победившего на чемпионате мира в Швеции в 1954 году : история лыжных

соревнований на приз чемпиона в Мезени] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 9, 10.

2525. Лихачев, Сергей.

Не только в Сочи : [о спортивных мероприятиях в регионе, в которых участвовали мезенцы] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 28 февр. (№ 8). - С. 1.

2526. Лихачев, Сергей.

По праздничной лыжне : [о женских лыжных соревнованиях "Весенний марафон", которые в очередной раз прошли в Мезени] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 14 марта (№ 11). - С. 1.

2527. Лихачев, Сергей.

Праздник имени Кузина: в нынешнем году гонки на приз нашего земляка, чемпиона мира и Олимпийских игр В. С. Кузина, 27-е по счету, проходили [в Мезенском районе] под знаком его победы, одержанной 60 лет назад в шведском городе Фалуне / Сергей Лихачев; фото авт. // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 1.

2528. Лихачева, Евгения.

Рождество отметили на лыжах : [о традиционной новогодней лыжней гонке в Мезени] / Евгения Лихачева // Север. - 2014. - 17 янв. (№ 2). - С. 4. - (Спорт. вестн.)

2529. Логинов, Егор.

Подтвердили мастерство : [команда каргопольских дзюдоистов приняла участие в первенстве Архангельской области по дзюдо для ребят 2001-2004 годов рождения] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 19 февр. (№ 13). - С. 3. - (Дзюдо)

2530. Логинов, Егор.

Сочи стал ближе : [олимпийско-спортивной тематике была посвящена выставка "Сочи ближе, чем вы думаете...", открывшаяся в Музейно-выставочном центре Каргополя] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 8 февр. (№ 10). - С. 4. - (В нашем городе)

2531. Логинова, Марья.

Жаркие. Зимние. И твои : олимпийские игры - это не так дорого : [о поездке на зимнюю Олимпиаду] / Марья Логинова // Правда Севера. - 2014. - 20 февр. (№ 24). - С. 6. - (Сочи-2014)

2532. Лыжная эстафета : 16 марта на лыжной трассе микрорайона ПГС состоялось открытие первой спартакиады трудовых коллективов Коношского района // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 5. - (На спорт. волне)

2533. Маглич. Олег.

Забег "Олимпийский". Главное - участие : [в Архангельске состоялись массовые старты Всероссийской эстафеты "Лыжня России"] / Олег Маглич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 февр. (№ 14). - С. 1.

2534. Маглич, Олег.

Наталья Братюк получила орден "За заслуги перед Отечеством" : [шестнадцатилетняя новодвинка дважды стала бронзовым призером Паралимпиады в Сочи] / Олег Маглич // Правда Севера. - 2014. - 18 марта (№ 41). - С. 2. - (Сочи-2014)

2535. Маглич, Олег.

Сегодня открываются Паралимпийские игры: в них принимают участие трое наших: [Иван Кодлозеров из Мирного, Наталья Братюк из Новодвинска и Александр Яремчук из Устьянского района примут участие в биатлонных состязаниях и лыжных гонках] / Олег Маглич // Правда Севера. - 2014. - 7 марта (№ 35). - С. 4. - (Наши в Сочи)

2536. Маглич, Олег.

Хороший раздражитель : [архангельский "Водник" завершил первый круг чемпионата России среди команд суперлиги на 11-й позиции] / Олег Маглич ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 4. - (Хоккей с мячом)

2537. Маглич, Олег.

Что творит наша Наташа! : именно такими словами сопровождал выступление биатлонистки из Новодвинска Натальи Братюк спортивный комментатор Дмитрий Губерниев в прямом эфире на всю Россию. Наталья завоевала бронзовую медаль Паралимпиады [в Сочи] / Олег Маглич // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 1, 3. - (Сочи-2014)

2538. Максимова, Надежда.

Звенят карильоны над Кондопогой : [о поездке в город Кондопога, расположенный в 54 километрах от Петрозаводска] / Надежда Максимова // Корабел. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 7. - (Родная сторона). - (Из недальних странствий)

2539. Марков, Александр.

Вышли на старт и стар и млад: [на лыжной трассе в микрорайоне ПГС Коноши прошли открытые соревнования по лыжным гонкам, посвященные памяти Людмилы Сухондяевой и открытию XXII зимних Олимпийских игр в Сочи] / Александр Марков; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 1. - (Спорт)

2540. Маркус, Ольга.

Малая родина - Каргополье : [путевые заметки] / Ольга Маркус // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 8. - (Мир вокруг нас)

2541. Матросова, Наталья.

Лыжня зовет : [о первенстве города по лыжным гонкам в зачет спартакиады общеобразовательных школ Коряжмы] / Наталья Матросова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 8 марта (№ 18). - С. 7. - (Спорт. вести)

2542. Мельникова, Оксана.

Собачье дело: охота, охрана, буксировка и танцы: [об открытом чемпионате Архангельской области по кинологическому спорту "Гонка-буксировка" на дистанциях 1200 и 2400 метров] / Оксана Мельникова; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 7. - (Общество)

2543. Меньшаков, Дмитрий (ст. инструктор-методист МБУ "Спорт. центр "Виледь"). Зимний праздник - скиатлон : [на Чаме Вилегодского района состоялся второй этап областных соревнований SKI-ЮГ сезона 2013-2014 годов по программе соревнований скиатлон] / Дмитрий Меньшаков // Знамя труда. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (Фото дня)

2544. Меньшаков, **Дмитрий** (инструктор-методист МБУ "Спорт. центр "Виледь"). У Вилегодского и Котласского районов - одинаковое количество очков : [о V этапе открытых областных соревнований по лыжным гонкам SKI-ЮГ сезона 2013-2014 годов, проходивших на стадионе МБУ "Спортивный центр "Виледь"] / Дмитрий Меньшаков // Знамя труда. - 2014. - 15 марта (№ 18). - С. 4. - (Спорт)

2545. Миронова, Светлана.

Центр нацелен на здоровье : [о новом здании спортивно-оздоровительного комплекса "Звездочки" на Яграх в Северодвинске] / Светлана Миронова ; фото В. Ковпака // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 3. - ("Звездочка" на стр. "Сев. рабочего"). - (Открытие)

2546. Мирошников, Андрей.

Удар, держать удар! : в Северодвинске проходит первенство Северо-Западного Федерального округа по боксу среди юниоров / Андрей Мирошников ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 27 марта (№ 46). - С. 4. - (Общество)

2547. Момотова, Александра.

Чемпион мира по хоккею с мячом : [о Сергее Калинине, который родом из Верхней Тоймы] / Александра Момотова // Заря. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 1, 2. - (К юбилею р-на: знай наших!)

2548. Моторина, Ирина.

Станет ли каток в райцентре платным?. : [о проблемах с освещением и прокатом коньков на ледовой площадке, которая находится в ведении Верхнетоемского детско-юношеского центра] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 13 февр. (№ 16). - С. 1, 2. - (На тему дня)

2549. Мужиков Е. (организатор турнира).

Весенний кубок : [в Верхней Тойме состоялись районные соревнования женских команд по волейболу] / Е. Мужиков // Заря. - 2014. - 27 марта (№ 33). - С. 2. - (Физкульт-ура!)

2550. Мужиков Е. (организатор турнира).

"Рождественской ракетке" - пять лет : [о традиционном турнире по настольному теннису среди школ Верхнетоемского района] / Е. Мужиков // Заря. - 2014. - 30 янв. (№ 10). - С. 2. - (Физкульт-ура!)

2551. Мужиков Е. (организатор турнира).

Теннисисты померились силами : [в Верхней Тойме в четвертый раз прошел турнир по настольному теннису, посвященный Дню защитника Отечества] / Е. Мужиков // Заря. - 2014. - 15 марта (№ 28). - С. 2. - (Физкульт-ура!)

2552. Мухоморова-Ломоносова, Арина Родионовна.

Мокрое счастье : нетривиальный Таиланд глазами самостоятельной путешественницы / Арина Родионовна Мухоморова-Ломоносова // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 7, 8.

2553. Нас не догонят! : [о 63-х лыжных соревнованиях на призы газеты "Двинская правда", состоявшихся в Вычегодском Котласского района] / подгот. Наталья Милькова // Двинская правда. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 3.

2554. Некрасов (прозаик).

Эй, "притончик" - лучше гнал бы самогончик! : [о новом туристско-информационном центре при областной администрации] / Некрасов // Правда Северо-Запада. - 2014. - 5 февр. (№ 4). - С. 14-15.

2555. Неспанов, Павел.

Моя Венесуэла : [впечатления о стране] / Павел Неспанов ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 17 янв. (№ 6). - С. 6. - (Мир глазами котлашан)

2556. Нехлебаева, Галина.

"Мам, я очень старалась!" : [биатлонистка из Новодвинска Наталья Братюк завоевала "бронзу" на Паралимпиаде в Сочи] / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 2. - (События)

2557. Никитина, Елена.

"На Олимпиаду - только семьей!" : северодвинцы [Сергей и Наталия] Кирилловы рассказали, как съездили на главное спортивное событие года / Елена Никитина ; фото из арх. семьи Кирилловых // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 8. - (Вместе с газ.)

2558. Ноговицын, Владимир.

"Белый пояс" надежды : [на базе школы № 3 Коряжмы впервые прошел открытый турнир по каратэ для новичков] / Владимир Ноговицын ; фото Ларисы Ивановой // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 1. - (Событие)

2559. Ноговицын, Владимир.

Гром победы - громче вейся : [команда баскетболисток школы № 4 Коряжмы принимала участие в этапах игр "Кэс баскет"] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 8. - (Заслуги)

2560. Ноговицын, Владимир.

Имени героя: [в Коряжме состоялся общегородской турнир по баскетболу, посвященный памяти воина-интернационалиста, кавалера ордена Красной Звезды Алексея Воскресенского] / Владимир Ноговицын; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 2. - (Турниры)

2561. Ноговицын, Владимир.

Надо побеждать ярко : [в Коряжемском СК "Олимп" прошел турнир городов России по борьбе, посвященный воинам, погибшим в локальных конфликтах] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 1. - (Спортивно)

2562. Обоимов, Александр.

Сказочное Пинежье : [о поездке в Пинегу] / Александр Обоимов ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 6-7. - (По родному краю)

2563. Овечкин, Сергей.

На "малых олимпийских играх" 8 февраля в Емецке прошли лыжные гонки : [среди учащихся школ района] / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 6.

2564. Овечкин, Сергей.

Победы на татами : [юные спортивные дарования Дмитрий Драчев и Данила Коледа достойно представляют Холмогорский район на соревнованиях высоких уровней по дзюдо] / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 3. - (Дзюдо)

2565. Овечкина, Нина.

"Лыжня России" посвящалась Олимпиаде в Сочи : [в лыжном городке, что в местечке Чома Вилегодского района, состоялся спортивный праздник - массовые старты Всероссийской эстафеты "Лыжня России-2014"] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 11 февр. (№ 10). - С. 1.

2566. Олимпийская лыжня на Пинежье : жители района приняли участие в масштабном спортивном мероприятии ["Лыжня России-2014"] // Пинежье. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 1, 9. - (Спорт)

2567. Осин, Олег Александрович.

От Олимпиады до спартакиады : [беседа с руководителем физкультурно-оздоровительного комплекса "Севмаш" Олегом Осиным о Зимних Олимпийских играх и успехах спортсменов предприятия] / беседовал Владимир Поршнев ; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 6 ; Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 6.

2568. Осин, Олег.

Олимпийский и юбилейный 2014-й : [о юбилярах - спортивных объектах Севмаша и Северодвинска] / Олег Осин // Корабел. - 2014. - 1 янв. (№ 1). - С. 8. - (Физкульт-ура!)

2569. Павлова, Анна.

Памяти "перворазрядника" : презентация книги "На волнах беспокойного времени", посвященной заслуженному работнику физической культуры и спорта Льву Михайловичу Фильчагину, состоится 20 февраля в 16 часов в отделе краеведения "Русский Север" областной научной библиотеки имени Добролюбова / Анна Павлова // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 8.

2570. Павлова, Мария.

Победа Валентина Битова : [о спортивных успехах механика цеха 12 и команды ветеранов Севмаша по шашкам] / Мария Павлова // Корабел. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 7. - (Знай наших!)

2571. Палаева, Людмила.

Здесь замедляется время : [о посещении Сольвычегодска - город старинный, он невелик, но притягивает к себе внимание и любителей старины, истории, и людей, желающих восстановить свое здоровье] / Людмила Палаева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 29 марта (№ 35). - С. 11. - (Поездки)

2572. Панов, Сергей (9 кл., гимназия № 21).

С лошадью говорить надо : завтра, 31 января, согласно восточному календарю, опять Новый год : [о конно-спортивном клубе "Чародей" в Новодвинске] / Сергей Панов // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 24. - (Пятая четверть)

2573. Пахолков, Альберт.

"Водник" - в четвертьфинале! : "желто-зеленым" это удалось : [о выступлении архангельской команды в соревнованиях Суперлиги чемпионата по хоккею с мячом] / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 1, 25. - (Спорт)

2574. Пахолков, Альберт.

Лихая игра "Водника" : одолев "Родину" (8:4), наша команда заняла пятое место в предварительном этапе Суперлиги, независимо от результатов последней игры в Казани / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 28. - (Хоккей)

2575. Пахолков, Альберт.

Оплеуху от "Водника" получил "Енисей" : наша команда одержала две важные победы на льду стадиона "Труд" / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 26. - (Спорт)

2576. Пахолков, Альберт.

Подмосковные качели : нервная игра [хоккеистов "Водника" и "Зоркого"] держала в напряжении до последней минуты / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 8. - (Спорт)

2577. Пахолков, Альберт.

Реванш взяли, но с трудом : убедительной победы у московского "Динамо" [над архангельским "Водником"] не случилось / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 1.

2578. Пахолков, Альберт.

Родные стены не помогли : в Архангельске прошел отборочный турнир первенства России по мини-футболу среди юношей МРО "Северо-Запад" 1997-1999 г. р. / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 28. - (Спорт)

2579. Пахолков, Альберт.

Так быстро никто в мире не бегал : первым в СССР олимпийским чемпионом [в 1956 году] в конькобежном спорте стал архангелогородец Борис Шилков / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 9. - (История Олимпиады). - (Кто есть кто)

2580. Пахолков, Альберт.

Тренер от бога : к 100-летию со дня рождения [футболиста архангельского "Спартака" в 1930-40-х] Евгения Линдеса / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 23. - (Юбилей)

2581. Пахолков, Альберт.

Эмоции перехлестнули не в ту сторону : в Сибири "Водник" был на себя не похож / Альберт Пахолков // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 27. - (Спорт)

2582. Перепелкин, Александр (инструктор спорт. туризма, инструктор-проводник 3-й категории, организатор арханг. Шк. спорт. туризма, пред. маршрутно-квалификац. комис. г. Архангельска).

"Неудобный" туризм с большим потенциалом : [в Архангельской области в первом чтении принят закон "О туризме и туристской деятельности"] / Александр Перепелкин // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 17 февр. (№ 5). - С. 6. - (Стратегия). - (Взгляд)

2583. Перепелкин, Александр (инструктор спорт. туризма, организатор шк. спорт. туризма в Архангельске).

Чтобы дети оставались на тропе : [о состоянии детско-юношеского туризма в регионе] / Александр Перепелкин // Правда Севера. - 2014. - 22 марта (№ 45). - С. 2. - (О своем)

2584. Пестерев, Виктор.

Олимпийский транзит: Подюга - Ванкувер - Сочи : [в составе российской олимпийской сборной есть спортсмен, представитель от Архангельской области, конькобежец Александр Румянцев] / Виктор Пестерев ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 4. - (Наши люди)

2585. Петрова, Екатерина.

Большой проект для маленькой Маши : [участница сводного детского хора России из Ленского района Милослава Глотова вернулась из олимпийского Сочи] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 7 марта (№ 19). - С. 2. - (Наши в Сочи)

2586. Петрова, Екатерина.

В обнимку с Ольгой Зайцевой : [впечатления от Олимпиады в Сочи волонтера Серея Стрельченко, студента Московской Государственной Академии физической культуры и спорта] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 21 февр. (№ 15). - С. 3. - (Наши в Сочи)

2587. Петрова, Екатерина.

Возраст измеряется секундомером : ["Лыжня России-2014" состоялась в Софроновке Ленского района] / Екатерина Петрова ; фото авт. // Маяк. - 2014. - 12 февр. (№ 12). - С. 1, 2. - На с. 2 представлены "Результаты соревнования "Лыжня России-2014"

2588. Петрова, Екатерина.

Мы болеем за Алексея! : [Алексей Амосов, уроженец Белопашино Ленского района, участвовал в Паралимпийских играх в составе сборной России по следж-хоккею] / Екатерина Петрова // Маяк. - 2014. - 12 марта (№ 20). - С. 1. - (Наши в Сочи)

2589. Петухов. Руслан.

Весну встретили с факелами : по Архангельску пронеслась эстафета паралимпийского огня / Руслан Петухов // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 10. - (Сочи-2014)

2590. Петухов, Руслан.

Поморье встретит весну огнем : 1 марта по набережной Архангельска пройдет эстафета паралимпийского огня / Руслан Петухов // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - C. 5.

2591. Пластинина Е. (вожатая Корнилов. сред. шк.).

Вместе получали удовольствие : [как проходила "Лыжня России" в поселке Двинском Верхнетоемского района] / Е. Пластинина // Заря. - 2014. - 25 февр. (№ 21). - С. 2. - (Физкульт-ура!)

2592. Победа приморских баскетболистов: очень помогли вельчане: [о финальных соревнованиях по баскетболу среди мужских сборных команд районов области по программе Летних спортивных игр (ЛСИ), которые прошли в Архангельске] / подгот. Ольга Бондаренко: фото Ольги Бондаренко // У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 2. - (Район. масштаб). - (Спорт)

2593. Под звон медалей: Олимпиада в Сочи завершилась триумфом России / подгот. Александр Алексеев // Северный рабочий. - 2014. - 27 февр. (№ 31). - С. 4. - (Спорт. орбита)

2594. Подопригорина, Юлия.

Настроение большого праздника: 19 новодвинцев работают в олимпийском Сочи в качестве добровольных помощников: [своими впечатлениями поделилась лидер молодежного совета Новодвинска и волонтер "Сочи-2014" Юлия Подопригорина] / подгот. Денис Загайнов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 6. - (Олимпиада)

2595. Поженский, Владимир Владиленович.

У врача ритм - спортивный! : [беседа с Владимиром Владиленовичем Поженским, врачом-педиатром из Ровдино Шенкурского района, депутатом районного Собрания, о спортивной составляющей его жизни] / беседовал Николай Романовский; фото Николая Романовского // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 5, 6. - (Личность)

2596. Полоротов, Алексей.

Жарче, чем в Сочи? : [в Вельске состоялся хоккейный турнир 48-х Беломорских игр] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 1, 2.

2597. Полоротов, Алексей.

Заря вельского хоккея : [в Вельске в девятый раз состоялся открытый региональный турнир Всероссийского клуба "Золотая шайба" имени Анатолия Тарасова] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2.

2598. Полоротов, Алексей.

Кто быстрее? Подолян! : [в Вельске состоялся первый этап зимнего автокросса] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 17 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (Экстрим)

2599. Полоротов, Алексей.

На ковер! : как Вельск с гостями боролся : [в городе состоялся открытый турнир по дзюдо памяти Андрея Слободяна и воинов-интернационалистов] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 3.

2600. Полоротов, Алексей.

Навстречу зимним приключениям: где и как их найти? : [о местах зимнего отдыха в районе] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 24 янв. (№ 6). - С. 7. - (Досуг)

2601. Полоротов, Алексей.

Он играет, пока помним мы... : двукратный чемпион Олимпийских игр Игорь Ромишевский за последние годы стал для вельчан если не родным человеком, то, как минимум, не чужим : [состоялся вечер памяти спортсмена, который помог в организации детского хоккейного турнира в Вельске, ставшего со временем межрегиональным] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 3.

2602. Полупанов И.

Впервые чемпионами стали афанасьевцы : в этом году розыгрыш кубка [Верхнетоемского] района по волейболу памяти М. Н. Полякова юбилейный, проводился уже в 15 раз / И. Полупанов // Заря. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 3. - (Физкульт-ура!)

2603. Попов, Антон.

Новодвинцы смазали лыжи : в минувшее воскресенье на стадионе спорткомбината "Двина" состоялся традиционный зимний праздник "Лыжня России" / Антон Попов ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 февр. (№ 5). - С. 1, 12. - (Фоторепортаж)

2604. Попов, Вячеслав.

Где щекотали нервы гармонист и журналист... : [в Вельске открылся тюбинг-парк с прокатом "ватрушек" и подъемником] / Вячеслав Попов // Вельские вести. - 2014. - 31 янв. (№ 8). - С. 2. - (Экстрим)

2605. Попова М.

С самоварами... на снегу : [как весело деревня Самково провела свой спортивный праздник] / М. Попова // Плесецкие новости. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 2. - (Спорт. праздник в деревне)

2606. Попова, Наталья.

Знакомство с вятской землей : [о поездке в город Киров, расположенный в 896 км от Москвы на реке Вятка] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 5. - (Клуб путешественников)

2607. Попова, Наталья.

Прогулки по Северной Венеции : маршруты на любой вкус : [о путешествии в Санкт-Петербург] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 4. - (Клуб путешественников)

2608. Поршнев, Владимир.

Модельщик "в квадрате" : [модельщик цеха 31 Севмаша Артемий Кононов с 14 лет занимается судомоделизмом, создает действующие модели кораблей, яхт и подводных лодок] / Владимир Поршнев ; фото из арх. Артемия Кононова // Северный рабочий. - 2014. - 25 марта (№ 44). - С. 6 ; Корабел. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 4. - (Когда хобби - работа)

2609. Посельская, Екатерина.

В Шипицыне подрастает поколение конькобежцев : [в котласском поселке состоялись соревнования по шор-треку] / Екатерина Посельская ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 1. - (Спорт)

2610. Протопопова Е.

Лешуконцы сильны в футболе : [в начале января в рамках Декады спорта и здоровья в спортзале Лешуконской школы состоялись межрайонные соревнования по волейболу, баскетболу и мини-футболу] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 23 янв. (№ 4). - С. 4. - (Обо всем)

2611. Протопопова Е.

Лыжня 2014 - открытие сезона : [в Лешуконском районе] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 13 февр. (№ 7). - С. 8-9. - (Спорт)

2612. Пугин, Анатолий (тренер спорт. клуба "Атлант").

Новички и "ветераны" : [команда Шенкурского района выступила на втором турнире по борьбе дзюдо, посвященном памяти десантника-гвардейца Андрея Слободяна и воинов, погибших в локальных конфликтах] / Анатолий Пугин ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 6. - (Борьба дзюдо)

2613. Равдина, Елизавета.

Как автомобили "прыгать" учились : [в Вельске состоялся третий, завершающий этап автогонок] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 3.

2614. Рогозина, Ольга.

Разбудит Устью рокот снегоходов : в СоК "Малиновка" состоялся чемпионат Архангельской области по кантри-кроссу / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 1, 3. - (Спорт)

2615. Романова, Ольга.

За ними будущее футбола : юные спортсмены [команды "Двинские медведи" из клуба "Северная Двина"] готовятся к соревнованиям / Ольга Романова ; фото авт. // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 марта-1 апр. (№ 13). - С. 4.

2616. Романовский, Николай.

Знакомые все лица : торжественная церемония награждения лучших спортсменов Шенкурского района 2013 года прошла 24 января во Дворце культуры и спорта Шенкурска / Николай Романовский ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 7 февр. (№ 6). - С. 5.

2617. Ромшина, Евгения.

Из дальних странствий : [о поездке онежан на родину Деда Мороза в Великий Устюг] / Евгения Ромшина // Онега. - 2014. - 11 марта (№ 27). - С. 6. - (Поездки)

2618. Рубина, Яна.

Гвоздь программы - оленьи бега : в Нарьян-Маре побуранились за звание лучшего гонщика : [состоялся традиционный весенний праздник "Буран-Дей"] / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 25. - (Соседи)

2619. Рудаков, Константин.

"Водник" возвращается в элиту : медали были близко : [о выступлении архангельской команды в хоккейном сезоне] / Константин Рудаков // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 36. - (Спорт)

2620. Румянцев, Александр.

Александр Румянцев: Первые коньки купил тренер: [беседа с конькобежцем - единственным спортсменом, который будет представлять Архангельскую область на Олимпиаде в Сочи] / записала Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 8-9. - (Сочи-2014)

2621. Румянцев, Александр.

Александр Румянцев: Я еще покажу, на что способен : [беседа с известным архангельским конькобежцем] / записал Константин Рудаков // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 28. - (Спорт)

2622. Румянцев, Александр.

За семью и за страну! : [беседа с Александром Румянцевым - архангельский конькобежец выступит на Олимпиаде в Сочи] / беседовал Константин Рудаков ; фото Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 7. - (Наши в Сочи)

2623. Румянцева, Елена Валерьевна.

"Без слез не вспомнить" : в 11 лет олимпиец Александр Румянцев пришел в конькобежную секцию : [беседа с матерью известного архангельского конькобежца Еленой Румянцевой] / записала Наталья Гневашева // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 февр.-4 марта (№ 9). - С. 3. - (Гость ред.)

2624. Рязанцев. Глеб.

Ледовые дружины бьются за победу : у новодвинского хоккея с шайбой кризиса нет : [о городском чемпионате] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2625. Рязанцев, Глеб.

Слово о Чемпионе: сегодня [заслуженному мастеру спорта по боксу, чемпиону Северо-Западной зоны России 1968 года] Борису Александровичу Порядину исполнилось бы 70 лет / Глеб Рязанцев; фото их арх. Бориса Порядина и Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 6-7. - (Твои люди, Новодвинск). - (Спорт. жизнь)

2626. Садовин, Олег.

Волонтерские истории : новодвинцы на "отлично" отработали в Сочи : [рассказывает тренер ДЮСШ по настольному теннису Олег Садовин, волонтер зимней Олимпиады-2014] / записала Людмила Колесникова ; фото из арх. Олега Садовина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 8. - (Спорт. Новодвинск)

2627. Сафонов, Федор.

На велосипеде по Вьетнаму и Лаосу : [мезенец совершил велосипедный поход по двум странам Юго-Восточной Азии] / Федор Сафонов // Север. - 2014. - 17 янв. (№ 2). - С. 5, 8.

2628. Семенов В.

Болельщики эмоций не скрывали : [в Лешуконском проходили лыжные соревнования на приз ветеранов боевых действий] / В. Семенов ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 9. - (Спорт)

2629. Семенов В.

Мужские состязания к 8 марта : [в Лешуконском состоялись зональные соревнования по волейболу среди мужских команд по программе областных летних спортивных игр 2014 года] / В. Семенов ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 8. - (Спорт)

2630. Сергеева, Светлана.

Светлана Сергеева: "Мне есть к чему стремиться" : [беседа с чемпионкой Паралимпийских игр в Лондоне, легкоатлеткой из Каргополя об итогах года и Олимпиаде в Сочи] / беседовал Павел Кузнецов // Каргополье. - 2014. - 15 янв. (№ 3). - С. 2. - (Интервью с чемпионкой)

2631. Серегин С.

На турнире памяти Степанова Ю. Н. : [в Доме детского творчества Каргополя проходили шахматные турниры] / С. Серегин // Каргополье. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 5. - (Шахматы)

2632. Сидорова, Ирина.

Севастопольский вальс : [о поездке в Крым в 1991 году] / Ирина Сидорова // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 24. - (По волнам воспоминаний)

2633. Ситкарева, Екатерина.

Как из пулемета : [о чемпионате по хоккею "Рождественский кубок", проходившем в Яренске Ленского района] / Екатерина Ситкарева // Маяк. - 2014. - 29 янв. (№ 8). - С. 4. - (Хоккей)

2634. Скворцова, Евгения.

Уникальное зажжение : 1 марта Архангельск примет эстафету Паралимпийского огня / Евгения Скворцова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 3.

2635. Скируха О.

Курорт на юге области : [впечатления от посещения Сольвычегодска] / О. Скируха ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 5. - (Путевые заметки)

2636. Скируха О.

Путешествие по Архангельской области : [впечатления от поездки по Верхнетоемскому району] / О. Скируха ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 5. - (Путевые заметки)

2637. Сколота, Марина.

"Счастливый билет" : поработать в Сочи спортивным судьей : в Олимпийских зимних играх примет участие представительница Архангельской области [Марина Сколота : беседа с мастером спорта СССР по лыжным гонкам] / записала Ирина Каторина // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 21-28 янв. (№ 4). - С. 3. - (Гость ред.)

2638. Смирнов, Константин.

"Водник" играл, как в конце 90-х: в минувшую пятницу в рамках очередного тура чемпионата России по хоккею с мячом в суперлиге архангельский "Водник" на родном поле принимал клуб "СКА-Нефтяник" из Хабаровска / Константин Смирнов; фото Олега Маглича // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 4. - (Дневник болельщика)

2639. Смирнов, Константин.

"Водник" устал? : [архангельские хоккеисты встретились в Новосибирске с "Сибсельмашем"] / Константин Смирнов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 8. - (Дневник болельщика)

2640. Смирнов, Константин.

Водники в пятерке лучших : [хоккеисты "Водника" провели последнюю домашнюю игру с подмосковным "Зорким"] / Константин Смирнов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 2. - (Дневник болельщика)

2641. Смирнов, Константин.

Летели в воздух шарфы и шапки : [о матче архангельского "Водника" с красноярским "Енисеем"] / Константин Смирнов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 1, 2. - (Дневник болельщика)

2642. Смирнов, Константин.

Мы без претензий: прошел 14-й тур чемпионата России по хоккею с мячом в суперлиге: [на стадионе "Труд" архангельский "Водник" встретился с лидером - московским "Динамо"] / Константин Смирнов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 16. - (Дневник болельщика)

2643. Смирнов, Константин.

Одно удовольствие : [11 февраля архангельский "Водник" принимал на своем поле хоккейную команду "Старт" из Нижнего Новгорода] / Константин Смирнов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 14 февр. (№ 20). - С. 4. - (Дневник болельщика)

2644. Смирнов, Константин.

От стадиона до автобуса : [архангельский "Водник" на домашнем стадионе сыграл с "Зорким" из подмосковного Красногорска] / Константин Смирнов ; фото Романа Абрамовского // Правда Севера. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 8. - (Дневник болельщика)

2645. Смирнов, Константин.

Сценарий судьи Тютюкова: в последнем туре перед чемпионатом мира, который состоится в Иркутске, хоккеисты "Водника" при двадцатиградусном морозе провел домашнюю игру с "Байкал-Энергией" / Константин Смирнов; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 8. - (Дневник болельщика)

2646. Смирнов, Константин.

Что чувствуют трибуны? : [о выступлении архангельского "Водника" в Суперлиге российского чемпионата по хоккею с мячом] / Константин Смирнов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 8. - (Дневник болельщика)

2647. Смирнов, Константин.

Я бы не поверил : [14 февраля "Водник" встретился с ульяновской "Волгой" на домашнем стадионе] / Константин Смирнов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 18 февр. (№ 22). - С. 8. - (Дневник болельщика)

2648. Смирнова, Светлана.

Путин сказал Селянинову: "Будущая Олимпиада - ваша" : лыжник из Вельска Александр Селянинов уже готовится к следующим зимним Олимпийским играм / Светлана Смирнова // Правда Севера. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 5.

2649. Соколова, Светлана.

Красноборский лед - на зависть соперникам! : [о товарищеском матче команд "Ермак-Красноборск" и "Двина" из поселка Шипицыно на новом хоккейном корте] / Светлана Соколова // Знамя. - 2014. - 7 февр. (№ 9). - С. 1, 3. - (Спорт)

2650. Соколова, Светлана.

На седьмом десятке "тридцатка" нипочем! : [представители Красноборского района принимали участие в 48-х зимних Беломорских играх и других спортивных соревнованиях] / Светлана Соколова // Знамя. - 2014. - 21 марта (№ 21). - С. 1. - (Спорт)

2651. Соколова, Светлана.

Наш вклад в Олимпиаду! : [как проходила "Лыжня России" в Красноборске] / Светлана Соколова // Знамя. - 2014. - 14 февр. (№ 11). - С. 1. - (Спорт)

2652. Спирина, Елена (экскурсовод Емец. краевед. музея).

Восклицательные знаки в честь емецких спортсменов : сочинскую Олимпиаду Емецкий краеведческий музей встретил выставкой "Емчане на спортивной арене" : [об экспонатах выставки] / Елена Спирина // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 4. - (Выставка)

2653. Степанов, Алексей (директор Дома отдыха "Кийский").

Шесть дней во власти Олимпиады : [впечатления от пребывании на зимней Олимпиаде в Сочи] / Алексей Степанов ; записала Людмила Палаева // Онега. - 2014. - 1 марта (№ 24). - С. 11. - (Сочи-2014)

2654. Суворов, Григорий.

Очень хочется сыграть хорошо: [юный спортсмен Григорий Суворов, игрок сборной команды "Флагман" из Новодвинска, рассказал об удачных матчах сезона] / записала Людмила Колесникова; фото Людмилы Колесниковой // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 7. - (События года)

2655. Тараканов, Алексей.

Спорт набирает обороты : в районе возрождается полиатлон : [впервые состоялось первенство района по полиатлону среди взрослых] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 1, 13.

2656. Тарасова, Людмила.

Привет Олимпиаде: торжественное открытие Олимпийских игр 2014 года состоялось не только в Сочи, но и в Холмогорском районе / Людмила Тарасова; фото авт., Людмилы Леонтьевой и Марины Шубной // Холмогорская жизнь. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 1, 6. - (Событие)

2657. Тикус, Владимир.

Ура, олимпиец! : из Сочи в Архангельск вернулся конькобежец [мастер спорта международного класса] Александр Румянцев / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 27 февр. (№ 31). - С. 1.

2658. Тикус, Владимир.

Чтоб ФОК не болеть помог! : в городе корабелов [Северодвинске] открылся новый физкультурно-оздоровительный комплекс "Звездочка" / Владимир Тикус ; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 22 марта (№ 43). - С. 1, 2.

- **2659. ТИЦанутые** : туристско-информационный центр Архангельской области продолжает жечь... : [продолжение темы, раскрытой в статье "Эй, "притончик" лучше гнал бы самогончик!" в предыдущем номере газеты] // Правда Северо-Запада. 2014. 12 февр. (№ 5). С. 10.
- **2660. Традиции февраля продолжаются** : [о спортивных мероприятиях в мезенской Жерди] / подгот. Галина Дорошенко ; фото А. Чикиной, Ж. Ермаковой // Север. 2014. 28 марта (№ 13). С. 10. (Живет моя деревня)

2661. Троицкая, Виктория.

Наши в Сочи : 500 северян представят Архангельскую область на Олимпиаде / Виктория Троицкая // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 16. - (Спорт)

2662. Тюкавин, Александр Васильевич.

Александр Тюкавин: "Профессиональный спорт - это травмы, ушибы, болячки..." : или о том, как простой парень из Котласа стал одним из самых титулованных хоккеистов : [беседа] / беседовала Римма Субочева // Двинская правда. - 2014. - 12 февр. (№ 20). - С. 3. - (Спорт. среда)

2663. Тюкина, Айман.

10 призовых мест! : новодвинцы [воспитанники общественной детской спортивной организации "Юниор"] вернулись с Кубка России по кобудо / Айман Тюкина // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 16. - (Новодвинск спортив.). - (Наши победы)

2664. Тюпин, Владимир.

Верила в мечту : [выпускница Авнюжской средней школы, студентка САФУ Ираида Трапезникова на зимней Олимпиаде в Сочи была волонтером] / Владимир Тюпин // Заря. - 2014. - 6 марта (№ 25). - С. 3. - (Знай наших!)

2665. Ульянов, Владимир (ветеран спорта).

Наши чемпионы : [о победителях и призерах областных Беломорских игр из Холмогорского района] / Владимир Ульянов ; фото Александра Голенева // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 7. - (Навстречу Олимпиаде)

2666. Ульянов, Владимир (ветеран спорта).

Холмогорцы на Беломорских играх : [об участниках зимних областных Беломорских игр - с 1961 по 2013 годы] / Владимир Ульянов // Холмогорская жизнь. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 6. - (Навстречу Олимпиаде)

2667. Ухаркина, Надежда Альбертовна (гл. МО "Борецкое").

Победа у студентов : [о турнире по баскетболу на кубок главы администрации МО "Борецкое" Виноградовского района] / Надежда Альбертовна Ухаркина // Двиноважье. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 5. - (Баскетбол. турнир)

2668. Фофанов Н. (судья соревнований).

Новый хоккейный сезон : [на ледовом поле ДЮЦ в Верхней Тойме прошел первый в этом году турнир по ринк-бенди "Открытие хоккейного сезона"] / Н. Фофанов // Заря. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 1, 3. - (Физкульт-ура!)

2669. Фофанов Н. (судья соревнований).

Турнир на приз главы района : [турнир по ринк-бенди состоялся на ледовом поле ДЮЦ в Верхней Тойме] / Н. Фофанов // Заря. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 3. - (Физкульт-ура!)

2670. Хлестачева, Елена.

Виды на отдых : [архангельские туроператоры готовятся к организации зарубежного летнего отдыха] / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 марта (№ 41). - С. 4.

2671. Хлестачева, Елена.

Огонь несли счастливые люди : [об эстафете паралимпийского огня в Архангельске] / Елена Хлестачева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 1, 3.

2672. Хорьков, Алексей.

"Выросло поколение" : юные архангельские теннисисты - гордость региона : [интервью тренера настольного клуба "Родина" Алексея Хорькова] / подгот. Алексей Прохоров ; фото Алексея Прохорова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 марта-1 апр. (№ 13). - С. 13.

2673. Хрычева, Татьяна.

На нас смотрел весь мир! : [по материалам беседы с коношанкой, участницей Олимпиады в Сочи Валерией Юрчук, которая в составе сводного детского хора России пела на церемонии закрытия гимн России] / Татьяна Хрычева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 1. - (8 марта - Междунар. жен. день)

2674. Чарупа, Галина.

Знак ГТО на груди у него : [о многочисленных публикациях на спортивную тему в газете "Сталинец Судостроя" - "Сталинец" (ныне "Северный рабочий)] / Галина Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 23). - С. 8. - (Общество). - (Черновик истории)

2675. Чарупа, Галина.

Кому тройной тулуп? : для серьезных занятий фигурным катанием нужны коньки... и огромное желание : [по материалам беседы с руководителем секции фигурного катания спорткомбината "Строитель", кандидатом в мастера спорта Александром Кореловым] / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 41). - С. 17. - (Грани жизни)

2676. Чеплагин, Антон.

28 лет в спортивной форме : [о тренере-преподавателе по мини-футболу Коношской ДЮСШ Константине Анатольевиче Баженове] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 марта (№ 23). - С. 5. - (Твои люди, р-н)

2677. Чеплагин, Антон.

В здоровом теле - здоровый дух! : [в Коноше состоялось торжественное подведение спортивных итогов 2013 года] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 6. - (Наш р-н: дела и люди). - (Итоги)

2678. Чеплагин, Антон.

Ледовый Олимп покорили Чихановы : [2 марта на корте ДЮСШ в Коноше состоялась традиционная семейная эстафета "Ледовый Олимп"] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 5. - (Спорт. жизнь). - (Семейная эстафета)

2679. Чеплагин, Антон.

Мини-футбол и волейбол: [в Коноше состоялся турнир по зимнему мини-футболу, посвященный памяти Артема Рыбина, и открытый турнир по волейболу среди женских команд в память Людмилы Сухондяевской, учителя физкультуры Лесозаводской средней школы] / Антон Чеплагин; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 3 янв. (№ 1). - С. 5. - (Новости спорта)

2680. Чеплагин, Антон.

Новый старт - новые победы! : [в микрорайоне ПГС Коноши прошли открытые соревнования по лыжным гонкам "Лыжня России-2014"] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 25 февр. (№ 15). - С. 5. - (Панорама). - (Спорт)

2681. Чеплагин, Антон.

Хоккей, мини-футбол и волейбол: [о традиционных межрайонных соревнованиях по хоккею с шайбой на Кубок главы Коношского района, играх по зимнему мини-футболу и других соревнованиях в ДЮСШ] / Антон Чеплагин; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 6. - (Спорт. жизнь). - (Матчи и периоды)

2682. Чернова, Марина.

Спорт как жизнь: как известно, талант дается Богом, и кому какой достанется, тот человек и будет развивать: [о паралимпийском движении и Паралимпиаде в Сочи] / Марина Чернова // Авангард. - 2014. - 22 марта (№ 21). - С. 10. - (Паралимп. игры)

2683. Шапкин, Александр Алексеевич.

Олимпиада: плюсы и минусы : [беседа с Александром Алексеевичем Шапкиным об увиденном на XXII зимних Олимпийских играх в Сочи] / беседовал Сергей Горбунов // Онега. - 2014. - 18 марта (№ 30). - С. 5. - (Впечатления)

2684. Швецов В. К.

На звание двора-победителя : в день открытия Олимпиады-2014 в Североонежске стартовала первая детская дворовая зимняя спартакиада школьников / В. К. Швецов // Плесецкие новости. - 2014. - 18 февр. (№ 18). - С. 1. - (Физкультуру - в каждый двор!)

2685. Шевелева, Елена (педагог-орг. МОУ ДОД "Центр доп. образования"). Впереди игры в Санкт-Петербурге : [об участии в соревнованиях по мини-футболу в рамках общероссийского проекта "Мини-футбол в школу-2014" Архангельской области,

проходивших в Вельске] / Елена Шевелева // Знамя труда. - 2014. - 28 янв. (№ 6). - С. 4. - (Новости спорта)

2686. Шелаевский, Геннадий.

Достижения земляков : [о спортсменах-шенкурянах, добившихся своим упорным трудом высоких спортивных достижений] / Геннадий Шелаевский // Важский край. - 2014. - 14 февр. (№ 7). - С. 3. - (В Сочи - Олимпиада)

2687. Шиловская, Людмила.

В Черевково "Лыжная России" была масштабней : [в лыжной гонке на озере Катище в Черевкого Красноборского района участвовало более 150 человек] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 18 февр. (№ 12). - С. 2. - (Спорт)

2688. Шкрабова, Валентина.

В Нименьге своя Олимпиада : [в поселке Онежского района прошли соревнования "Лыжня России-2014" и "Зимние забавы"] / Валентина Шкрабова // Онега. - 2014. - 15 февр. (№ 18). - С. 2. - (Глубинка)

2689. Юрьева, Елена.

Вот такая спортивная семья! : [глава района Владимир Рудаков вручил областную Почетную грамоту губернатора области и наградной знак жителю Красноборска Виктору Михайловичу Попову - он отмечен за заслуги в воспитании своих детей и за создание условий для занятий спортом для жителей района] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 21 янв. (№ 4). - С. 1. - (Награда)

2690. Юрьева, Елена.

Младшим и старшим лыжникам - подтянуться! : [в Красноборском районе в третий раз прошел один из этапов открытых межрегиональных соревнований по лыжным гонкам "Ski-юг"] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 7 февр. (№ 9). - С. 3. - (Спорт)

2691. Юрьева, Елена.

Подняли свыше 19 тонн : [команда Красноборского района принимала участие в открытом чемпионате по гиревому спорту, проходившем в Котласе] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 3. - (Спорт)

2692. Юрьева, Елена.

"Рубиться" на льду, как Михайлов, Петров, Харламов... : [о вопросах, которые обсуждались на очередном заседании Совета по физической культуре и спорту в Красноборском районе] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 21 янв. (№ 4). - С. 1, 3. - (Спорт)

ФИЛОЛОГИЯ. ЯЗЫКОЗНАНИЕ

2693. Асютченко, Людмила.

В моду входит грамотность : 12 апреля в Архангельске впервые пройдет Тотальный диктант / Людмила Асютченко // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 10. - (Образование)

2694. Асютченко, Людмила.

Слитно, раздельно или через дефис : [в САФУ организованы подготовительные занятия для желающих участвовать в "Тотальном диктанте"] / Людмила Асютченко ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 25 марта (№ 46). - С. 4-5.

2695. Ашиток, Людмила.

Географ глобус пропил? : 12 апреля в Архангельске впервые будет проведен Тотальный диктант : [текст написал Алексей Иванов, автор нашумевшего романа "Географ глобус пропил"] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 35. - (Говорим по-русски)

2696. Ашиток, Людмила.

Жи-ши пиши через И : в Архангельске впервые будет проведен Тотальный диктант : [об акции, цель которой - привить людям желание повышать свою грамотность, распространить моду на грамотность, сделав ее признаком успешности человека] / Людмила Ашиток // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 16. - (Говорим по-русски)

2697. Ларионова, Юлия.

"Мы безграмотны" : в Архангельске впервые пройдет Тотальный диктант : [беседа с организатором акции Юлией Ларионовой] / записала Анна Аристова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 12-18 марта (№ 11). - С. 3. - (Гость ред.)

ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР

2698. [Подборка стихов] / Валентина Васильевна Щеголева [и др.] // Маяк. - 2014. - 12 февр. (№ 12). - С. 4. - (Родники : творчество наших читателей)

2699. Абрамова А. Ф. (ст. науч. сотрудник Лит.-мемориал. музея Ф. А. Абрамова). "Берегите, любите, охраняйте все живое" : [о выставке "Рассказы о животных" в Литературно-мемориальном музее Ф. А. Абрамова] / А. Ф. Абрамова ; фото Никифоровой Н. Б. // Пинежье. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 9, 12.

2700. Азовский, Илья.

Пишите, Игорь Давидович, не останавливайтесь : [на соискание премии "Народный поэт" представлены произведения Игоря Гуревича] / Илья Азовский // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 1, 2. - (Слово ред.)

2701. Ашиток, Людмила.

Без громыхания : в школе № 51 прошел городской литературный Абрамовский фестиваль / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 18.

2702. Ашиток, Людмила.

Встреча на угоре : как родился сюжет знаменитой "Пелагеи" [у писателя Федора Абрамова] / Людмила Ашиток // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 16.

2703. Ашиток, Людмила.

Гайдар шагает впереди : 22 января автору "Тимура и его команды" и "Судьбы барабанщика" исполнилось бы 110 лет / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 23 ; У Белого моря. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 4. - (Юбилей)

2704. Ашиток. Людмила.

Неформат? : [книги нашего земляка Федора Александровича] Абрамова читают, но мало издают / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 27 ; У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 16 ; Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 5. - (Район. масштаб)

2705. Баскакова В.

На Рубцовском фестивале : [о поездке на юбилейный фестиваль в Емецк участников творческого объединения учителей Корниловской средней школы "Истоки" Верхнетоемского района] / В. Баскакова // Заря. - 2014. - 23 янв. (№ 7). - С. 2. - (Впервые)

2706. Бечина Т.

Стихи - свидания залог... : [о вечере поэзии в Паловском клубе, на который были приглашены участники литературного объединения "Истоки" из Верхней Тоймы] / Т. Бечина ; фото В. Тюпина // Заря. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 3. - (Творчество)

2707. Богданова, Наталья (библиотекарь).

Чародей малахитовых былей: 135 лет со дня рождения сказителя Павла Бажова отметили в [Новодвинской центральной] библиотеке / Наталья Богданова; фото Валентины Емелиной // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 9. - (Юбилейн. дата)

2708. Бодухин, Павел Александрович.

Пишу о том, что волнует : [беседа с Павлом Александровичем Бодухиным из поселка Тарза Няндомского района, автором стихотворений] / беседовала Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 29 марта (№ 23). - С. 4. - (Ракурс событий). - (О поэзии)

2709. Бондаренко, Ольга.

Двадцать томов в тридцати книгах : в Институте русской литературы (Пушкинский Дом) издают Полное собрание сочинений А. С. Пушкина / Ольга Бондаренко ; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 3. - (Культура)

2710. Бондаренко, Ольга.

Печальный, светлый день...: 10 февраля исполнилось 177 лет со дня гибели Александра Пушкина: [в Архангельском литературном музее прошел день памяти поэта] / Ольга Бондаренко; фото авт. // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 6. - (Мест. время)

2711. Гаркотин, Леонид.

По тещиным молитвам : [рассказ] / Леонид Гаркотин // Вести Виледи. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 5. - (Для чтения и размышления)

2712. Генералов, Владимир.

Камень : [отрывок из повести "Хозяин"] / Владимир Генералов // Онега. - 2014. - 15 февр. (№ 18). - С. 13. - (К годовщине вывода совет. войск из Афганистана)

2713. Гнездов, Сергей.

Две зимы и три лета: новый фильм с таким названием вышел в начале февраля на телеэкраны страны, снят он по произведению знаменитого северного классика Федора Абрамова: [о фильме, романе и прототипах литературных героев] / Сергей Гнездов // Двиноважье. - 2014. - 18 марта (№ 21). - С. 5. - (Наше наследие)

2714. Гусельникова, Анна.

"Чем дышу, о том и пишу..." : 29 января в Няндомской центральной библиотеке прошел вечер памяти нашего земляка, поэта, члена Союза писателей России Дмитрия Ушакова / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 5. - (Культура). - (Земляки)

2715. Данилов, Михаил.

Емецк принимает поэтов : состоялся V литературно-музыкальный фестиваль "Под Рубцовской звездой" / Михаил Данилов ; фото Александра Ширшикова // Северный рабочий. - 2014. - 11 янв. (№ 4). - С. 3. - (Родная сторона)

2716. Даценко, Яна.

Писаховские байки по-польски: в Добролюбовке презентовали книгу нашего земляка [Степана Писахова, в мероприятии участвовал преподаватель польского языка САФУ Лукаш Врона] / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 31; У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 12. - (Событие)

2717. Дедова, Наталья.

Ее весна "рассыльных ветров" : [о новом сборнике стихов "Синь гиацинтовая" Валентины Сумароковой] / Наталья Дедова // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 19. - (Лит. страница)

2718. Иконников, Илья.

Здесь русский дух, здесь Русью пахнет! : [член Союза писателей России из Онеги рассказывает о поездке в Москву, где ему была вручена премия "Имперская культура" имени Эдуарда Володина за книгу стихов "России без неба нельзя"] / Илья Иконников // Онега. - 2014. - 22 февр. (№ 21). - С. 6. - (Впечатления)

2719. Иконников, Илья.

Побеждает добро! : [в Онежской библиотеке состоялась встреча читателей с архангельским поэтом, писателем, радиожурналистом Валерием Чубаром] / Илья Иконников ; фото Сергея Горбунова // Онега. - 2014. - 25 марта (№ 33). - С. 6. - (Гости города)

2720. Ирха, Елена.

Пароход, рыжий кот и канадский перевод : [в архангельском музее художественного освоения Арктики проводят мероприятия к 135-летию Степана Писахова] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 28. - (Год Писахова)

2721. Колесникова, Людмила.

"У мечты, у желаний во власти..." : [Надежда Ивановна Попова, уроженка села Малодоры Устьянского района, представила новый сборник своих стихов читателям и почитателям таланта, собравшимся в новодвинском клубе "Анастасия"] / Людмила Колесникова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 12. - (День за днем)

2722. Колесникова, Людмила.

Царь, а мяукать не умеет : [о Василии Юрьевиче Строганове из Новодвинска и презентации его стихотворной сказки "Котовасий"] / Людмила Колесникова ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 12. - (День за днем)

2723. Кузьмина, Елена Николаевна.

Поэты приходят в эпоху потрясений : 21 марта - Всемирный день поэзии : [беседа с председателем Архангельского областного отделения Союза писателей России Еленой Кузьминой] / записала Елена Ирха // Правда Севера. - 2014. - 21 марта (№ 44). - С. 3, 4. - (Слово)

2724. Кулакова, Мария.

Корни - в православии : в Холмогорском районе состоялась презентация книги "М. В. Ломоносов и православие" / Мария Кулакова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 5. - (Новая кн.)

2725. Лихачев, Сергей.

Сержант Чебурашка : [рассказ] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 21 февр. (№ 7). - С. 8. - (23 февр. - День защитников Отечества)

2726. Лихачева, Евгения.

Сергей Доморощенов и 35 его героев : [в Мезени состоялась презентация новой книги бывшего редактора районной газеты Сергея Доморощенова "Я немножко тоже Русь", в которой представлены его интервью с северными прозаиками и поэтами] / Евгения Лихачева // Север. - 2014. - 31 янв. (№ 4). - С. 10.

2727. Логинов, Александр.

Рождественские строфы : [стихи] / Александр Логинов // Каргополье. - 2014. - 18 янв. (№ 4). - С. 4. - (Творчество)

2728. Мельницкая, Лидия.

Второй фронт : [о творчестве Федора Абрамова и фильме "Две зимы и три лета"] / Лидия Мельницкая // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 8, 26. - (Святое время)

2729. Мельницкая, Лидия.

Правду! И ничего, кроме правды : [к 110-летию со дня рождения Аркадия Гайдара] / Лидия Мельницкая ; фото Калестина Коробицына // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 26. - (После юбилея)

2730. Мирошников, Андрей.

Виктор Толкачев: "Писателем меня сделала тундра" : в городском музее прошла творческая встреча с краеведом, журналистом и путешественником [Виктором Федоровичем Толкачевым, которым создано 12 книг и 10 документальных фильмов] / Андрей Мирошников

; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 20 марта (№ 42). - С. 4. - (Общество)

2731. Мусникова, Мария.

Его поэзия жива : [в Доме культуры "Заря" прошел открытый городской конкурс чтецов, посвященный памяти няндомского поэта Дмитрия Алексеевича Ушакова] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 2. - (Лит. конкурс)

2732. "Нет мне севера роднее!" : [стихи] / Елена Бабич [и др.] // Авангард. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 5. - (Лит. страница)

2733. Николаева, Светлана.

"Приду, откуда и не ждете" : [вышел третий и наиболее полный сборник стихов, афоризмов и дневниковых записей Юлии Матониной] / Светлана Николаева // Правда Севера. - 2014. - 4 марта (№ 32). - С. 8. - (Поэзия)

2734. Ноговицын, Владимир.

Вот вам повесть! : [в Коряжемской центральной библиотеке прошла презентация книги местного автора Геннадия Федоровича Самсонова "Санькины скитания"] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 марта (№ 24). - С. 10. - (Почитаем!)

2735. Овечкин, Сергей.

Горит Рубцовская звезда : [в Емецке в пятый раз состоялся литературно-музыкальный фестиваль "Под Рубцовской звездой"] / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 5.

2736. Палаева, Людмила.

Птица счастья - быть полезным : [Николай Петрович Касьянов, основатель Онежского землячества, написал книгу "Птица счастья"] / Людмила Палаева ; фото авт. // Онега. - 2014. - 27 февр. (№ 23). - С. 6. - (Вышло в свет)

2737. Першина, Ольга.

Ждали от фильма большего : в день рождения Федора Абрамова пинежане [в Верколе] обсуждали фильм "Две зимы и три лета" / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 9. - (День памяти)

2738. Першина. Ольга.

Они живут среди нас : на улицах Верколы и сегодня можно встретить прототипов абрамовских героев : [о Нине Павловне Ивановой, Александре Михайловне Яковлевой и Надежде Григорьевне Абрамовой] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 9. - (Памяти писателя)

2739. По "Призванию души" : [по материалам беседы с участником литературного объединения "Сполохи", поэтом, прозаиком, журналистом Татьяной Васильевной Москвиной] // Коношский курьер. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 5. - (Гость ред.)

2740. Сидорова, Ирина.

"Пока есть Махоньки и Лизы, Россия не пропадет" : [о встрече с Федором Абрамовым и фильме "Две зимы и три лета"] / Ирина Сидорова // Правда Севера. - 2014. - 25 февр. (№ 27). - С. 7. - (Память)

2741. Снежное кружево Зимы : [стихи] / Татьяна Баранова [и др.] // Маяк. - 2014. - 8 янв. (№ 2). - С. 4. - (Родники : творчество наших читателей)

2742. Татьяничева, Татьяна.

В память о поэтах учреждены премии : 28 января в издательском доме "Коношский курьер" прошел День памяти двух поэтов: Иосифа Бродского и Альберта Забалуева / Татьяна Татьяничева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 4 февр. (№ 9). - С. 5. - (Лит. встречи)

2743. Тихонова, Людмила Яковлевна.

Когда приходит вдохновение : [под таким названием два года назад вышел в свет первый сборник стихов лавельских поэтов, в этом году издана вторая часть книги] / Людмила Яковлевна Тихонова // Пинежье. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 13. - (Дела житейс.)

2744. Устинова, Римма.

Мы с Тамарой ходили парой / Римма Устинова // Важский край. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 5. - (Житейс. истории). - (Конкурс: итоги 2013 года)

2745. Хлестачева, Елена.

На Рубцовском фестивале зазвучал рэп : в Емецке прошел V [открытый] литературно-музыкальный фестиваль, посвященный творчеству Николая Рубцова / Елена Хлестачева // Правда Севера. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 8.

2746. Ходаков, Владимир.

Город N : [рассказ молодого автора из Шомокши] / Владимир Ходаков ; коллаж Ольги Головченко // Онега. - 2014. - 9 янв. (№ 2). - С. 4.

2747. Ходаков, Владимир.

Горькая истина о настоящем : [письмо-размышление о судьбе молодого поколения] / Владимир Ходаков ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 15 марта (№ 29). - С. 14. - (У молодых)

2748. Ходаков, Владимир.

Изгнание : [рассказ] / Владимир Ходаков // Онега. - 2014. - 18 янв. (№ 6). - С. 12. - (У молодых)

2749. Ходаков, Владимир.

Ночь... Ночь нежна : [рассказ] / Владимир Ходаков ; коллаж Ольги Головченко // Онега. - 2014. - 1 февр. (№ 12). - С. 10. - (У молодых)

2750. Хрычева, Татьяна.

Литературные прогулки в прошлое : [перед Новым годом в Коноше прошло заседание литературного объединения "Сполохи"] / Татьяна Хрычева ; фото Антона Чеплагина // Коношский курьер. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 7. - (Наш р-н: день за днем). - (О жизни в прозе и стихах)

2751. Чернова. Антонина.

"Под Рубцовской звездой" : [представители приморского ЛИТО "Призвание души" принимали участие в V литературно-музыкальном фестивале "Под Рубцовской звездой", проходившем в Емецке] / Антонина Чернова // У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 2. - (Творчество)

2752. Шмелев, Иван.

Масленица : [рассказ] / Иван Шмелев // Вести Виледи. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 5.

ИСКУССТВО

2753. Абрамова, Елена.

Архитектурные излишества : так кто же все-таки разрушил Архангельск? : [члены правления региональной организации Союза архитекторов исключили главного архитектора столицы Поморья Евгения Бастрыкина из профессионального союза] / Елена Абрамова // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 3, 4.

2754. Анисимов, Владимир.

Главный архитектор бизнеса исключен из Союза: [об исключении главного архитектора столицы Поморья Евгения Бастрыкина из профессионального регионального объединения] / Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 4. - (Город и горожане)

2755. Арсеньева, Анна.

В первой десятке : хор "Устьянские зори" отмечает [10-летний] юбилей / Анна Арсеньева // Устьянский край. - 2014. - 15 февр. (№ 17). - С. 2. - (Традиции)

2756. Арсеньева, Анна.

Кино на колесах : у жителей глубинки появится возможность смотреть премьерные фильмы : [о новом проекте кинотеатра "Пионер" поселка Октябрьский, который он опробовал в канун новогодних праздников] / Анна Арсеньева // Устьянский край. - 2014. - 23 янв. (№ 7). - С. 1, 2. - (Кинопробег)

2757. Архангельск - Сочи 2014 : северяне на нашей Олимпиаде : [артисты Северного народного хора делятся впечатлениями о поездке] / подгот. Никита Прокшин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 19 февр. (№ 6). - С. 13.

2758. Атрощенко, Мария.

Что доктор прописал Голливуду: наш корреспондент посмотрела интернет-трансляцию "оскаровской" церемонии, которую российские телеканалы не показали в прямом эфире / Мария Атрощенко // Правда Севера. - 2014. - 6 марта (№ 34). - С. 8. - (Кино)

2759. Ашиток, Людмила.

Без мужчин : "очень женская" премьера [спектакля "Дом Бернарды Альбы"] в молодежном театре / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 25. - (Театр)

2760. Ашиток, Людмила.

Взгляд с юга : в Визит-центре Кенозерского национального парка вчера открылась выставка [работ художника из Ростова-на-Дону Алексея Кузменко] "Другие берега" / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 32.

2761. Ашиток, Людмила.

Вот откуда взялись биатлонисты : дух Олимпиады даже в музее : [в музее ИЗО открывается выставка "На стАРТ!"] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 2. - (События)

2762. Ашиток, Людмила.

Выйти замуж за принца : к Новому году в театре драмы поставили "Золушку" / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 24.

2763. Ашиток, Людмила.

Дайте мне бурю! : интерпретация классики в театре драмы : [о премьере спектакля "Смерть дурака"] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 26. - (Театр)

2764. Ашиток, Людмила.

Дело в личности: Нина Филева презентовала книгу "Рассказывают мастера": это своеобразный итог тридцатилетней экспедиционной работы известного архангельского исследователя традиционного народного искусства Русского Севера Нины Филевой / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 26.

2765. Ашиток, Людмила.

Не все могут короли : еще одна история Наполеона и Жозефины в премьерном спектакле театра драмы ["Корсиканка" : о бенефисе актрисы Гульсины Гусевой] / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 27. - (Театр)

2766. Ашиток, Людмила.

Неужели это нарисовано? : в музее ИЗО открылась выставка Школы акварели Сергея Андрияки / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 24 ; У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 15.

2767. Ашиток, Людмила.

Они называли меня сугревушкой: Нина Филева презентовала книгу "Рассказывают мастера": это своеобразный итог тридцатилетней экспедиционной работы известного архангельского исследователя традиционного народного искусства Русского Севера Нины [Анатольевны] Филевой / Людмила Ашиток // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 4. - (Культура)

2768. Ашиток, Людмила.

Правда о деревне Пекашино : экранизация романа Федора Абрамова ["Две зимы и три лета"] вызвала споры на Пинежье и по всей России / Людмила Ашиток ; коммент. Тэмо Эсадзе, Людмилы Крутиковой-Абрамовой // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 1, 10-11 ; У Белого моря. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 12-13.

2769. Ашиток, Людмила.

Среди тысячи голосов - десять наших : на закрытии зимних Игр в Сочи выступит детский сводный хор России / Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 23. - (Сочи-2014)

2770. Баданина, Анна.

Горячее обледенение : [на площади Мира состоялся городской конкурс ледовых скульптур "Морожены песни-2014"] / Анна Баданина // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 32. - (Свобод. время)

2771. Бастрыкин, Евгений (гл. архитектор Архангельска).

"А судьи кто?" : [главный архитектор города Архангельска указывает на архитектурные ошибки в прошлом] / Евгений Бастрыкин ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 февр. (№ 3). - С. 2. - (Реакция)

2772. Бебякина, Тамара (режиссер Ильин. нар. театра).

Запомнилась такая его черта, как человечность : [о режиссере, бывшем руководителе Ильинского народного театра Василии Федоровиче Филипьеве] / Тамара Бебякина ; фото из арх. Лидии Федяевой // Знамя труда. - 2014. - 22 февр. (№ 13). - С. 3. - (Даты)

2773. Божедомова, Елена.

В моде скрапбукинг, декупаж и кракелюр: [по материалам беседы с руководителем коряжемской хобби-студии "Арт-коктейль" Еленой Шимкус о рукодельницах и проведении мастер-классов] / Елена Божедомова; фото авт. и из арх. хобби-студии "Арт-коктейль" // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 8 марта (№ 18). - С. 1. - (Жен. причуды)

2774. Бочечко, Наталья.

Право жить в мире : [во Дворце культуры Онеги прошел фестиваль военно-патриотической песни "Во славу Отечества"] / Наталья Бочечко ; фото Алексея Крысанова // Онега. - 2014. - 25 февр. (№ 22). - С. 1. - (Стоп-факт)

2775. Бутаков, Аркадий (реж. Шенкур. нар. театра).

В праздник - премьера! : [для новой премьеры актеры Шенкурского народного театра выбрали пьесу известного американского драматурга Альберта Р. Герни "Сильвия"] / Аркадий Бутаков ; фото Анастасии Михаленко // Важский край. - 2014. - 21 марта (№ 12). - С. 4. - (Шенкур. нар. театр)

2776. Васильева, Тамара.

Наша художница расписывает храмы под Петербургом, в Московской и Ярославской областях : [о Светлане Жуковой из Санкт-Петербурга - художнике-монументалисте, иконописце, уроженке котласского поселка Шипицыно] / Тамара Васильева // Двинская правда. - 2014. - 21 февр. (№ 26). - С. 12. - (Земляки)

2777. Владимирова, Татьяна.

Русский Север завораживает...: [в дни фестиваля "Хрустальные звоны" в Каргополе прошел симпозиум под названием "У каждой колокольни свой звон. Региональные и местные традиции звонильной России"] / Татьяна Владимирова; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 3. - (В дни фестиваля)

2778. Выход на экран фильма по произведению Федора Абрамова вызвал бурные обсуждения по всей стране : [мнение пинежан о фильме "Две зимы и три лета"] / подгот. Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 5. - (Отзывы)

2779. Глинская, Наталья (Краснобор. музей).

"Красноборье мастеровое" - в мастеровом Устюге : [15 марта мастера Красноборья посетили ремесленные уголки Великого Устюга, первым гостеприимно распахнул перед ними двери Центр традиционной народной культуры "ЛАД"] / Наталья Глинская // Знамя. - 2014. - 25 марта (№ 22). - С. 3. - (Ремесла)

2780. Глушкова, Ирина.

Как волшебница : [в Архангельске выступила московская фолк-рок-группа "Мельница"] / Ирина Глушкова ; фото Антона Курдюкова // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 16. - (Концерт)

2781. Голдобина, Ольга (лауреат междунар. конкурсов).

Очарованные романсом : [в рамках фестиваля "Зимушка-зима" Поморской филармонии состоится вечер старинного романса "Огни заката" : беседа с музыкантами Ольгой Голдобиной и Игорем Перфильевым, авторами цикла программ, посвященных жанру старинного русского романса] / записала Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 24.

2782. Головушкина, Елена.

Знаток русской песни: к 110-летию со дня рождения Анны Алексеевны Эповой [выдающегося педагога, основателя и первого руководителя народного коллектива "Хор русской песни", уроженки деревни Юргино Софроновской волости (позже - Сафроновского сельсовета Ленского района Архангельской области)] / Елена Головушкина // Маяк. - 2014. - 19 марта (№ 22). - С. 4. - (Отчий край; вып. 8)

2783. Головченко, Ольга.

Его призвание - песня : [к юбилею Владимира Ивановича Алимова, участника всех музыкальных проектов и концертов городского Дворца культуры] / Ольга Головченко // Онега. - 2014. - 27 марта (№ 34). - С. 5. - (Юбиляры)

2784. Головченко, Ольга.

Свой взгляд на свободу: [о режиссере документального кино Григории Чухине и его фильме "Катино Рождество", рассказывающем о жизни семьи из деревни Нижнее

Золотилово Шенкурского района] / Ольга Головченко ; фото Григория Чухина // Онега. - 2014. - 16 янв. (№ 5). - С. 6. - (Вера, традиции)

2785. Гомзякова, Зоя.

"Доброе дело - переимчиво" : 7 февраля в Ильинско-Подомском [Вилегодского района] состоялся районный праздник мастеров и подмастерьев "Ремесленная слобода" / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 3.

2786. Гомзякова, Зоя.

"Сударушка" отпраздновала свое 10-летие... : ["Живут в деревне мастера" - так назывался праздник, 10-летний юбилей берестяного клуба "Сударушка", который состоялся в Быковском доме культуры Вилегодского района] / Зоя Гомзякова ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 3. - (Культура)

2787. Горбунов, Сергей.

Боевая песня без границ: [в библиотеке Онеги состоялась встреча с авторами и исполнителями военных песен Виталием Леоновым из Череповца и Леонидом Мухиным из Киева, которая прошла в рамках международного военно-патриотического проекта "Боевое братство без границ"] / Сергей Горбунов; фото авт. // Онега. - 2014. - 1 февр. (№ 12). - С. 4. - (Концерты)

2788. Гофман, Леонид Давыдович.

"Как можно требовать любви?" : [беседа с композитором Леонидом Гофманом, который приехал в Архангельск, чтобы поработать с камерным оркестром] / записала Оксана Джалилова ; фото Оксаны Джалиловой // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 23. - (Музыкант)

2789. Гусева, Гульсина Нуретдиновна.

Гульсина Гусева: Рассмешить людей сложнее, чем заставить плакать: любимица публики - о ролях, бенефисе и о том, почему ей легче играть с мужем: [беседа с актрисой Архангельского театра драмы] / записала Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 22. - (Персона)

2790. Гусельникова, Анна.

На пути к театру : [в Няндоме состоялся фестиваль детского и юношеского творчества "Путь к театру"] / Анна Гусельникова // Авангард. - 2014. - 29 марта (№ 23). - С. 5. - (Люди. О-во). - (Творчество)

2791. Данилов, Леонид.

История в лицах : в городском краеведческом музее начала работу персональная выставка заводского скульптора Вячеслава [Александровича] Гаврилкина "Знаменитые корабелы Севмаша" / Леонид Данилов ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 5. - (Люди. Годы. Завод). - (К 75-летию Севмаша)

2792. Данилова, Ирина.

Хором на Олимпиаду : вчера в Архангельске провожали в олимпийский Сочи автобус с артистами Северного хора / Ирина Данилова ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 1, 6. - (В добрый путь)

2793. Даценко, Яна.

Арфотерапия : в Малом зале Поморской филармонии прошел концерт уникального [московского] музыканта-мультиинструменталиста Элизбара / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 6 февр. (№ 5). - С. 21.

2794. Даценко, Яна.

Взрослые, которые играют в куклы : особнячок на Набережной захватили сказочные существа, прибывшие из "Королевства, которого нет на карте" : [о выставке] / Яна Даценко // Архангельск. - 2013. - 30 дек. (№ 51). - С. 34-35 ; У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 32. - (Свобод. время)

2795. Даценко, Яна.

После выставки - за книжку : в минувшие выходные в Архангельском музее ИЗО открылась выставка "Литературные персонажи в театре кукол", прибывшая в наш город из театра им. С. В. Образцова / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 32 ; У Белого моря. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 10.

2796. Даценко, Яна.

Секрет в книжке : молодая мама Станислава Русинова в декрете не скучает : она занимается [декоративным] творчеством, а для своего ребенка делает необычные развивающие книжки-сказки / Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 32. - (Мастерская)

2797. Дегтярева Р.

Концерт в честь юбилея : [в ДЦ "Зенит" состоялся концерт, посвященный двадцатилетию ветеранского хорового коллектива "Ладушки"] / Р. Дегтярева ; фото А. Супакова // Плесецкие новости. - 2014. - 20 февр. (№ 19). - С. 2. - (Год культуры)

2798. Доронин, Виктор.

Такого подарка не ожидали : [в Новодвинске состоялся юбилейный концерт ансамбля народных инструментов под руководством Сергея Турыгина] / Виктор Доронин ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 2. - (Концерт)

2799. Елисеева Н. (начальник отд. по делам культуры, молодежи, туризма и спорта администрации р-на).

Беспокойные сердца : 25 декабря исполнилось 30 лет со дня создания Верхнетоемского народного хора / Н. Елисеева // Заря. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 1. - (Отмечая даты)

2800. Жиганова, Елена.

На сцене - сказка : 16 марта во Дворце культуры стартовал фестиваль "Театр и дети". Ставший уже традиционным, он ежегодно открывает новые таланты / Елена Жиганова ; фото авт. // Онега. - 2014. - 22 марта (№ 32). - С. 4. - (Во дворце культуры)

2801. Жиганова, Елена.

Рукотворное настроение : [в Онежском дворце культуры открылась выставка работ рукодельниц города и района "Королева Вышивка"] / Елена Жиганова ; фото авт. // Онега. - 2014. - 15 марта (№ 29). - С. 4. - (Выставки)

2802. Жук. Марианна.

Праздник у девчат! : ["Женское счастье" - концерт с таким названием состоялся в Белопашино, а конкурсно-концертная программа "Дочки-матери" прошла в Козьмино Ленского района] / Марианна Жук, Вера Краснобаева // Маяк. - 2014. - 14 марта (№ 21). - С. 7.

2803. Журавлева, Ирина.

Кино и немец: о попытке жителя Германии понять Россию умом: [по материалам беседы с Корнелиусом Штиферхофером, немецким фотохудожником, автором выставки "Америка" в салоне-галерее Архангельска] / Ирина Журавлева; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 4 февр. (№ 14). - С. 4. - (Свой взгляд)

2804. Журавлева, Ирина.

С воображаемой собакой : [о премьере спектакля "Эй, Сильвия!" в шенкурском народном театре] / Ирина Журавлева // Правда Севера. - 2014. - 27 марта (№ 48). - С. 7. - (На подмостках)

2805. За нами артисты прячутся! : что думают об актерах куклы? : [с кукольного языка перевела завлит Архангельского театра кукол Светлана Логинова] / подгот. Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 27 марта (№ 48). - С. 6. - (День театра)

2806. Звонарев, Иван.

Не скованный цепью Вячеслав Бутусов : концерт "Nautilus Pompilius" в Архангельске прошел на "ура", хотя правильнее назвать приехавший состав - Вячеслав Бутусов и группа "Ю-Питер" / Иван Звонарев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 марта (№ 10). - С. 7. - (Стиль жизни). - (Концерт)

2807. Звонарев, Иван.

Рок-рэп от Арбениной : [о выступлении Дианы Арбениной в Архангельске] / Иван Звонарев // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 31 марта (№ 11). - С. 11. - (Стиль жизни). - (Концерт)

2808. Змеева, Наталья.

Виктор Панов: "Во всем виновата моя жажда жизни" : [о встрече учеников и педагогов каргопольской школы № 2 с руководителем Архангельского молодежного театра Виктором Пановым] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 29 янв. (№ 7). - С. 4. - (Встречи)

2809. Змеева, Наталья.

Раньше-то на Руси девки... кисли : [в ЦНР "Берегиня" в рамках досугового марафона свою авторскую развлекательно-познавательную программу представили самодеятельные артисты Волосовского сельского клуба] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 22 марта (№ 22). - С. 4. - (Досуг. марафон)

2810. Змеева, Наталья.

Сказки учат добру : [в выставочном зале ЦНР "Берегиня" открылась персональная выставка нетканого гобелена Любови Ивановны Волковой] / Наталья Змеева ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 19 марта (№ 21). - С. 5. - (В "Берегине")

2811. Зыков, Сергей.

Сергей Зыков: - Меня сравнивают с Есениным : [в Вельске выступил артист из Санкт-Петербурга : беседа] / записала Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 11 марта (№ 19). - С. 5.

2812. Иванов, Сергей.

Арфа-гитара и вечные истины: Константин Золотарев скрестил арт-рок и авторскую песню, сыграв на уникальном инструменте: [о концерте в Музее православной культуры Новодвинска] / Сергей Иванов, Максим Волков; фото Сергея Иванова, рис. Константина Золотарева // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 10. - (Жизнь в добре)

2813. Иванов, Сергей.

Ладушки Павла Лешукова : в Новодвинской школе искусств проходит выставка известного художника Павла Лешукова "Колыбель моя - Лешуконье" [первый вернисаж его памяти] / Сергей Иванов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 9. - (Культур. жизнь)

2814. Иванов, Сергей.

Пой, певец! : [в Няндоме прошел областной конкурс-фестиваль исполнителей эстрадной песни "Пой, певец!"] / Сергей Иванов // Авангард. - 2014. - 26 февр. (№ 14). - С. 1.

2815. Иванов, Сергей.

Эта песня, дружище, твоя и моя : [о концерте солиста "Петербург-Концерта" Александра Юркина на сцене ДК Новодвинска] / Сергей Иванов ; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 6. - (События и люди)

2816. Ильина, Валерия.

Золото нам по зубам : [о ежегодном конкурсе снежных и ледовых скульптур "Снеговик" на олимпийскую тему, проходившем в Каргополе] / Валерия Ильина ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 2. - (Конкурсы)

2817. Ирха, Елена.

"Архангельск? Знаем такой город, там Плотников...": в Архангельске и Северодвинске пройдут вечера, посвященные 105-летию со дня рождения народного артиста СССР Сергея Плотникова / Елена Ирха; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 8 февр. (№ 17). - С. 8. - (Памяти артиста)

2818. Ирха, Елена.

Искусство быть первым : в Архангельском музее изобразительных искусств [в рамках проекта, приуроченного к сочинской Олимпиаде] открылась выставка "На стАРТ!" / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 8 февр. (№ 17). - С. 7. - (Смотрим!)

2819. Ирха, Елена.

"Койдокурские знаменитости" известны не только в Койдокурье : архангельские музейщики готовят выставку произведений архангельского художника Николая Наговицына [уроженца Холмогорского района] и просят северян помочь им в этом / Елена Ирха; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 27. - (Всем миром)

2820. Ирха, Елена.

Король на сцене! : в Архангельском театре драмы состоялась премьера спектакля "Смерть дурака" по пьесе Рональда Харвуда "Костюмер" / Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 22 марта (№ 45). - С. 8.

2821. Ирха, Елена.

Милый край в картинах : в Архангельском музее изобразительных искусств до конца марта можно посмотреть выставку "Милый сердцу край" [вельчанки Надежды Лопатиной] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 18 марта (№ 41). - С. 8.

2822. Ирха, Елена.

Музыкальная "Зима" : [традиционный фестиваль искусств "Зимушка-зима" Поморская филармония проводит 23-й раз] / Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 31.

2823. Ирха, Елена.

Наполеон и другая Жозефина : в Архангельском театре драмы состоялась премьера спектакля "Корсиканка" / Елена Ирха ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 21 февр. (№ 25). - С. 4. - (Подмостки)

2824. Ирха, Елена.

Неизвестный Наговицын : в марте в Выставочном зале усадебного дома Е. К. Плотниковой откроется выставка [работ архангельского графика Николая Наговицына] / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 25. - (Имена)

2825. Ирха, Елена.

Очарование акварели : в Архангельском музее изобразительных искусств до середины апреля открыта передвижная выставка "Мастер и ученик. Школа акварели Сергея Андрияки" (Москва) / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 марта (№ 37). - С. 14. - (Подвижники)

2826. Ирха, Елена.

Театр и Голубев: в архангельском Гостином дворе открылась выставка работ [бывшего актера театра "Зеркало" и художника-оформителя спектаклей в Архангельском театре кукол и Молодежном театре] Михаила Голубева. Называется она "От великого до смешного" / Елена Ирха; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 28 марта (№ 49). - С. 4.

2827. Ирха, Елена.

Театр куклы : в Архангельском музее изобразительных искусств открылась выставка "Литературные персонажи в театре кукол" из музея Государственного академического центрального театра кукол имени Сергея Образцова (Москва) / Елена Ирха ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 25 марта (№ 46). - С. 8.

2828. Ирха, Елена.

Хамлет, Хертруда и другие "датчане" : на сцену Архангельского театра кукол после многолетнего перерыва возвращается кукольный спектакль для взрослого зрителя "Хамлет, датский принц" / Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 28 февр. (№ 30). - С. 4. - (Быть или не быть)

2829. Карамушкин, Сергей.

Апаcondaz: Поем от лица нигилиста или идиота: в минувшую субботу в Архангельске прошел концерт популярной молодежной группы: [беседа с вокалистами Сергеем Карамушкиным и Артемом Хоревым] / записала Яна Даценко // Архангельск. - 2014. - 20 февр. (№ 7). - С. 32.

2830. Кисляков, Валерий.

Жаль, что вас там не было : [в Сольвычегодске состоялся первый межрегиональный конкурс хоровых коллективов "Стенка на стенку"] / Валерий Кисляков ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 31 янв. (№ 14). - С. 12.

2831. Ковалева, Рита.

Отличились юные музыканты : [учащиеся музыкального отделения Мезенской детской школы искусств приняли участие в 11 межрайонном конкурсе "Северное сияние" в поселке Луковецкий Холмогорского района] / Рита Ковалева ; фото Л. Нечаевой и С. Журавлевой // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 9. - (Творчество юных)

2832. Коваленко, Ольга Константиновна.

Тайники души Ольги Коваленко : [беседа с коношской художницей, которая на своей персональной выставке "Таинство души" представила более 30 работ] / беседовала Татьяна Татьяничева ; фото Татьяны Татьяничевой // Коношский курьер. - 2014. - 11 февр. (№ 11). - С. 4. - (Персон. выст.)

2833. Колесникова, Людмила.

Народная музыка - синоним русской души : 35 лет исполнилось новодвинскому ансамблю русских народных инструментов [которым руководит Сергей Владимирович Турыгин] / Людмила Колесникова ; фото Николая Кулькова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 5. - (Культур. жизнь)

2834. Колесова Г.

Раздайся, народ, - "Олонецкая" идет! : [фольклорному ансамблю "Олонецкая губерния" - 15 лет] / Г. Колесова // Каргополье. - 2014. - 5 февр. (№ 9). - С. 5. - (С юбилеем!)

2835. Константинов, Александр.

Заказ командующего флотом: [о картине архангельского художника Александра Васильевича Казакова "Корабли и море", занимающей центральное место в Лимонном зале Дома техники Севмаша] / Александр Константинов; фото В. Поршнева // Корабел. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 7. - (Наш вернисаж). - (В Доме техники)

2836. Корельский, Сергей.

Сколько себя помню - пою : [беседа с новодвинцем Сергеем Корельским о жизни и учебе в столице, о репертуаре и концертах] / беседовала Людмила Колесникова ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 9. - (Твои люди, Новодвинск)

2837. Корнийчук, Александра.

"Динь, динь, динь. Колокольчик звенит..." : [так называлась сольная программа, с которой в Каргополе выступил Алексей Карпов - исполнитель русских романсов] / Александра Корнийчук ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 3. - (Концерты)

2838. Котласские гармонисты заставили всех встать : [о выступлении ансамбля "Котласские гармонисты" на фестивале-конкурсе "Великоустюгская музыкальная зима" в Устюге] / подгот. Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 21 янв. (№ 7). - С. 3. - (Успех)

2839. Крюкова, Елена.

50 удачных кадров о жизни. Наслаждайтесь! : [в выставочном зале Котласского ДК состоялось открытие фотовыставки "Мгновения жизни"] / Елена Крюкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 17 янв. (№ 6). - С. 14.

2840. Кукольникова, Татьяна (рук. хора "Россиянка").

"Россиянка" из Наводово : накануне весеннего женского праздника хочется рассказать о хоре "Россиянка" Федорогорского Дома культуры [в Шенкурском районе] / Татьяна Кукольникова // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 5. - (Из почты "Важ. края")

2841. Кулакова, Мария.

Без песни жизнь не интересна : творческие коллективы районного центра досуга отмечают юбилеи. Хору ветеранов исполняется 20 лет, ансамблю Русской песни - 25 / Мария Кулакова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 2. - (Юбилей)

2842. Кулешова, Зоя Дмитриевна.

Может ли искусствовед ошибаться? : [беседа с Зоей Кулешовой, заведующей отделом современного искусства музейного объединения "Художественная культура Русского Севера"] / записала Елена Ирха ; фото Виталия Крехалева и из Интернета // Правда Севера. - 2014. - 4 февр. (№ 14). - С. 8. - (Ваше мнение)

2843. Левицкий, Андрей.

Андрей Левицкий: Если искусство честное, то зрителю интересно: сегодня в Архангельском театре драмы премьера спектакля "Смерть дурака" по мотивам пьесы Рональда Харвуда "Костюмер": [беседа с режиссером] / записала Елена Ирха; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 19 марта (№ 42). - С. 27. - (Театр)

2844. Лихачев, Сергей.

Жернаков остался доволен : [о спектакле Каменского поселкового театра "Пасынок" по одной из повестей Николая Жернакова, состоявшегося в 1986 году] / Сергей Лихачев // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 7.

2845. Логинов, Егор.

Дали джазу каргопольцы! : [о выступлении джазменов из "Арт-ансамбля" под руководством Тима Дорофеева вместе со зрителями в Музейно-выставочном центре] / Егор Логинов ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 25 янв. (№ 6). - С. 4. - (В дни фестиваля)

2846. Логинов. Егор.

Звонарь земли русской : [об известном звонаре России Иване Васильевиче Данилове, которому посвящена выставка, открывшаяся в выставочном зале Каргопольского музея] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 18 янв. (№ 4). - С. 1. - (Событие)

2847. Логинов, Егор.

Любо, братцы, любо! : [спектакль "Не любо - не слушай" в Центре культуры, поставленный Молодежным театром из Архангельска под руководством Виктора Панова, вызвал большой интерес у каргопольской публики] / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 1 февр. (№ 8). - С. 3. - (Спектакль)

2848. Логинов, Егор.

Под знаком "Рождественской звезды" : в Каргополе прошел конкурс певческих талантов / Егор Логинов // Каргополье. - 2014. - 22 янв. (№ 5). - С. 4. - (В центре культуры)

2849. Лодкина О. (директор дет. шк. искусств № 25).

Бронзовая медаль Дельфийского фестиваля : [об истории Дельфийских игр - соревнованиях, объединяющих все виды искусств, о проходившем в Архангельске фестивале "Таланты Поморья" и бронзовом медалисте, учащемся 5 класса народного отделения ДШИ № 25 гармонисте Николае Русанове] / О. Лодкина // Заря. - 2014. - 4 февр. (№ 12). - С. 3. - (2014 - Год культуры)

2850. Ломоть, Ксения.

"Боевое братство без границ" : [о международном патриотическом проекте и концерте в МКЦ "Родина", посвященном 25-летию вывода советских войск из Афганистана] / Ксения Ломоть // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 4. - (Проекты)

2851. Лощилов, Михаил.

Архангельский Север Василия Рождественского : [русский советский живописец в конце 1920-х годов побывал на Беломорье] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 11 февр. (№ 18). - С. 6. - (Имя в истории края)

2852. Лощилов, Михаил.

"Утомленное солнце" с Белым морем встречалось...: немного переиначить слова известной песни позволила сохранившаяся афиша: [в октябре 1940 года в Архангельске и Молотовске выступил джаз-оркестр Ежи Петерсбурского] / Михаил Лощилов // Правда Севера. - 2014. - 28 янв. (№ 10). - С. 7. - (Былое)

2853. Медведева, Юлия.

Крайний Север Григория Рябоконя : [об архангельском художнике-графике] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 21.

2854. Медведева, Юлия.

Магия Галины Звонковой: [в Выставочном зале Союза художников состоится открытие выставки, на которой будут представлены около 60 живописных работ архангельской художницы Галины Звонковой и работы ее учеников из изостудии "Колонок"] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 26 февр. (№ 28). - С. 18.

2855. Медведева, Юлия.

Миры, устремленные ввысь : [о художнике Викторе Воробьеве, одном из самых интересных мастеров современного Архангельска] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 5 марта (№ 33). - С. 17.

2856. Медведева, Юлия.

Певец родного города : [об архангелогородце Германе Вячеславовиче Кононове - талантливом живописце и графике] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 19 февр. (№ 23). - С. 24.

2857. Медведева, Юлия.

Посмотреть на себя со стороны : [об архангельском художнике Алексее Коваленко] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 26 марта (№ 47). - С. 18.

2858. Медведева, Юлия.

Свободная живопись Бориса Лукошкова : [об архангельском художнике, уроженце Шенкурского района] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 17.

2859. Медведева, Юлия.

Тот, кто родился художником : [памяти Александра Малетина - все выставки члена Союза художников России, уроженца Северодвинска проходили под общим названием "Земля Мезенская"] / Юлия Медведева // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 17.

2860. Мельницкая, Лидия.

Татьяна, русская душою... : [о народной артистке РСФСР Татьяне Александровне Еремеевой - уроженке Архангельска, актрисе прославленного Малого театра] / Лидия Мельницкая // Правда Севера. - 2014. - 25 янв. (№ 9). - С. 7. - (Память)

2861. Меньшакова, Алиса.

Названо имя лучшего ди-джея : [о финале конкурса "Битва ди-джеев", проходившем в МКЦ "Родина"] / Алиса Меньшакова // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 12 марта (№ 19). - С. 4. - (Дискотеки)

2862. Милькова, Наталья.

Взгляд в "Окно" : [в Котласе состоялось открытие ежегодной выставки местного объединения художников] / Наталья Милькова ; фото Павла Неспанова // Двинская правда. - 2014. - 11 февр. (№ 19). - С. 1.

2863. Михалева, Нина.

Женские руки не знают скуки : [в Коноше состоялась выставка рукоделия и изобразительного искусства "...И женских рук творенье"] / Нина Михалева ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 3. - (Увлечения)

2864. Михаленко, Анастасия.

"ART-десант" по районам : передвижная выставка картин архангельских художников гостила в Шенкурске под крышей краеведческого музея в декабре / Анастасия Михаленко ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 7. - (Выставка)

2865. Морозова, Надежда.

Искусная работа, чарующая красота: [о народном мастере Валентине Григорьевне Черновой, которая увлекается бисероплетением и ведет мастер-классы в помещении библиотеки Северодвинска] / Надежда Морозова; фото Олега Перова // Корабел. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 5. - (Наши женщины). - (Культура Поморья)

2866. Моторина, Ирина.

Женщины, которые поют : [о коллективе Верхнетоемского народного хора, отметившего свое тридцатилетие юбилейным концертом в Доме культуры] / Ирина Моторина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 1, 2. - (Вслед за событием)

2867. Мусникова, Мария.

Битва хоров : состоялась в субботу, 1 февраля, в районном Центре дополнительного образования [Няндомского района] / Мария Мусникова // Авангард. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 11. - (Конкурс)

2868. Надеждина Н. Н. (пред. район. Совета ветеранов).

Закружил ветеранов Севастопольский вальс : [в Урдомском центре культуры и досуга Ленского района прошел 6-й районный фестиваль песни имени Евгении Петровой "Поет душа ветерана"] / Н. Н. Надеждина // Маяк. - 2014. - 26 марта (№ 24). - С. 5. - (Фестиваль песни)

2869. Народный театр - наша гордость : [в Ильинско-Подомском Доме культуры в Вилегодском районе состоялся праздник в честь 75-летия Ильинского театра и 45-летия присвоения театру звания "народный"] // Вести Виледи. - 2014. - 27 марта (№ 12). - С. 1.

2870. Нехлебаева, Галина.

Будешь Хьюстон! : новодвинка Екатерина Успенская [служащая банка] стала третьей в шоу талантов "Большая перемена" на канале HTB / Галина Нехлебаева // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 21. - (Знай наших)

2871. Никитина О.

Верные северной песне: 19 января в Лешуконском культурном центре состоялся концерт-бенефис трех участниц Лешуконского народного хора: Ирины Александровны Мартыновой, Марии Гавриловны Пантюхиной и Тамары Леонтьевны Листовой / О. Нииктина; фото авт. // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 1, 4. - (Творчество). - (Фольклор)

2872. Ноговицын, Владимир.

И у "стенки" - простенки : [на сцене Сольвычегодского культурно-досугового центра состоялся первый региональный конкурс коллективов, наделенных званием "народный"] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 29 янв. (№ 6). - С. 1. - (Конкурсы)

2873. Ноговицын, Владимир.

Недопетая песня: [об открытом фестивале памяти воинов-интернационалистов "Солдатская песня" имени Леонида Бровкина, проходившем в МКЦ "Родина"] / Владимир

Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 февр. (№ 13/14). - С. 1. - (Фестиваль)

2874. Ноговицын, Владимир.

Пусть светит! : [о выставке "Мастерская солнца", на которой представлены работы самодеятельных художников творческой мастерской при МКЦ "Родина" - подопечных Игоря Смирнова] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 февр. (№ 8). - С. 4. - (Мастерская солнца)

2875. Ноговицын, Владимир.

С песней "Дорогами войны" : [в КДЦ Коряжмы прошел отборочный тур фестиваля-конкурса "Дорогами войны"] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 1. - (Фестивали)

2876. Ноговицын, Владимир.

Северные самоцветы : [о межрегиональной выставке, представившей жителям Коряжмы поделки 130 мастеров из шести муниципальных образований области] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 26 марта (№ 23). - С. 3. - (Выставка)

2877. Овечкин, Сергей.

Салют талантам : 25 января в Верхних Матигорах прошел фестиваль детско-юношеского творчества "Вдохновение" / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 4.

2878. Овечкин, Сергей.

Снежное творчество : в течение трех дней в Холмогорах проходил ставший уже традиционным районный конкурс снежных скульптур "Холмогорский снежок" / Сергей Овечкин ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 7. - (Конкурс)

2879. Овечкина, Нина.

"Золотой слон" Гурьяна Молчалина не давал покоя всем... : [о премьерном спектакле Ильинского народного театра] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 марта (№ 18). - С. 1. - (Фото дня)

2880. Овечкина, Нина.

Показали свою главную фирменную фишку - открытость и душевность... : [в Ильинском доме культуры прошел концерт "Все в гости к нам", которым завершилась неделя культуры в Вилегодском районе] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 3.

2881. Овечкина, Нина.

Состоялся яркий, запоминающийся праздник Муз: [в Доме культуры отметили две даты - 75-летие со дня образования Ильинского народного театра и 45-летие со дня присвоения звания "Народный"] / Нина Овечкина; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 25 марта (№ 21). - С. 1, 3. - (Фото дня)

2882. Овечкина, Нина.

Участники подарили зрителям хороший патриотический праздник : [в Ильинском Доме культуры прошел районный фестиваль военно-патриотической песни "Мы всегда будем помнить, мы всегда будем петь", посвященный 25-летию вывода советских войск из Афганистана] / Нина Овечкина ; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 25 февр. (№ 14). - С. 1. - (Фото дня)

2883. Огаркова, Елена.

Театр - Олимпиаде! : [артисты молодежного театра Виктора Панова из Архангельска представляли в Сочи свой замечательный театр] / Елена Огаркова // Плесецкие новости. - 2014. - 27 февр. (№ 22). - С. 1. - (Наши в Сочи)

2884. Окуневская, Татьяна.

"Свободу Окуневской": как вспоминала Каргопольлаг знаменитая узница [и актриса в своей книге "Татьянин день"] / подгот. Наталья Попова // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 1-7 янв. (№ 1/2). - С. 11. - (Судьба)

2885. Орлов, Игорь Анатольевич.

Губернатор Архангельской области Игорь Орлов смотрит фильм "Две зимы и три лета" : [интервью] // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 4. - (Мнение)

2886. Орлов, Игорь (губернатор Арханг. обл.).

"Посмотрел первую серию - пошел в книжный магазин" : губернатор о фильме "Две зимы и три лета" / Игорь Орлов // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 29. - (Мир мнений). - (Прямая речь)

2887. Павлов, Павел.

Павел Павлов: "Пою о самом простом и понятном" : [беседа с автором музыки и исполнителем своих песен из Устьян] / беседовала Екатерина Ситкарева // Маяк. - 2014. - 14 февр. (№ 13). - С. 2. - (Знакомьтесь - артист)

2888. Палаева, Людмила.

В центре внимания - мастерица : [о персональной выставке онежанки Людмилы Ивановны Трофимовой "На все руки мастерица", на которой представлены изделия из бересты и пластика, вышивка, необычные и привлекательные куклы] / Людмила Палаева ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 6 марта (№ 26). - С. 9. - (Выставки)

2889. Панов, Виктор.

Говорил театрально. Матерился бессвязно: холодного пенистого из ледяной кружки вот и все желания и итог 20-минутного интервью театрального деятеля мистера [Виктора] Панова главному редактору "Правды Северо-Запада" Илье Азовскому // Правда Северо-Запада. - 2014. - 22 янв. (№ 2). - С. 6-7.

2890. Парахневич, Наталья.

"Я бы сравнил это с паралимпиадой": смогут ли незрячие музыканты из Архангельска поехать на международный фестиваль ["Шаг навстречу" в Санкт-Петербурге - участникам необходима финансовая поддержка]? / Наталья Парахневич // Правда Севера. - 2014. - 22 марта (№ 45). - С. 3. - (Шаг навстречу)

2891. Перов, Олег.

От элегий до романсов : [о концерте классической музыки с участием столичных артистов Рустама Комачкова и Алексея Гориболя в Доме техники Северодвинска] / Олег Перов ; фото авт. // Корабел. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 7. - (Культур. глобус). - (В доме техники)

2892. Персональная выставка нашего земляка в Рязани : [12 февраля в рязанском художественном салоне "Хобби" откроется персональная выставка художника Сергея Вахрушева] / подгот. Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 31 янв. (№ 7). - С. 3. - (Культура)

2893. Першина, Ольга.

Чудо, хранимое поколениями : именно так можно назвать устное и песенное народное творчество Пинежья : [в Карпогорах состоялся X районный конкурс фольклорных коллективов имени М. Д. Кривополеновой] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 9.

2894. Петрова М.

Этой ярмарки краски... : [об участии каргопольской художницы Елены Диковой в исторической ярмарке народных ремесел, проходившей в шведском городе Йоккмокк] / М. Петрова // Каргополье. - 2014. - 1 марта (№ 16). - С. 4. - (Поездки)

2895. Полоротов, Алексей.

Как сушили в школе № 3 : [о традиционной городской молодежной фотовыставке "Школьная фотосушка"] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 28 февр. (№ 16). - С. 1, 2.

2896. Полушина, Нина (специалист (методист) по ремесл. и ярмароч. культуре). "Каждый мастер на земле свой узор находит" : [каждые пять лет по традиции, начиная с 1994 года, Дом народной культуры организует праздники мастеров и

подмастерьев Вилегодского района, которые приурочиваются к юбилею села Ильинско-Подомского] / Нина Полушина // Знамя труда. - 2014. - 25 янв. (№ 5). - С. 1, 7. - (Ремесл. слобода)

2897. Пономарева, Надежда.

Вечер Парижа и роз : в Архангельске [в кирхе] прошел концерт с участием звезд европейского джаза / Надежда Пономарева // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 26.

2898. Попова, Наталья.

Врачуя душу: в Вологде открылась выставка нашего земляка Олега Бороздина: [на персональной выставке "Свет добра", посвященной 85-летию заслуженного художника РФ Олега Александровича Бороздина, побывала делегация из Няндомского района] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 19 февр. (№ 12). - С. 4. - (Культура)

2899. Попова, Наталья.

Кот Баюн, Баба Яга и волшебный шкаф: в Няндоме открылась выставка художницы Анны Кузнецовой [приглашающая в мир сказок и детства] / Наталья Попова // Авангард. - 2014. - 5 марта (№ 16). - С. 5. - (Ракурс событий)

2900. Порохина Т. А.

Север стал для нее вторым домом... : [о Наталье Хромцовой из Суры, руководителе фольклорного коллектива "Отрада"] / Т. А. Порохина // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 10. - (Земляки)

2901. Поташева, Альбина Геннадьевна.

Мезенскому хору - 80 лет! : [беседа с руководителем хора Альбиной Геннадьевной Поташевой о событиях, происходивших с коллективом хора за последнее пятилетие] // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 5. - (Юбилейн. даты 2014 года)

2902. Прокшина М.

Художник, воспевший красоту родного края : [прошел год, как не стало художника Павла Петровича Лешукова] / М. Прокшина // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 7. - (Скорб. дата)

2903. Протопопова Е.

Второе дыхание : [16 марта в Лешуконском культурном центре выступил молодежный коллектив из Мезени "Второе дыхание"] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 6. - (Новое поколение)

2904. Протопопова Е.

Для души - песня и рыбалка: [фольклорная группа "Рябинушка" в Койнасе Лешуконского района отметила 60-летие, руководителем группы и запевалой является Наталья Викторовна Ляпунова, которая на койнасской сцене почти 50 лет] / Е. Протопопова // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 8. - (Моя родина, Лешуконье). - (Традиции)

2905. Протопопова Е.

Женщина, весна и любовь...: [в Лешуконском состоялся районный фестиваль самодеятельного художественного творчества трудовых коллективов "Радуга талантов", посвященный 85-летию района] / Е. Протопопова; фото авт. // Звезда. - 2014. - 20 марта (№ 12). - С. 6. - (Обо всем)

2906. Протопопова Е.

Каждая репетиция - открытие : [о детском фольклорном коллективе "Бусинка", который уже 13 лет существует в Лешуконском районе и которым руководит Майя Леонидовна Шишова] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 4. - (Связь поколений)

2907. Протопопова Е.

На веселой волне : [в культурном центре прошел районный фестиваль юмора "На веселой волне", который был посвящен 85-летию Лешуконского района] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 6 февр. (№ 6). - С. 10. - (Новое поколение). - (Фестиваль)

2908. Протопопова Е.

Снежки-то белы : 23 февраля в Лешуконском состоялся межрайонный фестиваль фольклора ["Снежки-то белы" имени П. П. Масленниковой уже в третий раз] / Е. Протопопова ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 6 марта (№ 10). - С. 3. - (Истоки)

2909. Равдина, Елизавета.

Вихрь эмоций в движении : [в Вельске состоялся областной турнир по бальным танцам] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 14 марта (№ 20). - С. 1, 2.

2910. Равдина, Елизавета.

Как председатель жениться надумал... : [в Районном культурном центре состоялся концерт "В Рождество зажигают звезды"] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 3. - (Ну и ну!)

2911. Равдина, Елизавета.

Четыре коллектива Ивана Черепова встретились на сцене... : [в ДК поселка Кулой состоялся отчетный концерт ансамбля "Кулояночка"] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 11 марта (№ 19). - С. 4.

2912. Родькина, Валентина.

"Теперь-то и надо начинать жить...": Валентина Родькина, актриса Архангельского театра кукол, недавно отметила юбилей. А в середине февраля состоится ее бенефис - спектакль "Волшебные сказки Попугая" для детей от семи лет. В нем у Валентины Родькиной несколько ролей: [беседа] / записала Елена Ирха; фото Виталия Крехалева // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 20. - (Лицом к лицу)

2913. Романовский, Николай.

Пели четыре часа : конкурс патриотической песни "Я люблю тебя, Россия!" прошел в феврале во Дворце культуры и спорта Шенкурска / Николай Романовский ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 8.

2914. Русанова, Мария.

Соня, Барсик и Каспер - усатые фотомодели : [итоги фотоконкурса, проведенного газетой "Каргополье"] / Мария Русанова // Каргополье. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 4. - (Конкурсы)

2915. Рязанцев, Глеб.

Зашифрованные мысли : в Доме детского творчества открылась выставка [работ новодвинского художника, скульптора, звонаря Валерия Смирнова "Где счастья миг..."] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 10. - (Жизнь в добре)

2916. Рязанцев, Глеб.

Тяп-ляп уже не будет : "Лодья" порадовала своими успехами : [творческая общественная организация Новодвинска подвела итоги своей работы за минувший год] / Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 5. - (Культур. жизнь)

2917. Савельева, Елизавета.

Зрители в зале почти лежали... : [в Вельске с концертом выступил юморист Сергей Дроботенко] / Елизавета Савельева // Вельские вести. - 2014. - 21 февр. (№ 14). - С. 7.

2918. Савинова, Ольга.

Курс на Дельфийские игры: [северодвинка Анастасия Симохина, выпускница студии народного пения "Сударушка", успешно прошла отборочный тур и отправится представлять Архангельскую область на XIII молодежных Дельфийских играх в Волгограде] / Ольга Савинова // Северный рабочий. - 2014. - 13 марта (№ 38). - С. 6. - (Наши звезды)

2919. Сагадеев, Рашид Махмудтович.

Архангельский конь похитил и Европу, и мир: Сагадеевы покорили культурную столицу Евросоюза: [беседа с художником Рашидом Сагадеевым - вместе с женой Татьяной они стали победителями второго мирового чемпионата огненных скульптур в Риге] / записал Владимир Анисимов // Архангельск. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 25; У Белого моря. - 2014. - 30 янв. (№ 4). - С. 13. - (Знай наших!)

2920. Самойлович, Нина (зав. лит. частью Арханг. театра драмы).

В глубинку на гастроли : [малые гастроли актеров Архангельского драмтеатра в Кенозерский национальный парк стали уже традиционными - в третий раз коллектив выехал со спектаклем "Очень простая история" в деревни Плесецкого сектора] / Нина Самойлович // Правда Севера. - 2014. - 31 янв. (№ 12). - С. 4. - (Ближе к народу)

2921. Сахаров, Андрей.

Во всем виноват Бастрыкин? : архитекторы скрестили копья, упрекая друга друга в уродовании Архангельска / Андрей Сахаров ; фото Николая Гернета, Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 февр. (№ 3). - С. 1, 2-3. - (Эхо недели). - (Резонанс)

2922. Сахаров, Андрей.

Никольский без сюртука : [в Архангельске с концертом выступил патриарх рок-музыки СССР Константин Никольский] / Андрей Сахаров ; фото Алексея Липницкого // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 11. - (Стиль жизни). - (Концерт)

2923. Сахаров, Андрей.

"Никто не верит, что я буду петь на Бродвее..." : [владелицу сети обувных магазинов в Архангельске Елену Бакурову желание петь увлекло настолько, что она поедет в Нью-Йорк на международный фестиваль эстрадной песни и шансона "ЛЯ Музон-2014"] / Андрей Сахаров // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 марта (№ 7). - С. 11. - (Стиль жизни). - (Портрет)

2924. Семенова Н. (участница хора).

Гастроли в Республику Коми : [в феврале Лешуконский любительский народный хор побывал с гастролями у соседей] / Н. Семенова // Звезда. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 8. - (День за днем)

2925. Семенова, Марина.

Фестиваль на каменской сцене : [в Каменке состоялся пятый фестиваль театральных коллективов Мезенского района] / Марина Семенова // Север. - 2014. - 28 марта (№ 13). - С. 6-7. - (Театр. подмостки)

2926. Сестры Раздроговы: игра в унисон : [об актрисах Котласского театра Светлане и Оксане Раздроговых] / подгот. Наталья Милькова ; фото Натальи Мильковой // Двинская правда. - 2014. - 28 марта (№ 45). - С. 4. - (Таланты и поклонники)

2927. Соболева. Светлана.

Сюрпризы от "Скерцо" : впервые в истории Шенкурского района ансамбль русских народных инструментов стал дипломантом областного конкурса на соискание общественной награды "Достояние Севера" / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 1, 2. - (Культура)

2928. "Спасибо, что напомнили миру о нашем земляке" : выход на экран фильма ["Две зимы и три лета"] по произведениям Федора Абрамова вызвал бурные обсуждения по всей стране / подгот. Алексей Тараканов // Правда Севера. - 2014. - 29 янв. (№ 11). - С. 28. - (Мир мнений). - (О премьере)

2929. Статикова, Тамара.

"Гориболь размывает все границы": о своих совместных концертах с пианистом Алексеем Гориболем нам рассказала солистка и художественный руководитель Поморской филармонии, заслуженная артистка РФ Лариса Спиранова / Тамара Статикова // Правда Севера. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 8. - (Таланты)

2930. "Сударушкам" - 10 лет! : в марте 2004 года в Шардонемском ДК появился новый фольклорный коллектив // Пинежье. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 10. - (События)

2931. Сучков, Игорь.

Студенческий театр. Эстафета талантов: [о студенческом театре эстрадных миниатюр (СТЭМ) и нынешнем продолжателе дел театра - экспериментально-театральном коллективе "фТапках", которым руководит Дмитрий Просолов] / Игорь Сучков // Арктический вектор. - 2014. - Янв. (№ 1). - С. 4. - (Культура). - (Преемственность)

2932. Сысоева Т. (методист центра ремесел "Берегиня").

Радуга длиною в жизнь : [об Анастасии Александровне Бархатовой из Каргополя, которая всю жизнь занимается лоскутным шитьем и ткачеством] / Т. Сысоева // Каргополье. - 2014. - 26 февр. (№ 15). - С. 3. - (Мастера)

2933. Тараканов, Алексей.

"Качай - не скучай!" : [в Карпогорах состоялся второй фестиваль хип-хоп культуры] : мероприятие становится самым ожидаемым событием в молодежной среде / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 9. - (Конкурс)

2934. Тикус, Владимир.

И сто в спектакле человек...: [двадцатый юбилейный городской фестиваль-конкурс детских театральных коллективов "Мы выбираем театр" проходил в Северодвинске в течение двух недель и состоял из двух программ - конкурсной и фестивальной, в 17 представленных спектаклях сыграли 292 юных актера] / Владимир Тикус; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 22 марта (№ 43). - С. 3. - (Культур. Северодвинск). - (Фестивали)

2935. Тикус. Владимир.

"Метель" на сцене, тепло в душе: [Северодвинский драматический театр показал премьеру спектакля "Метель", поставленного белорусским режиссером Антоном Гришкевичем к 215-летию со дня рождения А. С. Пушкина] / Владимир Тикус; фото авт. // Северный рабочий. - 2014. - 27 марта (№ 46). - С. 1. - (Сегодня - Междунар. день театра)

2936. Тикус, Владимир.

Не гаснут "Беломорские звезды" : фестиваль флотской эстрады разменял третий десяток лет / Владимир Тикус ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 25 февр. (№ 29). - С. 2. - (В центре внимания)

2937. Тикус, Владимир.

У каждого свой "Вий" : [в "Родине" на очередном заседании северодвинского киноклуба подробному анализу был подвергнут один из самых затяжных проектов российского кинематографа - фильм Олега Степченко "Вий" в 3D] / Владимир Тикус // Северный рабочий. - 2014. - 8 февр. (№ 20). - С. 3. - (Культур. Северодвинск)

2938. Травин, Александр (и. о. зам. директора ФКУ-ИК16, майор внутр. службы). "С песней на свободу" : [Александр Афанасьев из ФКУ-ИК16, расположенного в Онеге, примет участие в конкурсе на лучшее исполнение песен среди осужденных "Калина красная"] / Александр Травин // Онега. - 2014. - 13 февр. (№ 17). - С. 2. - (Конкурсы)

2939. Тюпин, Владимир.

Стал орденоносцем : [художник Сергей Никандрович Сюхин удостоен православного ордена Святого Станислава в честь 400-летия дома Романовых] / Владимир Тюпин // Заря. - 2014. - 1 марта (№ 23). - С. 2. - (К юбилею р-на: знай наших!)

2940. Успенская, Екатерина.

"Большая перемена" Кати Успенской: наша землячка успешно выступила на телевизионном шоу: [беседа с участницей конкурса талантов на канале НТВ "Большая перемена", занявшей третье место] / беседовал Антон Попов; фото из арх. Екатерины Успенской // Новодвинский рабочий. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 7. - (Знай наших)

2941. Федорова, Светлана Федоровна.

Вечен зов поколений: [беседа с руководителем хорового коллектива "Северные посиделки" СКЦ "Мир" Светланой Федоровной Федоровой, посвященная сорокалетию коллектива] / беседовала М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 2. - (Интервью вслед юбилею)

2942. Федосова, Людмила.

Если звезды зажигают...: так начинается восхождение на музыкальный Олимп: в Архангельске прошел VIII областной конкурс академического и народного пения "Юные голоса Поморья" / Людмила Федосова // Архангельск. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 32.

2943. Федосова, Людмила.

Уроки рисования с Андриякой : 7 марта в музее ИЗО [Архангельска] откроется выставка "Мастер и ученик. Школа акварели Сергея Андрияки" / Людмила Федосова // У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 10.

2944. Фокина, Галина.

"Вдруг, как в сказке..." : под таким названием перед Новым годом в Доме культуры поселка Двинской [Верхнетоемского района] состоялось музыкальное театрализованное представление / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 3. - (Эхо праздника)

2945. Хранители фольклорных традиций: 16 марта Шотовогорский народный хор отметил свое 50-летие // Пинежье. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 10.

2946. Чарупа, Галина.

Театр родился! : [9 февраля первым показом нового спектакля "Лелька" официально заявил о своем рождении северодвинский самодеятельный театр "Премьер"] / Галина Чарупа ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 15 февр. (№ 24). - С. 4. - (Культур. Северодвинск). - (Премьера)

2947. Чуркин, Сергей.

"Мы - не парикмахерская! Театр заставляет думать и чувствовать" - считает актер Сергей Чуркин : [беседа с ведущим актером Архангельского театра драмы] / записала Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 26 марта-1 апр. (№ 13). - С. 3. - (Гость ред.)

2948. Шалгалиева, Юлия.

Мужчины не плачут! : [в Архангельском театре драмы решились на эксперимент - спектакль "ART" разыгран не только в классической "мужской" версии, но и в "женской"] / Юлия Шалгалиева // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 3 февр. (№ 3). - С. 7. - (Стиль жизни). - (Театр)

2949. Шеваров, Дмитрий.

Весна Серебряковой: выставка самой светлой русской художницы [Зинаиды Серебряковой] открылась в Третьяковской галерее / Дмитрий Шеваров // Северный рабочий. - 2014. - 18 марта (№ 40). - Прил.: с. 4. - (Новый вторник). - (Таланты и поклонники)

2950. Шевелева, Наталья.

Нарисуй нам, художник, картину : [о художнике-оформителе Ильинского ДК Аркадии Прокопьевиче Елезове] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 1.

2951. Шевелева, Наталья.

Пели песни о защитниках страны : [о районном фестивале солдатской песни, проходившем в Ильинском Доме культуры] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 5. - (Время. События. Люди). - (Фестиваль)

2952. Шевелева, Наталья.

Юбилейный год - новая премьера : [о новой постановке Ильинского народного театра - комедии "Золотой слон", высмеивающей колхозную действительность] / Наталья Шевелева ; фото авт. // Вести Виледи. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 2. - (Ильин. театру - 45)

2953. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

Артисты учат и учатся : в Плесецком секторе Кенозерского национального парка порадовала жителей труппа Архангельского областного драматического театра имени М. В. Ломоносова / А. Шептунов // Плесецкие новости. - 2014. - 1 февр. (№ 11). - С. 1, 2. - (Год культуры)

2954. Шептунов А. (начальник отд. информ. и проект. технологий ФГБУ "Нац. парк "Кенозерский"").

"Портрет кенозерской зимы" : [зимний фотофестиваль с таким названием пройдет для мастеров и любителей в Плесецком секторе Кенозерского национального парка] / А. Шептунов ; фото Н. Гернета и М. Нитишинского // Плесецкие новости. - 2014. - 8 февр. (№ 14). - С. 3. - (Фотофестиваль КНП)

2955. Шиловская, Людмила.

Юбилейный фестиваль театральных коллективов заявил о себе: [нынешний "Театральный разъезд" вновь соберет вокруг себя талантливых и творческих людей со всего Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 28 янв. (№ 6). - С. 1. - (Творчество)

2956. Широков, Евгений.

Созвучие сердец : так можно назвать атмосферу, царившую на очередной встрече членов клуба авторской песни "Вертикаль" [в ДК поселка Лайский Док Приморского района] / Евгений Широков ; фото Дины Москвиной // У Белого моря. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 2. - (Культура)

2957. Шульгина, Елена.

"Деструкторы" вилежанина Игоря Короткого увидят свет. Если мы поможем : [о начинающем режиссере, сценаристе Игоре Коротком] / Елена Шульгина // Знамя труда. - 2014. - 8 февр. (№ 9). - С. 2. - (Знай наших!)

2958. Шурындина, Людмила.

Беломорцев твердый шаг: [в третье десятилетие шагнул фестиваль "Беломорские звезды", традиционно проводимый в научно-техническом центре "Звездочка" в преддверии Дня защитника Отечества] / Людмила Шурындина; фото С. Иевкова // Северный рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 23). - С. 6. - (Марка региона - фестиваль)

2959. Элизбар

Сказки арфы : [в Архангельске выступил Элизбар и его группа "Ann´Sannat" : беседа с музыкантом из Москвы] / записала Елена Хлестачева ; фото Елены Хлестачевой // Правда Севера. - 2014. - 5 февр. (№ 15). - С. 27. - (Муз. рецепт)

2960. Юромский хор в Санкт-Петербурге : по приглашению наместника Свято-Троицкой Александро-Невской лавры епископа Назария Юромский хор [из Лешуконии] принял участие в XII фольклорном фестивале "Рождество Христово", который

состоялся в городе Санкт-Петербурге с 24 по 26 января 2014 года // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 5.

2961. Юрьева, Елена.

И сценарист она, и режиссер: [о театральном представлении "Сказ о Поморье", подготовленном студенткой Санкт-Петербургского университета культуры и искусства Анной Горчаковой для жителей родного Красноборска] / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 7 марта (№ 17). - С. 3. - (Праздник)

2962. Юрьева, Елена.

Композиция мастера украсит храм в Туровце : в канун Рождества известный в [Красноборском] районе мастер Виктор Клишин получил заказ из Туровецкого храма - сделать композицию "Рождество Христово" / Елена Юрьева // Знамя. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 4. - (Мастерство)

2963. Яничек, Вероника Александровна.

Вероника Яничек: Филармония - это гармония : новый директор - о музыке, кадрах и ближайших планах : [интервью] / записала Людмила Ашиток // Архангельск. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 27. - (Персона)

РЕЛИГИЯ

2964. Антипина, Юлия.

Колядующим в Вычегодском подавали конфеты, пироги и не только : [Святки в Котласском районе] / Юлия Антипина ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 28 янв. (№ 11). - С. 3. - (Вспоминаем традиции)

2965. Аншукова А. (зав. Вожгор. СДК).

"Масленица наша, нет тебя краше" : [праздник с таким названием состоялся у Дома культуры в Вожгоре Лешуконского района] / А. Аншукова // Звезда. - 2014. - 27 марта (№ 13). - С. 6. - (Обо всем). - (Вести из Вожгоры)

2966. Аркадина, Наталья.

Торжество православия в Няндоме : [о Няндомском приходе и пастыре района - отце Олеге] / Наталья Аркадина // Авангард. - 2014. - 12 марта (№ 18). - С. 4. - (Вера)

2967. Атрощенко, Мария.

Блиноеда накормят до обеда : [о подготовке к Масленице в регионе] / Мария Атрощенко ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 22 февр. (№ 26). - С. 3. - (Масленица)

2968. Бондаренко, Ольга.

К посту готовятся телесно и духовно : у православных идет Масленичная неделя : [по материалам беседы с клириком Свято-Сретенского храма села Заостровье иереем Димитрием Костюченко] / Ольга Бондаренко ; фото из арх. ред. // У Белого моря. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 4. - (Мест. время)

2969. Бондаренко, Ольга.

Крещенская вода - помощь Божья : 19 января - праздник Крещения Господня : [по материалам беседы о традициях с отцом Андреем Хрусталевым, настоятелем храма Успения Божьей Матери в деревне Новинки Приморского района] / Ольга Бондаренко ; фото из арх. ред. // У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 1, 4. - (Вера)

2970. Борская, Людмила.

Аксиос! Достоин! : [значительным событием 2013 года для православных стал вековой юбилей коряжемского храма - о том, как проходили торжественные мероприятия, вспоминает прихожанка храма] / Людмила Борская ; фото Николая Злобина // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 7. - (Благовест)

2971. Бочечко, Наталья.

Весне дорогу! : [широкая Масленица прошла по городу Онега] / Наталья Бочечко ; фото Ивана Веселова // Онега. - 2014. - 4 марта (№ 25). - С. 1. - (Стоп-факт)

2972. Венедиктов, Анатолий.

На Святой Земле : день первый [день второй, день третий, день четвертый, день пятый : о поездке паломников из Онеги в Вифлеем] / Анатолий Венедиктов ; фото авт. // Онега. - 2014. - 20 февр. (№ 20). - С. 5; 27 февр. (№ 23). - С. 5; 4 марта (№ 25). - С. 5; 13 марта (№ 28). - С. 5; 25 марта (№ 33). - С. 5. - (Поездки)

2973. Волков, Максим.

Масленица отшумела! : новодвинцы весело проводили зиму / Максим Волков ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 16. - (Фоторепортаж)

2974. Волкова, Светлана.

Зиму провожаем, энергией заряжаем! : [Масленица в Котласе] / Светлана Волкова ; фото авт. // Двинская правда. - 2014. - 4 марта (№ 31). - С. 3. - (Вспоминаем традиции)

2975. Воробьев, Андрей.

Давайте жить по совести, люди! : 7 января православный мир отмечал свой главный праздник - Рождество Христово / Андрей Воробьев // Авангард. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 4. - (Православие). - (Актуально)

2976. Голенев, Александр.

Рождественская история : [воспитанники воскресной школы в Холмогорах разыграли сцену рождения Иисуса Христа] / Александр Голенев ; фото авт. // Холмогорская жизнь. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 1, 4.

2977. Головченко, Ольга.

Будем дружить приходами : [представители воскресной школы Свято-Троицкого собора Онеги побывали в Мезени по приглашению местного прихода] / Ольга Головченко ; фото Екатерины Келаревой // Онега. - 2014. - 8 февр. (№ 15). - С. 4. - (Поездки)

2978. Гомзякова, Зоя.

Построен храм Святого Фомы всем миром...: [жители поселка Фоминский в Вилегодском районе внесли, кто как мог, частичку своего труда на общее благо] / Зоя Гомзякова; фото авт. // Знамя труда. - 2014. - 15 февр. (№ 11). - С. 7. - (Вера)

2979. Даниил

Достаточно одной капли : [беседа с митрополитом Архангельским и Холмогорским Даниилом о рождественских праздниках] / записала Любовь Подоксенова // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (Святки)

2980. Даниил (митрополит Архангельский и Холмогорский).

С верой и надеждой : рождественское послание митрополита Архангельского и Холмогорского Даниила // Правда Севера. - 2014. - 11 янв. (№ 1). - С. 2.

2981. Даниил

Только живое может плыть против течения: [в Святочные дни гостем редакции был митрополит Архангельский и Холмогорский Даниил: беседа] / подгот. Светлана Лойченко; фото Павла Кононова и пресс-службы митрополии // Правда Севера. - 2014. - 22 янв. (№ 7). - С. 20-21. - (За чашкой чая у ред.)

2982. Деньги гранта потратили на добрые дела : [о проекте "Дорога к храму" лимендского прихода Божьей Матери в Котласе] / подгот. Наталья Милькова // Двинская правда. - 2014. - 22 янв. (№ 8). - С. 3. - (Благовест)

2983. Деревлев, Анатолий.

О сюземской церкви замолвите слово : [о разрушающейся церкви в деревне Сюзьма и ее истории] / Анатолий Деревлев ; фото Владимира Бербенца // Северный рабочий. - 2014. - 11 янв. (№ 4). - С. 3. - (Родная сторона). - (Что дорого)

2984. Егоров, Сергей.

Сергей Егоров: Для нас пост - спасение...: это не голодовка. Он для молитвы, на которую вечно не хватает времени: [беседа с заслуженным художником России, иконописцем] / записал Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 21; У Белого моря. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 6; Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 марта (№ 11). - С. 10. - (Вера)

2985. За шаг до смерти...: ...адепты сект часто пытаются покончить жизнь самоубийством, но полиция в деятельности проповедников ничего крамольного не видит...: [о сектах неопятидесятников в регионе] // Правда Северо-Запада. - 2014. - 12 февр. (№ 5). - С. 13.

2986. Захаров, Валентин Алексеевич.

Поморская Масленица: как только на Руси ее не называли: честная, широкая, объедуха, сырная неделя...: [о некоторых особенностях празднования Масленицы на Двинской земле в конце XIX - начале XX века рассказал известный этнограф и историк культуры и быта Поморья Валентин Захаров] / подгот. Антон Попов // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 10. - (Праздник)

2987. Иванов, Сергей.

Новогодье с немецким акцентом: как отмечают на Севере европейское Рождество: [по материалам беседы с этническими немцами из Новодвинска Артуром Мартином и его бабушкой Лилией Фридриховной] / Сергей Иванов; фото авт. // Новодвинский рабочий. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 12. - (День за днем)

2988. Ильина, Валерия.

Гуляй, Масленица, встречай весну! : [о празднике на Соборной площади Каргополя] / Валерия Ильина ; фото авт. // Каргополье. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 1. - (Праздники)

2989. Ильина, Лариса.

Быть ближе к культуре предков, которая основана на Православии : [о VI областном фестивале духовной, народной и обрядовой культуры "Рождество на Двиноважье", прошедшем в Березнике Виноградовского района] / Лариса Ильина // Двиноважье. - 2014. - 18 янв. (№ 4). - С. 4. - (Рождеств. праздники)

2990. Ильина, Светлана.

Без блина не маслена : [2 марта в Яренске Ленского района встречали долгожданную весну] / Светлана Ильина // Маяк. - 2014. - 7 марта (№ 19). - С. 7.

2991. Каликина, Нина.

Дорога к храму: отец Василий: Делаешь другому - делаешь для себя: [в Рождество Христово пятьдесят лет назад родился настоятель Коношской церкви Серафима Саровского отец Василий (Ливке)] / Нина Каликина // Коношский курьер. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 5. - (События и люди). - (Слово о юбиляре)

2992. Кисляков, Валерий.

Поклонный крест станет охранным символом : [Котласа] / Валерий Кисляков // Двинская правда. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 2. - (Инициатива)

2993. Ковалева, Рита.

Прощай, Масленица! Здравствуй, весна! : [как отметили праздник в Мезени] / Рита Ковалева // Север. - 2014. - 7 марта (№ 9). - С. 1.

2994. Кучерявая И. (чл. совета женщин, п. Ламбас).

Весну-красну зазывали : [как провожали зиму и отмечали Масленицу в поселке Ламбас Верхнетоемского района] / И. Кучерявая // Заря. - 2014. - 20 марта (№ 30). - С. 2. - (Эхо праздника)

2995. Лобанов, Валерий.

Масленица в Валдееве / Валерий Лобанов ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 4. - (Традиция)

2996. Марущак, Антон Николаевич.

"На Севере фальшь не пройдет" : [архиерейский мужской хор Свято-Троицкой Александро-Невской Лавры откроет III Большой Пасхальный фестиваль в Архангельске : беседа с руководителем и регентом хора Антоном Марущаком] / беседовала Тамара Статикова ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 1 апр. (№ 51). - С. 8. - (Анонс)

2997. Мерзлая, Ольга.

Памяти святого из Суры : [в Суре состоялись праздничные службы в День памяти святого праведного отца Иоанна Кронштадтского] / Ольга Мерзлая // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 4. - (Духовное)

2998. Мосеева, Оксана.

Зеркальный коридор : увидеть в Святки своего суженого вполне реально, главное - сильно этого захотеть : [о святочных гаданиях] / Оксана Мосеева // У Белого моря. - 2014. - 16 янв. (№ 2). - С. 23. - (Проверено на себе)

2999. Никитина О.

Неперемолотые : [в Лешуконском работала историко-краеведческая выставка "Неперемолотые. Опыт духовного сопротивления на Русском Севере в XX веке"] / О. Никитина ; фото авт. // Звезда. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 10. - (Выставка)

3000. Ноговицын, Владимир.

Весне дорогу! : [о масленичном гулянии в Коряжме] / Владимир Ноговицын ; фото авт. // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 5 марта (№ 17). - С. 1. - (Гуляния)

3001. Ноговицын, Владимир.

Сияют над Коряжмой Образа: [в выставочном зале культурно-досугового центра открыта выставка "Дорога к Храму. Сияют над Россией Образа", приуроченная к дням памяти преподобного Лонгина Коряжемского] / Владимир Ноговицын; фото Керима Аргинского // Коряжемский муниципальный вестник. - 2014. - 22 февр. (№ 13/14). - С. 1. - (Приобщение)

3002. Отец Димитрий

Постимся постом приятным : такие слова звучат теперь в православных храмах : [о Великом посте рассказал клирик Свято-Сретенского храма села Заостровье иерей Димитрий Костюченко] / записала Ольга Бондаренко ; фото из арх. Димитрия Костюченко // У Белого моря. - 2014. - 13 марта (№ 10). - С. 4-5. - (Вера)

3003. Оттесняет Масленица проводы Зимы : [о празднике Русской Масленицы в Плесецком районе] / Нина Вишегородцева [и др.] ; подгот. М. Булгакова // Плесецкие новости. - 2014. - 4 марта (№ 24). - С. 1, 2. - (Коллектив. репортаж)

3004. Павловская, Валентина.

Масленица : [масленичные гулянья состоялись в Шенкурске 2 марта] / Валентина Павловская ; фото Сергея Воронина // Важский край. - 2014. - 7 марта (№ 10). - С. 4. - (Наши праздники)

3005. Павловская, Валентина.

Часовня в Осиновской именуется Свято-Духовской или Сошествия Святого Духа: [в Усть-Паденьге Шенкурского района создана инициативная группа и подготовлен проект "С верой в душе", нацеленный на ремонт часовни с участием жителей] / Валентина Павловская // Важский край. - 2014. - 28 февр. (№ 9). - С. 8. - (Всем миром)

3006. Парахневич, Наталья.

Главное - успеть : в Емецке силами прихожан восстанавливают храм XVIII века [Богоявленскую церковь] / Наталья Парахневич ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 12 февр. (№ 19). - С. 20. - (Благое дело)

3007. Пелгонен, Татьяна.

Татьяна Пелгонен: Сия стала первым монастырем моей жизни, а первым храмом и приходом - Никольская церковь, что на набережной Северной Двины : [беседа с одной из создательниц "Семейного клуба" при Покровской церкви] / беседовал Антон Попов ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 марта (№ 10). - С. 10. - (Жизнь в добре)

3008. Першина, Ольга.

Волшебный праздник - Рождество : в микрорайоне Рагово решили отметить его, сохраняя православные обычаи русского народа / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 15 янв. (№ 2). - С. 3. - (На тему дня)

3009. Першина, Ольга.

Крещение на Пинежье : [о праздничных церковных мероприятиях] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 22 янв. (№ 3). - С. 3. - (На тему дня)

3010. Першина, Ольга.

Служить Богу и людям : это правило должно стать главным в жизни каждого крещеного человека : [по материалам беседы с настоятелем храма иконы Божией Матери в поселке Сосновка иереем Сергием Корельским] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 26 февр. (№ 8). - С. 4. - (Земляки)

3011. Першина, Ольга.

Суру ждут перемены : в селе уже начались масштабные работы по подготовке к юбилейным торжествам [к 25-летию прославления в лике святых праведного Иоанна Кронштадтского] / Ольга Першина // Пинежье. - 2014. - 29 янв. (№ 4). - С. 1, 8. - (Актуально)

3012. Петрович, Петр.

Возрождение в Коскаре : [в шенкурской деревне восстанавливают храм] / Петр Петрович ; фото авт. // Важский край. - 2014. - 24 янв. (№ 4). - С. 1, 2. - (Благое дело)

3013. Полоротов, Алексей.

Вельск (теперь) безгрешный? : [Крещение в Вельске] / Алексей Полоротов // Вельские вести. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 1, 2.

3014. Пономарева, Елена.

Купола - работа особенная : вчера на кафедральном соборе [в Архангельске] установили последние купола / Елена Пономарева ; фото Артема Келарева // Правда Севера. - 2014. - 15 марта (№ 40). - С. 8. - (Всем миром)

3015. Пономарева, Елена.

"Меня Матронушка кормит" : [об архангельских святынях, доступных верующим людям] / Елена Пономарева ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 21 янв. (№ 6). - С. 7. - (Святыни)

3016. Пономарева, Елена.

Отдать десятину Господу : [певчие хора Успенского храма Архангельска возродили Великопостные концерты] / Елена Пономарева // Правда Севера. - 2014. - 14 марта (№ 39). - С. 4. - (Во время поста)

3017. Поплавский, Владимир.

Масленица моего детства : вспоминает певица Алла Сумарокова : [по материалам беседы о праздновании Масленицы в Мезенском и Лешуконском районах] / Владимир Поплавский // Архангельск. - 2014. - 27 февр. (№ 8). - С. 24. - (Праздник)

3018. Попов, Антон.

Алексей Воронцов: Хочется пожить во времена праведные: [по материалам беседы с потомственным казаком, спортсменом, "искателем правды" Алексеем Воронцовым из Новодвинска, понимающим свое предназначение: "воин Христов" - защитник веры] / Антон Попов; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 19 февр. (№ 7). - С. 10. - (Жизнь в добре)

3019. Порфирий (архимандрит).

Отец Порфирий: Человек становится приложением к виртуальным сетям : о реставрации храмов и наших душ : [беседа с архимандритом Спасо-Преображенского Соловецкого мужского монастыря] / записала Галина Нехлебаева // У Белого моря. - 2014. - 10 янв. (№ 1). - С. 8 ; Архангельск. - 2014. - 23 янв. (№ 3). - С. 10-11. - (Вера)

3020. Потапова, Татьяна.

Афанасий: муж слова и разума: [в Архангельске вышла книга Владимира Булатова о жизни выдающегося религиозного и политического деятеля Петровской эпохи, первого архиепископа Холмогорского и Важского Афанасия] / Татьяна Потапова // Бизнес-Класс экспресс. - 2014. - 24 февр. (№ 6). - С. 6. - (Ретроспектива). - (Презентация)

3021. Привалихин, Александр.

Создатель виртуального прихода: новодвинские верующие активнее погружаются в Интернет: [беседа с создателем приходского интернет-сайта Александром Привалихиным] / беседовал Антон Попов; фото Антона Попова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 12 февр. (№ 6). - С. 10. - (Жизнь в добре)

3022. "Прощание с Масленицей" : под таким названием в начале марта прошел праздник в поселке Приозерном [Верхнетоемского района] // Заря. - 2014. - 22 марта (№ 31). - С. 3. - (Традиции)

3023. Равдина, Елизавета.

...И Масленица наступила! : [о празднике в Вельске] / Елизавета Равдина // Вельские вести. - 2014. - 7 марта (№ 18). - С. 1, 19.

3024. Рогозина, Ольга.

В путь - за легкостью : плодотворным оказалось путешествие по святым местам России, организованное Вельской паломнической службой в ноябрьские каникулы, в канун Дня народного единства : [о поездке устьяков] / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 3. - (Наследие). - (Святыни России)

3025. Рогозина, Ольга.

Во имя духовности : в Березнике состоялись вторые районные [православно-краеведческие] Прокопьевские чтения / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 18 янв. (№ 5). - С. 3. - (Духов. возрождение). - (Наследие)

3026. Рогозина, Ольга.

Молитвами святого развивается приход и храм Николая Чудотворца в с. Строевское / Ольга Рогозина // Устьянский край. - 2014. - 4 янв. (№ 1). - С. 1, 2. - (С Рождеством!). - (Возрождение)

3027. Романовский, Николай.

Рождественская сказка: [Шенкурский краеведческий музей организовал празднование Рождества Христова для воспитанников Боровского и Наводовского детсадов] / Николай Романовский; фото авт. // Важский край. - 2014. - 31 янв. (№ 5). - С. 7. - (Традиции праздника)

3028. Рубина. Яна.

Главы собора на месте: купола видны издалека: завершен еще один этап строительства Михаило-Архангельского кафедрального собора / Яна Рубина // Архангельск. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 2. - (События)

3029. Рягузов, Сергей.

Судьба священника : [о священнике Большешальского прихода Лодыгинской волости Александре Георгиевиче Преображенском (1873-1933 гг.)] / Сергей Рягузов // Каргополье. - 2014. - 12 февр. (№ 11). - С. 4. - (Старина). - (Страницы истории)

3030. Сабурова, Людмила.

Скучать не пришлось : [на празднике веселой Масленицы в микрорайоне Каргополь-2 МО "Няндомское"] / Людмила Сабурова // Авангард. - 2014. - 8 марта (№ 17). - С. 4. - (Эхо праздника)

3031. Сметанин В.

Когда с икон снимали ризы : [о Красновском приходе Пудожского уезда Олонецкой губернии] / В. Сметанин // Плесецкие новости. - 2014. - 28 янв. (№ 9). - С. 3. - (Строка в историю р-на)

3032. Соболев, Сергей.

Когда плохо - едут на Белое море : [беседа об увлечениях и православной вере с новодвинцем Сергеем Соболевым, пришедшим в храм в сознательном возрасте] /

беседовал Глеб Рязанцев ; фото Сергея Иванова // Новодвинский рабочий. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 10. - (Жизнь в добре)

3033. Соболева, Светлана.

Загадка для науки : [Крещение в Шенкурске] / Светлана Соболева ; фото Сергея Воронина // Важский край. - 2014. - 24 янв. (№ 4). - С. 4. - (Вода живая)

3034. Соболева, Светлана.

Как относиться к "Свидетелям Иеговы"? : [Шенкурск посетили сектанты из Северодвинска] / Светлана Соболева // Важский край. - 2014. - 31 янв. (№ 5). - С. 6. - (Духов. безопасность)

3035. Струщенко, Ольга.

Сельские фолк-посиделки : [2 марта в Лене Ленского района отмечали Масленицу] / Ольга Струщенко // Маяк. - 2014. - 7 марта (№ 19). - С. 7.

3036. Тараканов, Алексей.

Прошла, прокатилась Масленица! : весело и задорно было на праздничном представлении в районном центре [в Карпогорах] / Алексей Тараканов // Пинежье. - 2014. - 5 марта (№ 9). - С. 1, 6. - (Реалии)

3037. Тарасова, Людмила.

Возрождение святыни : церкви Дмитрия Солунского [в селе Ломоносово] вернут былую стать и красоту / Людмила Тарасова ; фото авт. и Александра Угольникова // Холмогорская жизнь. - 2014. - 20 марта (№ 11). - С. 1, 4. - (Строительство)

3038. Тодорова, Зинаида.

Разрушающаяся история: как сберечь наследие наших предков?: [беседа с участницей организации "Рождественка" Зинаидой Тодоровой о восстановлении деревянных церквей в регионе] / записала Анна Нечай // Аргументы и факты в Архангельске. - 2014. - 19-25 февр. (№ 8). - С. 3. - (Гость ред.)

3039. Травкин, Тимати.

Храм всем миром : на строящийся Михаило-Архангельский кафедральный собор подняли два последних купола / Тимати Травкин // Правда Северо-Запада. - 2014. - 26 марта (№ 12). - С. 15.

3040. Феодосий (игумен).

"Я поставил тебя лишь управляющим...": [беседа о духовно-нравственном состоянии человека, облеченного властью, с игуменом Феодосием, настоятелем храма святого благоверного князя Александра Невского в Архангельске] / беседовала Мария Засецкая // Правда Севера. - 2014. - 1 февр. (№ 13). - С. 6. - (О власти)

3041. Фокина, Галина.

В крещенскую ночь : [в Верхней Тойме] в минувшие выходные люд православный вновь отмечал праздник Крещения Господня / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 23 янв. (№ 7). - С. 1. - (Традиции)

3042. Фокина, Галина.

И зазвучат опять колокола... : 22 февраля в храме Вознесения Господня состоялось знаковое для верующих Афанасьевска событие - освящение колоколов / Галина Фокина ; фото авт. // Заря. - 2014. - 8 марта (№ 26). - С. 3. - (Духов. возрождение)

3043. Хлестачева, Елена.

По лемешине в день : [Маргарита Баева и Глеб Кузнецов, добровольцы из московского объединения "Рождественка", во время своего отпуска восстанавливают старинные деревянные храмы в Архангельской области] / Елена Хлестачева ; фото авт. // Правда Севера. - 2014. - 14 янв. (№ 2). - С. 4. - (Общ. дело)

3044. Чарупа, Галина.

А голова - в 14 ящиках : возобновилась реставрация Троицкого храма в Неноксе / Галина Чарупа // Северный рабочий. - 2014. - 15 марта (№ 39). - С. 4. - (Культур. Северодвинск)

3045. Чеплагин, Антон.

Трещи, мороз, не трещи, а минули Водокрещи : [как отметили один из главных религиозных праздников Крещение Господне в Коношском районе] / Антон Чеплагин ; фото авт. // Коношский курьер. - 2014. - 21 янв. (№ 5). - С. 1. - (Как на Руси повелось)

3046. Шевелева, Наталья.

Ах ты, барыня-сударыня Масленица! : [о празднике в Ильинске Вилегодского района] / Наталья Шевелева // Вести Виледи. - 2014. - 6 марта (№ 9). - С. 4. - (Актуально)

3047. Шептунов А.

По образцу кенозерской часовни : в Финляндии появился православный храм [церковь Святого Георгия Победоносца], похожий на знаменитую кенозерскую часовню Сошествия Святого духа в Глазово / А. Шептунов ; фото К. Кокошкина // Плесецкие новости. - 2014. - 14 янв. (№ 3). - С. 3. - (Жизнь духовная)

3048. Шиловская, Людмила.

Ай, да Масленица-разгуляйка! : [о празднике в деревне Сакулинская Красноборского района] / Людмила Шиловская // Знамя. - 2014. - 4 марта (№ 16). - С. 1. - (Праздник)

ПСИХОЛОГИЯ

3049. Кузнецов, Владимир Николаевич.

К чему готова женщина : [беседа с врачом-психотерапевтом Владимиром Кузнецовым о взаимопонимании мужчины и женщины] / беседовал Павел Кононов ; фото Павла Кононова // Правда Севера. - 2014. - 8 марта (№ 36). - С. 4-5. - (С точки зрения науки)

Именной указатель

Абатурова, Т.

Арсеев, Анатолий

684, 685, 686,

2009, 2009,

```
Абрамова, А. Ф.
                        2699.
     Абрамова, Елена
                         345, 464, 465, 553, 787, 1376, 2010, 2011, 2753,
     Абрамова, Татьяна
                           1731.
                            2395, 2414, 2644,
     Абрамовский, Роман
     Аверьянова, Светлана
                              842,
     Автушко, Игорь
                       1455.
     Аглинская, Н.
                     2012,
     Адамчик, Алексей Викторович
                                     1485.
                       843, 844, 1426, 1427, 1486, 1603, 2700, 2889,
     Азовский. Илья
     Айвазовский
                    56, 1487, 2013,
     Акгезов. Капсын
                        1690.
     Аксенова, Н.
                              1732.
     Александр Николаевич
     Александров, Валерий
                              1733.
     Александров, Василий
                              990.
     Александрова. Анна
                           845.
     Александрова, Наталья
                               57, 846, 1488, 2016,
                                1, 450, 1369, 1411, 1489,
     Александрова, Светлана
     Алексеев, Александр
                            2393, 2394, 2395, 2414, 2593,
     Алексеев, Артем
                        58, 847, 848, 849, 850, 851,
     Алексеев. Евгений
                          1412.
     Алексеева, Валентина
                              1825,
     Алексеева, Наталья
                           557, 1734,
     Амброче, Елена
                        787.
     Амросов, Виталий
                          678.
     Ананьин, Юрий
                       59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 679, 680, 681, 682, 683, 1691, 1692,
     Ананьина, Е. Е.
                       2017.
                          852, 2396,
     Андреев, Николай
                       853,
     Андреева, В. И.
     Андрющенко, Нинель
                             1735,
                           342,
     Аникиев. Александр
     Анисимов, Владимир
                            66, 67, 402, 854, 855, 856, 857, 858, 859, 860, 861, 1413,
1490, 1736, 2754, 2919,
     Антипина. Анна
                       2018.
     Антипина, Юлия
                        403, 862, 863, 864, 865, 1671, 2397, 2398, 2964,
     Антушева, Е.
                    554,
     Антушева, Елена
                         2019,
     Анучин, Сергей
                       866,
     Анфимов, Василий Геннадьевич
                                       466.
                     1737, 2965,
     Аншукова, А.
     Аргинский, Керим
                         509, 986, 987, 988, 1016, 1019, 1020, 1021, 1275, 1307,
1308, 1544, 1573, 1874, 1976, 2066, 2226, 3001,
     Аристова, Анна
                       867, 2697,
     Аристова, Мария Викторовна
                                    404.
     Аркадина, Наталья 868, 2020, 2399, 2966,
```

Арсенина, Людмила 2021,

Арсеньева, Анна 69, 2755, 2756,

Асамбаева, Светлана Вячеславовна 869,

Асютченко, Людмила 24, 70, 71, 437, 870, 871, 1606, 1738, 2022, 2693, 2694, Атрощенко, Мария 2400, 2758, 2967,

Ахунова, Наталья 72, 2376, 2401, 2402, 2403, 2404, 2405, 2406, 2407, 2408, 2409, 2410.

Ашиток, Людмила 2, 73, 74, 405, 1739, 1740, 1741, 1742, 1743, 1979, 2023,

2024, 2025, 2411, 2695, 2696, 2701, 2702, 2703, 2704, 2759, 2760, 2761, 2762, 2763, 2764, 2765, 2766, 2767, 2768, 2769, 2789, 2963,

Бабенко, Николай 406,

Бабич, Елена 2732,

Бабкин, Алексей Викторович 1414,

Бабошин, Алексей 2732,

Бабцова, Людмила 687,

Баданина, Анна 467, 1744, 1745, 2412, 2770,

Баева, Ольга 2026,

Байбородин, Евгений 2413,

Байбородина, Александра 558,

Байбородина, Е. Г. 2027,

Байбородина, Екатерина 559, 559, 1746,

Байкова, Инна 75,

Бакина, Л. 560,

Балакшина, Ирина 1677,

Балалайкин, А. 1480,

Баранова, Т. 2028,

Баранова, Татьяна 561, 2741,

Бардышев, Петр 872,

Барский, Александр 1740,

Баскаков, Олег 1747,

Баскакова, В. 2705, 2029, 1748,

Баскакова, С. 2270,

Бастрыкин, Евгений 2771,

Батов, Олег Валерьевич 2414,

Батурин, Андрей 2415,

Бахтина, Валентина 2030,

Бацманова, Ольга 1749,

Башловкина, Эмма 1796,

Бебякина, Тамара 562, 688, 2772,

Бегоулева, Елена Борисовна 468,

Беднов, Анатолий 689, 842, 873, 874, 875, 876, 877, 878, 879, 880, 881, 882, 883, 884, 885, 886, 1415, 1416, 1417, 1491, 2031,

Безменова, Екатерина 827, 2032,

Белова, Светлана 2436,

Белоголова, Наталья 1750,

Белоголова, Татьяна Николаевна 2033,

Белых, Анна 2034,

Беляев, Назим Нухович 1492,

Беляева, Валентина 1751,

Беляева, Наталья 2416,

Беляева, Ольга Анатольевна 690,

Бербенец, Владимир 6, 38, 86, 118, 181, 187, 244, 325, 326, 327, 328, 329, 388, 457, 479, 494, 507, 521, 522, 535, 536, 626, 661, 674, 675, 726, 762, 781, 819, 828, 905, 907, 967, 968, 969, 1098, 1099, 1108, 1170, 1186, 1187, 1188, 1191, 1193, 1194,

1195, 1196, 1197, 1301, 1302, 1354, 1385, 1435, 1543, 1624, 1653, 1655, 1656, 1657, 1659, 1660, 1704, 1781, 1792, 1827, 1828, 1830, 1909, 1931, 1951, 1952, 2168, 2169, 2170, 2171, 2392, 2424, 2425, 2518, 2520, 2657, 2675, 2730, 2934, 2936, 2946, 2983, Берденников, Александр Николаевич 887. Бердникова, Галина Николаевна 1493, Бечина, Т. 2706, 204, 294, 379, Биктимиров, М. Бикулова, Лариса 1752, Бобошина, Марина 77, Бобрешова, Ирина 2242. Бобыкина, Татьяна 1753, Богданова, Наталья 2707, Богданова, Полина 563. Богомолова, Светлана 469. Богорад, Виктор 991, 1316, Бодухин, Павел Александрович 2708,

Божедомова, Елена 2773.

Божко, Лина 564.

Бондаренко, Алексей 2483,

3, 4, 78, 79, 80, 81, 407, 408, 409, 470, 565, 691, 692, 693. Бондаренко. Ольга 694, 695, 696, 717, 718, 888, 889, 890, 941, 1494, 1693, 1754, 2036, 2417, 2418, 2592, 2709, 2710, 2968, 2969, 3002,

Борина, Юлия 1495, 1496,

Борисов, Владимир 1497,

Борисова, Ираида 1755.

5, 1694. Бородихин, Леонид

Борская. Людмила 2970.

Бочечко, Наталья 891, 2037, 2038, 2419, 2774, 2971,

Бральнина, Светлана Николаевна 892, 893, 894, 895, 896,

Братюк, Ольга 2420,

Бровин, Андрей Васильевич

Бровина. Надежда 1805, 2039,

Бронников, В. 82.

1658, Бузов, Андрей

Булатов, Александр 898.

Булгакова, М. 21, 795, 1756, 1980, 2040, 2093, 2421, 2443, 2477, 2484, 2501, 2941, 3003,

Буракова, Светлана Валентиновна 2041.

Бурый, Арсений

Бутаков. Аркадий 2775.

Бушуев, Сергей Вениаминович 951,

Бызова, Елена Леонтьевна 1757,

Быков, Алексей Иванович 697.

Быков, Петр 697,

Быков, Петр Алексеевич 698.

Быстрова, Наталья 2422,

Валеева, О. 2043,

Валентинова, Наталья 2044,

Валькова, Наталья 901,

Варавин, Алексей Геннадьевич 2045,

Варенцова, В. 2046.

Васильев, Владимир 1759,

Васильева, Елена 85, 410, 903, 1167, 1346,

Васильева, Тамара 2776, Васильева, Яна 6, 86, 87, 471, 904, 905, 906, 907, 1498, 2424, 2425,

Вахто, Марина 88, 89, 411, 472, 566, 700, 869, 908, 1418, 2047, 2048, 2049,

Вдуев, Гена 473, 909, 910, 1419, 2050,

Венедиктов, Анатолий 2972,

Вепрев, Андрей Николаевич 2426,

Верещагина, Елена 2427,

Вершинина, Татьяна 90, 567, 2428, 2429, 2430,

Веселов, Иван 202, 246, 764, 1414, 1944, 2051, 2747, 2888, 2971,

Виноградова, Надежда Ивановна 1420,

Витвицкий, А. 1273,

Витвицкий, Алексей 1178,

Виткова, Ольга Константиновна 911,

Вишегородцева, Нина 3003,

Вишневская, Ольга 2431.

Вишнякова, Светлана 701,

Вкурил-Поплыл, Игорь Анатольевич 91, 912, 913, 914, 915, 1760,

Владимиров, В. 916,

Владимирова, В. 2132,

Владимирова, Наталья 2052,

Владимирова, Ольга 917,

Владимирова, Татьяна 702, 1300, 1620, 1695, 1761, 1762, 1763, 1764, 2053,

2054, 2055, 2432, 2433, 2777,

Владимирова, Юлия 92, 93, 129, 703, 918, 1696, 1982,

Войнаровская, Анна 1765,

Войнов, Илья 94,

Войтко, Дэн 95,

Волгин, Георгий 2044,

Волков, Максим 96, 474, 919, 920, 921, 922, 923, 924, 1421, 1475, 1766, 2056,

2434, 2435, 2436, 2812, 2973,

Волкова, Виктория 1953, 1767,

Волкова, Кристина 1768,

Волкова, Людмила 2057,

Волкова, Ольга 2437,

Волкова, Светлана 97, 568, 704, 1769, 1983, 2041, 2058, 2059, 2090, 2438,

2439, 2440, 2441, 2974,

Волова, Светлана Владимировна 925,

Волыхин, Виктор 2060,

Воробьев, Андрей 84, 98, 705, 926, 927, 928, 929, 930, 1500, 1501, 2442,

2975,

Воробьева, Ирина 395,

Воронин, Сергей 35, 261, 2269, 3004, 3033,

Воронов, Дмитрий 475, 931, 932, 933,

Воронцов, Василий 1770,

Ворошилов, Юрий Александрович 476,

Востряков, Лев 1740,

Вохтомина, Галина 99,

Вохтомина, Ирина 2061, 2062,

Вохтомина, Надежда 569,

Высоцкая, Арина 2063,

Вышатин, Евгений 1502,

Гавзова, С. 1771,

Гаврило, Мария 1,

Гаврило, Мария Владиславовна 7,

Гаврилова, Галина Александровна 934,

Гаврилова. Мария 935, 1503, 1697, 2444, 2445, 2446, Гаврилова, Светлана 7, 12, 101, 412, 936, 937, 938, 939, 1504, 2064, 2222, Галашева, Галина 1772, Галибин, Дмитрий 437, Галицкая, Татьяна 1971, 2447, Галкин, Олег 102, 103, 104, 105, 1773, 2065. Ганжа, Анастасия Ганчикова, Татьяна 1505, 2066, 2448, Гаркотин, Леонид 2711, Генералов, Владимир 2712. Георгиев, Николай 413, 940, Герасимовская, Людмила Гернет, Н. 1201. Гернет, Николай 283, 386, 989, 1518, 2921, 2954, Гладышев, Виктор Николаевич Глазков, Олег 708, Глинская, Наталья 2779. Глухарева, Надежда 570, 571, 572, Глушкова, Ирина 9, 621, 2449, 2450, 2451, 2452, 2780, Гмырин. Е. 715. Гневашева, Алена 106, 573, 574, 721, 942, 1015, 1644, 2068, 2390, 2453, 2454, 2455, Гневашева, Надежда 1774, 2456, 2457, Гневашева, Наталья 107, 108, 943, 944, 945, 1177, 1178, 1181, 2069, 2420, 2458, 2459, 2460, 2623, Гнездов, Сергей 109, 477, 575, 946, 947, 948, 949, 950, 976, 1422, 2713, Гнездова. Ангелина 586. Голдобина, Ольга 2781, Голенев, Александр 110, 709, 1440, 2461, 2462, 2665, 2976, Головин, Вячеслав Николаевич 2070. Головушкина, Елена 1775, 2782, Головченко. Ольга 1708, 2071, 2746, 2749, 2783, 2784, 2977, Голубева, Нина 352, 549, Голубцова, Ольга 2463, 2523. Голышева, Валентина Георгиевна 2072, 952. Гомзякова, Глафира Гомзякова, Глафира Савельевна 951. 111, 414, 478, 576, 577, 710, 711, 953, 1506, 1776, 2073, 2074, Гомзякова, Зоя 2464, 2785, 2786, 2978, 1777, Горбатова. Л. Н. 2075. 112, 894, 954, 955, 956, 1265, 2002, 2076, 2077, 2465, Горбаченко, Анастасия 422, 468, 1144, 1202, 1778, 1833, 2426, 2466, 2683, 2719, Горбунов, Сергей 2787, Гордеева, Анна 2078, Городецкий. Антон 113. Гофман, Леонид Давыдович 2788, Гревцов, Александр Викторович Грибов, Алексей 114, Григорьев, Владимир Владимирович 115, Григорьев, И. 795,

Григорьев, Сергей Евгеньевич 1507,

Грудина, Наталья Сергеевна 2079,

Губарев, Владимир 116, 1863,

Гунин, Николай 712,

Гунько. Игорь 2080, 2378, Гурской, Аркадий 1636. 1423. Гурш, В. Гусарова, Галина Петровна 578, Гусева, Гульсина Нуретдиновна 2789. Гусельникова, Анна 579, 958, 959, 960, 961, 962, 984, 1424, 1780, 1984, 2081, 2082, 2083, 2084, 2467, 2714, 2790, Гусельникова, Г. 1779. Давыдова, Надежда 239, 963, 2979, 2981, 2980, Даниил Данилов, Леонид 2791, Данилов, Михаил 2715. 964, 965, 966, Данилов, Олег 10, 117, 118, 479, 507, 967, 968, 969, 1781, Данилова, Анна 119, 480, 713, 970, 1605, 1698, 2085, 2086, 2468, 2469. Данилова, Ирина 2792. 120, 121, 481, 580, 714, 971, 1508, 1782, 1783, 2470, 2471, Даценко. Яна 2472, 2473, 2474, 2475, 2476, 2620, 2716, 2793, 2794, 2795, 2796, 2829, Дашина, Марина 972, 973, 1271, 1509, 1510, 1511, 1605, Дашкевич. Станислав Васильевич 974. Двоеглазова, М. 2176. Двоеглазова, Мария 812. Дегтярева, Р. 715, 2797, Дедова, Наталья 2717, Дейнеко, Ирина 176. Дементьев, Д. 1512, Демидов. С. М. 1513. Демичева, Любовь 975, 983, 2087, Денис, Ирина 437, Денисов, Сергей 977, Денисова, Галина Александровна 2088. Деревлев, Анатолий 2983. Деснева, Г. 2089, Джалилова, Оксана 2788, Димова. Галина 581, 582, 979, Дмитриев, Валерий 980, 1514, 1515, Дмитриевский, Александр Дмитриевский, Виктор 716. Днестрянская, К. 482, Добровидов, Дмитрий 122. Добрынин, Денис 11, 12, Добрынин, Константин 1425, Додонов, Владимир Александрович 2091, Доильницына, Елена 483, Дойкова, Диана 123, 583, 982, Докаева, Тая 2203. Докшина, Екатерина 584, Донской, Сергей 13, Доронин, Виктор 484, 1784, 2092, 2798, Дорофеев, Андрей 1472,

Дорофеев, Р.

Дорофеева, Елена

Дорошенко, Галина

Дрань, Наталья Борисовна

2040, 2093, 2443,

623, 2660,

2094,

983,

Дровнин. Константин 948. 950.

Дроздова, С. 2095,

Дрючин, Александр Станиславович 2477,

Дунаева, Г. 1785.

Дунаева, Клавдия 815, 2097,

Дундин, А. Г. 415,

Дурнев, Владимир Николаевич 2098,

Дьячкова, Нина 1786,

Дьячкова, Оксана 2099,

Евглевская, Раиса 1787,

Евменов, Николай 937,

Евстропова, Наталья Николаевна 984.

Егоров, Валерий 2478,

Егоров, Сергей 1839, 2984,

Егорова, Н. 2100,

Едовин, Алексей Геннадьевич 717, 718,

Екимова, О. 985,

Елезов, Александр 2479,

Елезов, Валерий Иванович 986, 987,

Елезова, Елизавета Юрьевна 719,

Елезова, Марина 988,

Елезова, Надежда 416,

Елезова, Юлия 2480,

Елезова, Яна 1590,

Елизарова, Юлия 1788,

Елисеева, Н. 2799,

Елсаков, Михаил Иванович 1516,

Елфимов, Василий 2101,

Елькин, Р. 124,

Емелина, Валентина 2707,

Емельянова, Дарья 125, 126, 127, 128, 957, 989, 990, 991, 1517, 1518, 1519,

Емельянова, Людмила 1789,

Емельянова, Маргарита 2481,

Емельянова, Юлия 1770,

Епифанов. Иван 992, 1520.

Ерин, Олег Дмитриевич 1521,

Ермакова, Галина 993, 994,

Ермакова, Ж. 2660,

Ермолинская, Людмила 720,

Ернина. О. И. 2102.

Ерпулев, Андрей Владимирович 1522, 1523,

Ефимов, Эдуард Александрович 129,

Жаворонков, Н. И. 130,

Жарихин, Дмитрий Николаевич 995,

Жарковский, Александр Леонидович 721,

Жданов, Александр 722,

Жданов, Борис 996,

Железнев, Сергей 2482,

Жиганова, Елена 712, 1853, 2800, 2801,

Жилин, Евгений 1426, 1427,

Житов, Леонид Афанасьевич 1790,

Жук, Марианна 2802,

Журавлев, Константин 2483.

Журавлев, Леонид 1428,

```
Журавлева. Анна
                         131, 132, 586, 593, 724, 997, 1395, 1791, 2103,
      Журавлева, Ирина
                           485, 2803, 2804,
      Журавлева, С.
                      2831.
      Забабурин, Сергей Романович
                                      2484.
      Забежинский, Илья Аронович
                                     998.
      Заварзин, Алексей Алексеевич
                                      999,
                        343, 486, 587, 588, 923, 1000, 1001, 1370, 1372, 2485, 2594,
      Загайнов, Денис
      Заика, Андрей Анатольевич
                                   418.
      Заикин, Василий Николаевич
                                     133.
      Зайцев, Андрей
                        1792.
      Зайцев, Владимир
                          1793.
      Закатов, Александр Николаевич
                                        1429.
      Заплатин, Алексей Павлович
                                     1002, 1003,
      Зарапина. Татьяна
                           2104.
      Зарецкий, Владимир Юзефович
                                        726.
      Зарубина, Алина
                         1794,
      Зарубина, Елена Владимировна
                                        1004.
      Засецкая, Мария
                         3040,
      Засухина, Галина
                          134, 419, 487, 488, 489, 589, 727, 1430, 2105,
      Захаров, Валентин Алексеевич
                                       2986.
      Захарова, Ирина
                         1005.
      Захарова, Людмила
                            2486.
      Зверев, Александр
                           1795.
      Звонарев, Иван
                        1429, 2806, 2807,
      Зеленин, Эрнст
                        420.
                        1002, 1006,
      Зеленина, Нина
      Зиновьева. Людмила
                             1796.
                            135, 136, 421, 590, 621, 1007, 1797, 2106,
      Зиновьева, Татьяна
      Злобин, Николай
                         2970.
      Змеева. Наталья
                         137, 1008, 1009, 1010, 1011, 1012, 1013, 1049, 1387, 1431,
1699, 1798, 1799, 1800, 1801, 1986, 2107, 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2319,
2487, 2808, 2809, 2810,
      Зобова, Капитолина
                            2732.
      Золотарев, Константин
                               2812,
      Зотиков. Василий Петрович
                                   728.
      Зотова, Ольга
                      2114,
      Зубова, Елена
                      23,
      Зыбкина, Александра Александровна
                                             2698.
      Зыкин, Владимир
                          1640.
      Зыкина. Галина
                        2115.
      Зыков, Сергей
                      2811,
      Зылев, Дмитрий Игоревич
      Иванов, Анатолий Алексеевич
                                      422,
                          333, 490, 986, 987, 1016, 1017, 1018, 1019, 1020, 1021,
      Иванов, Валентин
1022, 1023, 1024, 1198, 1524, 1544, 1976, 2117,
      Иванов, Сергей 139, 151, 484, 491, 496, 893, 1025, 1310, 1371, 1526, 1718,
1738, 1802, 1915, 2056, 2118, 2146, 2147, 2152, 2153, 2295, 2322, 2323, 2485, 2489,
2490, 2491, 2503, 2510, 2603, 2624, 2798, 2812, 2813, 2814, 2815, 2836, 2915, 2916,
2973, 2987, 3007, 3018, 3032,
      Иванова, Виктория
                           1026, 1987,
      Иванова, Лариса
                         423, 1397, 1700, 1803, 1985, 1988, 1991, 2035, 2119, 2492,
2508, 2558,
```

Иванова, Марина

Иванова, Нина

1804.

1805,

Иванова, Светлана 492,

Иванова, Татьяна 2493,

Ивановская, Юлия 2120,

Игнашов, Владимир Васильевич 730.

Иевков, С. 378, 995, 1804, 2958,

Иконников, Илья 140, 2718, 2719, 140,

Иконникова, Наталья 2494,

Илецкая, Елена 2212,

Ильенкова, Д. 2121,

Ильенкова, Дарья 2122,

Ильин, Артем 1027,

Ильина, Валерия 2816, 2988,

Ильина, Лариса 141, 424, 425, 493, 592, 593, 594, 662, 731, 1028, 1029, 1030,

1031, 1032, 2123, 2495, 2989,

Ильина, Ольга 1033,

Ильина, Светлана 1034, 2990,

Ионайтис, Елена 2072, 2125, 2126, 2127,

Ипатов, Станислав Николаевич 1035,

Ипатова, Ольга 732, 1806,

Ипатова, Янна 2128,

Ирха, Елена 15, 16, 17, 142, 437, 733, 734, 1036, 1732, 1807, 1808, 1809,

1810, 2129, 2720, 2723, 2781, 2805, 2817, 2818, 2819, 2820, 2821, 2822, 2823, 2824,

2825, 2826, 2827, 2828, 2842, 2843, 2912,

Исакова, Лидия 2741,

Исакова, Лидия Яковлевна 2698,

Кабашова, Наталья 737, 1037, 1038, 1039, 1040, 1343, 1525,

Кабрина, Л. 160,

Казанцев, Леонид Алексеевич 2131,

Казанцев, Павел Александрович 1526,

Каламаева. О. 2496.

Каликина, Нина 144, 595, 596, 597, 720, 900, 978, 1041, 1042, 1043, 1044,

1045, 1096, 1365, 1409, 1432, 1521, 1811, 2991.

Калинин, А. С. 1046,

Калинин, Алексей 2497,

Калинина. Валентина 1812.

Калинина, Елена 2497,

Калинина, Л. 1047,

Камбалова, Т. 2132,

Каменев, В. 1048.

Капустин, Валентин 32, 187, 605, 1950, 1964,

Капустина, Людмила 2133,

Капустина, Раиса Леонидовна 1049,

Карамушкин, Сергей 2829,

Каргополова, Екатерина 551,

Карманова, А. 2134,

Карпунин, Степан 1527,

Карташов, Евгений Юрьевич 494,

Каташук, Владимир 2498,

Каторина, Ирина 2637,

Кашенцева, Наталья 1050,

Кезин, Артем 1051, 1052,

Келарев, Артем 90, 524, 546, 937, 1489, 1698, 2416, 2694, 2823, 2996, 3014,

Келарева, Екатерина 2977,

Киевский, Геннадий 495,

Кийко, Игорь 989, 1284, 1285,

Киналь, Елена 1813,

Кириллова, Наталья 598,

Кирющенко, Елена 2135,

Кисляков, Валерий 145, 146, 392, 426, 427, 428, 1183, 1433, 1529, 1989, 2136, 2499, 2830, 2838, 2992,

Клечкина, Валентина 1530,

Климов, Александр 1053, 1054, 1055, 1434,

Климов, Рудольф 147,

Климов, Юрий Константинович 496,

Климова, Наталья 1056,

Клобуков, Александр 148, 149, 150,

Клокотова, Л. Л. 2137,

Кобылко. Николай 2500.

Кобычева, Татьяна 2138,

Ковалев, Илья Алексеевич 497.

Ковалев, Л. 1965,

Ковалева, Р. 506, 2355,

Ковалева, Рита 1057, 1089, 1290, 1814, 1815, 1816, 2139, 2140, 2141, 2142, 2143, 2831, 2901, 2993,

Коваленко, Ольга Константиновна 2832.

Коваль, Галина 1058, 1435,

Ковач, Ирина 2144,

Ковпак, В. 205, 268, 377, 398, 995, 1716, 1973, 2545,

Ковпак, Владимир 399, 1715,

Ковригина, Анна 1817,

Кодлозерова, Валентина Васильевна 2501,

Козакова, И. 1059,

Козаченко, Ольга 2502,

Козицина, Светлана 2145, 2145,

Козминъ, А. 738,

Кокарева, Ксения 795,

Кокошкин, К. 1391, 3047,

Кокшаров, Александр Витальевич 1531,

Колесникова, Людмила 151, 152, 496, 498, 599, 739, 1014, 1060, 1526, 1718, 2146, 2147, 2148, 2149, 2150, 2151, 2152, 2153, 2503, 2504, 2505, 2626, 2654, 2721, 2722, 2833, 2836,

Колесова, Г. 2834,

Колодина, Надежда 429, 1532,

Колосова. Г. 560.

Колоцей, Ирина 1688,

Кондаков, Владимир 740,

Кондратьев, Сергей 18, 430, 431,

Кононов, Николай 154, 499, 518, 600, 601, 1061, 1062, 1063, 1064, 1065, 1066, 1067, 1068, 1069, 1070, 1071, 1436, 1437, 1438, 1533, 1534, 1535, 1536, 1537, 1818, 2506.

Кононов, Павел 12, 13, 19, 20, 24, 41, 57, 90, 101, 114, 155, 156, 157, 158, 264, 280, 281, 400, 432, 480, 517, 621, 628, 629, 630, 650, 743, 787, 870, 938, 939, 972, 973, 1072, 1073, 1074, 1075, 1076, 1105, 1166, 1220, 1222, 1254, 1256, 1257, 1264, 1274, 1284, 1

1271, 1330, 1337, 1346, 1358, 1359, 1363, 1369, 1376, 1443, 1460, 1461, 1462, 1463,

 $1464,\ 1469,\ 1483,\ 1484,\ 1496,\ 1497,\ 1504,\ 1510,\ 1539,\ 1546,\ 1550,\ 1551,\ 1553,\ 1561,$

1626, 1627, 1663, 1674, 1676, 1703, 1797, 1921, 2011, 2016, 2022, 2064, 2086, 2154,

2222, 2289, 2356, 2428, 2468, 2483, 2536, 2634, 2639, 2640, 2641, 2642, 2643, 2645, 2646, 2647, 2647, 2647, 2647, 2647, 2647, 2648, 2483, 2548, 2648, 2

2646, 2647, 2671, 2792, 2967, 2981, 3015, 3049,

Константинов. Александр Корельская, Наталья Витальевна 1538, Корельский, Сергей 2836, Корехова, Елена 795. Корнийчук, Александра 2155, 2507, 2837, Корнишина, М. 795, Корняков, К. А. 741. Коробицын, Калестин 2729, Коробов, Дмитрий 602. Коротаевский, Александр 50. 159. 160, 1077, 1078, 1079, 2174, Коротков, Олег Косиков, Руслан 2508. Косикова, Виктория 578. Костина, Наталья 602. 2017, Кострова. Н. Н. Котлов, Сергей Александрович 1080. Котова, Н. 2113, Котова, Надежда 161. Котцов, Владимир Мамонтович 500. Котцов. Иван 603. Кошелева, Галина 1819, Кошелева, Нелля 1820, Кравченко, Вадим 2509, 2509, Красиков, Алексей 1081. Красиков, Василий Валерьевич 2510. Красильников, Андрей Валентинович 501, 502, Красникова. Оксана 1082. Краснобаева, Вера 2802. Красноруцкая, Юлия 162, 503, 504, 547, 1083, 1084, 1085, 1086, 1612, 1821, 1822, 2156, 2157, 2158, 2511, 2512, Красноштан, Александр 164. Красноштан, Александр Анатольевич 163. 733, 734, 871, 1591, 1640, 1665, 2264, 2781, 2805, 2820, Крехалев, Виталий 2822, 2828, 2842, 2843, 2912, Креханов. Евгений 342, 418, 874, 890, 931, Кротикова, Екатерина 2741, Кротова, Екатерина 2160, 743, 1087, 1539, 1540, 1702, 1703, Круглов, Петр Крупник, Ольга Владимировна 2161, Крутиков. Евгений Алексеевич 21. Крутикова-Абрамова, Людмила 2768. 1204, 1817, 1987, 2774, Крысанов, Алексей Крюкова, Елена 671, 677, 744, 745, 1088, 1439, 1823, 2162, 2839, Крючкова, Анна 1089, Кудрявицкий, Э. 501, 1596, Кудрявицкий, Эдуард 1472, Кузнецов, Александр 746, Кузнецов, Андрей 2513, Кузнецов, Владимир Николаевич 3049.

Кузнецов, П. В. 1541,

Кузнецов, Павел 2164, 2630,

Кузнецов, Петр 1542,

Кузнецова, Людмила 165, 1091, 1092, 1093, 1094, 1095, 2514,

Кузнецова, Светлана 747,

Кузнецова, Светлана Александровна 1096,

Кузнецова, Татьяна 2741,

Кузьмин, Анатолий Аполлонович 166,

Кузьмина, Елена Николаевна 2723,

Кузьминская, Наталья 2165,

Кукаренко, Наталья Николаевна 2166,

Кукольникова, Татьяна 2840,

Кулакова, Мария 167, 505, 1097, 1440, 1824, 1990, 2167, 2515, 2724, 2841,

Кулешова, Зоя Дмитриевна 2842.

Кулижская, Елена 1751,

Кульков, Николай 2833,

Куницына, В. Г. 1826,

Курбатов, Виктор 2516,

Курдюков, Антон 9, 2449, 2450, 2451, 2780,

Курзенева, Екатерина 1098, 1099, 1442, 1543, 1704, 1792, 1827, 1828, 1829,

1830, 2168, 2169, 2170, 2171, 2392, 2517, 2518, 2519, 2520, 2521,

Куркин, Константин 1100,

Кучерявая, И. 2994,

Кучерявченко, Наталья 2172,

Лаврентьев, В. В. 415,

Лавриненко, Галина 282,

Ладыженко, Тамара 748,

Лапина, Е. 2173,

Лапина, Евгения 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174, 175, 176, 177, 1101, 1102, 1103, 1831, 1832,

Лапина, Татьяна 749,

Ларин, В. 1057, 2140,

Ларинцев, Роман Иванович 2174,

Ларионов, В. 64,

Ларионова, Александра 2175,

Ларионова, Светлана 1104, 1991,

Ларионова, Юлия 2697,

Лахтионов, Герман Вячеславович 1544,

Лебедев, Александр 178,

Лебедев, В. 1545,

Лебедев, Слава Николаевич 1546,

Лебедева, Любовь 2176,

Леванова, Светлана 179, 180, 396, 1547, 2177, 2178, 2522,

Левицкий, Андрей 2843,

Левчук, Степан 1441,

Легостаева, Евгения 906,

Ледяева, Марина 604, 1105, 1548, 1549, 1550, 1551, 1552, 1553, 1554, 1555, 1561, 1640, 2523,

Леонидов, Олег 1106, 1107,

Леонов, Алексей 1556,

Леонова, Ирина 181, 605, 1108, 1557,

Леонтьев, Иван 1442,

Леонтьева, Е. 795.

Леонтьева, Людмила 2656,

Лепин, Геннадий 750,

Леушева, Ольга Владимировна 2179,

Лешуков, Сергей Владимирович 1558,

Лешукова, П. 751, 2180,

Липницкий. Алексей 127, 128, 315, 533, 957, 1282, 1287, 1635, 1933, 2771, 2921, 2922, Лисицын, Владимир 752. Листова, О. 2181, 2182, Лихачев, Анатолий Николаевич 1705. Лихачев, С. 676, Лихачев, Сергей 506, 606, 607, 608, 634, 698, 722, 753, 2183, 2525, 2526, 2527, 2725, 2844, 2524, Лихачева, Евгения 609, 754, 755, 1706, 2528, 2726, Лицевич, Сергей Владимирович 2184. Личутин, Федор 1110, Лишнева, Анна Петровна 507. Лобанов, Валерий 2995. Лобанова, Т. С. 1111, Логинов. Александр 2727. Логинов, Егор 77, 182, 183, 610, 1474, 1559, 1560, 1616, 1833, 1992, 2185. 2529, 2530, 2845, 2846, 2847, 2848, 611, 2531, Логинова. Марья Логинова, Светлана 2805. Логиновских, Иван Владимирович 1561. Лодкина, О. 2849. Лойченко, Светлана 508, 896, 1123, 1443, 1455, 1483, 1834, 1856, 1921, 2981, Ломоть, Ксения 2850. Лоскутова. Ирина 22. Лощилов, Михаил 756, 757, 758, 759, 1563, 1835, 2851, 2852, Лудков. Сергей 2732. Лукин, Владимир 1564, 1565, Лукин, И. 1112, 1444, Лукина, Анна 184, 185, 760, 1113, 1114, 1115, 1116, 1117, 1118, 1119, 1120, 1121, 1122, 1566, 1836, 1837, 2186, 2187, Лукина. Татьяна Владимировна 1838. Лукинский, Сергей 2188, Лукошков, Иван Геннадьевич 1567. Лукьяниченко. Игорь Луценко, Елена 2065. Львов, Николай Питиримович 1123, Любшина, Елена 2189. Люсин, Анатолий Сергеевич 1124, Ляпина, Диана Ефимовна Ляшенко, Геннадий 1839. Магетов, Сергей Васильевич 1568, Маглич, Олег 23, 186, 621, 1123, 1219, 1569, 1570, 2533, 2534, 2535, 2536, 2537, 2622, 2638, Майкова, Галина 187, 188, 1125, Майсюк, Олег 132, 141, 460, 493, 949, 976, 997, 1028, 1030, 1031, 1347, 1392, 1493, 2103, Макаров, А. И. 2339, 1840, Макарова, Людмила 2191, Макковеев, Сергей 2461, Маковецкая, Светлана 2316, Максимов, Игорь 1307, 1308, 1126, 1507, 1538, 1648, Максимова, Анастасия

Максимова, Виктория

433,

```
Максимова. Надежда
                            189, 190, 191, 1127, 1128, 1129, 1841, 2538,
     Максуров, Дмитрий Николаевич
                                      1707.
                         612, 761, 1842, 2192, 2193,
     Маланина, Елена
     Малахова, Анна
                       1843.
      Малашенко, Марина
                           613.
     Малевинская, Наталья
                              1740,
      Малолетов, Александр
                              434,
     Малыгин, Александр
                            1289,
      Малыгин, Андрей
                         1289.
     Малыгина, Полина
                          2194.
      Малышев, Петр
                       1712,
                          192, 193, 476, 1166,
     Малышева, Елена
      Мальцева, Галина
                          762.
      Манакова, Виктория
                           2195.
      Манушкина. Оксана
                           1571,
     Марков, Александр
                          194, 1572, 2539,
      Марков, Владимир Григорьевич 1844.
      Маркус. Ольга
                      195, 196, 197, 198, 199, 1130, 1757, 1845, 1846, 1847, 2196,
2197, 2540,
     Март. Ирина
                    1848.
      Мартынов, В.
                     614,
      Мартынов, Михаил
                          200, 368,
     Мартюшина, Г.
                      763.
      Марущак, Антон Николаевич
                                   2996.
     Марышева, Ирина
                         2198.
     Маслов, Михаил
                        2199,
     Матлах. Степан
                       24,
                           509, 988, 1275, 1573, 1574, 1575, 1576, 1849, 1850,
      Матросова, Наталья
2541,
      Машакова, Н. И.
                       2017.
      Маюс, Л.
                 1131,
      Медведев, Михаил Николаевич
                                      1708.
      Медведева, Н.
                     644, 2484,
      Медведева, Юлия
                         2853, 2854, 2855, 2856, 2857, 2858, 2859,
      Мельник, Владимир
                           7,
      Мельникова, Оксана
                           2542,
     Мельницкая, Лидия
                           2728, 2729, 2860,
                            2544, 2543,
      Меньшаков, Дмитрий
     Меньшакова, Алиса
                           1851, 1852, 2201, 2861,
     Меньшикова. Лариса
                            510.
     Меньшикова, Лариса Ивановна
                                      2203.
     Меньшикова, М. В.
                          2202,
     Мережина, Надежда Николаевна
                                       2204,
                       2997,
     Мерзлая, Ольга
     Мерющенко, Любовь
                            201, 202, 615, 616, 764, 934, 1132, 1133, 1134, 1993,
2070, 2184, 2205, 2206, 2207,
      Мерющенко, Любовь Витальевна
                                        1853,
     Милькова, Наталья
                          55, 203, 442, 617, 678, 1448, 1577, 2553, 2862, 2926,
2982,
      Миронова, Светлана
                            204, 205, 2545,
      Миронович, О.
                      1829,
                            206, 207, 208, 209, 210, 211, 1137, 1138, 1139, 1190,
      Мирошников, Андрей
1445, 1498, 1578, 2546, 2730,
      Митина, Екатерина
                          1140, 1141,
```

```
Митрошина. Наталья
                            765.
      Митькин, Валерий
                          25.
      Михайлов, Н.
                     1579.
      Михайлова, Марина
                           1838, 1999,
      Михайлова, Наталья
                            2208,
      Михайлова, Юлия
                          1446,
      Михайловский, Евгений Александрович
                                              2166.
                       1142, 2863,
      Михалева, Нина
                              212, 511, 1165, 1456, 1758, 1854, 2209, 2210, 2211,
      Михаленко, Анастасия
2298, 2775, 2864,
      Михалина, Екатерина
                             2212.
      Михеев, С.
                  213, 1634,
      Михеева, Елена Николаевна
                                    1143.
      Михеева, О.
                    1855.
      Мишин, Александр
                          766.
      Мозговой, Александр
                             1856.
      Моисеев, Константин
                            2399.
      Мокеев, Юрий
                      1145.
      Молева, Елена
                       2213,
      Момотова, Александра
                              214, 215, 1146, 1147, 1148, 1149, 1580, 1581, 1709,
2214, 2547,
      Моржова, Р. И.
                       216.
      Морозов, Сергей Владимирович
                                       1582,
      Морозова, Инна
                        2215, 2448,
      Морозова. Надежда
                           217, 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226, 227, 357,
1124, 1150, 1151, 1857, 2865,
      Мосеева. Оксана
                        228, 435, 436, 512, 513, 514, 515, 516, 542, 1152, 1153,
1583, 1584, 1585, 1586, 1587, 1588, 1589, 1688, 2216, 2998,
      Мосиенко, Л.
                     1154, 1336,
      Москвина, Дина
                       767, 1155, 1156, 1157, 1158, 1447, 2217, 2956,
      Моторина, И.
                     215, 1779,
      Моторина, Ирина
                         619, 620, 768, 1159, 1160, 1858, 2548, 2866,
      Мошкова, Таисия
                         1161,
      Мужиков, Е.
                    2549, 2550, 2551,
      Мусаткин. Антон
                        2393.
      Мусникова, Мария
                          730, 769, 771, 1162, 1163, 1860, 2218, 2219, 2708, 2731,
2867,
      Мухоморова-Ломоносова, Арина Родионовна
                                                   2552.
      Мухоморовы
                     1164,
      Мчедлидзе. Наталья
                            990.
      Мызнова, Наталия
                          2220,
      Мысова, Ирина Владиславовна
                                      1166,
      Нагибин, Н.
                   1710,
      Надеждина, Н. Н.
                         2868,
      Назаренко, Евгений Юрьевич
                                    1170.
      Назарова, Арина
                        517,
      Назарьин, Игорь
                        126,
      Наумова, Наталья
                          2222,
      Негодяева, Валентина
                              1862.
      Недашковская, Инна
                            2223.
      Некипелов, Александр Дмитриевич
                                          1863.
      Некрасов
                231, 438, 1171, 1172, 1593, 1594, 2554,
```

Некрасова, Светлана

554,

Неманова, Е.

2224.

```
Неманова, Екатерина 773,
Немирова, Юлия 2225,
Необердина, Е. С. 2226,
Неспанов, Павел 2555, 2862,
```

Нестерова, Е. 2132,

Нетесова, Гульнара 1701,

Неустроева, Н. 1897, 2227,

Нехлебаева, Галина 232, 456, 774, 775, 776, 1173, 1174, 1175, 1176, 2228, 2556, 2870, 3019.

Нехорошков, Николай 2229,

Нечаева, Л. 2831,

Нечаева, Т. 1864.

Нечай, Анна 11, 233, 234, 235, 236, 520, 804, 1177, 1178, 1179, 1180, 1181, 1450. 1595, 1596, 1597, 2947, 3038,

Нииктина. О. 2230. 2999.

Никитин, Антон 1179, 1180, 1181,

Никитина, Авдотья 237,

Никитина, Елена 622, 1135, 2557,

Никитина, Мария 2231,

Никитина, О. 1865, 2230, 2871, 2999,

Никитина, Ольга 2232,

Никитинская, Анастасия 1182,

Никифоров, Александр Николаевич 1598,

Никифорова, Н. Б. 2699,

Николаев, Андрей 439,

Николаев, Виталий 1681,

Николаева, Валентина 1994,

Николаева, Галина 3003,

Николаева, Светлана 238, 1866, 2733,

Никонорова, Татьяна 239, 998, 1558, 1867, 1962, 2233,

Нина Овечкина 2565.

Нитишинский, М. 2954,

Нифанина, Мария 777, 1868,

Нифонтова, Наталья 3003,

Новиков. Алексей 240.

Новиков, Андрей 2431,

Новинская, Нина 2234,

Ноговицын, Владимир 241, 242, 333, 778, 779, 1451, 1870, 1871, 1872, 1873, 1874, 1875, 1995, 1996, 1997, 2238, 2239, 2240, 2241, 2242, 2243, 2558, 2559, 2560,

2561, 2734, 2872, 2873, 2874, 2875, 2876, 3000, 3001,

Ножницкая, Розалия 1876,

Носова, Д. 1980,

Обоимов, Александр 26, 27, 28, 29, 30, 31, 624, 2562,

Обухова, О. 2244,

Овечкин, Сергей 780, 1649, 2245, 2246, 2247, 2248, 2249, 2250, 2251, 2252, 2253, 2254, 2563, 2564, 2735, 2877, 2878,

Овечкина, Нина 625, 899, 1184, 1185, 1607, 1711, 1805, 1877, 2255, 2256,

2257, 2258, 2259, 2565, 2879, 2880, 2881, 2882,

Овчинникова, Галина 2079,

Овчинникова, Ольга 32, 244, 521, 522, 626, 675, 781, 1186, 1187, 1188, 1189, 1190, 1191, 1192, 1193, 1194, 1195, 1196, 1197, 1339, 1452, 1453, 1454, 1600, 1787, 245,

Огаркова, Елена 2883,

Окулов, С. Е. 1199,

```
Окулова. Л.
                   33.
      Окулова, Людмила
                          34.
      Окулова, Ю.
                    1200.
      Окуневская, Татьяна
                            2884.
      Олупкина, Наталья
                           1201.
      Омегова, Светлана
                           782,
      Омегова, Светлана Евгеньевна
                                      1202, 1204, 246, 1203,
     Онищук, Ольга
                      2098.
      Орефьев, Виктор
                         627.
     Орехова, Татьяна
                         1601,
      Орлов, Виктор Иванович
                                783,
      Орлов, Игорь 2886,
      Орлов, Игорь Анатольевич
                                  1205, 1206, 1207, 1208, 1209, 1455, 2885,
      Осин. Олег
                 2568.
      Осин, Олег Александрович
                                  2567.
      Осипова, Надежда
                          2261.
      Оскорбина, Галина
                           1210.
      Османова. Елена
                         2262.
      Острокопытова, Наталья
                                247,
      Осютина. С. А.
                      2263.
      Отец Димитрий
                       3002.
     Охитина, Евгения
                         1456.
      Павлов, Андрей
                       249, 250, 252, 255, 256, 257, 258, 253, 248, 251, 254, 259,
260, 1213,
     Павлов, Илья
                     1603.
     Павлов, Павел
                      2887,
     Павлова. Анна
                      1214, 2267, 2268, 2569,
     Павлова, Мария
                        2570,
     Павлова, О.
                    2265, 2266,
     Павловская, Валентина
                               35, 261, 772, 892, 1215, 1879, 1880, 2269, 3004,
3005,
      Падрухина, Валентина
                              1755.
     Палаева, Людмила 262, 1204, 1216, 1259, 1386, 1414, 1705, 1853, 2571,
2653, 2736, 2888,
     Палкина. Т.
                   1217.
     Панина, Ирина
                       1881,
     Панов, Виктор
                      2889,
     Панов, Сергей
                      2572.
     Панова, Елена
                      784,
     Паночко. Василий
                          1712.
     Панфилов, Олег Анатольевич
                                     1218,
     Парахневич, Наталья
                             523, 524, 525, 602, 628, 629, 630, 631, 1219, 1220,
1221, 1222, 1337, 1516, 1546, 1604, 1641, 1882, 2264, 2356, 2890, 3006,
     Паровозов-Чуйский, Илья Филиппыч 263, 1223, 1224,
     Парфенова. Оксана
                           3003.
     Пахолков, Альберт
                          2573, 2574, 2575, 2576, 2577, 2578, 2579, 2580, 2581,
     Пахомова, Ю.
                     2270,
     Педерсен, Александра
                              1457.
     Пелгонен, Татьяна
                          3007.
     Пелих, Т.
                 1225,
     Перепелица, Анастасия
                               2271,
     Перепелкин, Александр
                               2582, 2583,
     Перервус, Наталья
                          2166.
      Перетягина, Валентина
                               1809,
```

Перов, О. 104, 160, 223, 309, 357, 358, 361, 1130,

Перов, Олег 92, 102, 103, 105, 129, 189, 195, 196, 197, 198, 218, 219, 220,

221, 222, 226, 265, 266, 267, 301, 306, 307, 310, 359, 363, 365, 366, 544, 645, 703, 794, 918, 925, 1078, 1106, 1127, 1150, 1277, 1713, 1841, 1883, 2196, 2567, 2865, 2891.

Перфильев, Игорь 2781,

Перхулов, Даниэль 115,

Перцева, Наталья 1004, 1226, 1227, 1228, 1229, 1670, 2272, 2273,

Першин, Александр 1605,

Першин, Павел Владимирович 268.

Першина, Ольга 269, 270, 526, 632, 901, 1035, 1230, 1231, 1232, 1233, 1234,

1235, 1236, 1375, 1458, 1598, 1720, 1790, 1884, 1885, 1886, 2274, 2275, 2276, 2277,

2278, 2737, 2738, 2893, 3008, 3009, 3010, 3011,

Пестерев, Виктор 2584,

Пестерева, Алена 2061,

Песьякова, О. 1917,

Песьякова, Оксана Павловна 1998,

Петров, Владимир 1237,

Петрова, Екатерина 271, 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 440, 441, 633,

1238, 1239, 1887, 1888, 1889, 1890, 2585, 2586, 2587, 2588,

Петрова, М. 2894,

Петрова, Наталья 1240,

Петрова, Нина 897,

Петрович, Петр 3012,

Петухов, Руслан 2589, 2590,

Пешехонова, Валентина 1327,

Пивоварова, Ольга Викторовна 1606,

Пиликина, Екатерина 1707,

Писахов, Антон 785, 1241, 1242, 1891,

Пластинина, Е. 2591,

Плахин, Олег 527, 528, 1244, 1245, 1246, 1247, 1248, 1249, 1250, 1251, 1252,

Плюснина, Светлана Анатольевна 2279,

Подвицкий, Виталий 1320,

Подоксенова, Любовь 280, 281, 786, 787, 1254, 1255, 1256, 1257, 1258, 1460,

1461, 1462, 1463, 1464, 1465, 1608, 1892, 2979,

Подопригорина. Юлия 2594.

Поженский, Владимир Владиленович 2595

Поздеев, Сергей 62, 1079, 1692,

Поздеева, Валентина Ивановна 2280,

Поздеева, Галина Васильевна 1999.

Поликарпов, Александр Ефимович 1259,

Полоротов, Алексей 529, 1595, 1609, 1893, 2094, 2281, 2282, 2596, 2597,

2598, 2599, 2600, 2601, 2895, 3013,

Полупанов, И. 2602.

Полушина, Нина 2896,

Полянин, Геннадий Юрьевич 282,

Помылева, Наталья 273, 284, 285, 286, 287, 288, 652, 789, 1260, 1261, 1466,

1467, 1531, 1714, 1894, 2179, 2283, 2284, 2285, 2286, 2287, 2288,

Пономарев, Валерий 891,

Пономарев, Роман 1611,

Пономарев, Роман Викторович 1610,

Пономарева, Елена 289, 290, 291, 442, 635, 1262, 1263, 1264, 1265, 1266,

1468, 1469, 1612, 1613, 2289, 3014, 3015, 3016,

Пономарева, Надежда 530, 790, 2290, 2291, 2897,

Поплавский. Владимир 292, 418, 497, 770, 791, 1267, 1268, 1269, 1470, 1614, 1615, 1839, 2292, 2984, 3017, Попов, А. В. 1616, Попов, Алексей Анатольевич 36. Попов. Анатолий 293, 294, 295, 296, 1715, 1716, 1717, Попов, Антон 297, 531, 1471, 2293, 2294, 2295, 2510, 2603, 2940, 2986, 3007, 3018, 3021, Попов, Артем 298. Попов, Виктор Евгеньевич 1718. Попов, Вячеслав 2604. Попов, М. В. 792, 1895, Попов, Николай 1270. Попов, Федор Васильевич 1617. Попова. В. 299, 1896. Попова, Валентина 3003. Попова, Валентина Петровна 1271, Попова, Елена Николаевна Попова, М. 2605. Попова, Марина 1978, 443, 501, 1207, 1208, 1272, 1273, 1274, 1618, 2296, 2297. Попова. Наталья 2606, 2607, 2884, 2898, 2899, 636, Попова, Светлана Геннадьевна 2298. Порохина, Т. А. 2900. Порохов, Сергей 793. Порошина. Мария 300. Порошина, О. 2299, Порошина. Ольга Павловна 1275. 3019. Порфирий Поршнев, В. 60, 160, 190, 224, 225, 227, 360, 1129, 1151, 1857, 2835, Поршнев, Владимир 61, 191, 199, 217, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 794, 1276, 1277, 1846, 1898, 1899, 2300, 2301, 2302, 2567, 2608, Порядина. Маргарита 1900. 1900. Посельская, Екатерина 311, 312, 444, 895, 1090, 1278, 1279, 1901, 2162, 2303, 2609, Поспелова. Наталья 795. Потапенко, Виктор 1622, Потапова, Маргарита 532, 1280, 1281, Потапова, Татьяна 313, 314, 315, 316, 533, 1050, 1282, 1283, 1284, 1285, 1286, 1287, 1288, 3020, Поташева. Альбина Геннадьевна 2901. Прасолова, Ольга 2504. Привалихин, Александр 3021. Привалова, Ирина 1902, 1903, Прилучный, Андрей 2306, Прокопьева, Екатерина Владимировна 1290. Прокшин, Никита 2757, Прокшина, М. 2902, Пропалова, Я. 1896, Простотина, Н. 317. Протопопова, Е. 166, 318, 319, 320, 321, 322, 534, 638, 655, 1293, 1294, 1321, 1335, 1619, 1719, 1904, 1905, 2000, 2307, 2308, 2610, 2611, 2903, 2904, 2905, 2906, 2907, 2908,

Прохоров, Алексей 2672, Птичкина, Светлана 2309,

Пугин. Анатолий 2612. 2612. Пугинский, Евгений Валентинович 37, Пуничева, Галина 1295. Пургина, Т. 2310. Пушная, Татьяна 1296. 115, 324, 1621, 1906, 2045, 2311, 2332, 2376, 2497, Равдина, Елизавета 2613, 2811, 2909, 2910, 2911, 3023, Радевич, Ольга 1297. Рассказ, Татьяна 795. Резвая, Анна 1297. Рехачев, В. П. 1907, Решетов, Евгений 1353. Рогалева, Галина 1908. Рогозина, Ольга 445, 446, 1005, 1015, 1298, 1299, 2415, 2614, 3024, 3025, 3026, Родионов, Сергей Викторович 1622, Родионова, Воля 639, 640, 796, Родькина, Валентина 2912. Роева, М. Л. 1616, Роева, Марина Львовна 1300. Романова, Анна 1623, Романова, Мария 38, 325, 326, 327, 328, 329, 535, 536, 1170, 1301, 1302, 1624, 1909, Романова, Ольга 2001, 2312, 2313, 2314, 2615, 797, 1080, 1218, 1303, 1473, 1523, 1910, 1911, 2130, Романовский, Николай 2279, 2315, 2316, 2595, 2616, 2913, 3027, Ромшина. Г. 2317, Ромшина, Евгения 2617. Рочева, Наталья Николаевна 2002, Рошко, Василий Дмитриевич 1304. Рубин, Дмитрий 1625, 1626, 1627, Рубина. Яна 330, 331, 500, 537, 641, 798, 1305, 1306, 1628, 1629, 1630, 1721, 1912, 2618, 3028, Рудаков, Константин 2619, 2621, 2622, Ружников, В. 722, Ружников, Виктор 448, Ружников, О. 332, Ружникова, Елена 1740, Рукавишникова, Ирина Владимировна 333, Рулев. Андрей Сергеевич 1307. 1308. Румянцев, Александр 2620, 2621, 2622, Румянцева, Елена Валерьевна Русанов, А. 2318, Русанова, Марина Николаевна 2319, Русанова, Мария 1205, 1309, 1474, 1527, 1913, 1917, 1998, 2914, Рыбкина, Л. 799, Рыжкова, Людмила 39, Рыпакова, Нина 642. 2320, 2320, 1632, 1633, 1631, Рябенюк, Г.

Рябенюк, Е. 2321, Рябкова, Анастасия

Рягузов, Сергей

Рязанцев, Глеб

3032,

643, 1442,

1310, 1475, 1914, 1915, 2322, 2323, 2624, 2625, 2915, 2916,

3029,

Сабурова, Людмила 3030,

Савельев, Юрий 1311,

Савельева, Альбина 1206,

Савельева, Елизавета 1916, 2391, 2917.

Савинова, Ольга 2918,

Савостин, Константин 3003,

Савостина, О. 795, 1980,

Савочкин, Юрий Викторович 1634,

Саврасова, Оксана 1763,

Сагадеев, Рашид Махмудтович 2919,

Садовин, Олег 2626,

Сажина, Е. 644,

Самоделкин, Андрей Николаевич 1312,

Самойлович, Нина 2920,

Самсоненко, Валентина 1476,

Сафонов, Федор 2627,

Сафонова, Наталья 645,

Сахаров, Андрей 335, 449, 538, 539, 1313, 1314, 1315, 1316, 1317, 1318,

1635, 1636, 2921, 2922, 2923,

Сватковская, Светлана 336, 337, 338, 1319,

Светличная, Елена 974, 1320, 1933,

Светличная, Т. Г. 2326,

Севастьянова, Лидия Ивановна 1917,

Селянинова, М. 1918,

Семенкова, Анна 2327,

Семенов, В. 40, 153, 339, 340, 540, 1321, 1637, 2328, 2329, 2330, 2628, 2629,

Семенова, Александра 451, 647,

Семенова, Марина 2925,

Семенова, Н. 2924,

Семенова, Э. 646,

Семушин, Андрей 41,

Семушин, Дмитрий 2331,

Сергеев, В. В. 1722,

Сергеев, Николай 42, 648, 800, 801, 802, 803, 1322, 1323, 1324, 1477,

Сергеев, Сергей 1325, 1638,

Сергеева, Екатерина 1919,

Сергеева, Светлана 2630,

Серегин, С. 2631,

Сивкова, Ирина Александровна 2332,

Сидоренко. Анна 1050.

Сидорова, Ирина 1920, 2632, 2740,

Силинская, Татьяна 341, 342, 1326, 1639,

Симакова, Тамара Михайловна 804,

Симарев, Николай 1327,

Симонова, Екатерина Николаевна 1921,

Синицкий, Кирилл 24,

Синицкий, Кирилл Валерьевич 343,

Синицына, А. 805,

Ситкарева, Екатерина 2633, 2887,

Ситков, Александр 871,

Ситников, Анатолий Викторович 1640,

Ситников, Геннадий 649,

Ситникова, Татьяна 1328,

Скворцова, Евгения 650, 1330, 2634,

Скируха, О. 344, 651, 1143, 1331, 1332, 1333, 1334, 1335, 1582, 2635, 2636,

Сколота, Марина 2637,

Смагин, Максим 1320,

Сметанин, Алексей Александрович 1336,

Сметанин, В. 806, 807, 3031, 808,

Сметанина, Мария 795,

Смирнов, Константин 2638, 2639, 2640, 2641, 2642, 2643, 2644, 2645, 2646, 2647.

Смирнов, Павел Сергеевич 345,

Смирнова, Валентина 2333,

Смирнова, Ольга 652,

Смирнова, Светлана 1723, 2648,

Смоленцев, Михаил Владимирович 1641,

Собашникова, Алла 1337,

Соболев, Сергей 3032,

Соболева, Светлана 351, 466, 653, 654, 999, 1338, 1478, 1522, 1567, 1642,

1643, 1724, 2334, 2335, 2927, 3033, 3034,

Соколов, Владимир 138, 143, 164, 334, 346, 347, 349, 350, 455, 498, 1074, 1645, 2336, 2337, 348.

Соколова, Светлана 1922, 2649, 2650, 2651,

Сокольникова, Галина 2338,

Солнцев, Виктор 1923,

Соловьева, Ксения 1641, 1646,

Солодягин, Юрий Владимирович 1647, 1648,

Солтыс, Людмила 541,

Сорокин, Р. 2339,

Сорокина, Лариса 452,

Сороковых, Николай 2741,

Сороковых, Николай Иванович 2698,

Спирина, Елена 2652,

Стародумов, Сергей Валентинович 351,

Старцева, Мария Александровна 542,

Стасова, Людмила 973,

Статикова, Тамара 2929, 2996,

Статкевич, Зинаида 809, 2340,

Стахеев, А. Ф. 453,

Стенин, Е. А. 1513,

Стенин, О. Н. 1340,

Стенин, Олег 1341,

Степанов. Алексей 2653.

Степанов, Юрий 364, 656,

Степанова, Людмила 1342,

Степина, Ольга 1740,

Стесев, Игорь 810,

Стойкова, Ольга 2341,

Стрекина, Кристина 43,

Струменский, Вадим Георгиевич 1343,

Струщенко, Ольга 1924, 3035,

Стуканцева, Надежда 352,

Субочева, Римма 2662,

Суворов, Анатолий 2342, 2343,

Суворов, Григорий 2654,

Суворова, Ольга 2344,

Сундет, Ян 20,

Супаков, А. 2797,

Суханов, Александр Евгеньевич 1649,

Сухановская, Т. 1206,

Сухановская, Татьяна 71, 787,

Сухов, Л. 139,

Сухопарова, Надежда 1344,

Сучков, Игорь 2931,

Сынков, С. 1345,

Сырова, Валентина 1346,

Сысоев, В. 795,

Сысоева, Т. 1925, 2932, 1925,

Сычева, Светлана 1650.

Сюрин, Сергей 24, 1370,

Таборов, Алексей Анатольевич 1347,

Такахо, Александра 2345,

Тараканов, Алексей 354, 657, 687, 811, 1027, 1348, 1383, 1479, 1502, 1617, 1720, 1926, 2346, 2347, 2655, 2778, 2928, 2933, 3036,

Тараканов, Михаил 1182,

Тараканова, Любовь 367, 462, 543, 812, 813, 1349, 1350, 1651,

Тарасова, Людмила 355, 814, 887, 1351, 1662, 2348, 2349, 2656, 3037,

Тарасова, Марта 1420,

Таратин, Евгений 2350,

Тарбаева, Татьяна 1927, 1928, 1929,

Таскаев, Валентин 1652,

Татьяничева, Татьяна 44, 356, 1492, 1930, 2003, 2351, 2742, 2832,

Твердовский, Валентин Николаевич 357,

Тельтевская, Людмила 358, 359, 360, 361, 362, 363, 364, 365, 366, 544,

Тепляков, Иван Игнатьевич 815,

Терентьев, Федор 1353,

Терещенко, О. Г. 2352,

Терещенко, Ольга 2353,

Тикус, Владимир 10, 245, 494, 1189, 1354, 1653, 1654, 1655, 1656, 1657,

1658, 1659, 1660, 1848, 1931, 2657, 2658, 2934, 2935, 2936, 2937,

Тимачева, Татьяна 2354,

Тимчак, Лира 701,

Титаева, Наталья 1355,

Титов, Евгений Викторович 1661.

Титова, Екатерина 817, 2355,

Титова, Н. И. 816,

Титова, Светлана Витальевна 1396,

Тихоненко, Алексей Юрьевич 1662,

Тихонова, Людмила Яковлевна 2743,

Тихонова, Наталья 1932,

Тодорова, Зинаида 3038,

Толстиков, С. 214,

Томилова, Римма Евгеньевна 2356,

Торлин, Виктор 304,

Торопова, Лариса 818,

Торочков, А. 1480,

Травин, Александр 2938,

Травкин, Тимати 1357, 3039,

Травников, Андрей 368,

Третьяков, Никита 2362,

Третьякова, Ирина 2357,

```
Третьякова. Лидия
     Третьякова, Людмила
                             545.
     Третьякова, Ольга Владимировна
                                         1933,
     Третьякова, С.
                      2270.
      Третяченко, Марина
                            437, 546, 598, 621, 658, 659, 660, 1358, 1359, 1360,
1361, 1362, 1363, 1364, 1663, 1664, 1665, 1666, 1672,
     Троицкая, Виктория
                           2661.
      Тропин, Вячеслав Николаевич
                                     1365.
     Тропникова, Валентина
                               1366.
      Тропникова, Тамара
                            2741.
     Трофимова, Наталья 661, 726, 819,
     Трохов, Василий Евгеньевич 547,
     Трубин, Дмитрий
                        454.
      Тукова, Нина
     Туторина, Галина
                         65.
     Туфанова, Елена
                         1934.
     Тучин, Сергей Викторович
                                 455.
     Тыргоалэ, Т. В.
                       2360.
     Тырова, Елена Николаевна
                                  662,
     Тышкунова. Елена
                          925.
     Тюкавин, Александр Васильевич
                                       2662.
     Тюкина, Айман
                      2361, 2663,
     Тюлюбаев, Анатолий
                            2362.
     Тюпин, В.
                 2706.
     Тюпин, Владимир
                         2664, 2939,
     Углова, Елена
                      1002,
     Углова. Надежда
                         663.
                              369, 548, 1367, 1368, 1662, 1935, 2515, 3037,
     Угольников, Александр
     Угрюмов, Олег
                      147, 370, 371, 417, 664, 820, 821, 955, 1936, 1937, 1938, 1939,
2004, 2091, 2363, 2364, 2365,
      Узких, Е.
                 1668,
                      2366,
     Уланова. Н. Н.
     Ульянов, Владимир
                           2665, 2666,
     Усачева, Елена Юрьевна
     Успенская, Екатерина
                             2940.
     Устинова, Римма
                         2744,
     Ухаркина, Надежда Альбертовна
                                        2667,
      Фатьянова, А.
                      1940.
      Федорова, Галина
                          1669.
      Федорова. Светлана Федоровна
                                       2941.
                            823, 824, 1941, 2942, 2943,
      Федосова, Людмила
      Федяева, Наталья
                          1805, 1942, 2367,
      Феодосий
                  3040,
      Фефилова, О.
                      1094.
      Филатов, Алексей
                         716, 1370, 1371, 1372,
      Филик, Анна
                    780,
      Фокина, Г.
                  451,
                       372, 373, 374, 550, 647, 665, 1943, 2944, 3041, 3042,
      Фокина, Галина
      Фокина, Наталья
                        666.
                       289, 667, 668, 1292, 1373, 1374, 1725, 1726, 1727, 2280.
      Фокина, Софья
      Фомина, Светлана
                          2368,
      Фофанов, Александр Иванович
                                      1375,
      Фофанов, Н.
                    2668, 2669,
```

Фролов, Николай

1376,

```
Хабаров. Алексей Алексеевич
                                     1670.
      Хабарова, Юлия Александровна
                                       551.
                           1551.
      Хаймусов, Василий
      Халанский, Юрий Валентинович
                                       1671.
      Ханзерова, Ирина
                          825.
      Харионовская, Татьяна
                              826,
      Харионовская, Татьяна Николаевна
                                           1377,
      Харитонов, Игорь Александрович
      Харитонова, Валентина
      Харлина, Оксана
                         1944.
                          45, 46, 47, 375, 376, 1592, 1673, 1674, 1675, 1676, 1945,
      Хлестачева, Елена
1946, 2131, 2369, 2370, 2670, 2671, 2745, 2959, 3043,
      Хоботова, Александра
                              1379,
      Ходаков, Владимир
                           2746, 2747, 2748, 2749,
      Холодов, Александр
                            456.
      Хомутников, Валентин
                              827.
      Хорев, Артем
                     2829.
      Хорьков, Алексей
                         2672.
                      377, 378, 379,
      Хошев, Артем
      Христофоров, В.
                        520, 943, 945,
      Христофоров, Валерий
                              2069,
      Хрычева, Татьяна
                         323, 368, 669, 900, 977, 1380, 1381, 1382, 1728, 1947,
2204, 2673, 2750,
      Худякова, Анастасия
                            380, 381, 382, 383, 384, 385,
      Цареградцева, Наталья
                               1948, 1949, 2371,
      Цветкова, Елена
                        386,
      Цепляев. Виталий
                          1472.
      Цисельская, Л. Н.
                         670.
      Чабиев, Зураб Вахович
                               1383,
      Чаплыгин, Максим
                          1677.
      Чапурин, С.
                   2501,
      Чарупа. Галина
                      48, 387, 388, 457, 502, 828, 829, 830, 1950, 1951, 1952, 1953,
2005, 2161, 2372, 2437, 2674, 2675, 2946, 3044,
      Чекмарев, Андрей
                          423,
      Чеплагин. Антон
                        389, 831, 900, 1384, 1556, 1859, 1954, 1955, 1956, 1957,
1958, 2015, 2340, 2373, 2374, 2375, 2478, 2488, 2676, 2677, 2678, 2679, 2680, 2681,
2750, 3045,
      Чеплагина, Любовь
                           390, 552, 1960, 1959,
      Черепанова, Ольга
                           2375,
      Чернова. Антонина
                           2751.
      Чернова, Марина
                         1961, 2682,
      Чесноков, Игорь
                        391,
      Чешков, Алексей
                        1890.
      Чикина, А.
                  2660.
      Чирцов, Алексей
                        2426.
      Чистяков, Дмитрий
                          49,
      Чумакова, Галина Николаевна
                                     553, 554,
      Чупракова, Александра
                               2377,
      Чуркин, Сергей
                       2947,
      Чуркина, Алевтина
                          1963,
      Чурсанов, Андрей Валентинович
                                        1385,
```

1396,

Чурсанов, Евгений Адольфович

1338, 2784,

1481,

Чухин, Григорий

Шабаков, Сергей

Шабалдина. Галина 2006. Шалавин, Леонид Николаевич 1386. Шалаев, Владимир Васильевич 2698. Шалгалиева, Юлия 2948. Шапкин, Александр Алексеевич 2683, Шаповалов, Алексей 1679, Шарина, Наталья 671, Шаров, Николай 393. Шаров, Николай Григорьевич 2698, Швецов, В. К. 2684. Швиндт, Антоний Николаевич 2378, Шеваров, Дмитрий 2949. Шевелева, Елена 2379, 2685, 394, 911, 1388, 1389, 1513, 2950, 2951, 2952, 3046, Шевелева, Наталья Шевцова. Наталия 1390, 1964, 1482, 2686, 832. Шелаевский, Геннадий Шелехова, Г. 2443. Шеметева, Татьяна 1965. 3047, 51, 52, 53, 458, 555, 1391, 1966, 2953, 2954, Шептунов, А. Шептунов. Алексей 1209. Шептяков, Николай 833, 833, Шерстобитова, Анна 459, 460, 1347, 1392, Шестаков, Владимир Вениаминович 395, Шестоперова, Елена 1385, Шиленко, Валерий Анатольевич 396. 1288, Шилов, Вячеслав Шиловская. Людмила 672, 673, 834, 835, 836, 1393, 1967, 1968, 2007, 2380, 2381, 2687, 2955, 3048, Шиловская, Ю. 1680. Широких, С. Г. 2382. Широков, Евгений 2956. Ширшиков, Александр 642, 1969, 2715, Ширшикова, Галина 1969. Ширяев, Виктор Алексеевич 1483, Шитова. Вера 2383. Шишалова, Мария 1394, 1970, Шишкин, Николай Витальевич 1681, Шишманов, Олег Анатольевич 1395. Шишов, Михаил 1450, 2460, Шишов. Михаил Леонидович 1396. Шкрабова, Валентина 2688. Шкрябин, А. 837. Шмелев, Иван 2752, Шоломицкий, Дмитрий Григорьевич 1397. Шпанов, Денис Геннадьевич 1682. Шубин, С. И. 838, Шубина, Любовь Николаевна 1971, Шубная, Марина 2656. Шуваева, Дарья 839, 2384,

Шульгина, Елена

Шульмин, Юрий

Шурындина, Людмила

Шульгина, И.

2957,

1684, 1683,

268, 397, 398, 399, 1973, 2958,

2698.

1972,

Щеголева, Валентина Васильевна

Шекинов. Алексей 1557.

2385, Щелованова, Н.

Щепин, Б. 840,

Шербинина, Надежда 674, 995.

Щетинский, Евгений 37, 1398, 1685,

Элизбар 2959,

2768, Эсадзе, Тэмо

Южанина, Виолетта Никандровна 556,

Юрьева, Екатерина 400, 1400, 1484,

401, 461, 637, 841, 1401, 1402, 1403, 1404, 1405, 1406, 1407, Юрьева, Елена

1408, 1686, 1729, 1730, 1974, 1975, 2237, 2386, 2387, 2388, 2389, 2689, 2690, 2691,

2692, 2892, 2961, 2962,

Юрьева, Ирина Борисовна 462.

Яблокова, Любовь

Якимова, Галина Александровна 2391,

Яковлева, Елена Николаевна

Яковлева, Светлана

Якубов, Иван 1687,

Якушова, Светлана 1978,

Яничек, Вероника Александровна 2963,

Ярмолюк, Сергей 1153, 1688,

Ярошенко, Алексей 463, 1689.

Географический указатель

7, 8, 27, 31, 33, Арктика 9, 15, 16, 23, 56, 66, 67, 70, 74, 75, 90, 95, 101, 107, 108, 114, Архангельск. г. 120, 121, 126, 127, 128, 135, 143, 149, 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174, 176, 177, 192, 193, 206, 208, 216, 228, 231, 235, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256, 257, 258, 259, 264, 280, 291, 314, 315, 316, 330, 331, 335, 341, 342, 347, 348, 349, 350, 352, 380, 381, 382, 383, 384, 385, 391, 400, 420, 464, 465, 480, 481, 485, 502, 513, 525, 530, 533, 537, 538, 541, 546, 551, 553, 554, 563, 580, 602, 629, 630, 635, 641, 689, 713, 714, 734, 743, 756, 757, 758, 773, 775, 786, 791, 792, 804, 854, 855, 856, 857, 867, 871, 910, 935, 936, 937, 957, 970, 973, 989, 1002, 1003, 1006, 1036, 1050, 1101, 1103, 1123, 1145, 1152, 1167, 1172, 1173, 1174, 1180, 1186, 1213, 1221, 1241, 1242, 1243, 1253, 1254, 1255, 1263, 1264, 1274, 1282, 1284, 1286, 1287, 1288, 1305, 1315, 1326, 1346, 1356, 1358, 1359, 1361, 1362, 1363, 1415, 1417, 1445, 1470, 1487, 1489, 1491, 1495, 1496, 1511, 1514, 1517, 1518, 1519, 1528, 1539, 1540, 1546, 1554, 1570, 1584, 1588, 1589, 1591, 1594, 1596, 1597, 1614, 1626, 1629, 1635, 1639, 1640, 1646, 1663, 1664, 1665, 1666, 1675, 1678, 1697, 1698, 1732, 1736, 1741, 1742, 1744, 1745, 1760, 1782, 1783, 1793, 1797, 1807, 1808, 1810, 1826, 1831, 1832, 1839, 1840, 1843, 1844, 1891, 1895, 1907, 1912, 1921, 1933, 2013, 2016, 2019, 2022, 2023, 2025, 2050, 2072, 2075, 2085, 2087, 2098, 2123, 2124, 2125, 2126, 2127, 2129, 2137, 2166, 2177, 2178, 2202, 2203, 2216, 2228, 2236, 2267, 2290, 2291, 2292, 2313, 2326, 2336, 2337, 2339, 2369, 2370, 2395, 2412, 2414, 2444, 2445, 2446, 2451, 2452, 2458, 2459, 2460, 2470, 2471, 2472, 2473, 2476, 2486, 2533, 2536, 2573, 2575, 2576, 2577, 2578, 2579, 2580, 2589, 2590, 2619, 2620, 2621, 2622, 2623, 2634, 2637, 2638, 2640, 2641, 2642, 2643, 2644, 2645, 2646, 2647, 2657, 2670, 2671, 2672, 2693, 2694, 2695, 2696, 2697, 2700, 2701, 2710, 2716, 2720, 2753, 2754, 2759, 2760, 2761, 2762, 2763, 2765, 2766, 2770, 2771, 2780, 2781, 2788, 2789, 2792, 2793, 2794, 2795, 2796, 2803, 2805, 2806, 2807, 2817, 2818, 2820, 2821, 2823, 2824, 2825, 2826, 2827, 2828, 2842, 2843, 2852, 2854, 2855, 2856, 2857, 2883, 2889, 2890, 2897, 2912, 2919, 2921, 2922, 2923, 2929, 2931, 2943, 2947,

2948, 2959, 2963, 2984, 2996, 3014, 3016, 3028, 3039, Архангельская губ. 759, 793, 807, 2986,

Архангельская обл. 11, 12, 18, 24, 36, 45, 46, 47, 71, 73, 83, 119, 138, 142, 158, 164, 179, 180, 188, 232, 233, 236, 240, 281, 283, 292, 300, 313, 334, 346, 386, 396, 402, 410, 412, 418, 430, 431, 449, 450, 454, 456, 467, 475, 495, 497, 500, 501, 510, 514, 515, 516, 517, 519, 523, 524, 527, 528, 539, 542, 567, 605, 621, 627, 628, 650, 675, 733, 777, 790, 798, 800, 823, 824, 838, 843, 844, 845, 851, 858, 859, 860, 861, 866, 870, 874, 876, 877, 878, 879, 880, 881, 882, 884, 885, 886, 896, 898, 902, 903, 904, 912, 913, 914, 915, 917, 919, 921, 922, 923, 931, 932, 933, 938, 939, 940, 943, 944, 945, 964, 965, 966, 972, 974, 975, 980, 983, 990, 991, 992, 1007, 1052, 1072, 1073, 1074, 1087, 1098, 1105, 1108, 1136, 1137, 1138, 1153, 1161, 1164, 1166, 1171, 1177, 1178, 1179, 1181, 1192, 1206, 1209, 1219, 1220, 1223, 1224, 1226, 1244, 1245, 1246, 1247, 1248, 1249, 1250, 1251, 1252, 1256, 1257, 1258, 1262, 1267, 1268, 1269, 1271, 1278, 1283, 1285, 1291, 1306, 1313, 1314, 1316, 1317, 1318, 1320, 1325, 1330, 1337, 1353, 1357, 1369, 1372, 1376, 1400, 1410, 1411, 1413, 1420, 1421, 1443, 1450, 1463, 1464, 1465, 1481, 1483, 1486, 1503, 1504, 1508, 1509, 1510, 1547, 1548, 1549, 1550, 1552, 1553, 1555, 1561, 1563, 1569, 1583, 1585, 1586, 1587, 1592, 1593, 1602, 1603, 1604, 1605, 1606, 1608, 1615, 1622, 1624, 1625, 1627, 1628, 1630, 1632, 1641, 1654, 1667, 1672, 1673, 1674, 1676, 1677, 1688, 1690, 1702, 1717, 1721, 1740, 1743, 1835, 1866, 1927, 1928, 1929,

```
1946, 1979, 2010, 2011, 2020, 2031, 2051, 2059, 2064, 2070, 2086, 2121, 2122, 2154,
2171, 2199, 2222, 2264, 2289, 2331, 2394, 2404, 2406, 2410, 2427, 2428, 2430, 2449,
2450, 2468, 2474, 2483, 2522, 2529, 2535, 2542, 2554, 2569, 2582, 2583, 2584, 2596,
2615, 2659, 2661, 2704, 2713, 2723, 2728, 2733, 2745, 2764, 2767, 2768, 2769, 2819,
2822, 2830, 2849, 2853, 2858, 2859, 2872, 2885, 2886, 2909, 2928, 2942, 2967, 2979,
2980, 2985, 3015, 3017, 3038, 3043,
      Афганистан
                     691, 716, 811, 2712,
                     3, 175,
      Белое море
      Великий Устюг, г.
                          2617, 2779,
                      72, 113, 115, 154, 159, 324, 413, 432, 434, 439, 499, 518, 529,
      Вельский р-н
783, 872, 1061, 1062, 1063, 1064, 1065, 1068, 1069, 1169, 1296, 1419, 1436, 1468,
1499, 1533, 1534, 1535, 1536, 1537, 1595, 1609, 1621, 1701, 1788, 1795, 1813, 1818,
1893, 1906, 1916, 1919, 2045, 2063, 2094, 2096, 2191, 2281, 2282, 2306, 2311, 2332.
2376, 2391, 2401, 2402, 2403, 2405, 2407, 2408, 2409, 2497, 2597, 2598, 2599, 2600,
2601, 2604, 2613, 2717, 2811, 2895, 2910, 2911, 2917, 3013, 3023,
      Вельский уезд
                        740,
      Венесуэла
                    2555.
      Верхнетоемский р-н
                              165, 214, 215, 372, 373, 374, 451, 550, 560, 561, 619, 620,
624, 647, 665, 768, 799, 805, 837, 840, 1047, 1091, 1092, 1093, 1094, 1095, 1146, 1147,
1148, 1149, 1159, 1160, 1212, 1304, 1541, 1580, 1581, 1709, 1748, 1779, 1785, 1858,
1918, 1943, 1972, 2012, 2028, 2029, 2042, 2043, 2046, 2089, 2095, 2128, 2214, 2244,
2270, 2318, 2324, 2325, 2362, 2377, 2385, 2547, 2548, 2549, 2550, 2551, 2591, 2602,
2636, 2668, 2669, 2705, 2706, 2799, 2849, 2866, 2939, 2944, 2994, 3022, 3041, 3042,
      Вилегодская вол.
                          684,
      Вилегодский р-н
                          111, 394, 414, 416, 478, 558, 559, 562, 576, 577, 612, 625,
685, 686, 688, 710, 711, 719, 742, 761, 897, 899, 911, 951, 952, 953, 1033, 1053, 1055,
1184, 1185, 1340, 1341, 1378, 1388, 1389, 1434, 1506, 1513, 1590, 1607, 1711, 1746,
1776, 1777, 1805, 1842, 1877, 1942, 1981, 1994, 2027, 2030, 2039, 2073, 2074, 2175,
2192, 2193, 2235, 2255, 2256, 2257, 2258, 2259, 2342, 2343, 2344, 2352, 2353, 2367,
2379, 2413, 2464, 2479, 2480, 2543, 2544, 2565, 2685, 2772, 2785, 2786, 2869, 2879,
2880, 2881, 2882, 2896, 2950, 2951, 2952, 2957, 2978, 3046,
      Виноградовский р-н
                             109, 131, 132, 141, 424, 425, 459, 460, 477, 493, 575, 586,
592, 593, 594, 662, 690, 724, 731, 946, 947, 948, 949, 950, 976, 997, 1028, 1029, 1030,
1031, 1032, 1297, 1347, 1392, 1395, 1422, 1493, 1530, 1682, 1731, 1753, 1772, 1791,
1838, 1934, 1999, 2057, 2103, 2159, 2221, 2223, 2327, 2495, 2667, 2989,
      Вологда, г.
                    2898,
      Вологодская обл.
                           368, 452, 463,
                  2463, 2523,
      Вьетнам
      Европа
                2204,
      Израиль
                  2972.
               265, 266, 267, 1713,
      Индия
      Калининградская обл.
                               1848,
      Каргопольский р-н
                            42, 77, 137, 182, 183, 200, 532, 610, 648, 801, 802, 963,
1008, 1009, 1010, 1011, 1012, 1013, 1049, 1076, 1205, 1280, 1281, 1300, 1309, 1322,
1323, 1324, 1387, 1431, 1457, 1474, 1477, 1527, 1559, 1560, 1616, 1695, 1716, 1761,
1762, 1764, 1771, 1798, 1799, 1800, 1801, 1897, 1913, 1917, 1925, 1986, 1992, 1998,
2053, 2054, 2055, 2100, 2107, 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2155, 2164, 2185,
2317, 2319, 2432, 2433, 2507, 2530, 2630, 2631, 2727, 2777, 2808, 2809, 2810, 2816,
2834, 2837, 2845, 2846, 2847, 2848, 2914, 2932, 2988, 3029,
      Каргопольский уезд
                             803, 808, 2227,
      Карелия
                  2538,
      Киров, г.
                  2606,
      Кольский п-ов
                       30,
```

Коношский р-н 29, 44, 144, 194, 289, 323, 356, 368, 389, 404, 545, 569, 595, 596, 597, 631, 649, 667, 668, 669, 702, 720, 741, 752, 809, 831, 900, 977, 978, 1041, 1042, 1043, 1044, 1045, 1096, 1126, 1142, 1292, 1295, 1365, 1373, 1374, 1380, 1381, 1382, 1384, 1409, 1432, 1492, 1521, 1556, 1572, 1613, 1620, 1725, 1726, 1727, 1728, 1751, 1763, 1774, 1786, 1789, 1811, 1812, 1859, 1878, 1930, 1947, 1954, 1955, 1956, 1957, 1958, 1959, 1960, 2003, 2006, 2008, 2015, 2061, 2062, 2067, 2099, 2135, 2145, 2165, 2213, 2280, 2340, 2351, 2354, 2373, 2374, 2375, 2456, 2457, 2478, 2488, 2532, 2539, 2673, 2676, 2677, 2678, 2679, 2680, 2681, 2739, 2742, 2750, 2832, 2863, 2991, 2995, 3045.

Котлас, г. 55, 58, 97, 145, 203, 207, 312, 403, 442, 444, 568, 584, 617, 671, 677, 744, 745, 833, 862, 863, 864, 865, 1088, 1090, 1279, 1439, 1446, 1448, 1476, 1484, 1529, 1577, 1669, 1671, 1723, 1769, 1823, 1983, 2041, 2058, 2065, 2090, 2120, 2162, 2438, 2439, 2440, 2441, 2662, 2838, 2839, 2862, 2926, 2974, 2982, 2992,

Котласский р-н 146, 238, 239, 241, 242, 273, 282, 311, 333, 375, 376, 390, 392, 423, 426, 427, 428, 483, 490, 491, 492, 508, 509, 552, 578, 585, 778, 779, 892, 893, 894, 895, 986, 987, 988, 1016, 1017, 1018, 1019, 1020, 1021, 1022, 1023, 1024, 1046, 1054, 1183, 1198, 1275, 1307, 1308, 1331, 1344, 1397, 1433, 1505, 1516, 1524, 1544, 1574, 1575, 1576, 1700, 1733, 1768, 1803, 1849, 1850, 1851, 1852, 1870, 1871, 1872, 1873, 1874, 1875, 1976, 1982, 1985, 1988, 1989, 1991, 1995, 1996, 1997, 2035, 2044, 2066, 2117, 2119, 2131, 2136, 2201, 2215, 2226, 2234, 2238, 2239, 2240, 2241, 2242, 2243, 2303, 2397, 2448, 2492, 2499, 2514, 2541, 2553, 2558, 2559, 2560, 2561, 2571, 2609, 2635, 2734, 2773, 2850, 2861, 2873, 2874, 2875, 2876, 2964, 2970, 3000, 3001.

Красноборский р-н 242, 401, 461, 557, 636, 637, 672, 673, 732, 749, 784, 826, 834, 835, 836, 841, 1211, 1327, 1377, 1393, 1401, 1402, 1403, 1404, 1405, 1406, 1407, 1408, 1541, 1542, 1686, 1712, 1729, 1730, 1734, 1806, 1861, 1922, 1967, 1968, 1974, 1975, 2001, 2007, 2052, 2163, 2208, 2237, 2312, 2314, 2333, 2380, 2381, 2386, 2387, 2388, 2389, 2649, 2650, 2651, 2687, 2689, 2690, 2691, 2692, 2779, 2892, 2955, 2961, 2962, 3048,

Краснодарский край 611,

Крым, п-ов 1451, 1475, 2632,

Ленинград, г. 680, 730, 762, 773, 779, 781, 806, 840,

Ленский р-н 99, 112, 147, 271, 272, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 284, 285, 286, 287, 288, 370, 371, 393, 417, 440, 441, 556, 581, 582, 633, 652, 664, 765, 789, 820, 821, 822, 827, 954, 955, 956, 979, 1034, 1111, 1210, 1238, 1239, 1260, 1261, 1265, 1366, 1466, 1467, 1531, 1650, 1714, 1735, 1750, 1775, 1825, 1887, 1888, 1889, 1890, 1894, 1908, 1924, 1936, 1937, 1938, 1939, 1978, 2002, 2032, 2033, 2076, 2077, 2078, 2088, 2091, 2116, 2133, 2138, 2179, 2212, 2260, 2283, 2284, 2285, 2286, 2287, 2288, 2305, 2350, 2360, 2363, 2364, 2365, 2465, 2513, 2587, 2633, 2698, 2741, 2802, 2868, 2990, 3035,

Лешуконский р-н 40, 49, 82, 153, 166, 213, 299, 318, 319, 320, 321, 322, 339, 340, 344, 534, 540, 614, 638, 646, 651, 655, 728, 751, 753, 763, 810, 816, 985, 1143, 1168, 1293, 1294, 1321, 1332, 1333, 1334, 1335, 1396, 1423, 1582, 1619, 1634, 1637, 1719, 1737, 1796, 1865, 1896, 1904, 1905, 1940, 2000, 2014, 2017, 2102, 2134, 2173, 2180, 2181, 2182, 2195, 2198, 2230, 2265, 2266, 2307, 2308, 2310, 2328, 2329, 2330, 2610, 2611, 2628, 2629, 2871, 2902, 2903, 2904, 2905, 2906, 2907, 2908, 2924, 2960, 2965, 2999.

Мезенский р-н 25, 34, 39, 125, 367, 448, 455, 462, 506, 543, 603, 606, 607, 608, 609, 623, 634, 676, 697, 698, 722, 750, 753, 754, 755, 812, 813, 817, 839, 981, 998, 1057, 1089, 1110, 1201, 1240, 1289, 1290, 1349, 1350, 1459, 1558, 1651, 1706, 1755, 1814, 1815, 1816, 1855, 1864, 1867, 1868, 1932, 1962, 1965, 1969, 1977, 2017, 2018, 2115, 2139, 2140, 2141, 2142, 2143, 2176, 2183, 2194, 2233, 2355, 2384, 2524, 2525, 2526, 2527, 2528, 2660, 2725, 2726, 2831, 2844, 2901, 2903, 2925, 2993,

Молотовск, г. 829, 2674,

Москва, г. 133, 1961, 2718, 2949,

Ненецкий автономный округ 495, 798, 824, 825, 938, 1416, 1452, 1460, 1602. 1856, 2618,

Новодвинск, г. 85, 96, 151, 152, 237, 243, 297, 343, 345, 473, 474, 484, 486, 496, 498, 520, 531, 587, 588, 599, 701, 739, 924, 1000, 1001, 1014, 1025, 1060, 1310, 1342, 1370, 1371, 1471, 1526, 1718, 1738, 1766, 1770, 1784, 1914, 1915, 2056, 2118, 2146, 2147, 2148, 2149, 2150, 2151, 2152, 2153, 2293, 2294, 2295, 2309, 2322, 2323, 2357, 2361, 2420, 2429, 2434, 2435, 2436, 2485, 2489, 2490, 2491, 2493, 2503, 2504, 2505, 2510, 2572, 2603, 2624, 2625, 2654, 2663, 2707, 2721, 2722, 2798, 2812, 2813, 2815, 2833, 2836, 2870, 2915, 2916, 2940, 2973, 2987, 3007, 3018, 3021, 3032, 971, 1075, 1645, Норвегия

84, 98, 139, 157, 161, 162, 184, 185, 290, 433, 443, 503, 504, Няндомский р-н 547, 579, 591, 705, 730, 737, 760, 769, 771, 868, 926, 927, 928, 929, 930, 958, 959, 960, 961, 962, 984, 1004, 1037, 1038, 1039, 1040, 1083, 1084, 1085, 1086, 1113, 1114, 1115, 1116, 1117, 1118, 1119, 1120, 1121, 1122, 1126, 1140, 1141, 1162, 1163, 1207, 1208, 1214, 1227, 1228, 1229, 1266, 1272, 1329, 1343, 1352, 1399, 1424, 1469, 1500, 1501, 1507, 1525, 1538, 1562, 1566, 1571, 1612, 1618, 1647, 1648, 1670, 1780, 1802, 1821, 1822, 1836, 1837, 1860, 1961, 1984, 2081, 2082, 2083, 2084, 2156, 2157, 2158, 2172, 2186, 2187, 2218, 2219, 2261, 2263, 2268, 2272, 2273, 2296, 2297, 2399, 2442, 2500, 2511, 2512, 2682, 2708, 2714, 2731, 2732, 2790, 2814, 2867, 2898, 2899, 2966, 3030, Объединенные Арабские Эмираты 2475.

Олонецкая губ. 3031,

Омск, г. 1461,

Онежский п-ов 48,

123, 140, 201, 202, 246, 260, 262, 422, 468, 564, 583, 615, 616, Онежский р-н 618, 639, 663, 712, 764, 782, 796, 852, 891, 934, 982, 1026, 1104, 1132, 1133, 1134, 1144, 1202, 1203, 1204, 1216, 1259, 1328, 1386, 1414, 1485, 1488, 1683, 1684, 1705, 1752, 1778, 1817, 1833, 1853, 1862, 1881, 1923, 1944, 1948, 1949, 1987, 1993, 2026, 2034, 2037, 2038, 2071, 2101, 2104, 2114, 2132, 2144, 2184, 2189, 2200, 2205, 2206, 2207, 2224, 2262, 2271, 2338, 2368, 2371, 2396, 2419, 2426, 2466, 2494, 2688, 2718, 2719, 2736, 2746, 2747, 2748, 2749, 2774, 2783, 2784, 2787, 2800, 2801, 2888, 2938, 2971, 2977,

136, 269, 270, 354, 453, 526, 570, 571, 572, 590, 604, 632, 657, Пинежский р-н 670, 687, 699, 706, 707, 723, 725, 729, 735, 736, 748, 788, 901, 1027, 1035, 1230, 1231, 1232, 1233, 1234, 1235, 1236, 1348, 1375, 1383, 1394, 1458, 1479, 1502, 1598, 1617, 1720, 1765, 1790, 1869, 1884, 1885, 1886, 1926, 1963, 1970, 2160, 2229, 2274, 2275, 2276, 2277, 2278, 2346, 2347, 2366, 2382, 2521, 2562, 2566, 2655, 2699, 2737, 2738, 2743, 2778, 2893, 2900, 2930, 2933, 2945, 2997, 3008, 3009, 3010, 3011, 3036,

21, 51, 52, 53, 124, 263, 317, 332, 458, 555, 644, 715, 795, 806, Плесецкий р-н 916, 1059, 1112, 1131, 1154, 1199, 1200, 1217, 1225, 1336, 1345, 1391, 1444, 1512, 1545, 1579, 1631, 1633, 1668, 1680, 1756, 1966, 1980, 2009, 2040, 2093, 2320, 2321, 2421, 2443, 2477, 2484, 2496, 2501, 2605, 2684, 2797, 2941, 2953, 2954, 3003, 3031, 3047,

Приморский р-н 4, 78, 79, 80, 81, 186, 407, 408, 409, 435, 436, 438, 470, 565, 666, 691, 692, 693, 694, 695, 696, 717, 718, 767, 842, 853, 873, 875, 883, 888, 889, 890, 941, 996, 1056, 1155, 1156, 1157, 1158, 1195, 1447, 1494, 1693, 1754, 1900, 2036, 2217, 2417, 2418, 2592, 2751, 2956, 2968, 2969,

Республика Карелия 1311,

Республика Коми 1312, 1936,

1, 6, 57, 429, 447, 600, 601, 640, 846, 847, 848, 849, Российская Федерация 850, 920, 993, 994, 1020, 1048, 1051, 1058, 1067, 1070, 1071, 1081, 1100, 1175, 1191, 1196, 1270, 1273, 1355, 1360, 1364, 1379, 1425, 1462, 1472, 1497, 1515, 1520, 1532, 1564, 1565, 1573, 1581, 1599, 1600, 1623, 1636, 1638, 1652, 1659, 1679, 1687, 1689, 1722, 1747, 1863, 1892, 1920, 2004, 2024, 2069, 2092, 2378, 2393, 2416, 2520, 2593, 2709, 3024,

Россия 1109. Русский Север 2, 17, 818, 3020, Санкт-Петербург, г. 28, 91, 2235, 2607, 2960, Северо-Запад России 1635. 10, 38, 54, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 68, 76, 86, 87, 92, 93, Северодвинск. г. 94, 100, 102, 103, 104, 105, 117, 118, 122, 129, 130, 160, 178, 181, 187, 189, 190, 191, 195, 196, 197, 198, 199, 204, 205, 206, 207, 208, 209, 210, 211, 217, 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226, 227, 229, 230, 234, 244, 245, 247, 268, 293, 294, 295, 296, 298, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 325, 326, 327, 328, 329, 336, 337, 338, 353, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 363, 364, 365, 366, 377, 378, 379, 387, 388, 397, 398, 399, 457, 469, 471, 479, 494, 502, 507, 521, 522, 535, 536, 544, 613, 622, 626, 642, 643, 645, 656, 659, 661, 674, 679, 680, 681, 682, 683, 703, 762, 766, 781, 794, 819, 828, 829, 830, 905, 906, 907, 909, 918, 925, 967, 968, 969, 995, 1077, 1078, 1079, 1099, 1102, 1106, 1107, 1124, 1125, 1127, 1128, 1129, 1130, 1135, 1139, 1150, 1151, 1170, 1182, 1186, 1187, 1188, 1189, 1190, 1193, 1194, 1197, 1276, 1277, 1301, 1302, 1319, 1339, 1354, 1385, 1390, 1435, 1442, 1454, 1498, 1543, 1557, 1578, 1653, 1655, 1656, 1657, 1658, 1660, 1691, 1692, 1696, 1704, 1707, 1715, 1757, 1759, 1767, 1773, 1781, 1787, 1792, 1794, 1804, 1827, 1828, 1829, 1830, 1841, 1845, 1846, 1847, 1848, 1857, 1883, 1898, 1899, 1902, 1903, 1909, 1931, 1950, 1951, 1952, 1953, 1964, 1969, 1971, 1973, 2005, 2021, 2161, 2168, 2169, 2170, 2174, 2196, 2197, 2220, 2300, 2301, 2302, 2341, 2372, 2392, 2424, 2425, 2482, 2509, 2517, 2518, 2519, 2540, 2545, 2546, 2567, 2568, 2570, 2608, 2658, 2675, 2730, 2791, 2835, 2865, 2891, 2918, 2934, 2935, 2936, 2946, 2958, 2983, 3044, Соловецкие о-ва 14, 43, 13, 19, 41, 787, 1176, 1490, 3019, Соловки 2398, 2400, 2411, 2437, 2447, 2467, 2481, 2487, 2502, 2506, 2508, Сочи, г. 2517, 2531, 2557, 2585, 2586, 2588, 2593, 2594, 2626, 2653, 2664, 2683, 2757, 2883. 5, 116, 708, 726, 819, 828, 1694, 1710, 2520, 2782, CCCP США 2758, 658, 2552. Таиланд Украина 1412, 1426, 1427, 1437, 1441, 1445, 1453, 22, 37, 69, 88, 89, 106, 134, 395, 411, 419, 445, 446, 472, 487, Устьянский р-н 488, 489, 566, 573, 574, 589, 700, 721, 727, 746, 869, 908, 942, 1005, 1015, 1298, 1299, 1398, 1418, 1430, 1568, 1610, 1611, 1644, 1685, 1819, 1820, 2047, 2048, 2049, 2068, 2105, 2188, 2190, 2299, 2345, 2383, 2390, 2415, 2453, 2454, 2455, 2469, 2614, 2755, 2756, 3025, 3026, Финляндия 1834, 3047, 110, 155, 156, 167, 355, 369, 406, 505, 548, 709, 731, 780, Холмогорский р-н

814, 887, 1097, 1222, 1237, 1351, 1367, 1368, 1440, 1449, 1551, 1649, 1661, 1662, 1749, 1809, 1824, 1876, 1882, 1935, 1990, 2060, 2106, 2167, 2231, 2232, 2245, 2246, 2247, 2248, 2249, 2250, 2251, 2252, 2253, 2254, 2304, 2348, 2349, 2356, 2359, 2422, 2461, 2462, 2515, 2563, 2564, 2652, 2656, 2665, 2666, 2705, 2715, 2724, 2735, 2841, 2877, 2878, 2976, 3006, 3037,

1378, 2894, Швеция

Шенкурский р-н 35, 212, 261, 351, 466, 511, 653, 654, 738, 747, 772, 797, 815, 832, 999, 1080, 1082, 1165, 1215, 1218, 1303, 1338, 1428, 1456, 1473, 1478, 1482, 1522, 1523, 1567, 1642, 1643, 1681, 1724, 1758, 1854, 1879, 1880, 1910, 1911, 2079, 2097, 2130, 2209, 2210, 2211, 2225, 2269, 2279, 2298, 2315, 2316, 2334, 2335, 2358, 2423, 2516, 2595, 2612, 2616, 2686, 2744, 2775, 2804, 2840, 2864, 2913, 2927, 3004, 3005, 3012, 3027, 3033, 3034,

Ямало-Ненецкий автономный округ 26, 384.

Список газет, материалы из которых отражены в «Летописи газетных статей» за 1 кв. 2014 года

	Газета	Период, за который газета включена в указатель
1.	Авангард : Няндомская районная газета. – г. Няндома	11 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 23).
2.	Аргументы и факты в Архангельске	1-7 янв. (№ 1/2) – 26 марта-1 апр. (№ 13).
3.	Арктический вектор : Издание Северного Арктического федерального университета	Янв. (№ 1) – Март (№ 2).
4.	Архангельск : Городская ежедневная газета	10 янв. (№ 1) — 27 марта (№ 12).
5.	Бизнес-Класс Экспресс : Еженедельник деловых кругов Архангельской области	20 янв. (№ 1) – 31 марта (№ 11).
6.	Важский край: Шенкурская районная еженедельная газета. – г. Шенкурск	3 янв. (№ 1) – 28 марта (№ 13).
7.	Вельские вести : Районная газета. – г. Вельск	3 янв. (№ 1) – 28 марта (№ 24).
8.	Вести Виледи: Независимая народная газета – Ильинско-Подомское	Газета с № 1 по № 7 не поступила; 27 февр. (№ 8) – 27 марта (№ 12).
9.	Волна: Газета администрации Архангельской области и областного Собрания депутатов. – Архангельск	Газета с № 1 по № 9 выходила с официальными материалами; 18 марта (№ 10) – 27 марта (№ 12).
10.	Двиноважье: Виноградовская массовая газета. – п. Двинской Березник	4 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 24).
11.	Двинская правда: Котласская газета. – г. Котлас	3 янв. (№ 1) С. 1 – 28 марта (№ 45).
12.	Заря: Районная газета Верхняя Тойма	4 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 34).
13.	Звезда : Лешуконская районная газета. – с. Лешуконское	2 янв. (№ 1) — 27 марта (№ 13).
14.	Знамя : Красноборская районная газета. – с. Красноборск	10 янв. (№ 1) – 28 марта (№ 23).
15.	Знамя труда: Вилегодская районная газета. – Ильинско-Подомское	11 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 22).
16.	Каргополье : Районная газета. – г. Каргополь	4 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 24).
17.	Коношский курьер: Коношская районная общественно-политическая газета. – п. Коноша	3 янв. (№ 1) — 28 марта (№ 24).
18.	Корабел: Газета ОАО "ПО Севмаш". – Северодвинск	1 янв. (№ 1) – 26 марта (№ 12).
19.	Коряжемский муниципальный вестник. – г. Коряжма	11 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 24).
20.	Лесной регион: Архангельская областная отраслевая газета. – Архангельск.	20 янв. (№ 1) — 17 марта (№ 5).
21.	Маяк: Ленская районная газета. – с. Яренск	3 янв. (№ 1) — 29 марта (№ 25).
22.	Медик Севера: Газета Северного государственного медицинского университета. – Архангельск	31 янв. (№ 1) — Февр. (№ 2).

23.	Моряк Севера. – Архангельск	15 янв. (№ 1) – 26 марта (№ 11).
24.	Новодвинский рабочий: Городская массовая газета. — Новодвинск	10 янв. (№ 1) – 27 марта (№ 12).
25.	Онега: Районная газета. – Онега	4 янв. (№ 1) – 29 марта (№ 35).
26.	Пинежье: Районная массовая газета. – с. Карпогоры	8 янв. (№ 1) – 26 марта (№ 12).
27.	Плесецкие новости: Районная газета. – Плесецк	9 янв. (№ 1) – 18 марта (№ 29).
28.	Правда Севера : Архангельская областная газета. – Архангельск	11 янв. (№ 1) - 29 марта (№ 50).
29.	Правда Северо-Запада: Общественно-политический еженедельник Архангельск.	15 янв. (№ 1) – 26 марта (№ 12).
30.	Промышленность региона: Специализированное издание Архангельской области - Архангельск	20 янв. (№ 1) — 17 марта (№ 5).
31.	Рыбак Севера / Архангельская база тралового флота. – Архангельск	22 февр. (№ 1) — 29 марта (№ 2).
32.	Север: Мезенская районная газета. – г. Мезень	10 янв. (№ 1) – 28 марта (№ 13).
33.	Северный рабочий: Северодвинская городская общественно-политическая газета. — Северодвинск	1 янв. (№ 1) — 29 марта (№ 47).
34.	У Белого моря: Еженедельная газета. – Архангельск	10 янв. (№ 1) – 27 марта (№ 12).
35.	Устьянский край: Районная газета. – п. Октябрьский	4 янв. (№ 1) — 27 февр. (№ 22).
36.	Холмогорская жизнь : Районная еженедельная газета. – с. Холмогоры	10 янв. (№ 1) – 27 марта (№ 12).